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U A031 Les jeux vidéo page 106
R A032 La Charte de la Terre page 107
U A033 Pocahontas page 109
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L A035 La reconstruction du Temple de Jérusalem page 114
F A036 La Tribulation et l'Enlèvement page 118
S A037 La Marque de la Bête page 123
U A038 Le Yoga à  la lumière de l'Evangile page 125
B A039 L'héritage légué par Jean-Paul II page 129
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Q A050 Dieu et l'Islam page 169
O A051 code secret de la bible page 174
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T A086 La Franc-Maçonnerie dévoilée page 057
G A087 Histoire des Juifs. La petite corne de l'Empire Romain page 060
U A088 Walt Disney Démasqué page 061
P A089 Des Chrétiens joyeux dans ces temps difficiles. page 062
U A090 L'esprit de Noël page 065
R A092 Le plan secret des Illuminati page 066
G A093 Lettre ouverte à Israël et aux Juifs page 070
G A094 Jérusalem n'appartient déjà plus aux Juifs page 073
R A095 Les lois anti-terroristes préparent la dictature page 074
R A096 A la veille d'une troisième guerre mondiale. page 075
E A097 Comment perfectionner les relations entre frères page 079
D A098  Des loups ravisseurs déguisés en ministres de Christ page 081
R A099 Comment décoder la propagande pour connaître la vérité page 085
P A100 L'attitude des véritables Chrétiens dans ces derniers jours page 090
G A101 Le plan d'extermination de tous les Juifs page 095
U A102 La cérémonie d'ouverture des J.O. à  Salt Lake City page 100
R A103 Les dernières étapes de la mise en place du Nouvel Ordre Mondial page 102
L A104 Des rabbins Juifs  de la Cabale annoncent la venue  du Messie page 106
S A105 La technologie actuelle et la possibilité d'espionner chaque citoyen page 109
Q A240 L'Eglise et la dîme page 113
A A053 Une périlleuse affection pour la papauté page 118
B A054 Comment annoncer l'Evangile en particulier aux Catholiques page 122
T A055 L'Ancien et Mystique Ordre de la Rose-Croix page 126
H A056 Le témoignage d'une ancienne religieuse brésilienne page 127
H A057 Un changement radical : un prêtre catholique rencontre Jésus page 136
U A058 L'art d'enregistrer la lumière et les sons page 138
M A059 La loi permet-elle d'avoir la victoire sur le péché ? page 140
G A060 Ernest Cassuto, le dernier Juif de Rotterdam page 144
Q A061 à A064 Le problème du sabbat page 145
Q A065 Le combat spirituel  Ou : La manière biblique de lier et délier. page 152
B A066 Il faut obéir à  Dieu plutôt qu'aux hommes page 160
R A067 Les signatures occultes des attaques terroristes sur l'Amérique page 164
D A068 CS LEWIS page 167

Volume 03 : articles 106, 107, 109, 111, 113-126, 128-135, 146-150, 108,136 à 145, 151 à 177
R A106 Un plan en six étapes pour manipuler l'opinion publique page 001
R A107 Hitler et l'Antichrist page 012
H A109 Témoignages de trois  prêtres catholiques convertis à  Jésus-Christ page 019
U A111 Shrek, spectacle Hollywoodien pour enfants. page 024
R A113 Les dernières douleurs de l'enfantement et la 3ème guerre mondiale page 025
C A114 Les enseignements de William Branham page 030
U A115 Disney encourage ouvertement l'homosexualitél page 035
H A116 Ma consécration en tant que Chrétien. page 038
R A117 Les OVNIs et les extra-terrestres page 039
E A118 Les Chrétiens peuvent être séduits par des fausses doctrines page 045
R A119 L’avortement page 053
E A120 Un pasteur africain reçoit une révélation sur l'Eglise page 061
L A121 La femme assise sur la Bêtel page 061
D A122 à 124 Les caractéristiques communes des sectes page 064
E A125 Comment trouver une bonne église page 071
D A126  Les loups ravisseursl page 072
G A128 et 129 Israël et les Arabes page 074
U A130 Les jeux de rôles page 080
D A131 Charismatiques et non-charismatiques page 082
Q A132 L'Islam n'est pas une religion pacifique page 084
C A133 La conversion apostolique : Apparence ou réalité ? Page 085
L A134 La Tribulation, l'Antichrist et l'Eglisel page 091
E A135 Où est la véritable Eglise? page 095



I A146 L'Evangile dans sa simplicité. page 099
R A147 Le plan secret des Illuminati page 102
D A148 Ne touchez pas à  mes oints! page 104
E A149 La diaspora des chrétiens fidèles qui ont quitté les églises infidèles page 107
P A150 Les marques de la fidélité page 114
F A108 L'enlèvement de l'Eglise se produira avant la Grande Tribulation page 121
T A136 à 145 Les Illuminati page 125
G A151 à 154 Qui a tué Yitzhak Rabin? page 153
F A155 L'Enlèvement de l'Eglise page 174
G A156 Pas de raisons de se réjouir de la victoire de Sharon! page 175
F A157 Les fêtes juives et les étapes du développement de l'embryon page 177

Volume 04 : articles 158 à 208
T A178 et A179  Les Illuminatis page 001
L A180 L'Antichrist est à la porte! page 006
A A181 et A182 Vrai réveil, ou apostasie ? page 008
K A183 a A185 Le Baptême dans le Saint-Esprit page 023
I A186 Que dois-je faire pour être sauvé page 033
G A187 Le plan secret d'Ariel Sharon page 036
R A188 La mise en place d'une religion mondiale unique page 038
S A189 Où en est la puce implantable? page 039
A A190 L'apostasie individuelle page 040
G A191 Sharon et le Hamas page 041
I A192 La résurrection de Jésus-Christ page 045
E A193 La nécessité d'une confrontation publique page 048
A A194 et A195 La folie œcuménique actuelle des milieux évangéliques. page 053
B A196 La Parole que le Seigneur a donnée, autorité inébranlable page 061
B A197 La source de l'autorité dans l'Eglise catholique page 065
D A198 Le Judaïsme Messianique. page 070
K A199 La vie de l'Esprit page 081
K A200 Le chandelier tout en or page 085
P A201 Le service de Dieu page 088
K A202 Le Dieu de l'Amen page 090
I A203 Un témoin et un témoignage. La Croix et la vie de résurrection. page 092
C A204 La fausse doctrine de la mort spirituelle de Jésus. page 096
C A205 La fausse doctrine de la couverture spirituelle page 100
A A206 L'Apostasie se répand de plus en plus dans l'Eglise page 105
M A207 La loi et la foi. Les deux alliances. page 110
M A208 La loi et la grâce. L'épitre aux Galates. page 115
T A158 Le C.F.R. 'Council on Foreign Relations page 119
I A159 Jésus-Christ est-il mort et ressuscité? En êtes-vous certain? page 121
R A160 Le nouveau plan de paix Bush-Sharon. La puce implantable page 125
C A161 L'erreur du Logos et du Rhema page 128
F A162 Que se passera-t-il après l'enlèvement ? page 131
B A163 à 173 A l'intention des anciens Catholiques page 133
B A174 Texte  de l'accord conclu entre le Vatican et l'Autorité Palestinienne page 168
C A175  Le populaire Cours Alpha induit-il les gens en erreur ? page 170
T A176 Un ancien membre des Illuminati témoigne page 172
D A177 Le Mouvement G12 d'églises de cellules page 175

Volume 05 : articles 209 à 224, 226 à 239, 241 à 243, 259 à 267, 269 à 271
M A209 L'Ancienne Alliance et la Nouvelle Alliance page 001
S A210 L'origine réelle du SIDA page 004
S A211 Vaccination, pratique impie page 006
Q A212 Les Chrétiens et l'influence des démons page 009
Q A213 Le discernement spirituel page 013
M A214 La loi est-elle pour le juste ? page 017
E A215 Faut-il réformer les églises? page 019
E A216 à A224 L'Eglise des derniers jours page 022
I A226 La croix et la marche par l'esprit. page 062
E A227 Eglise de la fin des temps page 064
L A228 Tempête sur Babylone page 073
E A229 Comment se libérer du système pastoral page 075
D A230 Le livre de Rick Warren: «Une Vie, une Passion, une Destinée» page 086
D A231  Les ministères de délivrance page 088
R A232  Le conflit au Moyen-Orient et la manifestation de l'Antichrist? page 095
B A233 Le Pape dit qu'il est le Vicaire de Christ page 097
T A234 Les racines européennes des Illuminati page 099
I A235 et A236 L'importance de l'oeuvre de la croix page 101
R A237 Comment travaillent les Programmeurs des Illuminati page 108
G A238 Que va-t-il se passer bientôt en Israël ? page 114
D A239 La sorcellerie dans l'Eglise page 117
G A241 Le Vatican et Jérusalem page 121
G A242 Israël et l'Eglise page 125



I A243 La puissance de la croix page 131
H A259 Des liens de l'esclavage à la liberté page 133
E A260 Lettre aux isolés page 144
Q A261 Le port du voile des femmes selon 1 Corinthiens 11 page 147
P A262 Dénoncer l'apostasie, les erreurs doctrinales, les faux docteurs page 149
I A263 La vie crucifiée page 153
R A264 Le plan des Illuminati page 155
G A265 Le Malin règne au cœur de Jérusalem page 157
Q A266 Comment éprouver les esprits pour juger une doctrine page 159
U A267 Le Seigneur des Anneaux page 163
L A269 Un Messie, deux venues page 166
A A270 le mariage chrétien ne signifie plus rien page 173
E A271 Les raisons bibliques pour quitter une église page 178

Volume 06 : articles 308 à 312, 314 à 323, 325 à 337, 346 à 355, 378, 272 à 284, 302 à 307, 313
P A308 Les fruits de la persécution. page 001
I A309 à A312 La grandeur de la croix de Christ. page 009
D A314 Votre église est-elle une secte page 017
O A315 Jésus est-Il Dieu? page 025
N A316 Pour la foi, pour que ce soit par grâce. page 026
I A317 La délivrance du péché. page 030
O A318 Le Midrash page 032
A A319 et A320 Vrais et faux réveils page 035
U A321 Qu'est-ce l'homéopathie page 040
U A322 Qu'est-ce l'acupuncture ? page 046
A A323 L'Apostasie de la fin des temps. page 051
O A325 Les 4 clefs pour discerner l'action de Dieu et les contrefaçons. page 055
U A326 Le Da Vinci Code page 056
G A327 la signification de Jérusalem page 059
G A328 Des faux Juifs contre Israël page 061
C A329 Faut-il demander à  Jésus d'entrer dans notre coeur ? page 065
A A330 Comment opère la séduction destructrice page 068
Q A331 Ce que les réformateurs ont oublié page 071
A A332 L'Eglise Anglicane se convertit au culte Marial page 081
R A333 Le siège vacant 666 à  Strasbourg page 082
A A334 Etre membre d'une église, et pourtant perdu page 083
T A335 Pourquoi le nouveau Pape s'est-il appelé Benoît ? page 084
E A336 L'Eglise selon le modèle du Nouveau Testament page 086
D A337 Taizé, ou la dérive oecuménique. page 087
K A346 Marcher par l'esprit ? C'est possible ! page 090
R A347 Grippe aviaire et Nouvel Ordre Mondial. page 095
G A348 Quelles doivent être les frontières d'Israël ? page 100
A A349 Qui sème le vent récolte la tempête ! page 103
O A350 Le Concile de Nicée et l'identité de Jésus page 105
G A351. Le rétablissement du Royaume d'Israël page 107
T A352 L'Opus Dei page 109
H A353 Témoignage de la conversion d'un Jésuite page 110
O A354 Les manuscrits de la Bible. page 113
F A355 L'enlèvement après la Grande Tribulation pose des problèmes! page 115
P A378 Message aux Chrétiens. Ecoutons ce que l'Esprit dit aux Eglises. page 117
Q A272 Un guide pour discerner les esprits page 121
A A273 Les derniers jours. Grand réveil mondial, ou grande apostasie? page 123
R A274 Le fascisme rampant de l'hystérie du réchauffement global. page 128
A A275 Les églises Anglicanes se préparent à  revenir à  Rome. page 132
U A276 la révolution sexuelle. page 133
R A277 L'avenir de Dieu  au congrès de Fatima page 136
R A278 Après l'Euro, le Terra, monnaie mondiale. page 138
G A279 Faut-il bénir Israël, ou les Juifs page 139
I A280 Conformes à  la mort de Christ. page 143
I A281 Es-tu certain d'aller au Ciel quand tu mourras page 146
P A282 Dieu S'est toujours réservé un petit reste fidèle page 147
P A283 Les sept mille fidèles. Faites-vous partie du petit reste fidèle? page 149
B A284 Marie selon la Bible ou selon la tradition catholique ? page 152
A A302 Véritable ou fausse unité. Les divisions inévitables. page 159
D A303 Rescapée des G12 page 163
A A304 Rome séduit les Evangéliques. page 167
G A305 Un rabbin décrit le Messie. page 169
A A306 Des séductions dangereuses page 172
A A307 Réveil, ou apostasie? Le faux réveil qui conduit à l'apostasie page 174
B A313 La papauté détient-elle les clefs de l'Apôtre Pierre ? page 175

Volume 07 : articles 430, 342 à 345, 433 à 435, 356 à 365, 368 à 377, 379, 394 à 397
J A430 La guérison divine par la foi en Jésus-Christ page 001
J A342 à A345 Recevoir la guérison de Jésus page 053
J A433 à A435 La guérison divine page 078



O A356 L'inspiration des Ecritures. La Bible est la Parole inspirée de Dieu. page 117
I A357 Le baptême d'eau confère-t-il le salut ? page 121
A A358 Ne touchez pas à mes oints page 124
C A359 Femmes pasteurs et femmes anciens page 129
Q A360 Que dit la Bible au sujet du suicide? page 131
Q A361 Où vont les enfants morts en bas âge, les païens non évangélisés? page 133
Q A362 Le foetus est-il une personne ? page 133
C A363 Comment guérir de la Psychologie ? page 134
D A364 Citations de Martin Luther King. page 138
F A365 Douze raisons bibliques d'un Enlèvement avant la Tribulation page 141
R A368 L'ère de l'Antichrist. Précis des événements de la fin prochaine. page 149
F A369 La Fête juive des Trompettes et l'Enlèvement des Chrétiens page 145
Q A370 L'homosexualité est-elle un péché ? page 147
A A371 Vision des deux réveils de la fin des temps page 150
E A372 Le déclin de l'autorité de Christ dans les églises. page 151
P A373 Celui qui veut marcher avec Dieu doit apprendre à marcher seul. page 153
P A374 Les signes essentiels d'une vraie spiritualité. page 155
I A375 La croix, puissance révolutionnaire, radicale pour tous les hommes. page 156
N A376 Nous devons être certains de posséder la vraie foi.  page 156
K A377 Qu'est-ce qu'un vrai baptême de l'Esprit ? page 157
Q A379 Quels sont les critères d'un vrai prophète selon la Bible ? page 159
E A394  Eglises traditionnelles ou groupes de maisons ?. page 163
I A395 Comprendre par la Bible ce que c'est que la nouvelle naissance. page 166
I A396 Qu'est-ce qu'une vraie, une profonde repentance ?. page 169
R A397 Bush et les attentats du 11 septembre. page 172

Volume 08 : articles 244 à 258, 292 à 301, 398 à 400, 403 à 407, 410 à 417, 420
I A292 à  A301 Le caractère central de la croix page 001
E A244 à  A158 Les deux voies de l'Eglise primitive page 032
S A398 Les derniers développements de la marque de la Bête. page 121
O A399 La Trinité. page 123
R A400 Les vrais motifs d'une guerre contre l'Iran. page 125
K A403 Le baptême dans le Saint-Esprit page 128
P A404 Gardons-nous soigneusement du levain des Pharisiens.. page 131
P A405 Le Seigneur nous garde dans Son abri secret page 136
K A406 L'Esprit qui donne la foi pour accomplir les oeuvres de Dieu. page 140
E A407 Chrétiens individuels et Corps de Christ.. page 142
I A410 Qu'est-ce que la vraie repentance, et comment l'obtenir ?. page 145
B A411 Le pardon des péchés : par un prêtre, ou selon la Bible ? page 147
B A412 La Transsubstantiation. page 152
P A413 Veux-tu répondre à  l'appel de Dieu ? page 155
B A414 Ce qu'enseigne le Catholicisme sur le sacrifice de la Messe. page 158
B A415 La mystique de la prêtrise Catholique page 163
Q A416 Vaincre les problèmes de poids par la foi en Jésus sur le Malin. page 169
P A417 Les exigences absolues de Christ pour une sainteté parfaite  page 170
Q A420 Comment juger, et quand juger ou ne pas juger.. page 172

Volume 09 : articles 285 à 291, 110, 112, 127, 225, 268, 402, 408, 409, 418, 419, 444, 338 à 341, 366, 401, PDV L037
articles 380 à 393, 421 à 423

L A285 à A291 Les 70 semaines de Daniel page 001
J A110 A112 A127 A225 A268 A402 A408 A409 A418 A419 A444 La guérison page 017
I PDV L037 La Croix, l'Eglise et le conflit. De Paul Blomme. page 055
O A338 à A341 Le plan magnifique de Dieu page 074
F A366 L'Enlèvement se produira avant la Tribulation page 090
O A401 Essai inédit sur la Trinité page 104
N A380 livre : Le secret d'une vie chrétienne heureuse : la foi page 110
N A381 livre : Le secret d'une vie chrétienne heureuse : les doutes page 112
O A382 livre : Le secret d'une vie chrétienne heureuse : la volonte divine page 115
P A383 livre : Le secret d'une vie chrétienne heureuse : la consécration page 118
P A384 livre : Le secret d'une vie chrétienne heureuse : la joie de l'obéissance page 121
I A385 livre : Le secret d'une vie chrétienne heureuse : l'union avec Christ page 123
P A386 livre : Le secret d'une vie chrétienne heureuse : la volonte sanctifiée page 126
P A387 livre : Le secret d'une vie chrétienne heureuse : nos chutes page 128
I A388 livre : Le secret d'une vie chrétienne heureuse : la tentation page 132
I A389 livre : Le secret d'une vie chrétienne heureuse : être un avec Christ page 134
P A390 livre : Le secret d'une vie chrétienne heureuse : une vie heureuse page 137
I A391 livre : Le secret d'une vie chrétienne heureuse : le péché page 139
P A392 livre : Le secret d'une vie chrétienne heureuse : une vie plus profonde page 142
P A393 livre : Le secret d'une vie chrétienne heureuse : la croissance spirituelle page 144
G A421 La nécessité d'apporter le message de l'Evangile aux Juifs page 147
Q A422 Discipliner les enfants dans l’amour page 149
D A423 Objectifs planétaires de Rick Warren page 153



Volume 10 : articles PDV 002 à 005, 008, 021, 022, 038, 040, 054, 072, 079, 116, 127, 130 , 131, 195, 230, 
articles 424 à 429, 431, 432, 437 à 439, PDV 232, 275

A PDV Des dents en or page 001
A PDV Pensacola  page 005
A PDV A002 à A005 Le réveil mondial page 012
R PDV A008 Le Nouvel Ordre Mondial Est-ce pour bientôt page 049
A PDV A021 et A022 Le son de la musique page 055
L PDV A038 = A134 Vol 04 La Tribulation, l'Antichrist et l'Eglise page 070
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PDV Des dents en or

Article de "Let Us Reason Ministries"
Cet article ne peut être copié ou utilisé que s'il reste dans sa forme intégrale originelle.
L'original en anglais de cet article est paru sur le site http://www.letusreason.org
Adresse : Let Us Reason, P.O. Box 860 683 Wahiawa, Hawaii 96786-063, USA.
En matière de surnaturel, on ne peut que se demander ce qui va encore arriver ! Le cours des "nouveaux réveils" est en train de
grimper ! Dieu a commencé à répandre l'onction de Midas sur Son peuple ! (NdE : Midas était ce roi antique qui transformait en or tout
ce qu'il touchait). Vous avez peut-être entendu dire qu'il pleut des cordes, mais, pour l'Eglise, il pleut de la poussière d'or.
John Arnott, pasteur de l'Assemblée Chrétienne de Toronto, vient de faire paraître un communiqué de presse avec ce gros titre  : "Des
dents en or !" Dieu commence à faire des miracles dentaires, à remplir d'or les dents des gens, tout en les saupoudrant d'un peu de
poussière d'or. J'ai souvent dit que tout ce qui brille n'est pas d'or, mais je dois admettre que j'ai pu me tromper. C'est peut-être de la
pyrite !
Les Hunters (NdE : Il s'agit d'un couple d'évangélistes américains), dans leur livre "Holy Laughter" (Saint Rire), page 17, ont écrit que
certains responsables du réveil argentin, comme Eduardo Silvoso, Omar Cabrera et Hector Gimenez, ont déjà vu de tels miracles se
produire. Selon eux, "des miracles extraordinaires se sont produits, comme des résurrections de morts, des réapparitions d'organes
précédemment amputés, et même des reconstitutions de plombages dentaires." Dès la fin de 1997, on a entendu parler de poudre d'or
apparaissant au cours de réunions de prière.
Certains affirment avoir reçu des plombages ou des couronnes en argent et même en platine. Certains de ces plombages avaient la
forme d'une croix. Je pense que vous pourriez affirmer qu'il s'agit d'un programme chrétien de remise en état de vos dents ! Je me
rappelle avoir entendu une rumeur semblable il y a douze ans, à Hawaii, qui provenait d'une église Parole de Foi. Au cours d'une
conférence, plus de 300 personnes avaient affirmé avoir reçu divers miracles dentaires.
On peut voir sur Internet des photos de molaires "miraculées,"  avec ce texte de l'Ecriture :  "Ouvre ta bouche, et je la remplirai"
(Psaume 81:11). David avait donc dû recevoir lui aussi un miracle dentaire !
Ce que voulait dire Dieu, en réalité, c'est que nous devions garder Sa Parole sur notre langue. Etant donné que beaucoup de gens
préfèrent recevoir une expérience, plutôt que Sa Parole, il n'est pas étonnant qu'ils reçoivent un prodige. Mais il s'agit d'un prodige
mensonger. Regardez la vidéo de John Scotland sur Toronto, pour savoir exactement ce que cela signifie.
John Arnott a dit dans son communiqué : "Pourquoi Dieu donne-t-Il des plombages en or à Son peuple ? Peut-être parce qu'Il nous
aime, et qu'Il Se délecte à bénir Ses enfants ? Peut-être est-ce un signe et un prodige pour dénoncer le scepticisme qui reste encore
au fond de nos cœurs ? Peut-être veut-Il manifester Sa gloire et Sa présence au milieu de nous ? (Communiqué de presse officiel du
17 mars 1999, sur le site Internet de l'église de Toronto, http://www.tacf.org ) Sur ce même communiqué, John Arnott ajoute que Dieu
est aussi en train de répandre de la poudre d'or. 
Chaque fois que quelqu'un prétend avoir reçu un miracle, nous devons le contrôler, et pas nous contenter de l'accepter. C'est la Bible
qui nous le commande. J'aimerais beaucoup croire que cela vient de Dieu, mais cela m'est impossible, pour de nombreuses raisons.
La première raison, c'est le lieu où se sont produits ces miracles !
Il est vrai que le communiqué admet que, "dans certains cas, les dentistes ont pu prouver que c'étaient eux, et non Dieu, qui avaient
mis ces couronnes en or" dans les bouches des miraculés. "Apparemment, ces gens avaient oublié que le travail avait déjà été fait." Je
n'en suis pas surpris, après avoir regardé des vidéos où certaines personnes avaient oublié comment elles s'appelaient et où elles
habitaient. Ces gens ont donc bien pu oublier qui leur avait fait leur dernier examen dentaire ! Certains sont même réticents à retourner
chez leur dentiste, afin de pouvoir conserver leur miracle.
Par exemple, un journal canadien a raconté que deux télé évangélistes sont revenus sur leur témoignage, après avoir affirmé qu'ils
avaient reçu un miracle dentaire. Willard Thiessen, animateur d'un programme quotidien sur la télévision de Winnipeg, a admis hier
qu'il s'était trompé en disant à ses télé membres que Dieu lui avait inexplicablement implanté une dent en or dans sa mâchoire. Il fut
prouvé que cette dent en or lui avait été implantée par son frère Elmer, dentiste dans la Colombie-Britannique.
Un autre télé évangéliste de Lethbridge, M. Dewert, a raconté à son auditoire, au cours d'un télé marathon destiné à lever des fonds,
en mars dernier, que Dieu lui avait implanté une dent en or, après une bonne séance de prière intense. Mais le Docteur Jack Sherman,
dentiste de M. Dewert depuis longtemps, a déclaré qu'il lui avait placé cette dent près de dix ans auparavant.
De tels miracles se produisent  partout,  jusqu'en Afrique du Sud et  en Australie.  Mais il  s'agit  toujours d'églises qui  étaient  déjà
engagées dans le "réveil" actuel. John et Carol Arnott viennent juste de se rendre en Afrique du Sud. Selon l'assistante d'Arnott, Petra
Drnovscek, ils ont "prié pour des dents en or, et cela a commencé à se produire partout !"
Richard Riss est un historien du réveil actuel. Il a toujours de bonnes choses à raconter. Quelqu'un qui avait reçu un E-mail de Richard
Riss m'a fait suivre certaines citations de ce courrier : "Il semble que Dieu répande une onction souveraine pour manifester des dents
en or, non seulement dans des églises et des conférences, mais aussi au téléphone, dans les maisons et les voitures  ! Nous recevons
des témoignages de tout le pays, et c'est passionnant ! Cette onction se transmet d'une manière merveilleuse. Elle est pour tout le
monde, là où vous vivez ! Prenez-la ! Transmettez-la !"
Richard Riss ajoute : "Une chose est sûre : on est en train d'atteindre une nouvelle vague, un nouvel échelon du réveil… Je sais ce
que l'or représente dans la nature divine. Je sais aussi que, selon l'Ecriture, nous serons participants de la nature divine. Il se peut
donc que ce phénomène soit la manifestation physique d'une vérité spirituelle, que nous sommes en train de devenir participants de
Sa nature divine." (Extraits d'un E-mail reçu en mai 1999. Adresse de Richard Riss : RRISS@drew.edu)
Où donc pouvons-nous trouver dans la Bible ce concept de "nouveaux échelons, ou de nouveaux niveaux d'onction" ? L'onction
caractérise la nature même de Dieu, dans la Personne du Saint-Esprit. Sommes-nous juste en train de devenir participants de la
nature divine ? Qu'est-ce que cela signifie ? D'après les enseignements du Mouvement de la Pluie de l'Arrière Saison, cela signifie que
nous sommes en train de devenir des Fils de Dieu manifestés, et que nous sommes en train de produire les signes qui accompagnent
cette manifestation. Mais quand nous naissons de nouveau, nous sommes déjà participants de la nature divine ! Il est écrit dans 2
Pierre 1:2-4 :
"Que la grâce et la paix vous soient multipliées par la connaissance de Dieu et de Jésus notre Seigneur ! Comme sa divine puissance
nous a donné tout ce qui contribue à la vie et à la piété, au moyen de la connaissance de celui qui nous a appelés par sa propre gloire
et par sa vertu, lesquelles nous assurent de sa part les plus grandes et les plus précieuses promesses, afin que par elles vous
deveniez participants de la nature divine." Nous possédons déjà en nous la nature divine, par le Saint-Esprit et la Parole !
Certains prétendent que l'or est un symbole de pureté. Ces miracles dentaires seraient donc le signe que Dieu serait en train de
purifier l'Eglise. Dieu donne-t-Il des signes pour mettre l'Eglise en valeur, ou pour Se mettre lui-même en valeur ? Comment la Parole
dit-elle que nous sommes purifiés ?
Pierre poursuit : "Car si ces choses sont en vous, et y sont avec abondance, elles ne vous laisseront point oisifs ni stériles pour la
connaissance de notre Seigneur Jésus-Christ. Mais celui en qui ces choses ne sont point est aveugle, il ne voit pas de loin, et il a mis
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en oubli la purification de ses anciens péchés" (2 Pierre 1:8-9). Voici comment Hébreux 9:22 affirme que nous sommes purifiés : "Et
presque tout, d'après la loi, est purifié avec du sang, et sans effusion de sang il n'y a pas de pardon."
Il est écrit dans 1 Pierre 1:22-23 : "Ayant purifié vos âmes en obéissant à la vérité pour avoir un amour fraternel sincère, aimez-vous
ardemment les uns les autres, de tout votre cœur, puisque vous avez été régénérés, non par une semence corruptible, mais par une
semence incorruptible, par la parole vivante et permanente de Dieu." Dans Jean 15:3 Jésus dit : "Déjà vous êtes purs, à cause de la
parole que je vous ai annoncée."
"Mais le Seigneur lui dit : Vous, pharisiens, vous nettoyez le dehors de la coupe et du plat, et à l'intérieur vous êtes pleins de rapine et
de méchanceté" (Luc 11:39).
Est-ce que les gens doivent à présent voyager pour recevoir cette nouvelle onction miraculeuse ? Il est certain qu'ils ont cherché avec
ardeur pendant des années un accomplissement spirituel. Mais ce sont ces mêmes gens qui se mettent à aboyer comme des chiens, à
manifester les "douleurs de l'enfantement," ou à être complètement ivres. Je vous recommande de vous procurer la vidéo de John
Scotland sur ce qui se passe réellement à Toronto. Vous y verrez comment on s'y moque de Dieu.
Il est écrit dans Jacques 5:3 : "Votre or et votre argent sont rouillés ; et leur rouille s'élèvera en témoignage contre vous, et dévorera
vos chairs comme un feu. Vous avez amassé des trésors dans les derniers jours !" On rejette les trésors de la Parole de Dieu. Les
partisans de ce "réveil" s'en moquent même !

"Conservant le mystère de la foi dans une conscience pure" (1 Timothée 3:9).
Il  y a en Australie une église Vineyard étroitement liée à Toronto. Ian Turton, son pasteur, a récemment proclamé : "Nous avons
entendu dire  que Dieu faisait  des miracles dentaires à l'étranger.  Il  faisait  apparaître  des dents  en or,  en argent,  en platine,  et
transformait même des appareils dentaires en or… Dimanche dernier,  nous avons demandé à tous ceux qui étaient  présents de
s'imposer les mains sur leur bouche. Nous avons prié que le Seigneur remplisse les bouches d'or. Le lendemain, nous avons été
stupéfaits de voir des plombages se transformer en or sous nos yeux ! J'ai reçu personnellement 7 plombages en or, ma femme 2, et
d'autres Chrétiens ont complètement "pété les plombs," après avoir vu leurs plombages se transformer sous leurs yeux."
Pourquoi ne pas prier tout simplement pour avoir des dents réelles ? Pourquoi en rester là, et ne pas demander que les chauves
retrouvent leurs cheveux ?
Un certain pasteur a écrit au Pasteur Turton, et lui a demandé : "Je veux savoir s'il s'agit de véritables miracles de Dieu. Pouvez-vous
nous adresser des preuves certaines, des certificats établis par des dentistes, ou des photos "avant" et "après" ? Nous voulons vérifier
ces témoignages de dents et d'appareils dentaires transformés en or."
Le Pasteur Turton lui envoya une courte réponse, sans fournir aucune preuve. Voici  comment il  s'explique : "En réponse à votre
demande de documentation, nous ne pouvons vous fournir que des photographies des dents en or… Nous n'avons aucune photo
"avant," car nous ne nous attendions pas à une telle intervention de Dieu à ce moment précis… Je crois que l'église de Toronto est en
train de publier des preuves, concernant les centaines de témoignages déjà réunis." Mais il est pourtant facile de se procurer des
"photos avant," pour peu que l'on soit déjà allé consulter un dentiste !
Le Livre des Actes rapporte plusieurs miracles qui se sont passés au début de l'histoire de l'Eglise. Aucun n'était un miracle dentaire. Il
est certain pourtant que de tels miracles puissent se produire. Mais imaginez qu'un unijambiste ait demandé à Jésus de le guérir, et
que Jésus lui ait créé une jambe en bois ! Ou que Jésus ait créé un œil de verre à un borgne ! Quand Il a guéri des sourds, leur a-t-Il
créé un appareil  auditif ? Quand Dieu guérit,  Il  guérit  réellement !  Il  recrée un organe vivant. Il  ne nous donne pas des organes
synthétiques ! C'est du moins ce que la Bible nous dit.
Un ministère féminin qui soutient ces miracles prétend, sur son site Internet, qu'elle voit dans ses réunions non seulement de la poudre
d'or tomber des cheveux et de tout le corps des gens, mais aussi de l'huile se matérialiser sur leurs mains ! Elle a même des photos
pour le prouver ! Voici ce qu'elle proclame dans sa Lettre de nouvelles : "Dieu nous a fait la grâce cette année de manifester de la
poudre d'or dans nos réunions. Pendant l'adoration, de la poudre d'or tombe du Ciel sur nous. Il y aussi de la poudre d'or qui suinte
des pores de notre peau, ou qui tombe directement du Ciel sur nous. Parfois, elle est créée juste sous nos yeux." Qu'est-ce que cela
signifie ? Est-ce que cela a même une signification ? Qu'est-ce que cela est censé produire comme résultat ?
Je suppose qu'il s'agit de la prospérité que les prophètes de la Pluie de l'Arrière Saison ont annoncée pour l'Eglise !
Voici ce que déclare l'un de ces prophètes modernes : "Cette merveilleuse poussière d'or a commencé à apparaître sur les mains des
gens, et même dans leurs larmes, au moment où ils étaient en train d'adorer !" Et moi qui croyais que les statues qui versent des
larmes,  c'était  déjà  quelque chose d'étonnant !  Les Catholiques avaient  leurs larmes (miraculeuses),  nous avons maintenant  les
nôtres !
L'un de mes amis regardait une émission chrétienne à la télévision, le 13 septembre 1999. Il fut stupéfait d'entendre Benny Hinn parler
de la poudre d'or qu'il avait reçu sur ses mains, ses cheveux, son visage, et sa veste. Benny Hinn se demandait pourquoi cet or  ? Voici
la réponse de Paul Crouch : "Cet or doit venir d'une autre dimension ! Il doit y avoir une fente dans l'une des portes du Ciel, et un peu
de poussière d'or est tombée sur vous !" Est-ce que les rues du Ciel commencent à se fendre ? Bien sûr que non !
Ce même Paul Crouch, au cours de son émission de février 2000, a reçu un invité qui a fait analyser la poussière d'or apparue sur lui.
On lui a dit qu'il s'agissait de petites paillettes carrées (il a rapproché cela de la base carrée de la Jérusalem céleste), faites d'un alliage
métallique inconnu, et recouvertes d'un placage doré qui n'était pas de l'or véritable. Ce n'était même pas de l'or véritable ! C'est une
contrefaçon, exactement comme le réveil auquel cet or est associé !
Le  Magazine  Charisma a raconté  qu'il  se manifestait  des  paillettes  d'or  au cours  des  réunions  organisées  par  une évangéliste
brésilienne nommée Silvania Machado. On a fait effectuer deux analyses indépendantes de ces paillettes dorées, et l'on a découvert
qu'il s'agissait d'une sorte de plastique, sans le moindre contenu d'or. Le 8 septembre 1999, Charisma a fait analyser par le Service
Géologique des Etats-Unis à Washington deux autres échantillons de ces paillettes d'or, provenant des réunions de Silvania Machado.
On a découvert, dans ces deux échantillons, que ces paillettes étaient en fait constituées d'un genre de film plastique. Aucune trace
d'or,  d'argent  ou de platine n'a  été découverte.  Là encore,  les tests  ont mis en évidence la  présence de paillettes en plastique
scintillant. S'il s'agit d'un signe, de quelle sorte de signe s'agit-il ?
La Bible nous dit que notre foi est plus précieuse que l'or. Il est écrit dans Proverbes 3:13-16 : "Heureux l'homme qui a trouvé la
sagesse, et l'homme qui possède l'intelligence ! Car le gain qu'elle procure est préférable à celui de l'argent, et le profit qu'on en tire
vaut mieux que l'or ; elle est plus précieuse que les perles, elle a plus de valeur que tous les objets de prix. Dans sa droite est une
longue vie ; dans sa gauche, la richesse et la gloire." Et dans Proverbes 8:10 : "Préférez mes instructions à l'argent, et la science à l'or
le plus précieux." Je sais que tous ces gens n'ont pas recherché ce qui leur est arrivé. Mais Dieu ne préfèrerait-Il pas donner à Son
peuple sagesse et intelligence spirituelle, plutôt que des plombages en or ? Surtout quand Son peuple fait preuve d'un si grand besoin
de discernement et d'enseignement biblique ?
Certes, le Tabernacle était recouvert d'or. Mais quand le Souverain Sacrificateur pénétrait une fois par an dans le lieu Très Saint, il n'en
ressortait pas couvert de paillettes d'or ni la bouche remplie d'or ! L'Ancien Testament ne rapporte pas un seul miracle de ce type. Le
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seul qui y ressemble est celui de la manne. Mais il avait un but pratique. Jésus a dit dans Matthieu 23:17 : "Insensés et aveugles !
Lequel est le plus grand, l'or, ou le temple qui sanctifie l'or ?"
Nous cherchons si souvent des preuves physiques de la présence de Dieu ! Alors que Jésus dit dans ce verset que le Temple est plus
important que l'or, parce que Dieu y demeurait. C'est notre corps qui est devenu aujourd'hui le Temple du Seigneur. Il n'a pas besoin de
nous envoyer de l'or pour nous prouver Son amour. Les Juifs sont tombés dans l'idolâtrie, alors que la véritable gloire était en haut, sur
la montagne, avec Moïse. Quand Moïse est descendu avec les Commandements, il a vu le peuple adorer le veau d'or. Il les a obligés
à réduire ce veau d'or en poudre, à mélanger cette poudre à de l'eau, et il leur a fait boire cette eau (Exode 32:19-28). La poudre d'or
mélangée à l'eau a été bue comme un jugement, parce qu'ils avaient abandonné le Dieu véritable. Puis il leur a demandé de quel côté
ils voulaient se tenir. Trois mille hommes furent alors tués par l'épée.
Ce passage nous enseigne sur la situation actuelle de l'Eglise. Elle ne veut pas attendre la venue de la Gloire véritable. Elle s'en
fabrique donc une, à coup de grand battage publicitaire. Nous voulons de l'or, nous voulons des signes. Ceux qui ont lancé ce réveil
prêchent aussi que la prospérité fait partie de l'alliance. Ce qui vient, en fait, c'est le jugement par l'épée.
L'apôtre Pierre a confessé : "Je n'ai ni argent ni or" (Actes 3:6). Maintenant, nous pouvons dire que nous avons de l'or, au moins dans
notre bouche et sur notre veston ! Les apôtres n'ont raconté aucun miracle semblable, mais aujourd'hui ce sont devenus des dons de
Dieu très communs.

Voici un extrait d'un passage de la "Discernment Newsletter" (Lettre de nouvelles du discernement) de mars-avril 1999
"Midas était un personnage de la mythologie grecque. Le dieu Dionysos avait donné à Midas le pouvoir de changer en or tout ce qu'il
touchait. Dionysos était le dieu du vin dans la mythologie grecque. Les Romains l'ont aussi adopté comme leur dieu du vin, et l'ont
appelé Bacchus. Les Grecs lui attribuaient un caractère violent et imprévisible, comme c'est souvent le cas chez ceux qui boivent trop
de vin. Tout d'abord, Midas fut ravi de son pouvoir miraculeux. Mais cela devint vite une malédiction pour lui, car même sa nourriture se
changeait en or dès qu'il la touchait. Il pria Dionysos de l'aider, et le dieu lui dit de se baigner dans la rivière Pactole. Midas se lava
dans la rivière, et son pouvoir miraculeux le quitta. Mais le sable de la rivière se transforma en or. C'est pourquoi on utilise parfois
l'expression : "Il a la touche de Midas" pour décrire quelqu'un qui fait de l'argent avec tout ce qu'il touche."
Il est intéressant de remarquer que ce sont ceux qui ont bu le "vin nouveau" qui sont maintenant en quête d'or  ! Ce sont aussi ces
mêmes gens qui ne peuvent plus se contrôler quand ils sont sous "l'onction," qui courent comme des fous dans les églises, ou qui
frétillent comme des poissons hors de l'eau. Certains ne se souviennent plus de rien, étant atteints d'amnésie ou ne pouvant même
plus parler. Dans les réunions qui se passent dans ces églises, on voit souvent une violence semblable à celle du dieu Bacchus.
L'Alchimie est l'art médiéval de transmuter des métaux ordinaires en or. Mark Haeffner écrit dans son Dictionnaire de l'Alchimie :
"Traditionnellement,  on considère les alchimistes comme des gens qui  recherchent l'élixir  de vie,  ou la pierre de touche qui  leur
permettrait de changer des métaux en or. Cette idée est complètement inadéquate. L'Alchimie remonte à la mythologie antique. Ses
adeptes considèrent  l'Alchimie à la fois comme une tradition scientifique et  expérimentale,  et  comme une sagesse mystique,  au
confluent des idées gnostiques concernant l'homme et la nature. L'Alchimie a toujours comporté un élément important de magie et de
mysticisme.  L'aspect  expérimental  et  physique  semble  n'être  qu'une  introduction  aux  secrets  mystiques  et  magiques  de  la
transformation de l'esprit."
Les Rosicruciens (ainsi nommés à cause de leur symbole d'une Rose sur une Croix), sont connus comme étant des alchimistes
spirituels capables de changer des objets en or. On a découvert dans leurs maisons de grandes quantités d'or, sans en connaître
l'origine. Cela venait-il du Seigneur ?
Le Pasteur Willard Fuller, de Palatka, en Floride, était bien connu des "dentistes médiums." Au cours des années 80, il prétendait
pouvoir transformer en or des plombages et des couronnes d'argent, guérir les maladies des gencives, et même faire apparaître des
nouvelles dents dans la bouche de ses partisans. Il a même produit des photos "avant" et "après" sous rayons X, sans jamais les
fournir à ceux qui réclamaient des preuves.
Tous ceux qui marchent à présent dans cette nouvelle manière de penser vont continuer à s'avancer sur la longue et sinueuse route de
la séduction. J'espère que cela s'arrêtera ici, et que ces événements ne se produiront plus. Car s'ils continuent à se produire, ils
entraîneront une conséquence bien plus grave. L'Eglise se tournera bientôt vers l'adoration d'icônes, et verra se produire des miracles
dont l'Ecriture ne parle pas. Cela me rappelle les statues qui pleurent ou qui saignent, l'apparition de stigmates sur les mains et les
pieds, et toute une série de manifestations semblables.
Rien de tout cela n'est nouveau. Franklin Hall a été l'un des inspirateurs du Mouvement de la Pluie de l'Arrière Saison en 1948. Il
pratiquait une "astrologie chrétienne," et croyait que l'Age du Verseau avait commencé en 1848. Il parlait d'une "substance immortelle"
qui descendait sur ceux qui assistaient à ses réunions. Cette substance était une sorte de fine poussière d'or et d'argent qui descendait
du ciel. Cela se produisait par la puissance de la foi, et ce don pouvait se transmettre. Une nuée de feu de couleur argentée ou dorée
apparaissait parfois sur l'auditoire. Il en était de même pour William Branham.
Bill Britton, l'un des champions de la doctrine de la Manifestation des Fils de Dieu, prétendait que nous deviendrons immortels sans
attendre le retour de Christ ni la résurrection. Voici ce qu'il enseignait : "Nous trouvons une description de l'Autel d'Or dans le chapitre
30 de l'Exode… Au verset 1, on remarque que l'Autel était fait en bois recouvert d'or pur. Dans la Bible, le bois est le symbole de la
nature humaine, et l'or le symbole de la pureté de Dieu. Ainsi,  l'Autel d'Or représente l'association de l'humain et du divin. Dieu
recouvre tellement la nature humaine que celle-ci ne se remarque plus" (Bill Britton, "Light From The Shadows" (La lumière sort de
l'ombre). C'est ce que nous entendons les "partisans de l'or" nous expliquer : Dieu purifie Son Eglise et la transforme.
L'occultiste Alice Bailey a écrit ceci : "En ce qui concerne la purification, laissez les feux de la divinité consumer toutes les impuretés.
Que l'or pur émerge. Donnez-moi l'or de l'amour vivant, pour que je le répande sur les hommes !" (Alice Bailey, "Discipleship in the
New Age" (Les disciples dans le Nouvel Age), Vol 1 - Instructions aux disciples). Tous les Chrétiens devraient s'inquiéter de ce que les
occultistes du Nouvel Age s'intéressent aux mêmes manifestations !

Ces manifestations préparent l'unification de toutes les religions.
Nancy Fowler, médium qui reçoit des apparitions de Marie, "priait devant le crucifix, dans une pièce adjacente au salon. Jésus apparut
et dit : "De la poussière d'or va tomber du Ciel. Des chapelets se recouvriront d'or, et les cœurs se convertiront. Je suis en train de
guérir Mes enfants. Va, et crois…" (Journal des enseignements et messages de Notre Seigneur et de Notre Mère Pleine d'Amour, à
Conyers, en Géorgie, USA, le 13 décembre 1992). 
"Jésus" dit : "Quand ils rentreront chez eux, les gens vont se rendre compte qu'ils ont de la poussière d'or sur les mains. Tu sais que
les plus grandes guérisons que J'opère sont les guérisons spirituelles" (Message du 31 août 1992).
La "Bienheureuse Vierge" dit à Nancy que des chapelets se couvriront d'or et que de la poussière d'or descendra du Ciel. Des croix et
des chapelets se sont changés en or dans des sanctuaires mariaux et pendant des apparitions de Marie. Des milliers de personnes
sont revenus de Medjugorje en témoignant que leur chapelet s'était changé en or. Les chaînes et les grains des chapelets se sont
souvent changés en or immédiatement après une réunion de prière, en présence de centaines de témoins. Exactement comme ce qui
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est en train de se passer chez ces Chrétiens charismatiques à la recherche d'événements surnaturels. La seule différence, c'est que
les Catholiques ont été les premiers à avoir ces manifestations ! C'est une preuve qu'il s'agit bien du même esprit de séduction à
l'œuvre chez tous ceux qui lui ont ouvert une porte, ou qui sont prédisposés à avoir ces manifestations.

Les dernières nouveautés.
Toutes sortes de manifestations se produisent un peu partout, de Spokane, dans l'Etat de Washington, à l'Alaska, en passant par la
Floride. Certaines dépassent les bornes… En voici quelques extraits :
"À Fairbanks, en Alaska, il y a quelques mois, j'ai vu apparaître des éclairs de Dieu dans la Nuée de la Gloire. Je me suis rendu
compte également que l'activité des anges s'intensifiait, en raison du retour proche de la lumière de Dieu." C'est John Stott, de "Revive
All Ministries" (Les ministères du réveil généralisé), qui le dit. Il raconte aussi comment, en janvier 1999, la nuée de la Gloire est entrée
dans sa voiture, à travers la vitre, et l'a accompagné jusque dans l'hôtel. Il se trouvait à Djakarta en Indonésie.
Dans Exode 13:21, nous lisons que c'était le Seigneur qui conduisait Son peuple, au moyen d'une colonne de nuée pendant le jour, et
d'une colonne de feu pendant la nuit. Aujourd'hui, c'est la Nuée de la Gloire qui suit les hommes ! Certains Chrétiens font preuve
aujourd'hui d'un tel analphabétisme biblique qu'ils en viennent à trouver ces choses acceptables.
Voici un autre témoignage : "En quittant Orlando, en Floride, dans mon avion, j'ai vu se manifester un éclair de lumière pourpre et
dorée, au milieu de l'allée centrale, à environ sept mètres de moi. Cette lumière a continué à flasher en se dirigeant vers moi, et vint
scintiller sur ma tête. Cela a duré près de 40 minutes… À mon retour chez moi, j'ai continué à voir la gloire de Dieu, au point que je
suis resté cinq jours au lit, tellement je me sentais faible à cause de la présence de la Gloire autour de moi. La Nuée de la Gloire
m'apparut trois fois par jour. J'ai demandé à John Arnott de m'expliquer ce qui m'arrivait. Sa réponse m'a réellement aidé à mettre les
choses dans la bonne perspective. Il m'a dit : "Darrel, je crois que cela annonce la proximité du retour du Seigneur. Cette Gloire nous a
conduits dans toutes sortes de miracles de guérison. Elle a fait apparaître de la poussière d'or, de l'huile, des plombages en or…"
Qui se serait douté que cet homme était en relation avec John Arnott, le pasteur de Toronto ? Allez vérifier dans la Bible ce qui est
arrivé à Moïse et au peuple d'Israël lorsque la nuée leur est apparue. Ils n'ont pas eu la même réaction. Pour une bonne raison, c'est
qu'il ne s'agissait pas de la même nuée !
Voici un extrait d'un récent rapport de la Conférence annuelle d'été de "Rivers of Fire" (Fleuves de feu), avec Ken et Lois Gott (NdE  :
Ken Gott  est le pasteur de l'Assemblée de Sunderland, en Angleterre,  le principal  centre du Mouvement de Toronto en Grande-
Bretagne). "Cindy Jacobs allait parler, quand les anges ont envahi la salle. Elle allait parler sur les principautés angéliques. Mais elle
dut s'arrêter de parler, et retint son souffle. Elle vit ces anges immenses entrer dans la salle. À ce moment précis, toute l'assemblée se
mit à rire, au moment où les anges ont commencé à toucher les gens. Au début, Cindy fut la seule à les voir. Mais on pouvait les
"suivre à la trace," rien qu'en voyant les rangées entières de gens tomber à terre en riant d'une manière hystérique."
Maitreya,  le Christ  du Nouvel  Age, a prononcé ces paroles justes :  "Ceux qui  cherchent des signes les trouveront."  En fait,  ses
disciples disent que c'est lui qui est à la source de tous ces prodiges. Benjamen Creme, son principal prophète, a dit que Maitreya
avait annoncé qu'il ferait éclater dans le monde entier des prodiges tels, que l'intelligence humaine ne pourrait les comprendre… Par
ces miracles, "Maitreya espère développer un climat d'espoir et d'expectative, qui Lui permettra de Se présenter comme le Grand
Enseignant de toute l'humanité…" Puis il fait dire à Maitreya : "Ceux qui cherchent des signes les trouveront, mais la méthode que J'ai
choisie pour Me manifester est plus simple" (Message N° 10, novembre 1977).
Au cours du "Art Bell Show," le 12 juillet 1998, ce même Benjamen Creme a dit  : "Le monde entier est rempli de miracles. Permettez-
moi d'en citer quelques-uns. Maitreya a dit que ceux qui cherchent des signes les trouveront… Mais le monde est rempli de signes de
Sa présence… Par exemple, dans le monde Chrétien, les apparitions de la Vierge qui se passent dans le monde entier, ou ces statues
de Marie qui bougent les yeux, qui ouvrent et ferment les mains… Vous savez, de simples statues de plâtre, de bois ou de pierre… " Il
a aussi donné de nombreux exemples de "croix de lumière" qui apparaissaient dans d'autres religions. Tous ces miracles idolâtres sont
en train de préparer le monde à l'apparition de la Bête.
Voici une liste rapide de tout ce qui est en train de se passer actuellement dans certaines églises, mais ce ne sont que des tours de
véritable magie mystique. La Nuée de la Gloire apparaît et suit les gens, des paillettes d'or et de la poussière d'or apparaissent sur la
tête des gens, des dents ou des couronnes en or apparaissent dans les bouches, des pupitres sont fendus en deux par des éclairs sur
les estrades, des sonos sont mises hors d'état par des éclairs de lumière, des rayons de lumière s'échappent de certaines mains, des
mains prennent une couleur pourpre ou sont parcourues par une chaleur intense qui les fait rayonner, du sang apparaît sur des mains
et des pieds, en forme de stigmates, de l'huile apparaît sur les mains ou se met à couler le long des statues, des anges apparaissent
et accomplissent des guérisons, des plumes d'anges se manifestent et tombent du ciel… (Est-ce que les anges perdent leurs plumes ?
Ils n'ont pas de plumes !) Le "Jésus miraculeux" du XXIe siècle fait apparaître son image sur les murs, ou vient visiter les gens dans
leur chambre à coucher, ou dans des rêves et des visions… Il vient enlever des gens pour les emmener au Ciel et en Enfer et leur
donner des révélations nouvelles…
Dans toutes ces descriptions, nous voyons qu'un "Jésus" (ou un esprit) vient sous la forme d'un "ange de lumière." Paul a écrit ceci à
l'Eglise, dans 2 Corinthiens 11:3-4 : "Toutefois, de même que le serpent séduisit Eve par sa ruse, je crains que vos pensées ne se
corrompent et ne se détournent de la simplicité à l'égard de Christ. Car, si quelqu'un vient vous prêcher un autre Jésus que celui que
nous avons prêché, ou si vous recevez un autre Esprit que celui que vous avez reçu, ou un autre Evangile que celui que vous avez
embrassé, vous le supportez fort bien." Comme s'il leur disait : "Il va falloir que vous le supportiez maintenant…" C'est ce que certains
font.
Il est clair que Paul a annoncé qu'un "autre Jésus" serait prêché. Mais que voulait dire Paul en parlant d'un "autre Jésus" ? À la lumière
de tout ce qui se passe actuellement, nous voyons que cela importe peu de savoir qui est ce "Jésus," pourvu qu'on l'appelle "Jésus"  !
Nous ferions mieux d'écouter la voix de notre Berger dans la Bible. Sinon ce que vous appelez "vérité" ne sera réduit  qu'à une
expérience.
Ces miracles semblent réels.  Mais,  après quelque temps, cette belle image se fane, comme nos espérances. S'il  s'agit  de vrais
miracles surnaturels, ce qui se passe est encore plus inquiétant, car cela signifie que nous sommes déjà bien engagés dans ce que la
Bible nous a annoncé. Elle nous avertit sérieusement.
Rappelez-vous ce que Paul écrit dans 2 Thessaloniciens 2:1-3 : "Pour ce qui concerne l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ et
notre réunion avec lui, nous vous prions, frères, de ne pas vous laisser facilement ébranler dans votre bon sens, et de ne pas vous
laisser troubler, soit par quelque inspiration, soit par quelque parole, ou par quelque lettre qu'on dirait venir de nous, comme si le jour
du Seigneur était déjà là. Que personne ne vous séduise d'aucune manière ; car il faut que l'apostasie soit arrivée auparavant…" Et
dans 2 Thessaloniciens 2:9-12 : "L'apparition de cet impie se fera, par la puissance de Satan, avec toutes sortes de miracles, de
signes et de prodiges mensongers, et avec toutes les séductions de l'iniquité pour ceux qui périssent parce qu'ils n'ont pas reçu
l'amour de la vérité pour être sauvés. Aussi Dieu leur envoie une puissance d'égarement, pour qu'ils croient au mensonge, afin que
tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir à l'injustice, soient condamnés."
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Nous assistons au prélude de tout ce qui est annoncé dans ces passages. Cela se passe sous nos yeux ! Des pans entiers de l'Eglise
sont en train de tomber dans la séduction, en avalant non seulement l'hameçon, mais aussi le fil et même la canne à pêche !
J'ai reçu un E-mail, à l'intention de tous ceux qui veulent avoir des dents en or amovibles. Vérifiez vous-même ! Voici l'adresse du site :
http://www.removablecaps.com
© Let  Us Reason Ministries.  Reproduction  et  utilisation  partielle  interdites.  Toute  reproduction  doit  être  intégrale,  dans  la  forme
originale. Les reproductions partielles sont autorisées pour un usage personnel, ou pour d'autres usages, mais après avoir obtenu la
permission de l'auteur. Merci ! 

PDV Pensacola 
Article de Shawn Paul Sauve
Copyright 1997 Shawn Paul Sauve http://www.jude_3@geocities.com
Cet article ne peut être modifié ni cité partiellement. Il peut être reproduit à condition qu'il ne subisse aucune modification et qu'il ne soit
ni revendu ni utilisé pour la vente de tout autre produit ou document.

J'ai vécu le "réveil" de Pensacola et je suis rentré chez moi en pleurant et en priant.
En tant que chrétien charismatique, j'ai accordé un certain intérêt aux doctrines et pratiques soutenues par l'Assemblée de Dieu de
Brownsville à Pensacola. Cela m'a conduit à entretenir un dialogue régulier avec les responsables de cette assemblée. J'avais aussi
écouté  beaucoup  de  prédications  que  je  chargeais  depuis  le  réseau  Internet,  et  lu  beaucoup  de  déclarations  faites  par  les
responsables de l'assemblée de Pensacola. Ils m'avaient souvent dit : "Shawn, si tu venais voir toi-même ce "réveil," tous tes doutes
s'envoleraient  !"  Ou encore :  "Shawn,  toutes les  prédications  ne  parlent  que  de  sanctification,  et  des  âmes sont  sauvées.  Les
manifestations sont secondaires !"
Ne pouvant pas me permettre de descendre jusqu'à Pensacola, je fis ce que je pouvais faire de mieux. John Kilpatrick (NdT : Pasteur
de l'assemblée de Pensacola) et le "réveil" visitèrent une église proche de chez moi. Je me rendis à la réunion, pour "toucher du doigt"
ce puissant mouvement de Dieu. Je dois dire que cette réunion mit réellement les choses en place. Honnêtement, je fus bouleversé.
Tout le reste de mon article est consacré à la description de cette réunion, dont l'enregistrement audio est d'ailleurs disponible.
J'arrivai environ une demi-heure avant le début de la réunion. Je m'assis au second rang devant l'estrade. Je commençai à lire ma
Bible  et  à  prier  en  silence.  J'entendis  certaines  conversations  autour  de  moi.  Les  gens  parlaient  de  la  prophétie  de  Kilpatrick
concernant le CRI (NdT : Christian Research Institute, l'Institut de Recherche Chrétien, présidé par Hank Hanegraaff, qui avait critiqué
le réveil de Pensacola). Ils disaient que ce Hanegraaff était réellement barbare et odieux. Les gens se demandaient aussi avec intérêt
quelles seraient les manifestations que l'on verrait ce soir.
La réunion commença par un moment de louange et d'adoration. C'étaient les cantiques pentecôtistes habituels. Je pus lever les bras
et louer Dieu librement. Jusque-là, tout était normal. À la fin de la louange et de l'adoration, le responsable de la louange nous dit à
quel point il attendait les manifestations. Puis le pasteur de l'église introduisit John Kilpatrick. Lui aussi mit l'accent sur son impatience
de voir les manifestations.
Nous n'avons pas eu besoin d'ouvrir nos Bibles. En effet, la prédication, pour sa plus grande partie, n'a consisté qu'en un récit plutôt
ésotérique de toutes sortes d'expériences en général invérifiables. Par exemple, John Kilpatrick raconta qu'il était encore écolier quand
Dieu lui a parlé d'une manière audible. Il dit : "Quand la cloche sonna pour changer de classe, je me levai pour m'y rendre, mais je ne
sentais plus du tout mes jambes… Je marchais, mais sans sentir mes jambes ou mes pieds bouger… Pourtant, je me déplaçais, mais
il me semblait que je glissais dans le couloir…"
John Kilpatrick raconta aussi une histoire intéressante concernant l'église qu'il fréquentait alors qu'il était enfant. Cette église venait de
vivre un réveil de six ou huit semaines, quand le pasteur l'arrêta brusquement. Selon Kilpatrick, "quand le pasteur fit cela, il provoqua la
colère et d'indignation d'un groupe de chrétiens, qui n'avaient pas aimé ce qu'il avait fait." Pendant cette période, Kilpatrick participait à
une réunion de prière lorsque, vers minuit, deux anges visitèrent ceux qui priaient. En écoutant parler John Kilpatrick, on aurait cru
entendre une histoire de fantômes ! Il ajouta qu'à la suite de cette "visite," tous les membres du groupe de prière tombèrent à terre
inconscients et y restèrent jusqu'au lendemain matin.
Selon John Kilpatrick, ceux qui voulaient que le réveil continue dans son église disparurent complètement de la circulation… "On n'en
a plus jamais entendu parler. Ils ne sont plus jamais retournés à l'église. Ils sont partis comme s'ils avaient été enlevés. Je crois qu'il y
avait un rapport avec la visitation de ces anges."
Je  trouve  cette  histoire  intéressante  pour  un  certain  nombre  de  raisons.  Tout  d'abord,  il  faut  savoir  que  ceux  qui  posent  aux
responsables  de  Pensacola  certaines  questions  épineuses,  concernant  des pratiques  ou  des  doctrines douteuses,  sont  aussitôt
accusés de vouloir "critiquer le réveil." L'un des responsables de l'assemblée a même dit que ces gens qui "critiquent" peuvent mettre
en danger leur salut en critiquant Pensacola (Voir l'article de Michael Brown intitulé "Quand on se moque de ce qui est sacré" sur le
site http://www.eatel.net/~wsomers/scorning.html ). Dans l'histoire racontée par John Kilpatrick, il semblait prendre parti pour le pasteur
qui s'était opposé au réveil, et il montrait que c'étaient ceux qui voulaient continuer le réveil qui étaient "partis, comme s'ils avaient été
enlevés."  Ma  seconde  observation  était  que  cette  histoire  racontée  par  un  responsable  de  Pensacola  semblait  avoir  pour  but
d'intimider l'auditoire. Après tout, qui aurait osé mettre en cause John Kilpatrick, ou utiliser les Ecritures pour le contester, s'il y avait
pour eux un risque de perdre leur salut, ou si des anges venaient les enlever ?
Toutes ces anecdotes continuèrent, jusqu'au moment où John Kilpatrick raconta qu'un jour sa femme et lui se trouvaient dans leur
voiture, en train de rouler, quand ils ont reçu "un baiser du Ciel. Comme si Dieu nous avait saisi par la peau du cou et nous avait fait
une bonne grosse bise sur notre âme (en disant cela, il fit le bruit d'un baiser). Vous savez, c'est comme s'Il nous avait embrassés !"
En ce qui concerne le réveil de Pensacola, John Kilpatrick dit ceci :
"À la suite de ce mouvement de Dieu, nous avons perdu tous nos meilleurs amis. Nous les avons tous perdus. En fait, l'une de mes
meilleures amies nous dit dans mon bureau, alors que je tentais de la calmer avec son mari :  "Pasteur, pourquoi accepter cette
pagaille du Saint-Esprit dans notre église ?" Elle appelait ce qui se passait la "pagaille du Saint-Esprit!" Mes amis, je vous dis la vérité.
N'est-ce pas la vérité, Brenda ? (Note de l'auteur : Brenda ne répondit pas à cette question). Cette femme commença à manifester des
démons. C'étaient nos amis ! Et j'ai dû par trois fois incliner la tête et prier : "Seigneur Jésus, je T'en prie, touche cette femme, touche
cette femme, Seigneur !" Elle était animée d'une violente colère, c'était le diable qui se manifestait en elle. Elle ne voulait pas de cette
action de Dieu. Elle appelait cela une "pagaille du Saint-Esprit" et tout ça…"
En entendant cela, il me vint aussitôt quelques questions à l'esprit. Si John Kilpatrick avait dans son église des gens qu'il connaissait si
bien, et qui n'étaient même pas sauvés, pourquoi n'est-il pas venu à leur aide en leur annonçant le message de l'Evangile ? Voilà des
gens qui faisaient partie de ses meilleurs amis, et il ne savait même pas qu'ils étaient possédés de démons ! S'ils avaient en réalité des
démons, pourquoi n'a-t-il pas prié pour eux ? Pourquoi n'a-t-il pas chassé les démons qui étaient en eux ? Si vous êtes un pasteur et si
vous recherchez ardemment le réveil, pourquoi ne vous occupez-vous pas d'abord de vos amis qui sont dans votre église et qui ne
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sont pas sauvés ? John Kilpatrick prétend que ce réveil a été un acte souverain de Dieu qui a pris son église par surprise. Pourquoi
donc ont-ils perdu tous leurs meilleurs amis, à propos de ce mouvement de Dieu, avant même qu'il commence ?
En écoutant John Kilpatrick raconter le début du réveil de Pensacola, il est clair que ce réveil n'a pas commencé par une prédication
de la Parole de Dieu qui a conduit les gens à la repentance. Cela a commencé quand Steve Hill s'est mis à bondir sur l'estrade comme
une gazelle, en répétant sans cesse : "Dans une minute, je vais prier pour vous…!" Selon Kilpatrick, les gens ont commencé alors à
tomber à terre "comme s'ils étaient mitraillés sur un champ de bataille… Ils tombaient, juste comme ça…" 
John Kilpatrick raconta aussi qu'un jour, à Pensacola, il "vomit" une "parole de connaissance." Quand il "cracha" cette parole, une épée
d'argent apparut, sortant de sa bouche. Elle traversa la salle et frappa une femme à la poitrine, en faisant un bruit audible. Elle tomba à
la renverse. John Kilpatrick crut que Dieu l'avait tuée, parce qu'elle "hurlait des paroles de meurtre." D'après Kilpatrick, cette épée
d'argent était la Parole du Seigneur. Cette parole la guérit d'une maladie dont elle souffrait.
Tout au long de la soirée, à mesure que John Kilpatrick répétait sans cesse qu'il allait prier pour les gens, on sentait l'impatience et
l'anticipation grandir dans l'auditoire. Quand il eut répété pour la sixième fois qu'il allait prier pour les gens, vous pouviez littéralement
sentir et entendre le sentiment d'anticipation et d'excitation culminer dans la foule. Il se mit à l'exhorter : "Ne manquez pas ce que Dieu
est en train de faire en ces jours ! … Mes amis, Dieu est Dieu ! Dieu peut faire ce qu'Il veut (C'est un truisme qu'aucun Chrétien ne
peut nier !)… Si je dois errer, je préfère errer en compagnie du Saint-Esprit qu'en m'opposant au Saint-Esprit… !" Un peu plus tôt, au
cours de cette même soirée, il avait dit à l'assemblée : "Si vous ne le sentez pas, faites semblant !"
Quand John Kilpatrick eut terminé sa série d'anecdotes sur les manifestations, les choses empirèrent rapidement. Je sentis s'allumer
en moi un "feu rouge" quand il commença à parler en langues pendant une longue période, sans qu'il y ait d'interprétation. Je me
demande si l'on pouvait réellement dire qu'il s'agissait d'un "parler en langues," car cela ressemblait plutôt à un chant des Indiens
d'Amérique : "Hou… Hiii… Haaa… Hou… Hiii… " De temps en temps, on entendait un "Whouchhh…" ou un "Chuuu…" C'étaient, soi-
disant,  les sons du Saint-Esprit  au micro… Ces chants monotones durèrent plus de vingt minutes.  Pendant ce moment, Brenda
Kilpatrick  fut  la première à produire  des manifestations dans l'église.  Pendant  ces "chants  d'Indiens,"  elle  agitait  ses bras d'une
manière rythmique, en les levant au-dessus de sa tête et en les abaissant régulièrement, sans jamais s'arrêter.
John Kilpatrick commença par prier pour sa femme Brenda. Elle se tenait dans une position accroupie devant lui. Il lui posa une main
sur la tête et une sur le dos. Ses jambes étaient arquées, et il semblait appuyer sur elle de toutes ses forces. À certains moments, il lui
frappait le dos à différents endroits. Il faisait aussi glisser sa main devant son front, comme s'il voulait essuyer quelque chose de ses
cheveux. Il fit le même geste le long de ses bras.
Il fit le même type de prière pour d'autres personnes, juste en face de moi. Il frappait leur dos, faisait glisser sa main en divers endroits
de leur corps, et appuyait sur leur tête. Il fit cela sans cesse. À un moment donné, John Kilpatrick frotta ses mains à un endroit de la
poitrine d'un homme. Pendant tout le temps où il pria pour les gens de cette manière, il continuait à faire ce même "chant d'Indiens." Il
soufflait aussi sur les gens, et poussait les mêmes "Whouchhh" et "Chuuu" qu'un peu plus tôt dans la soirée.
Les gens tremblaient et étaient secoués de mouvements spasmodiques incontrôlables. Le bruit que faisait la foule était ponctué de
rires sardoniques. Quand on me parle de "rires sardoniques," je sais à présent ce que cela signifie. J'entendais aussi des hurlements
et des gémissements terrifiants. Je me dis que le lieu où je me trouvais ne pouvait plus être qualifié "d'église." Pendant tout ce moment
de prière, les haut-parleurs diffusaient la musique de louange Pensacola. Nous chantons pourtant les mêmes chœurs dans notre
église. Mais dans un tel environnement, je ne me sentais plus libre d'adorer Dieu, comme je l'avais fait au début de la soirée. Je
sentais le besoin d'être extrêmement attentif sur le plan spirituel.
Je vis avec tristesse un homme et une femme s'avancer vers l'estrade en portant un tout jeune bébé, qui ne devait avoir guère plus
d'un mois. Je les observais, et je priais pour leur sécurité, parce qu'ils auraient facilement pu être cognés par ceux qui tremblaient et
gesticulaient autour d'eux. Quand John Kilpatrick pria pour eux, ils confièrent leur bébé à des personnes qu'ils ne connaissaient pas, et
ils tombèrent à terre en étant secoués de tremblements. Je surveillais le bébé, que les gens se passaient de mains en mains. Je me
dis: "Comment des parents peuvent-ils aussi facilement négliger la responsabilité que Dieu leur confie, c'est-à-dire protéger leurs
enfants et veiller sur eux ?" J'étais un jeune papa, et une telle attitude me dépassait. J'étais prêt à protéger mon fils au point de donner
ma vie pour lui. Même quand ces parents se relevèrent, ils tremblaient tellement qu'il était évident qu'ils n'étaient pas en mesure de
porter leur bébé. On leur rendit le bébé, mais ils durent à nouveau le confier à quelqu'un d'autre, car ils étaient littéralement incapables
de le porter.
J'aurais pu en dire plus, mais cela devient trop long. C'est tragique à dire, mais il me paraît évident que l'Eglise est en train de changer
sa manière de penser. On rejette l'exposé systématique de la parole de Dieu pour passer à des expériences ésotériques. L'Evangile
est réduit à une expérience ésotérique d'illumination. En observant tout cela sur mon siège, je fus saisi d'un tel sentiment d'horreur qu'il
m'est impossible de le décrire d'une manière adéquate.
Quand je me suis rendu à cette réunion, j'espérais que ceux qui parlaient contre Pensacola avaient peut-être une chance de se
tromper.  Je pensais qu'ils  exagéraient  un peu le danger.  Je dus écarter ces pensées en observant,  à quelques mètres de moi,
comment John Kilpatrick provoquait et encourageait toutes ces manifestations bizarres. Ils m'avaient dit : "Shawn, viens, observe toi-
même, et tu verras !" Je peux dire que j'ai vu ! "Shawn, ne t'occupe pas des expériences, elles sont secondaires. On prêche l'Evangile
et la sanctification, et des âmes sont sauvées !"
Dans  toute  la  prédication  de  John Kilpatrick,  il  n'a  fait  référence  à  aucun verset  de  la  Bible.  Il  n'a  pas  prêché  l'Evangile.  Les
manifestations étranges étaient au centre de toute la réunion. La description faite par John Kilpatrick de ce qui s'est passé au début du
réveil de Pensacola ressemblait beaucoup à ce qui s'est passé au cours de cette réunion. L'Evangile n'a pas été prêché. Kilpatrick a
reconnu qu'aucun message n'avait été donné. Les fruits évidents de ce réveil n'ont pas été des âmes sauvées, mais des gens qui
tombaient à terre en perdant le contrôle d'eux-mêmes.
Plus j'enquête sur Pensacola, plus je pose des questions épineuses aux responsables de cette église, et plus je suis conduit à prier
avec larmes : "Seigneur, aie pitié de notre Eglise ! Seigneur, je T'en prie, change tout cela, et commence par moi !"
"Soyez sobres, veillez. Votre adversaire, le diable, rôde comme un lion rugissant, cherchant qui il dévorera" (1 Pierre 5:8).
Sauf indication contraire, toutes les citations faites dans cet article concernent la visite faite le 7 juin 1997 par John Kilpatrick à l'Eglise
Nationale de Dieu de Washington, D.C.

Pensacola : est-ce la même chose que Toronto ?
Article écrit en 1996 par Andrew Strom, historien des réveils.
L'original anglais de cet article peut être trouvé sur les sites suivants :
http://www.banner.org.uk
http://www.crash.ihug.co.nz/~revival
Il est permis d'utiliser librement cet article, sous n'importe quelle forme.
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Ces derniers mois, en Amérique, on accorde une grande attention à ce qui est connu comme le "réveil de Pensacola," associé à une
Assemblée de Dieu située à Brownsville, près de Pensacola, en Floride. Bien entendu, il s'agit de l'un des nombreux mouvements de
"réveil" ou de "renouveau" apparus en Amérique au cours de ces dernières années. Le plus connu d'entre eux est la "Bénédiction de
Toronto."
Comme je l'ai indiqué dans un précédent article, "The Toronto Controversy - Disturbing New Facts from History" (La controverse de
Toronto  -  De  nouveaux  faits  inquiétants  tirés  de  l'histoire),  j'ai  été  alarmé  de  constater,  en  faisant  mes  recherches,  que  les
manifestations de Toronto semblaient identiques à toutes sortes de contrefaçons qui se sont produites au cours de véritables réveils,
tout au long de l'histoire, et qui les ont détruits. Ces manifestations sont également identiques à celles que l'on trouve dans les sectes
pratiquant le Kundalini Yoga, et influencées par les yogis Ramakrishna, Rajneesh, etc… On les trouve aussi dans le mouvement
occulte chinois Qi-Gong, dans les pratiques de guérison occultes de Franz Mesmer, et dans d'autres groupes du Nouvel Age, dans le
monde entier. Pourtant, de telles manifestations ne sont jamais décrites nulle part dans la Bible ! Je l'ai déjà écrit dans l'article cité, s'il
est vrai que nous sommes dans les jours de la "grande séduction" annoncée dans l'Eglise par les Ecritures, ne devrions-nous pas faire
un peu plus attention à ce que nous laissons entrer dans l'Eglise du Seigneur ?
Les contacts que j'entretiens en Amérique m'ont assuré que ce mouvement de Pensacola est complètement différent de celui de
Toronto. Mais, en fait, est-ce bien vrai? Ne sommes-nous pas plutôt en présence d'une variante du mouvement de Toronto, rebaptisée
d'un tout nouveau nom, pour pouvoir infiltrer une autre branche de la chrétienté?

Voici  la  réalité  :  les  rapports  entre  Toronto  et  Pensacola  sont  tellement  étroits  que je  suis  surpris  qu'ils  soient  aussi
largement ignorés.
 Je me demande même si cela n'est pas dû à une tentative délibérée de mettre une certaine "distance" entre Toronto et Pensacola. Il
nous suffit d'étudier rapidement la documentation déjà disponible pour commencer à voir que les rapports entre ces deux mouvements
sont très étroits.
Selon Beth McDuffie, auteur favorable à Pensacola, membre de l'assemblée de Pensacola depuis huit ans, le cours des événements a
été très simple. Elle raconte que le 18 juin 1995, un évangéliste invité, Steve Hill, a fait un appel à l'intention de tous ceux qui voulaient
"plus de puissance" dans leur vie chrétienne. Quand les gens ont commencé de s'approcher, ils ont commencé à tomber en tremblant,
en pleurant, et en produisant toutes les autres manifestations caractéristiques des réunions de Toronto. Ce fut le commencement du
"réveil de Pensacola." Où donc cet évangéliste, Steve Hill, avait-il reçu cette "onction" ? C'est très simple, il était "allé au tapis" après
que l'un des responsables de la principale église de Londres favorable à Toronto a prié pour lui. À présent, il était simplement en train
de transférer cette onction à l'Assemblée de Dieu de Pensacola. Il semble que, dans le passé, Steve Hill ait eu un bon ministère
d'évangéliste prêchant la repentance. Il est certain que cela lui reste. Mais n'est-il pas possible qu'il ait aussi attrapé un esprit menteur,
qui est à présent à l'œuvre dans ces réunions ? Les meilleurs hommes de Dieu ne peuvent-ils pas être séduits, comme l'histoire nous
le montre clairement ?
John Kilpatrick, pasteur principal de l'Assemblée de Pensacola, a lui-même écrit un court article peu après, pour donner une liste des
principales manifestations se produisant à Pensacola. Voici ces principales manifestations :

 Chutes à terre, soi-disant dans le cas de "profondes guérisons intérieures, de préparations à un ministère, de guérisons
physiques, pour recevoir des visions, pour ressentir l'amour de Dieu, etc…" 

 Rires. 
 Tremblements de la tête, des mains, des jambes et du corps. 
 Prosternations profondes. 

Quelqu'un peut-il me dire en quoi ces manifestations diffèrent-elles de manière significative de celles de Toronto ? En fait, elles sont
pratiquement identiques aux manifestations de Toronto que l'on peut constater partout, y compris dans mon pays, la Nouvelle-Zélande.
Il est évident que la source est aussi la même.
Dans un récent article, le magazine pro-Pensacola "Charisma," sous la plume de Lee Grady, a décrit une scène fameuse du réveil de
Pensacola, qui avait été filmée et diffusée partout. Cet événement s'est passé le 18 août 1995, quand une jeune fille de 19 ans, Alison
Ward, s'est levée pour donner son témoignage. M. Grady écrit ceci :
"Pendant qu'elle parlait, Alison tremblait d'une manière tellement étrange qu'un observateur fortuit aurait pu penser qu'elle était atteinte
de paralysie cérébrale. Puis, tout en tremblant violemment, elle émit une supplication si poignante que les auditeurs eurent l'impression
que Dieu parlait par sa bouche. En réprimant ses sanglots, elle dit : "Dieu est pressé. Les temps sont courts. Il souffre et S'attriste de
l'état de votre esprit." À ce moment précis, Alison s'écroula à terre. On entendit le bruit assourdissant de ceux qui gémissaient et se
lamentaient  dans  la  salle,  et  qui  étaient  touchés  par  le  sentiment  presque  surnaturel  de  l'amour  de  Dieu  pour  les  âmes… Le
témoignage d'Alison, long de 18 minutes, représente le moment central de ce réveil."
Il  est  intéressant  de  lire  que les  violents  tremblements  de  cette  jeune  fille  ressemblaient  à  ceux  de  la  paralysie  cérébrale.  Ils
ressemblent aussi à ceux de la "tremblante," de l'épilepsie, ou de la maladie de Parkinson. Ces tremblements semblent d'ailleurs
caractériser davantage le mouvement de Pensacola que les rires, qui ne sont qu'une manifestation secondaire ici. Il ne fait aucun
doute cependant qu'il s'agit du même mouvement que celui qui a déjà balayé de nombreuses églises occidentales, sous la bannière de
Toronto. Même à Toronto, ces distorsions extrêmes du corps sont devenues relativement communes.

Notez  aussi  l'accent  placé  sur  la  "guérison  intérieure,"  sur  les  "pauses  moquette"  et  les  sensations  de  la  "présence
manifestée de Dieu." Tout cela est identique à ce qui se passe à Toronto.
Il est inutile de dire qu'aucune de ces manifestations ne se trouve dans la Bible. Mais on les trouve dans tous les mouvements du
Nouvel Age, comme dans beaucoup d'autres mouvements spirituels occultes, tout au long de l'histoire. Cela fait plus de douze ans que
j'étudie moi-même l'histoire des mouvements de réveil et de réforme. Je l'ai déjà dit, tous les réveils ont été infiltrés et détruits par ces
contrefaçons de manifestations divines, tout au long des siècles. Les grands revivalistes, comme John Wesley et Charles Finney,
étaient de plus en plus conscients du danger représenté par ces contrefaçons, qui ont toujours détruit les véritables réveils. Ils ont écrit
des articles précis à ce sujet.
Certains réveils célèbres ont fait naufrage ou se sont achevés dans un désordre complet, simplement parce que le diable avait réussi à
les envahir par les mêmes manifestations, excès et contrefaçons qu'aujourd'hui. À l'époque de Jonathan Edwards, le réveil  de la
Nouvelle-Angleterre s'acheva d'une manière désastreuse. La raison presque unique de cet échec fut que des prédicateurs de "réveil,"
comme James Davenport ou Samuel Buelle, encouragèrent ces excès et ces manifestations mensongères. À propos des "transes
célestes" encouragées par Buelle, Jonathan Edwards a écrit ceci : "Quand les gens se sont trouvés dans un tel état, Satan en prit
avantage. Dans de nombreuses occasions, il est clair que c'est Satan qui se manifestait. Nous avons dû redoubler de précautions et
nous donner beaucoup de mal pour calmer la foule, car beaucoup de gens perdaient complètement la tête."
Le réveil du Pays de Galles s'acheva de la même manière. Il fut envahi par toutes sortes de manifestations mensongères, dès que le
principal conducteur du réveil, Evan Roberts, fut parti. Quel cauchemar ! Après seulement un peu plus d'un an, l'un des réveils les plus
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prometteurs de l'histoire s'achevait au milieu d'un désordre absolu. De nombreux pionniers du début du mouvement de Pentecôte
étaient  bien  conscients  du  danger.  Voici  ce  qu'écrit  Frank  Bartleman,  l'un  des  conducteurs  du  réveil  d'Azuza Street  en  1906 :
"Beaucoup de gens veulent capter la "puissance" de n'importe quelle source, pour faire des miracles… Une vraie "Pentecôte" doit
produire une puissante conviction de péché, et un retour à Dieu. Les fausses manifestations ne font que produire de l'excitation et de
l'émerveillement."
Je regrette, mais je ne peux pas accepter l'idée que Dieu veut déformer les membres et les corps de Ses enfants, au point qu'ils
semblent souffrir  de paralysie cérébrale, d'épilepsie ou de maladie de Parkinson. Je ne peux accepter un "réveil" qui pousse les
enfants de Dieu à se convulser pendant des heures, comme les malades mentaux que l'on peut voir chaque jour dans nos asiles
psychiatriques. Je ne peux accepter ces rires hystériques ou semblables au cri des hyènes, que l'on prétend être "saints." Je dois être
franc et dire que cela me rappelle trop ce que fait le diable.
Certains auteurs ont fait remarquer que beaucoup de gens sont tombés sous la puissance de Dieu, au cours de nombreux réveils. Il
est vrai qu'ils sont tombés, mais c'était sous une PROFONDE CONVICTION DE PECHE. Ils sont tombés en écoutant les prédications
d'Edwards, de Finney, de Whitefield ou de Wesley, PARCE QU'ILS NE POUVAIENT RESTER DEBOUT PLUS LONGTEMPS SOUS
LE POIDS DE LEURS PECHES. Ils sont tombés comme foudroyés devant la sainteté grandiose de Dieu. Je le répète, j'étudie les
réveils depuis plus de douze ans. Je dois dire que les thèmes constants des véritables réveils, tout au long des siècles, ont toujours
été UNE EXTRAORDINAIRE CONVICTION DE PECHE ET UNE PROFONDE REPENTANCE, et non la "guérison intérieure," alors
que ce dernier thème a toujours été partout le thème favori du Nouvel Age, contrairement à la Bible.
Quelqu'un a écrit : "Le réveil, ce n'est pas le couvercle qui saute, mais le plancher qui s'effondre." Comme l'a écrit un pionnier du réveil,
Frank Bartleman : "La profondeur d'un réveil correspond exactement à la profondeur de l'esprit de repentance. C'est vrai de tous les
peuples et de toutes les époques."
On a écrit, du grand revivaliste Savonarole, que sa prédication causait "une telle terreur et un tel effroi, de tels sanglots et larmes, que
les gens marchaient dans les rues sans dire un mot, plus morts que vifs." Jonathan Edwards lui-même était connu pour son fameux
sermon sur le réveil : "Les pécheurs dans la main d'un Dieu en colère." Quand il l'a donné, on a pu remarquer que des auditeurs se
retenaient à un appui, comme s'ils avaient craint de glisser en enfer.
Charles Finney eut l'occasion d'écrire ceci : "Je leur parlai sur ce thème pendant environ une demi-heure. Tout à coup, un sentiment
d'une profonde solennité sembla les saisir. Tous les membres de l'auditoire tombèrent à terre dans tous les sens, en criant à Dieu de
leur faire miséricorde. Si j'avais tenu une épée dans ma main, je n'aurais pas pu les faire tomber aussi vite de leur siège. Après avoir
accusé ce choc, presque tous les membres de l'assemblée étaient soit à terre soit à genoux. Tous ceux qui en étaient encore capables
priaient pour eux-mêmes."
Je pourrais citer bien d'autres extraits de la même veine. Je vous renvoie à mon livre : "The Coming Reformation" (La réforme future).
J'espère  que  vous  pouvez  comprendre  combien  ces  véritables  "réveils  de  repentance"  étaient  différents  de  ce  qui  se  passe
aujourd'hui.
Je dois dire que j'ai été abasourdi de voir avec quelle rapidité ces mouvements de contrefaçon ont pu se répandre dans l'Eglise, alors
que la  Bible  n'en  parle  nulle  part,  et  que  tous les  mouvements  du  Nouvel  Age en  parlent.  Un ancien  adepte  du Swami Baba
Muktananda a déclaré que les manifestations accompagnant l'éveil de la Kundalini comprennent des rires incontrôlables, des pleurs,
des rugissements, des aboiements, des tremblements, etc… Ceci est très fréquent dans les sectes hindouistes. Lorsque Yan Xin, un
maître de la secte occulte du Qi-Gong, donna une conférence devant une foule à San Francisco, en 1991, le journal  "The San
Francisco Chronicle" a écrit que de nombreuses personnes dans la foule ont commencé à manifester des "mouvements spontanés."
Yan Xin a dit à son auditoire : "Ceux qui sont sensibles peuvent commencer à avoir quelques fortes manifestations, à pleurer ou à rire.
Ne vous inquiétez pas. C'est tout à fait normal !" Dites-moi, est-ce que ces manifestations ne vous semblent pas terriblement familières
Quant aux manifestations accompagnant le ministère démoniaque de Franz Mesmer, voici ce qu'écrit un livre d'histoire : "Il n'était pas
rare que ces personnes tombent à terre, et que leurs jambes ou leurs bras aient des convulsions. Les gans roulaient souvent les yeux,
tressaillaient, poussaient d'étranges grognements et cris, ou étaient saisis de rires hystériques. Ce qui était curieux, c'était que quand
ces gens se réveillaient de leur coma (pause moquette ?) ils prétendaient souvent avoir été guéris du mal dont ils souffraient" (Tony
Bambridge). Je le répète : "est-ce que tout cela ne vous semble pas terriblement familier ? Dans ces nouveaux mouvements, ces
manifestations commençaient en général d'une manière assez anodine, pour devenir de plus en plus bizarres avec le temps.
La vérité est que nous vivons à l'époque que Jésus et les apôtres nous ont annoncée, celle des temps de la fin, temps de grande
apostasie,  de signes et de prodiges mensongers, d'action d'esprits séducteurs et de grande séduction dans l'Eglise,  au point de
séduire même les élus, s'il était possible. Pourtant, que fait donc l'Eglise ? Elle se précipite tête baissée dans le mouvement le plus
ténébreux  qui  se  soit  produit  au  cours  des  cinquante  dernières  années,  ou  davantage,  mouvement  uniquement  fondé  sur  des
expériences, sans que personne ne semble s'en soucier. Je m'adresse à vous, responsables chrétiens : Dites-moi : quel sort vous
réservera le Seigneur, si vous vous trompez, et si vous conduisez Ses précieuses brebis dans une séduction évidente ?
Je l'ai déjà dit dans un article : "La vérité concernant l'Armée de Joël," le Livre de Joël est une prophétie annonçant qu'avant que le
Seigneur répande Son Esprit sur toute chair, une grande armée de sauterelles viendra d'abord dévorer toute bonne production de la
terre.  D'abord viendra la PLAIE DES SAUTERELLES,  en tant  que jugement de Dieu, puis  viendra LE VRAI REVEIL. C'est  une
séquence intéressante, n'est-ce pas ?
J'ai aussi parlé dans cet article de la "stratégie cachée" qui semble être utilisée pour répandre le mouvement de Toronto dans les
différentes branches de la Chrétienté. Tout d'abord apparurent Rodney Howard-Browne et Kenneth Copeland, parfaits instruments
pour introduire cette séduction dans la famille du Mouvement de la Parole de Foi. Puis elle a été introduite dans l'église Vineyard de
Toronto par l'un des pasteurs Vineyard, prenant ainsi ses "distances" par rapport au mouvement de la Parole de Foi. La séduction
devenait  ainsi  plus  "acceptable"  pour  le  mouvement  Vineyard,  comme  pour  le  Mouvement  Prophétique  américain.  Ces  deux
mouvements sont très proches l'un de l'autre.  Puis la séduction s'est  propagée, par l'intermédiaire d'un responsable anglican de
Grande-Bretagne (ce qui  la rendait  à  nouveau plus acceptable),  et  par  Steve Hill,  dans l'Assemblée de Dieu de Pensacola.  La
séduction a pu ainsi changer de visage, tout en prenant ses distances par rapport aux milieux précédents. Elle est ainsi plus attractive
pour les Chrétiens de la "Bible-belt" américaine. (NdT : La Bible-belt (ceinture de la Bible) est une large région en arc de cercle, au
centre des Etats-Unis, traditionnellement très attachée à la Bible). Tout cela est très intelligent, n'est-ce pas ?
De récents rapports confirment avec certitude que cette séduction se répand à une vitesse alarmante, à partir de Pensacola, dans
toute  la  Bible-belt  conservatrice  américaine.  Un  grand  nombre  d'églises  importantes  Méthodistes,  Baptistes  du  Sud,  et  des
Assemblées de Dieu, l'ont déjà acceptée.
Il est intéressant de noter que ce qui était enseigné dans les réunions de type Toronto ne semble pas avoir eu une grande importance.
On  a  même  raconté  qu'un  jour  que  Rodney  Howard-Browne  prêchait  sur  l'enfer,  son  auditoire  continuait  à  avoir  les  mêmes
manifestations  bizarres,  surtout  des  rires  incontrôlables  !  Il  a  aussi  prêché  à  l'occasion  sur  le  "sang  de  Christ,"  en  produisant
apparemment les mêmes effets. Il en est de même pour l'église de Toronto, comme pour bien d'autres dans le monde. Ils auraient
probablement obtenu les mêmes effets s'ils avaient prêché sur Mars ou sur les ballerines en tutu. Les pleurs, chutes et rires



-9-
incontrôlables se seraient quand même produits. Il est donc étrange de remarquer que ce qui est essentiel, ce n'est pas ce qui est
prêché, mais "l'esprit" qui est à l'œuvre dans les églises. Cet esprit semble se transmettre très facilement d'un responsable à l'autre. Ils
semblent ensuite se servir du don de prédication que Dieu leur a donné, pour promouvoir cette nouvelle "onction." Quel mélange
mortel ! Un don de prédication donné par Dieu, mélangé à un esprit étranger agissant dans l'église ! C'est sûrement la forme la plus
mortelle de toutes les séductions.
On a beaucoup parlé à Pensacola de tous les gens qui se sont avancés aux appels et qui ont été "sauvés." Il est important de se
rappeler qu'on en a tout autant parlé, au début du mouvement de Toronto, ou pour le ministère de Rodney Howard-Browne. Voici les
questions que je pose : "Parmi tous ces gens qui ont répondu aux appels, combien étaient de véritables inconvertis ? Combien parmi
eux se sont simplement "convertis" à ce nouveau mouvement (s'ils étaient déjà "Chrétiens," ou élevés dans des milieux chrétiens) ?
Sont-ils réellement venus à Christ pour être sauvés, ou ont-ils simplement répondu à un appel très émotionnel ? Comme l'a déclaré un
jeune converti de Pensacola, l'expérience émotionnelle qu'il vivait depuis sa conversion était "meilleure que la drogue." Mais est-ce un
motif légitime pour répondre au message éternel de l'Evangile de la Croix de Jésus-Christ ? Est-ce une REPENTANCE véritable qui
est à l'œuvre dans ces réunions, ou est-ce quelque chose d'autre ?
Nous sommes certainement dans les "derniers jours." La Bible a prédit qu'une grande séduction se produirait dans ces derniers jours,
capable de séduire même les élus, s'il était possible. Je me demande si vous pouvez imaginer un mouvement qui correspondrait
mieux à cette description que cette séduction qui balaye actuellement l'Eglise ! Comme l'a écrit Arthur Katz : "En quoi les "signes et
prodiges mensongers" annoncés par la Bible différeront-ils de ceux auxquels nous assistons actuellement ?"
Je veux affirmer ici que je crois fermement en une grande effusion du Saint-Esprit "sur toute chair" dans les derniers jours. Je crois que
Dieu manifestera encore Sa grande miséricorde, juste avant le GRAND JUGEMENT qui surviendra à la fin de notre époque actuelle.
Cependant, je crois que ce sera seulement un "petit reste" (les "trois cents de Gédéon"), qui seront à l'origine de la dernière grande
moisson. Car beaucoup, parmi ceux qui auraient dû faire partie de cette troupe, seront disqualifiés, comme la plupart des enfants
d'Israël ont été disqualifiés avant d'entrer dans la terre Promise. Seul un petit reste de la première génération a survécu pour pouvoir
hériter de la promesse.
Le réveil  auquel je crois n'est  pas une sorte d'expérience extravagante centrée sur la "guérison intérieure."  Il  s'agit  plutôt  d'une
véritable effusion, quand la gloire et la majestueuse sainteté de Dieu Très Haut se manifestent, quand les pécheurs sont convaincus de
péché et purifiés de leurs péchés. Je crois que Dieu Se prépare à purifier et à oindre Son peuple. Il les enverra dans les rues, comme
au début du Livre des Actes, et comme dans les réveils conduits autrefois par Wesley ou l'Armée du Salut. Nous entendrons alors une
autre musique de combat et de louange, inspirée par Dieu ! Ce sera un "réveil dans les rues," la Grande Réforme de la fin des temps.
Il y aura des guérisons et des miracles, mais ils n'auront certainement rien à voir avec ceux du Nouvel Age ou de l'éveil de la Kundalini.
Il se produira encore des événements inhabituels (comme toujours), mais ils seront marqués du sceau de la présence vraie, sainte et
pure de Dieu. Sinon, ils seront rejetés. La prédication sera celle des Finney et Wesley d'autrefois, capable de transpercer les cœurs,
une prédication centrée sur le "péché, la justice et le jugement," celle qui a toujours accompagné les véritables réveils. Quel glorieux
mouvement de Dieu cela sera ! (Ce paragraphe résume ce que Dieu a montré à beaucoup d'intercesseurs en Nouvelle-Zélande,
concernant le prochain mouvement de Dieu. Je vous renvoie au livre que j'ai écrit à ce sujet).
Comme l'a écrit récemment David Wilkerson dans le magazine Charisma : "Beaucoup de gens passent actuellement par de grandes
expériences émotionnelles et appellent cela un réveil. Mais je crois que le véritable réveil  viendra à la suite d'une prédication qui
sondera et transpercera les cœurs, qui conduira les gens à tomber à genoux et à se repentir." Je crois que cette citation résume très
bien mon propos.

Le réveil de Pensacola entretient une conception occulte du monde.
Article de Jeff Spencer

Introduction.
Dans des articles précédents, j'ai affirmé que le mouvement de réveil de Pensacola est nourri par l'occultisme du Nouvel Age. Le
propos de ce bref article est d'étayer un peu plus cette affirmation. Nous le ferons en regardant de quelle manière une conception
orientale et panthéiste de la réalité s'est infiltrée dans le mouvement de réveil actuel.

Pensacola flirte avec une conception panthéiste du monde.
Le pasteur de Pensacola, John Kilpatrick, comme d'autres enseignants du Mouvement de la Parole de Foi, introduisent dans leurs
enseignements une conception panthéiste de la réalité. Ils croient qu'il existe des lois spirituelles métaphysiques, que nous pouvons
mettre en œuvre en utilisant les mots que nous prononçons (les mantras). Par exemple, ils enseignent que nos paroles et nos pensées
contiennent une puissance, qui crée la réalité. Cette puissance peut être utilisée pour le bien comme pour le mal. Si vous prononcez
de bonnes paroles, vous produirez du bien, ou inversement. Vous dites ce que vous voulez dire. Puis, quand vous parlez, vos paroles
sont remplies de cette puissance qui change la réalité, et vos paroles "créent" ce que vous désirez. Si vous voulez obtenir la richesse,
vous vous visualisez riche, et vous parlez à votre portefeuille. Si vous voulez vous marier, vous vous visualisez en train de vous marier,
et  vous  prononcez  les  paroles  qui  vont  créer  cette  réalité  !  Cette  conception  s'est  glissée  dans  l'Eglise  chrétienne,  dans  des
enseignements  appelés  "Dites-le  et  proclamez-le,"  ou  "l'Evangile  de  la  Prospérité,"  ou  encore  "l'Evangile  de  la  Santé  et  de  la
Prospérité."
Cette conception de la réalité est en réalité une forme de la pratique occulte du Nouvel Age, qui consiste à réciter des mantras. Cela
provient d'une conception du monde panthéiste. Nous venons de voir ce qu'est un mantra et comment l'utiliser. Je rappelle que les
occultistes prétendent qu'un mantra est "une parole ou un son qui produisent un effet magique, quand on les prononce dans une
intention précise" (1). En outre, les Védas, qui sont les Ecritures sacrées Hindoues, prescrivent des mantras dans de nombreuses
occasions :
"Dans  le  Rig-Véda,  on  invoque  les  dieux  au  moyen  de  mantras,  afin  de  s'assurer  la  victoire  dans  la  bataille,  pour  éviter  des
sécheresses,  pour  obtenir  une  longue vie.  Dans l'Artharva-Véda,  on s'en sert  pour  éviter  tout  danger  et  toute difficulté,  et  pour
s'assurer la satisfaction de tous les besoins. Ces mantras sont aussi utilisés pour expulser des démons, pour chasser la fièvre et
d'autres maladies, pour détruire ou jeter un sort sur les ennemis, et pour stimuler l'amour chez des personnes convoitées (2).
Ainsi, les Hindous emploient les mantras pour créer toutes sortes de choses, comme le succès, le bien-être, l'accomplissement de
vœux, la santé, et la prospérité. Comme nous le verrons plus loin, il y a maintenant des hommes dans l'Eglise qui font exactement la
même chose !  Voici  ce qu'affirme l'occultiste  Richard Cavendish  :  "Le mantra fonctionne comme une incantation  magique,  une
conjuration,  une  invocation,  une évocation,  et  toute une variété de  formules magiques,  qui  constitue  la  science des paroles  de
puissance" (3). Cavendish ajoute cette explication : "Nous pouvons comprendre pourquoi le magicien a toujours accordé une grande
importance  aux  paroles  de  puissance…  Les  mantras  peuvent  créer,  entretenir,  ou  détruire.  Un  mantra,  quand  on  le  répète
suffisamment longtemps, peut traverser la barrière dense de la sphère matérielle, et puiser sa puissance dans le domaine occulte" (4).
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En d'autres termes, ceux qui sont impliqués dans l'occultisme du Nouvel Age utilisent diverses techniques pour créer l'objet de leurs
désirs, et pour puiser l'énergie dont ils ont besoin. Parmi ces techniques figurent la visualisation, la pensée positive, ou la confession
verbale de quelque chose pour la faire se manifester. L'auteur chrétien Dave Hunt, qui est un expert en matière d'occultisme dans
l'Eglise, nous met en garde sur la nature de ces pratiques :
"Ce sont d'antiques techniques de la sorcellerie, qui sont au cœur du chamanisme depuis des millénaires. Elles sont aujourd'hui de
plus en plus acceptées, par le monde comme par l'Eglise. Elles s'efforcent d'utiliser la claire visualisation d'images mentales, comme
moyen de guérir des maladies, de créer la prospérité, ou de manipuler la réalité d'une manière quelconque. Il est étrange de voir qu'un
grand nombre de responsables chrétiens enseignent et pratiquent ces mêmes techniques au nom de Christ, sans les reconnaître pour
ce qu'elles sont" (5)
Voici plusieurs exemples de conducteurs de réveils qui ont adopté ces techniques occultes pour manipuler la réalité. Nous avons déjà
vu comment David Yonggi Cho crée un Jésus occulte par ses paroles : "Il existe une bonne raison pour utiliser la puissance de la
parole parlée : vous pouvez vous en servir pour créer et manifester la présence de Jésus-Christ… Jésus est lié par les paroles que
vous prononcez… Vous créez la présence de Jésus par vos paroles… Il est lié par vos lèvres et par vos paroles" (6). C'est un parfait
exemple d'une conception occulte du monde propagée par le "réveil." De la même manière, Yonggi Cho affirme que "vos paroles
sortent de vous et font une œuvre créatrice… Vos paroles sont le matériau qu'utilise le Saint-Esprit pour créer" (7). Kenneth Copeland
enseigne la même chose : "Ce que vous dites correspond exactement à ce que vous recevez. Si vous vivez dans la pauvreté, dans le
dénuement et dans le besoin, changez ce que vous dites !… La puissance du monde spirituel qui crée les circonstances autour de
nous est contrôlée par les paroles de votre bouche" (8). John Kilpatrick, Pasteur de l'assemblée de Pensacola, enseigne exactement la
même conception de la réalité :
"Mes amis, vous avez besoin de comprendre que vos paroles sont comme des récipients. Quand elles sortent du plus profond de vos
entrailles, de votre cœur, elles s'expriment par votre bouche. Ces choses qui sortent de votre cœur, ce sont des esprits lorsqu'elles
sortent de votre bouche. Ces esprits sont contenus dans un petit emballage. Quand vous commencez à parler, ces paroles, qu'elles
soient  bonnes  ou  mauvaises,  sortent  dans  leurs  petits  récipients.  Ces  petits  récipients  se  répandent  dans  votre  maison,  et
commencent à éclater. Ils éclatent pour répandre la vie, ou la mort. C'est ainsi que des bénédictions ou des malédictions se répandent"
(9).
De la même manière, dans son livre "When the Heavens Are Brass" (Quand les cieux sont d'airain), Kilpatrick présente la même
conception panthéiste du monde. Voici quelques citations :
"Vos paroles contiennent de la puissance… Quand vos paroles quittent votre bouche, "l'esprit" de ce que vous venez de dire remplit
l'atmosphère, et commence à tourner dans votre maison… Comme des bulles d'air, vos paroles éclatent et commencent à imprégner
l'air ambiant… Ces influences, qui sont des esprits, passent ensuite d'une personne à l'autre" (10).
"Un jour,  le Saint-Esprit  me montra mon erreur.  Depuis ce moment,  j'ai  commencé à prier sur la solution au lieu de prier sur le
problème. J'ai  commencé à prononcer  des paroles pour  amener à l'existence les choses qui  n'étaient  pas… (En bénissant  ses
enfants), Jacob a prononcé des paroles puissantes, qui ont appelé à l'existence des choses qui n'étaient pas encore visibles" (11).
Cette conception de la réalité, enseignée par Kilpatrick et d'autres enseignants de la Parole de Foi, est sans aucun doute hérétique. Il
ne fait aucun doute que ceux qui partagent cette conception de la réalité se sont écartés de la foi chrétienne.

La réponse choquante des partisans du réveil.
Benny Hinn est un autre partisan de cette conception non biblique de la réalité. Sur le programme de télévision "Praise the Lord"
(Gloire à Dieu) du Trinity Broadcasting Network, Hinn parle d'une rencontre qu'il a fait un jour avec une sorcière :
"Un jour, une sorcière m'a dit ceci : "Vous savez qu'on nous apprend dans la sorcellerie à tuer des oiseaux avec des paroles, et à tuer
les gens avec nos lèvres… On nous enseigne à employer des paroles pour créer des maladies, ou à dire certains mots qui les
tueront… J'avais l'habitude de tuer des oiseaux par mes paroles… Je tuais des oiseaux !" Elle m'a dit qu'elle pouvait parler à un
oiseau, et l'oiseau tombait mort. Je me dis : "Mon Dieu, je ne savais pas que le diable avait une telle puissance !" Alors le Seigneur m'a
parlé, et m'a dit : "Le diable peut tuer par des paroles, mais toi, par tes paroles, tu peux donner la vie !" Nous, Chrétiens, nous ne
réalisons pas quelle puissance nous avons dans nos paroles" (12).
En vérité, au lieu d'être dégoûté par le fait qu'il enseigne et pratique lui-même ce que font les sorcières, Benny Hinn semble très fier de
pouvoir pratiquer le même art que pratiquait la sorcière qu'il a rencontrée ! Cette sorcière manipulait la réalité par ses paroles. Mais
Benny Hinn, Kilpatrick, Yonggi Cho et d'autres enseignants de la parole de Foi font exactement la même chose. Il est tragique de voir
l'Eglise adopter cette sorcellerie du Nouvel Age ! Ainsi, Kilpatrick et ses amis de la Parole de Foi enseignent en fait une conception de
la réalité défendue par les sorciers, les occultistes, et les adeptes du Nouvel Age : la réalité peut être manipulée par les paroles que
nous prononçons, car ces paroles contiennent une puissance que nous pouvons utiliser pour le bien comme pour le mal.
Il est même étonnant de voir que ceux qui sont impliqués dans ce mouvement de réveil ne nient pas qu'ils sont en train de pratiquer
l'occultisme. Ils semblent raisonner de la manière suivante : puisque les mantras produisent des résultats, cette pratique doit donc être
bonne et acceptable. C'est ainsi que l'Eglise pourrait apprendre quelques petites choses des sorciers, des adeptes du Nouvel Age ou
d'autres panthéistes. Dans son livre : "Quenching the Spirit : Discover the Real Spirit Behind the Charismatic Controversy" (Eteindre
l'Esprit : Découvrez quel esprit se cache réellement derrière la controverse charismatique), William DeArteaga explique que l'Eglise a
oublié une partie de la vérité, et que Dieu est en train de restaurer cette vérité dans l'Eglise, grâce aux partisans de la Parole de Foi.
Bref, Dieu se sert d'un mouvement hérétique pour restaurer dans l'Eglise une vérité oubliée. Voici un extrait de son livre :
"La première réaction d'un lecteur chrétien est d'écarter toute éventualité que le Saint-Esprit puisse Se servir de cette dégoûtante
potion de sorcière préparée par le Mouvement métaphysique occulte. Rappelez-vous cependant que nous avons vu dans les chapitres
précédents, comment l'esprit semble prendre beaucoup de plaisir à utiliser des personnages auxquels nous n'aurions pas pensé, bien
souvent ceux-là mêmes qui venaient pour détruire l'Eglise, pour les employer comme instruments de la volonté de Dieu" (13).
Il est vrai que Dieu utilise même les méchants pour accomplir Sa volonté souveraine (par exemple Pharaon, Rome, etc…) Mais il est
complètement incongru d'affirmer que l'Eglise pourrait glaner quelque vérité ou quelque pratique de ceux qui pratiquent l'occultisme !
DeArteaga ajoute :
"L'un des chapitres les plus intéressants de l'histoire de l'Eglise nous montre comment une partie de l'Eglise a rejeté la théologie
acceptée, pour briser le carcan de philosophie réaliste et matérialiste qui l'enserrait. Bref, tandis que la majorité de l'Eglise rejetait le
mouvement  de  la  Guérison  par  la  Foi,  certaines  sectes  victoriennes  idéalistes,  plus  connues  sous  le  terme  de  Mouvement
métaphysique occulte, se sont levées pour jouer un rôle dans la révélation que Dieu voulait donner à l'Eglise" (14).
En  d'autres  termes,  c'est  le  Mouvement  métaphysique  qui  est  en  train  de  restaurer  dans  l'Eglise  des  vérités  qu'elle  avait
abandonnées ! DeArteaga croit que Dieu révèle des vérités à l'Eglise, en se servant de groupes qui pratiquent l'occultisme ! En fait,
DeArteaga prétend que les ministères actuels de guérisons et de miracles plongent leurs racines dans les mouvements métaphysiques
occultes.
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"Les révélations de l'Esprit, en réponse à l'hérésie du Mouvement métaphysique, se sont poursuivies pendant plus d'un siècle, du
milieu du XIXe siècle au milieu du Xxe siècle. Elles ont préparé le chemin des grands ministères de guérison du XIXe siècle, et
favorisé l'émergence du renouveau charismatique" (15).
Richard Howe, expert en matière d'occultisme, professeur d'Apologétique et de Philosophie au Southern Evangelical Seminary, répond
ainsi aux affirmations de DeArteaga :
(DeArteaga)  semble  penser  que puisque Dieu  peut  utiliser  Balaam (l'un  des  nombreux  prophètes  des religions  orientales)  pour
prononcer Ses paroles, cela prouve que Dieu peut aussi utiliser le Mouvement métaphysique occulte. Il pense qu'il peut aisément
discerner tout ce qui provient de ce mouvement. Cela revient à dire qu'il pense qu'il  n'y a rien de mal à utiliser certaines de ses
techniques. Cependant, son argument ne tient pas. Tout le monde peut se mettre d'accord sur le fait que n'importe qui peut dire
quelque chose de vrai, même des démons (Actes 16:17). Le fait que Dieu se soit servi de Balaam ne signifie pas que n'importe quel
mouvement hérétique puisse être utilisé par Dieu. Il faudrait que DeArteaga puisse disposer d'un moyen d'éprouver à l'avance les
doctrines, pour voir si tel point particulier n'est pas en soi une hérésie" (17).
Il  est certain que le Mouvement Métaphysique est un mouvement hérétique. Mais comme ses pratiques produisent des résultats,
beaucoup de pasteurs "chrétiens" utilisent ces techniques occultes pour accomplir les choses qu'ils désirent. Le fait qu'une certaine
pratique donne des résultats, ou semble efficace pour accomplir ce que l'on désire, ne garantit pas qu'elle soit vraie et acceptable. Par
exemple, à l'époque du prophète Jérémie, le peuple d'Israël adorait un autre Dieu que Yaweh. Tant qu'il le faisait, de bonnes choses se
passaient. Mais Jérémie les met en garde contre ces pratiques, mais le peuple d'Israël a répondu :
"Nous ne t'obéirons en rien de ce que tu nous as dit au nom de l'Eternel. Mais nous voulons agir comme l'a déclaré notre bouche, offrir
de l'encens à la reine du ciel, et lui faire des libations, comme nous l'avons fait, nous et nos pères, nos rois et nos chefs, dans les villes
de Juda et dans les rues de Jérusalem. Alors nous avions du pain pour nous rassasier, nous étions heureux, et nous n'éprouvions
point de malheur. Et depuis que nous avons cessé d'offrir de l'encens à la reine du ciel et de lui faire des libations, nous avons manqué
de tout, et nous avons été consumés par l'épée et par la famine..." (Jérémie 44:16-18).
Il est clair que les Israélites prospéraient pendant qu'ils adoraient la reine du ciel. Quand ils ont cessé de l'adorer, la prospérité a cessé.
Même si ce qu'ils faisaient leur apportait ce qu'ils désiraient, il s'agissait d'une pratique qui a entraîné un jugement sévère sur la nation
d'Israël.

Le témoignage de la conversion de Steve Hill : est-ce la vie nouvelle ou le Nouvel Age ?
Il n'est pas surprenant de voir un autre responsable de Pensacola enseigner aussi l'occultisme. Il s'agit de Steve Hill. Steve Hill a
donné son témoignage sur le programme de télévision 20/20 en octobre 1997. Il a dit que le 28 octobre 1975, il n'était qu'un athée qui
sortait juste de prison. Sa mère invita chez eux un pasteur Luthérien, pour parler à son fils. Tout ce que ce Pasteur Luthérien lui a dit,
c'est que, pour avoir sa vie changée, il devait répéter sans cesse le nom de Jésus. Steve commença alors à répéter sans cesse le nom
de Jésus. Après un moment de cette incessante répétition, Steve prétend qu'une puissance extraordinaire est descendue sur lui et a
changé sa vie. Il raconte aussi cette histoire dans son livre : "The Pursuit of Revival" (A la recherche du réveil). Sans exposer l'Evangile
à cet athée, le Pasteur Luthérien s'est contenté de dire à Steve : "Crie seulement le nom de Jésus!" Steve raconte ce qui s'est passé
ensuite :
"Le son de ce nom, répété sans cesse,  sembla m'apporter  un espoir  venu de nulle  part.  Peu à peu,  la  confusion et  la crainte
s'évanouirent, pendant que je fixais le plafond en répétant : "Jésus, Jésus, Jésus, Jésus !" Une paix et une chaleur que je n'avais
jamais connues envahirent mon corps. Cette puissance jaillit comme un fleuve et prit le contrôle de toutes choses. Je continuai à crier
Son nom, de plus en plus fort :  "Jésus, Jésus, Jésus !" Plus je le répétais, et plus grande était  ma délivrance. Mes convulsions
cessèrent. La présence mauvaise s'évanouit. Les murs de ma chambre s'arrêtèrent de vibrer" (18).
Steve Hill s'est contenté de répéter sans cesse le nom de Jésus, jusqu'à ce qu'une puissance le submerge. Je l'ai déjà dit dans un
autre article, l'expérience vécue par Steve Hill est de nature occulte et non chrétienne. Bref, Hill a utilisé la technique occulte du
mantra. Voici comment l'occultiste David Conway explique l'expérience vécue par Hill, et les résultats qu'elle produit :
"Le but d'un tel mantra est d'accueillir la divinité que l'on invoque… Certains magiciens cultivent cette douce folie en récitant sans
cesse une seule parole… Toute parole est bonne à utiliser (même "Jésus" !) Finalement, et il sait avec certitude à quel moment, cette
forme de dieu prend le contrôle de sa personne… Cela finit par se produire. Au moment où cette puissance l'envahit, il se force à
visualiser la chose qu'il veut accomplir par sa magie, et la force à se manifester par l'action de sa volonté" (19).
Quel est donc le problème ici ? Si Steve Hill dit la vérité sur la manière dont il a "été sauvé," la conclusion est simple : il n'est pas
sauvé. Ou alors il vous faut accepter que le salut puisse être obtenu sans croire au véritable Evangile et sans l'intervention de vrai
Jésus-Christ. L'expérience décrite par Steve Hill ne peut pas être une véritable expérience de salut, pour plusieurs raisons.
Tout d'abord, le témoignage de Steve Hill ne correspond pas à la manière dont la Bible dit que nous pouvons être sauvé. La Bible
affirme que l'on est sauvé en croyant au Seigneur Jésus-Christ, et à Son œuvre parfaitement accomplie à la croix. Toutefois, Hill a été
"sauvé" par la simple répétition d'un nom. Quel "Jésus" ce pasteur Luthérien invoquait-il ? Certainement pas le Jésus de la Bible, qui
ne peut pas être conjuré par la répétition d'une parole. Il ne peut être reçu qu'en croyant à la l'Evangile.
En second lieu, et Hill le reconnaît lui-même, la "présentation" faite à l'athée Steve Hill n'a jamais concerné la personne et l'œuvre de
Jésus-Christ. En fait, il n'y a eu absolument aucune présentation de la personne et de l'œuvre de Jésus-Christ ! En d'autres termes,
l'Evangile n'a jamais été prêché à l'athée Hill. La seule chose que ce Pasteur a dit à l'athée Hill a été d'insister pour qu'il répète sans
cesse le nom de Jésus pour que sa vie soit changée. Il n'a jamais mentionné la nécessité de placer sa foi en Christ, ou de croire que
Jésus était le Christ, le Fils de Dieu.
En troisième lieu, il existe une autre explication à ce qui est arrivé à Steve Hill, ce jour de 1975. L'expérience vécue par Hill est
exactement la  même que celle  que peuvent  faire les adeptes de l'Hindouisme, de l'occultisme ou du Nouvel  Age.  La répétition
incessante de la même parole est une pratique occulte commune dans le Nouvel Age, l'Hindouisme ou le Bouddhisme. Elle consiste à
répéter un mantra. Quand on répète un mantra, une puissance vient envahir celui qui le prononce. C'est exactement ce que décrit Hill
à propos de sa conversion ! Si nous considérons ce témoignage comme véridique, nous pouvons en conclure que l'homme de proue
du réveil de Pensacola n'est même pas un homme qui croit au véritable Jésus, mais un homme qui croit à un Jésus occulte, qui est
venu à bout de lui pendant qu'il répétait sans cesse un mantra. C'est la même puissance occulte qui terrasse les gens qui viennent
visiter l'église de Pensacola ! C'est dans ces choses que le Pasteur John Kilpatrick est impliqué, quand il cherche à créer une réalité en
prononçant des paroles remplies de puissance !

Conclusion.
Cette conception occulte du monde enseignée par les conducteurs de ce réveil est très différente de la réalité décrite dans la Bible,
celle d'un Dieu souverain, souverain sur la création, sur l'homme, sur les problèmes insolubles de l'homme, y compris la maladie et la
santé, la pauvreté et la réussite (20). Les Chrétiens peuvent certainement prier Dieu de les guérir ou de leur accorder la réussite, mais
nous n'aboutirons à rien en prononçant des paroles. Dave Hunt, auteur Chrétien expert en occultisme, a écrit : "Ceux qui s'imaginent
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qu'il leur suffit de penser ou de dire quelque chose, pour que Dieu réponde obligatoirement d'une certaine manière, ont déjà glissé
dans la sorcellerie. S'ils ne jouent pas à être Dieu, ils tentent pour le moins de manipuler Dieu" (21) L'auteur Curtis Crenshaw résume
ainsi la conception de la réalité enseignée à Pensacola : "Au lieu de la providence divine, on trouve la magie de l'homme, au lieu de la
Parole de Dieu, la parole de l'homme. On a remplacé les lois morales de Dieu par ces soi-disant lois spirituelles métaphysiques,
censées contrôler les lois physiques de notre monde" (22). Par conséquent, les partisans de ce réveil contribuent non seulement à
répandre un faux Jésus et un faux Evangile, mais aussi à répandre un esprit occulte et une conception occulte de la réalité, qui trouve
son origine dans les religions panthéistes de l'Orient.
Jeff  Spencer est actuellement Pasteur Associé à l'Eglise Biblique Maranatha, à Salisbury en Caroline du Nord. Il  est diplômé du
Southern Evangelical Seminary, où il a obtenu une Maîtrise de Théologie en Apologétique, en mai 1998.
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.1 Introduction. 
Nous avons besoin de comprendre le schéma d’ensemble.
Aujourd’hui, la situation est telle, que le monde presque entier, comme une grande partie de l’Eglise, sont en train de se jeter tête
baissée dans le piège tendu par l’antéchrist. C’est une affirmation aussi claire que hardie, et il me faudra pas mal tailler dans la chair
pour vous faire comprendre qu’elle est la vérité. Cela dit, ma tâche, en tant que sentinelle, est non seulement de vous alerter sur ce qui
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se passe, mais aussi de vous donner les moyens de comprendre la nature de l’apostasie, afin que vous puissiez vous-même éviter de
tomber dans les pièges du diable.
La tâche de toute sentinelle est d’avertir d’un danger. Mais cela ne vous servirait à rien d’être averti,  si vous ne comprenez pas
suffisamment ce qui se passe, pour vous protéger vous-même de tout mal. Dieu veut que vous surviviez. Il ne veut pas que vous
chutiez.  C’est  pourquoi  Il  place des sentinelles pour  qu’elles sonnent l’alarme. C’est  aussi  pourquoi  Il  vous offre les moyens de
comprendre d’où vient le danger.
La séduction actuelle se présente sous des aspects si divers que nous ne pouvons en étudier qu’un ou deux à la fois. Par cet article, je
veux vous faire comprendre l’étendue des domaines dans lesquels travaille l’antéchrist, et tout ce que cela implique. Je désire que les
écailles tombent de vos yeux, pour que vous puissiez dire : " A présent, je vois clair ! "
Je désire que vous compreniez quelles sont les erreurs fondamentales qui ont conduit à tout ce que nous voyons aujourd’hui. Afin de
disposer des clefs qui nous permettent de comprendre tout ce qui va venir.
VOICI LA PRINCIPALE CLEF : LA DOCTRINE DE L’ANTICHRIST EST ESSENTIELLEMENT UNE DOCTRINE GNOSTIQUE.
Car plusieurs séducteurs sont entrés dans le monde, qui ne confessent point que Jésus-Christ est venu en chair. Celui qui est tel, c’est
le séducteur et l’antéchrist. (2 Jean 7)
Reconnaissez à ceci l’Esprit de Dieu : tout esprit qui confesse Jésus-Christ venu en chair est de Dieu ; et tout esprit qui ne confesse
pas Jésus-Christ venu en chair n’est pas de Dieu, c’est celui de l’antéchrist, dont vous avez appris la venue, et qui maintenant est déjà
dans le monde. (1 Jean 4 : 2-3)
À première vue, ces versets nous sont si familiers que nous les ignorons. Mais Dieu a pris la peine de nous dire clairement dans Sa
Parole EN QUOI consiste l’esprit de l’antéchrist. C’est ce que nous devons savoir. Dans quel esprit viendra l’antéchrist, et quelle sera
sa doctrine ? Si nous le savons, nous pourrons l’éviter.
Je crois que Jean, ou le Saint-Esprit  parlant  au travers de Jean, identifie pour nous l’esprit,  la nature essentielle et  véritable de
l’antéchrist, dans sa forme actuelle, et finalement lorsqu’il prendra forme humaine dans le futur. Il s’agit donc de versets précieux,
parce qu’ils nous dévoilent quel est l’esprit de l’antéchrist.
Jean dit qu’il est déjà dans le monde. De quoi parlait-il ? Qui était cet antéchrist qu’il pouvait déjà identifier ? Jean faisait référence à
une hérésie connue sous le terme de gnosticisme.

.2. Le lien avec le gnosticisme.
Le Dictionnaire Oxford de l’Eglise Chrétienne définit ainsi le gnosticisme :
Un mouvement religieux qui attache une importance essentielle à la gnose, c’est-à-dire à une connaissance de Dieu, ainsi que de
l’origine et de la destinée de l’homme. Cette connaissance était reçue par révélation. La source de cette gnose, ou connaissance
spéciale, était reconnue comme venant soit des Apôtres, qui la transmettaient par une initiation secrète, soit d’une révélation directe.
GNOSE est un mot grec qui signifie CONNAISSANCE, en particulier connaissance venant d’une révélation. Elle concerne des vérités
cachées, révélées à l’initié d’une manière surnaturelle. Les Gnostiques du passé partageaient certaines croyances essentielles. Ce
sont ces mêmes croyances qui refont surface aujourd’hui.
.a Le but était d’atteindre la conscience de soi, en tant qu’être spirituel, ainsi que la conscience de Dieu. 
.b Le monde véritable est le monde spirituel. Le monde matériel est une illusion, dont nous devons nous libérer. 
.c Réveillé par la connaissance, l’élément divin enfoui dans l’humanité peut ainsi réintégrer sa demeure véritable, dans le monde
spirituel transcendant. 
Les Gnostiques ne reconnaissent absolument pas la rédemption du corps. Leur seule espérance réside dans la transformation de
l’âme !
Un point central de l’enseignement gnostique est que la création matérielle s’oppose à tout ce qui est réellement spirituel, et que tout
homme possède en lui une étincelle ou une semence divine. Grâce aux doctrines secrètes et aux rituels associés, cette étincelle divine
peut s’échapper de son environnement matériel mauvais, et s’unir à nouveau au divin.
.a Des hymnes et des formules magiques étaient récitées pour pouvoir obtenir une vision de Dieu. 
.b Des boissons alcoolisées et des drogues étaient utilisées pour ouvrir l’intelligence au monde spirituel. 
Le gnosticisme existait bien avant la naissance de Christ. Mais ce fut alors qu’apparurent les Gnostiques Chrétiens. Voici comment ils
expliquent le phénomène de Jésus-Christ :
L’esprit de Christ est simplement venu habiter dans le corps de l’homme Jésus. L’esprit de Christ est venu pour enseigner aux hommes
la gnose, par laquelle il peut se libérer de l’esclavage de ce monde matériel mauvais.
Certains Gnostiques enseignent même que Jésus, en réalité, n’a jamais eu de corps de chair, mais qu’il était un pur esprit. C’est
pourquoi les Gnostiques rejettent l’idée de sa mort physique et de sa résurrection.
Nous voyons à présent de quoi Jean parlait dans sa lettre. C’est l’esprit de l’antéchrist qui nie que Jésus est venu dans la chair.
L’antéchrist et ceux qui le suivent cherchent la rédemption (il  s’agit pour eux d’une transformation spirituelle) au moyen d’un être
spirituel, et en devenant eux-mêmes des êtres spirituels !
Des Chrétiens qui croient en la Bible n’attendent pas leur rédemption d’un être uniquement spirituel. Nous regardons à un Homme qui
a réellement versé Son sang et qui est effectivement mort sur une croix de bois. Nous ne recevons pas notre rédemption de quelque
entité spirituelle, qui déverserait en nous une " révélation " reçue de quelque Etre Suprême, là-haut ! Nous avons un Sauveur, l’Agneau
de Dieu qui S’est offert en sacrifice, qui est mort à notre place, qui est ressuscité en chair et en os, et qui vit à jamais pour intercéder
pour nous ! Jésus est tout à fait REEL ! Si vous Le rencontriez aujourd’hui, vous pourriez mettre vos doigts dans les cicatrices de Ses
mains, comme Thomas l’a fait voilà des siècles. Il n’est pas une " chose, " Il n’est pas un esprit, mais un Homme véritable, quoique
divin.
Comment ceux qui se disent Gnostiques Chrétiens considèrent-ils les Ecritures, et la réalité du Dieu Tout-Puissant ?
.a Les Gnostiques rejettent les interprétations littérales et traditionnelles des Evangiles. 
.b Les Gnostiques rejettent le Dieu de l’Ancien Testament, en l’accusant d’être un despote qui tente de nous maintenir dans l’esclavage
de ce monde. 
.c Pour les Gnostiques, le Dieu Créateur n’est pas l’Etre Suprême, mais un être secondaire, déchu du pur domaine spirituel où réside
l’Etre Suprême. Ce dieu créateur, appelé encore Démiurge, est l’architecte de l’univers. Mais son erreur a été d’emprisonner l’homme
dans un corps lié à la terre, et de le mettre sous l’esclavage de la Loi. 
.d Les Gnostiques cherchent à échapper à la domination de ce dieu, au moyen d’une sagesse suprême, afin d’atteindre une intimité
spirituelle  avec  l’Etre  Suprême,  qui  se trouve  au  centre  de tout  être.  Ils  rejettent  donc  la  Loi  de  Dieu.  Dans  leur  essence,  les
Gnostiques sont des anarchistes qui rejettent toute loi. 
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.3 Le lien avec la franc-maçonnerie. 
Certains lecteurs se sont peut-être déjà aperçus que la franc-maçonnerie a accepté de nombreux enseignements gnostiques anciens.
Leur dieu s’appelle également l’Architecte de l’Univers, tout au moins aux niveaux inférieurs de la franc-maçonnerie.
Ceux qui " progressent " en étant initiés à des secrets plus ténébreux découvrent que le VERITABLE dieu de la franc-maçonnerie est
Lucifer, le porte lumière, qui, selon eux, illumine les hommes de la connaissance divine. Le terme utilisé par les Grecs pour désigner ce
dieu créateur déchu était DEMI-URGOS, ce qui signifie l’artisan, le fabricant, l’auteur. Comme ce dieu a fait l’univers, c’est lui qui est
l’architecte de la création physique. Les degrés maçonniques inférieurs sont autorisés à adorer ce dieu et à obéir à ses lois. Mais les
initiés d’un niveau supérieur se purifient de ces notions ignorantes, pour entrer en relation avec un être spirituel, dans une réalité
spirituelle. C’est à ce niveau qu’ils pénètrent dans le domaine surnaturel !
Cependant, comme nous allons le voir, il se produit aujourd’hui dans toute l’Eglise Chrétienne un nouvel éveil au Gnosticisme ! ! On
appelle  cela un " renouveau "  ou encore une " transformation. "  Mais  c’est  aussi  éloigné de la  rédemption biblique que l’était  le
Gnosticisme  antique.  Quand  vous  aurez  compris  l’énormité  de  cette  réalité,  vous  ne  serez  plus  jamais  le  même !  Vous  serez
également préparé à résister à la séduction qui va très bientôt s’emparer du monde entier.
Voici comment les Gnostiques traitent le monde matériel : Le problème des Gnostiques était qu’ils ne pouvaient pas nier qu’ils vivaient
dans des corps de chair et sur une terre physique ! Cela ne cadrait pas avec leur idéal de transformation spirituelle. Il leur fallait
dominer la chair, par l’une des deux méthodes suivantes :

.a Par l’ascétisme. 
Certains renonçaient à tout ce qui venait de la chair, comme, par exemple, le mariage et la procréation. Ils adoptaient un régime ultra
strict, suivaient des modes de vie très rigides, et se refusaient tout confort matériel. Comme le firent plus tard les moines et nonnes
catholiques, ils mortifiaient leur chair de toutes sortes de manières, parfois extrêmes. Ils faisaient cela pour libérer leur étincelle divine,
et pour s’élever jusqu’au niveau spirituel. La Bible parle de cette sorte de mortification de soi, pour la condamner : 
Mais  l'Esprit  dit  expressément  que,  dans  les  derniers  temps,  quelques-uns  abandonneront  la  foi,  pour  s'attacher  à  des  esprits
séducteurs et  à des doctrines de démons, par l'hypocrisie de faux docteurs portant la marque de la flétrissure dans leur propre
conscience, prescrivant de ne pas se marier, et de s'abstenir d'aliments que Dieu a créés pour qu'ils soient pris avec actions de grâces
par ceux qui sont fidèles et qui ont connu la vérité. (1 Tim. 4 :1-3)

.b Par le libertinage, ou une vie dissolue. 
D’autres Gnostiques soutenaient que, parce que le monde était mauvais et que leur corps était déchu, leur comportement n’avait
aucune importance. Ils considéraient la Loi de l’Ancien Testament comme un piège tendu par le dieu déchu, pour les emprisonner dans
ce monde. Ils refusaient donc toute moralité et n’acceptaient aucune loi. 
Les ascètes sont devenus les " saints " de la mythologie chrétienne. Les libertins ont fini par devenir des satanistes, qui rejettent
délibérément  toute  loi.  Les  satanistes  adorent  ouvertement  Lucifer  et  croient,  comme les  Gnostiques,  que  le  Dieu  de  l’Ancien
Testament est répresseur et despotique. Bien entendu, la Bible condamne ces deux groupes, et parle ainsi de ceux qui rejettent toute
loi :
Ils périront par leur propre corruption, recevant ainsi le salaire de leur iniquité. Avec des discours enflés de vanité, ils amorcent par les
convoitises de la chair, par les dissolutions, ceux qui viennent à peine d'échapper aux hommes qui vivent dans l'égarement ; ils leur
promettent la liberté, quand ils sont eux-mêmes esclaves de la corruption, car chacun est esclave de ce qui a triomphé de lui. 
(2 Pierre 2 :13, 18-19)

.4 Les deux chemins vers la libération. 
L’enseignement essentiel du Gnosticisme est que l’esprit de l’homme doit être libéré d’un monde qui est fondamentalement trompeur,
oppresseur et mauvais. Comment y parvenir représentait quand même un problème, mais on a fini par trouver deux moyens principaux
d’atteindre la transformation spirituelle. Ce furent le MYSTICISME et l’ILLUMINISME.

.a Le Mysticisme
Pour les mystiques, la connaissance de notre être véritable et des doctrines secrètes véritables résulte d’une expérience mystique du
divin. La Bible en parle dans l’épître aux Colossiens :
Qu'aucun homme, sous une apparence d'humilité et par un culte des anges, ne vous ravisse à son gré le prix de la course, tandis qu'il
s'abandonne à ses visions et qu'il est enflé d'un vain orgueil par ses pensées charnelles, sans s'attacher au chef, dont tout le corps,
assisté et solidement assemblé par des jointures et des liens, tire l'accroissement que Dieu donne. Si vous êtes morts avec Christ aux
rudiments du monde, pourquoi, comme si vous viviez dans le monde, vous impose-t-on ces préceptes: Ne prends pas! ne goûte pas!
ne touche pas! préceptes qui tous deviennent pernicieux par l'abus, et qui ne sont fondés que sur les ordonnances et les doctrines des
hommes? Ils ont, à la vérité, une apparence de sagesse, en ce qu'ils indiquent un culte volontaire, de l'humilité, et le mépris du corps,
mais ils sont sans aucun mérite et contribuent à la satisfaction de la chair. (Colossiens 2 :18-23)
Voici quelques exemples de rites mystiques :
.a Le mysticisme catholique, avec des transes, lévitations, visions, apparitions d’anges… 
.b Le mysticisme du Nouvel Age, avec la méditation, les transes, les privations de sommeil, les chants, les danses, les rites tribaux… 
.c Le yoga. 
.d La musique Rock, et d’autres formes de musiques hypnotiques, les danses discos, les tremblements et mouvements violents de la
tête… 
.e Les drogues, spécialement les drogues hallucinogènes comme le LSD… 
.f Les apparitions, les visions, les rencontres avec des extraterrestres ou des OVNIs… 
.g Les jeûnes et prières prolongés, associés à la méditation… 
.h Et, pour finir, la Bénédiction de Toronto (BT) ! La BT utilise beaucoup de ces techniques ! Dans les églises où sont pratiquées la BT
et  les Bénédictions  associées,  on conduit  les  gens dans des  états  similaires de transes hypnotiques,  de catalepsie,  et  d’autres
conditions physiologiques qui sont familières à ceux qui étudient les rites tribaux. Qu’ils le sachent ou non, ceux qui pratiquent ces
choses ne font que copier les Gnostiques dans leur recherche d’une transformation spirituelle obtenue par des rites mystiques. Le
résultat est identique à celui qui est obtenu par les Gnostiques. 
Ils finissent par communiquer avec le monde spirituel, avec l’aide d’êtres divers, appelés démons, anges, ou même Jésus lui-même,
tout au moins le croient-ils. Ils obtiennent des visions très claires, entendent des voix, et expérimentent des sensations physiques. Tout
cela leur ouvre une nouvelle perception du monde spirituel, et leur donne le sentiment qu’ils sont unis avec le divin.
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.b L’Illuminisme
Dans l’illuminisme, " l’illumination " est obtenue, pour les initiés des grades inférieurs, en recevant les doctrines secrètes transmises
par ceux qui ont atteint les niveaux supérieurs.
Ô Timothée, garde le dépôt,  en évitant les discours vains et  profanes, et les disputes de la fausse science dont font  profession
quelques-uns, qui se sont ainsi détournés de la foi. (1 Tim. 6 :20-21)
L’illuminisme soutient que tout homme, et, finalement, toute l’humanité, peut se libérer lui-même de la malédiction de la chute par la
révélation de la connaissance, de la sagesse secrète, connue des maîtres parvenus à l’étape ultime, et seuls capables de l’enseigner.
Les disciples doivent souvent passer par une initiation pour devenir dignes de recevoir cette révélation.
Voici quelques exemples d’Illuminisme :
.a Les mystères pratiqués dans la religion égyptienne (l’adoration d’Isis, la déesse voilée). 
.b Les mystères de la religion grecque. 
.c La Franc-Maçonnerie et les ordres semblables, comme les Templiers, les Rose-Croix, la Priorité de Sion… 
.d L’Alchimie et la poursuite du Graal. 
Dans le " Dictionnaire de l’Alchimie " de Mark Haeffner, il écrit :
La conception traditionnelle qui fait d’un alchimiste celui qui recherche l’élixir de vie, ou la pierre de touche pour transmuer des métaux
en or, est complètement inadéquate. Les racines de l’alchimie remontent à la mythologie primitive. Ses adeptes traitent l’alchimie à la
fois comme une tradition scientifique et expérimentale, et comme une sagesse mystique traditionnelle, dans laquelle se retrouvent les
conceptions  gnostiques  de  l’homme.  L’alchimie  a toujours  comporté  un élément  important  de  magie  et  de  mysticisme.  L’aspect
expérimental et physique semble être une introduction à des secrets mystiques et magiques concernant la transformation de l’esprit.
.a La Théosophie et le Nouvel Age, fondés sur les enseignements de Mme Blavatsky et d’Alice Bailey. 
.b Les doctrines de la " Pensée Nouvelle, " qui ont conduit à la Science Chrétienne et aux doctrines " chrétiennes " de la Parole de Foi
(Word of Faith). 

.c Les enseignements de la Parole de Foi
Certains peuvent être surpris que je cite les doctrines de la Parole de Foi comme un exemple d’Illuminisme. Ils ne sont sans doute pas
familiers de ces doctrines. Une analyse complète n’entre pas dans le cadre de cet article. Cependant, il est possible de démontrer que
la Parole de Foi contient certains éléments du Gnosticisme :
.a L’homme véritable est esprit et non chair. 
.b Nous pouvons surmonter le péché, la maladie, et même la mort, au moyen de la vie de l’esprit. 
.c Nous pouvons vaincre ce monde déchu. Toutefois, cette victoire ne s’obtient pas par la vie de Jésus, qui est l’Arbre de Vie, mais par
l’Arbre de la Sagesse secrète, en sachant utiliser les paroles, qui possède une puissance créative capable de nous libérer du monde
matériel. 
.d Nous finissons par être tellement glorifiés que nous sommes transformés en êtres spirituels. 

.d Les enseignements du Nouvel Age
Il  est  facile  de  voir  d’où  les  adeptes  du  Nouvel  Age  ont  tiré  leurs  croyances,  parce  qu’ils  ont  adopté  toutes  les  doctrines  du
Gnosticisme. Le Gnosticisme antique est  fondamentalement identique au mouvement moderne appelé Nouvel Age, qui  enseigne
l’évolution spirituelle et l’acquisition de la conscience divine, d’une manière identique.
La Bénédiction de Toronto (BT) est une synthèse à la fois du Mysticisme et de l’Illuminisme.
Les sectes mystiques offrent une révélation intérieure produite par une rencontre avec le divin, au moyen du yoga ou de la méditation,
comme dans le Bouddhisme.
Les sectes illuministes, comme la Rose-Croix, offrent cette révélation par l’étude des doctrines secrètes qui conduisent à l’illumination.
Mais aujourd’hui, pour la première fois, nous sommes en présence d’un mouvement qui combine ces deux éléments du Gnosticisme !
L’expérience de Toronto fait référence à la fois à la doctrine et aux expériences mystiques des Gnostiques.

.e Pourquoi disent-ils toujours " Plus…Plus ! " ?
 Jésus-Christ est venu pour nous SATISFAIRE pleinement. Il nous offre une eau qui, lorsque nous y goûtons, nous laisse entièrement
satisfaits. Nous n’avons plus soif, nous n’avons plus faim.
Jésus lui répondit : Quiconque boit de cette eau aura encore soif ; mais celui qui boira de l'eau que je lui donnerai n'aura jamais soif, et
l'eau que je lui donnerai deviendra en lui une source d'eau qui jaillira jusque dans la vie éternelle. (Jean 4 :13-14)
Jésus leur dit : Je suis le pain de vie. Celui qui vient à moi n'aura jamais faim, et celui qui croit en moi n'aura jamais soif. (Jean 6 :35)
Comme il est dommage que l’on ne chante plus les anciens cantiques ! Jadis, nous savions vraiment proclamer que notre Seigneur
était Tout Suffisant pour nous satisfaire. Par exemple, qui se souvient du cantique suivant :
Je me nourris du Pain de Vie
Je bois à la fontaine divine !
Jésus a dit : Celui qui boira
N’aura plus jamais soif !
Quoi ! Plus jamais soif ? Non, plus jamais !
Quoi ! Plus jamais soif ? Non, plus jamais !
Car celui qui boira, dit Jésus,
N’aura plus jamais soif !
Nous  savons  avec  certitude  que  Jésus  est  sur  cette  terre  le  SEUL moyen  de  connaître  un  parfait  contentement,  une  parfaite
satisfaction spirituelle.
Qu'ils louent l'Eternel pour sa bonté, et pour ses merveilles en faveur des fils de l'homme ! Car il a satisfait l'âme altérée, Il a comblé de
biens l'âme affamée. (Psaume 107 :8)
Pourquoi pesez-vous de l'argent pour ce qui ne nourrit pas ? Pourquoi travaillez-vous pour ce qui ne rassasie pas ? Ecoutez-moi donc,
et vous mangerez ce qui est bon, et votre âme se délectera de mets succulents. (Esaïe 55 :2)
 Une religion illuministe et gnostique prêche un voyage spirituel permanent, où l’initié doit atteindre des niveaux de plus en plus élevés
de connaissance et de perfection spirituelles, et s’efforcer sans cesse d’atteindre une transformation et un renouveau, mais sans
jamais parvenir à atteindre complètement son objectif.
Une religion gnostique comme la Bénédiction de Toronto est, au mieux, un sommet spirituel temporaire. Mais il faut toujours gravir les
barreaux d’une échelle, sans jamais atteindre le sommet. Jésus-Christ a dit que nous n’aurions plus jamais soif. Les conducteurs du
mouvement de Toronto disent : " Plus, plus ! "
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.f Toronto et Pensacola, une combinaison de doctrines gnostiques.
Il est à présent fermement établi que de nombreux enseignements et pratiques du mouvement de Toronto s’appuient sur les doctrines
du mouvement de la Pluie de l’Arrière-Saison (PAS). Il y a pourtant des différences. Alors que les pionniers de la PAS enseignent que
la plénitude et la transformation seront achevées dans la perspective de la fin des temps, Roney Howard Browne enseigne, avec
d’autres, que cela peut être atteint à la fois par l’illuminisme et le mysticisme.
Rodney Howard Browne, à l’origine de la Bénédiction de Toronto, adepte de la Parole de Foi, a écrit dans sa brochure, " Le réveil qui
vient " (The Coming Revival, p. 23) :
La  puissance  de  Dieu  ne  passera  pas  par  ceux  qui  ont  des  théories.  Elle  passera  par  ceux  qui  ont  une  révélation.  (C’est  de
l’Illuminisme)
Sur une bande vidéo diffusée par Trinity Broadcasting Network (TBN) en mai 1994, Richard Howard Browne impose les mains à une
femme et lui dit : 
Monte, monte, monte, et entre dans le domaine du surnaturel ! Sors du domaine de la raison, et entre dans le domaine de la gloire !
(C’est une expérience mystique)

.g La Bénédiction de Toronto est marquée du double sceau de l’Illuminisme et du Mysticisme.
L’ILLUMINISME
On en vient à dire que la Parole écrite est dépassée, et que nous devons entrer dans un nouvel âge, où la connaissance nous est
donnée par des prophéties, des rêves, des visions, des transes, etc… Cela revient à rechercher une sagesse cachée, une lumière
intérieure qui nous transforme. C’est du gnosticisme.
Les  conducteurs  de  ce réveil  de  la  Pluie  de l’Arrière-Saison (PAS)  ont  vite  découvert  que  l’illuminisme apporte  des révélations
nouvelles, qui vont au-delà de ce que disent les Ecritures. Une lettre, écrite par George Hawtin, et figurant dans les archives des
Assemblées de Dieu, dit ceci :
Nous avons vite découvert que les doctrines familières qui nous avaient été enseignées, tout comme les sujets que nous avions
l’habitude d’étudier, semblaient étrangement s’éloigner de nous, comme s’ils concernaient une vérité passée, qui laissait la place à une
nouvelle vérité présente.
Les conducteurs de Toronto proclament souvent : " Dieu est plus grand que Sa Parole ! " Ils disent : " N’enfermez pas Dieu dans une
boîte ! Dieu peut faire tout ce qu’Il veut. Il peut même contredire Sa propre Parole écrite ! "
Les anciens d’une église de Grande-Bretagne, qui avaient adopté la Bénédiction de Toronto, le justifiaient ainsi : " Nous avons besoin
de vivre la croissance de l’église. Il nous faut un réveil ! La Bible n’a pas réussi à le produire. À présent il nous faut compter sur l’Esprit,
sur une nouvelle onction pour accomplir l’œuvre ! "
C’est de cette manière qu’ont été reçus les enseignements de la PAS, par des prophéties, des visions, des révélations, des paroles
que les gens entendaient en eux, et qui ont été placées à une position plus élevée que celle de la Parole écrite de Dieu.

LE MYSTICISME
Dans le même temps, on enseigne qu’il nous faut une rencontre mystique avec Dieu. Les disciples doivent obtenir cette onction qui
ouvre l’œil intérieur. On encourage ceux qui doutent à ne pas analyser à l’avance cette Bénédiction, mais de la recevoir sans discuter.
En adoptant cette attitude, ils vont s’ouvrir à la signification profonde de cette Bénédiction. C’est l’onction qui va les " convertir " à cette
nouvelle forme de pensée.
Ainsi, par cette sorte de transe extatique, et par la puissance de ces expériences spirituelles, il se produit une union mystique avec le
divin. Et l’on peut alors s’élever au-dessus de cet état mortel pour entrer dans un autre état. Cela se produit, que vous soyez Chrétien
ou non, car cette onction " marche, " que vous soyez sauvé ou non. Vous pouvez être Bouddhiste, Hindou, Catholique, Pentecôtiste,
cela ne compte pas, car cette puissance vous " branchera " et ouvrira votre intelligence à cette nouvelle manière de penser. Vous
serez changé ! Vous verrez les choses d’une manière différente !

.5 Le rejet des anciennes manières de penser. 
On reçoit alors des soi-disant prophéties et des paroles de Dieu, qui appellent à un changement radical dans la manière de penser, à
quelque chose de nouveau. Il  faut se couper résolument des vieilles méthodes et  accepter une nouvelle manière de penser,  un
nouveau paradigme.
Voici une prophétie envoyée par Barry C. Linville au comité du Bulletin du Vin Nouveau, de Vineyard :
Changez, changez, changez ! Vos voies sont les anciennes voies, vos pensées sont les anciennes pensées, vos prières sont les
anciennes prières,  vos cris,  votre  adoration,  votre vie  d’église,  tout  cela a vieilli !  Le renouveau ne consiste pas à restaurer  les
anciennes voies, mais à ouvrir de nouvelles voies ! Laissez-Moi vous changer… Laissez-moi vous changer entièrement, au-dedans
comme au-dehors ! Sortez de vous-mêmes ! Laissez-moi prendre possession de vous ! Je ne me contente pas d’un petit morceau de
temps en temps ! Je vous veux tout entiers, MAINTENANT ! Désirez changer ! Désirez-le, parce que c’est ce que Je suis en train de
faire en vous. Vous devez changer ! Je ne peux pas vous équiper si vous ne changez pas. Rappelez-vous, je veux un changement
complet et non partiel. Ne cherchez pas à être équipés. Ce n’est pas le moment de vous équiper. C’est le moment de changer ! Vous
ne serez pas utilisés dans la moisson si vous ne changez pas !
Ainsi, le réveil actuel, concernant Toronto, Pensacola et d’autres expériences similaires, est fondamentalement de nature gnostique. Si
vous vous rappelez notre point de départ, nous avons vu dans les Ecritures que la doctrine de l’antéchrist est fondamentalement une
doctrine  gnostique.  Nous  pouvons  donc  conclure,  et  nous  l’avons  déjà  fait,  que  l’esprit  de  l’antéchrist  est  celui  qui  inspire  les
expériences surnaturelles manifestées à Toronto !

.6 Le chemin ascendant, ou l’échelle qui conduit au ciel. 
L’illumination gnostique obtenue par une connaissance ésotérique est souvent décrite comme un chemin ascendant, qui conduit à la
montagne de l’illumination. Dans beaucoup de religions, elle est aussi décrite comme une échelle. Les disciples s’élèvent, échelon
après échelon, par des révélations de plus en plus hautes, en rejetant à chaque fois les enseignements qu’ils avaient reçus lorsqu’ils
étaient des initiés d’un degré inférieur.
Dans les œuvres de St Jean de la Croix, un mystique catholique, nous lisons une description élaborée du Mont Carmel, la Montagne
de la Perfection, qui symbolise l’ascension aboutissant à une union mystique avec Dieu, sur le sommet de la montagne.
Le mysticisme oriental décrit la vie spirituelle comme l’ascension ardue d’une montagne. C’est le cas de l’Hindouisme, par exemple.
Les pyramides d’Egypte, comme les temples aztèques, sont des montagnes artificielles, dans lesquelles, et sur lesquelles étaient
adorés les dieux.
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Glastonbury,  un site païen situé dans les Iles Britanniques, est une haute montagne gravie par un sentier ascendant. Aujourd’hui
encore, toutes sortes de pèlerins, y compris certains groupes chrétiens, empruntent ce sentier pour le gravir jusqu’au sommet de
Glastonbury, pour symboliser leur ascension vers le divin.

.a La montagne de Rick Joyner, ou les hordes de l’enfer en marche.
En dépit de la nature manifestement non scripturaire de cette ascension ésotérique sur cette montagne symbolique, Rick Joyner a
décrit la vision de cette ascension dans une série d’articles publiés tout d’abord dans son journal, " The Morning Star. " Ces articles ont
ensuite été réunis dans un livre intitulé " The Final Quest (L’Ultime Assaut). "
Dans cette vision, il décrit son ascension sur les différents niveaux d’une haute montagne, accompagné par une armée de guerriers
luttant contre les puissances du mal. En chemin, il découvre des trésors, ainsi que des portes conduisant à des secrets qui vont
révolutionner sa vie chrétienne. Ce livre est un chef-d’œuvre d’enseignement gnostique.
Il  rencontre même un ange appelé SAGESSE, qui lui enseigne comment s’élever jusqu’au troisième ciel. La représentation de la
" sagesse " sous forme d’un dieu ou d’une déesse a toujours été le point fort des religions gnostiques. " Sophia, " le mot grec pour
" sagesse, " a été adorée par certains. Une église a même été construite à Constantinople au VIe° siècle, appelée Santa Sophia,
Sainte Sophie. En vous rappelant que la quête gnostique est de découvrir " l’esprit de christ " qui se trouve en nous, lisez l’extrait
suivant de cette vision. L’ange Sagesse lui dit ceci :
Il te manque encore quelque chose de très important. Tu dois encore recevoir une grande révélation du Roi. Tu es parvenu au sommet
de la montagne. Tu as appris de toutes les vérités qui t’ont été montrées le long du chemin. Tu t’es tenu dans le jardin de Dieu. Tu as
goûté de Son amour inconditionnel. Tu as déjà vu Son Fils de nombreuses fois. Mais tu ne comprends qu’une partie de tout le conseil
de Dieu, et encore, superficiellement.
Pourtant, c’est tout autre chose que nous dit la Parole de Dieu. Elle nous dit que nous connaissons toutes choses, avec l’aide du Saint-
Esprit, notre Guide. Nous n’avons aucun besoin de découvrir une sagesse intérieure, en suivant quelque chemin ésotérique.
Pour vous, vous avez reçu l'onction de la part de celui qui est saint, et vous avez tous de la connaissance. Je vous ai écrit, non que
vous ne connaissiez pas la vérité, mais parce que vous la connaissez, et parce qu'aucun mensonge ne vient de la vérité. 
(1 Jean 2 :20)
Sa divine puissance nous a donné tout ce qui contribue à la vie et à la piété, au moyen de la connaissance de celui qui nous a appelés
par sa propre gloire et par sa vertu. (2 Pierre 1 :3)
Ce soi-disant  ange de Dieu  continue  en disant  à  Rick  Joyner  que Christ  habite  en  lui.  Cela  ressemble  à  l’étincelle  divine  des
Gnostiques.
" Le Seigneur habite en toi. Tu l’as enseigné bien souvent, mais à présent tu dois le vivre, car tu as mangé de l’Arbre de Vie.  " L’ange
commença alors à me reconduire à la porte qui menait hors du Jardin du Paradis. Je protestai, disant que je ne voulais pas quitter cet
endroit. Semblant surpris, l’ange me prit par les épaules et me regarda dans les yeux. C’est alors que je le reconnus comme étant
l’ange appelé Sagesse. " Tu n’auras jamais à quitter ce jardin. Ce jardin se trouve dans ton cœur, parce que le Créateur Lui-même est
en toi " (Il s’agit du christ intérieur).

.7 La restauration des Apôtres et des Prophètes. 
Plus tard, Rick Joyner voit une grande nuée d’aigles blancs. Il découvre que c’est une foule de prophètes qui viennent encourager et
enseigner  les  combattants.  Ils  commencent  à  se  poser  sur  la  montagne,  prenant  chacun  sa  place  à  côté  des  compagnies  de
combattants. Plus tard, son aigle personnel lui donne certains objets qui vont le rendre plus spirituel. Joyner demande qui sont ces
aigles.
Tu veux savoir qui nous sommes. Nous sommes les prophètes cachés qui ont été gardés pour cette heure. Nous sommes les yeux de
ceux à qui ont été confiées les puissantes armes spirituelles. ON nous a montré tout ce que le Seigneur est en train de faire, et tous les
projets que l’ennemi a conçus contre vous. Nous avons parcouru la terre et, à nous tous, nous connaissons tout ce qui a besoin d’être
connu pour mener ce combat.
Voici ce qu’écrit l’occultiste Elizabeth Van Buren, dans " Le Secret des Illuminati " :
Shamash (un dieu sémite) était le Chef des Aigles, tout comme Shu (son homologue égyptien), Commandant des Aigles. Shu, comme
Shamash, représente la conscience, la pure pensée qui peut s’élever plus haut que les aigles ou les faucons, jusqu’aux limites de
l’espace.

.a Les Maîtres parvenus au sommet.
Ce sont les apôtres et prophètes de la Pluie de l’Arrière Saison (PAS).
Les doctrines du gnosticisme sont enseignées par une caste dirigeante, l’élite de ceux qui sont parvenus à s’élever au-dessus du
domaine purement mental, et qui possèdent la sagesse des anciens. Les adeptes du Nouvel Age les appellent les Maîtres parvenus au
sommet. Le but des uns et des autres est le même : enseigner les secrets cachés de Dieu, les révélations qui nous ouvriront la porte
de la libération. Pour ce qui concerne les enseignements de Toronto et de la PAS, ces maîtres sont les canaux par lesquels s’écoule
l’onction, et les porte-parole de la sagesse cachée. Ils deviennent ainsi à la fois des gourous et des shamans.

.8 Réunions sur le Mont Whistler. 
L’ascension de la montagne de Rick Joyner s’est faite en vision. Mais, récemment, des Chrétiens font littéralement l’ascension de
montagnes pour y recevoir la puissance de Dieu, afin que cette révélation intérieure se produise, et qu’ils puissent atteindre un niveau
spirituel plus élevé. Selon leur propre expression, ils veulent être transportés " au-delà du voile. "
Du 28 juin au 2 juillet 1995 s’est déroulé un " Rassemblement des Nations dans Sa Sainte Présence, " au Mont Whistler, en Colombie-
Britannique. Les organisateurs ont annoncé que ce rassemblement serait utilisé par le Seigneur pour " faire décoller le second étage
de l’éveil spirituel. "
Le Mont Whistler est connu pour ses aigles. Bob Jones, dirigeant bien connu des prophètes de Kansas City, parfois éloigné des
estrades  en  raison  de  ses  comportements  sexuels  ou  de  ses  déclarations  bizarres,  est  l’un  des  principaux  participants  à  ces
rassemblements  sur  le  Mont  Whistler.  Avant  la  rencontre,  Jones  avait  déclaré  qu’elle  serait  " le  rassemblement  des  aigles  du
Royaume. " Il est intéressant de noter qu’en l’espace d’une semaine, plus de 4.000 aigles se rassemblèrent sur un aéroport proche du
Mont Whistler, et certains étaient inquiets pour la sécurité du trafic aérien. Ceci fut un événement extrêmement rare, au point que les
chaînes canadiennes de télévision CBC et CTV en parlèrent dans leurs journaux. Ceci fut interprété comme une confirmation, sur le
plan naturel, de la signification de ce rassemblement sur le plan spirituel.
Voici quelques extraits des documents promotionnels édités à cette occasion :
.a Nous croyons que le Seigneur va étendre les manteaux apostoliques et prophétiques sur ce rassemblement. Ceci nous permettra
de nous éveiller au niveau prophétique. 
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.b Nous avons une pleine assurance que le Saint-Esprit va ôter le voile qui couvre notre intelligence, afin que nous contemplions tous,
" comme dans un miroir, la gloire du Seigneur… " (2 Cor. 3 :18) 
Notez que les organisateurs n’ont pas osé citer la fin de ce passage, parce que cela aurait trop ouvertement contredit leur doctrine,
selon laquelle les Chrétiens sont appelés à connaître la glorification sur cette terre, avant le retour de Jésus-Christ. C’est une doctrine
du mouvement de la Pluie de l’Arrière Saison. Voici ce que dit tout ce passage :
Mais lorsque les cœurs se convertissent au Seigneur, le voile est ôté. Or, le Seigneur c'est l'Esprit ; et là où est l'Esprit du Seigneur, là
est la liberté. Nous tous qui, le visage découvert, contemplons comme dans un miroir la gloire du Seigneur, nous sommes transformés
en la même image, de gloire en gloire, comme par le Seigneur, l'Esprit. (2 Cor. 3 : 16-18)

.9 Le jardin d’Eden et la racine de la doctrine gnostique. 
Dans le jardin d’Eden, il n’y avait pas qu’un seul arbre. Il y en avait deux. Ils peuvent représenter Jésus, l’Arbre de Vie, et Satan, l’Arbre
de la Fausse Sagesse. Jésus est l’Arbre de Vie, car Il est la Vérité, et Il est la Vie. La Vie est DANS LE FILS. La vie éternelle ne réside
pas en l’homme. Nous devons donc être unis au Fils pour connaître la vraie Vie.
L’Arbre de la Connaissance du Bien et du Mal représente Satan, l’ennemi de Dieu et de l’homme. Satan enseigne que nous pouvons
nous-mêmes accéder à la sagesse et à la vie, sans Dieu. Satan possède une forme de sagesse, une sagesse cachée, ou gnose, qui
éclaire l’humanité sur sa propre divinité, et qui donne à l’homme le pouvoir de régner sur sa propre vie, sur la vie des autres, sur cette
planète et même, finalement, sur tout l’univers. La Vie de Jésus se soumet à Dieu le Père. Elle s’écoule donc vers les autres. Tandis
que la vie de Satan est égoïste. Elle est rébellion et domination.

C’EST DIEU ET SON FILS QUI SONT PERSONNIFIES SOUS LA FORME DE LA SAGESSE
.a Proverbes 8 :1-36, spécialement les versets 22, 23, 35, 36. 
.b 1 Cor. 1 :23-25. 

L’HOMME NE PEUT PAS CONNAITRE DE LUI-MEME, S’IL N’EST PAS UNI ET SOUMIS A DIEU :
.a Job 11 :4-8. 
.b Job 28 :12-28, surtout le verset 13. 
.c Psaume 111 :10. 

LA SAGESSE DE SATAN EST LA SOPHIA DU SEDUCTEUR
Nous lisons dans Ezéchiel 28 :1-26 que Satan était parfait à l’origine. Mais il s’est corrompu dans sa sagesse par l’orgueil. Il a voulu
atteindre la divinité par ses propres moyens.
Lucifer, le porte lumière, offre l’illumination pour ouvrir les yeux de l’âme, et donner la lumière intérieure, l’illumination.
Mais Dieu sait que, le jour où vous en mangerez, vos yeux s'ouvriront, et que vous serez comme des dieux, connaissant le bien et le
mal. (Genèse 3 :5)
Nous pouvons voir, dans les Ecritures, que les yeux d’Adam et d’Eve se sont bien ouverts, mais à quel prix !
Les yeux de l'un et de l'autre s'ouvrirent, ils connurent qu'ils étaient nus, et ayant cousu des feuilles de figuier, ils s'en firent des
ceintures. (Genèse 3 :7)
Oui, leurs yeux s’ouvrirent. Satan peut dire la vérité ! Ils reçurent bien la connaissance, comme il le leur avait dit. Mais Adam et Eve
connurent qu’ils étaient nus. Ils vécurent dans la culpabilité, la honte, la conscience de leur péché, et la crainte. Puis vinrent les
mensonges, l’hypocrisie, les faux-semblants, la perte de leur relation avec Dieu, le jugement, et la mort. Cependant, Adam et Eve ont
bien mangé de ce fruit. Cela signifie que la sagesse secrète est toujours à la disposition de l’homme.

.a Les conséquences de la connaissance.
Le Seigneur l’avait bien dit, goûter à la sagesse cachée de Lucifer signifiait la mort spirituelle. La lumière de Dieu s’est éteint dans
l’esprit de l’homme, laissant place à des ténèbres vides et amères. La communion avec Dieu, source de satisfaction, était terminée. À
présent, l’homme possède une âme en quête de signification et de vie, mais sans Dieu. L’homme essaye toujours de remédier aux
dommages que la sagesse luciférienne a entraînés pour lui-même et pour le monde. Mais tous ses efforts sont condamnés à l’échec,
car ils ne sont pas faits en accord avec la volonté de Dieu. La chute a entraîné un sentiment universel de division, de rejet, de perte et
d’insécurité. L’humanité est à la recherche d’un remède qui ressuscitera pour elle la perfection du Jardin d’Eden.
La plupart des religions aujourd’hui s’efforcent d’atteindre la transformation de l’homme et du monde. En particulier, dans la religion du
XXe° siècle, l’effort principal consiste à " guérir le monde " et à atteindre l’amour, l’harmonie et la paix pour tous, ainsi qu’une justice
universelle. C’est en quoi consistait la perfection en Eden. Mais rien de tout cela ne sera jamais atteint, sans Dieu. Pourtant, malgré
cela, les adeptes du Nouvel Age, et même certains Chrétiens, poursuivent ce rêve trompeur.
Pour vaincre ce sentiment de perte, et la solitude d’une vie sans Dieu sur cette planète, les religions s’efforcent de mettre fin aux
guerres, et d’ôter toutes les barrières personnelles et nationales. Elles poussent au pardon, à la repentance, et à la réconciliation entre
nations et cultures. Ce sont de bonnes choses, mais impossibles à réaliser. L’homme a chuté et se trouve sous le jugement. Il ne peut
rien faire pour se sauver lui-même.
La seule manière pratique de réaliser une transformation est de recourir à la domination. Les dictateurs, comme Hitler, contrôlent les
masses par l’endoctrinement, la contrainte et la menace. Dans le cas de Hitler, il espérait instaurer un millénium de paix. D’autres
tentatives, comme celle de la tour de Babel, se sont efforcées d’unir le monde autour d’une fausse religion ou d’un projet commun.
C’est tout le programme du Nouvel Age.

.10 Petite histoire des doctrines gnostiques 

.a Les mystiques catholiques
Tout au long des années de domination du Catholicisme Romain, les choses sont progressivement devenues moins bibliques et plus
mystiques. Le peuple s’est de plus en plus enfoncé dans les traditions ou les superstitions. Puisqu’ils n’étaient pas guidés dans la
vérité par le clair enseignement de la Bible, les gens religieux ont cherché des moyens de trouver Dieu, tout en restant conformes aux
dogmes de leur Eglise. Mais ils ont commencé à introduire certaines tentatives personnelles de libération du péché et de la culpabilité.
Dans ce contexte, la route était largement ouverte pour le gnosticisme. Ce furent d’abord les ermites, puis les moines et les nonnes du
Moyen Age, qui ont passé des heures à méditer pour chercher l’illumination. Ils pratiquaient la mortification de la chair, s’efforçant de
spiritualiser leur existence en se retirant du monde.
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.b Thérèse d’Avila (1515-1582). 
Cette femme célèbre revient actuellement à la mode. Elle fut la fondatrice espagnole de l’ordre religieux des Carmélites Déchaussées.
En 1555, après plusieurs années marquées par de sérieuses maladies et des exercices religieux de plus en plus rigoureux, elle a
expérimenté un profond éveil spirituel, recevant des visions de Jésus-Christ, de l’enfer, des visitations d’anges et de démons. Ceci finit
par aboutir à un " mariage mystique sacré, " dans lequel Thérèse expérimenta une union divine avec Jésus (du moins le croyait-elle),
avec toutes sortes de sensations délicieuses, de manifestations, de lévitations et de transes. Thérèse d’Avila est actuellement mise en
avant par le mouvement de Toronto, comme exemple de ce que l’on peut expérimenter dans l’Esprit, bien qu’il soit fort probable qu’elle
est tombée amoureuse d’un esprit séducteur. Thérèse n’a jamais abandonné les enseignements de l’Eglise Catholique.

.c Jean de la Croix (1542-1591). 
Jean de la Croix était un mystique et poète espagnol. Il a connu ce qu’il a défini comme un éveil de l’esprit, en renonçant au monde et
à la chair. Comme Thérèse d’Avila, il crut avoir réalisé " l’union avec le divin. " Les thèmes de sa poésie se regroupent autour de l’idée
de la réconciliation de l’homme avec Dieu, par une série d’étapes mystiques qui partent de la communion avec soi, et le renoncement
aux distractions du monde. . L’un de ses livres s’intitule " La flamme vivante de l’amour. "

.d Les prophètes français des XVIIe et XVIIIe siècles, appelés Camisards. 
Les Camisards, dont le nom dérive du mot " camisa " chemise, en Languedocien, désignent des paysans Huguenots français, vivant
dans la région montagneuse des Cévennes, qui entrèrent en rébellion en 1702 contre le roi Louis XIV. Les Camisards, ainsi appelés en
raison des chemises noires qu’ils portaient au cours de leurs raids nocturnes, avaient trouvé refuge dans les Cévennes, après que le
roi Louis XIV eut révoqué la liberté religieuse que leur avait accordé l’Edit de Nantes. Tous les Camisards ne furent pas violents, mais
un certain nombre d’entre eux, réfugiés dans leurs réduits, conduisirent une guerre de guérilla contre les troupes royales. Des églises
catholiques furent brûlées, des prêtres furent massacrés ou contraints de s’enfuir.
Les Camisards se considéraient cependant comme un groupe prophétique, destiné à installer sur la terre le Royaume de Dieu et à
manifester le Millénium. Ils expérimentèrent de nombreuses manifestations semblables à celles qui se produisent dans le mouvement
de Toronto. Voici une description de leur puissance prophétique :
La révolte a débuté à la suite d’une parole prophétique donnée par une jeune fille de dix ans… Bientôt, dans toutes les Cévennes, des
enfants furent saisis par l’Esprit et prophétisèrent. Il fut établi que des enfants de guère plus de trois ans ont exhorté le peuple par des
discours religieux. Même des adultes furent saisis par l’Esprit et parlèrent en langues. Leur comportement physique était excessif. Ils
tombaient à la renverse de tout leur long sur le sol. Ils avaient toutes sortes de contorsions, leur poitrine se soulevait avec violence et
leur estomac gonflait. Ensuite, ils se mettaient à prophétiser, exhortant le peuple à se repentir et à dénoncer l’Eglise Catholique. (Cité
de plusieurs sources historiques.)
Ces descriptions nous semblent familières. Ces manifestations se produisent aussi dans le mouvement de Toronto. Mais sont-elles de
Dieu ? Certainement pas.  Ces exhortations à dénoncer  l’Eglise Catholique aboutirent  à  stimuler la révolte,  le  conflit  armé et  les
effusions de sang. Cela ne peut pas être le fruit de l’Esprit du Seigneur.
Lady Queenborough, dans son livre " Occult Theocracy " (Théocratie occulte), appelle les Camisards des " théomaniaques " et dit :
Il est certain que les troupes armées ne se rendaient jamais au combat, sinon à la demande de quelque chef inspiré. Et il est certain
que  les  paroles  des  prophètes  étaient  écoutées  comme si  elles  émanaient  de  la  bouche  même du  Saint-Esprit.  Ce  sont  ces
inspirations qui décidaient de la vie ou de la mort des Catholiques qui tombaient entre leurs mains.
Cela signifie que l’esprit  qui motivait ces prophètes décidait de votre sort, selon les prophéties qu’ils recevaient. Si vous étiez un
Catholique, cet esprit pouvait inspirer quelqu’un de vous mettre à mort ! La citation ci-dessus se poursuit en affirmant qu’une même
personne pouvait à la fois être prophète et chef militaire.
Les Camisards étaient les ancêtres des adeptes modernes de la " Restauration. " Ils croyaient que l’Eglise allait triompher du système
du monde et régnerait avec puissance dans les temps de la fin. Dans leurs prophéties, ils appelaient les Chrétiens à se lever, tel un
héros puissant, et à défaire leurs ennemis. Dans leur cas, cela signifiait massacrer les prêtres et brûler leurs églises ! Ils pensaient
qu’ils avaient le droit  de le faire. Ils croyaient que Dieu leur avait  donné l’autorité de battre leurs ennemis ! Cela ressemble à la
Théologie de la Libération qui est appliquée aujourd’hui en Afrique. On peut donc tuer des êtres humains, tant que c’est pour la bonne
cause.

.e Les Shakers (1774). 
Le groupe connu sous le nom de Shakers fut influencé à la fois par les Quakers et par les Camisards. Ils sont un bon exemple d’un
groupe qui ont connu un grand nombre de manifestations physiques et spirituelles, tout en professant une doctrine complètement
erronée ! Ils étaient conduits par Mère Ann Lee, qui croyait être Christ revenu sur terre en tant que principe féminin. 
Les Shakers, en tant que secte, furent tout d’abord connus en Grande-Bretagne vers 1750. Ils prirent alors le nom de " Société Unifiée
des Partisans du Retour de Christ. " Leurs premiers dirigeants furent les ex-Quakers James Wardley, ou Wardlaw, un tailleur, et sa
femme Jane. Ils étaient sortis de la Société des Amis, qui était tombée sous l’influence des " Prophètes français, " les Camisards.
En 1774, Ann Lee, de Manchester, en Angleterre, introduisit la secte aux Etats-Unis. Elle était influencée à la fois par les Quakers et
les Camisards. Ses disciples l’appelaient Mère Ann Lee. Elle enseignait que l’Eglise se trouvait dans les derniers temps. Elle restaura
les dons de l’Esprit. Elle prétendait avoir été envoyée par Dieu pour instaurer un Royaume millénaire, qui aboutirait à la perfection
chrétienne.
Ce groupe s’organisa en communautés fermées, qui mettaient leurs propriétés en commun, pratiquaient l’ascétisme, et plaçaient le
célibat au-dessus du mariage. Ce sont des doctrines gnostiques.
Ils parlaient en langues, pratiquaient la guérison par la foi,  recevaient des prophéties, et avaient toutes sortes de manifestations.
Cependant,  leurs  croyances prouvaient  clairement  qu’ils  étaient  hérétiques.  Il  est  intéressant  de noter  combien, tout  au long de
l’Histoire, des esprits séducteurs ont tenté d’introduire l’idée d’une restauration devant aboutir à un perfectionnisme millénariste sur la
terre.

.f Les Quakers. 
Les Amis furent les disciples de George Fox, un prédicateur laïc Anglais. Vers 1647, il commença à prêcher la doctrine du " Christ
intérieur. " Il ne s’agissait pas du véritable Christ ! Car les Quakers croient que tout homme porte en lui une Etincelle Divine. Ainsi, tous
ceux qui le veulent peuvent recevoir une révélation.
Les réunions des Quakers avaient pour but d’aider les membres à sentir la présence de Dieu, pour que son esprit les guide dans la
vie. Mais ils ne lisaient pas la Parole de Dieu. Les premiers Quakers avaient aussi diverses manifestations spirituelles. C’est ainsi qu’ils
reçurent leur nom. Ils se mettaient à trembler quand ils étaient touchés par l’esprit de révélation. Comme bien d’autres groupes
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gnostiques, les Quakers se retiraient de ce monde mauvais (ascétisme), et mettaient l’accent sur la simplicité, dans leur habillement,
leurs manières et leur langage.

.g John Wimber, ou l’Esprit opposé à la Parole. 
John Wimber vient d’un milieu Quaker. Est-ce la raison pour laquelle il a conservé des traces de cette croyance en la suprématie de la
révélation intérieure sur la Parole écrite ? Dans son livre, " Power Evangelism " (L’Evangélisation par la Puissance), Wimber écrit :
Dieu utilise nos expériences pour  nous expliquer  plus complètement ce qu’Il  nous enseigne dans les Ecritures.  Bien souvent,  il
renverse ou modifie des éléments de notre théologie ou de notre vision du monde.
John Goodwin, ancien pasteur de la Chapelle du Calvaire de San Jose (1990), a très souvent accompagné John Wimber dans ses
voyages. Dans son livre intitulé " Testing The Fruits Of The Vineyard " (Examen des fruits du mouvement Vineyard), il écrit :
Wimber dit très souvent que " Dieu est plus grand que Sa Parole. " Cela signifie deux choses. Tout d’abord, que l’on peut trouver des
vérités essentielles dans des sources extra bibliques. Ensuite, que les phénomènes vécus par ceux qui participent aux séminaires et
aux réunions de Vineyard n’ont pas besoin d’être validés par l’Ecriture. Selon Wimber, ces phénomènes peuvent très bien contredire la
Parole de Dieu, et venir quand même du Seigneur.
Dans un article circonstancié sur le mouvement Vineyard, publié par le Christian Research Institute (Institut de Recherche Chrétien), il
est écrit :
Il semble y avoir peu d’accent sur l’enseignement de la Bible en soi. Ceci contraste avec l’enseignement biblique approfondi donné à la
Chapelle du Calvaire, une église avec laquelle Vineyard fut autrefois associé… Tout en négligeant l’enseignement de la Bible, le
mouvement  semble  en  revanche  accorder  trop  d’importance  au  rôle  de  l’expérience  dans  la  vie  chrétienne.  Les  membres  du
mouvement Vineyard semblent vouloir permettre à leurs expériences spirituelles de s’authentifier elles-mêmes.

Une référence constante à une " chose nouvelle ".
Tous ces mouvements et sectes se rejoignent dans une croyance commune que Dieu a commencé une CHOSE NOUVELLE par leur
intermédiaire.  Les  révélations  gnostiques  ont  permis  de  lancer  une " nouvelle  vague "  ou  une " nouvelle  révélation. "  Il  en  était
exactement de même avec le mouvement de la Pluie de l’Arrière Saison. Il fut lancé à la suite de prétendues révélations de l’Esprit, qui
exposait une nouvelle doctrine. Il tenta de renverser l’ordre ancien et de le remplacer par un " Ordre Nouveau, " qui devait conduire
une Eglise conquérante à la perfection et à la plénitude sur cette terre.
Toronto n’est pas un phénomène nouveau ! La plupart de ces sectes ont cru que Dieu les avait choisies pour accomplir une œuvre
nouvelle. Dans un autre article, nous développerons ce thème, pour montrer comment les gens de Toronto utilisent une sagesse
cachée et des expériences mystiques pour faire entrer l’Eglise dans leur Ordre Nouveau. Les gens sont en train de changer, comme
l’exigent leurs prophéties. Les gens sont en train de modifier leur manière de penser et leurs croyances. Les conceptions anciennes
sont éculées, et nous devons tous accepter " l’œuvre nouvelle. "
John Wimber a écrit dans son introduction au livre " Signs and Wonders and Church Growth " (Signes et prodiges dans la croissance
de l’Eglise), publié en 1985 par Vineyard Ministries International :
À ce jour, en Janvier 1985, nous avons plus de 700 étudiants inscrits au cours sur les missions mondiales du Séminaire Fuller. Les
résultats ont été extraordinaires. Plus de 90 pour cent de ces étudiants ont modifié leur manière de penser. Ils exercent à présent leur
ministère dans une nouvelle vision du monde.
Titre de l’article suivant : " Le réveil actuel plonge ses racines dans le Mouvement de la Pluie de l’Arrière Saison. "
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.1 Introduction. 
Permettez-moi de commencer à citer deux extraits concernant le réveil actuel.
" L’action du Saint-Esprit qui s’est produite en 1994 n’est pas seulement une expérience charismatique et pentecôtiste concernant la
puissance et les dons. C’est une chose que d’être revêtu de puissance. C’est tout autre chose que d’être habité par la Personne de
Dieu. " (1)
La première Pentecôte a permis aux disciples d’être revêtus de la puissance d’En Haut. Le mouvement actuel, encore appelé seconde
Pentecôte,  semble se résumer à l’incarnation de Christ dans Son Corps, pris dans son ensemble. On peut le voir clairement en
analysant les nombreux documents, lettres, articles et livres publiés par les conducteurs de ce renouveau. Pour comprendre ce qui se
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passe aujourd’hui dans l’Eglise, nous devons avoir une vue claire des racines théologiques et historiques de ce mouvement. Ceci étant
fait, tout devient facile à comprendre, et tout se met en place. Voici la seconde citation :
" La Restauration est l’œuvre du Saint-Esprit, pour nous faire retrouver la pureté originelle du jardin d’Eden, qu’il s’agisse de nous en
tant qu’individus, de l’Eglise en tant que Corps, et, finalement du monde entier. Le réveil consiste à purifier de fond en comble un
Temple laissé à l’abandon, à le reconstruire en un temps record, et à le remplir de la splendeur de la gloire. Une Eglise réveillée
manifestera la gloire divine et les œuvres de puissance, elle offrira au monde un fruit divin, et le salut à toutes les nations. " (2)
Voici ce qu’annonce le mouvement actuel. Il est clair qu’il a un programme. Il ne s’agit plus d’un simple " rafraîchissement, " mais les
événements qui se produisent à présent s’intègrent dans un plan et suivent un objectif.
Pourquoi les conducteurs du mouvement parlent-ils du Temple qui se remplit de la gloire de Dieu, et de Christ qui retourne à Son
Eglise pour remplir de Sa nuée glorieuse l’ensemble de Son Corps ? Ces concepts ne sont pas bibliques. Ils n’ont jamais figuré parmi
les doctrines traditionnelles de l’Eglise. Ces enseignements ont été introduits dans le mouvement charismatique, et en particulier dans
le mouvement de la Restauration, par le mouvement de la Pluie de l’Arrière Saison (PAS), dans les années 40. On peut aussi en
découvrir la trace dans certains réveils du XIXe siècle.

.2 Le mouvement charismatique, une extension de la PAS. 
Tout d’abord, comment le réveil de la PAS a-t-il influencé les pentecôtistes et les charismatiques modernes ? La plupart des Chrétiens
pensent que ce réveil s’est éteint dans les années 50, lorsqu’il a été banni des dénominations pentecôtistes traditionnelles. Cependant,
les doctrines de la PAS n’ont pas disparu. Elles ont continué à circuler sous le manteau, comme le prouve cet extrait du livre de Bill
Hamon " The Eternal  Church "  (L’Eglise éternelle).  Il  y affirme que les mouvements spirituels qui  ont,  selon lui,  progressivement
restauré  l’Eglise,  remontent  aux  périodes  sombres  qu’elle  a  traversées.  Il  parle  de  la  " quatrième doctrine "  restaurée,  celle  de
" l’imposition des mains, " non pas pour la guérison, mais pour transférer l’onction et les dons :
" L’imposition des mains a entraîné un autre mouvement majeur. Il a commencé à la fin des années 40, et s’est infiltré dans TOUS LES
GROUPES PENTECOTISTES au cours des années 50. Pendant cette époque, il fut connu sous le nom de mouvement ou réveil de la
Pluie de l’Arrière Saison. Au début des années 60, très peu de Chrétiens avaient connaissance de ce mouvement, excepté les églises
pentecôtistes  qui  en  avaient  été  affectées.  Toutefois,  au  milieu  des  années  60,  le  Saint-Esprit  avait  répandu  les  vérités  et  les
expériences spirituelles de la doctrine de la Restauration dans toutes les églises de la chrétienté. Ce mouvement de l’Esprit a fait
connaître à toutes les dénominations chrétiennes, ainsi qu’à tous les groupes indépendants, les quatre doctrines de la restauration
décrites dans Hébreux 6 :1-2. C’est ce mouvement qui est devenu le mouvement charismatique. "
Notez comment Bill Hamon nomme les révélations de la PAS, comme, par exemple, le transfert de l’Esprit et des dons, comme faisant
partie des doctrines de la " restauration. " Il dit que ces révélations continuent d’agir dans le mouvement charismatique, jusqu’à l’heure
actuelle.
Ce fut donc le mouvement charismatique qui offrit un refuge aux enseignements de la PAS, selon ses propres partisans.
Nous assistons donc à une résurgence des anciennes hérésies de la PAS au sein du mouvement Vineyard, de la Bénédiction de
Toronto,  des prophètes  de  Kansas  City,  et,  dans  une large mesure,  du  mouvement  " Le Royaume maintenant, "  ou celui  de  la
Restauration.  Bien  que certains pensent  que  c’est  le  mouvement  charismatique  qui  a  donné naissance à  l’enseignement  de  la
" restauration, " en réalité, cette doctrine existait depuis longtemps. Elle a simplement pris à nouveau racine dans le sol fertile du
Renouveau Charismatique vers la fin des années 60. Nous verrons plus tard en détail comment cela s’est produit, et quelles en sont
les conséquences.

.3 Les doctrines de la PAS. 
Les enseignements de la PAS couvrent un large choix de doctrines. Différents prédicateurs mettent l’accent sur différents aspects.
Certains  sont  plus  extrêmes  que  d’autres.  En  outre,  certains  conducteurs  n’admettent  pas  aisément  qu’ils  ont  accepté  ces
enseignements, de peur de perdre certains de leurs soutiens. Enfin, ils croient que ces nouvelles révélations ne concernent qu’une
élite. Il est donc difficile de savoir qui croit vraiment quoi.
Paul Van Der Elst, dans un courrier électronique adressé à Richard Riss (lequel avait fait circuler une vigoureuse défense du PAS), fait
cette déclaration révélatrice :
" Je considère qu’il s’agit de l’un des événements les plus importants dans l’histoire du plan restaurateur de Dieu. Il est le moins
compris, mais il a exercé une profonde influence de nombreux ministères impliqués dans ce que Dieu fait aujourd’hui. La Parole du
Seigneur exprimée par ce réveil continue à éclairer et à influencer des Chrétiens dans le monde entier. Il me semble que tous les
courants qui prennent leur source dans cette divine rencontre, c’est-à-dire les doctrines concernant la Restauration, les Fils de Dieu, la
Vie  du  Royaume,  l’Immortalité,  etc…,  n’ont  fait  qu’effleurer  le  gros  de  l’Eglise.  Toutefois,  de  nombreux  conducteurs  ont  été
profondément influencés par ce réveil. Mais ils ne l’ont pas officiellement appuyé, ou ils ne l’ont pas mentionné de manière explicite, en
raison des controverses et des conceptions erronées touchant à la manière dont Dieu agit aujourd’hui. " (3)
Dans les années 50, les doctrines de la PAS avaient fait quelque scandale au sein des Eglises pentecôtistes. Beaucoup de pasteurs
hésitaient à admettre publiquement leurs croyances. Ils ont adopté un profil bas et ont continué à vivre leur vie, tout en gardant dans
leur cœur les nouvelles révélations, et en les transmettant à d’autres. Beaucoup de ceux qui avaient participé aux débuts du réveil de
la PAS ont fini comme des conducteurs respectés dans le monde charismatique. Certains le sont toujours. Ainsi, les enseignements
ont survécu, et réapparaissent en ce moment avec une vigueur nouvelle.
Nous pouvons ainsi résumer les enseignements de la Pluie de l’Arrière Saison (PAS), ou de l’Autorité de l’Eglise :
.a L’Eglise doit être restaurée et équipée pour régner, grâce aux cinq ministères. 
.b Elle doit parvenir à la perfection, et à une totale UNITE visible. 
.c De cette Eglise purifiée sortira un corps d’élite spirituel, le Christ corporatif, qui possèdera l’Esprit sans mesure. 
.d Ils purifieront la terre de toute méchanceté et de toute rébellion. 
.e Ils jugeront l’Eglise apostate. 
.f Ils rachèteront toute la création, et restaureront la terre. 
.g Ils finiront par vaincre la mort elle-même, dans une contrefaçon de l’enlèvement. 
.h L’Eglise héritera ainsi de la terre, et règnera sur elle depuis le Trône de Christ. 
En considérant ces doctrines, il est évident que ce que nous appelons " doctrine de l’autorité " ou " restauration " n’est qu’une nouvelle
manière de présenter les doctrines de la PAS. Etudions à présent par quel chemin ces doctrines pénètrent dans les églises instituées.

.4. Le besoin de NOUVEAUTE.
Dans notre premier article,  nous avons examiné l’hérésie gnostique, qui a influencé les doctrines de l’Eglise au cours des âges,
notamment en recherchant de nouvelles révélations pour  dévoiler  la signification spirituelle  cachée, permettant  aux Chrétiens de
pénétrer dans une vie spirituelle plus profonde.
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La doctrine gnostique a constamment besoin de nouveauté. Elle recherche constamment une nouvelle révélation qui lui donnera la
puissance, et la libèrera du monde matériel déchu. N’oubliez jamais cet aspect, car il est une clef importante pour comprendre les
enseignements de Toronto et de Pensacola.
Lorsque l’apôtre Paul se trouvait à Athènes, il s’est opposé à certains philosophes :
Quelques philosophes épicuriens et stoïciens se mirent à parler avec lui. Et les uns disaient : Que veut dire ce discoureur ? D'autres,
l'entendant annoncer Jésus et la résurrection, disaient :  Il semble qu'il  annonce des divinités étrangères. Alors ils le prirent, et le
menèrent à l'Aréopage, en disant :  Pourrions-nous savoir quelle est  cette nouvelle doctrine que tu enseignes ? Car tu nous fais
entendre des choses étranges. Nous voudrions donc savoir ce que cela peut être. Or, tous les Athéniens et les étrangers demeurant à
Athènes ne passaient leur temps qu'à dire ou à écouter des nouvelles. (Actes 17 : 18-21)
Les philosophes païens, et plus tard, les philosophes chrétiens, désiraient toujours être au courant des " nouveautés. " Ces chercheurs
ne se contentaient  pas de la  révélation donnée une fois  pour  toute en Jésus-Christ,  et  il  leur en fallait  toujours "  plus,  plus… "
Cependant, l’Ecriture nous dit très clairement que toutes les choses cachées ont déjà été mises en lumière :
Ce qui a été, c'est ce qui sera, et ce qui s'est fait, c'est ce qui se fera, il n'y a rien de nouveau sous le soleil. S'il est une chose dont on
dise : Vois ceci, c'est nouveau ! cette chose existait déjà dans les siècles qui nous ont précédés. (Ecclés. 1 :9)
Dieu a accordé à l’humanité la révélation de la Vérité en Son Fils Jésus-Christ, et par Lui. Jésus EST la Vérité, Dieu incarné. Le fait de
rechercher certaines clefs supplémentaires pour comprendre l’univers est stérile. De toutes manières, Dieu n’a rien à faire avec une
sagesse cachée quelconque. Tout ce qu’Il fait est fait au grand jour, et accessible à tous. Cherchez, et vous trouverez.

.5. La tendance à interpréter les Ecritures d’une manière NOUVELLE.
Voici la CHOSE NOUVELLE, telle qu’elle est définie par Clayt Sonmore, de Thy Kingdom Come Ministries, dans son livre, "  Beyond
Pentecost " (Au-delà de la Pentecôte) :
" La chose nouvelle que Dieu est en train de produire est la FUSION DE DIEU AVEC L’HOMME, qui n’a jamais été pleinement réalisée
depuis que l’homme a été séparé de Dieu au jardin d’Eden, à l’exception possible d’Enoch et d’Elie. " (5)
Pendant de nombreuses années, les doctrines annonçant un grand réveil mondial pour la fin des temps, et une pluie de l’arrière-
saison, se sont appuyées sur certains versets de la Bible qui parlent " de chose nouvelle, " appelée à conduire l’Eglise corporative
dans la plénitude, la gloire et le règne.
Toutefois, quand nous examinons ces passages, il est clair que l’œuvre nouvelle annoncée par l’Ecriture fait en réalité référence au
miracle de la naissance de Jésus-Christ, le Fils de Dieu venu en chair :
Jusques à quand seras-tu errante, Fille égarée ? Car l'Eternel crée une chose nouvelle sur la terre : La femme recherchera l'homme.
(Jér. 31 :22)
L’événement unique et absolument nouveau, que seul Dieu pouvait produire, fut la mise au monde du Fils de Dieu par une Vierge. Une
femme, un être humain, reçut Dieu en son sein. Qui aurait pu inventer une telle chose ? Elle était si nouvelle que ceux à qui elle avait
été révélée, et qui appartenaient au peuple de Dieu sous l’ancienne alliance, ne l’ont pas comprise !
Voici, les premières choses se sont accomplies, et je vous en annonce de nouvelles ; avant qu'elles arrivent, je vous les prédis. 
(Esaïe 42 :9)
Ne pensez plus aux événements passés, et ne considérez plus ce qui est ancien. Voici, je vais faire une chose nouvelle, sur le point
d'arriver : Ne la connaîtrez-vous pas ? Je mettrai un chemin dans le désert, et des fleuves dans la solitude. (Esaïe 43 :18-19)
C’est un passage souvent cité par ceux qui croient aux choses nouvelles. Ils le lisent d’une manière allégorique, pour dire que Dieu
enverra, d’une manière jamais vue auparavant, une effusion de Son Esprit dans les temps de la fin, afin de faire entrer l’Eglise dans la
gloire, et le monde dans le salut.
Mais si vous étudiez ce passage dans son ensemble, vous verrez qu’il ne concerne pas l’Eglise, mais les Juifs et le Messie ! En
replaçant le verset 19 dans son contexte, nous voyons que le sujet est la délivrance des Juifs du pays d’Egypte, puis, plus tard, le
retour de l’exil de Babylone.
Voici ce qu’écrit un commentateur de ce passage :
" Dieu leur rappelle les grandes choses qu’Il  a accomplies pour leurs pères, en les faisant sortir  du pays d’Egypte… Celui qui  a
accompli une telle chose peut, s’Il le veut, ouvrir un passage dans la mer pour les faire revenir de Babylone. Le passage qui l’explique
le mieux se trouve en Jérémie 16 :14-15 et 23 :7-8. C'est pourquoi, les jours viennent où l'on ne dira plus : L'Eternel est vivant, Lui qui
a fait monter du pays d'Egypte les enfants d'Israël. Il s’agit d’une chose ancienne, un rappel de ce qui est comme éclipsé par la chose
nouvelle que Dieu a faite, une preuve nouvelle que l’Eternel est vivant. Car Il a fait sortir les enfants d’Israël de la terre du septentrion.  "
(4)
Ce passage est également prophétique, et concerne la restauration encore plus grande d’Israël, qui s’accomplira au cours du XXe
siècle. Spirituellement, elle annonce la délivrance de l’humanité de l’esclavage du péché et du diable, par la naissance et la mort de
Jésus-Christ. La " chose nouvelle " est la Nouvelle Alliance en Son Sang. Il n’y a rien, dans ce passage, qui annonce un réveil de la
pluie de l’arrière-saison !
La recherche de NOUVEAUTE est le fondement de tous les enseignements sur le réveil. Mais elle bute déjà sur le premier obstacle.

.6 Comment la PAS définit la CHOSE NOUVELLE. 
Voici encore une citation, tirée du livre de Brian Hewitt intitulé " Doing A New Thing " (Il fait une chose nouvelle). Ce livre contient des
articles écrits par sept responsables d’églises charismatiques, et concernant le passé, le présent et l’avenir des églises de maison :
À propos des origines du mouvement des églises de maison, il écrit :
Les  conducteurs  des  églises  nouvelles  partageaient  tous  le  même objectif :  reconstruire  ou  restaurer  l’Eglise  actuelle  dans  sa
splendeur néo-testamentaire.  Et ils partageaient tous la même conviction que Dieu était  activement à l’œuvre, dans ces derniers
temps, pour réaliser cet objectif. Les Chrétiens qui pensent que le retour de Christ serait annoncé par une période de tiédeur et de
rechute SE SONT TROMPES. Ce n’est pas l’ère de l’apostasie qui s’annonce, mais l’ère de l’apôtre.
Nous voyons ici la " chose nouvelle " dans toute sa laideur. Cette fausse interprétation triomphaliste de l’Ecriture permet d’accuser
d’erreur ceux qui, avec raison, prévoient une grande apostasie et une grande tribulation pour la fin des temps. Ce sont eux qui sont
accusés d’être séduits, par ceux qui annoncent l’apparition d’une nouvelle race de super apôtres et prophètes, qui transmettront les
révélations permettant de nous introduire dans la pureté, la perfection et le règne.

.7 Une NOUVELLE sainteté pentecôtiste. 
La  recherche  de  nouveauté  commença  dans  les  camps  pentecôtistes  du  XIXe  siècle,  destinés  à  rechercher  la  sainteté.  Des
prédicateurs pentecôtistes, comme Maria Woodworth-Etter, enseignaient que Dieu allait envoyer la Pluie de l’Arrière Saison promise
par Joël 2, pour restaurer l’Eglise, avec des signes et des miracles, avant le retour de Jésus. Ils attendaient un puissant réveil avant
l’enlèvement.



-23-
Mais, à cette époque, les pentecôtistes croyaient encore aux doctrines conventionnelles : l’enlèvement, la venue de l’Antichrist,  la
Tribulation,  et  le  retour  de  Jésus-Christ,  avant  le  Millénium.  La  chose  nouvelle  était  la  suivante :  en  plus  de  ces  doctrines,  ils
attendaient à présent que Dieu envoie une grande effusion spirituelle, une nouvelle Pentecôte, et un réveil qui secouerait le monde.
L’idée flottait depuis des siècles, et réapparaissait périodiquement, en général, lorsque les Chrétiens désespéraient tellement de voir
un renouveau spirituel  qu’ils  finissaient par accepter  un esprit  séducteur  à  la  place du Saint-Esprit.  Récemment,  j’ai  pu lire  des
documents me prouvant que toutes les fausses doctrines et les manifestations associées à Toronto se sont produites dès 1886. Ceci
m’abasourdit ! Mais il est intéressant de voir quelle fut la chaîne d’événements qui aboutit à une telle déviation de l’Ecriture. Car cela
reproduit ce que nous voyons aujourd’hui. Cela commençait par le désir d’un réveil. Suivait la déception de voir que l’on ne pouvait
forcer Dieu à convertir le monde de la manière dont ils le pensaient. Cela finissait par une descente dans l’occultisme, à force de
chercher une autre source de puissance pour produire le " réveil. "
Voici un passage qui illustre mon argument. Il est extrait d’une brochure écrite par G.H. Lang à propos du réveil pentecôtiste d’Azuza
Street.  Bien que favorable au pentecôtisme, Lang souligne les erreurs et  les abus commis à cette époque, dont beaucoup sont
reproduits aujourd’hui.
Il décrit la formation d’une Eglise de Dieu dans le Tennessee, dans un milieu de pauvres paysans :
" Un Pasteur Baptiste éprouvait une telle détresse dans son âme, au sujet de la sécheresse spirituelle de ce milieu, qu’il se consacra à
la prière et à l’étude de la Bible. Un petit groupe le rejoignit. En 1886, ils virent qu’il était inutile de s’attendre à un réveil général des
églises. Neuf personnes constituèrent alors une Union Chrétienne, dont l’objectif louable, mais partiellement non-scripturaire, était de
" restaurer le christianisme primitif, et de réaliser l’union de toutes les dénominations. " (5)
Sachant que les membres de son groupe étaient bibliquement illettrés, et qu’ils n’acceptaient pas les prophéties bibliques annonçant
une apostasie dans les derniers temps, car cela gênait l’annonce d’un réveil mondial, Lang poursuit en disant que leur influence et leur
nombre continuèrent à grandir. Puis ils commencèrent à avoir certaines manifestations pendant leurs réunions. Il en donne la liste :
" Les  gens  sautaient,  poussaient  des cris,  dansaient,  parlaient  en langues,  ou  dansaient  dans  une sorte  de transe  ou  d’extase
spirituelle. À mesure que les réunions progressaient, ils tombaient tous, les uns après les autres, sous la puissance de Dieu… " (5)
Puis Lang déplore la suite des événements, sorte de réveil d’Azuza Street, mais de style Indien, à Coonoor dans les collines du Nilgir.
Il cite des fausses prophéties, qui ont égaré tout le groupe, ainsi qu’un " terrifiant brouhaha " au cours des réunions, où l’on pouvait
entendre des cris d’animaux et d’oiseaux, des grognements d’animaux sauvages, des rugissements, et où l’on pouvait voir des gens
ramper ou se rouler à terre. Il fallait que les dames soient recouvertes de châles pour ne pas être indécentes, alors qu’elles gisaient
prostrées sur le sol.
Permettez-moi de relier ceci à ce qui se passe aujourd’hui. Une partie de ce qui se passe à Toronto, d’après des témoignages bien
documentés ou abondamment enregistrés, concerne de tels rugissements, et des comportements qui sont assimilés aux douleurs de
l’enfantement. Vous êtes-vous demandé comment pouvait-on associer tout cela avec un réveil ? C’est simple ! Il suffit de se reporter
au passage d’Esaïe que nous avons cité plus haut, et qui annonce une " chose nouvelle " ! C’est ainsi que ceux qui recherchent la
nouveauté acceptent toutes ces manifestations bizarres, alors qu’elles ne devraient avoir aucune place dans la chrétienté. Relisez
vous-mêmes Esaïe 42 :1-16, en particulier les versets 13 et 14 :
L'Eternel s'avance comme un héros, Il excite son ardeur comme un homme de guerre ; Il élève la voix, il jette des cris, Il manifeste sa
force contre ses ennemis. J'ai longtemps gardé le silence, je me suis tu, je me suis contenu ; Je crierai comme une femme en travail,
Je serai haletant et je soufflerai tout à la fois. (Esaïe 42 :13-14)

.8 Azuza Street, 1906. 
Les pionniers  pentecôtistes impliqués dans le  réveil  d’Azuza Street  croyaient  aussi  à cette  chose nouvelle,  et  l’enseignaient.  Ils
croyaient qu’une nouvelle Pentecôte allait venir, et qu’elle allait revêtir les croyants de puissance, pour aller gagner le monde pour
Dieu. Ils croyaient que le moment de la Pluie de l’Arrière Saison était venu. C’était cela la chose nouvelle. Ils étaient donc enflammés
d’un zèle missionnaire pour conduire les nations à Dieu et accomplir les prophéties.
La  place  des langues  était  très  importante dans  leurs  efforts  missionnaires,  car  ils  croyaient  que les  nouvelles  langues  étaient
nécessaires pour gagner à Dieu les nations païennes. Si Dieu leur permettait de parler surnaturellement en d’autres langues pour
prêcher  aux nations,  alors  tous pourraient  entendre et  comprendre l’Evangile.  C’est  ce qu’ils  croyaient,  et  c’est  pour  cela qu’ils
désiraient ardemment le don des langues. Le fait qu’ils aient réussi à restaurer le don des langues dans l’Eglise n’est pas ce qui
intéresse le plus aujourd’hui.
Pourtant, le réveil promis n’arrivait jamais. Il en est de même pour l’effusion actuelle : le grand réveil mondial ne vient jamais. Mais
quand les gens recherchent désespérément le réveil, la puissance, les signes et les prodiges, ils sont prêts à faire ou à croire n’importe
quoi.  Ils  sont  même  prêts  à  justifier  toutes  les  manifestations  bizarres  provoquées  par  l’esprit  de  Toronto,  en  disant  qu’elles
accomplissent la chose nouvelle annoncée

.9 Le réveil de la PAS à North Battleford. 
Le réveil de la PAS (appelé à l’époque l’Ordre Nouveau de la Pluie de l’Arrière Saison), ne s’est pas spontanément produit au Canada
sans aucun enseignement préparatoire. Non, il fut le résultat de longues années de réflexions confuses et de fausses révélations
données à diverses personnes. Pour ne pas entrer ici dans l’histoire détaillée de ce mouvement, je l’ai décrit dans l’un des Appendices
à cette série d’articles. (Voir cet Appendice)
En bref, les trois influences les plus marquantes qui ont conduit au réveil de la PAS, dans les années 40, sont les suivantes :
.a Celle de Franklin Hall. Il appelait au jeûne et à la prière, pour obtenir la puissance, la gloire et l’immortalité. 
.b Celle de William Branham. Il a mis l’accent sur l’imposition des mains et la parole de connaissance. 
.c Celle des enseignements sur la " chose nouvelle, " c’est-à-dire le réveil de la Pluie de l’Arrière Saison, annoncé par Joël 2, et la
restauration de l’Eglise, par le moyen des apôtres et des prophètes. (Comparez à la Cité de Sion, et à l’Eglise Apostolique en Grande-
Bretagne. Voir Appendice.) 

.a Franklin Hall 
Après Azuza Street, les dons étaient retombés dans l’oubli, et les gens se sentaient spirituellement secs. Deux guerres mondiales
s’étaient produites, sans que l’on voie aucun signe de réveil, ni les nations se tourner vers Christ. Les dénominations pentecôtistes
s’étaient installées dans la routine, et avaient perdu leur étincelle d’excitation originelle. Ce fut alors, en 1946, qu’un homme appelé
Franklin Hall (né en 1907) commença une série de sessions de jeûne et de prière pour dans le but d’un réveil.
Hall  avait participé au réveil  de la guérison divine, dans les années 40, au cours duquel des hommes comme Oral Roberts, T.L.
Osborn, Gordon Lindsay et A. A. Allen étaient parvenus au premier plan. En même temps, un nouvel éveil à l’évangélisation avaient
poussé des hommes tels que Bill Bright et Billy Graham dans les cercles de pouvoir et d’influence. William Braham conduisait aussi
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des réunions de réveil à Vancouver, en 1947, réunions qui furent à l’origine du mouvement de renouveau canadien qui allait donner
naissance à la PAS.
Franklin Hall se manifesta donc à un moment où beaucoup de gens cherchaient un moyen de renouveler leur puissance et leur onction
spirituelle. Cependant, les enseignements de Hall, qui devaient en principe ouvrir une route facile à la puissance au moyen de jeûnes
prolongés, comportaient des germes d’hérésie. Ces germes prirent racine dans le cœur d’un bon nombre de jeunes évangélistes.
Hall écrivit un livre : " Atomic Power With God Through Fasting And Prayer " (Comment obtenir la puissance atomique de Dieu, par le
jeûne et la prière). Ce livre eut une grande influence vers la fin des années 40. Dans son livre " Vengeance Is Ours " (La vengeance
nous appartient), Al Dager remarque que le livre de Hall était ouvertement reconnu comme ayant eu une influence prépondérante sur
de nombreux prédicateurs de la guérison par la foi.
Je possède un exemplaire de ce livre. Quand je le lis, je me demande quelle connaissance des Ecritures pouvaient posséder les
Chrétiens de cette époque. Il est rempli d’affirmations hérétiques les plus étranges. On a l’impression de lire un traité d’occultisme plus
qu’un livre chrétien. Hall croyait que si les Chrétiens faisaient des longues périodes de jeûne, ils recevraient une puissante onction, qui
les conduirait à un état de perfection sans péché et à l’immortalité, en suivant les étapes de la transformation spirituelle. Voici certains
de ses enseignements :
.a Les Chrétiens parfaits seraient libérés de la gravité. 
.b Ils pourraient se transporter instantanément où ils voudraient. 
.c Leurs vêtements ne s’useraient pas, ils n’auraient aucune odeur corporelle et n’auraient plus besoin de se laver. 
.d Ils ne seraient plus jamais malades. 
.e Ils recevraient de Christ une substance immortelle, qui viendrait recouvrir leur corps, une substance dorée que tous pourraient voir
et qui les glorifierait. Les gens le verraient, et sentiraient le feu du Saint-Esprit. 
.f Tous doivent prier les yeux ouverts. 
.g Le corps hériterait du salut, d’une manière sensible. Le feu de Dieu, la gloire, devait être appliqué sur le corps pendant trente jours,
et le purifierait de toute maladie, de toute fatigue, et de toute faiblesse de la chair. 
.h La doctrine de la naissance du Fils corporatif figurait aussi dans la première édition de ce livre. 
Tous les évangélistes pratiquant la guérison, dont William Branham et Kathryn Kuhlman, furent influencés par Franklin Hall. Ils se
mirent à rechercher cette " puissance atomique de Dieu obtenue par le jeûne et la prière. " En réalité, Ernest Hawtin, le frère de
George Hawtin, affirma plus tard que " le réveil de la PAS n’aurait jamais été possible sans les enseignements du Frère Hall sur les
jeûnes prolongés. "
Parmi ceux qui recherchaient la " chose nouvelle, " accompagnée de la puissance reçue par les jeûnes prolongés, figurait un groupe
de missionnaires de l’Orphelinat  Sharon,  à North Battleford,  au Saskatchewan,  au Canada. Ils avaient été enflammés dans leur
recherche du réveil par William Branham, qu’ils avaient écouté à Vancouver en 1947. Le pasteur Herrick Holt, de North Battleford,
faisait partie de ceux qui cherchaient désespérément à obtenir cette " chose nouvelle, " selon Esaïe 43.

.b William Branham. 
Braham avait participé au réveil de la guérison divine des années 40. Il avait toujours eu un style très particulier, car il dépendait des
révélations que lui donnait son ange gardien pour le guider dans la guérison. Il enseignait sur la pluie de l’arrière-saison, selon Joël 2. Il
appliquait ce passage au réveil pentecôtiste de son époque. Lui aussi attendait le grand réveil de la fin des temps.
Branham descendait en droite ligne des anciens groupes Apostoliques. Car il croyait fermement que les dénominations n’étaient pas
de Dieu. En réalité,  il  les appelait  " la Babylone, "  et il  enseignait  que l’Eglise devait  être restaurée dans son unité et sa pureté
originelles, avant le retour du Seigneur.
Plus  tard,  Branham développa une doctrine  non-trinitaire,  disant  que  la  doctrine  de  la  Trinité  était  la  marque babylonienne des
dénominations.
Son influence fut très grande. Ern Baxter, qui devait devenir plus tard l’un des fondateurs du mouvement de la Couverture Spirituelle,
fut secrétaire de Branham de 1947 à 1953. Nous avons déjà vu comment les réunions de Branham avaient déclenché le réveil de la
PAS au Canada. Par la suite, avec Baxter, il a participé aux réunions de la PAS à North Battleford.
Paul Cain, qui devait plus tard ressurgir comme chef des prophètes de Kansas City en 1989 et devenir l’un des phares du réveil actuel,
a également voyagé avec William Branham. Il l’a appelé " le plus grand prophète de tous les temps. "

.10 Les réunions de North Battleford. 
Ce sont les enseignements de Franklin Hall et les réunions de guérison de William Branham qui ont poussé trois hommes à organiser
des réunions de réveil à North Battleford, au Canada. Il s’agissait de George Hawtin, de Percy Hunt, et de Herrick Holt.
George  Hawtin  avait  créé  en  1935 l’Institut  Biblique  Bethel,  au  Saskatchewan.  En 1947,  on  lui  demanda de  démissionner.  Par
solidarité avec George Hawtin, Percy Hunt démissionna de Bethel au même moment.
En 1947, George Hawtin, son frère Ernie, et Percy Hunt, rejoignirent Herrick Holt, qui possédait un lopin de terre à North Battleford, au
Saskatchewan, et y avait installé l’Ecole et l’Orphelinat Sharon.
Il  faut signaler ici  un fait très intéressant. Les premières réunions de réveil de la PAS se tinrent dans un petit  bâtiment situé sur
l’aéroport de North Battleford. Le réveil actuel est connu pour avoir commencé dans un petit bâtiment situé près de l’aéroport de
Toronto, occupé par une église Vineyard. Peut-être est-ce une pure coïncidence ? Peut-être aussi n’est-ce pas une coïncidence ?
Herrick Holt priait déjà pour une " chose nouvelle. " Il attendait un réveil. L’année précédente, il avait lu le livre de Franklin Hall. Comme
il lui avait été recommandé, il jeûnait pour recevoir la " puissance atomique " de Dieu. Rejoints par Hawtins, Percy Hunt et les étudiants
de l’Ecole Biblique, ils jeûnèrent et prièrent (certains pendant plus d’un mois) pour qu’éclate le réveil.
Puis,  en  février  1948,  la  puissance tomba.  Ils  reçurent  des prophéties  disant  qu’un grand réveil  irrésistible  allait  commencer,  et
conduire à la moisson divine des derniers temps.
Un facteur unique de ce mouvement de la PAS fut la transmission du Saint-Esprit et des dons par l’imposition des mains. Auparavant,
les pentecôtistes enseignaient, en accord avec le mouvement de sanctification, que la réception du Saint-Esprit devait être précédée
d’un temps nécessaire de préparation, d’examen de conscience et de repentance. Alors qu’à North Battleford, comme à Toronto, la
puissance passait  des uns aux autres sans interruption.  Les gens ont commencé à venir  de tout  le Canada pour  recevoir  cette
puissance, transmise par l’imposition des mains.
Plus que la guérison, la caractéristique essentielle de ce mouvement fut la prophétie. Ce fut la prophétie qui fournit les nouvelles
révélations qui orientaient le réveil. Par exemple, l’une des prophéties disait : " Si mon peuple honore mon nom, ma présence et ma
maison, je commencerai à restaurer ce que l’Eglise a perdu… "
Ce groupe finit par croire, comme d’autres groupes avant lui, que la restauration de l’Eglise passerait par les apôtres et prophètes de la
fin des temps, par l’imposition des mains afin de recevoir l’Esprit, et par les révélations données par prophétie.
Voici comment, plus tard, J. Preston Eby a résumé les enseignements de la PAS :
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" L’effusion du Saint-Esprit… apportera la PLENITUDE à une foule de vainqueurs, aux Fils de Dieu parvenus à la mesure de la stature
parfaite de Christ, qui détrôneront Satan, le chasseront des lieux célestes, et le tiendront lié sur la terre, afin d’apporter l’espérance de
la délivrance et de la vie à toutes les familles de la terre. "
Cette  grande œuvre de  l’Esprit  allait  faire  pénétrer  tout  un  peuple  dans la  plénitude  de la  rédemption,  dans  la  libération  de  la
malédiction, du péché, de la mort et de la chair.
Toutes ces nouvelles révélations, qui devinrent les doctrines de l’ordre nouveau, furent apportées PAR PROPHETIE. De même, le
choix des apôtres et des autres ministères fut effectué PAR PROPHETIE.
Cela ressemble aux enseignements gnostiques que nous avons étudiés dans notre premier article. Là encore, des prophéties, des
visions et des paroles furent acceptées comme le fondement de ce mouvement. En fait, les prophéties furent exaltées au-dessus de la
Parole de Dieu. En outre, les gens recevaient des prophéties personnelles qui orientaient leur vie. Plusieurs ministères furent détruits
après  avoir  accepté  ces paroles.  Tout  cela  porta  tort  au  mouvement  de la  PAS,  qui  finit  par  être  rejeté  par  les dénominations
pentecôtistes.

.11 La PAS rejetée comme hérétique. 
Il n’est pas étonnant que les dénominations pentecôtistes classiques aient reconnu les enseignements de la PAS comme hérétiques.
Finalement, en 1949, elles bannirent officiellement de leurs églises les enseignants de la PAS.
Voici les raisons qu’elles invoquèrent :
.a Ces enseignements provoquent des divisions et de la confusion dans le Corps de Christ. 
.b Il y a un accent excessif placé sur l’imposition des mains pour transmettre les dons et la puissance de l’Esprit.
.c La restauration de l’Eglise par des apôtres et des prophètes modernes est un faux enseignement.
.d Il faut rejeter l’obligation de confesser les péchés à un homme, la délivrance des démons, et le fait de prétendre disposer de
pouvoirs et de droits qui n’appartiennent qu’à Christ.
.e Il faut rejeter la réception du don des langues comme équipement particulier pour le travail missionnaire. 
.f Il faut rejeter la pratique excessive et non biblique de diriger la vie des gens par des prophéties personnelles. 
.g Il faut rejeter toute une série d’autres doctrines hérétiques et distorsions de l’Ecriture. 
Cependant, en dépit de ce revers, les enseignements de la PAS continuèrent à rester populaires chez certains groupes. D’autres firent
sécession à partir des années 50, comme " The Walk"  (La Marche), en Californie, dirigé par John Robert Stevens. Parmi ceux qui
furent influencés par les enseignements de la PAS figurent Bill Britton, James Beal, David Ebaugh, J. Preston Eby, Ralph Mahoney,
Gerald  Derstine,  Carlton  Spencer,  ainsi  que  John  Poole,  qui  fit  un  temps partie  du  groupe  de  la  Couverture  Spirituelle  à  Fort
Lauderdale.
Toutefois, à part le groupe de la Manifestation des Fils de Dieu (lancés également par le réveil de la PAS), la plupart des partisans de
la PAS restèrent dans le mouvement charismatique, où ils prirent une place importante. C’est ainsi que ces hérésies furent légitimées
dans les groupes prêchant la Restauration en Grande-Bretagne, pour ne parler que d’eux. Les églises de la Restauration constituent
aujourd’hui le groupe chrétien le plus nombreux et le plus influent en Grande-Bretagne.
Il faut parler d’un homme qui fut fortement influencé par les enseignements de la PAS. Il écrivit un livre qui inspira ce mouvement, à
l’instar du livre de Franklin Hall sur la " puissance atomique. " Cet homme était George Warnock. Son livre s’intitulait " The Feast Of
Tabernacles " (La Fête des Tabernacles). Il fut écrit à la fin des années 40 et réédité par Bill Britton en 1951.
Ce livre interprète les trois principales fêtes d’Israël comme trois étapes du développement de l’Eglise :
.a La Pâque, qui est la délivrance du péché. 
.b La Pentecôte, ou pluie de la première saison, qui représente la réception de la puissance individuelle. 
.c La Fête des Tabernacles, où Dieu vient habiter spirituellement dans Son peuple et le conduire au règne. 
Ce livre pose les fondements de toutes les principales doctrines du Christ Corporatif, du Corps glorifié, de la Seconde Pentecôte, de la
Restauration, et de tout le reste. Il est donc attristant, quand on lit ce livre, de voir à quel point un grand nombre de ces doctrines ont
été adoptées par le mouvement charismatique, par les églises de la Restauration, et par les dirigeants du réveil actuel.
Juste avant le début du réveil de la PAS, George Warnock était secrétaire personnel et bras droit de Ern Baxter. Ern Baxter est ainsi
doublement impliqué dans le mouvement.
Ern Baxter écrivait en 1975 :
" Nous parlons d’un homme parvenu à la plénitude de la réalisation de soi, à l’accomplissement de sa destinée en tant qu’image de
Dieu. Cet Etre bien-aimé est venu pour être le Fils Modèle, l’Homme Idéal qui devait devenir le modèle de toute la communauté des
rachetés. Ce qu’Il a été dans Sa puissance et Sa vie incarnées, ils le deviennent dans leur puissance et leur vie corporative. "
" Le but de Dieu n’est pas de racheter un groupe de gens qui se contentent de rester assis à un arrêt de bus, attendant que le bus
vienne les sortir du gâchis de ce monde. Il est venu en Roi, pour que la communauté des rachetés puisse devenir entre Ses mains un
instrument qui Lui permettra d’établir le droit souverain de Dieu sur Sa propre terre rachetée. Nous avons un salut individuel. Mais, en
tant que nation, nous avons un salut collectif… "
" Le peuple de Dieu va commencer à régner. Il va prendre autorité sur la puissance de Satan. La verge de sa puissance va s’exercer à
partir de Sion. Il va modifier la législation. Il va chasser le diable de la face de la terre, qui appartient à Dieu. Le peuple de Dieu va
réaliser les plans de Dieu et mettre en place le règne de Dieu. " (8)
Ern Baxter et John Poole (le fils de Fred Poole, l’un des premiers disciples de la PAS), se joignirent au groupe de Fort Lauderdale, qui
a introduit la Couverture Spirituelle en Grande-Bretagne. Leur magazine " New Wine " (Le Vin Nouveau) était LA revue charismatique
des années 70.
Charles Simpson faisait aussi partie de ce groupe. Voici ce qu’il affirmait :
.a En 1972, il a dénoncé l’enlèvement de l’Eglise. 
.b Il affirme que l’Eglise a reçu le mandat de dominer sur la terre. 
.c Il cite le Psaume 110 comme preuve que Christ ne retournera pas sur la terre tant que l’Eglise n’aura pas mis tous ses ennemis sous
ses pieds, y compris la mort. 
.d En 1972, il a prétendu recevoir une révélation de la Seigneurie de Christ et du Royaume de Dieu, en tant que réalité actuelle. Il a vu
Christ régner maintenant, et dit que le Seigneur nous demande de faire de même. Simpson affirme croire pleinement à cette vérité. 

.12 La Restauration en Grande-Bretagne. 
En Grande-Bretagne, les enseignements de la PAS ont été encouragés par David Lillie, Arthur Wallis et Cecil Cousen, entre autres. Ils
enseignaient  la  Restauration  de  l’Eglise,  la  restauration  des  apôtres  et  des  prophètes  pour  le  perfectionnement  des  saints,  la
croissance  jusqu’à  la  pleine  maturité  d’Un  Seul  Homme  Nouveau  en  Christ,  et  beaucoup  d’autres  doctrines  de  la  PAS.  Ce
triomphalisme était étranger aux dénominations pentecôtistes classiques, dont la plupart étaient pré millénaristes. Car, pour la PAS, le
Millénium est le règne de l’Eglise parvenue à la perfection.
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L’influence d’Ern Baxter, parmi d’autres, aboutit au rejet du pré millénarisme. Le mouvement de la Restauration adopta la " couverture
spirituelle " comme le moyen de former des disciples et de perfectionner l’Eglise. Ils établirent les cinq ministères pour diriger l’Eglise.
Ils nommèrent des apôtres sur les villes et les régions, et élirent des prophètes pour enseigner la nouvelle révélation.
Puisque les enseignements de la PAS ont tellement bien réussi à infiltrer les Eglises de la Restauration, il nous faut à présent en
examiner les principales doctrines, et voir comment elles s’articulent entre elles.

.13 Les enseignements fondamentaux de la PAS. 
Voici les enseignements fondamentaux du mouvement de la Pluie de l’Arrière Saison, et du mouvement de la Manifestation des Fils de
Dieu. Nous verrons aussi comment ils se sont infiltrés dans le mouvement actuel de la Restauration.
Sommaire :
.a Le mandat donné à l’Eglise d’exercer son autorité et son règne sur la terre. 
.b Le ciel n’est pas l’objectif. L’objectif est d’hériter la terre. 
.c Ce n’est pas l’Eglise Chrétienne qui va être enlevée, ce sont les méchants ! 
.d L’Eglise a remplacé Israël. (Théologie du remplacement) 
.e La restauration des Apôtres et des Prophètes, en tant que Maîtres parvenus à la perfection. 
.f L’unité du Corps de Christ, nécessaire pour poursuivre l’incarnation continuelle de Christ dans Son Corps. 
.g Les gens religieux constituent la Babylone. Le Nouvel Ordre de la PAS doit renverser les saints de l’Ordre Ancien. 
.h Jésus est le Fils Modèle. Il ne manifeste pas la Divinité, mais Il est un Homme possédant une Onction. 
.i Les deux témoins, ou Moïse et Elie exerçant leur ministère dans les derniers jours. 
.j L’enlèvement, ou la transformation de l’Homme en Esprit. 
.k Le Combat Spirituel, permettant à l’Eglise triomphante de remplacer les puissances agissant dans les lieux célestes. 
.l La destruction de tous les ennemis. Même la mort doit être vaincue. 

.a Le mandat donné à l’Eglise d’exercer son autorité et son règne sur la terre
L’enseignement le plus fondamental de ce mouvement consiste à dire que Adam a perdu l’autorité qu’il exerçait sur la terre dans le
jardin d’Eden. Par conséquent, la grande commission, la tâche et la destinée de l’Eglise consistent à reprendre possession de cette
autorité pour dominer sur le péché, la maladie et les démons, sur toute la création, et même sur la mort.
" Dieu a prévu de régner sur toute la création par le moyen de l’homme. Appelons cela le Plan A. Lorsque l’homme est tombé dans la
rébellion, quel était le Plan B de Dieu ? Il n’avait AUCUN Plan B ! L’intention originelle de Dieu, Son unique intention, figure dans le
Psaume 8 : Tu as donné à l’homme la domination sur les œuvres de tes mains, Tu as tout mis sous ses pieds. " (8)
L’auteur continue en disant que Dieu appelle à Lui un peuple de l’alliance, pour rétablir Son règne par l’homme.
Le salut personnel est considéré comme une simple étape du plan de rédemption de la terre et de la restauration de la domination de
l’homme, comme si le salut n’était pas suffisant.
Frères et Sœurs, nous nous consacrons au perfectionnement de cette Sion. Oui au salut personnel ! Mais il comporte l’évangile d’un
nouveau royaume. Des conducteurs comme Ern Baxter et Arthur Wallis proclament maintenant la même chose. (1975) Vous voyez,
l’Eglise doit hériter des promesses. Elle doit proclamer l’ultime royaume. Nous prophétisons un nouvel ordre. Sion est l’avant-goût de la
nouvelle terre. (10)
En tant que Chrétiens, on nous a appris un salut personnel, un baptême personnel dans le Saint-Esprit, et une marche individuelle
avec Dieu. Mais cela ne constitue que la moitié de l’histoire… La plénitude du royaume ne sera donnée qu’à une nation qui en produira
les fruits. Un salut individuel est peut-être bon pour commencer, mais le SALUT CORPORATIF est l’objectif final. (11)
Les conducteurs de ce mouvement croient que l’effusion présente accomplit une œuvre de Restauration, ou de Renouveau, pour
préparer les croyants qui veulent l’accepter à progresser jusqu’à l’étape ultime de leur développement, c’est-à-dire la Manifestation du
Fils.

.b Le ciel n’est pas l’objectif. L’objectif est d’hériter la terre
Les enseignants de la PAS n’ont pas pour objectif d’aller au Ciel ! Ils traitent avec mépris ceux qui ont une espérance céleste. L’endroit
où ils doivent exercer leur domination est la terre, une terre qui doit être restaurée, renouvelée, purifiée et purgée. Ils veulent faire
descendre le ciel sur la terre. Le Ciel est sur cette terre ! Le Ciel est le Royaume dans notre cœur.
" Beaucoup de ceux qui remercient Dieu aujourd’hui pour leur délivrance de l’Egypte spirituelle n’ont aucune idée du projet de Dieu de
les introduire dans le pays de Canaan. Hélas, beaucoup croient aujourd’hui qu’entrer en Canaan signifie " monter au Ciel après la
mort. " Dans la pensée de Moïse, il y avait, de l’autre côté du Jourdain, une terre, une cité, et un temple. Une terre qui devait être
conquise, Sion qui devait être peuplée, et un temple où ils pourraient jouir de la présence de Dieu et Le louer ! C’est de cette Sion que
devait sortir la lumière qui éclairerait le monde ! "
" Cette idée de monter au Ciel est stérile et non biblique. Rechercher le Royaume signifie faire descendre le Ciel sur la terre. " (13)

.c Ce n’est pas l’Eglise Chrétienne qui va être enlevée, ce sont les méchants ! 
Si la terre est votre objectif, et si vous ne devez pas monter au Ciel, il est évident qu’il n’y a aucun besoin d’un enlèvement. L’Eglise est
destinée à être triomphante et victorieuse, et à régner sur la terre. Ils croient donc que l’enseignement de l’enlèvement est un faux
enseignement. Attendre l’enlèvement dénote une attitude pessimiste, négative et défaitiste !
Les partisans de la Restauration croient que ce sont les MECHANTS qui seront enlevés pour être jugés. Dieu purifiera la terre en
enlevant tous ceux qui se rebellent contre Son grand plan de rédemption.
Seuls ceux qui se soumettent à l’autorité de Dieu pourront rester.
" L’idée de l’enlèvement est ridicule… On doit reconnaître que la théorie d’un enlèvement secret peut paraître évangélique. Mais elle
n’en est pas moins contraire à la Bible. C’est une idée grotesque. L’enlèvement peut être une très agréable doctrine pour les lâches,
mais elle n’est rien d’autre qu’un vœu pieux, et doit être reléguée dans le domaine du mythe et de l’imaginaire. " (14)
L’enlèvement dont il est parlé dans l’Ecriture est interprété comme une allégorie. Pour eux, il s’agit soit d’un sentiment de transport de
joie extatique quand nous verrons Jésus apparaître, soit une transformation spirituelle sans qu’il soit besoin de quitter la terre. Dans ce
cas, l’enlèvement représenterait l’enlèvement spirituel des saints dans une troisième dimension spirituelle.
Bill Britton explique cela en utilisant des exemples comme celui de Jean transporté en esprit dans l’Apocalypse, ou celui de Paul
transporté dans le troisième ciel. Il explique que leur corps est resté sur la terre, mais qu’ils ont eu une expérience spirituelle. Par
conséquent, le Ciel n’est pas un endroit où l’on va, c’est une transformation spirituelle qui nous fait entrer dans un domaine spirituel,
tout en restant sur la terre.
Richard Riss, auteur d’un livre sur la PAS, et ardent supporter de Toronto, en répondant à des questions sur le Bulletin Vineyard du Vin
Nouveau, écrit ceci :
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" Pour ceux qui sont préparés à Sa venue, ce sera un temps de joie sans mélange. Il nous a déjà donné un avant-goût de cette félicité
céleste, quand Il nous a visités par Sa présence, dans des moments de " réveil " ou d’éveil spirituel. Si vous avez déjà expérimenté la
présence de Dieu, ou l’effusion de Son Esprit, vous avez pu goûter un peu de l’extase qui attend ceux qui attendent ardemment Son
apparition. "
" En  ce qui  concerne  l’enlèvement,  dans  toute  l’histoire  de  l’Eglise,  il  a  existé  un  large  éventail  de conceptions  concernant  les
événements de la fin des temps. Mais, à ma connaissance, jusqu’en 1830, très peu d’interprétations (sinon aucune) ont présenté un
enlèvement corporel des saints. C’est John Nelson Darby qui a commencé à répandre ces conceptions. "
" Le fait d’être enlevé dans des nuées de gloire pour rencontrer le Seigneur, dans une telle atmosphère d’autorité spirituelle, n’implique
pas nécessairement que l’on soit littéralement enlevé de la terre. Car ce serait un enlèvement permanent. " Et ainsi nous serons pour
toujours avec le Seigneur " (1 Thess. 4 :17). Mais tout l’accent des Ecritures est mis sur le fait que nous aurons un corps ressuscité sur
la terre, et que les cieux et la terre seront régénérés, ou renouvelés (Actes 3 :21 ; Mat. 19 :28). S’il devait y avoir un enlèvement
physique des saints, il ne pourrait être que temporaire. "
" Ce  que  Paul  dit :  " Et  ainsi  nous  serons  pour  toujours  avec  le  Seigneur, "  tend  à  suggérer,  en  tout  cas  pour  moi,  que  nous
demeurerons toujours dans un " état spirituel d’enlèvement, " c’est-à-dire que nous serons dans les lieux célestes avec Lui à partir de
ce moment, et pour toujours. Dans ma pensée, nous pouvons demeurer dans les lieux célestes tout en étant encore sur la terre. " (15)
Certains seront bien enlevés, mais ce seront ceux qui passeront par le jugement.
" Il en sera comme du temps de Noé. Comment était-ce du temps de Noé ? Le déluge du jugement vint, et emporta tous les méchants.
Les justes furent épargnés pour hériter la terre. Les méchants furent enlevés de la terre. Et pourtant, les hommes ont forgé une
théologie qui enseigne juste le contraire. Ils disent que ce seront les justes qui seront enlevés. Mes amis, la Bible n’enseigne pas cela.
Il est clair ici que les justes ne sont pas enlevés. Si quelqu’un doit être enlevé, je vais vous montrer qui cela sera. Proverbes 11 :6 dit
ceci : " Les méchants sont pris… " Pensez à cela : les méchants seront pris. Ce n’est pas ce que les hommes vous ont enseigné,
n’est-ce pas ? " (16)
L’idée  de la  suppression  des  méchants par  un  enlèvement,  pour  être  jugés,  est  une  idée qui  se  répand parmi  les adeptes  du
Mouvement de Toronto. Voici ce qu’écrit encore Richard Riss :
" On pense souvent que l’enlèvement signifie le départ physique des saints. Pourtant, la Bible fait référence à un départ, non pas des
saints, mais des méchants, qui seront ôtés du milieu des saints au moment du retour de Christ…
Dans Matthieu 24 :39, il est écrit : " Ils ne se doutèrent de rien jusqu’à ce que le déluge vînt et les emportât tous. " Quels sont ceux qui
furent emportés, les méchants ou les justes ? Ce furent les méchants qui furent emportés par le déluge. Ce sont donc les méchants et
les rebelles qui seront emportés quand Christ reviendra. "

.d L’Eglise a remplacé Israël. 
Ce que nous venons d’expliquer entraîne une conséquence évidente : puisque c’est l’Eglise qui doit hériter la terre et régner avec
Christ, Israël n’a aucun rôle à jouer en tant que nation. Les partisans de la Restauration prétendent en général que l’Eglise est l’Israël
spirituel, et que c’est elle qui doit hériter les promesses.
Cette croyance vient également des enseignements de la Pluie de l’Arrière Saison :
" Les saints de Dieu forment le véritable Israël. La Bible est écrite pour NOUS, chrétiens gentils. Si nous ne le comprenons pas, nous
allons certainement nous priver de la gloire que Dieu nous destine dans Sa Parole… Par conséquent, c’est sans aucune hésitation que
nous citons abondamment l’Ancien Testament, au même titre que le Nouveau, pour établir ces glorieuses vérités qui concernant
l’Eglise. " (17)
Les passages prophétiques sont donc spiritualisés pour exclure Israël de la prophétie, et pour les appliquer à l’Eglise. Par exemple, la
vallée des ossements desséchés d’Ezéchiel est utilisée pour décrire la restauration actuelle et le réveil de l’Eglise ! (C’est Israël, et non
l’Eglise, qui est décrit dans ce passage comme étant mort, sec et ayant besoin de réveil.)
De même, la pluie de l’arrière-saison de Joël 2 est appliquée à l’Eglise, et pas à la restauration spirituelle d’Israël. Je dois dire que
plusieurs passages de l’Ecriture font clairement mentir le réveil de la PAS. La pluie de l’arrière-saison décrite par la Bible concerne la
venue du Messie en puissance et en gloire !
Venez, retournons à l'Eternel ! Car il a déchiré, mais il nous guérira ; Il a frappé, mais il bandera nos plaies. Il nous rendra la vie dans
deux jours ; Le troisième jour il nous relèvera, Et nous vivrons devant lui. Connaissons, cherchons à connaître l'Eternel ; Sa venue est
aussi certaine que celle de l'aurore. Il viendra pour nous comme la pluie, comme la pluie du printemps qui arrose la terre. (Osée 6 :1-3)
Ce passage fait référence aux deux venues du Seigneur : Jésus le Messie est venu jusqu’à nous en tant que Serviteur Souffrant, pour
planter la semence, et Il revient en tant que Roi de Gloire pour recueillir la moisson.
Jacques 5 :7-8 dit la même chose. C’est la venue du Seigneur qui apporte rafraîchissement, soulagement, et bénédiction dans la
Moisson.
Soyez donc patients, frères, jusqu'à l'avènement du Seigneur. Voici, le laboureur attend le précieux fruit de la terre, prenant patience à
son égard, jusqu'à ce qu'il ait reçu les pluies de la première et de l'arrière-saison. Vous aussi, soyez patients, affermissez vos cœurs,
car l'avènement du Seigneur est proche. (Jacques 5 :7-8)
Voici à présent où vous conduit le fait de symboliser les Ecritures. Je vous propose de lire tout le passage suivant. Puis je vous
montrerai comment les conducteurs de la Restauration l’utilisent, et les dangers que leur font courir leurs erreurs :
Demandez à l'Eternel la pluie, la pluie du printemps ! L'Eternel produira des éclairs, et il vous enverra une abondante pluie, Il donnera
à chacun de l'herbe dans son champ. Car les théraphim ont des paroles de néant, les devins prophétisent des faussetés, les songes
mentent et consolent par la vanité. C'est pourquoi ils sont errants comme un troupeau, ils sont malheureux parce qu'il n'y a point de
pasteur. Ma colère s'est enflammée contre les pasteurs, et je châtierai les boucs ; car l'Eternel des armées visite son troupeau, la
maison de Juda, et il en fera comme son cheval de gloire dans la bataille ; de lui sortira l'angle, de lui le clou, de lui l'arc de guerre ; de
lui sortiront tous les chefs ensemble. Ils seront comme des héros foulant dans la bataille la boue des rues ; ils combattront, parce que
l'Eternel sera avec eux ; et ceux qui seront montés sur des chevaux seront couverts de honte. (Zacharie 10 :1-5)
Voici la fausse interprétation qui est faite de ce passage par la PAS :
Terry  Virgo,  dans  " La  Restauration  de  l’Eglise, "  affirme  qu’il  décrit  Dieu  visitant  l’Eglise !  Ce  passage,  d’après  lui,  prédit  la
manifestation de la GLOIRE de Christ dans la visitation de la Pluie de l’Arrière Saison, et ne concerne aucunement Sa venue physique.
Et il ajoute :
" Le résultat de cette visitation, c’est que le pauvre troupeau mal dirigé est conduit à l’UNITE, et transformé en majestueux cheval de
bataille, puissant instrument de force et d’énergie, arme de GUERRE efficace, inspirant la crainte et la terreur. Les brebis deviennent
des héros puissants foulant les ennemis dans la bataille. "
Le troupeau est transformé de manière CORPORATIVE (c’est-à-dire qu’il devient le Christ Corporatif).
Il  dit  aussi  que de nouveaux ministères individuels vont se manifester. D’après lui,  l’Apôtre, le principal  ministère, est la PIERRE
D’ANGLE, le Prophète est le PIQUET DE TENTE, l’Evangéliste est l’ARC DE GUERRE, et les pasteurs sont les GOUVERNEURS.
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Terry Virgo se sert ensuite de ce passage pour affirmer que ces ministères sont donnés à l’Eglise pour l’édifier jusqu’à la plénitude de
la stature de Christ, mais en tant qu’Homme Unique Collectif. Il veut parler du Christ Corporatif.

.e La restauration des Apôtres et des Prophètes
Les cinq classes de Sacrificateurs doivent se manifester à la fin des temps, pour conduire l’Eglise restaurée dans la perfection. Les
Apôtres, les Prophètes et les Docteurs doivent préparer le retour du Seigneur, comme Jean le Baptiste a préparé Sa première venue.
La  restauration  des  dons  et  des  ministères  doit  amener  l’Eglise  dans  sa  " plénitude. "  Ces  conducteurs  autoritaires  jugeront  et
purifieront l’Eglise, jusqu’à ce qu’elle devienne un Corps pleinement unifié sur la terre.
C’est ainsi que les églises de la Restauration ont adopté un enseignement qui ressemble beaucoup à celui du Nouvel Age, concernant
les Maîtres parvenus à la Perfection. Ce sont eux qui doivent nous conduire dans la transformation spirituelle.
.a Le Nouvel Age enseigne que ce sont les Maîtres parvenus à la perfection qui doivent nous enseigner comment évoluer et dépasser
notre niveau actuel, car ils disposent d’une illumination intérieure supérieure et d’un niveau de conscience plus élevé. 
.b Les Gnostiques enseignent que nous devons recevoir une nouvelle révélation. Pour cela, nous avons besoins d’Adeptes Spirituels
particuliers, pour nous ouvrir à la sagesse cachée qui doit nous libérer de notre esclavage terrestre. 
.c La PAS et la Restauration enseignent une doctrine très proche : nous avons besoin des Apôtres et des Prophètes pour ouvrir nos
yeux spirituels. 
" Dieu a établi un moyen sûr et certain pour manifester cette UNITE inexprimable. Il s’agit du ministère des apôtres, des prophètes, des
évangélistes, des pasteurs et des docteurs. La Bible nous dit qu’ils ont été donnés pour le perfectionnement des saints… Parviendront-
ils à conduire le Corps de Christ à cette unité ? En douter revient à douter de la Parole de Dieu. Rejeter les ministères ordonnés par
Dieu revient à rejeter Dieu qui les a donnés… Refuser ces ministères revient à dire à Christ que nous préférons être conduits à la
perfection par quelque autre moyen. " (18)
" Christ va faire lever des apôtres et des prophètes qui vont préparer et équiper l’Eglise pour le ministère. Cela exigera une maturité qui
dépassera tout ce que nous avons pu voir au cours de ces dernières années. Cela produira une plus grande unité de la foi.  La
" plénitude de la stature parfaite de Christ " deviendra visible dans l’Eglise. Lorsque le Christ tout entier sera manifesté dans l’Eglise,
elle sera pleinement équipée pour donner au monde entier l’occasion de croire. " (19)
MAIS LA SOUMISSION SERA REQUISE !
Pour qu’un tel système puisse fonctionner, il nous est demandé de nous soumettre à la loi de ces anciens, et de nous soumettre
humblement aux révélations qu’ils nous transmettent. Voici ce que dit un conducteur de la Restauration :
" Comment peut-on être sauvé ? En nous soumettant à la loi de Dieu, transmise par les anciens. " (20)
Il n’est pas question de discuter ! Ce sont EUX les Oints de Dieu ! Ils sont sur un plan spirituel supérieur !
En Grande-Bretagne, Colin Urquart fait partie de ceux qui se considèrent comme Apôtres. Mais pas comme un simple apôtre de la
Restauration, tout juste bon à implanter des églises et à exercer son autorité sur une certaine région. Non ! Colin Urquart envisage
pour l’Apôtre un rôle bien plus important : " Les Apôtres prennent des décisions qui affectent l’Eglise dans le monde entier. " Voici
comment l’un des membres de son équipe commente cette affirmation : " Par exemple, dès que Colin Urquart a accepté de recevoir
une nouvelle effusion de l’Esprit, cela a commencé à avoir un effet sur l’Eglise tout entière. Et c’est pour cela qu’il l’a reçue. "
Cela revient à dire que, parce que les apôtres ont reçu la Bénédiction de Toronto, cela doit produire un effet sur toute l’Eglise en
Grande-Bretagne, voire sur l’Eglise mondiale.
Cependant, ceci entraîne un grave problème pour l’Eglise. Car si l’apôtre en place est en fait un hérétique, et s’il insiste pour que son
enseignement soit accepté, comme le fait Colin Urquart, alors cet enseignement infecte tout le système, de haut en bas !

.f L’unité
La PAS considère l’unité du Corps de Christ  comme absolument essentielle.  La prière de Jean 17,  où Jésus demande que les
Chrétiens soient Un, n’a pas encore été pleinement exaucée, comme l’affirment beaucoup de gens aujourd’hui. Car le monde ne
" verra " pas réellement Christ, tant que Son Corps ne sera pas uni dans le monde entier, tant qu’il ne manifestera pas Christ d’une
manière corporative.
Ce qui est ici proposé, par conséquent, n’est pas simplement l’unité spirituelle entre tous les Chrétiens et avec Jésus, mais une unité
parfaite des pensées et des croyances dans le corps tout entier.
Mais est-il vrai que la prière de Jésus n’a pas été exaucée ? En fait, tous les Chrétiens sont déjà Un dans l’Esprit. L’union entre Jésus
et Son Père était spirituelle, fondée sur l’amour et la soumission. Quand Jésus a fait cette prière pour que Ses disciples soient Un, il a
aussi prié que le Père les garde, les sanctifie, et les protège de ce monde mauvais. Cette prière n’a-t-elle pas encore été exaucée ? Si
le Père a exaucé les prières de Jésus, alors Il les a toutes exaucées, et pleinement exaucées !

.g Les gens religieux constituent la Babylone.
Ceux qui remettent en question l’expérience de Toronto sont considérés comme des " religieux. " C’est attitude est directement inspirée
par les enseignements de la Pluie de l’Arrière Saison !
Les Chrétiens membres des dénominations traditionnelles, et ceux qui s’opposent à la Restauration, font partie de " l’ordre ancien. "
Ce sont eux qui constituent la Babylone, la Prostituée, le groupe des religieux légalistes, dont les membres de l’ordre nouveau doivent
se séparer s’ils veulent bénéficier du réveil de la PAS.
Les membres de l’ordre ancien sont aussi ceux qui s’accrochent aux anciennes révélations, et qui rejettent la lumière supérieure. Ils ne
sont pas passés de l’autre côté du voile.
Les membres de l’ordre ancien sont comparés aux hypocrites religieux du temps de Jésus, qui résistent à la nouvelle révélation de
Dieu. Ils ne peuvent pas se détacher des vieilles doctrines, comme celles d’un Antichrist personnel, de l’enlèvement de l’Eglise, ou d’un
Millénium littéral concernant Israël. Ce sont eux qui sont considérés comme étant animés de l’esprit de l’antéchrist, qui s’oppose à la
nouvelle onction. Ils doivent être ôtés de l’Eglise et du monde, pour que les autres puissent atteindre la perfection.
Cette ancienne génération " périra dans le désert " et n’entrera pas dans la " plénitude " de la Terre promise.
" La vieille génération de ceux qui ont désobéi à Dieu a péri dans le désert. Ils ont refusé d’entrer dans le pays et de le posséder… Ils
refusent d’écouter quand on leur dit que Christ va apparaître en la personne de Ses saints, ou que Christ est en train d’être formé en
vous. Quant à la manifestation des fils de Dieu, ils disent qu’elle ne se produira absolument pas à notre époque… " (21)
" Ne voyez-vous pas avec quelle subtilité travaille l’ennemi, et comme il est facile pour les Chrétiens de se laisser prendre dans un
système religieux idolâtre… C’est bientôt le jour de rendre des comptes, et le jugement doit commencer par la Maison de Dieu. Ce
système religieux idolâtre est condamné ! " (22)
C’est à nous de choisir si nous voulons que le prochain jour de Dieu soit un jour de salut ou un jour de jugement. Ceux qui rejettent
l’œuvre de Dieu recevront un jugement plus sévère. Rien n’arrêtera la prochaine vague de l’Esprit. Toute opposition sera bientôt
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reléguée aux oubliettes… Le passé n’existe plus, et ceux qui veulent continuer à vivre dans le passé cesseront d’avoir part à ce que
Dieu est en train de faire aujourd’hui. " (23)

.h Jésus est le Fils Modèle. 
Pour beaucoup de ministères aujourd’hui, Jésus a été réduit à un grade inférieur. Il est devenu un simple poteau indicateur, un modèle
et un prototype du parfait croyant. Il est Celui qui montre le Chemin.
On enseigne que l’Eglise doit croître jusqu’à la pleine maturité, exactement comme Jésus l’a fait Lui-même. L’Eglise doit régner, et
exercer toute puissance et toute autorité, comme Jésus l’a fait. L’Eglise doit suivre le modèle de la vie et du ministère de Jésus. Les
Chrétiens doivent apprendre à utiliser l’onction, car on enseigne que Jésus était comme nous, un simple homme possédant l’onction !
Il ne s’agit plus de faire dépendre notre salut de Jésus, ni d’être incorporé dans Son obéissance et Sa justice. Nous devons à présent
apprendre à grandir spirituellement pour atteindre un salut corporatif, en suivant la direction que Jésus nous propose.
Cet enseignement est très répandu dans le mouvement de la Pluie de l’Arrière Saison. Kenneth Copeland parle souvent de Jésus en
tant que Fils Modèle. Nous devons modeler notre vie sur la Sienne, et recevoir la même onction de puissance pour accomplir des
miracles, utiliser la même puissance créatrice des paroles, etc…
" Parce qu’Il a vécu une vie sans péché, Jésus exerçait une parfaite autorité. Dieu L’a toujours exaucé, NON PAS parce qu’Il était le
Fils de Dieu, mais parce qu’Il occupait la position d’un homme juste. Oui, diriez-vous, mais il s’agissait de Jésus ! Mais la Bible dit que
quand nous croyons en Lui, nous occupons devant Dieu la même position de justice que celle de Jésus. " (24

.i Les deux témoins
Dans la pensée du mouvement de la PAS, il n’y a pas qu’une seule entité, en ce qui concerne l’Eglise, mais deux : d’une part l’Epouse
de Christ,  d’autre part  le Corps de Christ.  Le Corps doit  croître jusqu’à la perfection,  dans le sein de l’Eglise globale,  qui  forme
l’Epouse. Ce Corps doit passer par une naissance, et être alors manifesté au monde comme celui qui doit le diriger. Pour illustrer cela,
il est souvent fait référence à la Vierge et à l’Enfant Jésus. Marie a donné naissance à Jésus. Ainsi, la femme, c’est-à-dire l’Epouse de
Christ, doit donner naissance au Christ Corporatif, par un travail d’enfantement. C’est la raison pour laquelle se manifestent ces signes
d’un travail d’enfantement dans les réunions de Toronto.
Avant la manifestation de cet Enfant, un certain groupe de saints parvenus à la perfection doit recevoir l’onction de Christ, exactement
comme Christ  a  été  oint  de  l’Esprit  lors  de  Son baptême,  AVANT d’exercer  Son ministère.  Les  membres  de ce  groupe seront
semblables à Jean le Baptiste annonçant la venue de Christ, comme l’avait fait Elie avant lui. Ce ministère prophétique préparera le
chemin. Ce ministère, semblable à celui d’Elie, conduira la Femme dans les douleurs de l’enfantement, pour qu’elle donne naissance
au Fils.
Ce groupe a reçu divers noms :
.a Les deux Témoins de l’Apocalypse. 
.b La troupe d’Elie. 
.c La troupe de Joseph. 
.d L’armée de Gédéon. 
" Du sein de l’Eglise naîtra une génération prophétique. " (25)
Ce groupe est considéré comme formant les Oints du Seigneur, car ils disposent de l’Esprit sans mesure. Leur tâche sera de juger et
de purifier l’Eglise. Le sort de ceux qui s’opposent à eux sera celui d’Ananias et de Saphira.  Quand les conducteurs de la PAS
avertissent  de  ne  pas  toucher  aux  Oints  du  Seigneur,  ils  veulent  dire  que  ceux  qui  seront  revêtus  de  cette  onction  de  Christ
accompliront leur œuvre en occupant littéralement la place de Christ. S’opposer à eux reviendra à s’opposer à Christ.
Récemment, Paul Cain et Rick Joyner se sont entretenus de ce sujet dans le journal de Rick Joyner, " The Morning Star Journal "
(L’Etoile du Matin). Ils appellent ceux qui exerceront le ministère d’Elie les " Pères Spirituels. " Il faut dire, en passant, que l’idée d’avoir
un Directeur Spirituel revient à la mode, et facilitera l’unité entre Rome et l’Eglise. Car il s’agit là d’un concept plus Catholique que
Protestant. Il s’agit une nouvelle fois de mettre en place des médiateurs entre Dieu et l’homme.
" Le meilleur est encore devant nous. Ce que nous allons voir ne pourra être mis au crédit d’aucun homme. Aucune somme d’argent,
aucune promotion humaine, ne pourront le produire. Le Seigneur Se prépare à oindre Son peuple et à le revêtir de l’esprit d’Elie dans
les derniers temps. Nous verrons à nouveau se manifester la puissance qu’Elie avait à sa disposition. "
" Quand la plénitude de la puissance apostolique se manifestera, elle pourra guérir ou tuer, bâtir ou détruire. La même puissance qui a
revêtu de gloire l’Eglise du premier siècle a aussi entraîné la mort d’Ananias et de Saphira… Les choses que nous négligeons de
régler,  en des temps de faible onction spirituelle,  entraîneront un terrible châtiment, lorsque ce sera le temps de la visitation du
Seigneur. "
" La folie d’Ananias et de Saphira a été de ne pas reconnaître l’autorité dont disposait Pierre. Pierre n’était plus un simple pêcheur de
poissons. Il était l’instrument du Saint-Esprit. En mentant à Pierre, ils ont menti au Saint-Esprit "
" Dans Malachie 4 :5-6, nous lisons : " Voici, je vous enverrai Elie, le prophète, avant que le jour de l'Eternel arrive, ce jour grand et
redoutable. Il ramènera le cœur des pères à leurs enfants, et le cœur des enfants à leurs pères, de peur que je ne vienne frapper le
pays d'interdit. "
" La puissance et la vie apostoliques seront restaurées dans l’Eglise. Mais cela nécessitera d’abord le retour des pères spirituels à
leurs enfants, et le retour des enfants à leurs pères spirituels, selon un modèle divin. Il existe un principe spirituel, selon lequel nous
sommes changés en fonction de ce que nous contemplons (voir 2 Corinthiens 3 :18). À mesure que nous estimerons nos pères
spirituels à leur véritable valeur, nous deviendrons nous-mêmes des pères spirituels, et nos enfants voudront à leur tour devenir des
pères spirituels. "
Ceci nécessite d’établissement d’un ordre de Sacrificateurs pour nous conduire dans l’ordre nouveau. Elie était le dernier de l’ordre
ancien, car il a transmis son message à ses successeurs, pour qu’ils préparent l’ordre nouveau. Le ministère d’Elie permettra donc au
Corps d’entrer dans l’ordre nouveau.
D’une manière parfaitement gnostique, Rick Joyner affirme que nous ne pourrons pas y arriver de nous-mêmes. Nous ne pourrons
former le Christ Corporatif, la Maison spirituelle de Dieu, si nous n’acceptons pas les enseignements des Apôtres, ni les nouvelles
révélations données par les Prophètes. Il dit que nous avons besoin de médiateurs pour nous guider. Nous avons besoin de pères
spirituels !
Mais Jésus a dit : " N’appelez personne votre père, car vous n’avez qu’un seul Père dans les cieux. " C’est le Saint-Esprit qui nous
conduira dans toute la vérité, non pas les Prêtres et les Apôtres.
Ce ministère d’Elie est annoncé comme un ministère de miracles. Il sera l’instrument du plus grand réveil que la terre ait connu, et
durera le même temps que le ministère de Jésus, trois ans et demi ! Ceux qui feront partie de la troupe d’Elie possèderont un corps
physique, mais seront invincibles. Personne ne pourra les tuer tant que leur œuvre n’aura pas été accomplie.
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" Jésus était le Christ, c’est-à-dire l’Oint de Dieu… La MEME onction, la même puissance, et la même autorité, seront conférées aux
deux Témoins de l’Apocalypse, ceux qui exerceront les ministères d’Elie et de Moïse. Il faut que la terre soit jugée pour qu’elle soit
purifiée de sa corruption et de la pourriture de son péché. Qui donc doit juger la terre ? Ne savez-vous pas que les saints jugeront le
monde ? Ecoutez-moi, mes bien-aimés, ce jugement doit commencer par la maison de Dieu. La Cité Sainte, la Femme, et la Vierge,
Epouse  de  Christ,  doivent  être  foulés  aux  pieds  pendant  quarante-deux  mois…,  jusqu’à  ce  que le  travail  d’enfantement  donne
naissance au Libérateur, c’est-à-dire le Corps collectif de Christ. " (26)
" L’onction du Baptême du Saint-Esprit est une expérience glorieuse. Mais elle représente les prémices de ce qui doit venir sur le
Corps. Ce n’est que les prémices. Les douze espions ont rapporté in échantillon des produits de la Terre Promise. Mais ce n’était qu’un
échantillon. Dieu n’avait jamais prévu qu’ils se nourrissent de ces échantillons pendant le reste de leur existence ! Ils devaient pénétrer
dans le pays et le posséder. Jésus, notre Souverain Sacrificateur, a reçu l’onction du Saint-Esprit sans mesure. Cette même onction
divine de la plénitude de l’Esprit viendra sur le Corps tout entier, jusqu’à ce que tous ses ennemis soient mis sous ses pieds. Cette
onction ne viendra pas sur des bébés en Christ, contrairement au Baptême dans le Saint-Esprit. Cette onction viendra au moment de
l’Adoption. " (27)
" Vous dites que nous avons déjà reçu l’onction quand nous avons reçu la glorieuse effusion du Baptême du Saint-Esprit. Non, mes
amis, nous n’avons reçu que les prémices de notre héritage. L’onction dont seront revêtus les deux Témoins sera reçue lorsque la
Gloire de Dieu (Jésus) remplira soudain tout le Temple de Dieu (le Corps de Christ, les Vainqueurs), quand Il apparaîtra ! Il n’apparaîtra
pas à tous, mais seulement à ceux qui attendent sa venue. Et Il apparaîtra pour donner un plein salut, pour nous oindre et nous remplir
de Sa gloire et de la puissance de Son Esprit. Au moment de Son apparition, ce groupe de croyants sera constitué en un seul corps.  "
(28)
N.B. :  A l’époque  où  sont  apparus  les  deux  prophètes  Paul  Cain  et  Bob Jones,  je  crois  qu’ils  ont  été  considérés  comme une
représentation physique des deux Témoins de l’Apocalypse, dont nous avons parlé plus haut

.j L’enlèvement, ou la transformation de l’Homme en Esprit. 
Pour la PAS, l’enlèvement devient la naissance du Fils collectif de Dieu. Puisque Jésus est le modèle, on enseigne que le Fils collectif,
le Christ Corporatif, suivra le modèle du ministère de Jésus. Ce groupe recevra donc un baptême de feu. Il exercera pendant trois ans
et demi un ministère de signes et de prodiges, et sera de plus en plus persécuté par l’ordre religieux ancien. En effet, ce ne sera pas
encore le moment de la manifestation de l’ordre nouveau parfait.
Finalement, ils seront " enlevés, " c’est-à-dire qu’ils subiront une transformation spirituelle, sans quitter la terre ! Cela suit le modèle de
la mort  et  de la résurrection de Jésus,  quand Il  a reçu un corps de résurrection.  On enseigne que les Chrétiens passés par la
préparation préalable partageront la même expérience. Ils ne passeront pas nécessairement par la mort, mais par une parodie de
l’enlèvement biblique. Après quoi, ils deviendront immortels et invincibles. Ils seront omniscients, et auront le pouvoir d’accomplir des
miracles d’une telle puissance, que le monde entier se convertira. Ceux qui ne se plieront pas à leur autorité seront détruits.
Le monde entier verra que ces " Vainqueurs " auront été " enlevés dans les lieux célestes, " bien qu’ils soient restés sur la terre. Ils
deviendront  des  êtres  spirituels  parfaits,  dans  des  corps  d’hommes.  Ils  prendront  la  place  des  principautés  et  des  puissances
mauvaises, et commenceront à régner sur la terre, en tant que Christ collectif, Homme Parfait et Unique, revêtu de TOUTE puissance
et de TOUTE autorité.
" La Pentecôte a inauguré le cinquième jour de l’histoire… Nous parvenons enfin au dernier jour prophétique de la semaine de Dieu,
où Il crée l’homme, c’est-à-dire un homme pleinement parvenu à la perfection dans tous les domaines. La création de Dieu, telle
qu’elle  apparaît  au sixième jour,  sera façonnée à l’image de l’Homme, Christ  Jésus.  Cet homme nouveau,  dont  la destinée est
d’occuper la Nouvelle Jérusalem, la cité de Dieu descendant du ciel sur la terre, est un HOMME CORPORATIF, ou collectif. Il constitue
le Corps complet de Christ, qui brandira la verge de fer du jugement de Dieu sur Babylone, le système du monde actuel. Il inaugurera
le septième jour, mille ans de repos et de paix. Cette période finale établira sa domination et son règne avec Jésus, avant le dernier
grand jugement de toute chair devant le trône de Dieu. " (29)
" Il est important que nous ne nous arrêtions pas à cet aspect du réveil constitué par la moisson, mais nous devons porter notre regard
plus loin, vers le but ultime de Dieu. Ceci implique bien plus que le fait de sauver des âmes de l’enfer, plus que le fait de conduire les
gens dans une expérience de renouveau. Ceci implique la réalisation d’une œuvre collective au milieu du peuple de Dieu. Le Corps de
Christ doit parvenir à une pleine maturité, afin de devenir l’Epouse de son mari… Avant la fin de l’âge présent, le monde doit encore
voir un nouvel homme, semblable à Jésus, marcher sur cette terre. Non pas le Christ personnel et individuel, mais le Christ collectif, le
corps spirituel uni à la tête invisible, parvenu à la pleine maturité, à la mesure de la stature qui appartient à la plénitude de Christ, et
manifestant sur toute la terre la puissance et la gloire de Dieu, comme Jésus l’a fait à Sa première venue. C’est là le but ultime de Dieu
pour notre temps présent. " (30)

.k Le Combat Spirituel
Ce Christ collectif  ou corporatif  exercera son autorité sur tous les démons, et mènera une guerre dans les cieux pour abattre les
forteresses sataniques. Il prendra sa place comme le Gouverneur spirituel de la terre.
" Les puissances invisibles dans les lieux célestes doivent être renversées de leurs trônes. Oui, déjà maintenant, elles commencent à
sentir l’impact des frissons célestes, au moment où les fils de Dieu commencent à monter avec des ailes d’aigle, pour s’emparer de
l’autorité que leur confère Dieu dans l’Esprit. C’est ce combat contre les hordes spirituelles sataniques dans les lieux célestes qui fera
trembler même les cieux, et qui forcera Satan et ses hordes d’abandonner le royaume entre les mains des Fils de Dieu. Tout ce qui
peut être secoué sera secoué, et tombera devant les Fils de Dieu. Alors ils monteront dans les lieux célestes, d’abord en esprit, pour
prendre possession du royaume laissé vacant par Satan et ses hordes mauvaises. Ils seront alors en mesure d’administrer la paix, la
vie et la bénédiction à l’Eglise et au monde, encore dans l’esclavage et l’oppression. " (31)
" Hébreux 2 :5 nous révèle que le monde à venir ne sera plus soumis aux anges, mais aux hommes et aux femmes rachetés qui
règneront  avec Christ.  Nous sommes en  train  d’être  formés pour  ce règne.  Les structures actuelles,  c’est-à-dire  les forteresses
sataniques dans les lieux célestes, seront entièrement renouvelées et confiées à un nouveau personnel… Je crois de tout mon cœur
que la redécouverte des esprits territoriaux vient de Dieu, et doit permettre à Son peuple d’entrer dans la pleine connaissance du Fils
de Dieu, afin que nous puissions croître jusqu’à la pleine stature, sur le plan géographique comme sur le plan intérieur et en puissance.
Nous serons alors capables d’accomplir la mission mondiale de l’Eglise. " (32)

.l La destruction de tous les ennemis
L’Eglise et le monde seront jugés par ce Fils collectif.
Après la manifestation des Fils de Dieu dans le monde, l’étape suivante, commencera leur règne dans les lieux célestes, en vertu de
leur transformation spirituelle.
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" Jésus pourrait-Il revenir aujourd’hui ? Non ! Certaines choses doivent être accomplies auparavant. Il est écrit dans le Psaume 110 :
" Parole de l'Éternel à mon Seigneur : Assieds-toi à ma droite, jusqu'à ce que je fasse de tes ennemis ton marchepied. " C’est le verset
de l’Ancien Testament qui est le plus souvent cité dans le Nouveau Testament. Il faut que cela s’accomplisse, avant que Jésus quitte la
droite du Père pour retourner sur la terre. Il doit régner par le moyen de l’Eglise, jusqu’à ce qu’Il ait fait de tous Ses ennemis Son
marchepied. Le dernier ennemi à être détruit sera la mort. " (33)
Voici un autre commentaire du même verset :
" L’Eglise représente les pieds de Jésus. Dieu a promis ceci à Jésus : " Je transformerai tes pieds, et je les utiliserai pour abattre et
écraser tes ennemis. " (34)
Cette troupe de croyants glorifiés,  investis des pleins pouvoirs de Christ,  parvenus à la transformation spirituelle,  se considèrent
comme assez  puissants  pour  expulser  Satan  et  ses  hordes  des  lieux  célestes.  Cependant,  comme nous  le  montre  le  livre  de
l’Apocalypse, une terrible Tribulation s’approche.
Une fois Satan et ses hordes chassées du ciel, ils feront la guerre à la Femme. Il y aura une terrible persécution contre la femme, qui
sera entraînée dans le désert. Dans l’enseignement de la PAS, la Femme représente l’Eglise universelle, les dénominations et les
Chrétiens traditionnels, certains étant de véritables Chrétiens, d’autres non. Selon cette interprétation, ce ne sera pas Israël, mais
l’Eglise, qui sera persécutée par Satan à la fin des temps.
Ce sera le Fils collectif parvenu à la perfection qui prendra soin de la Femme dans ce temps de détresse. C’est ce Fils collectif glorifié
qui aura compassion d’elle et lui révélera la vérité. Ainsi, selon la PAS, ce Fils collectif est la Tête de la Femme.
Vous vous demandez peut-être ce que devient le Seigneur Jésus dans toute cette doctrine ! Car il semble que ce soit l’Eglise qui fasse
l’œuvre de révélation, qui mène le combat, et qui exerce le jugement. Il ne fait aucun doute que, pour la PAS, l’Eglise est considérée
comme le Corps de Dieu sur la terre. Ainsi, quand les trois ans et demi de persécution seront terminés, la Femme en sortira purifiée.
Elle  rejoindra  alors  son  époux,  le  Fils  collectif,  pour  hériter  de  la  terre  restaurée.  Sera-t-il  temps  alors  pour  Jésus  de  revenir
physiquement sur la terre ? Non, pas encore, car " il " doit régner par l’intermédiaire de son corps, jusqu’à ce que TOUS ses ennemis,
y compris la mort, soient placés sous ses pieds, c’est-à-dire l’EGLISE !
" Quand il sera manifestement investi de la royauté, par l’intermédiaire de l’Eglise, nous deviendrons une lumière et un témoignage
pour un ordre entièrement nouveau, qui recevra sa source et sa force du Trône de Dieu. Le fleuve de vie nourrit des arbres, dont le
fruit servira à la guérison des nations. " (35)
La Femme parvient alors à l’état d’Epouse de Christ, purifiée, sans ride ni tache. Elle s’unit par le mariage au Christ collectif. C’est
alors que se concluent les noces spirituelles du Fils collectif et de la Femme.
Ainsi,  les partisans de la PAS représentent l’Eglise comme la Nouvelle Eve du Nouvel  Age, tandis que les Vainqueurs,  qui  l’ont
précédée dans la purification, représentent le Nouvel Adam du Nouvel Age.
Voici les événements qui suivent la victoire sur Satan, et la purification du monde et de l’Eglise universelle :
.a L’enlèvement des méchants, et la suppression de tout péché et de toute rébellion. 
.b La restauration de la création et la purification de la terre. 
.c L’instauration du royaume. Mais le royaume devient le règne de Dieu exprimé et exercé par Son peuple. 
.d Le déroulement d’une longue période de règne de Dieu sur la terre, sans doute le Millénium. 
Pendant cette période, les ennemis de Dieu seront détruits, y compris le dernier ennemi, la mort. Bien que le Fils collectif ait déjà
démontré qu’il exerçait sa puissance sur la mort, et qu’il avait déjà reçu la vie éternelle et l’immortalité dans un corps ressuscité, sa
puissance sur la mort doit s’étendre à tous ceux qui peuplent la terre, avant que le Royaume puisse être offert à Jésus-Christ.
Tout cela devra être accompli par le Fils collectif ou corporatif sur la terre, avant le retour physique de Jésus. Du moins, s’il est dit qu’il
doive jamais revenir physiquement. Car certains enseignent à présent que la glorification du Fils collectif constitue effectivement le
" retour " physique de Jésus dans Son Corps !

.14 Où ces enseignements nous conduisent-ils ?
Tous ces enseignements, sur les nouvelles révélations, la lumière intérieure, l’évolution spirituelle, et tout particulièrement la mise en
place d’une élite de chefs spirituels exerçant le règne sur la terre, ouvrent tout grand le chemin au règne de l’Antichrist.
Presque tous ces enseignements pourraient être pris pour ceux du Nouvel Age. En réalité, je crois que tous ces enseignements sont
inspirés par le même esprit. Ils conduisent non à la libération, mais à la séduction des milliers de personnes qui les adoptent.
Lorsqu’il se manifestera, l’Antichrist ne sera-t-il pas reconnu comme cet " esprit de christ " qui glorifiera le Corps. Se manifestera-t-il
revêtu d’une puissante " onction, " qui semblera accomplir les fausses prophéties du mouvement de la Pluie de l’Arrière Saison ?
Qu’adviendra-t-il des véritables Chrétiens dans ce scénario. La troisième partie de cet article nous décrira quel pourra être leur destin.
Elle est sous-titrée : " Le modèle d’Ezéchiel 47 : En avant vers la gloire ! 
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.1 Le chapitre 47 d’Ezéchiel
Dans les deux premières parties de cette étude, nous avons examiné l’histoire et les objectifs de l’illuminisme gnostique. Nous avons
découvert  qu’une  forme  moderne  de  gnosticisme  inspire  l’Eglise  à  chercher  la  " chose  nouvelle, "  la  révélation  secrète  qui  la
transportera au-delà de la Parole de Dieu révélée, jusque dans le " domaine de la gloire. "
Sur le plan historique, nous avons vu comment les Chrétiens qui s’ouvrent à la " connaissance supérieure " reçoivent constamment le
même message : dans la fin des temps, le Corps de Christ, pris collectivement, parviendra à une telle position d’unité, de sainteté, de
puissance  et  d’onction,  qu’il  se  lèvera  dans  la  plénitude  de  l’Esprit  pour  former  Un  seul  Homme  Nouveau.  Celui-ci  achèvera
l’incarnation progressive de Christ dans le Corps de Son Eve, Son Epouse, et manifestera au monde un nouveau Chef, à la fois
céleste et terrestre, le Fils d’Apocalypse 12.
Le passé apparaît clairement. Le présent est rempli d’exemples de la folie de ces enseignements. Mais qu’en est-il de l’avenir ? Quel
est le Maître Plan ?
Les adeptes du Nouvel Age ont leur " Plan. " C’est un sentier d’évolution spirituelle, la transformation de l’humanité, et la purification de
la terre de tout ce qui fait partie de l’ordre ancien. Il est inquiétant de voir que le plan de ces groupes chrétiens est très similaire. La
seule différence est que l’Eglise accomplit ce Plan au Nom de Jésus !
Pour illustrer ce Plan, je crois que le mieux est d’étudier un passage de l’Ecriture que tout le monde utilise aujourd’hui. Partout où l’on
parle du phénomène de Toronto, on utilise ce passage. Je ne peux pas croire que tous ces conducteurs sont spontanément poussés à
utiliser le même passage de la Bible. Même si c’était le cas, il serait impossible qu’ils l’interprètent tous spontanément de la même
manière allégorique. Oh non ! Cela est planifié par les conducteurs de ce mouvement. Mais ils sont eux-mêmes manipulés par des
forces dont ils ne peuvent guère imaginer la puissance et les intentions.
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Voici le passage que je voudrais examiner d’une manière assez approfondie. Il figure dans Ezéchiel, au chapitre 47. Je vous prie de le
lire très attentivement :
1 Il me ramena vers la porte de la maison. Et voici, de l'eau sortait sous le seuil de la maison, à l'orient, car la face de la maison était à
l'orient ; l'eau descendait sous le côté droit de la maison, au midi de l'autel.
2 Il me conduisit par le chemin de la porte septentrionale, et il me fit faire le tour par-dehors jusqu'à l'extérieur de la porte orientale. Et
voici, l'eau coulait du côté droit.
3 Lorsque l'homme s'avança vers l'orient, il avait dans la main un cordeau, et il mesura mille coudées ; il me fit traverser l'eau, et j'avais
de l'eau jusqu'aux chevilles.
4 Il mesura encore mille coudées, et me fit traverser l'eau, et j'avais de l'eau jusqu'aux genoux. Il mesura encore mille coudées, et me
fit traverser, et j'avais de l'eau jusqu'aux reins.
5 Il mesura encore mille coudées ; c'était un torrent que je ne pouvais traverser, car l'eau était si profonde qu'il fallait y nager ; c'était un
torrent qu'on ne pouvait traverser.
6 Il me dit : As-tu vu, fils de l'homme ? Et il me ramena au bord du torrent.
7 Quand il m'eut ramené, voici, il y avait sur le bord du torrent beaucoup d'arbres de chaque côté.
8 Il me dit : Cette eau coulera vers le district oriental, descendra dans la plaine, et entrera dans la mer ; lorsqu'elle se sera jetée dans
la mer, les eaux de la mer deviendront saines.
9 Tout être vivant qui se meut vivra partout où le torrent coulera, et il y aura une grande quantité de poissons ; car là où cette eau
arrivera, les eaux deviendront saines, et tout vivra partout où parviendra le torrent.
10 Des pêcheurs se tiendront sur ses bords ; depuis En-Guédi jusqu'à En-Eglaïm, on étendra les filets ; il y aura des poissons de
diverses espèces, comme les poissons de la grande mer, et ils seront très nombreux.
11 Ses marais et ses fosses ne seront point assainis, ils seront abandonnés au sel.
12 Sur le torrent, sur ses bords de chaque côté, croîtront toutes sortes d'arbres fruitiers. Leur feuillage ne se flétrira point, et leurs fruits
n'auront point de fin, ils mûriront tous les mois, parce que les eaux sortiront du sanctuaire. Leurs fruits serviront de nourriture, et leurs
feuilles de remède.
(Veuillez vous reporter à l’Appendice 1 pour les notes concernant le Temple d’Ezéchiel.)

.a Le contexte de ce passage, selon la PAS. 
Pour comprendre ce que je vais vous suggérer,  il  est  nécessaire  que vous vous mettiez dans l’état  d’esprit  d’un partisan de la
Restauration ou de la Pluie de l’Arrière Saison. D’une manière générale, les responsables de Toronto symbolisent les Ecritures. Ils ne
lisent pas Ezéchiel pour appliquer ses prophéties à la terre d’Israël ou à la restauration spirituelle des Juifs. Non. Ils croient que l’Eglise
est " l’Israël " des prophéties de l’Ancien Testament. C’est ce que l’on appelle la théologie du remplacement. Ils considèrent donc ces
chapitres comme des allégories s’appliquant au réveil que connaîtra l’EGLISE dans les derniers temps.
Dans les chapitres précédant le chapitre 47, nous voyons comment le prophète est appelé à prophétiser sur les ossements desséchés,
dans le désert, et comment ces ossements reviennent à la vie pour devenir une Grande armée. De même, les adeptes de Toronto
considèrent leur réveil comme l’accomplissement de cette prophétie. Ils considèrent l’Eglise comme desséchée et morte, comme ces
ossements, et voient l’esprit de Toronto venir sur l’Eglise pour la ramener à la vie et former une Grande armée.
Puis Ezéchiel est enlevé en esprit, et il reçoit une vision du Temple restauré. L’interprétation traditionnelle de cette vision concerne le
temple restauré du Millénium, c’est-à-dire un bâtiment réel. Vous pourriez utiliser la description de ce bâtiment et le construire. On
pourrait  parfaitement  le  faire,  comme  pour  le  plan  d’un  architecte !  Cependant,  d’un  point  de  vue  allégorique,  ce  " Temple "
représenterait l’Eglise.

.b La Maison de Dieu est l’Eglise. 
Beaucoup de gens croient aujourd’hui que le Temple d’Ezéchiel est l’Eglise glorifiée, parvenue à la perfection. C’est une "  maison
spirituelle, " la maison de Dieu sur la terre. Cette conception n’est pas nouvelle. Elle a été avancée par les groupes de la Pluie de
l’Arrière Saison (PAS) et de la Manifestation des Fils de Dieu, bien des années avant le présent mouvement de renouveau. C’est une
conception classique du mouvement de la Manifestation des Fils de Dieu que la Maison de Dieu représente l’Eglise parvenue à la
perfection.

.c Clayt Sonmore. 
Un partisan de ce mouvement, Clayt Sonmore, a écrit toute une série de livres à partir de ce passage d’Ezéchiel :
Toi, fils de l'homme, montre ce temple à la maison d'Israël ; qu'ils en mesurent le plan, et qu'ils rougissent de leurs iniquités. 
(Ezéchiel 43 :10)
Le mot favori de Clayt Sonmore était : " Montre la Maison à la Maison ! " Il croyait que sa mission était de montrer à l’Eglise qu’elle
serait sa Maison parfaitement restaurée, lorsqu’elle aurait atteint le sommet de sa gloire, avec Dieu demeurant en elle.
En passant, il faut dire qu’il  croyait que l’abomination qu’Ezéchiel avait vu se pratiquer dans le Temple représentait  le renouveau
charismatique œcuménique ! Les premiers enseignants de la PAS pensaient que leur réveil allait faire sortir les véritables croyants de
" Babylone, " c’est-à-dire des dénominations. Ils cherchaient à transformer l’Eglise, pas à renouveler les dénominations. Aussi, quand
le mouvement de renouveau des années 60 fut l’occasion de restaurer les dénominations historiques, les partisans de l’ancienne ligne
le dénoncèrent, et continuent toujours à le dénoncer.
Mais Clayt Sonmore n’était pas le seul à prêcher que l’Eglise est la Maison de Dieu, et que cette Maison devait être achevée et remplie
de la Gloire de Dieu, la Shekinah. Cet enseignement était classique chez les groupes de la PAS.

.d Paul Cain. 
Paul Cain était très fort dans ce domaine de l’enseignement de la Maison de Dieu. Sur une cassette audio en ma possession, intitulée
" La Maison du Père, " il rappelle que Jésus a dit : " Je vais vous préparer une place " (Jean 14 :2). Il prétend que Jésus ne parlait pas
de l’enlèvement, ni du fait que les Chrétiens " seraient pour toujours avec le Seigneur, " mais du fait que la gloire de Christ allait
descendre sur la terre pour s’incarner dans son Temple, l’Eglise !
Les citations ci-après permettent d’illustrer cet enseignement aberrant concernant l’Eglise comme Temple. Elles seront aussi très utiles
pour comprendre le message de cet article. Car les conducteurs de la PAS croient à présent que l’Eglise doit pénétrer dans une
révélation de plus en plus profonde, jusqu’à ce qu’elle se perdre dans le divin, et que Dieu demeure dans l’Homme.
En lisant ces extraits, gardez présent à l’esprit ce que Paul Cain dit à propos du Parvis Extérieur et du Lieu Saint. Car il y a une
progression, une évolution, dans le cheminement que l’Eglise est censée accomplir. Nous l’illustrerons aussi quand nous étudierons le
passage d’Ezéchiel 47. Paul Cain dit ceci :
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" Il est très important que vous écoutiez ceci, que vous écoutiez ce que je vais dire. Je vous en prie, écoutez ! Ce qui compte, ce n’est
pas que vous soyez glorifié en Dieu, mais que Dieu soit glorifié en vous. Car Dieu dit qu’Il est descendu sur beaucoup de gens, mais
qu’Il S’est établi dans un petit nombre. Dieu a dit beaucoup de choses à beaucoup de gens. Mais, oh ! comme Il aimerait vivre en vous,
faire Sa demeure en vous, et résider en vous jusqu’à ce que vous soyez tellement semblable à Lui que vous deviendrez la maison de
Dieu. "
" Lisez avec moi Jean 14 :1… Je ne veux empêcher personne de croire au ciel, parce que je pense moi-même qu’il s’agit d’une idée
merveilleuse. Mais je pense que l’idée d’occuper une demeure voisine de celle de Jésus est un peu non-scripturaire… Nous n’allons
pas nous installer dans une petite maison à côté de Jésus à regarder la Télé chrétienne 24 heures sur 24 ! Nous allons devenir la
maison de Dieu longtemps, bien longtemps avant que nous quittions cet endroit. Parce que je crois que le Ciel va devenir la demeure
de Dieu. Je ne vais même pas associer ce passage de la Bible au Ciel. Mais je vais vous dire ce soir en quoi consiste la " Maison de
Père, " par le Saint-Esprit. "
" Dieu  veut  demeurer  dans  cette  maison  DES CE SOIR.  Nous  sommes  les  nombreuses  maisons  de  Dieu.  Nous  sommes  les
nombreuses habitations de Dieu, les nombreuses demeures de Dieu. Le Seigneur m’a dit : " Je ne puis trouver du repos tant que je
n’aurai pas fait ma demeure dans l’homme. " Cela a réellement transformé ma vie. Ainsi, je crois que le Seigneur m’a donné une vision
du Parvis Extérieur, du Lieu Saint, et du Lieu Très Saint, comme ayant une signification toute particulière. Surtout en ce qui concerne
notre identification et notre association avec le Fils. "
" En ce qui concerne le Parvis Extérieur, nous saluons tous ces Baptistes, ces Méthodistes, ces Presbytériens… Nous devrions tous
savoir que nous en faisions partie. Mais le Seigneur m’a dit alors : " Ne crois pas que je sois venu apporter la paix, mais la division. " Il
sépare donc un certain nombre d’entre nous, pour nous enlever du Parvis Extérieur et nous placer dans le Lieu Saint. Là, Il nous
donne le Baptême dans le Saint-Esprit, les dons de l’Esprit, et toutes sortes de choses surnaturelles. Cela établit donc une distinction,
une division, entre le Parvis Extérieur et le Lieu Saint. "
Nous nous trouvons donc à présent avec des milliers, et même des millions de charismatiques… Pourquoi Dieu a-t-Il déversé Son
Esprit sur tous ces charismatiques, ces catholiques, ces prêtres, ces nonnes, ces Episcopaliens, ces Méthodistes et ces Baptistes ?
Pourquoi a-t-Il fait cela ? Eh bien, Il les a fait sortir du Parvis Extérieur, Il en a baptisé des millions dans Son Esprit. A présent, en les
faisant passer au crible,  et au moyen de certaines de Ses œuvres, Dieu espère qu’Il  en rassemblera un nombre suffisant, dans
lesquels Il pourra vivre, pour qu’ils reflètent Son image.
J’explique que Paul Cain parle ici de trois révélations distinctes du mystère de Dieu à Son peuple :
.a LE PARVIS EXTERIEUR représente les dénominations, les gens religieux, les " gens du livre, " selon l’expression utilisée par les
conducteurs de Toronto pour désigner ceux qui n’acceptent pas la nouvelle onction. 
.b LE LIEU SAINT du ministère, qui représente ceux qui sont baptisés dans l’Esprit. 
.c Le SAINT DES SAINTS. Le message de Paul Cain suppose qu’il existe une étape suivante dans la transformation, pour pouvoir
entrer dans le Lieu Très Saint. C’est là que se trouve l’Arche de la Présence de Dieu, au-delà de la Pentecôte. Cela consiste à faire
l’expérience de Dieu " au-delà du voile ! " Paul Cain affirme que l’Eglise se trouve en ce moment sur le point de traverser le voile qui
sépare le Lieu Saint de la Demeure sacrée de la Présence de Dieu. Quand elle entrera dans le Lieu Très Saint, l’Eglise verra Dieu face
à face, et sera spirituellement transformée. 
Il continue en disant ceci :
" Rappelez-vous que chaque pierre est une pierre vivante. La maison de mon Père, en réalité, ce n’est pas le Ciel, comme on nous l’a
fait croire pendant des années. Ce soir, le peuple de Dieu sur toute la terre est en train de recevoir cette révélation que la maison du
Père, en réalité, n’est pas le Ciel. Je vous le dis, il y a eu un homme plus grand que nous (l’apôtre Jean) qui a reçu une claire vision du
Ciel, et il n’y a vu aucun temple. "
" Oh, permettez-moi de vous dire, mes amis, que NOUS sommes le temple. Nous sommes la maison, nous sommes la demeure de
Dieu. Partout où nous sommes, nous pouvons appeler cet endroit le Ciel. Nous pouvons l’affirmer, nous sommes la maison du Père.
Nous pouvons en être certains. Que nous soyons ici ou ailleurs, où que nous soyons, nous sommes la maison du Père ! "
Ce n’est pas seulement Paul Cain, mais beaucoup d’autres responsables de l’Eglise, qui prêchent que le Corps de Christ doit passer
par une EVOLUTION pour pénétrer dans une révélation supérieure, et devenir une habitation parfaite de Dieu, dans le Saint des
Saints.
Dans un tract annonçant une Conférence Vineyard qui s’est tenue à Minneapolis, avec, comme orateurs annoncés, John Arnott et sa
femme, de l’Eglise Vineyard de Toronto, Paul Cain, et Bob Mumford (ex-promoteur de la " couverture spirituelle "), il était écrit : " Nous
allons passer d’une visitation occasionnelle à une habitation permanente de l’Esprit, selon Ephésiens 2 :22. "
Le problème, c’est que lorsque vous relisez Ephésiens 2 :22, vous réalisez que ce verset parle du Temple, de l’habitation vivante de
Dieu en Esprit, l’Eglise. Ces conducteurs égarés espèrent que la folie de Toronto va permettre à l’Eglise d’évoluer jusqu’à la descente
de la gloire, au retour de l’Arche dans le Temple, et à l’habitation permanente de l’Esprit dans Son Corps. Comme si le Saint-Esprit ne
demeurait pas déjà dans les Chrétiens !

.2 Nous recevrons nos corps ressuscités sur la terre. 
Quel est donc le Plan de Dieu pour l’avenir de l’Eglise ? Devons-nous aller à la rencontre du Seigneur pour être pour toujours avec
Lui ? Devons-nous recevoir notre corps de résurrection quand Il viendra nous chercher sur les nuées du ciel ? Non ! Selon cette
nouvelle révélation, nous recevrons notre corps de résurrection ici et maintenant, sur la terre, en étant initiés à de nouvelles doctrines,
et en recevant la puissance de l’onction de Dieu.
C’est la gloire qui descend sur l’Eglise ! Ce n’est plus l’Eglise qui monte vers Dieu !
Rappelez-vous que Paul Cain parle du Temple spirituel comme ayant trois parties, chacune représentant une étape de la croissance
spirituelle du Chrétien. Ce point est absolument essentiel dans le message de cet article. Il est également essentiel pour beaucoup
d’enseignements de " réveil " aujourd’hui ! Ils n’annoncent pas un simple réveil, un vulgaire renouveau, mais une expérience globale,
collective, de glorification de toute l’Eglise sur la terre, par la Gloire de Dieu.
Etudions à présent comment Bill  Britton,  adepte de la Manifestation des Fils de Dieu, présente cet enseignement.  A partir  de la
présentation de son enseignement, je vous montrerai les conséquences inévitables de ce qu’il enseigne.

.3 Le temple de Bill Britton. 
(Extrait de son livre : " Sons of God, Awake " (Fils de Dieu, réveillez-vous) p. 24.)
Voici les trois étapes, vues par Bill Britton. Mais j’ai rajouté une quatrième colonne. En effet, l’évolution vers la perfection spirituelle,
telle qu’elle est décrite par Britton, est incomplète. Il existe une quatrième étape, que beaucoup de ces enseignants gardent secrète,
en raison de sa nature controversée.  Il  s’agit  de la transformation du corps physique en corps de résurrection (c’est  ainsi  qu’ils
interprètent l’enlèvement), et le gouvernement de la terre par des conducteurs spirituels situés dans les lieux célestes.
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Cette  quatrième étape est  implicite  dans tous leurs  enseignements,  mais  n’est  pas  présentée  en détail,  parce qu’il  s’agit  d’une
" révélation " divine qui ne pourra être donnée qu’aux initiés les plus évolués. C’est du moins ce que ces enseignants espèrent.
 

PARVIS
EXTERIEUR

LIEU SAINT LIEU TRES SAINT TEMPLE CELESTE
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La Fête des Tabernacles, fête de la Plénitude :
Pour voir comment cet enseignement est appliqué à ce qui se passe aujourd’hui, lisez ce message Internet concernant la Fête des
Tabernacles. Il a été adressé en 1994 à Richard Riss, auteur du livre " La Pluie de l’Arrière Saison. " Son sujet était le suivant : Les
réunions de Toronto.
" Cette Fête des Tabernacles fut un moment d’intense célébration,  et un moment d’engrangement de la récolte.  Ce fut aussi  un
moment où Dieu est venu " tabernacler " au milieu de Son peuple et où Sa Gloire remplit l’Eglise ! "

.4 L’abus d’Ezéchiel 47
De nombreux  conducteurs  impliqués  dans  la  promotion  de  la  Bénédiction  de  Toronto  et  d’autres  phénomènes de  " réveil "  font
référence aux prophéties d’Ezéchiel. Ils utilisent en particulier le chapitre 47 pour décrire le renouveau actuel. C’est le cas de Mark
Stibbe, un auteur Anglais, ancien d’une église. Mark Stibbe a fait référence constante à Ezéchiel 47, en relation avec la Bénédiction de
Toronto, dans son livre intitulé " Times of Refreshing " (Des temps de rafraîchissement).
Le premier chapitre du livre de Mark Stibbe est entièrement consacré à ce qu’il appelle les " quatre vagues successives " du réveil,
selon la prophétie d’Ezéchiel 47. Ce qu’il écrit est typique de la manière dont les conducteurs du mouvement de Toronto traitent ce
passage de l’Ecriture.
Nous verrons cependant que l’interprétation de ce passage d’Ezéchiel est bien plus que la prédiction des " eaux du renouveau " ou du
réveil  actuel.  On  annonce  le  déroulement  d’un  programme  complet  d’événements,  comme  la  transformation  de  l’homme  et
l’instauration de son règne sur la terre.

.a Extraits du livre de Mark Stibbe
Tout d’abord, Stibbe prétend qu’Ezéchiel a vu la reconstruction du Temple de Dieu, et le Réveil s’écoulant de ce Temple. Il dit que ce
Réveil comprendra quatre étapes successives, comme des vagues s’écoulant du Temple. Je suppose que sa Bible doit être différente
de la mienne. Je ne vois aucune vague décrite dans Ezéchiel 47. Et vous ?
Il continue en expliquant que ces quatre vagues sont symboliques. Elles représentent les mouvements et les effusions de l’Esprit.
Stibbe pense donc qu’Ezéchiel voit l’Eglise de la fin des temps, et des vagues successives de renouveau spirituel.
Pour étayer cet enseignement, il cite ensuite Jean 7 :37, lorsque Jésus mentionne les fleuves d’eau vive, à la Fête des Tabernacles. A
la lumière du message sur Internet que nous venons de citer, cette interprétation est intéressante.
Il semble donc qu’il y ait un lien entre Ezéchiel 47, le réveil, et l’habitation de Dieu avec les hommes, représentée par la Fête des
Tabernacles dans la Bible ! Rappelez-vous que la Fête des Tabernacles est considérée comme le symbole du temps de la perfection,
lorsque la présence manifestée de Dieu demeurera en permanence dans l’Eglise.
Voici ce que dit Jean 7 :37-39 :
Le dernier jour, le grand jour de la fête, Jésus, se tenant debout, s'écria : Si quelqu'un a soif, qu'il vienne à moi, et qu'il boive. Celui qui
croit en moi, des fleuves d'eau vive couleront de son sein, comme dit l'Ecriture. Il dit cela de l'Esprit que devaient recevoir ceux qui
croiraient en lui.
Où est le lien avec Ezéchiel 47 ? Vous voyez avec quelle subtilité Mark Stibbe compare le torrent de vie qui sort du Temple (pour la
guérison des nations) au Saint-Esprit s’écoulant des Chrétiens membres du Corps de Christ, et décrit par Jésus comme des fleuves
d’eau vive ! (1)
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.b Les quatre vagues prophétiques du réveil
Retournons aux quatre vagues. Stibbe voit s’écouler du Temple Quatre vagues successives. Il dit que ces vagues représentent le
modèle du renouveau, et que la quatrième vague achèvera le cycle.
.a La première vague, selon lui, représente le réveil de la Pentecôte, commencé à Azuza Street en 1906. 
.b La seconde vague représente le mouvement charismatique. Nous avons vu comment il a été infecté par les enseignements de la
Pluie de l’Arrière Saison. 
.c La troisième vague est représentée par les Signes et Prodiges de John Wimber, la Croissance de l’Eglise de Peter Wagner… C’est
la période où le mouvement charismatique devient œcuménique, et atteint les églises traditionnelles. 
.d  La  quatrième vague est  le  grand réveil  mondial,  la  gloire  de  Dieu remplissant  la  terre.  Elle  a  commencé à Toronto  avec  la
Bénédiction du rire de Rodney Howard Browne et de Randy Clark. 
Il dit que nous n’avons encore reçu que quelques gouttes de cette dernière vague, parce qu’il dit que la dernière vague du torrent
d’Ezéchiel finit par former un torrent trop large pour que l’on puisse le traverser. On ne peut plus le contrôler. Nous devons simplement
nous laisser aller et nous soumettre à sa puissance. Car tout sera balayé par ce torrent.
Aujourd’hui,  pour être vraiment spirituel,  il  faut abandonner toute maîtrise de soi,  et  nager dans le fleuve de Toronto.  Selon leur
expression, il faut " nager dans le courant. "
L’un de mes correspondants, qui n’appréciait  pas ce que je disais à propos du fiasco de Toronto, m’a reproché de n’être qu’une
" simple initiée de bas étage, pataugeant jusqu’à la cheville au bord du torrent d’Ezéchiel, alors que lui était en train de nager en eau
profonde, là où le torrent ne pouvait plus être traversé. C’est sûr que, pour nager, il nageait !

.c Les quatre degrés de l’initiation
Ces quatre vagues successives conduisant à un perfectionnement spirituel  de plus en plus grand me rappellent  les sept degrés
d’initiation dans le Nouvel Age et les sectes ésotériques :
.a Les aspirants, ou ceux qui ont décidé de rechercher la sagesse. 
.b Les novices, ou initiés du degré inférieur, qui ont reçu l’initiation et qui progressent dans cette étape. 
.c Les disciples, ou initiés d’un degré supérieur. Ils deviennent à leur tour les conducteurs et les enseignants des disciples.
.d  Les adeptes,  qui  reçoivent  leurs  enseignements directement  des Maîtres parvenus à la Perfection.  Dans les milieux les plus
fondamentalistes du Nouvel Age, on croit que les adeptes peuvent ensuite transcender cette terre et pénétrer dans les plus hauts
domaines de la spiritualité.
.e Les Maîtres parvenus à la Perfection, ceux qui ont été transformés (" enlevés "), et qui sont passés au-delà de ce monde matériel. 
.f Le Logos Solaire, en trois aspects, dont le christ, Maitreya. 
.g Le Logos du système planétaire. 
Mark Stibbe poursuit son enseignement à partir d’Ezéchiel 47. Il symbolise les autres parties de ce passage :
Les arbres qui procurent la guérison sont ceux qui ont reçu une profonde révélation de la Parole (la Gnose, si vous préférez), et qui
alimentent la vitalité de ce réveil.  Ce qu’ils  reçoivent, ce n’est  pas un enseignement terre-à-terre de la Bible,  mais les nouvelles
interprétations du nouvel âge, reçues par " l’esprit. " Il décrit ces nouvelles révélations comme " une herméneutique charismatique qui
va grandement faciliter le processus d’intégration biblique… "
Que va donc produire ce torrent sortant du Temple ? Eh bien, grâce à toutes sortes de miracles étonnants et de signes surnaturels,
grâce  à  un  débordement  fantastique  de  puissance  spirituelle,  les  nations,  et  même toute  la  terre,  seront  guéries.  Les  endroits
désertiques eux-mêmes seront abondamment arrosés. Les mers mortes des dénominations évangéliques seront inondées de l’Esprit.
Il y aura un très grand nombre de poissons, des poissons de toutes les espèces. Stibbe l’interprète comme l’annonce d’une moisson
universelle touchant toutes les nations. Il prédit que des millions de personnes seront sauvées.
La guérison des nations passera par un énorme programme destiné à nourrir les affamés et à guérir les malades, ainsi qu’à libérer les
peuples opprimés de la terre, par une action sociale appropriée.

.d Le jugement divin
Sous ce titre, Stibbe dit que certains endroits seront cependant laissés en-dehors de ce flot divin. Ils sont symbolisés par les marais et
les fosses.
Les marais symbolisent les églises qui se sont enfoncées dans des traditions rigides et mortes, dont les conducteurs "  dominent leurs
congrégations sur le plan doctrinal, ou dont la doctrine est hostile à l’expérience de l’Esprit. Stibbe prétend que ce passage "  contient
un terrible avertissement " du jugement qui doit s’abattre sur ces endroits. Nous verrons plus tard plus en détail en quoi consistent ces
jugements.
Stibbe finit ce chapitre en citant notre passage bien connu, Esaïe 43 :19, sur la " chose nouvelle " !
Cet  extrait  n’est  qu’un  exemple parmi  bien d’autres.  Il  nous montre comment  les conducteurs  de  ce mouvement  annoncent  un
changement de modèle de pensée, et des mouvements de réveil  successifs qui vont balayer le monde, pour aboutir  au glorieux
sommet de la transformation spirituelle.

.5 Les divers courants alimentés par le fleuve
Ce torrent serait  déjà en train de s’écouler du Temple.  Ce n’est  plus une promesse future,  c’est une réalité présente.  Selon les
conducteurs de ce mouvement, voici une liste des divers courants qui se jettent tous dans le même courant de Vie, qui doit apporter la
guérison aux nations :

 La Bénédiction de Toronto. 
 Le réveil de Pensacola. 
 Les Gardiens de la Promesse (Promise Keepers). 
 Les divers " Campus Revivals " (Réveils sur les Campus). 
 Les Marches pour Jésus. 
 La recherche des racines historiques (Hébraïques, Celtiques, etc…). 
 Les mouvements culturels (Maoris, Indiens d’Amérique, etc…). 
 Les réseaux d’Intercession et de Combat Spirituel. 
 Les projets de 40 jours de jeûne et de prière pour des sujets divers. 
 La Nouvelle Musique dans l’adoration. 
 Les Cours Alpha pour " expérimenter Dieu. " 
 Les Mouvements de jeunesse, comme " Love Waits. " 
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 Le Mouvement Global pour la Réconciliation, avec la confession des péchés collectifs. 
 L’œcuménisme, et le rapprochement des dénominations. 
 La fenêtre 10/40 et la prière pour les nations. 
 Le World Prayer Centre (Centre Mondial de Prière) et les Projets de prière Globale, etc… 

Toutes ces activités qui se développent dans l’Eglise Universelle sont considérées comme divers petits courants alimentés par ce
grand fleuve de vie. Mais où donc nous mènent toutes ces activités ? Quel en est le but ? Où ce fleuve rencontre-t-il la Mer ?
Le but évident aujourd’hui est " le réveil. " Mais ils sont peu nombreux, ceux qui prennent le temps de réfléchir à ce que signifie
réellement tout cela, et qui réalisent que le mot " réveil " a pris une signification pervertie, et a été vidé de sa véritable signification.
Aujourd’hui,  le  réveil  signifie  que  la  plus  grande  partie  de  la  population  mondiale  va  approuver  et  accepter  le  processus
d’harmonisation qui va conduire (du moins le souhaitent-ils) à une parfaite transformation sociale et politique.
En ce qui concerne le programme, l’année 2.000 est considérée par la plupart de ces groupes comme une année clef, même si elles
admettent que tous leurs objectifs ne seront pas atteints à cette date. Ils attendent une sorte de déluge spirituel, qui doit se produire à
cette époque, et qui propulsera le monde dans un âge nouveau. Etudions un peu cette idée.

.6 Les anniversaires de Jésus et de Jérusalem. 
En  1995,  j’ai  été  très  étonnée  d’entendre  parler  d’anniversaires.  Nos  magazines  chrétiens  parlaient  souvent  de  deux  dates
anniversaires : la 2.000e année de la naissance du Seigneur Jésus, et la 3.000e année de la fondation de Jérusalem.
Cela me parut bizarre. Quelque chose sentait le roussi. Je ne comprenais pas pourquoi on mettait un tel accent (parfois frénétique)
pour  célébrer  ces anniversaires.  Surtout  que les auteurs de ces articles ne semblaient  pas absolument  sûrs qu’il  s’agissait  des
véritables anniversaires.
Logiquement, qui peut être vraiment certain que la fondation de la ville de Jérusalem remonte exactement à 3.000 ans, ou que l’on
célébrerait le 2.000e anniversaire de Jésus en 1996 ? Personne ne connaît les dates historiques exactes. Aussi, pourquoi tout ce
remue-ménage ?
J’aime bien comprendre. Il me fallait expliquer ce qui se passait, et dans quel schéma général s’intégraient ces anniversaires.
Je fis alors le rapprochement entre ces anniversaires et l’accent placé sur Ezéchiel 47. Un jour, la lumière jaillit. Il s’agissait d’un
AGENDA PROPHETIQUE ! Permettez-moi de vous le montrer :
Relisez le début d’Ezéchiel 47. Vous remarquerez quelque chose à propos de la progression de ce torrent. Ce sont les séries de
MILLE COUDEES :
3 Lorsque l'homme s'avança vers l'orient, il avait dans la main un cordeau, et il mesura mille coudées ; il me fit traverser l'eau, et j'avais
de l'eau jusqu'aux chevilles.
4 Il mesura encore mille coudées, et me fit traverser l'eau, et j'avais de l'eau jusqu'aux genoux. Il mesura encore mille coudées, et me
fit traverser, et j'avais de l'eau jusqu'aux reins.
5 Il mesura encore mille coudées ; c'était un torrent que je ne pouvais traverser, car l'eau était si profonde qu'il fallait y nager ; c'était un
torrent qu'on ne pouvait traverser.
Nous pouvons voir une progression de mille coudées à chaque fois. De la porte du Temple au premier passage, de l’eau jusqu’aux
chevilles, mille coudées ; jusqu’au second passage, de l’eau jusqu’aux genoux, mille coudées ; jusqu’au troisième passage, de l’eau
jusqu’aux reins, mille coudées ; et jusqu’au quatrième passage, de l’eau si profonde qu’il fallait y nager, un fleuve incontrôlable, encore
mille coudées.
Rappelez-vous que la plupart des adeptes de Toronto parlent du " déluge " dont ils attendent la venue. Il s’agit de la prochaine étape
du réveil, l’étape finale.
Si l’on traduit  ce passage de manière symbolique, comme le font les enseignants de la PAS, nous obtenons un calendrier. Bien
entendu, il nous faut un point de départ. Dans Ezéchiel, le point de départ est la porte du Temple. Ainsi, on a choisi comme point de
départ le moment de la construction du premier temple par Salomon, environ 1.000 ans avant Jésus-Christ. On obtient quatre périodes
de mille ans :
.a De 1.000 avant Jésus-Christ à la naissance du Christ. 
.b De la naissance du Christ à l’an 1.000. 
.c De l’an 1.000 à l’an 2.000. 
.d De l’an 2.000 à l’an 3.000. 
Après l’an 3.000, on entre dans l’éternité. On obtient le nouveau tableau suivant :

-1000/1 1/1000 1000/2000 2000/3000 Eternité

1° passage 2° passage 3° passage 4° passage Perfection

Préparation  et
naissance  de
Christ

Naissance  et
déclin  de
l’Eglise

Réforme Millénium
Restauration

Royaume
éternel, Trois en
Un

La Loi La Grâce (1) La Grâce (2) La Puissance La Transfor
-mation

Le Père Le Fils (1) Le Fils (2) L’Esprit L’Unité parfaite

L’ère Juive L’ère chrétienne
(1)

L’ère chrétienne
(2)

Le  Règne  des
Vainqueurs

Purification  et
guérison  des
nations

La  porte  du
Temple

L’ère de l’Eglise
(1)

L’ère de l’Eglise
(2)

Le  Fleuve  de
Vie

Présence
éternelle  de
Dieu

 
Si vous consultez à nouveau le tableau de Bill Britton sur le processus de Restauration de l’Eglise, vous remarquerez le même type de
progression que ci-dessus. C’est-à-dire, trois étapes distinctes conduisant à une quatrième étape finale. Ces étapes concernent en
gros :
.a L’Age de la Loi, ou AGE DU PERE.
.b L’Age de la Grâce, ou AGE DU FILS. 
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.c L’Age de l’Illumination, ou AGE DE L’ESPRIT. 
.d La Transformation Spirituelle et la Résurrection : la TRINITE. 

.7 Joachim de Fiore
Bill Britton et ses camarades de la Pluie de l’Arrière Saison ne furent pas les seuls, cependant, à proposer un tel schéma. Jusqu’au
XIIe siècle, presque toutes les doctrines dérivaient de l’amillénarisme de Saint Augustin. Ce fut alors qu’un moine renversa cette idée
et présenta une nouvelle théorie étonnante, qu’il avait reçue par " illumination divine. "
Ce moine s’appelait Joachim de Fiore et vivait en Italie. Il était né en 1130. Il devint moine, puis Abbé d’une Abbaye Cistercienne. Plus
tard, il fonda son propre ordre monacal.
L’idée essentielle, à propos de Joachim de Fiore, c’est qu’il bouleversa complètement les conceptions augustiniennes de la prophétie.
Jusque-là, l’Eglise avait adopté les doctrines de Saint Augustin, selon lequel il ne fallait pas prendre les prophéties bibliques à la lettre,
mais qu’elles étaient symboliques. Il ne se référait pas à l’avenir. Ainsi, pour Saint Augustin, il ne devait rien se passer de nouveau.
Joachim de Fiore changea tout cela, et il fut à l’origine d’une nouvelle compréhension de la Bible. Il pensait que les prophéties faisaient
référence à des événements historiques, même à des événements futurs. Il peut être considéré comme le père du futurisme. Il est vrai
que ses conceptions sont très différentes de notre compréhension moderne des prophéties de la fin des temps.
Mais ce que proposait Joachim de Fiore était à peu près identique à ce que proposent aujourd’hui la PAS et le Mouvement de Toronto !

Joachim croyait qu’il y avait trois âges de l’humanité
.a Le premier Age, d’Abraham à Jean le Baptiste. C’est l’Age du Père et de l’Ancien Testament. 
.b Le second Age, de Jean le Baptiste à l’achèvement du temps du salut pour les gentils. C’est l’Age du Fils et du Nouveau Testament. 
.c Le Troisième Age est le Nouvel Age, l’Age de l’Esprit, lorsque l’Eglise sera transformée, et recevra la connaissance de toutes choses
par une révélation directe. Le temps venu, les élus entreraient dans la Consommation de Toutes Choses, l’Age de l’Esprit, un Age de
transformation spirituelle et de révélation spirituelle de la Parole de Dieu. 
Joachim considérait l’Age du Père comme l’âge de la chair, l’Age du Fils comme l’âge de l’âme (en partie charnel et en partie spirituel),
et l’Age de l’Esprit comme parfaitement spirituel. Tout le monde aurait alors accès à la lumière et à la sagesse intérieures.
A cette époque, le monde entier se convertirait.  Le Corps de Christ se révélerait  dans sa perfection, et les saints recevraient la
domination sur la terre. Mais seuls la recevraient ceux qui se seraient préparés à recevoir cette nouvelle révélation. Tous les Chrétiens
n’auraient pas accès au règne ! Tout cela semble très familier à ceux qui connaissent les doctrines de la Pluie de l’Arrière Saison.
Joachim de Fiore croyait qu’il y aurait une période de chevauchement au moment du passage d’un Age ancien dans un Age nouveau.
Ceci correspond parfaitement aux enseignements de la Restauration, selon lesquels nous vivons en ce moment dans une " période de
chevauchement. " Les adeptes du Nouvel Age croient aussi en cette théorie du chevauchement, lorsque l’ordre ancien tient encore les
rênes, mais quand certaines personnes éclairées commencent à s’éveiller à l’ordre nouveau, et prennent de l’avance sur le reste de
l’humanité. Ces pionniers spirituels vont de l’avant pour préparer le nouvel âge. Pour employer une expression de la Restauration, ce
groupe d’élite constitue la " Troupe de Joseph, " qui part en éclaireur pour préparer le chemin.
Ce que Joachim de Fiore prédisait était bien un ordre nouveau. Il devait y avoir de nouvelles formes spirituelles d’adoration. On n’aurait
plus besoin des anciens rituels, rites et formalités ecclésiastiques. Tout serait connu et accompli " dans l’Esprit. "

La source gnostique des révélations de Joachim.
Joachim de Fiore reçut  cette  nouvelle  vision du futur  en pratiquant  une profonde méditation spirituelle,  et  grâce aux révélations
intérieures qui lui furent accordées dans ses périodes de contemplation.
Voici ce qu’écrit L.E. Froom, dans son livre " Prophetic Faith " (la Foi prophétique) Volume I, page 689 :
" Les mystiques affirment qu’ils reçoivent la vérité divine par une vision intérieure de l’âme, en réfléchissant, en méditant, et en passant
du temps à attendre la lumière. Joachim de Fiore, avec l’Ecole qui a suivi le sentier qu’il a illuminé, sont un exemple de mysticisme. Il
croyait que le monde avait vieilli et qu’un changement était imminent. "
" Le troisième âge sera un nouvel âge. Cette ère nouvelle serait fondée sur une nouvelle société monastique, et donnerait vie à une
nouvelle spiritualité… Il en émergerait une nouvelle forme de vie et une société nouvelle. La mission de Joachim n’était pas d’appeler à
la repentance et à revenir à la source ancienne, mais à changer, à être renouvelé, et à atteindre un but plus élevé. Il a dit  : Il est
nécessaire que notre vie soit transformée pour que l’état du monde soit changé. "
L’appel au changement :
Nous pouvons faire le rapprochement entre cette antique vision reçue par Joachim de Fiore et le mouvement de Toronto, pour voir si
ces hommes étaient motivés par le même esprit.
Rappelez-vous la prophétie envoyée par Barry C. Linville au comité du Bulletin du Vin Nouveau, de Vineyard :
" Changez, changez, changez ! Vos voies sont les anciennes voies, vos pensées sont les anciennes pensées, vos prières sont les
anciennes prières,  vos cris,  votre  adoration,  votre vie  d’église,  tout  cela a vieilli !  Le renouveau ne consiste pas à restaurer  les
anciennes voies, mais à ouvrir de nouvelles voies ! Laissez-Moi vous changer… Laissez-moi vous changer entièrement, au-dedans
comme au-dehors ! Sortez de vous-mêmes ! Laissez-moi prendre possession de vous ! Je ne me contente pas d’un petit morceau de
temps en temps ! Je vous veux tout entiers, MAINTENANT ! Désirez changer ! Désirez-le, parce que c’est ce que Je suis en train de
faire en vous. Vous devez changer ! Je ne peux pas vous équiper si vous ne changez pas. Rappelez-vous, je veux un changement
complet et non partiel. Ne cherchez pas à être équipés. Ce n’est pas le moment de vous équiper. C’est le moment de changer ! Vous
ne serez pas utilisés dans la moisson si vous ne changez pas ! "

.8 Vous n’avez qu’une alternative
Ce que les gens veulent, ce n’est pas restaurer les anciennes vérités, c’est aller chercher la "  chose nouvelle, " quelque chose de
radicalement nouveau. C’est entrer dans une nouvelle ère, adopter une nouvelle manière de penser. Si vous restez accroché à l’ordre
ancien, vous serez laissé en arrière. Pire, vous serez éliminé.
Voici quelques exemples récents de la prédication de la " chose nouvelle. " Vous verrez comment les prophètes de l’ordre nouveau
préparent  leurs  disciples  à  recevoir  une  révélation  plus  profonde,  une  nouvelle  idée  du  gouvernement  de  l’Eglise.  Remarquez
l’antagonisme et le rejet des " anciennes " voies :

" L’Epée du Seigneur " (Tony Black)
" Lors d’une Conférence tenue à Birmingham, suivie par des participants de Grande-Bretagne, d’Irlande, des USA et du Brésil, au
cours d’un moment de prière pour la guérison des nations, j’ai été béni par cette vision : je vis une très grande épée (une Claymore,
comme dans Braveheart). Cette épée était posée sur un autel. C’était l’EPEE DU SEIGNEUR. J’ai demandé à notre Père quelle était la
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signification de cette vision. Je vis alors un grand nombre de petites épées qui étaient jetées dans un four ouvert, et fondues pour faire
cette grande épée unique. Je crois que le Seigneur m’a dit ceci : "
" Je suis en train de conduire Mon Eglise au terme de ses propres raisonnements et de ses propres méthodes. Ils ont commencé à se
tourner les uns vers les autres pour rechercher la force dans l’unité. Mais ceux qui persistent à emprunter les anciens chemins doivent
apprendre que les anciennes épées ne servent à rien pour les combats à venir. Voici, J’accomplis une chose nouvelle. Si mon peuple
oublie ses anciennes voies, et laisse Mon Esprit les fondre en un seul corps, alors j’ordonnerai à une bénédiction jamais encore vue de
venir sur eux… Voici ce que je ferai :  Je saisirai  Mon Epée, et je monterai sur Mon Cheval Blanc. Pour le moment, vous devez
attendre, prier et vous préparer. Le jour approche où vous allez entendre le son de Ma trompette, lorsque je vais parcourir la terre pour
plonger les nations dans une grande consternation. Après cela, vous me suivrez, armés de la connaissance de la miséricorde, pas du
sacrifice, et avec une nouvelle Epée. Alors, quand vous pousserez votre cri de guerre : " LIBERTE ! ", ils seront véritablement libres.
Car nul ne pourra résister à l’autorité de Ma Parole. « 

" A Toronto, au cours du même mois, Randy Clark a donné une prédication intitulée : " La Formation d’un Guerrier. " 
L’Esprit tomba avec puissance sur beaucoup de gens, en particulier sur Carol Arnott. Pendant près de vingt minutes, allongée sur le
sol, elle porta des coups violents, les mains jointes comme si elle tenait une épée. Puis elle a donné la prophétie suivante. "

Prophétie donnée par Carol Arnott, à l’Eglise de Toronto, le lundi 20 janvier 1997, au cours de la réunion commémorant le 3°
anniversaire du réveil :
" Voici Mon Epée. Ce n’est pas l’épée d’un homme, c’est Mon Epée d’Or. Tu dois rejeter la manière dont tu as utilisé Mes armes
jusqu’ici, comme les méthodes que tu as utilisées jusqu’à présent. Car Je te donne Mon Epée maintenant. Les vieilles méthodes ne
suffisent plus. Je n’accepte plus les vieilles méthodes, parce que j’accomplis une chose nouvelle. Ne regarde pas au passé. Regarde
vers l’avenir, car J’accomplis une chose nouvelle. Cette nouvelle voie n’est pas l’ancienne. Cette nouvelle voie est vraiment nouvelle.
Tu dois rejeter les anciennes voies et t’emparer de Mon Epée, parce que Mon Epée est en or pur. Elle est puissante et pure. "

" Voici, J’accomplis une chose nouvelle, " prophétie de Marc Dupont
" Je vous ai dit que J’accomplirai une chose nouvelle en votre temps. Non pas une chose nouvelle à partir de choses que vous avez
déjà connu dans le passé, mais une chose nouvelle que vous n’avez jamais vue auparavant… Je suis en train de verser du vin
nouveau. C’est un vin très fort… Aujourd’hui, beaucoup parmi vous, bien que Je les aime tendrement, utilisent leurs propres méthodes
pour accomplir Mes œuvres. Dans leurs pensées, ils imaginent ce que Je pourrais faire, et comment Je pourrais le faire. Beaucoup
disent, quand il s’agit d’agir dans l’Esprit : " Je fais ceci, et je fais cela… " Je vous le répète, les choses anciennes sont passées. Voici,
J’accomplis une chose nouvelle… Si vous êtes pressés, attendez-vous à Moi et  Je vous parlerai.  Je vous donnerai  des visions
nouvelles, des songes et des prophéties. Je vous montrerai des choses que vous n’avez jamais vues auparavant. Voici, les choses
anciennes sont passées. Vos anciennes manières de préparer et de distribuer le vin seront bientôt dépassées. Je vais accomplir une
œuvre tellement soudaine au milieu de vous que vous connaîtrez Mon puissant souffle de vie d’une manière que vous n’avez jamais
connue auparavant… Toute la terre m’appartient, et tout ce qu’elle contient. Vous avez entendu Mon rugissement, mais maintenant,
vous allez voir comment Je mords ! Je m’avance en criant contre Mes ennemis. Et vous, Mes enfants, on vous appellera les fils et les
filles de Dieu, car vous procurerez Ma paix… Je vous dis que le voile est en train d’être déchiré. Jusqu’à présent vous n’avez vu qu’en
partie. Vous avez vu ce qui vient comme au travers d’un brouillard. Mais à présent, Je déchire le voile. Je vous l’ai dit, Je vous parlerai
des choses à venir, par Mon Esprit… Je le répète, le voile est en train d’être déchiré. Si vous Me recherchez comme un ami recherche
son ami, comme une fiancée recherche son fiancé, avec passion, avec un désir ardent, Je vous parlerai, et Je vous montrerai les
choses que J’ai préparées pour vous depuis la fondation du monde. "

" L’onction de Josué, " prophétie donnée par Tony Black 
" Quant à ceux qui font partie de la vieille garde, faites attention : certains, comme Moïse, ont longtemps désiré voir les choses que
vous allez voir. Soyez patients et remplis de grâce pour ces vieux et fidèles serviteurs. Ils ont vécu dans la lumière qu’ils avaient reçue.
Enveloppés depuis longtemps dans l’orgueil de leur respectabilité et leur fausse religion, ils ne sont ni chauds ni froids à Mes yeux. Ils
ont succombé à la crainte de l’homme et aux voies de ce monde. Je les vomirai de Ma présence. Mais ne vous en réjouissez pas.
Soyez plutôt dans le deuil, à cause de ce qui aurait pu être… "
Selon ces prophètes, il est clair que vous n’avez qu’une alternative. Soit vous " entrez dans le courant " de la nouvelle onction, soit
vous restez accroché aux anciennes voies, et vous périrez avec la vieille génération. Voici comment Sid Roth envisage ce choix, dans
son magazine : " Messianic Vision " (La Vision Messianique) :
" Le monde ne va pas s’améliorer. Il se détruit lui-même. L’amour du plus grand nombre se refroidira, sans cette onction fraîche. Mais
la gloire de Dieu brillera de plus en plus sur Son peuple. La ligne est tracée. De quel côté allez-vous vous placer ? Voulez-vous être un
Chrétien tiède, séduit, un Chrétien de l’Eglise de Laodicée du XXe siècle, ou un disciple de Jésus BOUILLANT et fondé sur la Bible ?
Le choix est simple. Il est temps que le monde voie la Réalité. "

.a Les opposants périront
Rodney Howard Browne, l’homme qui est à l’origine du réveil du rire, a expressément averti les églises qui refusent de se soumettre au
" vin nouveau " de l’Esprit qu’elles dépériraient et iraient à l’échec, et que ceux qui s’opposent à ce mouvement périraient. Il les a
fermement prévenus de ne pas " toucher à la gloire, " sous peine de tomber raides morts. (Source : George Robinson, Réunions d’un
camp animé par Rodney Howard Browne, du 9 au 13 février 1995 à l’église Carpenters Home Church de Lakeland, en Floride.)
Un autre responsable du mouvement de Toronto, Colin Dye, du Temple de Kensington, en Angleterre, a dit ceci, dans " When The
Spirit Comes — Ready to Face The Giants " (Quand l’Esprit viendra — Prêts à affronter les géants) :
" Nous allons passer par une grande mais pénible transition, représentée prophétiquement par les vies de Saül et de David. Dieu fait
une chose nouvelle. Il fait lever des croyants qui vont être conduits par l’onction de David, pour provoquer les Goliath modernes. Cette
onction fraîche menace les pauvres membres rétrogrades et faibles du corps de Christ, représentés par Saül. L’esprit de Saül doit
périr, afin de laisser place nette à la génération de David… L’Eglise de Saül a perdu son onction. Cet esprit rétrograde de Saül dans
l’Eglise doit périr si nous voulons voir s’écouler sans obstacles la puissante et fraîche onction de l’Esprit de Dieu. "

.b Une menace de mort anonyme
Un Chrétien qui s’opposait à la Bénédiction de Toronto dans son église a reçu dans sa boîte aux lettres une menace de mort anonyme.
Le " prophète " auteur de la lettre prétendait ceci :
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" Le Vicaire (Pasteur) en charge de mon église m’a imposé les mains et m’a oint, en me disant que j’étais l’épée de Dieu pour abattre
et précipiter en enfer des démons tels que toi. J’ai reçu le pouvoir de prononcer des paroles prophétiques contre ceux qui s’opposent à
ce nouveau mouvement. Alors si tu ne te repens pas, tu vas bientôt mourir dans un accident de la route… "
Ces prétendues " paroles prophétiques contre les opposants " ne sont rien d’autre que des malédictions.

.c Une continuité de pensée tout au long des âges
Quel rapport  peut-il  donc y avoir entre Joachim de Fiore, le mystique du XIIIe siècle,  et la Bénédiction de Toronto dans l’Eglise
aujourd’hui ? Il y a un lien. C’est une continuité de pensée tout au long des âges, ce désir constant de rechercher la "  chose nouvelle, "
c’est-à-dire la révélation gnostique. Cet esprit de sagesse, le serpent du jardin d’Eden, a toujours, tout au long des siècles, préparé
l’église apostate à recevoir cette " chose nouvelle. "
Une fois que l’Eglise, dans son ensemble, eut abandonné l’interprétation littérale de l’Ecriture, le retour littéral des Juifs dans leur terre,
l’Antichrist en tant que personne réelle, le Millénium en tant que période réelle de mille ans de règne de Christ, etc…, une fois que l’on
eut commencé à interpréter la Bible de manière allégorique, la porte fut grande ouverte à la séduction. Tout peut arriver si vous traitez
la Bible comme un livre de symboles et de métaphores !
Quand Joachim le mystique a commencé à répandre de nouvelles conceptions concernant l’âge de l’Esprit  à venir,  l’église les a
acceptées sans discuter.  Ces nouvelles doctrines étaient triomphalistes et  pleines d’espérance.  Elles transcendaient la  petite vie
ennuyeuse  que  connaissait  la  chrétienté,  et  donnaient  aux  Chrétiens  un  espoir  nouveau,  une vision  glorieuse  de  l’avenir !  Les
Chrétiens se sont mis à croire avidement qu’ils pouvaient être glorifiés, perfectionnés, et transformés en seigneurs de ce monde.
C’était nouveau et excitant !
Les choses n’ont pas changé. Les gens sont les mêmes aujourd’hui.  Après la guerre, quand on a commencé à abandonner les
interprétations pré-millénaristes des prophéties, on s’est grand ouvert à ces étranges doctrines ésotériques. Le réveil de la Pluie de
l’Arrière saison a investi sur cette tendance. Chaque fois le message est le même : les gens peuvent être transformés spirituellement
pour régner sur la terre. Le plan de Satan n’a pas fondamentalement changé depuis le commencement : " Vous serez comme des
dieux… "

.9 Note et Appendice 
NOTE 
Ce passage de l’Ecriture peut présenter une ambiguïté. Les théologiens sont divisés quant à savoir si Jésus parlait de Lui-même, ou
des Chrétiens. Mark Stibbe laisse l’interprétation libre, de telle sorte que ce Fleuve de Vie peut s’écouler soit de Jésus soit de Son
Corps, ou encore des deux ! Quoi qu’il en soit, il considère que le Temple est l’Eglise, et que c’est d’elle que s’écoulent les eaux qui
apportent la guérison.

APPENDICE
Il existe plusieurs interprétations du Temple d’Ezéchiel
.a Certains prétendent qu’il s’agit du Temple restauré qui aurait dû être reconstruit par Zorobabel, mais qu’il n’a pas reconstruit. Ce
n’est donc pas celui que voit Ezéchiel. 
.b Ce n’est pas non plus de Temple d’Hérode, car il était entièrement différent dans son architecture. 
.c Se peut-il que ce soit le Temple du Nouveau Ciel et de la Nouvelle Terre ? Non, car l’Apocalypse dit qu’il n’y a pas de Temple dans la
Jérusalem Céleste (Apoc. 21 :22-23 et 22 :1-5). 
.d D’autres commentateurs (dans une perspective amillénariste considèrent ce passage comme une représentation symbolique du
Temple éternel et parfait de Dieu, où Dieu et l’homme cohabitent dans une paix et une unité parfaites. Cependant, ces chapitres
montrent clairement qu’à cette époque
il y aura encore :
.a Le péché (Ezéchiel 44 :9) 
.b La mort (Ezéchiel 44 :25-31) 
.c La faiblesse humaine (Ezéchiel 44 :10-11) 
.d Le besoin de faire des sacrifices (Ezéchiel 46 :4 et 44 :27) 
Tout cela ne pourrait pas se produire dans un Nouveau Ciel et une Nouvelle Terre.
Je crois que le Temple d’Ezéchiel est le Temple du Millénium. Ces prophéties concernent particulièrement la période du retour du
Seigneur, et affirment que la Présence de Dieu ne quittera plus jamais le Temple (Ezéchiel 37 :26-28 et 43 :1-4). La gloire de Dieu et le
Roi sont revenus. Ezéchiel voit la Gloire de Dieu revenir dans le Temple, par l’orient (Ezéchiel 43 :1-4). Toutefois, la Présence de Dieu
n’est pas retournée de cette manière pour demeurer dans le Temple restauré de Zorobabel, après l’exil. Lisez aussi Ezéchiel 44 :1-2. Il
est difficile d’imaginer une interprétation symbolique de ces passages, ou de suggérer qu’ils font référence à un Esprit invisible présent
dans l’Eglise chrétienne !
Reportez-vous à présent à la partie 3 B de cet article. Vous verrez ce que l’on entend par " le troisième jour " dans la Bible. Vous
apprendrez que la Gloire de Dieu, la Shekinah, descendra sur la terre, dans les derniers jours, sous la forme d’une nuée glorieuse.
Vous apprendrez aussi que l’on va bientôt vous désigner comme l’Antichrist.
© Copyright Tricia Tillin, 1997. Tous droits réservés. Il est interdit de faire une copie quelconque de cet article, ni sous forme écrite ni
par un moyen électronique quelconque, sans la permission expresse de l’auteur. Une copie peut être effectuée et conservée pour un
usage personnel.
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.1 Une curieuse lettre
L’intérêt que je manifestais pour ce concept du " troisième âge " s’intensifia lorsqu’une personne qui me soutient me fit parvenir une
lettre. Elle me parlait de quelque chose qu’elle ne comprenait pas. Il lui était arrivé quelque chose de très curieux. Cela n’avait peut-
être pas beaucoup de signification pour cette dame, mais cela me passionna.
Elle me disait qu’un Pasteur de sa connaissance était allé en Israël pour y étudier les fêtes juives et les célébrations spéciales. À son
retour, il avait commencé à prêcher que le " 2.000e anniversaire de la naissance de Jésus était tombé le 14 mai 1994 (1), et que la
troisième année avait commencé à ce moment précis. Cette dame se demandait ce que cela signifiait.
Elle était  vraiment perplexe. Elle ajoutait  que son Pasteur était  revenu d’Israël  et  enseignait  quelque chose sur le chapitre 2 de
l’évangile de Jean, lorsque Jésus a changé l’eau en vin, aux noces de Cana. Il disait à présent que cela représentait ce que l’Esprit
était en train de faire, et que l’Esprit serait répandu sur toute chair, sur les croyants comme sur les incroyants.
Cela lui semblait incompréhensible, mais mes antennes se mirent à vibrer, je peux vous le dire ! Des siècles après la théorie de
Joachim de Fiore sur le Troisième Age de l’Esprit, voilà que ce même enseignement réapparaissait chez les partisans du renouveau de
Toronto ! Il y a une continuité dans les faux enseignements, tout au long des siècles

.a Le Troisième Jour dans la Bible. 
J’ai compris ce que disait ce Pasteur, parce que j’étais en train d’étudier ce concept du Troisième Jour. Si vous considérer l’Ecriture
d’une manière allégorique, comme ils le font, il est possible de forger toute une théologie autour du Troisième Jour, et d’annoncer
l’émergence de la transformation spirituelle du nouvel âge. Voici quelques passages mentionnant un troisième jour dans la Bible. Je
crois qu’il  y a une interprétation VRAIE de ces passages, et une FAUSSE interprétation, celle qui est en général donnée dans le
mouvement de réveil. En lisant ces passages, vous pourrez peut-être imaginer de quelle manière les partisans de la Pluie de l’Arrière
Saison (PAS) peuvent les transformer !
La terre produisit de la verdure, de l'herbe portant de la semence selon son espèce, et des arbres donnant du fruit et ayant en eux leur
semence selon leur espèce. Dieu vit que cela était bon. Ainsi, il y eut un soir, et il y eut un matin : ce fut le troisième jour. 
(Genèse 1 :12-13)
Pour la PAS, comme Jésus, la Semence, a été ressuscité le troisième jour, de même, pendant le " troisième jour " du monde, Dieu
ordonnera à l’Homme Nouveau, la " semence, " d’apparaître.
Envoyez l'un de vous pour chercher votre frère ; et vous, restez prisonniers. Vos paroles seront éprouvées, et je saurai si la vérité est
chez vous ; sinon, par la vie de Pharaon ! vous êtes des espions. Et il les mit ensemble trois jours en prison. Le troisième jour, Joseph
leur dit : Faites ceci, et vous vivrez. Je crains Dieu ! Si vous êtes sincères, que l'un de vos frères reste enfermé dans votre prison ; et
vous, partez, emportez du blé pour nourrir vos familles. (Genèse 42 :16-19)
Ainsi, d’une manière allégorique, l’Eglise serait confinée dans l’ignorance et la tribulation. Mais, le " troisième jour, " Joseph, c’est-à-
dire Jésus, se révélera à l’Eglise, et fera en sorte que le blé (l’enseignement) soit apporté au monde, pour que cesse la famine.
Dans le Livre de l’Exode, il est écrit que les enfants d’Israël, une fois délivrés de l’Egypte, pénétrèrent dans le désert du Sinaï. Là, Dieu
leur commande de passer par une préparation de trois jours. Le troisième jour, Dieu descendit sur la montagne, et Moïse monta à la
rencontre de Dieu.
Qu'ils soient prêts pour le troisième jour ; car le troisième jour l'Éternel descendra, aux yeux de tout le peuple, sur la montagne de
Sinaï… Le troisième jour au matin, il y eut des tonnerres, des éclairs, et une épaisse nuée sur la montagne ; le son de la trompette
retentit fortement ; et tout le peuple qui était dans le camp fut saisi d'épouvante. Moïse fit sortir le peuple du camp, à la rencontre de
Dieu ; et ils se placèrent au bas de la montagne. La montagne de Sinaï était toute en fumée, parce que l'Eternel y était descendu au
milieu du feu ; cette fumée s'élevait comme la fumée d'une fournaise, et toute la montagne tremblait avec violence. Le son de la
trompette retentissait de plus en plus fortement. Moïse parlait,  et  Dieu lui répondait  à haute voix. Ainsi l'Eternel  descendit  sur la
montagne de Sinaï, sur le sommet de la montagne ; l'Eternel appela Moïse sur le sommet de la montagne. Et Moïse monta. (Exode
19 :11, 16-20)
Voici un passage TRES utile pour l’enseignement de la PAS concernant le troisième jour, car elle décrit parfaitement la descente de la
Gloire de Dieu le troisième jour, et l’ascension des anciens d’Israël, lorsqu’ils eurent achevé leur préparation spéciale. Ils rapprochent
ce passage de la description de l’enlèvement donnée dans 1 Thes. 4 :15-17. Notez que le " bas peuple " n’eut pas l’honneur de
participer à cet événement ! La PAS se sert de cela pour enseigner que seuls seront élevés à la gloire des conducteurs spécialement
choisis, afin de gouverner l’Eglise.
Celui qui touchera un mort, un corps humain quelconque, sera impur pendant sept jours. Il se purifiera avec cette eau le troisième jour
et le septième jour, et il sera pur ; mais, s'il ne se purifie pas le troisième jour et le septième jour, il ne sera pas pur. Celui qui touchera
un mort, le corps d'un homme qui sera mort, et qui ne se purifiera pas, souille le tabernacle de l'Eternel ; celui-là sera retranché
d'Israël. Comme l'eau de purification n'a pas été répandue sur lui, il est impur, et son impureté est encore sur lui. (Nombres 19 :11-13)
Ce " corps mort, " compris de manière allégorique, représente l’Eglise non renouvelée. Ceux qui ne se purifieront pas des contacts
avec ce " corps mort " au cours du troisième jour ne survivra pas à la tribulation de sept ans. Il sera jugé et retranché.
Josué donna cet ordre aux officiers du peuple : Parcourez le camp, et voici ce que vous commanderez au peuple : Préparez-vous des
provisions,  car dans trois jours vous passerez ce Jourdain pour aller  conquérir  le pays dont l'Eternel, votre Dieu, vous donne la
possession. (Josué 1 :10-11)
Moïse, qui symbolise la Loi, vient de mourir. Josué, qui représente Jésus, doit prendre la tête du peuple, lui faire traverser le Jourdain
et le faire entrer dans la Terre promise. Là encore, une préparation de trois jours fut nécessaire. On enseigne donc que le peuple de
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Dieu doit se lever pour " posséder la terre, " c’est-à-dire, sur le plan spirituel, s’emparer de son héritage de résurrection et de vie
nouvelle et, sur le plan matériel, prendre possession de la terre tout entière. Ceci se passera au cours du " troisième jour. "
Bien des jours s'écoulèrent, et la parole de l'Eternel fut ainsi adressée à Elie, dans la troisième année : Va, présente-toi devant Achab,
et je ferai tomber de la pluie sur la face du sol. (1 Rois 18 :1)
La  sécheresse  s ‘acheva  la  troisième année,  lorsque  Elie  fit  descendre  le  feu  du  ciel  sur  le  sacrifice  qu’il  avait  préparé.  Nous
retrouvons ici l’idée d’une épreuve préparatoire de trois ans, suivie par la glorieuse descente du feu du ciel.
Car, de même que Jonas fut trois jours et trois nuits dans le ventre d'un grand poisson, de même le Fils de l'homme sera trois jours et
trois nuits dans le sein de la terre. (Matthieu 12 : 40)
Jonas dut rester trois jours dans le ventre d’un grand poisson. Mais il fut " ressuscité " le troisième jour, comme le Seigneur. Ceci est
appliqué à l’Eglise.
Le troisième jour, Esther mit ses vêtements royaux et se présenta dans la cour intérieure de la maison du roi, devant la maison du roi.
Le roi était assis sur son trône royal dans la maison royale, en face de l'entrée de la maison. Lorsque le roi vit la reine Esther debout
dans la cour, elle trouva grâce à ses yeux ; et le roi tendit à Esther le sceptre d'or qu'il tenait à la main. Esther s'approcha, et toucha le
bout du sceptre. (Esther 5 :1-2)
Esther représente l’Eglise. Le Roi lui tend son sceptre, c’est-à-dire lui donne le gouvernement. C’est encore une allégorie utilisée pour
démontrer que l’Epouse, une fois préparée, sera élevée à la gloire et que la domination lui sera accordée, le troisième jour.
Venez, retournons à l'Eternel ! Car il a déchiré, mais il nous guérira ; Il a frappé, mais il bandera nos plaies. Il nous rendra la vie dans
deux jours ; Le troisième jour il nous relèvera, et nous vivrons devant lui. Connaissons, cherchons à connaître l'Eternel ; Sa venue est
aussi certaine que celle de l'aurore. Il viendra pour nous comme la pluie, comme la pluie du printemps qui arrose la terre. (Osée 6 :1-3)
L’interprétation allégorique signifie que l’Eglise sera renouvelée et ramenée à la vie le troisième jour, un jour qui est expressément
associé à la pluie de l’arrière-saison arrosant la terre.
Trois jours après, il y eut des noces à Cana en Galilée. (Jean 2 :1)
Les enseignants de l PAS font souvent référence à ce verset, qui, pour eux, représente symboliquement le renouveau spirituel au
cours du troisième jour, quand l’eau ordinaire est transformée en vin mystique. En outre, ceci se passe au cours de noces, union
symbolique de Christ et de Son Corps.
Jésus, ayant appelé ses disciples, dit : Je suis ému de compassion pour cette foule ; car voilà trois jours qu'ils sont près de moi, et ils
n'ont rien à manger. Je ne veux pas les renvoyer à jeun, de peur que les forces ne leur manquent en chemin. (Matthieu 15 :32)
La multiplication des pains et des poissons se produisit le troisième jour, quand Jésus eut compassion des foules qui Le suivaient, car
elles n’avaient pas mangé depuis trois jours. Ceci symbolise la famine spirituelle qui doit cesser le troisième jour.
Pendant qu'ils parcouraient la Galilée, Jésus leur dit : Le Fils de l'homme doit être livré entre les mains des hommes ; ils le feront
mourir, et le troisième jour il ressuscitera. (Matthieu 17 :22-23)
Jésus ressuscita le troisième jour. Dans Luc 13 :32, Jésus dit que le troisième jour, Il aura fini. Si l’on applique ces paroles à l’Eglise, de
manière symbolique, elles peuvent annoncer que Jésus aura terminé Son œuvre de perfectionnement de l’Eglise au troisième jour.
Jésus leur répondit : Détruisez ce temple, et en trois jours je le relèverai. Les Juifs dirent : Il a fallu quarante-six ans pour bâtir ce
temple, et toi, en trois jours tu le relèveras ! Mais il parlait du temple de son corps. (Jean 2 :19-21)
Symboliquement, Jésus peut annoncer que le temple de Son Corps, l’Eglise, ressuscitera le troisième jour.
Alors Pierre, se présentant avec les onze, éleva la voix, et leur parla en ces termes : Hommes Juifs, et vous tous qui séjournez à
Jérusalem, sachez ceci, et prêtez l'oreille à mes paroles ! Ces gens ne sont pas ivres, comme vous le supposez, car c'est la troisième
heure du jour. (Actes 2 :14-15)
L’Esprit est tombé comme un " feu " sur les disciples prêts à Le recevoir, à la troisième heure.
Il resta trois jours sans voir, et il ne mangea ni ne but. (Actes 9 :9)
Paul représenterait ici l’Eglise, qui reste " trois jours " aveugle, sans manger ni boire. Elle est guérie et baptisée dans le Saint-Esprit le
troisième jour.
Un grand signe parut dans le ciel : une femme enveloppée du soleil, la lune sous ses pieds, et une couronne de douze étoiles sur sa
tête. Elle était enceinte, et elle criait, étant en travail et dans les douleurs de l'enfantement. Un autre signe parut encore dans le ciel ; et
voici, c'était un grand dragon rouge, ayant sept têtes et dix cornes, et sur ses têtes sept diadèmes. Sa queue entraînait le tiers des
étoiles du ciel, et les jetait sur la terre. Le dragon se tint devant la femme qui allait enfanter, afin de dévorer son enfant, lorsqu'elle
aurait enfanté. Elle enfanta un fils, qui doit paître toutes les nations avec une verge de fer. Et son enfant fut enlevé vers Dieu et vers
son trône. Et la femme s'enfuit dans le désert, où elle avait un lieu préparé par Dieu, afin qu'elle y fût nourrie pendant mille deux cent
soixante jours. (Apoc. 12 :1-6)
La Femme donne naissance au Fils, après la première moitié de la Tribulation de sept ans. La PAS enseigne que cette Femme
représente l’Eglise universelle, qui donne naissance au groupe des Vainqueurs, élevés immédiatement à une position de souveraineté,
sur le Trône de Dieu.
Après les trois jours et demi, un esprit de vie, venant de Dieu, entra en eux, et ils se tinrent sur leurs pieds ; et une grande crainte
s'empara de ceux qui les voyaient. Et ils entendirent du ciel une voix qui leur disait : Montez ici ! Et ils montèrent au ciel dans la nuée ;
et leurs ennemis les virent. (Apoc. 11 :11-12)
Les deux témoins sont mis à mort, et ressuscitent après trois jours et demi. La PAS ne prend pas ce passage à la lettre, mais le
présente comme le symbole de la transformation spirituelle subie par les Vainqueurs, avant de prendre leur position sur le Trône.

.b Ce qu’est le Troisième Jour en réalité. 
Que veut donc dire la Bible en parlant du " troisième jour ? " Rappelez-vous que tous ces extraits ci-dessus peuvent être interprétés
d’une manière JUSTE et d’une manière FAUSSE. Il est certain qu’il existe une juste interprétation symbolique de ces versets, mais qui
n’annonce absolument pas la glorification du Corps de Christ sur la terre, au sens où l’entend la PAS.
Les Juifs  et  l’Eglise primitive croyaient  en la  doctrine des  " jours  de  la  création. "  Ils  disaient  que le  cycle  actuel  de l’humanité
comprenait sept mille ans, représentés par une semaine symbolique de sept " jours " de mille ans chacun. Ces jours commencent à la
création d’Adam, et s’achèvent à la fin des Mille ans de règne de Christ en puissance et en gloire sur la terre (le Jour du Seigneur).
Ensuite, l’éternité sera restaurée. Voici ces sept jours symboliques :
.a Premier Jour : de la création d’Adam à Noé. 
.b Deuxième Jour : de Noé à Abraham. 
.c Troisième Jour : d’Abraham à David. 
.d Quatrième jour : de David à Jésus-Christ. 
.e Cinquième Jour : de Jésus-Christ à l’an 1.000 : la période sombre de l’Eglise (1). 
.f Sixième Jour : de l’an 1.000 à l’an 2.000 : début de la Restauration de l’Eglise, jusqu’à l’enlèvement (2). 
.g Septième Jour : le Millénium, ou Règne de Christ sur la terre. 
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L’histoire du peuple Juif a réellement commencé avec la Promesse faite à Abraham, et son entrée dans la terre de Canaan, vers l’an
2.000 avant Jésus-Christ. Nous avons donc deux " années " pour l’histoire du peuple Juif, entre Abraham et Jésus-Christ, période au
cours de laquelle ce peuple a connu bien des vicissitudes. Osée 6 affirme que " le troisième jour, " Dieu leur rendra la vie. Au début du
troisième jour suivant cette période de deux mille ans, Jésus-Christ est effectivement venu offrir la vie à Israël. La première Eglise a
d’abord été composée de Juifs repentis, qui, à leur tour, ont transmis la Vie au monde entier.
Cependant, le plan de Dieu n’était pas achevé, car la majorité de la nation d’Israël a rejeté son Roi-Messie. Dieu, dans Sa miséricorde,
a encore accordé deux jours supplémentaires, pour que la vie éternelle et la restauration soient offertes à Israël comme au monde, par
le Seigneur Jésus.
Comme auparavant, ces deux " jours " d’histoire de l’Eglise forment environ deux mille ans. Seul Dieu peut calculer précisément ces
périodes de temps, car Lui seul connaît les dates exactes. Après cette période de deux mille ans, Jésus reviendra comme Roi-Messie
pour délivrer le reste fidèle, composé de Juifs et de Gentils convertis. Au début du troisième jour, Il ressuscitera les morts en Christ. Ils
VIVRONT et règneront avec Christ, comme la Bible l’a promis, pendant mille ans de paix et de justice sur la terre. Ces deux séquences
de deux mille ans se répètent donc, jusqu’à la fin de la période actuelle et au début du Millénium.
Vous voyez comment ces précieuses vérités bibliques ont été perverties par les enseignants du Mouvement de Toronto et d’autres
semblables. Au lieu de présenter et d’enseigner la miséricorde de Dieu envers Israël, et la délivrance, dans le Messie, de tous ceux qui
L’aiment, ils enseignent que seuls les membres d’un groupe d’élite passeront par une transformation spirituelle, pour régner sur le
reste de l’humanité.

.2 La Semence fécondera une Vierge. 
Nous avons vu comment le passage de Jean 2, les noces de Cana, avait été tordu pour représenter le mariage spirituel entre Dieu et
l’Eglise. Voici un extrait du Magazine " Destiny Image " (Image du Destin), qui parle de ce mariage spirituel et de la descente d’un
" rayon de gloire " dans l’Eglise, c’est-à-dire la pénétration spirituelle de la Semence :
" Deux femmes sont décrites dans le Livre de l’Apocalypse. L’une est la Prostituée, et l’autre l’Epouse. La première est appelée la
Babylone, et la seconde la Cité de Dieu. Elle a épousé Celui qui l’a couverte de Sa Gloire, et qui a posé un diadème royal sur sa tête.
Elle a reçu en elle l’Esprit de sagesse et de révélation, dans la connaissance de Dieu. Cette Femme, l’Eglise véritable, est enceinte.
Celui qui l’aime fera sortir d’elle Sa Semence. Cette Femme s’est préparée, car elle sait que son Fiancé est sorti de Ses appartements
pour S’unir  à elle.  La puissance du Très Haut l’a couverte.  Cette vierge est  dans les douleurs de l’enfantement.  Elle va donner
naissance, car la sainte semence qui est en elle est le Fils de Dieu, destiné à dominer sur les nations. Quand cette semence paraîtra,
toutes les puissances devront s’incliner et l’adorer. " (Destiny Image, septembre-octobre 1994, article de Mark Chironna, Pasteur du
Centre Chrétien Higher Call (L’appel Plus Elevé), en Caroline du Nord.)

.3 A l’aube du Troisième Jour
Qu’attendent donc, à l’aube de ce troisième âge, ceux qui croient en un scénario symbolique de trois jours ? Quels événements vont-
ils se produire ?
Si vous pensez aux trois parties du Tabernacle, la troisième partie, la plus secrète, constitue le Lieu Très Saint, où réside l’Arche, la
Présence de Dieu. Un voile séparait la deuxième partie de la troisième. Par conséquent, le fait de passer dans le troisième âge, le
troisième " jour, " consiste à traverser ce voile pour entrer dans la pleine manifestation de Dieu.
Les partisans de la PAS croient qu’ils doivent pénétrer dans la Présence manifestée de Dieu, pour L’adorer au milieu Sa Gloire, la
Shekinah. Ils s’efforcent de manifester cette " nuée glorieuse. " Des témoignages circulent même, où l’on raconte que la " nuée de
gloire "  est  réellement  parvenue à se manifester  dans certaines réunions.  On en parle  comme des signes avant-coureurs de la
descente permanente de cette Shekinah de gloire, qui demeurera alors en permanence avec le Peuple de Dieu.
C’est pour ce but précis que fut programmée une série de rassemblements sur le Mont Whistler, en Colombie-Britannique. Le premier
de ces rassemblements s’intitulait : " Rassemblement des nations en Sa Sainte Présence " (3). Il  devait  en principe " propulser le
second étage de l’éveil spirituel. " Voici ce qui était annoncé : " Le passage que Dieu a donné à l’occasion de ce rassemblement est
Esaïe 66 :18 : Le temps est venu de rassembler toutes les nations et toutes les langues. Elles viendront et verront ma gloire. "
La brochure éditée à cet  effet affirmait  que le but du rassemblement était  le suivant :  " Que le Saint-Esprit  ôte le voile qui nous
recouvre, afin que nous puissions tous, le visage découvert, contempler comme dans un miroir la gloire du Seigneur. (2 Cor. 3 :18) "
Ceux qui connaissent la Bible auront remarqué que la brochure avait tronqué ce verset, afin d’éviter de citer son contexte biblique.
Nous allons en reparler plus loin. En outre, la brochure mettait l’accent sur le fait qu’en traversant le voile spirituel, les participants
pourraient contacter la gloire, et ainsi passer par une transformation :
" Certes, nous ignorons ce que Dieu va faire. Mais nous avons le très fort sentiment prophétique qu’Il va révéler Sa gloire. Il accomplira
Esaïe 25 :6-7 : L'Eternel des armées prépare à tous les peuples, sur cette montagne, un festin de mets succulents, un festin de vins
vieux, de mets succulents, pleins de moelle, de vins vieux, clarifiés. Et, sur cette montagne, il anéantit  le voile qui voile tous les
peuples, la couverture qui couvre toutes les nations… "
Voici un extrait du rapport établi après le rassemblement :
" Whistler fut aussi pour le corps de Christ le temps de se réunir pour bénir le Seigneur, L’honorer, L’établir sur le Trône, et venir en Sa
présence, pour franchir les parvis extérieurs et Le voir face à face. Il y avait le sentiment très fort que quelque chose de nouveau était
en train de se passer, que nous étions à l’aube d’un jour nouveau. Bob Jones avait dit que ce serait "  un rassemblement des aigles
dans le Royaume. "

.a L’enseignement de Bill Britton sur le voile. 
La PAS enseignait déjà depuis des décennies cette doctrine selon laquelle le voile serait ôté. Bill Britton décrit cet événement dans son
livre : " Eagle Saints Arise " (Saints, élevez-vous comme des aigles). Il le relie à l’émergence de l’homme " spirituel " :
" Le premier homme est terrestre, mais le second homme est spirituel, il porte l’image céleste (1 Cor. 15). En outre, "  nous tous qui, le
visage découvert, contemplons comme dans un miroir la gloire du Seigneur, nous sommes transformés en la même image " (2 Cor.
3 :18) (Note : Britton utilise le même verset que pour le rassemblement sur le Mont Whistler). Par ces passages, il est facile de voir que
notre vocation est une vocation céleste… Remarquez que l’endroit dont nous devons hériter dans les lieux célestes est actuellement
occupé par des démons, des principautés et des puissances. Ils ont volé cette place à Adam, mais Dieu a prévu de faire lever un
peuple qui  sera enlevé vers cet  endroit,  pour en déloger  Saran et  ses armées… Notez que ces lieux célestes où nous devons
demeurer ne se trouvent pas dans un lieu géographique quelconque, à quelques milliards de kilomètres de la terre… Ces puissances
des ténèbres se trouvent ici même, sur la terre… " (4)
Remarquez bien qu’il fait référence ici à une transformation du corps, sur la terre, non pas après la mort ou dans le Ciel ! !
Quel est donc ce voile qui doit être ôté, selon lui ? Une chose est sûre, cela ne peut pas être le voile d’aveuglement qui empêche les
incrédules de voir la vérité, car ce voile sera enlevé de la vie de Chrétiens sauvés. Pourtant, l’Ecriture est très claire :
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Mais ils sont devenus durs d'entendement. Car jusqu'à ce jour le même voile demeure quand, ils font la lecture de l'Ancien Testament,
et il ne se lève pas, parce que c'est en Christ qu'il disparaît. Jusqu'à ce jour, quand on lit Moïse, un voile est jeté sur leurs cœurs ; mais
lorsque les cœurs se convertissent au Seigneur, le voile est ôté. Or, le Seigneur c'est l'Esprit ; et là où est l'Esprit du Seigneur, là est la
liberté. Nous tous qui, le visage découvert, contemplons comme dans un miroir la gloire du Seigneur, nous sommes transformés en la
même image, de gloire en gloire, comme par le Seigneur, l'Esprit. (2 Cor. 3 :14-18)
Selon ce passage, en ce qui concerne les Chrétiens,  le voile d’aveuglement EST DEJA ENLEVE ! Nous n’avons pas besoin de
conférence, de session spéciale d’adoration, de nuée de gloire, ni d’une quelconque manifestation de la fin des temps, pour ôter
quelque chose qui est déjà ôté en Jésus-Christ, comme nous l’affirme l’Ecriture.
Le voile qui séparait le Lieu Saint du Lieu Très Saint, dans le Temple, représentait la séparation qui existait entre l’homme et Dieu. Le
passage dans la présence de Dieu était voilé et interdit. Selon la Loi juive, un seul individu spécialement choisi pouvait passer de
l’autre côté du voile, une fois par an. Cependant, lorsque Jésus mourut sur la croix, ce voile se déchira de haut en bas. La Route
nouvelle et vivante était ouverte à l’homme, pour connaître le Père et être en communion avec Lui.
Le fait de suggérer que nous avons besoin de déchirer ou d’ôter un nouveau voile est à la fois contraire à l’Ecriture, et dommageable
pour la foi des Chrétiens. Cela revient à remettre sous le joug des Chrétiens nés de nouveau.

.b De quoi s’agit-il donc ? 
La pure vérité de la Bible ne suffit pas, toutefois, à empêcher les enseignants de la PAS de prêcher qu’il nous faut traverser, ou
enlever, le voile. Ils donnent aux passages de l’Ecriture un sens différent de celui qu’elles ont en réalité. Ils font donc croire que les
Chrétiens doivent passer par une sorte d’initiation pour entrer dans une nouvelle révélation, recevoir la gnose, passer par une certaine
expérience, et faire une rencontre spirituelle mystique qui leur permet de contempler la gloire et de voir Dieu face à face. Pour ces
hommes, la simple foi en Jésus-Christ ne suffit pas ! Il faut qu’ils gravissent une montagne spirituelle pour y trouver une révélation plus
profonde de la Vérité, qui leur permettra d’être en communion avec le Divin.
Cette doctrine est exactement la même que celle du mouvement de la Manifestation des Fils de Dieu !
Voici comment un chrétien gnostique, Lionel Cabral, explique cet enseignement :
Avant la crucifixion et la mort de Jésus-Christ, seul le Souverain Sacrificateur lui-même, un type de Jésus-Christ, pouvait entrer dans le
Lieu Très Saint. Après la mort de Jésus-Christ, TOUS les enfants de Dieu, sacrificateurs ou laïcs, peuvent entrer non seulement dans
le Lieu Saint, mais aussi dans le Lieu Très Saint. (Jusque-là, c’est très bien, mais lisez la suite !) Cette entrée dans la Présence même
de Dieu a été rendue possible par la déchirure prophétique du voile de la chair, grâce au tranchant de l’épée divine (Hébreux 4  :12).
Ainsi se trouve révélé l’esprit, par sa libération de sa prison terrestre. " (5)
Il s’agit d’une nouvelle déformation de l’Ecriture. Il dit que le chemin menant à la présence de Dieu est ouvert par la libération de l’esprit
de l’homme de la prison de la chair. Jésus n’est plus le Chemin Vivant, ouvert au travers du voile de Sa chair. À présent, le chemin est
ouvert par la libération de l’esprit. Cabral ajoute :
" À l’achèvement de cette seconde venue de notre Seigneur Jésus-Christ, nous serons complètement morts à notre être psychique
charnel. Celui-ci sera complètement déchiré et séparé de l’Esprit, afin que l’esprit de l’homme, ainsi révélé, puisse retourner à Dieu qui
l’a donné, au-dessus de l’arche de l’alliance. Gloire à Dieu ! "
On voit ici comment la foi dans le sacrifice de Jésus-Christ est abandonnée, pour laisser la place à un long processus de "  libération de
l’esprit " de la servitude de la chair. Ceux qui enseignent de telles choses renient le Seigneur qui les a rachetés.
Il y a eu parmi le peuple de faux prophètes, et il y aura de même parmi vous de faux docteurs, qui introduiront des sectes pernicieuses,
et qui, reniant le maître qui les a rachetés, attireront sur eux une ruine soudaine. Plusieurs les suivront dans leurs dissolutions, et la
voie de la vérité sera calomniée à cause d'eux. (2 Pierre 2 :1-2)

.4 La doctrine de l’entrée dans la Gloire
Lionel Cabral, encore lui, enseigne que les Chrétiens doivent entrer dans une pleine onction, au cours de la Fête symbolique des
Tabernacles, afin d’être transformés :
" La Fête des Tabernacles est la septième Fête. Elle doit nous introduire dans le Millénium. La Fête des Tabernacles célèbre le début
de la réinstallation de l’homme dans le paradis du jardin d’Eden.
C’est la nature bestiale et psychique de l’homme qui règne dans le monde actuel. (Note : comparez ce qu’il dit avec l’enseignement de
Joachim  de  Fiore).  Cependant,  un  changement  est  en  train  de  se  produire  maintenant.  Nous  allons  bientôt  passer  par  une
transformation complète,  une transfiguration totale.  L’homme spirituel  régnera sur  cette  terre pendant  les mille  ans du Royaume
céleste.
Jésus, à Sa naissance, ne possédait que les prémices du Saint-Esprit. Il n’a reçu la plénitude du Saint-Esprit que lorsqu’Il est passé
par la nouvelle naissance. ( ? ? ?) Nous aussi, nous croissons spirituellement. Nous recevrons la plénitude qu’Il a reçue, au sommet de
la prochaine étape de notre évolution. Le Corps de Christ corporatif doit inexorablement suivre la Tête à laquelle il est relié. "

.a L’onction qui " christifie
Ne croyez pas que Lionel Cabral n’est qu’un marginal sans importance dans l’Eglise, et que ses enseignements ne bénéficieront
d’aucun succès populaire ! Comparez ce qu’il dit aux enseignements du mouvement de la Parole de Foi, qui rassemble un très grand
nombre d’adeptes.
Kenneth Copeland, célèbre prédicateur de la Parole de Foi, enseigne depuis longtemps que Jésus est né simple mortel (divin), qui a
eu besoin de recevoir le Saint-Esprit à Son baptême, afin de pouvoir accomplir Ses miracles. Comme Cabral, il enseigne que nous
sommes en train de grandir dans l’onction, jusqu’à ce qu’elle soit parfaite. Copeland prétend que cette onction est la même que celle
que Jésus a reçue. Il l’appelle " l’onction christifiante. "
L’une de ses dernières idées, parmi les plus pernicieuses, est que le mot " christ, " dans le Nouveau Testament, signifie simplement
" oint. " Il peut donc s’appliquer indifféremment à Jésus et à Ses disciples. Il enseigne à ses partisans de remplacer dans la Bible le
mot  " Christ "  par  " Oint, "  pour que nous puissions nous voir  à  la  place de Jésus-Christ,  remplis  de puissance et  d’autorité.  La
Bénédiction de Toronto est ainsi considérée comme un moyen commode de recevoir cette " onction. " Copeland s’attend donc à ce
que les choses s’accélèrent, jusqu’à ce que la gloire " couvre toute la terre. "

.b Copeland : l’onction, c’est le " christ
" Jésus n’est plus le seul Oint à présent ! Dieu n’a jamais eu l’intention de Se contenter d’oindre Jésus de Sa puissance, et de laisser
les choses en l’état. Dieu descendant sur un seul homme, cela ne suffisait pas ! C’est pour cela qu’Il a envoyé Jésus sur la croix, et L’a
ressuscité des morts. Il voulait nous ouvrir un chemin, pour que nous puissions naître de nouveau, et devenir une race entièrement
nouvelle d’hommes et de femmes oints. Il a envoyé Jésus pour être la Tête ointe d’un corps oint, composé d’hommes et de femmes
qui allaient répandre Sa puissance jusqu’aux extrémités de la terre, pour écraser le diable et briser son joug.
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Et il a donné les uns comme apôtres, les autres comme prophètes, les autres comme évangélistes, les autres comme pasteurs et
docteurs, pour le perfectionnement des saints en vue de l’œuvre du ministère et de l'édification du corps de " l’Onction, " jusqu'à ce
que nous soyons tous parvenus à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu, à l'état d'homme fait, à la mesure de la stature
parfaite de " l’Onction. " (D’après Ephésiens 4 :7, 11-13).
D’après ce passage, nous nous approchons du moment où nous marcherons tous dans l’onction, dans sa plus haute expression ! Je
veux voir cela, et vous ? Je veux voir tout le Corps de Christ marchant dans une onction si puissante, que toute la terre sera remplie de
la gloire de Dieu. Je crois de tout mon cœur que c’est notre génération qui va voir cela ! Mais, auparavant, nous devons rejeter toutes
les choses qui bloquent l’onction. Nous devons nous débarrasser des traditions religieuses, qui nous empêchent de croire que des
croyants ordinaires comme nous, ou comme ce gars dans la rue, ou comme le pasteur de notre petite église, puissent marcher dans
l’onction du Dieu Tout-Puissant. "
Nous  pourrions  considérer  cet  enseignement  comme une  aberration  telle  que nous  pouvons  sans  danger  l’ignorer.  Pourtant,  il
comporte de sérieuses implications. Dans la Parole de Dieu, nous voyons que les apôtres " prêchaient Christ " aux incroyants, qui
étaient sauvés lorsqu’ils " recevaient Christ. " Si nous remplaçons le mot " Christ " par " onction, " comme le suggère Copeland, le salut
consiste  dorénavant  à  " prêcher  l’onction, "  et  à  faire  en sorte  que les gens " reçoivent  l’onction. "  Cela revient  à  leur  offrir  tout
simplement la bénédiction de Toronto.
Cet enseignement comporte une seconde implication, encore plus dangereuse, dont je vais à présent parler.

.5 La descente de la Gloire. 
Les  choses  ont  changé.  Auparavant,  le  but  du  salut  était  d’être  enlevé  avec  le  Seigneur  dans  le  Ciel.  Auparavant,  l’attente  et
l’espérance de l’Eglise étaient le retour physique de Jésus en puissance et en gloire. À présent, cependant, le but des Chrétiens
devient une illumination mystique et un revêtement surnaturel de puissance, qui les transportera dans un état modifié de conscience,
au-delà de ce monde mortel. De même, la venue physique de Jésus est modifiée, et même remplacée, par la descente spirituelle de la
" gloire, " lorsque l’Eglise entrera dans la " plénitude, " et que Dieu habitera en Esprit Son Temple terrestre, l’Eglise.
La Bible dit : " L’Esprit et l’Eglise disent : Viens, Seigneur Jésus ! " À présent, l’Eglise dit : " Viens, Saint-Esprit ! " Jésus est perçu
comme un Esprit. Son retour est spirituel, et la plénitude de Son retour se manifestera lorsqu’Il S’incarnera dans Son Eglise.
Nos anciens cantiques attendaient ardemment le jour glorieux où Jésus reviendrait physiquement pour renverser tous Ses ennemis.
Les cantiques modernes mettent l’accent sur la plénitude de l’onction, qui libèrera la gloire sur la terre. Voici ce que dit un cantique de
Vineyard, par exemple :
" Fais lever une génération qui foulera la terre ! Toute la création attend ardemment la révélation de la puissance. Nous T’en prions,
envoie Ton onction ! Oh Dieu, que ce soit Ton heure ! Rois des nations, le monde doit encore voir la pleine réalisation de Ta promesse,
l’Eglise dans la victoire. Que Ton Règne vienne ! Laisse-nous contempler sur la terre la gloire de Ton Fils ! "
Christ révélé comme la Gloire.
Voici ce qu’écrit Francis Frangipane, dans la lettre de nouvelles de " River of Life " (Fleuve de Vie) d’août 1995 :
" La plus extraordinaire manifestation de gloire attend encore l’Eglise… Le Nom et la Parole sont en train de préparer l’Eglise à révéler
la gloire de Jésus (Jean 17 :22). "
Puis il cite Jean 14 :23 : " Mon Père l’aimera ; nous viendrons à lui, et nous ferons notre demeure chez lui. " Et il ajoute :
" Je suis juste en train de terminer un livre intitulé " Les Jours de Sa Présence. " Il contient des chroniques de ce que je pense être la
plus grande manifestation de toutes, la révélation de Christ, la Parole, AU TRAVERS DE SON PEUPLE. "
Dans la préface du livre de Frangipane, il est écrit :
" Avant le retour physique de Christ, Sa présence vivante accompagnera l’Eglise dans une puissance de plus en plus grande. En
même temps, la gloire visible du Seigneur se lèvera, et apparaîtra sur le peuple de Dieu. Cet événement unique sera connu comme les
Jours de Sa Présence. "
Je pose à présent une question toute simple, parce que je pense simplement : " Comment Jésus peut-Il revenir en tant qu’Esprit ? "
Quand Il est remonté au Ciel, il avait un corps humain, de chair et d’os, que l’on pouvait toucher et sentir. Il avait un corps. Il est assis à
la droite du Père, en tant qu’Homme glorifié, dans un corps ressuscité. Lui et Son Père nous ont envoyé le Saint-Esprit, pour qu’Il
demeure dans ceux qui croiraient en Lui. C’est la véritable signification de Jean 14 :23. Jésus est donc venu, et a déjà fait Sa demeure
dans ceux qui L’aiment. Comment Jésus pourrait-Il donc venir encore spirituellement, en tant que Gloire, ou Puissance ?
Cela ne vous suggère-t-il pas que, derrière cette idée du retour spirituel de Jésus, enseigné par la PAS, derrière cette nuée de gloire
qui transforme l’Eglise, se retrouve cette antique croyance gnostique qui prétend que Christ est un Esprit, une " onction, " qu’Il n’avait
pas de corps physique, mais qu’Il était un Esprit ?
Ainsi, au lieu de dire : " Viens, Seigneur Jésus, " nous avons : " Viens, Saint-Esprit ! " Certains croient que ces deux expressions sont
synonymes. Permettez-moi de vous dire qu’elles ne le sont pas ! Si vous invoquez un esprit qui n’est pas déjà présent dans l’Eglise, ou
une puissance spirituelle qui n’est pas déjà comprise dans l’expérience de votre salut, c’est exactement ce que vous obtiendrez : la
venue d’un esprit et d’une puissance, mais qui ne seront pas de Dieu !

.6 L’enlèvement devient la transformation
Un autre changement s’est produit.  L’enlèvement n’est plus la montée des Chrétiens dans les nuées à la rencontre du Seigneur.
L’enlèvement devient une expérience de transformation, qui permet aux Chrétiens d’être glorifiés, et de recevoir des corps ressuscités,
ici sur la terre ! La PAS affirme que lors de l’enlèvement, les Chrétiens n’IRONT nulle part, mais qu’ils seront simplement transférés
dans une troisième dimension spirituelle, tout en restant sur la terre.
Bill Britton décrit l’enlèvement en faisant appel à des types bibliques, comme Jean enlevé en esprit dans l’Apocalypse, ou Paul enlevé
au troisième ciel. Il utilise ces exemples pour montrer que leur corps est resté sur la terre, mais que leur esprit était passé par une
expérience spirituelle. Il affirme donc que le ciel n’est pas un endroit où vous allez, mais une transformation qui vous fait pénétrer dans
le domaine spirituel, tout en restant sur la terre.
Richard Riss, auteur d’un livre sur la Pluie de l’Arrière Saison, et ardent supporter de Toronto, en répondant aux questions des lecteurs
du Bulletin Vineyard " New Wine " (Le Vin Nouveau), réitère la même croyance, dans un passage que nous avons déjà cité :
" Pour ceux qui sont préparés à Sa venue, ce sera un temps de joie sans mélange. Il nous a déjà donné un avant-goût de cette félicité
céleste, quand Il nous a visités par Sa présence, dans des moments de " réveil " ou d’éveil spirituel. Si vous avez déjà expérimenté la
présence de Dieu, ou l’effusion de Son Esprit, vous avez pu goûter un peu de l’extase qui attend ceux qui attendent ardemment Son
apparition. "
" En  ce qui  concerne  l’enlèvement,  dans  toute  l’histoire  de  l’Eglise,  il  a  existé  un  large  éventail  de conceptions  concernant  les
événements de la fin des temps. Mais, à ma connaissance, jusqu’en 1830, très peu d’interprétations (sinon aucune) ont présenté un
enlèvement corporel des saints. C’est John Nelson Darby qui a commencé à répandre ces conceptions. "
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" Le fait d’être enlevé dans des nuées de gloire pour rencontrer le Seigneur, dans une telle atmosphère d’autorité spirituelle, n’implique
pas nécessairement que l’on soit littéralement enlevé de la terre. Car ce serait un enlèvement permanent. " Et ainsi nous serons pour
toujours avec le Seigneur " (1 Thess. 4 :17). Mais tout l’accent des Ecritures est mis sur le fait que nous aurons un corps ressuscité sur
la terre, et que les cieux et la terre seront régénérés, ou renouvelés (Actes 3 :21 ; Mat. 19 :28). S’il devait y avoir un enlèvement
physique des saints, il ne pourrait être que temporaire. "
" Ce  que  Paul  dit :  " Et  ainsi  nous  serons  pour  toujours  avec  le  Seigneur, "  tend  à  suggérer,  en  tout  cas  pour  moi,  que  nous
demeurerons toujours dans un " état spirituel d’enlèvement, " c’est-à-dire que nous serons dans les lieux célestes avec Lui à partir de
ce moment, et pour toujours. Dans ma pensée, nous pouvons demeurer dans les lieux célestes tout en étant encore sur la terre. "

.a Le retour de la Gloire
Je vais à présent résumer deux extraits distincts des livres de Bob Wheeleer, d’Auckland, en Nouvelle-Zélande, " The Divine Unveiling
of The Church " (La révélation divine de l’Eglise), et de Bill Britton, " Old Testament Promises " (Les promesses de l’Ancien Testament).
Nous y voyons clairement qu’ils attendent que la Gloire de Dieu, la Shekinah, retourne à la fin des temps sur Son "  arche " spirituelle,
dans le Temple Vivant que constitue l’Eglise.
" Dans Ezéchiel 44, nous lisons que les fils de Tsadok serviront Dieu dans le Lieu Très Saint. Il en sera de même pour ceux qui
hériteront les promesses. Ils verront Dieu face à face, et seront l’habitation du Dieu vivant. "
" Nous lisons dans 2 Cor. 6 :16 : " Car nous sommes le temple du Dieu vivant, comme Dieu l’a dit : J’habiterai et je marcherai au milieu
d’eux : je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple. " Nous avons ainsi la promesse que Dieu habitera en nous. Le Saint-Esprit nous est
donné comme le gage, ou les prémices, de cette plénitude. C’est Christ en vous qui est l’espérance de la gloire (Col. 1  :25-27). Nous
approchons de ce moment suprême, du moment où Dieu viendra demeurer en nous, afin que nous puissions être les vecteurs de Sa
Présence manifestée. "
Dans la pensée de la PAS, le retour de la Gloire, de la Shekinah, sur le Temple, l’Eglise, produira ce Christ corporatif, qui moissonnera
le monde grâce à un réveil  accompagné de signes et  de prodiges,  tout  en jugeant  simultanément  la  Prostituée,  c’est-à-dire  les
Chrétiens rebelles. Cette Gloire, selon la PAS, est la manifestation visible de l’Esprit.
À la lumière de la nature satanique de cette séduction, il n’est pas étonnant que tant de Chrétiens séduits soient encouragés à attendre
la manifestation d’un ESPRIT, et non le retour visible du Seigneur Jésus.
Je crois que l’on s’efforce de nous enseigner que le retour du " seigneur " à son église se fera d’abord en esprit et en " gloire, " AVANT
(et peut-être même remplacera) le retour physique de Jésus.

.b Certaines traductions de la Bible encouragent les fausses interprétations
KING JAMES, Tite 2 :13 : En attendant la bienheureuse espérance, et la manifestation glorieuse de notre grand Dieu et de notre
Sauveur Jésus-Christ.
NEW ENGLISH BIBLE : En attendant l’heureux accomplissement de nos espérances, lorsque la splendeur de notre grand Dieu et
Sauveur Jésus-Christ se manifestera.
REVISED STANDARD VERSION : En attendant notre bienheureuse espérance, la manifestation de la gloire de notre grand Dieu et
Sauveur Jésus-Christ.
GOOD NEWS BIBLE : En attendant le jour béni que nous espérons, lorsque la gloire de notre grand Dieu et Sauveur Jésus-Christ
apparaîtra.
Il  n’est  pas étonnant que les jeunes Chrétiens soient troublés,  quand les versions qu’ils  lisent semblent leur confirmer que nous
attendons le " retour de la gloire, " au lieu d’attendre le retour du Seigneur dans Son corps physique.
Voici ce que disent quelques versions françaises :
SEGOND NON REVISEE : En attendant la bienheureuse espérance, et la manifestation de la gloire du grand Dieu et de notre Sauveur
Jésus-Christ.
SEGOND REVISEE : En attendant la bienheureuse espérance, et la manifestation de la gloire de notre grand Dieu et Sauveur Jésus-
Christ.
MARTIN : En attendant la bienheureuse espérance, et l’apparition de la gloire du grand Dieu, et notre Sauveur Jésus-Christ.
DARBY : Attendant la bienheureuse espérance, et l’apparition de la gloire de notre grand Dieu et Sauveur Jésus-Christ.
Voici la traduction littérale du texte original grec :
En attendant la bien heureuse espérance, et l’apparition de la gloire du grand Dieu, et notre Sauveur Jésus-Christ.
NOTE DU TRADUCTEUR : Ce ne sont pas les traductions bibliques les plus connues qui sont en général fautives, mais l’interprétation
que l’on en fait. La plupart des versions parlent de " l’apparition de la gloire de notre grand Dieu, " mais l’apparition de cette gloire est
clairement associée au retour physique du Seigneur Jésus lors de l’enlèvement de l’Eglise.

.c Fausses prophéties concernant le retour de la Gloire. 
" La Gloire de Dieu, Ma Gloire, dit le Seigneur, a secoué les fondations mêmes de l’enfer, lorsque le sacrifice préparé a été offert. J’ai
vaincu la mort, l’enfer, et le tombeau. Je ferai à nouveau descendre Ma Gloire dans Ma demeure, le cœur d’un homme sans péché.
C’est ce que vous êtes devenus… N’ai-Je point dit que si quelqu’un est en Christ,  il  est une nouvelle création, un nouveau type
d’homme qui n’a jamais existé auparavant ? Cette existence, dit le Seigneur, est Ma demeure, Mon habitation. Car la Gloire de Dieu,
Ma Gloire, dit le Seigneur, cette pesante Présence qui secoua les fondements de la terre lorsque J’ai proclamé Ma bonté et Ma
miséricorde, est revenue une nouvelle fois habiter dans un tabernacle de chair. "
" Vous êtes des temples, vous êtes des vases, des réceptacles du Feu du Ciel lui-même, déversé en vous lorsque vous le recevez.
Certains en prennent beaucoup, allant de Gloire en Gloire, transformés par la proximité de Ma Gloire, croisant sans cesse, changeant
sans cesse, me laissant toujours plus de place. "
" Ne craignez pas Ma Gloire, Ma pesante Présence, dit le Seigneur, car le temps est passé, où je ne pouvais pas vous permettre de
vous approcher de Moi. Je ne dois plus vous cacher dans la fente du rocher, comme j’y ai caché Moïse. Aujourd’hui, je vous fais
contempler Ma Gloire en face… Car la Gloire de Dieu, Ma Gloire, dit le Seigneur, va bientôt venir dans Sa plénitude. Auparavant, les
hommes étaient protégés lorsque je proclamais Ma miséricorde et Ma grâce. Mais finalement, je vais proclamer un juste jugement. "
" Attendez… Vous dites :  " Réjouissez-vous " ?  NON, NON, NON !  Pleurez et  lamentez-vous,  car les âmes de tous ceux qui  ne
m’écouteront pas vont être dévastées, leurs vies seront détruites. Toute œuvre humaine et tout homme seront jugés par le Feu. Seuls
ceux qui auront reçu l’aspersion du Sang de la Rédemption se dresseront comme un témoignage de Ma justice. Tout ce qui est
méchant, tout ce qui est pécheur, oui, même tout ce qui n’est pas de la Foi, brûlera en la présence de Ma Gloire en vous, en vous, en
vous, en vous, en vous, EN VOUS !" (Carl Killingsworth, dans la revue Vineyard New Wine (Le Vin Nouveau) de janvier 1995.)
Lorsque Richard Riss a écrit un article pour expliquer comment il voyait l’enlèvement, c’est-à-dire sous la forme d’une transformation
spirituelle sur la terre, Bill Benninghoff lui a répondu ce commentaire :
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" Vous connaîtrez que Je Suis l’Eternel votre Dieu, celui qui demeure à Sion, Ma sainte montagne. Alors Jérusalem sera sainte. Aucun
étranger n’y passera plus… Je crois que ceci concerne l’Eglise, l’Israël de Dieu (Galates 6), qui sera purifiée par le Seigneur et habitée
par la Gloire et la Présence de Jésus… Le Seigneur habitera dans Son Eglise d’une manière marquée, et remarquable. Cela suivra la
grande effusion de l’Esprit, et les nations sauront que Jésus-Christ est le Dieu Tout-Puissant ! "
" La Fête de Pâque représente le moment où le croyant passe par la nouvelle naissance. Il sort de l’Egypte, le monde, pour entrer
dans le Royaume de Dieu, dans une alliance avec Dieu, par Christ. La fête des pains sans levains et la fête des prémices sont
accomplies au même moment, lorsque le Chrétien est purifié de ses péchés. La Fête de la Pentecôte correspond au moment où le
Chrétien est baptisé dans le Saint-Esprit. "
" La Fête des Tabernacles comprend en réalité trois étapes : la fête des trompettes, le jour des expiations, et la fête des Tabernacles. À
ma connaissance, ni les Chrétiens individuels, ni l’Eglise, en tant que Corps, ne sont encore passés par cette Fête. Certains, dans le
Corps de Christ, enseignent que la fête des trompettes correspond au moment où l’Eglise sera enlevée, que le jour des expiations
représente  les jugements de Dieu  qui  vont  s’abattre  sur  la  terre  lorsque l’Eglise sera enlevée dans le  ciel,  et  que la  Fête des
Tabernacles  représente  le  retour  du  Seigneur  avec  l’Eglise  sur  la  terre  pour  inaugurer  le  Millénium.  Je  crois  que les  Ecritures
n’enseignement absolument pas cela. Je crois que la fête des trompettes représente le flot prophétique de Dieu au milieu de Son
peuple. L’Eglise a commencé à entrer dans ce flot à la suite du réveil de la Pluie de l’Arrière Saison, en 1948. "
" Le jour des expiations représente l’époque où les péchés de la nation de l’alliance ont été purifiés, lorsque toutes les dettes ont été
annulées au moment du Jubilé, tous les 50 ans. Les esclaves ont été libérés, et la terre est revenue à ses propriétaires. Il semble que
l’œuvre que Dieu accomplit en ce moment consiste à apporter au peuple de l’alliance la délivrance de ses péchés, la guérison de ses
blessures, et un affermissement par l’Esprit du Seigneur. Il me semble que nous sommes en train de vivre une purification et une
restauration collectives dans le Corps de Christ. Nous vivons aujourd’hui le moment du Jour des Expiations. Je crois que l’Eglise doit
passer par ces sept fêtes sur la terre, jusqu’à ce que l’œuvre soit accomplie. Alors le Seigneur retournera prendre Son Epouse. Il ne
reviendra pas la chercher tant qu’elle n’aura pas accompli sa mission, qui est de devenir l’expression de la Gloire de Dieu sur la terre,
et tant que nous n’aurons pas fait de toutes les nations des disciples. "

.7 L’Antichrist, c’est vous ! 
J’ai promis de révéler un aspect dangereux de l’enseignement de Kenneth Copeland, lorsqu’il  dit que le " christ " est simplement
" l’onction " reposant sur tous les croyants. Cela le conduit à croire que tous ceux qui se rebellent contre l’onction, ou contre ceux qui
ont cette onction, constituent L’ANTI-CHRIST !
L’Ecriture identifie ceux qui sont animés de l’esprit de l’antichrist comme ceux qui nient que Jésus-Christ soit venu dans la chair. Si l’on
croit que l’onction, ou que la nuée de Gloire, représente la venue de Christ dans Son Corps, l’Eglise, alors il est clair que ceux qui nient
la validité de cet enseignement peuvent être associés à l’Antichrist.
Puisque nous refusons de croire que Christ viendra dans Son Corps d’une manière invisible, nous faisons donc partie de l’Antichrist, et
nous devons être détruits ! Est-ce que cela vous semble aller trop loin ? Croyez-vous que cela ne nous concernera jamais ? Eh bien,
on nous a déjà appliqué ce raisonnement. Voici ce qu’écrit Earl Paulk dans son livre, "  The Wounded Body of Christ " (le Corps blessé
de Christ) :
" Tout esprit qui ne confesse pas Jésus-Christ venu en chair n’est pas de Dieu, c’est celui de l’antéchrist, dont vous avez appris la
venue, et qui maintenant est déjà dans le monde " (1 Jean 4 :3). " Quand Jean identifie l’esprit de l’antéchrist, il dit qu’il est déjà à
l’œuvre. Cet esprit peut être identifié par le fait qu’il ne confesse pas Jésus-Christ venu en chair. C’est dans ce domaine que nous
devons éprouver les esprits. La meilleure façon d’éprouver l’esprit de l’antéchrist consiste à observer son attitude envers l’Eglise.
Jésus-Christ Lui-même ne représente aucune menace dans aucune agglomération, tant qu’il n’existe aucune église vivante dans cette
agglomération. C’est pourquoi l’esprit de l’antéchrist refuse de reconnaître que Dieu HABITE DANS LA CHAIR EN CE LIEU. Quand on
attaque des personnalités comme Oral Roberts, Jim Bakker ou Kenneth Copeland, on attaque l’Eglise de Jésus-Christ. Ces moqueries
et ces critiques sont les moyens utilisés par l’esprit de l’antéchrist. "
Kenneth Copeland raisonne de la même manière. Il se donne beaucoup de mal pour prouver que le mot " christ " signifie " onction. "
Cela l’autorise à dire que chaque fois que vous rencontrez le mot " Christ " dans la Bible,  vous pouvez le remplacer par le mot
" onction. " Jésus était un homme " christifié, " qui possédait l’onction. C’est cette même onction qui vient sur l’Eglise. Si vous vous
opposez à l’onction, vous êtes anti-onction. Cela fait de vous un anti-christ !
" Quand vous commencez à remplacer le mot " christ " par " onction, " vous réalisez combien ce message de l’onction remplit tout le
Nouveau Testament. Même à cette époque, le diable envoyait des gens pour cacher ce message, des gens animés par l’esprit de
l’anti-christ, de l’anti-onction. Si vous traduisez le mot " anti-christ, " vous comprenez qu’il définit quelqu’un qui s’oppose à l’onction. "
(7)

.8. Cela ressemble-t-il au règne de l’Antichrist ?
Nous devons à présent examiner tout ce que cela représente pour nous, et tout ce que cela représente en ce qui concerne les
événements de la fin des temps.
S’il ne s’agissait que d’une nouvelle hérésie, elle serait condamnée à s’éteindre et à disparaître, comme toutes les autres. MAIS il
s’agit bien plus que d’une nouvelle hérésie, adoptée par quelques groupes isolés. Cette doctrine est tellement répandue que presque
tous les grands groupes chrétiens ou ministères importants ont été infectés par l’un ou l’autre des enseignements de la Pluie de
l’Arrière Saison (PAS).
Nous ne pouvons pas nier que nous assistons bien à une effusion spirituelle en ce moment. Ce n’est pas une idée fantasque, mais un
fait bien réel. Quelles que soient les pensées et les croyances humaines qui s’expriment, il existe une puissance spirituelle qui les
inspire. Cette puissance spirituelle est si grande qu’elle est capable d’influencer l’Eglise tout entière, car elle produit des signes et des
prodiges.
Je voudrais  à présent  étudier  les enseignements de la  PAS à la  lumière du Livre de l’Apocalypse.  Vous reconnaîtrez certaines
ressemblances.

LE CHEVAL BLANC (Apocalypse 6 :2)
.a Voici ce que prétend la PAS : 
Le cheval blanc représente l’Eglise victorieuse partant pour conquérir le monde, au commencement du renouveau, c’est-à-dire du
réveil de la PAS. (Bob Jones prétend avoir reçu une vision d’un cheval blanc en 1982, d’un cheval prêt à s’élancer. Il croit que cela
représente le début du réveil.)
.b Voici ce que nous croyons : 
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Il est clair que ce cheval blanc ne représente pas Jésus-Christ, mais l’esprit de l’Antichrist ! Il ressemble beaucoup au Seigneur Jésus.
Toutefois, le Seigneur Jésus ne revient pas au début des sept ans, mais à la fin ! Le cheval blanc est l’un des quatre jugements
envoyés par Dieu. Il représente la grande apostasie qui doit venir avant la fin.

LE RETOUR DE LA GLOIRE DANS LE TEMPLE
.a Voici ce que prétend la PAS : 
L’Esprit de Christ viendra S’incarner dans un Corps, Son Eglise. Il viendra peut-être aussi s’incarner dans l’un des représentants de
cette Eglise, sa nouvelle tête (voir l’Appendice). Cet événement sera considéré comme l’entrée de Christ dans Son Temple ? et comme
le mariage spirituel de l’Epoux et de Son Epouse parvenue à la perfection.
.bVoici ce que nous croyons : 
L’Antichrist pénètrera dans un Temple pour se proclamer Dieu ! " Jusqu’à s’asseoir dans le temple de Dieu, se proclamant lui-même
Dieu " (2 Thess. 2 :4). Lui aussi s’unira à une fausse Epouse, la Prostituée, la Babylone spirituelle.
COMPRENEZ-VOUS  COMMENT L’EGLISE  EST EN  TRAIN  D’ETRE  PREPAREE  A ACCEPTER  L’ANTICHRIST COMME  SON
SEIGNEUR ET CHRIST ?

LA GRANDE TRIBULATION
.a Voici ce que prétend la PAS : 
La seconde moitié des sept années finales verra le règne du Fils collectif de Dieu, en tant que christ corporatif. Il régnera sur le reste
de l’Eglise et sur le monde. Ce sera un temps de purification pour l’Eglise et le monde. Tous ceux qui refuseront d’adorer et de se
prosterner devant ce glorieux Fils collectif, le christ corporatif, seront éliminés. La PAS prétend que Dieu éliminera les impuretés de
Son Eglise. PENDANT TOUT CE TEMPS, le Fils collectif règnera sur le monde. À l’abri des souffrances et des désastres, il distribuera
les jugements de Dieu, tout en utilisant sa puissance pour produire des signes et des prodiges, afin de conduire le monde à christ.
.b Voici ce que nous croyons : 
Au contraire, ces trois années et demie verront le règne de l’Antichrist et non de Christ. La Grande Tribulation sera due au fait que
Satan et ses démons seront précipités sur la terre, et non au fait que Dieu sera en train de purifier la terre de toute méchanceté. Tous
ceux qui refuseront d’adorer Satan seront mis à mort. En outre, le Faux Prophète fera des signes et des prodiges mensongers pour
séduire même les élus, s’il était possible.

LE COMBAT SPIRITUEL
.a Voici ce que prétend la PAS
Le Fils collectif  de Dieu doit purifier les cieux.  Il  doit  passer par une " ascension " spirituelle pour faire la guerre aux puissances
célestes mauvaises et  les en expulser,  afin de prendre leur  place et  de régner  sur  la  terre.  Tout  l’enseignement sur les esprits
territoriaux prépare ce moment, que la PAS appelle " la guerre dans le ciel " (Apocalypse 12 :7).
.b Ce que nous croyons : 
La guerre dans le ciel n’est pas conduite par les chrétiens, mais par l’Archange Michel et ses armées angéliques. Cette guerre aboutira
à précipiter Satan et ses anges sur la terre, pour y créer le chaos. Comme la PAS enseigne que ceux qui feront partie du Fils collectif,
c’est-à-dire l’élite spirituelle, seront transformés en êtres spirituels possédant des corps de résurrection.  Je me demande donc si
certains de ces gens s’ouvriront tellement aux puissances démoniaques, avant la fin des temps, que des anges déchus viendront
effectivement les posséder, comme au temps de Noé. Il y aura alors à nouveau des êtres spirituels sataniques manifestés sur la terre.
C’EST AINSI QU’ON PREPARE L’INSTAURATION D’UN ROYAUME SATANIQUE, EN INVITANT OUVERTEMENT LES DEMONS.

.9 Conclusion
Mon intention, en écrivant cette série d’articles, n’est aucunement de critiquer des personnes associées au Mouvement de Toronto ou
au faux réveil. Elles auront à en rendre compte à Dieu. Je ne veux pas non plus mettre tout le monde dans le même panier, car
beaucoup de gens sont impliqués dans ce Mouvement parce qu’ils ont du zèle pour Dieu. Ils veulent voir le monde et l’Eglise changer
et  s’améliorer. Ils n’ont aucune idée de la source et  de l’origine de ces enseignements.  Pourtant, ils ne sont pas en mesure de
répondre quand on leur affirme que ces doctrines ne sont pas bibliques.
Nous avons la responsabilité d’alerter les Chrétiens quant à la véritable nature de ces enseignements. Si Dieu a bien voulu nous
révéler les racines de cette hérésie, et l’aboutissement probable de cette séduction, nous avons le devoir d’exposer ces choses au
grand jour, afin que BEAUCOUP ECHAPPENT A UN HORRIBLE DESTIN.
Si vous voyez un chaton prêt à traverser aveuglément une route nationale très fréquentée, resteriez-vous sans rien faire, ou disiez-
vous que ce serait manquer d’amour que de forcer ce chaton à se mettre en sécurité ? Vous tourneriez-vous vers quelqu’un d’autre
pour qu’il aille au secours de ce chaton ? Si vous pouvez avoir compassion d’un chaton en danger, à combien plus forte raison devriez-
vous avoir compassion de ceux qui vont périr, c’est-à-dire, ici, de ceux qui vont accepter pour leur perte cette séduction inspirée par
l’Antichrist, qui se répand actuellement dans l’Eglise et dans le monde !
Tous ceux qui aiment la vérité ont la responsabilité de dénoncer ces enseignements, et d’éviter tous ceux qui les enseignent, même
partiellement.

Un peu de levain fait lever toute la pâte
Si vous commencez à accepter une partie de ces enseignements, vous allez être obligé d’accepter le reste, car tout se tient. Si cette
doctrine est  inspirée par l’Antichrist,  nous devons la  rejeter dans sa totalité.  Il  FAUT que nous restions fidèles à la lumière des
Ecritures, notamment à ces choses essentielles :
.a Le salut par la foi. 
.b Le sacrifice de Jésus-Christ sur la Croix pour notre rédemption. 
.c La conversion et le salut individuels. 
.d La grande commission de prêcher l’Evangile à tout homme. 
.e Les événements de la fin :  l’apostasie,  la Grande Tribulation,  l’Enlèvement, le Ciel  en tant  que lieu précis,  l’enfer en tant  que
jugement des méchants. 
.f Le Royaume, en tant que retour littéral de Jésus-Christ sur la terre, pour établir la Justice. 
.g Le rôle d’Israël en tant que Nation. 
.h Le Millénium en tant que règne de Christ avec l’Eglise, non pas de Christ au travers de l’Eglise. 
.i L’Eglise en tant que Corps de Christ, déjà unie, une avec Christ, appelée à témoigner, à persévérer et, s’il le faut, à souffrir et à
mourir. Eglise toujours haïe et rejetée, mais finalement triomphante dans sa fidélité à Christ. 
.j L’espérance chrétienne est le retour personnel de Jésus-Christ en gloire. Notre héritage est en Lui seul. 
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Nous devons continuer à prêcher ces grandes vérités de la Bible sans nous laisser décourager. Nous devons croire que Dieu est avec
nous pour nous soutenir, nous inspirer, nous aider et nous protéger. Il honorera Sa parole et ceux qui s’attachent à Sa Parole.
Nous devons appeler tous ceux qui sont impliqués dans ces enseignements à les abandonner et à s’en repentir.
Nous devons rester ouverts, patients, bienveillants, prêts à aider et à pardonner. Nous devons rejeter la haine, l’orgueil et l’élitisme.
Rappelons-nous que nous pouvons tous être séduits. Faisons tout ce que nous pouvons pour en sauver au moins quelques-uns. S’ils
ne veulent pas nous entendre, continuons à avancer.
Prêche la parole, insiste en toute occasion, favorable ou non, reprends, censure, exhorte, avec toute douceur et en instruisant. Car il
viendra un temps où les hommes ne supporteront  pas la saine doctrine ;  mais,  ayant  la démangeaison d'entendre des choses
agréables, ils se donneront une foule de docteurs selon leurs propres désirs, détourneront l'oreille de la vérité, et se tourneront vers les
fables. Mais toi, sois sobre en toutes choses, supporte les souffrances, fais l’œuvre d'un évangéliste, remplis bien ton ministère 
(2 Tim. 4 :2-5).
Que Dieu vous bénisse et vous aide à comprendre ces choses !

.10 Notes finales

.1 Les dates de ces prédictions changent tout le temps. Les faux docteurs ajustent leur horloge prophétique pour coller aux
événements.  Le  début  du  troisième  âge  et  le  moment  de  la  " prochaine  vague "  du  grand  réveil  mondial  ont  été
successivement fixés à 1994, 1995, 1996, 1997, 1998, etc…, à mesure que le " réveil " prédit tardait à éclater. À présent,
certains exhortent les gens à " ne pas fixer de date au réveil, " car ce problème commence à devenir embarrassant pour tout
le Mouvement.

.2 Vois Galates 3, où Paul démontre que la promesse de la rédemption a été faite à Abraham avant la Loi. Il  précède et
transcende ainsi les exigences légales du Judaïsme. 

.3 La brochure présentant les rassemblements sur le Mont Whistler annonce qu’ils sont garantis par quatre " pères spirituels " :
les Pasteurs Bob Birch et Jim Watt, John White, et Peter Jordan de Jeunesse en Mission. Parmi les conducteurs de ces
rassemblements figurent aussi Mohsen Demian, le Pasteur Gideon Chiu, et les conducteurs de louange David Garrett, David
Ruis et Brian Doerksen. Parmi les intervenants figurent Bob Jones, Reuven Doren, Andy et Melody Green Severight, Alistair
Petrie et John Dawson. Le nombre des participants s’est élevé à 1.700, mais il a fallu refuser l’entrée à 1.000 personnes,
faute de place. Les réunions préparatoires, en février, ont rassemblé des participants du Canada, des USA, d’Afrique, de
Chine, d’Australie, d’Amérique du Sud, et probablement d’autres endroits que j’ignore. 

.4 Extrait du livre de Britton " Eagle Saints Arise " (Saints, élevez-vous comme des Aigles), pages 8 et 9. 

.5 Extrait d’un message sur le Forum des Religions de Compuserve. 

.6 Extrait d’un rapport Internet sur la Conférence des Ministères Shekinah en juin 1994. 

.7 Kenneth Copeland, article de " Voice of Victory " (La Voix de la Victoire), Vol 23, N° 4, avril 1995. 
© Copyright Tricia Tillin, 1997. Tous droits réservés. Il est interdit de faire une copie quelconque de cet article, ni sous forme écrite ni
par un moyen électronique quelconque, sans la permission expresse de l’auteur. Une copie peut être effectuée et conservée pour un
usage personnel.

PDV A008 Le Nouvel Ordre Mondial Est-ce pour bientôt

Lettre de nouvelles DECEPTION IN THE CHURCH (Séduction dans l’Eglise) Vol. 2 N° 10 Juin 1999
Chers tous, 
Etes-vous concernés par ce faux réveil ? Vous devriez l’être !
Parmi les aspects les plus sombres de ce réveil de la Troisième Vague (ou de la Nouvelle Vague, selon l’expression de l’auteur de
l’article suivant) figurent les manifestations hideuses, les églises divisées et les vies détruites… Tout cela est dissimulé derrière une
masse de témoignages de miracles non vérifiés, transmis de bouche à oreille, dans le ravissement d’un adultère évident avec la chair.
Les détails cachés révélés par cet article démontrent à quel point nous sommes proches du commencement de la fin.
Il y a un rapport de plus en plus étroit entre cette Troisième Vague hyper charismatique, la grande " Eglise " mondiale en formation, et
le Nouvel Ordre Mondial. Apparemment, les prophètes de la Troisième Vague, qui appellent " l’armée de Joël " à se lever, pensent
qu’ils seront dépositaires de la puissance de Dieu. Ils croient pouvoir  réussir à chevaucher la " bête " du gouvernement mondial,
espérant ainsi assurer le retour de Christ. Mais l’Ecriture nous montre que la femme assise sur la bête finira par tomber entièrement
sous le pouvoir de l’Antichrist. C’est alors que la fausse église supportera tout l’impact de la haine de l’ennemi et de la colère de Dieu.
Ceci est en train de se passer à notre époque, sous la direction des prophètes autoproclamés de ce réveil du Nouvel Age, comme Rick
Joyner et Paul Cain. Tout véritable Chrétien devrait donc être en alerte et observer ce qui se passe ! Nous devons nous préparer à la
persécution qui vient, et nous attendre au prochain retour de Jésus-Christ, qui vient chercher Ses élus. Notre seul espoir est que ces
hommes, parmi bien d’autres, se repentent de leurs prophéties mensongères, et se placent sous l’autorité de la Parole et de la Loi de
Christ.
NOTE : Le Pasteur Joseph Chambers est partisan d’un enlèvement de l’Eglise précédant la Tribulation. Son article trace donc une
distinction nette entre les partisans d’un enlèvement précédant le Millénium (que ce soit avant ou après la Tribulation), et ceux du
Royaume Maintenant ou d’un enlèvement postérieur au Millénium. Car le fossé est grand entre ces deux écoles. La première expose
l’une des cinq doctrines fondamentales de l’Eglise, c’est-à-dire l’enlèvement comme événement littéral et objectif, alors que la seconde
spiritualise les prophéties de la Bible. Je crois qu’il était nécessaire de faire cette remarque à propos de cet article, bien que le Pasteur
Chambers soit un fervent partisan de l’enlèvement avant la Tribulation.
En Lui,
Deception in the Church
 
Le Nouvel Ordre Mondial. Est-ce pour bientôt ?
Paul Cain et Rick Joyner exposés.
Article de Joseph Chambers
Ek Ministries
5110 Tuckaseegee Rd
Charlotte, NC 28208 (USA)
704-391-0588
Des figures importantes du mouvement charismatique, comme Rick Joyner,  Paul Cain, parmi d’autres, préparent l’instauration du
Nouvel Ordre Mondial. Vous apprendrez dans cet article :
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.1 Comment Rick Joyner a visité les archives d’Adolf Hitler, qui soutenait et défendait l’Eglise Catholique. 
.2 Comment Rick Joyner, Mahesh Chavda et Ricky Skaggs, parmi d’autres, ont été faits Chevaliers de l’Ordre de Malte, un antique
Ordre Catholique. 
.3 Comment un dignitaire des Chevaliers de Malte a organisé une rencontre entre Paul Cain et Saddam Hussein en Irak. 
.4 Quels sont les détails de cette rencontre entre Saddam Hussein et Paul Cain. 
.5 Comment des organismes dépendant de l’Eglise Catholique travaillent en collaboration étroite avec Saddam Hussein, en vue du
Nouvel Ordre Mondial. 
.6 Comment la Nouvelle Religion Mondiale, sous l’autorité du Pape, sera l’un des instruments les plus puissants pour l’inauguration de
ce sinistre Nouvel Ordre Mondial. 
.7 Comment les apparitions de la Vierge Marie et l’action des charismatiques de la Nouvelle Vague sont des moyens puissants pour
préparer les populations du monde à s’engager dans l’étape finale de l’accomplissement des prophéties. 
Il est passionnant de voir l’Ecriture sainte s’accomplir parfaitement sous nos yeux. La plupart de ceux qui étudient la Bible sont au
courant de la venue d’un Ordre Mondial mettant en place le règne d’un Antichrist qui tentera de se présenter comme Jésus-Christ Lui-
même. Nous devons tous admettre que c’est une chose que de lire ou d’entendre parler de cela, et que c’est une tout autre chose que
d’en être un témoin direct. En fait, beaucoup de gens entendent parler de cela depuis des années. Mais ils ne se doutent absolument
pas que ceci est en train de se passer sous leur nez ! C’est exactement la séduction que Jésus et les auteurs de la Bible ont pourtant
annoncée.
Daniel avait prévu à quel moment exact ce nouvel Ordre mondial commencerait à apparaître :
Il séduira par des flatteries les traîtres de l'alliance. Mais ceux du peuple qui connaîtront leur Dieu agiront avec fermeté (Daniel 11 :32)
Le mot " flatterie " utilisé par Daniel n’est  qu’une manière différente de définir la séduction.  Il  suggère que des gens stupides et
superficiels, animés par un esprit religieux, utiliseront la flatterie pour arriver à leurs fins. Si vous avez regardé l’une des émissions
télévisées " Praise The Lord " (Gloire au Seigneur) du Trinity Broadcast Network, ou écouté les incessantes proclamations de Paul
Cain et de Rick Joyner, parmi tant d’autres acteurs de la Nouvelle Vague religieuse, vous aurez un aperçu parfait de la manière dont ils
préparent les masses. Des milliers de pasteurs de tous horizons sont entraînés dans leur camp.
La position de ce mouvement en ce qui concerne la fin des temps est soit post-millénariste (Jésus reviendra après mille ans de paix
religieuse), soit en faveur du Royaume Maintenant (l’Eglise doit établir le Royaume de Dieu sur la terre), soit une combinaison variée
des deux. Ces doctrines sont également acceptées par l’Eglise Catholique, par d’autres groupes post-millénaristes, par les églises
charismatiques de la Nouvelle Vague, et par les groupes de la Reconstruction (théologie du Royaume Maintenant). Le fait que les
Catholiques et ces charismatiques aient adopté cette interprétation les a préparés à être complètement séduits. Les partisans de cette
doctrine méprisent l’idée d’un enlèvement précédant la Tribulation, ou celle d’une Tribulation de sept ans devant suivre l’enlèvement.
Le réveil mondial actuel ne cesse de proclamer ce faux concept d’un Nouvel ordre Mondial. Aucun véritable Chrétien au monde ne
rejetterait  le réveil.  Mais quand un réveil  est  associé au post-millénarisme ou à la théologie du Royaume Maintenant,  il  ne peut
comporter aucun germe de vérité. Nous prions et jeûnons tous pour un réveil. Mais il doit s’agir d’un réveil associé à notre espérance
et à notre attente du glorieux enlèvement de l’Epouse de Christ, et non d’un réveil fondé sur le compromis, sur l’unité mondiale des
religions, ou l’exercice d’un pouvoir politique dans la lutte actuelle pour le pouvoir. Seuls ceux qui font partie du reste fidèle, ceux qui
refusent tout compromis, iront à la rencontre du Roi dans les nuées.
Les  hommes  que  décrit  cet  article  sont  tous  extrêmement  sincères.  Mais  quand  vous  voyez  des  responsables  importants  du
mouvement charismatique sacrés chevaliers  de l’un des Ordres Catholiques les plus puissants,  il  doit  se passer quelque chose
d’incroyable ! Lorsque cela est associé à une visite des archives historiques du nazisme, le scénario devient plus sinistre. Quand l’un
de ces hommes, en visite en Autriche, est reçu personnellement par Kurt Waldheim, ancien dirigeant nazi, et quand ce même homme
organise une rencontre personnelle entre Paul Cain et Saddam Hussein, ce sont des choses qui ébranlent la terre ! Ces informations
sont les plus fantastiques de toutes celles que j’ai jamais pu recueillir au cours de mes recherches. Nous devons aller le plus loin
possible dans la connaissance de ce que ces hommes ont pu faire.

Rick Joyner visite les archives d’Adolf Hitler.
Je cite des cassettes de Rick Joyner lui-même. Dans ces cassettes, il ne dit pas pourquoi il a visité l’Allemagne, ni pourquoi il a voulu
visiter les archives nazies. Mais vous pourrez comprendre les raisons éventuelles, en lisant un livre de Dave Hunt intitulé "  A Woman
Rides The Beast " (Une femme est assise sur la Bête). Il est clair qu’Adolf Hitler était soutenu et protégé par l’Eglise Catholique. En
vertu de cette alliance avec l’Eglise Catholique, les Chevaliers de l’Ordre de Malte étaient étroitement associés à Hitler. Voici certains
faits qui le prouvent.
" La Droite Catholique et les chevaliers de l’Ordre de Malte, en particulier le Baron Franz Von Papen, ont joué un rôle déterminant dans
l’ascension de Hitler vers le pouvoir, et dans la Croisade du Vingtième Siècle lancée par le Troisième Reich. L’influence de l’Ordre
Militaire Souverain de Malte en Allemagne est demeuré intacte après la deuxième guerre mondiale. Le 17 novembre 1948, l’Ordre
Militaire Souverain de Malte a conféré l’une de ses plus hautes distinctions, la Grand Croix du Mérite, à Reinhard Gehlen, le chef nazi
des services de renseignements sur le front soviétique. Plus tard, ce dernier fut nommé par les Américains au poste de tout premier
responsable de l’équivalent de la CIA en Allemagne, le Bundesnachrichtendienst (le Service Secret de la République Fédérale). Le
Chancelier Adenauer était alors au pouvoir. C’était un fervent Catholique, lui-même titulaire de la Magistrale Grand Croix de l’Ordre de
Malte, qu’il avait personnellement reçu des mains du Prince Chigi, Grand Maître de l’Ordre Militaire Souverain de Malte " ( " Nazis, The
Vatican, And CIA " (Les Nazis, le Vatican et la CIA), automne 1986, N° 25, pages 27-29).
Il est prouvé que l’Eglise catholique Romaine a une longue tradition d’antisémitisme. N’oublions pas que des milliers de Catholiques
sont induits en erreur par leurs doctrines, mais pas au point d’accomplir contre les Juifs les actes horribles accomplis par l’organisation
politique de l’Eglise Catholique.
Quel plaisir Rick Joyner peut-il donc trouver à visiter les sites historiques du régime nazi. Lisons d’abord le récit qu’il fait de cette visite,
et de sa rencontre avec un Chevalier de Malte, qui lui a dit tout l’intérêt qu’avait l’Ordre à le faire Chevalier.
" J’étais à  Berlin en compagnie d’un homme considéré comme l’une des plus hautes autorités sur l’Allemagne nazie,  le  Colonel
Eugene Byrd. Il fut le commandant de la prison de Spandau, qui abrita tous les criminels de guerre après la guerre. Il fut l’un des
auteurs du livre : " The Loneliest Man In The World " (L’homme le plus solitaire du monde), qui raconte les mémoires de Rudolf Hess,
le bras droit de Hitler. Ce jour-là, le Colonel Byrd nous fit faire, à Paul Cain, à un autre ami commun, et à moi-même, le plus incroyable
tour de Berlin que l’on puisse imaginer. Je pense que cet homme possédait, et possède encore, la connaissance spirituelle la plus
profonde de ce qui s’est passé en Allemagne. Nous sommes allés visiter le bunker de Hitler. Nous avons tout visité sous sa conduite
personnelle… Ce fut l’une des journées les plus fascinantes de toute ma vie. Nous avons dîné avec le Colonel Byrd, et nous parlions
de tout cela. Je lui dis : " Avez-vous entendu parler des Chevaliers de Malte ? " Il me répondit : " Eh bien, j’en fais partie ! " Il me
présenta ses accréditations.  Puis il  ajouta :  " Vous savez, ils  existent toujours ! "  Je savais qu’ils  existaient,  parce que j’en avais
rencontré certains. Mais ils sont plus connus en Europe qu’ici en Amérique. Il me dit : " En fait, l’un des Chevaliers, appelé
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Commandeur des Chevaliers, vous a recommandé pour être fait chevalier. Il est à votre recherche. Je lui ai parlé… Ils lisent votre
journal, et d’autres choses encore. Le responsable de l’Ordre a été baptisé dans le Saint-Esprit. Ils veulent que l’Ordre devienne une
puissance spirituelle, de même qu’il a été une puissance temporelle… " Le Colonel Byrd me dit que ce gars était un Baron autrichien. Il
me dit : " Il vous cherche. Il vous a déjà recommandé pour être fait Chevalier ! " (Cassette audio de Rick Joyner, date non précisée).
Il  ne faut  pas croire  que cette  étrange association entre les  archives de Hitler,  le  nazisme,  les Chevaliers  de Malte,  et  l’Eglise
Catholique, soit accidentelle. En outre, le fait que Rick Joyner et Paul Cain s’intéressent de près à cette association entraîne des
conséquences  très  importantes.  Rappelez-vous  que  Rick  Joyner  a  dit  que  le  Colonel  Byrd,  Chevalier  de  Malte,  " possédait  la
connaissance spirituelle la plus profonde de ce qui s’est passé en Allemagne. " Qu’a-t-il voulu dire par cela ? L’appréciation de Rick
Joyner semble positive, et suggère que Joyner et Byrd partagent le même éclairage spirituel sur le nazisme.
Il est important ici de rappeler les enseignements essentiels de Paul Cain et des charismatiques de la Nouvelle Vague. Ils prétendent
former et entraîner l’armée de Joël, qui maintiendra l’ordre dans ce monde rebelle, dans le Royaume de Dieu qui s’instaurera bientôt
sur cette terre. Cette armée de Joël a été décrite comme une sorte d’organisation nazie, qui fera entrer de force le monde entier dans
la religion mondiale qui va bientôt envelopper le monde. Leur doctrine du Royaume maintenant projette clairement l’installation d’un
gouvernement mondial et d’une religion mondiale. L’armée de Joël sera semblable aux croisés, qui ont combattu pour dégager la route
de Jérusalem, au onzième siècle.
L’époque des Croisés fut aussi celle où fut fondé l’Ordre des Chevaliers de Malte. Les associations historiques et les implications
futures de tous ces événements sont à couper le souffle. Voici pourquoi les Chevaliers de Malte sont en train d’ordonner des chevaliers
parmi des non-Catholiques et des gens qui ne sont pas membres de la noblesse européenne.
" L’Ordre Souverain Militaire et Hospitalier de Saint-Jean de Jérusalem, de Rhodes et de Malte, connu aussi sous l’appellation Ordre
Souverain Militaire de Malte (OSMM), est unique au monde aujourd’hui, sur les plans juridique, politique et historique.
" Initialement, il représentait la partie la plus puissante et la plus réactionnaire de l’aristocratie européenne. Pendant près de mille ans,
à partir des premières croisades du douzième siècle, l’Ordre a organisé, financé et conduit des opérations militaires contre des états et
des idées jugés menaçants pour sa puissance. On peut dire à coup sûr que les milliers de Chevaliers de l’Ordre Souverain Militaire de
Malte, principalement en Europe et dans toutes les Amériques, regroupent les individus les plus réactionnaires et les plus puissants de
toutes les organisations connues dans le monde aujourd’hui.
" L’Ordre est exclusivement catholique Romain. Pourtant, au cours du vingtième siècle, il a honoré et collaboré avec toutes sortes
d’extrémistes non-Catholiques, dans leurs combats contre les forces progressistes occidentales, contre les mouvements de libération
nationale, et contre les pays socialistes.
" Pour être fait Chevalier, il faut appartenir à une famille riche et aristocratique. Il faut avoir une conception du monde favorable à la
" mentalité  croisée "  et  à  celle  des  moines  soldats.  En  entrant  dans  l’Ordre,  notamment  par  ses  cérémonies  initiatiques  et  ses
costumes féodaux rituels, ses membres acceptent une certaine mentalité de classe. Ils sont sociologiquement et psychologiquement
prédisposés à fonctionner en tant que " troupes de choc " de la réaction catholique. C’est ce rôle historique précis qu’ont joué les
Chevaliers de l’Ordre dans les guerres contre l’Islam, contre " l’hérésie Protestante, " et contre l’Empire du mal des Soviets " ( " Nazis,
The Vatican, And CIA " hiver 1986, N° 25, pages 27-29).

Rick Joyner, adoubé Chevalier par les Chevaliers de Malte.
Se documenter sur les Chevaliers de Malte est une expérience passionnante. L’Eglise Catholique partage avec les Francs-Maçons le
privilège d’abriter en son sein une organisation possédant le même nom. Dans un communiqué diffusé sur Internet, l’Ordre Souverain
Militaire de Malte (Association Fédérale aux USA) dit ceci : " Il y a des dizaines d’organisations qui utilisent le nom, les symboles et les
traditions de l’Ordre de Malte. Elles n’y sont pas autorisées. " Puis il donne une liste de treize organisations de ce type, avec ce
commentaire : " Les organisations dont la liste est ci-jointe n’ont aucun rapport avec l’Ordre de Malte, et ne sont pas reconnues par le
Vatican. "
L’ordre des Chevaliers de Malte a son quartier général à Rome, au Vatican. Il est clairement contrôlé et dirigé par l’Eglise Catholique.
Leurs sites officiels sur Internet font état de leur nom d’Ordre Souverain Militaire de Malte. Ils constituent, selon leurs propres termes,
un " ordre religieux laïc au sein de l’Eglise Catholique. " Il fut fondé à Jérusalem en 1099 et fut formellement approuvé en tant qu’Ordre
par le Pape, en 1113. Il a été officiellement admis le 24 août 1994 aux Nations Unies, en tant qu’observateur permanent. Il entretient
des relations diplomatiques officielles avec plus de 80 états et organisations internationales. Il est donc clair que l’Ordre de malte est
un Ordre catholique, contrôlé par le Pape, et entièrement consacré au service du Pape, de la Vierge Marie, et des causes et idées
catholiques. C’est une organisation puissante et nombreuse.
Sachant cela, quel intérêt peuvent donc trouver des responsables charismatiques à faire partie de cet Ordre, d’être sacrés chevaliers,
et d’accepter la responsabilité de servir l’Eglise Catholique ? La réponse est simple. Un grand nombre de responsables charismatiques
ont adopté les objectifs d’un Gouvernement Mondial Unique et d’une Religion Unique, et reconnaissent la nécessité d’imposer cette
idée au monde entier. Le Pape actuel a déjà rencontré presque toutes les organisations religieuses du monde, et invite tous les
religieux à la même table. La Religion Mondiale Unique est prête à être instaurée, dès que l’Epouse sainte de Jésus-Christ aura été
écartée de son chemin. Les véritables Chrétiens, qui croient en la Bible, sont une écharde dans la chair de tous ces responsables.
Mais notre Epoux leur enlèvera cette écharde au moment prévu par Dieu.
Pendant ce temps, Rick Joyner et d’autres sont tout excités à l’idée de faire partie de la prostituée de Rome. J’étais abasourdi
d’écouter Rick Joyner raconter comment il a rencontré le Baron Autrichien, qui sortait du bureau de Kurt Waldheim, pour le conduire à
la cérémonie d’adoubement. Lisons cela un peu plus en détail. Veuillez noter les noms, et les choses que j’ai soulignées, parce que je
veux en reparler.
" J’étais assis dans le hall (à Nuremberg, en Allemagne), avec Bobby Conner et quelques autres personnes. Nous avons vu ce gars
entrer dans le hall de l’hôtel. Il avait vraiment l’air intéressant. Reed, l’assistant de Paul Cain, était derrière moi. Il dit : " Voici Newman
Peyton ! " Ce gars était le Baron Newman Peyton. C’était lui qui me cherchait, selon ce que m’avait dit le Colonel Byrd. Je dis à Reed  :
" Reed, connais-tu cet homme ? " Il répondit : " Oh, ouais, nous sommes rencontrés il y a des années ! " Il s’approcha de moi, et me dit
qu’il  cherchait  à  me rencontrer.  Je  l’interrompis,  et  dis  à  Reed : " Bobby,  donne-moi  une  " lecture "  sur  ce  gars ! "  Ce gars  me
dit : " Qu’est-ce qu’une " lecture " ? " (Rick Joyner se met à rire). Bobby lui dit : " Monsieur, quand vous êtes entré, j’ai vu quelque
chose. J’ai vu que vous veniez juste de sortir du bureau d’un homme nommé Kurt Waldheim… " Ses yeux s’ouvrirent tout grands, car il
venait juste de quitter le bureau de Kurt Waldheim. Bobby ajouta : " J’ai vu que vous (ou lui) avez ouvert un porte-documents, et qu’il
en a sorti quelque chose pour vous le donner. " Puis Reed se mit à lui décrire le porte-documents. Le Baron Peyton ouvrit alors de très
grands  yeux,  et  dit :  " C’est  incroyable !  C’est  un  porte-documents  unique  au  monde !  Je  l’ai  fait  faire  sur  mesures  pour  Kurt
Waldheim ! "  Bobby avait  décrit  un objet  vraiment  étrange… "  (Morning Star Ministries,  cassette  audio de Rick Joyner,  date non
précisée).
Dans cette description donnée par Rick Joyner, il est extrêmement important de remarquer deux choses. Lorsque le Baron Newman
Peyton est entré dans le hall de l’hôtel, Rick Joyner a demandé à l’un de ses compagnons de lui donner une " lecture " sur cet homme.
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Une " lecture " est un autre terme pour désigner ce qu’ils appellent " prophétie. " On ferait mieux de parler de " bonne aventure. " Ces
hommes sont profondément plongés dans la sorcellerie. Cela devient très clair en écoutant toute cette cassette. En outre, l’homme que
le Baron Newman Peyton venait juste de visiter est un individu célèbre.
Kurt Waldheim, actuellement à la retraite, a été récemment le Président de l’Autriche. Il a aussi été officier de l’armée nazie. Depuis
1987, il est interdit de séjour aux USA, car on le soupçonne d’être un criminel de guerre. (Selon la " Anti-Defamation League " (Ligue
Anti-Diffamation), en 1999). Kurt Waldheim a aussi été récemment nommé Chevalier par le Pape, ce qui a soulevé une vague de
protestations parmi de nombreux groupes Juifs. Nombreux sont ceux qui croient qu’il s’est rendu coupable d’atrocités envers des Juifs,
ainsi qu’envers des prisonniers de guerre anglais. Le magazine " The New Republic " a écrit que " le fait que le Pape ait nommé Kurt
Waldheim Chevalier prouve que la haine des Juifs n’empêche toujours pas d’être estimé par l’Eglise Catholique. Certains disent que
c’est la seule chose dont peut se glorifier Kurt Waldheim " (The New Republic, 5 septembre 1994, page 50).

Comment Paul Cain et Saddam Hussein ont pu se rencontrer.
Si ce que nous venons de décrire ne suffisait pas, il nous suffira certainement d’ajouter Saddam Hussein à ce tableau ! Saddam
Hussein se considère lui-même comme le Nabucadnetsar moderne. Il est en train de reconstruire l’antique cité de Babylone, où les
Juifs ont passé soixante-dix années d’exil. Cette cité est aussi mentionnée au chapitre 18 de l’Apocalypse. Elle sera la capitale de
l’Antichrist pendant la Tribulation. L’Antichrist est appelé " l’Assyrien, " ce qui fait remonter son origine à la région appelée aujourd’hui
l’Irak.  L’ancienne  nation  assyrienne  s’étendait  du  nord  de  l’Iran  au  Liban,  mais  sa  capitale  était  Ninive,  au  nord  de  l’Irak.  J’ai
personnellement visité cette antique cité.
Laissons Rick Joyner nous raconter comment s’est passée cette rencontre. Il reprend son récit au moment où le Baron autrichien était
abasourdi par l’habileté de Bobby Conner à " lire " la bonne aventure. Lisez attentivement ce qui suit.
" Bobby lui  en dit  encore  un  peu plus sur  les papiers  et  tout  le  reste,  ce qui  attira  réellement  son attention.  Ceci  le  persuada
définitivement… C’était un homme prophétique. C’est lui qui avait prophétisé à Indira Gandhi que si elle ne donnait pas son cœur au
Seigneur, elle serait morte en l’espace d’une semaine… Cinq jours plus tard, elle était assassinée. Comme il est ami d’un certain
nombre de chefs d’Etats musulmans et d’autres pays encore, il a été pour eux une voix prophétique. Mais il n’avait jamais vu le don de
prophétie s’exercer ainsi, d’une manière aussi particulière et détaillée. Il était très intéressé. Ceci agit stratégiquement en notre faveur,
d’une manière incroyable. C’était important, car c’est ce gars qui allait arranger une rencontre entre Paul Cain et Saddam Hussein.
Vous nous avez peut-être déjà entendu parler de cela. Paul se rendit à cette audience. Certaines personnes de l’entourage de Saddam
Hussein avaient assisté à une réunion de Paul Cain. Ils avaient vu s’exercer le don de prophétie. Ils ont été pleinement convaincus que
Paul est un vrai prophète. Saddam en fut convaincu, et il voulut rencontrer Paul. OK ! Tout fut arrangé. C’est le Baron Newman qui
arrangea tout cela. Quand il eut envoyé le fax pour déclencher tout ce processus, il fut saisi de crainte, et il se dit : " Qu’ai-je fait ! Ceci
pourrait bien bouleverser les événements mondiaux, ou causer d’autres ennuis ! " Il ne connaissait pas Paul Cain si bien que cela…
Peu après, le Seigneur demanda à Bobby Conner d’envoyer un fax à Newman Peyton, pour lui dire que Cain était un homme de Dieu,
que tout allait bien, et qu’il ne devait pas se faire de soucis. Juste après que Newman avait envoyé son fax à Saddam Hussein, au
moment où il était pris par la crainte, voici qu’arrive le fax de Bobby Conner pour le rassurer ! Vous voyez comme tout vient à point ! Il a
même gardé les confirmations écrites des deux fax, à une minute d’intervalle ! Ces choses arrivent d’une manière stratégique ! Bon, on
a continué, et tout un groupe d’entre nous avons été adoubés chevaliers de l’Ordre de Malte. OK. Je suis passé le premier. Je ne
voulais même pas. Je pensais que c’était un grand honneur et tout ça. Je n’ai pas l’habitude de faire des choses comme ça… Bon,
Paul Cain m’a appelé depuis l’Autriche. Il m’a dit : " Branche bien tes antennes ! Le Seigneur va te donner une carte de visite, comme
à Paul. Il était citoyen romain, et ça lui a servi parfois… Il faut vraiment que tu le fasses ! " Alors, je l’ai fait, avec quelques autres gars.
Même Bobby Conner, Steve, et Leonard ont été faits Chevaliers. De toutes façons, on s’est donné du bon temps ! On a surnommé
Bobby Sir Bubba et Mahesh Chavda Sir Loin. (NdT : Jeux de mots : Sir Bubba pourrait être traduit par " Faux-Bourg " et Sir Loin par
" Faux-Filet ") On a sérieusement pollué le sang bleu de l’Europe ! Vraiment, c’était trop ! Il y avait aussi Ricky Skaggs, vous savez, le
chanteur  de  country.  Ça,  c’était  vraiment  un  drôle  de  coup !  On s’est  vraiment  donné du bon temps !  Alors,  nous  voilà  sacrés
Chevaliers par ce machin. Je crois que c’est vraiment important pour le Seigneur. Il a gardé cet Ordre en vie, comme Il l’a fait pour
Israël. Il a un plan et une destinée pour la fin des temps… Mais ils ont fait mieux ! Ils m’ont nommé Commandeur des Chevaliers, ce
qui me donne le pouvoir de nommer d’autres Chevaliers. Ils sont allés encore plus loin, et m’ont donné autorité sur tous les Chevaliers
qui peuvent se trouver aux Etats-Unis… " (Cassette audio de Rick Joyner, date non précisée.)
C’est un document incroyable, qui nous montre ce que certaines personnalités de la Nouvelle Vague charismatique acceptent de faire
pour préparer le Nouvel Ordre Mondial. Imaginer que Saddam Hussein puisse convoquer un prophète charismatique pour consulter
ses lumières nous ramène aux antiques monarques, qui aimaient avoir leurs devins et leurs sorciers. Cela nous montre aussi les
affinités qui existent entre le mouvement du Royaume Maintenant et un Saddam Hussein qui rêve d’être un dictateur sur le plan
mondial. Cette théologie du Royaume Maintenant a tout simplement éliminé Israël en tant que nation, et les Juifs en tant qu’héritiers
des promesses faites à Abraham.
Les charismatiques de la Nouvelle Vague sont en toute première ligne avec le Pape Jean-Paul II, pour préparer le tapis rouge au faux
christ.  Il  serait  impossible d’inaugurer un Nouvel Ordre Mondial  sans sa composante religieuse. Des responsables politiques des
Nations Unies, du Conseil des Relations Internationales, ou divers chefs d’Etat comme Saddam Hussein, entretiennent des contacts
étroits avec les responsables religieux, et sont prêts à courtiser tous ceux qui les servent dans leur lutte pour le pouvoir.
Quand celui qui est destiné à être l’homme du péché paraîtra, et quand Dieu le Père enlèvera ce qui lui fait encore obstacle, tout se
passera à la vitesse de l’éclair. Les personnages cités dans cet article sont sans doute insignifiants, mais le tableau est certainement
prophétique.

Le Nouvel Ordre Mondial est bien réel !
Les troupes de choc qui imposeront le Nouvel Ordre Mondial seront l’armée de Joël, et tous les charismatiques radicaux, qui se
préparent déjà à la guerre.
Dans la première partie de cet article, nous avons vu comment Rick Joyner, Mahesh Chavda, Ricky Skaggs et, apparemment, Paul
Cain, ont été sacrés Chevaliers par un Ordre Catholique Romain.
Nous allons à présent voir pourquoi ils ont été faits Chevaliers, et comment ils sont entrés en relation avec Saddam Hussein, dans son
pays, l’Irak, l’antique Assyrie. Saddam Hussein est en train de préparer la capitale du Nouvel Ordre Mondial. Vous verrez comment
Paul Cain,  célèbre prophète du mouvement charismatique, traite Saddam Hussein de " grand homme rempli  de sagesse " et  de
" grand leader de son peuple " ! Il sera de plus en plus évident que la primauté de l’Amérique dans l’ordre mondial actuel n’est que
temporaire,  et  ira  en  diminuant.  Bill  Clinton  n’est  qu’un  feu  de  paille,  et  sera  bientôt  mis  à  l’écart.  L’Eglise  Catholique  et  les
charismatiques de la Nouvelle Vague seront les véritables chefs de la prochaine Religion Mondiale Unique. Les nombreux miracles et
phénomènes surnaturels  qu’ils  revendiquent  déjà deviendront  de plus en  plus grands et  séduiront  les multitudes.  Les véritables
Chrétiens fidèles à la Bible seront haïs par les Catholiques, les Musulmans, et tous ceux qui seront rattachés au Nouvel Ordre Mondial.
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Nous sommes des échardes dans leur chair, et ils ne pourront rien y faire, jusqu’à ce que le Roi vienne dans les nuées pour nous
enlever à Sa rencontre ! Après l’enlèvement de l’Eglise, le Nouvel Ordre Mondial va pleinement accepter son chef, l’Antichrist. Toute
tentative d’identifier celui-ci avant l’enlèvement ne sera qu’une pure spéculation, et s’avèrera fausse.

Notre espérance est en l’air !
Il est absolument passionnant de voir à quel point nous sommes proches du royaume de l’Antichrist. Nous serions terrorisés et sans
aucun espoir de survie si nous n’avions pas les promesses du Seigneur ! L’esprit de cet ultime mensonge n’arrêtera pas les véritables
saints de Dieu ! L’Eglise prête pour l’enlèvement que nous décrit l’Apocalypse est l’Eglise de Philadelphie. Le Seigneur promet deux
choses à cette Eglise :
PREMIERE CHOSE : Elle aura une porte ouverte pour prêcher l’Evangile et obéir à Sa volonté. Même la fausse religion mondiale
viendra se prosterner devant elle. Voici les paroles que Jésus-Christ Lui-même donne à l’apôtre Jean :
Je connais tes œuvres. Voici, parce que tu as peu de puissance, et que tu as gardé ma parole, et que tu n'as pas renié mon nom, j'ai
mis devant toi une porte ouverte, que personne ne peut fermer. Voici, je te donne de ceux de la synagogue de Satan, qui se disent
Juifs et ne le sont pas, mais qui mentent ; voici, je les ferai venir, se prosterner à tes pieds, et connaître que je t'ai aimé (Apoc. 3 :8-9).
Mes amis,  ceci  est  établi  dans  la  souveraineté  éternelle  de  notre  Chef  et  Seigneur !  Cessez de  craindre  ce  qui  arrive.  Restez
entièrement fidèles à la Parole de Dieu et au Seigneur Jésus-Christ, et vivez dans une consécration totale. Le reste est entre Ses
mains !
DEUXIEME CHOSE : L’Epouse de Christ, composée des vainqueurs lavés dans le Sang, sera enlevée avant que le Seigneur ouvre le
livre aux sept sceaux décrit dans l’Apocalypse aux chapitres cinq et six. Ce livre scellé est un document complet, qui ne peut être
subdivisé. Au chapitre six, nous entendons une foule crier :
Tombez sur nous, et cachez-nous devant la face de celui qui est assis sur le trône, et devant la colère de l'agneau ; car le grand jour
de sa colère est venu, et qui peut subsister ? (Apoc. 6 :16-17)
Ces sept années sont les années de la colère de Dieu. Il ouvrira chacun des sept sceaux. Mais Il fera ce qu’Il a promis à l’Eglise de
Philadelphie :
Parce que tu as gardé la parole de la persévérance en moi, je te garderai aussi à l'heure de la tentation qui va venir sur le monde
entier, pour éprouver les habitants de la terre (Apoc. 3 :10)
Ne laissez personne vous voler votre attente de l’enlèvement avant que les sept années de Sa colère ne s’abattent sur la terre ! C’est
ce que le diable s’efforce de faire en ce moment. Vous ne pouvez pas attendre en même temps l’Antichrist et Jésus-Christ ! L’Antichrist
ne sera révélé que lorsque Celui qui le retient sera parti. Celui qui le retient, c’est le Saint-Esprit. Il ne peut pas partir sans l’Eglise,
parce que le Seigneur a promis qu’Il ne quitterait jamais l’Eglise :
Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin qu'il demeure éternellement avec vous (Jean 14 :16).
Le Chrétien ne peut être séparé de l’Esprit Saint qui demeure en lui. Nous pouvons à présent voir s’approcher les ténèbres sans
oublier notre espérance vivante.

Les nouvelles troupes de choc.
Chaque génération a disposé de ses troupes de choc. À notre époque, nous avons connu la terreur répandue par les communistes du
KGB et les troupes SS des nazis. Les chiites de l’Islam ont massacré des milliers de Chrétiens. Beaucoup d’entre nous ont lu les récits
de ce qu’ont accompli les Chevaliers de Malte et les Jésuites, dignes et sinistres représentants de cette religion païenne. Le Nouvel
Ordre Mondial aura aussi ses troupes de choc, et ce seront les plus terribles de toute l’histoire de l’humanité. Si vous lisez le livre de
Foxe sur l’histoire des martyrs, vous verrez que les plus cruels de tous les êtres humains ont été ceux qui étaient animés de cette
passion " chrétienne " pervertie.
Lisez tout ce qui est déjà écrit à ce sujet ! Un livre écrit par Richard Kelly s’intitule : " Les troupes de choc de la chrétienté, " et décrit ce
que seront ces guerriers. Voici ce qu’il écrit : " Les nouveaux sacrificateurs du Royaume seront semblables à Phinées, aux kamikazes
du Japon, aux chiites de l’Islam, et aux Sionistes des Juifs. " Rick Joyner, sujet principal de notre article, a écrit : " Le démantèlement
des organisations et la destruction de certaines œuvres sera une expérience positive et émoustillante pour les serviteurs fidèles du
Seigneur… Une immense troupe de prophètes, de docteurs, de pasteurs et d’apôtres va se lever. Ils seront animés de l’esprit de
Phinées… " (" The Harvest " La Moisson).
L’un des sujets favoris des nouveaux charismatiques est la préparation à la guerre. Dans notre vidéo " Beatles’ Music In The Church "
(La musique des Beatles dans l’Eglise),  nous voyons une chorale de l’église de Mahesh Chavda, située ici,  dans notre ville de
Charlotte, sur le rythme d’une musique païenne, chanter : " Préparez la guerre ! "
J’ai  lu  récemment une publication intitulée :  " Préparez la guerre ! "  J’ai  pu y  constater  les motivations réelles de cette foule.  Ils
méprisent l’enseignement de l’enlèvement, ils acceptent l’eucharistie catholique, et les doctrines de la manifestation des Fils de Dieu et
de l’armée de Joël. Lisez soigneusement l’extrait suivant. Remarquez leur haine évidente pour la vérité de l’enlèvement.
" L’équipe  apostolique  de  la  FAMC  a  balayé  toutes  ces  fausses  théories  concernant  cet  idiot  d’Antichrist  et  sa  petite  amie
babylonienne. L’équipe de la FAMC a rappelé aux croyants de New York que tous nos ennemis sont sous les pieds de Christ. Elle a
affirmé qu’il n’existe aucune théologie de fuite pour l’Eglise de New York, ni pour aucune autre Eglise. La véritable Eglise n’a aucun
désir  de s’enfuir  ou de se cacher,  pour manger les rations lyophilisées des révélations paranoïaques assaisonnées d’instinct  de
préservation ! " (FAMC, " Direction in Age of Confusion " (Une direction dans un temps de confusion), 5 décembre 1998).
" Des témoignages affluent de toutes les nations. Des bouteilles d’huile se remplissent ! Une auditrice nous a dit qu’elle s’était versé de
l’huile sur une blessure qu’elle avait au cou, et qu’elle avait constaté que le Saint-Esprit remplissait la bouteille après chaque usage  "
(Denver, Radio " Prepare For War " (Préparez la guerre !), flash du 6 janvier 1999).
Paul Cain, que nous allons citer dans son panégyrique de Saddam Hussein, est l’un de ceux qui parlent le plus de l’armée de Joël. Ses
proches l’ont aidé à répandre la terreur que doivent inspirer ces troupes de choc. John Wimber, maintenant décédé, a écrit : " Cette
armée inspirera la crainte et la terreur dans le cœur de ses ennemis. Dans Joël 2 :4-6, il est écrit : " A les voir, on dirait des chevaux, et
ils courent comme des cavaliers. À les entendre, on dirait un bruit de chars sur le sommet des montagnes où ils bondissent, on dirait
un pétillement de la flamme du feu, quand elle consume le chaume. C'est comme une armée puissante qui se prépare au combat.
Devant eux les peuples tremblent, tous les visages pâlissent. " Bob Jones, qui est proche de Paul Cain et de Rick Joyner, a appelé
cette armée : " Les champions de la terreur. "
Vous pouvez à présent comprendre pourquoi Rick Joyner a été tellement enthousiasmé par sa visite aux archives historiques du
nazisme !  Rappelez-vous  qu’il  a  parlé,  au  début  de  cet  article,  des choses  spirituelles  qui  se sont  passées  dans  certains lieux
géographiques associés au régime de Hitler. Je crois que les membres de l’armée de Joël sont les troupes de choc du Nouvel Ordre
Mondial, et qu’on est en train de les former en ce moment même. Sur le réseau de télévision Trinity Broadcast Network, Kim Clements
répand sans cesse des idées telles que celle-ci : " Dans le millénium qui vient, on va donner quelques bons coups de pied au c… ! "
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On a pu l’entendre dire, au moins une fois : " On va planter une bonne pique dans le c… des Philistins ! " Il était censé prophétiser en
disant cela ! (Reproduit dans notre nouvelle vidéo " Trinity Broadcast Network, Temple des dieux et des déesses. ")

Saddam Hussein entre en scène.
La plupart d’entre nous ont entendu parler des atrocités commises par Saddam Hussein. Il tue comme le ferait un fou, sans aucune
conscience. On a pu prouver sans l’ombre d’un doute tous les meurtres et les massacres impitoyables qu’il a fait commettre au Koweït.
Des villes entières en Irak du Nord, peuplées de Kurdes, ont été vidées de leurs habitants, exterminés par des gaz toxiques. Les
télévisions du monde entier l’ont montré. Pourtant, il semble être devenu l’ami d’un certain nombre d’organisations, comme l’Ordre des
Chevaliers de Malte, et de divers responsables charismatiques. Le voient-ils jouer un rôle futur, puisqu’il rebâtit la capitale du Nouvel
Ordre Mondial, conformément aux anciens prophètes de la Bible et au Livre de l’Apocalypse ? Est-ce que les démons qui les inspirent
leur ont donné quelques révélations sur une sorte de répétition sinistre des temps de la fin ?
Tous ceux qui ont lu mes publications depuis une dizaine d’année se rappelleront les choses dont j’ai parlé à certains moments,
concernant Babylone et Saddam Hussein. On ne peut pas nier qu’il a survécu. Les charismatiques sont à présent entrés dans sa
compagnie. Selon Rick Joyner, c’est un ami de Kurt Waldheim, un membre de cette organisation catholique qu’est l’Ordre de Malte, qui
a arrangé une rencontre entre Paul Cain et Saddam Hussein. Cette réunion a été jugée tellement importante qu’ils en ont attribué le
mérite au " Seigneur Jésus-Christ, " qui l’aurait décidée et qui en aurait contrôlé tous les détails. J’espère que vous voyez comment le
mensonge peut être associé au Vrai Fils de Dieu ! Veuillez à présent lire soigneusement le compte rendu que Paul Cain fait de sa
visite. Toute cette histoire est mystérieuse. Mais commençons par leur arrivée à Bagdad.
" C’est vraiment le Seigneur qui nous a conduits ici. À notre arrivée, on a déroulé le tapis rouge pour nous. On nous a permis de
demeurer dans la partie du palais présidentiel réservée aux invités personnels de Saddam Hussein. Ce n’était pas mal du tout ! (Paul
Cain rit).  Le soir,  on a eu notre première réunion… (D’abord avec le Ministre des Affaires Etrangères, puis avec le Vice-premier
ministre). Le lendemain, nous avons rencontré le Président Saddam Hussein dans son palais… Après les salutations initiales, j’ai
commencé par exprimer au Président Saddam Hussein notre repentir, au nom des Etats-Unis d’Amérique, pour ce que nous avions fait
à cette nation, à lui, et à son peuple. J’ai presque perdu le contrôle de moi-même. Car je pensais à la réunion que nous avions en ce
moment. Je savais que Dieu était aussi présent à cette réunion, de même que Dieu nous avait rencontrés lors qu’une autre réunion là-
bas (au siège du ministère de Rick Joyner, Morning Star Ministries, à Pineville, en Caroline du Nord). Je me rappelais comment Dieu
utilisé la  repentance,  avec tant  de franchise et  de puissance… Nous avons commencé à pleurer  tous les deux, juste avant  de
sangloter. C’est Saddam Hussein qui a commencé à verser des larmes. Si nous n’en avions pas été témoins pour l’attester, je crois
que  cela  aurait  été  la  chose  la  plus  étrange  à  laquelle  le  monde  aurait  pu  assister…  Voici  un  homme,  qualifié  de  tueur  fou,
complètement brisé. Tout le monde savait ce qui allait arriver. Il a prononcé des paroles qui sont parmi les plus puissantes que j’ai
jamais entendues. J’ai été vraiment très surpris, bouleversé, de voir que ce tueur fou que nous étions censés rencontrer était en fait un
bon père de famille, qui reconnaissait avoir commis quelques grosses erreurs dans son passé. Il se révélait en fait comme un homme
assez humble pour dire des choses à vous couper le souffle. Vous auriez pu être là et ressentir l’esprit qui l’animait quand il les disait. Il
est vrai que cet homme est un chef militaire très autoritaire, mais ce n’est pas un tueur fou. Tout l’Irak semble l’aimer beaucoup.
L’Eglise chrétienne dans ce pays, en particulier, semble l’aimer beaucoup…
" Il a dit : " Je n’ai jamais compris ce que l’Amérique a gagné à dénigrer ainsi l’Irak. La seule explication est spirituelle. (Notez bien ce
qu’il dit). C’est Dieu qui voulait sans doute nous humilier. " Est-ce que ce sont les paroles d’un fou ? Est-ce que ce sont les paroles
d’un fou ? Il a parlé de notre Président comme de l’homme le plus puissant de la terre, un homme que Dieu avait suscité. Il a dit que
l’Amérique  était  la  dernière  des  grandes  super  puissances…  Le  Président  Hussein  a  ajouté :  " Le  Président  Clinton  n’est  pas
seulement l’espoir de l’Amérique. Il est l’espoir de l’Irak, et l’espoir du monde entier. " (C’était avant la réélection de Clinton).
" Saddam Hussein a dit aussi : " Ce qui a produit la paix, c’est quand Dieu lui a donné la sagesse. Le Dieu Tout-Puissant lui a donné la
sagesse de s’asseoir avec ses ennemis et de discuter avec eux… "
" Nous lui avons parlé de l’Eglise en Irak, et nous lui avons posé quelques questions très directes sur les différentes religions de l’Irak.
Il nous a dit : " L’Irak est le seul pays arabe où vous verrez des Chrétiens vivre avec des Musulmans, toutes sortes de Musulmans et
de Chrétiens vivant côte à côte. " Il nous a dit que cette diversité et cette tolérance se rencontraient jusqu’au sommet de la hiérarchie
du gouvernement… Je trouve frappant que le Vice-Premier Ministre soit un Catholique. Sa femme est une Chrétienne remplie de
l’Esprit. Vraiment, ce n’était pas ce que nous attendions ! "
Toute cette histoire est bien mystérieuse. Paul Cain a passé toute une soirée avec le Vice-Premier Ministre, un Catholique, dont la
femme est apparemment charismatique. Ils ont parlé pendant plusieurs heures. Je suis à la recherche d’informations sur d’autres
réunions éventuelles que Paul Cain, Rick Joyner, ou d’autres responsables charismatiques, auraient eues avec Saddam Hussein. Je
suis convaincu que le dialogue se poursuit, et qu’ils ont dû parler de la cité de Babylone. Attendez-vous à d’autres révélations sur ce
thème des charismatiques, des Catholiques et de Babylone !

L’Eglise Catholique et les charismatiques de la Nouvelle Vague.
Le langage du monde charismatique devient de plus en plus catholique. Vous l’avez vu dans l’extrait de la publication " Prepare For
war " (Préparez la guerre !), cité plus haut, où ils appellent la Sainte Cène Eucharistie. L’Eucharistie désigne la transsubstantiation
catholique, ou encore la transformation surnaturelle du pain et du vin en corps et sang de Jésus-Christ.
Dans un récent article de la revue " Charisma, " principale revue charismatique, on parlait d’un phénomène concernant une miche de
pain, source de multiples miracles. Une certaine église donne régulièrement à ses membres des morceaux de cette miche, pour les
distribuer aux malades et aux perdus. Ceux-ci disent qu’ils sont guéris ou sauvés en les mangeant. Un grand nombre de Chrétiens
sont complètement séduits quand de telles conversions ou de tels miracles se produisent, sans même en contrôler la source. Nous
savons qu’il ne peut y avoir de véritable conversion à Jésus-Christ, si elle est obtenue par des doctrines ou des événements inspirés
par des démons. S’il se produit une vraie conversion dans un milieu contrôlé par le Malin, le cœur régénéré ne tarderait pas à se
séparer de ce milieu.
Le monde religieux chrétien va bientôt être envahi par de nombreux signes surnaturels et séducteurs. L’âme ne peut trouver de refuge
qu’en la seule Parole de Dieu. Elle doit être prête à tout juger d’après la vérité, et elle seule. Il n’est pas étonnant que le cri de guerre
de Pensacola, de Toronto, et du Trinity Broadcast Network soit : " Dieu est plus grand que Sa Parole ! " Ou encore : " Ne mettez pas
Dieu en boîte ! " Il faut qu’ils trouvent leurs références hors de la Bible, sinon leur séduction ne durera pas ! Des milliers de gens ont
déjà été délivrés de l’influence des doctrines de la Nouvelle Vague parce qu’ils ont fini par revenir à l’Ecriture, ou parce qu’ils ne
s’étaient jamais sentis très à l’aise avec ce qui n’était pas clairement confirmé par l’Ecriture.
L’apôtre Paul nous a averti de cette séduction quand il écrivait :
Et alors paraîtra l'impie, que le Seigneur Jésus détruira par le souffle de sa bouche, et qu'il anéantira par l'éclat de son avènement.
L'apparition de cet impie se fera, par la puissance de Satan, avec toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges mensongers, et
avec toutes les séductions de l'iniquité pour ceux qui périssent parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité pour être sauvés. Aussi
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Dieu leur envoie une puissance d'égarement, pour qu'ils croient au mensonge, afin que tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais qui
ont pris plaisir à l'injustice, soient condamnés (2 Thes. 2 :8-12).
Remarquez que la cause de leur condamnation est qu’ils n’ont pas cru à la vérité. Quand vous rejetez ou tordez la vérité, votre
condamnation est assurée, sauf si vous vous repentez. Nombreux sont ceux qui ne pourront plus retrouver le havre sûr du Saint Livre.

Le Nouvel Ordre Mondial est là.
La Bible nous avertit clairement de la venue d’un Nouvel Ordre Mondial de type religieux. Il serait impossible d’unir le monde sans
qu’un consensus religieux soit d’abord trouvé. Tout cet ordre nouveau attend la manifestation de l’Eglise Mondiale Unique. Il n’est pas
étonnant que le Président des Etats-Unis fasse un détour pour rencontrer le Pape de Rome ! Il est probable que Bill Clinton ne partage
rien de ce que le Pape Jean-Paul II croit ou encourage. Il est pourtant obligé de jouer son rôle. La Bible parle bien de ce système
méprisable conduit par la Prostituée. L’apôtre Jean montre comment sa puissance va corrompre le monde entier :
Viens, je te montrerai le jugement de la grande prostituée qui est assise sur les grandes eaux. C'est avec elle que les rois de la terre se
sont livrés à l'impudicité, et c'est du vin de son impudicité que les habitants de la terre se sont enivrés. Il me transporta en esprit dans
un désert. Et je vis une femme assise sur une bête écarlate, pleine de noms de blasphème, ayant sept têtes et dix cornes. Cette
femme était vêtue de pourpre et d'écarlate, et parée d'or, de pierres précieuses et de perles. Elle tenait dans sa main une coupe d'or,
remplie d'abominations et des impuretés de sa prostitution. Sur son front était écrit un nom, un mystère : Babylone la grande, la mère
des impudiques et des abominations de la terre. Et je vis cette femme ivre du sang des saints et du sang des témoins de Jésus. Et, en
la voyant, je fus saisi d'un grand étonnement (Apoc. 17 :1-6).
Il est étonnant de voir, dans l’Ecriture, comment la Prostituée est utilisée par le monde politique pour unifier le monde. Mais elle sera
ensuite haïe et trahie par ce même système qu’elle a contribué à installer. Jean, inspiré par l’Esprit,  raconte quel est son destin
inéluctable :
Les dix  cornes que tu as vues et  la  bête haïront la prostituée,  la dépouilleront et  la  mettront à nu, mangeront  ses chairs,  et  la
consumeront par le feu. Car Dieu a mis dans leurs cœurs d'exécuter son dessein et d'exécuter un même dessein, et de donner leur
royauté à la bête, jusqu'à ce que les paroles de Dieu soient accomplies (Apoc. 17 :16-17).
Le Nouvel Ordre Mondial est là ! Il se peut que les personnes mentionnées dans cet article soient de peu d’importance dans ce tableau
global. Mais les paroles et les événements rapportés annoncent de manière prophétique ce qui va finalement se passer. On est en
train de préparer le monde entier pour l’accomplissement des temps de la fin.

PDV A021 Le son de la musique (1)
Article de Tricia Tillin - En deux parties (1) et (2).
Paru en anglais sur le site de Banner Ministries http://www.banner.org.uk

La musique sera-t-elle utilisée comme un instrument par le Nouvel Ordre Mondial ?

Introduction.
Le Nouvel Age croit que toute la création doit parvenir à une "vibration unique," à une parfaite harmonie qui guérira la terre. Cela inclut
toute  la  population  de  la  planète.  Vous  rappelez-vous  la  chanson  qui  dit :  "J'aimerais  apprendre  au  monde à  vivre  en  parfaite
harmonie…" ? Le Nouvel Age croit aussi à la "musique des hautes sphères." Cela signifie qu'il croit que chaque planète émet des
vibrations différentes, et que toutes ces vibrations doivent finir par s'harmoniser, pour produire l'ordre et la perfection.
Plus récemment, on a beaucoup parlé de la chanson "Le Monde Uni," chantée par la soprano Kiri Te Kanawa, lors de la Coupe du
Monde de Rugby 1991. L'air était celui de "Jupiter" dans la "Suite des Planètes." On l'avait entendu pour la première fois au moment
de la nuit de la Saint Sylvestre, lors du passage à l'année nouvelle, au moment même où les adeptes du Nouvel Age pratiquaient leur
"Convergence Harmonique," c'est-à-dire leur méditation mondiale pour l'harmonie de la terre.
Les paroles de cette chanson ne laissent rien à l'imagination :
Je fais un rêve, si rare, mais si réel !
Je vois le monde uni, le monde ne faisant qu'un.
Tous se rassemblent, une seule pensée, un seul cœur,
Toutes les races et les couleurs unies à jamais.
Si je cherche le meilleur en moi,
Je découvrirai ce que je peux être.
Que je gagne, que je perde ou fasse matche nul,
Il y a un gagnant en chacun de nous,
Car nous montons tous vers notre destin.
Notre Nouvel Age a commencé !
Devant nous s'élèvent de hautes montagnes,
Nous devrons traverser des mers démontées.
Mais prenons notre place dans l'histoire,
Vivons avec dignité et faisons tous pour le mieux,
Tel est le but de chaque être humain.
Que je gagne, que je perde ou fasse matche nul,
La victoire est pour chacun de nous !
Si nous montons tous vers notre destin,
Le monde sera uni, le monde ne fera qu'un,
Car notre Nouvel Age a commencé !
Ce rêve du Nouvel Age est celui de la réalisation de notre "potentiel humain." Il espère que l'étincelle divine, qui est censée briller au
fond de tout être humain, pourra nous transformer en surhommes, si nous nous acceptons les uns les autres, et si nous vivons en
totale harmonie. Dans les croyances du Nouvel Age, il  n'y a ni bien ni mal, ni vérité ni erreur. Mais chacun est en route vers la
perfection, grâce à la "réalisation de soi."
Mais il existe certains indices montrant que l'Eglise est en train d'accepter le même mensonge. Elle recherche "l'amour et l'unité" sans
se préoccuper de la vérité de la doctrine. Elle recherche une fausse réconciliation entre tous. Alors que le véritable Christianisme a
pour objectif d'amener tous les hommes à reconnaître leur péché, et à se tourner vers l'Evangile éternel pour recevoir le salut.
La Bible reconnaît qu'il existe des différences entre les individus et les nations. Elle définit clairement le bien et le mal. Contrairement
au Nouvel Age, qui s'efforce de rapiécer les choses par ses déclarations émotionnelles "d'amour" et de "pardon," la Bible fait carrément
face au problème réel et offre le remède correct. Les problèmes de l'humanité sont causés par la Chute. La violence, la haine,
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l'intolérance et la bigoterie ne sont que les conséquences de cette Chute. Le seul remède est donc une nouvelle naissance spirituelle,
la création d'une nouvelle nature en nous, celle de Dieu. Cette nouvelle naissance nous libère des conséquences de la Chute. La
seule réponse à la division est de prêcher l'Evangile de Jésus-Christ le Sauveur !
Cependant, dans le monde comme dans les églises chrétiennes, on recherche aujourd'hui l'harmonie et le pardon en développant des
sentiments d'amour. Et  la musique est  un élément fondamental dans cette transformation émotionnelle.  Pourquoi ? Parce que la
musique est un langage universel. Elle s'adresse directement aux émotions, sans avoir besoin de paroles. Cette leçon a bien été
comprise par les dictateurs, comme Hitler, ou encore par la publicité, par Hollywood, et par tous les occultistes, qu'ils soient dans leur
jungle  retirée ou au cœur des grandes  villes.  Par  la  musique,  il  est  possible  de créer  des sentiments de solidarité,  de crainte,
d'excitation, de convoitise sexuelle, ou encore de placidité et de calme hypnotique. Il est aussi possible, sans paroles, de transmettre
un message spirituel, en utilisant une musique appropriée. Il s'agit là d'un mystère spirituel. Nous ne le comprendrons probablement
dans sa totalité que lorsque nous serons au Ciel !
On le voit dans les églises du Mouvement de Toronto, qui apprécient la musique moderne au rythme appuyé. On le voit dans le
Mouvement des Promise Keepers, qui a recours à une musique vibrante dans les réunions qu'il organise dans les stades. On le voit
encore dans la mode actuelle des groupes de louange "Celtes," qui utilisent largement les percussions. Aucune grande convention ne
se déroule actuellement sans que l'on fasse un usage essentiel d'une musique indiscrète et agressive.
De tout temps, la musique, et surtout des instruments comme la flûte, les tambours et les tuyaux à anche, ont été utilisés dans les rites
religieux,  pour  produire  des transes  et  invoquer  des démons.  (Voir  "La Flûte  Enchantée"  de  Mozart,  et  Le  Joueur  de  Flûte  de
Hammeln). Nous ne savons pas exactement pourquoi la musique produit de tels effets, mais ils sont établis avec certitude. Il existe
dans la Bible un passage que certains exégètes considèrent comme s'appliquant à Lucifer. L'archange Lucifer, avant sa chute, a pu
conduire la louange et diriger la musique céleste :
"Tu étais en Eden, le jardin de Dieu ; tu étais couvert de toute espèce de pierres précieuses, de sardoine, de topaze, de diamant, de
chrysolithe, d'onyx, de jaspe, de saphir, d'escarboucle, d'émeraude, et d'or ; tes tambourins et tes flûtes étaient à ton service, préparés
pour le jour où tu fus créé. Tu étais un chérubin protecteur, aux ailes déployées ; Je t'avais placé et tu étais sur la sainte montagne de
Dieu ; tu marchais au milieu des pierres étincelantes. Tu as été intègre dans tes voies, depuis le jour où tu fus créé jusqu'à celui où
l'iniquité a été trouvée chez toi. Par la grandeur de ton commerce tu as été rempli de violence, et tu as péché  ; Je te précipite de la
montagne de Dieu, et Je te fais disparaître, chérubin protecteur, du milieu des pierres étincelantes" (Ezéchiel 28:13-16).
Aujourd'hui, Lucifer est prêt à partager ses secrets musicaux avec tous ceux qui veulent bien écouter sa "sagesse."
La Bible nous parle aussi d'une époque où la musique entraînait la louange rendue à un faux dieu. Nous le voyons dans Daniel 3:4-6.
À cette époque, tous ceux qui refusaient d'adorer cette idole étaient mis à mort. L'histoire va-t-elle se répéter ?
"Un héraut cria à haute voix :  Voici  ce qu'on vous ordonne, peuples,  nations,  hommes de toutes langues !  Au moment où vous
entendrez le son de la trompette, du chalumeau, de la guitare, de la sambuque, du psaltérion, de la cornemuse, et de toutes sortes
d'instruments de musique, vous vous prosternerez et vous adorerez la statue d'or qu'a élevée le roi Nebucadnetsar. Quiconque ne se
prosternera pas et n'adorera pas sera jeté à l'instant même au milieu d'une fournaise ardente" (Daniel 3:4-6).
Voici divers extraits de proclamations faites par les prophètes de l'Ordre Nouveau. Elles démontrent comment on aura recours à une
musique nouvelle et puissante pour forcer tous les hommes à adorer l'idole, comme dans le livre de Daniel. Remarquez en particulier
comment ce passage de Daniel 3:4-6 a été utilisé d'une manière pervertie.

EXTRAIT N° 1 : On a recours à une nouvelle musique puissante pour captiver le cœur des hommes.
Extrait  de "Battlefields Of The Nineties" (Les champs de bataille des années 90),  de Rick Joyner.  Publié dans son journal  THE
MORNING STAR, le 1r septembre 1992.

Le Combat pour la musique.
La musique représentera un autre grand champ de bataille au cours des années 90. À beaucoup d'égards, les années 90 reproduiront
le cycle des années 60, avec encore plus d'intensité. De même que la musique des Beatles et d'autres groupes a agi d'une manière
prophétique, et a indiqué la direction des grands bouleversements sociaux de l'époque, ainsi, la musique va de nouveau jouer un rôle
majeur dans le climat spirituel de l'actuelle décennie.

Le langage universel.
La musique est appelée "le langage universel," en raison de sa faculté de dépasser presque toutes les barrières sociales et politiques.
La musique est un langage spirituel, qui peut dépasser l'intellect pour toucher le cœur. Ceux qui connaissent ce "langage universel"
possèdent une arme puissante dans cette guerre pour conquérir le cœur des hommes. Le Seigneur est en train de lever une armée de
guerriers musicaux. Ils seront utilisés comme une artillerie spirituelle pour bombarder certaines des forteresses les plus puissantes de
l'ennemi,  comme le  racisme,  la  drogue,  la  pornographie  et  le  spiritisme.  Le  Seigneur  accordera  Son onction  à  des  chants  qui
attaqueront ces forteresses. Leurs paroles commenceront même à devenir populaires dans toute la société.

L'onction de Dieu sur les musiciens "sauteurs d'obstacles."
Le Seigneur est en train d'oindre certains de Ses "ménestrels," afin qu'ils deviennent des artistes qui pourront "franchir toutes les
barrières" et toucher les auditoires du monde. Le Seigneur va présenter à la jeunesse du monde des modèles qui seront complètement
différents des modèles dégénérés suivis actuellement par les multitudes. Le Seigneur va oindre certains de Ses "ménestrels" et leur
révéler des sons nouveaux, capables de captiver l'attention des hommes. Cette musique implantera dans leur cœur des Semences de
l'Evangile, sans jamais mentionner le Nom du Seigneur, et sans même que les gens associent cette musique à la religion.

Une nouvelle musique de louange.
Beaucoup d'églises se trouvent  dans une ornière  musicale.  Cela ne fait  que refléter  l'ornière spirituelle  dans laquelle  elles sont
enlisées. Mais elles vont bientôt sortir de cette ornière. Nous allons bientôt assister à la naissance d'une nouvelle musique de louange,
avec des sons complètement nouveaux. Cette nouvelle musique de louange touchera toutes les générations, et sera acceptée par les
jeunes comme par les personnes âgées. De même que la musique populaire du monde trouve son origine en Enfer, car ses auteurs
affirment l'avoir reçue des puissances spirituelles mauvaises, de même, le Seigneur Se prépare à révéler à Son Eglise la musique qu'Il
aime, et qui trouve son origine dans le Ciel. Beaucoup de ces ménestrels du Seigneur se verront transportés dans les cieux, pour
entendre la musique céleste. D'autres vont recevoir cette musique céleste dans des songes et des visions. La puissance de cette
musique céleste produira un impact radical. Elle illuminera la vie quotidienne des Chrétiens et leur insufflera un véritable esprit de
louange et d'adoration du Seigneur. Cette musique attirera aussi des multitudes de païens à la foi.
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Ces ménestrels seront les soldats du front.
Il faut que l'Eglise commence à reconnaître que ces ménestrels du Seigneur sont les soldats du front, dans la grande bataille de cette
génération.  Nous  allons  recevoir  une  nouvelle  vision  de  la  musique  d'évangélisation.  Beaucoup  de  ministères  musicaux  seront
reconnus comme de véritables missionnaires et non comme de simples artistes. Ces missionnaires ont besoin d'être spirituellement
équipés, et soutenus comme tous les autres ministères. La musique sera l'un des champs de bataille principaux des années 90. Il se
peut qu'elle soit à l'origine de l'une des percées les plus spectaculaires, dans cette guerre contre les puissances des ténèbres.

EXTRAIT N° 2 : La musique est une puissance spirituelle qui change la société.
Extrait d'un article de Rick Joyner, publié en 1994 dans son journal THE MORNING STAR.
Cet article présente la tendance générale que je prévois pour l'année à venir.

Onction sur la musique et jugement.
La musique est une force spirituelle. Comme la "force" de la Guerre des Etoiles, elle peut être utilisée pour le bien comme pour le mal.
Nous l'avons constaté dans les années 60 et 70, la musique exerce une fonction prophétique. Elle annonce et prépare les grands
changements sociologiques, comme l'érosion des fondements de la morale. Elle peut aussi alimenter des réveils spirituels, comme
pour le mouvement de l'Armée du Salut, au début du XXe siècle.
La musique a été créée comme un moyen d'exprimer notre louange à Dieu. La louange peut être motivée par l'adoration ou la crainte.
Mais toute louange est fondamentalement une concentration de notre attention sur l'objet de notre louange. C'est grâce à ce pouvoir
de concentrer l'attention des gens que la musique a exercé une influence aussi puissante pour diriger des changements à l'échelle
même d'une civilisation. Nous avons encore beaucoup à comprendre de la puissance de la musique dans l'Eglise et dans le monde. Le
Seigneur est en train d'agir  dans le cœur des conducteurs de Son Eglise,  pour qu'ils  recherchent cette compréhension. Si nous
n'apprenons pas à utiliser la musique correctement, l'ennemi remplira ce vide et l'utilisera contre nous.
Le Seigneur est en train d'ouvrir les intelligences spirituelles, en préparation d'une grande effusion d'une onction plus puissante sur la
musique. Cette onction propulsera l'Eglise dans les plus hautes sphères de l'adoration de Dieu. L'Eglise tout entière pourra ainsi
demeurer plus pleinement en Lui. Quand l'Eglise pénétrera dans ces hautes sphères de l'adoration, il en résultera une concentration
de puissance, qui débouchera sur des avancées spirituelles extraordinaires. Le Seigneur utilisera la musique pour concentrer comme
un laser toute la lumière que nous avons déjà reçue. Plus cette lumière sera concentrée, plus sa puissance sera grande, pour briser
toutes les barrières et percer toutes les ténèbres.
La vision et la stratégie que le Seigneur est en train de révéler à Son Eglise seront mises en chansons. Grâce à ces chansons, le cœur
des enfants de Dieu sera touché par ces révélations, et les gardera scellées. Il ne s'agira pas de simples mélodies ni de simples
paroles. Mais Dieu fera jaillir de Son cœur même une puissante onction, qui touchera et captivera l'être le plus profond de Ses enfants.
Le Père révélera aussi la musique céleste qu'Il aime à ceux qui seront prêts à recevoir cette puissance. Cette musique touchera et
captivera le cœur de tous les hommes, mieux qu'aucune autre musique n'a pu le faire jusqu'ici. Cette musique relèvera ceux qui sont
tombés au plus bas niveau de l'égoïsme et de l'idolâtrie, les poussera à se repentir  et à tourner leur attention vers le Seigneur.
Toutefois, une telle musique ne sera pas révélée à ceux qui seront encore liés par l'égoïsme et l'idolâtrie, y compris par l'idolâtrie de la
musique.
Ceux qui seront délivrés de l'égoïsme et qui se tourneront vers le Seigneur pourront recevoir cette onction. Car cette grande onction
pourrait être mal utilisée, ce qui ne produirait qu'une plus grande dépravation et une plus grande corruption de l'âme. L'Eglise doit
profondément modifier la manière dont elle exerce le ministère de la musique, avant que le Seigneur puisse répandre cette plus
grande onction. Il y va de notre propre sécurité !
Cette musique et cette onction, que Dieu va répandre sur ceux qui peuvent les recevoir, auront une valeur commerciale inégalée. Dans
le système actuel, elles seraient tragiquement livrée à la prostitution. Dieu ne nous fera pas pleinement confiance tant que nous ne
pourrons pas contrôler ce processus conformément à Sa volonté. Nous ne pourrons pas employer le système de compensation actuel
du monde pour rémunérer les artistes. Mais nous devrons rechercher les voies du Seigneur. C'est Lui qui fera prévaloir la justice,
l'équité et la grâce qui nous permettront de changer le système actuel du monde.
Pour recevoir l'approbation du Seigneur, le premier pas que nous devrons franchir sera de nous repentir et de revenir à notre premier
amour dans notre louange. Comme toute musique pousse à une forme d'adoration ou à une autre, nos cœurs doivent être droits pour
pouvoir utiliser correctement la puissance de cette onction. Notre musique doit promouvoir l'adoration du Père, l'obéissance à l'Esprit,
et le témoignage de Jésus.
Si les responsables actuels de la musique chrétienne ne se repentent pas, s'ils ne retournent pas à leur premier amour, le Seigneur
ôtera bientôt leur chandelier, et ce qui leur reste de lumière sera éteint. Si nous nous repentons, les désirs les plus profonds de notre
cœur seront satisfaits. Nous trouverons la paix, et nous pourrons puiser dans toutes les ressources disponibles pour offrir une louange
extravagante à notre Roi.

Extrait N° 3 : Une nouvelle forme de musique ointe, qui aura la puissance de la musique des Beatles !
Article  de James Ryle :  "Les Fils  du Tonnerre -  Songe prophétique reçu en 1990."  Publié  dans le Journal  de Rick Joyner  THE
MORNING STAR.
Au début du mois d'août 1990, j'ai reçu trois songes. 1 Pierre 2:9-10 nous dit que nous formons une sacrificature royale, un peuple
choisi, une nation sainte. Nous avons été choisis par Dieu pour annoncer les vertus de Celui qui nous a appelés des ténèbres à Son
admirable lumière. Nous ne pouvons éviter l'appel de Dieu. Il veut nous projeter dans ce monde comme des lumières, selon Son bon
plaisir et sous Sa direction. L'épître aux Philippiens dit que nous brillons comme des flambeaux au milieu d'une génération perverse et
corrompue.
En août,  le Seigneur m'a parlé dans un songe. Avant ce songe, Il  m'a donné ce passage d'Esaïe 21:6 :  "Car ainsi  m'a parlé le
Seigneur : Va, place la sentinelle ; qu'elle annonce ce qu'elle verra." Quand le Seigneur m'a donné ce verset, Il m'a dit : "C'est ce que
Je fais dans ta vie. Je te place comme sentinelle. Tu vas voir des choses. Quand tu les verras, tu devras les annoncer." Je vous
annonce donc ce que j'ai vu.
Dans mon songe, j'ai  d'abord vu un semi-remorque à plateau. Il y avait comme un rideau de scène à l'arrière du plateau. Sur le
plateau, il y avait deux guitares posées sur leurs supports. Le plateau ne ressemblait pas à celui d'un théâtre. C'était un plateau mobile
qui pouvait être installé dans les rues et les parcs. Ce camion était installé dans un terrain de foire ou au milieu d'un carnaval. Tout était
en place, les guitares sur leurs supports, les micros branchés, et le rideau tendu. Ces guitares étaient d'une couleur bleue, du bleu le
plus électrique que je pouvais imaginer. Je remarquai aussi que c'étaient des guitares acoustiques. Mais vous ne verriez jamais des
guitares acoustiques d'un tel bleu !
Je vis ensuite que le rideau était de la même couleur bleue. Cela retint mon attention. Puis je vis deux hommes sortir de derrière le
rideau. Ils tenaient des feuillets de musique. Ils semblaient les regarder avec beaucoup d'excitation. Ils se montraient les notes, les
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mesures, les cadences, et toutes les caractéristiques de cette musique. Il était évident qu'ils ne pouvaient plus attendre de jouer cette
musique. Je jetai un coup d'œil sur les partitions, et je pus voir qu'il s'agissait d'un cantique nouveau. Nouveau, parce que quelqu'un
venait de le composer. Mais aussi nouveau, parce qu'il était d'une nature entièrement différente des morceaux classiques. 
Dans mon rêve, je pensai : "C'est aussi nouveau que la musique des Beatles était nouvelle !" Quand les Beatles apparurent, dans les
années 60, c'était  un son nouveau, qui se répandit  dans le monde entier.  Chaque fois que quelqu'un entendait  cette musique, il
augmentait aussitôt le son. Elle avait une qualité toute spéciale, qui captivait votre oreille et votre cerveau. C'était la musique la plus
intéressante que notre génération ait pu entendre. Je me rappelle avoir regardé ces partitions dans mon rêve, et avoir pensé que cette
musique serait exactement comme celle des Beatles. Mais avec une différence très significative : cette nouvelle musique venait du
Seigneur. J'étais debout sur cette estrade, et je me dis : "Attendons que les gens écoutent cette musique !" Puis mon songe se termina
à ce moment précis.
Je  mis ce  songe par  écrit.  Puis  le  Seigneur  me dit :  "Je  vais  révéler  une  nouvelle  musique.  On l'entendra  dans  les  rues.  Elle
transmettra la révélation de la vérité, et introduira les hommes en Ma présence." Puis je classai la transcription de mon songe. Un mois
plus tard, j'eus un nouveau songe.
Je vis une grande église, dans laquelle une estrade était dressée. Sur chacun des deux côtés de l'estrade étaient construites deux
pièces. Sur la droite, se dressait la pièce contenant les équipements : pianos, micros, haut-parleurs, câbles, cymbales et percussions.
On aurait dit un garage rempli d'objets divers. Je remarquai un puissant amplificateur dans un coin. Il était débranché, et le cordon était
enroulé autour. Il était tout poussiéreux, comme s'il n'avait pas servi depuis longtemps. Ce que je vis me captiva. J'avais l'impression
de découvrir quelque chose de très important, mais aussi de très dangereux. Car j'étais en présence de l'ampli que les Beatles avaient
utilisé. Je sus aussitôt que cet appareil contenait la source de leur musique et de leur puissance.
Je compris que les gens feraient tout pour avoir cet ampli. Beaucoup de groupes ont recherché cette musique et cette puissance
pendant des années. Ils ont fait tout ce qu'ils pouvaient imaginer pour avoir cette puissance. Et moi, je l'avais sous mes yeux, je la
tenais dans mes mains ! J'eus l'impression d'être pourchassé. Je me sentais vulnérable. Je me sentais menacé. Je savais que ceux
qui voulaient avoir cet ampli n'hésiteraient pas à me faire du mal. Je me demandai : "Mais que fait ici cet appareil ?"
Soudain je me vis debout sur l'estrade, derrière le pupitre, tenant l'ampli dans mes mains. L'église était devenue cinq fois plus grande
qu'au début de mon songe. Il y avait un balcon. L'église était noire de monde. Ils ne semblaient pas s'occuper de moi. Puis une femme
se leva au milieu de l'église, et une lumière brilla sur elle. Elle commença à chanter un cantique du Seigneur. Sa voix remplissait
l'auditorium. Elle chantait simplement ces paroles : "Au nom du Seigneur Jésus-Christ, soyez sauvés !" Elle répétait sans cesse ces
paroles. Elle se tournait vers sa droite et vers sa gauche et chantait ces mêmes paroles. À mesure qu'elle chantait, il me semblait que
c'était comme si un vent soufflait sur un champ de blé. Les gens ont commencé à s'évanouir dans la présence de Dieu. Hommes et
femmes s'effondraient sur leur siège et se convertissaient à Christ, par la seule puissance de ce chant. Puis mon songe s'acheva.
À mon réveil, le Seigneur me dit qu'Il allait bientôt envoyer une nouvelle onction toute spéciale, et que le son de cette musique nouvelle
allait gagner les cœurs des hommes à Jésus-Christ. Il me dit que ceci se produirait quand l'Eglise aurait atteint les limites de ses efforts
personnels, pour entrer dans Sa grâce, se saisir de la louange qui retentit dans Son sanctuaire, et la faire entendre dans les rues.
La femme chantait dans une église cinq fois plus grande qu'elle ne l'était au début. Cette image a plusieurs significations. Cinq est le
chiffre de la grâce dans la Bible. De même que la femme s'est levée avec assurance pour chanter le cantique du Seigneur, ainsi,
l'Eglise va grandir dans la grâce de Dieu. Nous devons surmonter nos craintes pour chanter le cantique du Seigneur, si nous voulons
que notre lumière brille dans ce monde. Le simple fait de chanter la vérité au nom de Jésus-Christ  : "Nous vous demandons d'être
sauvés," libèrera la puissance de Son Esprit d'une manière extraordinaire. Hommes et femmes s'effondreront sur leurs sièges et se
convertiront à Christ. Le Seigneur me dit que l'élément essentiel de Son action serait cette nouvelle onction qu'Il Se prépare à répandre
sur Sa musique.
Le jour où je me mis à prier pour comprendre la signification de ce songe, le Seigneur me dit une chose assez provocante. Il me dit
que c'est Lui qui avait suscité les Beatles, ces "quatre jeunes gars de Liverpool." C'est Lui qui leur avait donné leurs dons et qui les
avait oints. Le but du Seigneur était de les utiliser pour lancer le renouveau charismatique et le renouveau de la musique dans le
monde entier. Mais le Seigneur me dit que ces quatre jeunes gars de Liverpool s'étaient égarés et avaient refusé de servir dans Son
armée. Ils ont préféré servir leurs propres intérêts. Ils ont laissé l'ennemi se servir des dons que Dieu leur avait donnés. En un sens,
les Beatles ont agi comme Adam, le premier homme. Il avait été créé pour dominer sur la terre. Mais il s'était rebellé et avait rejeté
l'appel de Dieu. Mais le plan de Dieu allait s'accomplir par "le dernier Adam," Christ. De même, ce sont d'autres musiciens que les
Beatles qui accompliront le plan de Dieu, et qui utiliseront cette nouvelle musique capable de préparer la moisson future.
Le Seigneur me dit  qu'Il  a ôté Son onction en 1970, pour que cette musique extraordinaire n'attire plus l'attention des hommes.
Pendant 20 ans, le Seigneur a conservé cette onction. Mais Il se prépare à l'envoyer à nouveau. Il m'a dit qu'elle n'appartient pas au
monde, mais à l'Eglise. C'est la raison pour laquelle cet ampli se trouvait dans la salle des équipements de l'église. Il fait partie de
l'équipement de l'Eglise. La musique n'appartient pas à Satan. Mais il en a volé une grande partie, et il tente de l'utiliser pour ses
propres fins mauvaises. La musique nous a été donnée pour adorer Dieu. Mais Satan l'a détournée, pour qu'elle serve à l'adorer lui.
C'est pour cela que nous avons tendance à adorer des musiciens, et qu'ils ont tendance à demander qu'on les adore. Tout cela a été
perverti par la Chute.
La véritable musique et la véritable louange appartiennent à Jésus-Christ. Il les donne à l'Eglise pour qu'elle s'en serve pour Lui.
L'onction que Dieu va répandre sur la musique va se répandre sur le monde entier, comme lorsque les Beatles sont apparus. Ce sera
une musique d'une nature nouvelle, avec des sons nouveaux. Elle captivera l'attention. Les gens s'arrêteront dans les rues pour
l'écouter. Cette nouvelle musique attirera l'attention des hommes, et captivera leurs cœurs. Mais, cette fois, ce sera pour qu'ils se
tournent vers le Seigneur.
Dans mon songe, j'ai revu la même scène qui s'était passée lorsque les Beatles se sont produits pour la première fois dans le show
d'Ed Sullivan. J'ai vu les jeunes qui s'arrachaient les cheveux, qui pleuraient, qui tombaient, et qui s'évanouissaient en se tordant les
mains. C'est ce que je vis, la même émotion, la même dévotion, les mêmes larmes dans leurs yeux, et la même expression sincère
d'amour et d'adoration. Mais, cette fois, ils s'adressaient à Jésus ! Quand cette onction viendra sur la musique, et quand Ses serviteurs
utiliseront ces dons pour Le servir et  L'adorer en vérité, Il  répandra alors Son Saint-Esprit  d'une manière telle,  que cette onction
produira une adoration semblable à celle dont les Beatles étaient l'objet. Mais cette adoration s'adressera au Fils de Dieu et non à des
musiciens ou à nous-mêmes.
Je sais que ce rapport avec les Beatles peut prêter à une certaine confusion. Mais c'est ce qui m'a été montré dans ce songe. Plus
tard, je vis que ce principe se trouvait aussi dans les Ecritures. Le Psaume 68:18 dit ceci : "Tu es monté dans les hauteurs, tu as
emmené des captifs, Tu as pris en don des hommes ; les rebelles habiteront aussi près de l'Eternel Dieu." Le Psaume 24:1 dit : "A
l'Eternel la terre et ce qu'elle renferme." Tout appartient à Jésus-Christ. Comme le Seigneur l'a dit par le prophète Joël  : "Après cela, je
répandrai mon Esprit sur toute chair ; vos fils et vos filles prophétiseront…" Est-ce que Seigneur s'adresse aussi aux rebelles ? Oui ! Il
y a d'autres exemples bibliques : le Roi Saül a prophétisé avec les prophètes, même dans sa rébellion, le souverain sacrificateur a
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prophétisé qu'un seul homme devait mourir pour le peuple, etc… Le Seigneur fait briller Son soleil sur les justes et sur les injustes. Il
fait pleuvoir sur les méchants et sur les bons. Dieu donne des dons et des talents, même si nous pouvons les utiliser pour le mal.
Le Seigneur voulait que les Beatles participent à ce réveil musical. En un sens, cela s'est produit, mais du côté de l'ennemi. Nous
sommes à présent à la veille de l'accomplissement prophétique d'un nouveau mouvement de Dieu. Ce mouvement de Dieu sera
préparé par un réveil musical qui se répandra sur le monde entier. Dieu va faire retentir Sa louange dans les rues. Les chantres qui
précédaient l'armée de Josaphat élèveront encore leurs bannières et feront retentir leurs instruments. Mais, cette fois, ils tourneront les
cœurs des hommes vers Jésus-Christ et non vers eux-mêmes. Ils ne diront pas : "John, Paul, George et Ringo," ni "moi, je suis de
Paul, et moi d'Apollos. Moi, je suis Baptiste, moi, Catholique, moi, Luthérien…" Cette fois, l'adoration ne concernera qu'une seule
personne, Jésus."
J'ai reçu un troisième songe. Je me suis retrouvé dans cette grande église où j'avais vu l'ampli. Cette fois, l'église était vide. Il n'y avait
qu'un seul homme. Il était sur l'estrade. Il jouait sur un clavier et chantait pour le Seigneur. C'était un très beau chant. Il pleurait, à
cause de la tendresse de la relation qui le liait au Seigneur. Il était en train de composer ce chant, de l'improviser. Je fus profondément
ému d'entendre ce chant, et d'assister à l'adoration pure de cet homme. J'avais un appareil de photo avec moi, et je décidai de prendre
une  photo  de  cet  homme,  pour  que  je  puisse  me  rappeler  cette  scène.  Je  pris  deux  photos  Polaroïd,  qui  se  développèrent
instantanément. Quand je regardai ces photos, je fus stupéfait de voir qu'elles avaient photographié une lumière dorée. Je regardai
l'homme, et je vis qu'il était entouré de cette même lumière. Toute l'estrade resplendissait comme si elle était en or. J'ai su que c'était
l'onction de Dieu.
Je m'approchai de cet homme et lui dis : "Frère, regarde cela." Mais je le surpris. Il éteignit rapidement l'instrument et fit un pas en
arrière. Je lui dis : "Regarde, regarde l'onction de Dieu qui est sur toi !" Il jeta un coup d'œil sur les photos, enfonça ses mains dans ses
poches, haussa les épaules. Il tapa timidement du pied sur le sol, et me dit : "Bof, je ne savais pas que tu étais là. Je suis très gêné."
Comme il continuait sur ce ton, je le regardai et lui dis : "Que fais-tu ? Tu n'as pas besoin de t'excuser ! C'est l'onction du Seigneur !"
Puis mon rêve changea. J'avais les deux photos dans ma main gauche, et je tenais un rouleau de parchemin dans ma main droite. Je
regardai le parchemin. C'était une lettre écrite par un soldat inconnu de l'Armée du Salut, il y a quarante ans. Elle était signée  : Le
Soldat Inconnu. Je lis cette lettre. C'était une prophétie. Elle disait que le temps arrivait où le Seigneur allait répandre dans les rues
une armée de guerriers de la louange. On les appellera les "Fils du Tonnerre." 
Ils  répandront la louange dans les rues. Cette louange sera un instrument d'évangélisation et  de louange, et  donnera beaucoup
d'enfants au Seigneur.
Le Seigneur me dit : "Dis-le à l'Eglise. Tiens-toi dans la lumière, élève ta voix, et chante dans les rues. Chante le simple message de
l'Evangile : "Au Nom de Jésus-Christ le Seigneur, soyez sauvés !" Elève ta voix, en témoin du Christ, et l'Esprit de Dieu amènera les
gens à la conversion."
Le Seigneur appelle des hommes et des femmes dans un ministère d'évangélisation qui les conduira dans des endroits où l'Eglise ne
peut pas aller. Comme on rejette les gangs à moto, on les rejettera et l'on ne comprendra pas leur ministère. Certains ne comprendront
pas pourquoi ces évangélistes iront dans les bars et s'associeront à des gens à l'allure démoniaque. Mais le Seigneur aussi a souffert
de l'incompréhension quand Il s'est associé à des gens de mauvaise vie. Mais la parole du Seigneur à ces Fils du Tonnerre sera :
"Soyez dans le monde, mais pas du monde !"
Puis le Seigneur me dit ceci : "Mon dernier appel est un appel à l'intercession." Il me dit que mon rêve s'est terminé ainsi pour une
raison importante. Il voulait que nous sachions que ces choses allaient arriver, mais qu'elles ne se sont pas encore produites. Pour
qu'elles se produisent, Il nous appelle à intercéder. L'intercession fera en sorte que la prophétie de ce Soldat Inconnu de l'Armée du
Salut se joindra à la vision de ce musicien revêtu de l'onction. Grâce à la prière d'intercession, la prophétie et la vision toucheront le
cœur de Jésus. L'onction sera alors répandue sur les Fils du Tonnerre. Les Fils du Tonnerre se répandront à leur tour dans les rues. Et
l'Esprit de Dieu agira dans le monde entier.

Extrait N° 4 : La musique de la terre sera rachetée pour être utilisée par Dieu.
Parole prophétique donnée par Stephen Bennett en Australie. Publiée par le magazine musical "Cross Rhythms" (Rythmes croisés.
C'est un magazine anglais), en octobre-novembre 1995.
Le Seigneur m'a donné une parole pour ce festival.  Dieu a fait  descendre Son onction sur ce festival.  Le Seigneur suscitera de
nombreuses voix. Pas seulement dans ce festival,  mais au milieu de ceux qui s'occupent des machines, de ceux qui  sont dans
l'administration ou à des postes de responsabilité, s'ils cherchent Dieu et Son cœur en ce moment. Le Seigneur attirera dans ces lieux
les musiques de toutes les nations.  Beaucoup de gens vont  discerner dans leur esprit  qu'ils  devront venir  ici,  pour  racheter les
musiques de la terre, pour qu'elles servent le Seigneur.
Je vous susciterai, dit le Seigneur. Je ferai connaître votre nom. Les gens feront la queue pour venir ici, dit mon Père dans le Ciel. Je
vois que les finances ne seront pas un problème. Je prends position contre les puissances des ténèbres qui voudront empêcher la
bénédiction financière de venir dur l'œuvre de Dieu. Je délie l'abondance pour qu'elle se répande sur "Cross Rhythms" et sur tous leurs
contacts avec les médias.
Aujourd'hui  est  un  jour  nouveau.  Les  cieux  sont  ouverts,  dit  le  Seigneur.  Je  répandrai  Mes mélodies  du  Ciel,  et  beaucoup me
connaîtront. Je dis aux responsables : Engendrez Mes sacrificateurs, engendrez Mes prophètes, et engendrez ceux qui déverseront
Mon cœur dans toutes les musiques de la terre.
Comme il  est  écrit  dans  le  Livre  de  Daniel,  quand vous  entendrez  le  son  de  tous  les  instruments  de  musique,  les  multitudes
s'inclineront et adoreront Jésus-Christ comme Seigneur des seigneurs. Tout le monde dansera alors dans les rues.

Extrait N° 5 : Les "fils de Dieu" (selon la définition de la "Pluie de l'Arrière Saison") recevront des cantiques nouveaux.
Prophétie donnée le 29 décembre 1995 par Rich Carey, à l'Eglise Chrétienne Victoire. Reçue par E-mail le 1r janvier 1996.
Détruisez les autels de Mammon. Purifiez Mon Saint Temple des changeurs, qui profitent de Mon peuple et trafiquent pour leur propre
profit. Que Mon zèle pour Ma maison soit aussi le vôtre, pour que Je puisse demeurer au milieu de vous. Invitez Mon saint feu à
descendre dans votre vie. Placez-vous sur l'autel, afin que Je vous consume avec Mon feu. Laissez-Moi brûler complètement tout ce
qui vous empêche de demeurer avec Moi sur Ma sainte montagne.
Vos cœurs sont distraits par beaucoup de choses. Vous ne savez pas M'adorer en esprit et en vérité. Laissez-Moi vous libérer de
toutes ces chaînes, pour que vous puissiez aller plus loin que le parvis extérieur, pour que vous puissiez traverser le voile, et pénétrer
dans Ma chambre intérieure. Vous ne savez pas encore me louer comme je voudrais tant que vous le fassiez. Vous restez accrochés à
l'ombre des choses, mais je vais vous conduire dans la réalité d'une véritable louange.
Chantez-Moi un cantique nouveau, un cantique qui jaillira de votre être intérieur le plus profond. Car Je vous ai donné une créativité
que vous n'avez pas encore découverte. N'ai-je pas dit que même les pierres et les arbres Me loueraient  ? À combien plus forte raison
ceux qui portent Mon esprit en eux !
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Que le Cantique du Seigneur s'exprime ! Que les harmonies de Mon Esprit s'élèvent du Temple, pour libérer les captifs ! Attendez-vous
à de miraculeuses avancées au milieu de vous. Vous verrez les cœurs les plus endurcis être brisés devant Moi, car telle est la
puissance de la véritable louange.
Je veux susciter au milieu de vous un véritable esprit de fils de Dieu. Je ne vous ai pas appelés à rester des bébés, mais à entrer dans
la plénitude de votre héritage. Je vous ai créés pour que vous soyez des vainqueurs, l'armée du Dieu vivant. Je vous ai envoyés
comme ambassadeurs dans le monde. Pourquoi vivez-vous donc comme si vous étiez seuls ? Ne vous ai-Je pas rachetés d'entre les
nations par le sang de Mon propre Fils ? Ne vous ai-Je pas adoptés dans Ma famille royale, pour être des rois et des sacrificateurs sur
toute Ma création ?
Entrez dans cet état de fils ! Devenez mes esclaves, comme ayant été libérés de l'esclavage du péché. Marchez dans la maturité dans
laquelle je vous demande de marcher. Avancez dans la puissance qui coule de Mon Fleuve de Vie. Elevez-Vous avec Moi au-dessus
des nuages, en vous laissant porter par la brise de Mon Esprit. Venez vous asseoir avec Moi dans les lieux célestes et apprenez Mes
voies, car c'est ainsi que font des fils.
Voici, Je viens bientôt. C'est maintenant le moment pour Mes fils, Mes élus, de se lever. La nuit est presque terminée, le Jour pointe.
Sortez de votre torpeur et entendez l'appel de l'Epoux. Revêtez-vous de justice et de dignité, car vous êtes l'Epouse du Roi. Je vous
prépare une table, au milieu de vos ennemis. Vous souperez avec Moi. Vous goûterez les mets, les pains et les vins les plus fins. C'est
le ciel qui descend sur la terre, car le temps de la moisson est venu. Réveilles-vous, vierges endormies, Epouse somnolente ! Ton Roi
vient !

Les Beatles incarnent la grande révolution musicale à venir.
Les extraits suivants nous font mieux comprendre l'origine réelle de la musique rock, ainsi que la véritable "onction" qui était sur les
Beatles. Ils nous décrivent aussi la réalité du complot tramé par les Théosophes pour soumettre tous les peuples à leur plan luciférien.
Ce  plan  est  bien  avancé,  même dans  l'Eglise,  où  la  musique  rock  et  les  paroles  inspirées  par  la  théologie  de  "la  domination
maintenant" monopolisent actuellement la scène, spécialement dans les milieux du "renouveau."
Le premier extrait date déjà de 1974. On peut se demander à quel point la musique actuelle confirme ce qui était annoncé à l'époque
par ce Plan ! Je me demande même si l'auteur de cet extrait a pu prophétiser la venue au grand jour du "heavy metal," du "death
metal," et des musiques du Nouvel Age capables de plonger dans des transes occultes. Se peut-il qu'il ait aussi prédit l'utilisation des
moyens  "subliminaux"  que  l'on  voit  proposés  aujourd'hui  dans  les  librairies  chrétiennes,  sous  la  forme  des  "cassettes  de
transformation" ?  Aurait-il  cru  possible  une  progression  aussi  rapide  de  la  pensée  du  Nouvel  Age dans  les  festivals  artistiques
chrétiens, comme celui de Greenbelt (voir ci-après) ?
Combien les adeptes du Nouvel Age doivent-ils être heureux et fiers de voir l'état de l'Eglise, presque entièrement préoccupée à
satisfaire ses propres désirs et besoins, prête à abandonner la claire Parole de l'Ecriture, au profit de la recherche de la croissance, de
la puissance et du prestige ! Ce faisant, l'Eglise ne fait que préparer la venue du royaume de Lucifer, en lui ouvrant les bras !
Combien ces adeptes doivent-ils se réjouir,  en écoutant cette musique guerrière,  soi-disant "ointe," qui  possède la puissance de
transformer l'intelligence et le cœur de ceux qui l'écoutent, quelles que soient les paroles ou leur compréhension de l'Evangile ! Il est
certain qu'une transformation est bien en train de se produire. Mais elle ne résulte pas d'une acceptation intelligente du plan de salut
de Dieu. Il  s'agit  simplement d'une intrusion spirituelle de pensées et  d'idées démoniaques dans les intelligences hypnotisées et
stérilisées de ceux qui s'ouvrent sans réserve aux puissances et aux énergies véhiculées par cette "nouvelle" musique.
Je possède dans mes archives le témoignage de la mère d'une jeune fille (trop jeune pour comprendre les principes de l'Ecriture), qui
fut complètement captivée par la musique de Vineyard. En conséquence, elle devint de plus en plus opposée à la prière dans le foyer,
tout en recherchant désespérément le soutien et l'appui de sa mère. Elle était traumatisée ! Cette musique ne lui avait donné aucune
paix. Mais ce petit cœur innocent avait été plongé dans des tourments mentaux et spirituels. Je suis certaine que beaucoup pourraient
donner des témoignages semblables.

Extrait N° 6 : La musique comme instrument de transformation dans le Nouvel Age.
Article de Doug Friedenberg, "L'usage des médias dans l'Age du Verseau", publié dans "The Beacon," magazine du Nouvel Age, en
mars-avril 1974.
On ne peut éviter de remarquer que nous sommes apparemment dans la période où les enseignements de la Sagesse Antique doivent
être  diffusés  à  la  radio.  Comme  ceci  est  déjà  le  cas,  il  serait  sage  de  considérer  comment  nous  pouvons  reconnaître  ces
enseignements quand ils sont diffusés. Car il n'est pas certain qu'ils se fassent annoncer "à grands coups de fanfare," pour ainsi dire. Il
est probable que ces enseignements se cacheront sous les habits de l'Age du Verseau, âge qu'ils cherchent à servir. Cependant, pour
le moment, nous ne savons pas très bien à quoi va ressembler l'Age du Verseau. Le but de cet article et donc de suggérer certaines
caractéristiques générales que nous devrons rechercher dans ces nouveaux enseignements, et de donner quelques exemples de la
manière dont ces enseignements sont déjà donnés.
D'une manière générale, nous devons dépasser le simple domaine de la radio, pour nous intéresser à tous les médias électroniques.
Car il  est certain que la télévision et le cinéma seront également utilisés. Cette suggestion étant faite, nous étudierons surtout le
domaine où l'on peut percevoir le mieux la présentation de l'Antique Sagesse. Je veux parler du domaine de la musique rock. Nous
pouvons considérer le rock comme une forme intermédiaire de musique, destinée à assurer une continuité entre les anciens modèles,
qui sont en train d'être détruits, et l'émergence d'un modèle nouveau.
On pourrait poser la question suivante : "Pourquoi le rock ?" Tout d'abord, presque tout le monde occidental connaît, ou a connu la
musique rock, à un moment ou à un autre de son existence, essentiellement au cours de la jeunesse. Compte tenu du nombre de
personnes qui écoutent habituellement de la musique rock, il existe un grand nombre d'âmes soumises à la vibration de l'Age du
Verseau. Ce sont des âmes en incarnation, qui devront exprimer les valeurs de cet Age dans leur vie quotidienne. La musique rock
offre un vaste terrain de réceptivité. Elle remplit une condition essentielle pour établir une communication effective. En ce qui concerne
notre Hiérarchie Suprême, il  est raisonnable d'attendre qu'elle emploie avec joie les méthodes les plus modernes, tant qu'il  s'agit
d'accomplir  le  Plan.  Il  n'est  pas  impossible  de  penser  que  Christ  puisse  Lui-même voyager  en  avion,  comme l'a  indiqué  D.K.
Concernant notre intégration dans la vie moderne, on n'en attendra certainement pas moins de ceux qui travaillent dans le domaine
des médias.
On peut dire que les Beatles ont inauguré cette musique intermédiaire de l'Age du Verseau. Quand ils sont apparus, il est certain que
le cours et les méthodes de la créativité musicale ont subi une transformation profonde. Dans le domaine de la musique, ils ont été
apparemment les premiers à fonctionner dans la "conscience de groupe." Ils créaient leur musique dans une interaction de groupe,
plutôt que dans la dépendance d'un chef. Ils ont été à l'origine d'une quantité importante de musique digne d'intérêt. On l'entend
toujours jouer aujourd'hui dans les endroits consacrés à la musique, comme dans bien d'autres endroits. Les paroles suivantes ont été
entendues non seulement à la radio, mais aussi dans un dessin animé intitulé "The Yellow Submarine" (Le sous-marin jaune) :
Tout ce qui peut être fait, tu peux le faire,
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Tout ce qui peut être chanté, tu peux le chanter !
Il n'y a aucun chemin qui ne puisse être ouvert.
C'est facile,
Tout ce qu'il te faut, c'est l'amour ; Tout ce qu'il te faut, c'est l'amour !
Tout ce qu'il te faut, c'est l'amour, l'amour !
L'amour est tout ce qu'il te faut !
Considérez ces paroles : "Tout ce qu'il te faut, c'est l'amour !" Rapprochez-les de la nécessité de passer d'un matérialisme grossier à
un ensemble de valeurs plus spirituelles et plus détachées de la matière. On voit clairement que ces paroles représentent un puissant
enseignement concernant ce dont nous avons réellement besoin dans notre vie.
On pourrait écrire un livre entier sur les enseignements des Beatles. (NdE : L'article donne encore des exemples. Mais lisez ce qui
suit).
Il est important de comprendre que la musique rock, par les paroles de ses chansons, transmet d'une manière intelligente tous les
enseignements de la Sagesse Antique… Le rock contribue donc à étendre l'horizon de l'humanité… (Suivent quelques exemples…)
La Sagesse Antique, au travers des médias, sera attirante non seulement en raison de sa valeur spirituelle, mais aussi en raison de sa
vibration esthétique et de la joie qu'elle transmet… Cette vibration ressemble au clin d'œil d'un ami. Transmise par les médias, elle
inscrira dans les cœurs les enseignements de l'Age du Verseau, aussi bien par ses méthodes que par son contenu. Elle introduira
l'humanité dans le Nouvel Age, comme le Joueur de la Flûte Enchantée. Le son de ces enseignements sera d'une telle puissance qu'il
sera irrésistible.
(Ce même numéro présente aussi une série d'articles rédigés par D.K., Djwhal Khul, le démon qui a inspiré, par l'écriture automatique,
les écrits d'Alice Bailey et ceux de Foster Bailey, son mari. Tous deux sont considérés comme les fondateurs de ce que l'on appelle le
Mouvement du Nouvel Age. Cet article provient donc d'une source directement satanique).

En ce qui concerne les Beatles
Il n'est pas étonnant que le Nouvel Age les apprécie ! Les Beatles ont été des précurseurs dans de nombreux domaines. Ils furent le
premier groupe rock à gagner l'adulation universelle. Ils ont poussé la musique à l'avant-garde de la conscience humaine. Ils ont été
les premiers à utiliser de manière délibérée des messages subliminaux dans leurs disques. Ils ont été les premiers à combiner le
matérialisme occidental et le mysticisme oriental, pour former un mélange détonant qui a entraîné toute une génération dans la drogue
et les religions occultes.
Derek Taylor, leur agent de presse, se définissait lui-même comme un "anti-Christ." Les Beatles étaient aussi des anti-Christs, d'une
manière que Taylor lui-même trouvait choquante. John Lennon a fait remarquer en 1966 que leur groupe était plus connu que Jésus-
Christ. Paul McCartney a dit en 1965 qu'ils étaient contre la religion, parce qu'aucun d'eux ne croyait en Dieu. Pourtant, le "prophète"
James Ryle voudrait nous faire croire que ces "quatre gars de Liverpool" ont été appelés et oints par Dieu, et que cette onction leur a
été retirée lorsque les Beatles se sont volontairement vendus au diable. Croyez-moi, les Beatles ont toujours été les agents du diable !
Que les Chrétiens sont crédules ! Je me rappelle, au début de ma vie chrétienne, comment un frère de notre groupe biblique chantait
et jouait souvent le morceau de George Harrison : "My Sweet Lord" (Mon doux Seigneur), croyant à tort qu'il s'agissait de Jésus-
Christ ! Ce morceau était en réalité dédié au dieu Hindou Krishna !
Comme l'article du Nouvel Age et James Ryle l'ont tous deux souligné, les Beatles ont effectivement influencé leur génération d'une
manière  radicale.  Par  leurs  chansons  et  leur  style  de  vie,  ils  ont  encouragé  la  promiscuité  sexuelle,  la  drogue,  la  rébellion  et
l'occultisme. On pourrait beaucoup dire sur l'utilisation abondante qu'ils faisaient de diverses drogues, dont le LSD. Les paroles de
leurs chansons le prouvent. Il est fermement établi qu'ils aimaient pratiquer l'occultisme, qu'ils s'étaient convertis à l'Hindouisme et à
d'autres religions, et qu'ils éprouvaient une haine intense pour Christ et tout ce qui était chrétien.
Il est également bien connu que le sataniste Aleister Crowley figure parmi tous les personnages qui décorent la couverture de leur
album "Sgt Pepper's Lonely Hearts Club Band." Ce praticien de la magie noire, qui se nommait lui-même "La Bête," était un héros
bien-aimé des Beatles. Il a influencé beaucoup de leurs croyances. C'est Crowley qui leur a conseillé de faire les choses à l'envers :
marcher, parler, écrire, chanter à l'envers, car il s'agit d'un rite occulte. Les Beatles ont employé cette technique dans leur chanson :
"Revolution Number 9," pour promouvoir une fausse rumeur, lancée à des fins publicitaires, selon laquelle Paul McCartney serait mort.
On entend dans l'enregistrement une phrase répétée plusieurs fois : "number 9, number 9." Lorsque cette phrase est jouée à l'envers,
c'est-à-dire en faisant tourner le disque à l'envers, on peut entendre nettement : "Turn me on, dead man" (Allume-moi, homme mort).
On peut actuellement se procurer des cassettes qui dénoncent ces pratiques occultes dans la musique rock, qu'elle soit chrétienne ou
non chrétienne. Jeff Godwin, dans son livre "The Devil's Disciples" (Les disciples du diable), présente en appendice le témoignage
d'une sorcière de haut rang spécialisée dans ces enregistrements subliminaux "à l'envers," dans plusieurs studios américains.
Charles Manson fait partie de ceux qui ont été influencés par le contenu démoniaque des disques des Beatles. Il affirme avoir entendu
des messages cryptés sur leur album intitulé "White Album." C'est après avoir reçu ces messages qu'il a décidé de massacrer Sharon
Tate et ses amis. Pourtant, ce n'était que le début de la puissance de la musique rock. Aujourd'hui, nous en constatons le fruit : culte
ouvert de Satan, soif de sang, perversité, blasphèmes et toutes sortes de perversions de la pensée. Le rock fait de plus en plus appel
à des chants et des incantations démoniaques, à des rythmes et des percussions hypnotiques, à des messages subliminaux qui
appellent ceux qui entendent cette musique à la rébellion, au rejet de Dieu, au chaos, et même au meurtre. Combien de meurtres
étranges n'ont-ils pas été commis sous l'influence maudite de la musique rock ?
Les Beatles viennent juste d'être rappelés à la conscience publique, à l'occasion de la célébration mondiale de leur anniversaire. On a
entendu à nouveau leur musique. On a même fait des tentatives pour reformer le groupe. On a réédité leurs chansons anciennes, et
l'on a même découvert des chansons "inédites." Pour continuer à faire vivre leurs idées, de nombreux reportages de télé, livres et
articles ont été abondamment diffusés. On dirait que les adeptes du Nouvel Age (comme James Ryle !) savent que le temps est venu
pour la conscience humaine de passer à un nouveau changement de manière de penser, exactement comme au cours des années 60.

Extrait N° 7 : Les Beatles sont les pionniers du changement, dans le monde comme dans l'Eglise !
Rapport  de la Commission de l'Eglise Anglicane sur la musique dans l'Eglise.  Publié en 1992 par "Church House Publishing" et
"Hodder & Stoughton."
Selon un récent rapport commandé par les Archevêques d'York et de Canterbury, Les Beatles sont considérés comme un moyen
d'expression divine aussi important qu'une Messe de Couronnement. Ce rapport, publié le 7 mai 1992, et intitulé "En accord avec le
Ciel," appelle les églises à améliorer la qualité de la musique dans leurs services, et à tolérer une plus grande diversité dans leur
répertoire musical.
"Dieu peut révéler quelque chose de Lui-même au travers de nombreux styles musicaux, qu'il s'agisse de Mozart ou des Beatles,"
affirme ce rapport, qui conseille de ne pas censurer la musique d'église.
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Il  ajoute :  "Il  est  essentiel  de tolérer  différentes approches.  Malheureusement,  nous sommes habitués à mépriser les formes de
louange qui  ne nous sont  pas familières.  Une telle  attitude peut  être  mortelle  pour  l'Eglise.  On peut,  et  l'on  doit,  exprimer  des
préférences. Mais nous devons bannir l'esprit de jugement."
L'Archevêque de Canterbury,  le  Docteur  Carey,  en rendant  public  ce rapport  au Lambeth Palace, a déclaré :  "Tous les types et
traditions de la musique offrent de grandes possibilités d'expression. Nous ne devons pas nous limiter dans notre choix." En dépit de
son goût personnel pour la musique catholique, le Docteur Carey, lors de son intronisation en 1991, a rompu avec la tradition en
programmant de la musique de style gospel, avec guitare et saxophone, à côté des hymnes traditionnels. Il a pourtant refusé de poser
avec un guitariste, lors du lancement du rapport.
L'Archevêque d'York, le Docteur John Habgood, a dit de son côté : "Ce qui vous touche, dans la musique, dépend de la culture qui
vous est familière. Mais certaines musiques que vous entendez aujourd'hui dans les églises vous rongent le cerveau d'une manière
assez obsessionnelle." Ce rapport, synthétisé par l'Evêque de Portsmouth, passe en revue un certain nombre de congrégations dans
toute la Grande-Bretagne. Il a constaté que la qualité de la musique jouée dans les églises était souvent médiocre. Selon ses paroles,
"des chorales et des organistes réticents manifestaient trop souvent le triomphe de la bonne volonté sur la compétence. En conclusion,
il soulignait que le niveau musical dans les églises était "en général très insatisfaisant."

Extrait N° 8 : Les Beatles sont des agents du changement.
Article de James Ryle, publié en février 1994 par le magazine "The New Sound Of Music" (Le nouveau son de la musique) - Cet article
démontre que, quatre ans après son affreuse prophétie concernant les Beatles, James Ryle n'a pas changé !
Il y a 30 ans, quatre jeunes hommes ont fait déferler leur musique sur le monde comme un ouragan. Aucun autre groupe n'a autant
influencé la culture sociologique et philosophique, dans aucune autre nation. Que l'on ait aimé ou non leur musique, personne ne peut
nier la puissance de son impact. Comment expliquer l'adoration désespérée que des millions de jeunes leur portaient ? Il me semble
qu'on peut l'expliquer par le fait  que le climat social  de l'époque était  prêt  à recevoir  ce que lui  offraient  les Beatles. Toute une
génération fut engloutie dans le vide culturel d'une crise d'identité massive. Elle titubait sous l'effet de l'assassinat de John Kennedy, se
révoltait contre la folie de la guerre du Vietnam, et n'avait aucune confiance en tous ceux qui dépassaient l'âge de 30 ans.
Une autre grande responsable de l'ascension des Beatles fut l'Eglise. Elle fut en effet incapable de communiquer l'Evangile d'une
manière moderne à une génération qui  cherchait  la vérité. Les Beatles sont apparus à ce moment précis,  et  ont  déclenché une
réaction en chaîne qui a balayé le monde.
En faisant ainsi la louange des Beatles, je veux être bien compris. Je me hâte d'ajouter que leurs échecs sur les plans spirituel, moral
et social ne les qualifient que pour nous transmettre ce message : "Ne faites pas ce que nous avons fait" ! Pourtant, en dépit de leurs
imperfections,  personne ne  peut  douter  que  John,  Paul,  George  et  Ringo ont  reçu  de  Dieu  des  dons  magnifiques.  Il  est  clair,
cependant, qu'ils n'ont pas honoré Dieu avec les dons qu'ils avaient reçus de Lui. C'est la raison de leur chute spirituelle.
On  dit  que  l'histoire  se  répète.  Nous  voyons  à  nouveau,  trente  ans  après  les  Beatles,  toute  une  génération  envahie  par  le
désenchantement, la confusion et la crainte… Les temps sont à nouveau mûrs pour que le pouvoir merveilleux de la musique attire
notre attention et captive notre cœur. Cette fois, cependant, je crois que le Seigneur sera le point de mire. Nous verrons se lever des
musiciens oints par Dieu. Ils recevront du Seigneur des dons encore plus grands que ceux des Beatles. Mais, contrairement aux
Beatles, ces musiciens ne manqueront pas de glorifier Dieu, ce qui sera le secret de leur succès.
Quand paraîtront ceux que le Seigneur a oints, leurs visages brilleront de Sa gloire, et leurs voix résonneront de Son amour. Leurs
chants implanteront la puissance rédemptrice du Seigneur Jésus-Christ dans la vie de ceux qui entendront le nouveau son de la
musique !

PDV A022 Le son de la musique
Article de Tricia Tillin
Paru en anglais sur le site de Banner Ministries http://www.banner.org.uk

La musique sera-t-elle utilisée comme un instrument par le Nouvel Ordre Mondial ?
Deuxième partie : Extraits 9 à 20, Additif et Conclusion.

Extrait N° 9 : La musique comme puissance prophétique.
Article de Rick Joyner. Magazine Charisma, Août 1992.
"La musique est  appelée "le langage universel."  C'est  un moyen de communication qui  se joue de presque toutes les barrières
géographiques, idéologiques ou raciales. Elle possède la capacité unique de toucher l'âme et de captiver le cœur. La musique est une
langue de l'esprit. Ceux qui connaissent cette langue peuvent l'utiliser efficacement. Ils possèdent une arme puissante dans la bataille
pour gagner le cœur de cette génération.
Nous l'avons observé dans les années 60. La musique peut façonner l'orientation spirituelle de toute une génération. La musique des
Beatles,  comme celle d'autres groupes,  a pris la  prééminence au cours de la  dernière décennie.  Elle  a  précédé et  préparé les
bouleversements sociaux de cette époque. Je crois que les années 90, dans de nombreux aspects, reproduiront ce qui s'est passé
dans les années 60. Cependant, cette fois, il s'agira de la musique du Seigneur. Cette musique captivera l'attention du monde entier.
La musique a constitué l'un des champs de bataille spirituels les plus importants de ce siècle. Le Seigneur est en train de lever une
armée de guerriers, qui vont s'emparer de ce champ de bataille, l'arracher des mains de l'ennemi, et l'utiliser pour le Royaume de Dieu.
Il est en train d'oindre des ménestrels prophétiques qui communiqueront la vérité prophétique capable de changer le cours de cette
génération.
Les artistes et les musiciens prévoient et prédisent souvent l'orientation sociale d'une civilisation. De même, de nombreux artistes et
musiciens chrétiens possèdent  la  vision prophétique nécessaire  pour voir  les  tendances et  les forces qui  façonnent  le cours de
l'humanité. Hélas, les artistes chrétiens qui possèdent cette vision sont en général étouffés par les pressions que leur fait subir l'Eglise,
et qui inhibent leur activité créatrice. Quand ces pionniers visionnaires sont contraints de rompre les rangs pour explorer des domaines
nouveaux, ils se rendent compte qu'ils sont l'objet de plus d'attaques de la part de leurs amis que de la part de l'ennemi. Même alors,
beaucoup de musiciens chrétiens avancent courageusement au milieu de ces contraintes et de cette hostilité, pour ouvrir le chemin
d'une grande percée spirituelle.
Parmi ceux qui ont exploré de nouvelles régions spirituelles, Amy Grant, Michael W. Smith et Ricky Skaggs, entre autres, ont osé
rompre les rangs du ministère musical traditionnel. Ils ont commis des erreurs, mais le fait de commettre des erreurs n'est pas aussi
mortel que celui de refuser d'obéir à l'ordre du Seigneur de s'engager dans la Terre Promise.
En cherchant à comprendre pourquoi ces artistes chrétiens cherchaient à atteindre le public du monde, l'auteur compositeur John G.
Elliott a commencé à prier pour eux. En réponse à ses prières, il a témoigné que Dieu l'a conduit à étudier le Livre d'Esther. Ce livre est
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unique, en ce sens que le nom de Dieu n'y est jamais mentionné, ce qui a poussé certains exégètes juifs et chrétiens à se demander
s'il appartenait bien à la Bible. Cependant, le Livre d'Esther contient une remarquable révélation des voies de Dieu.
Cela dit, nous devons soigneusement veiller à rejeter une chanson, parce qu'elle ne contient pas une seule fois le nom de Dieu. Le
Livre d'Esther donne aussi à l'Eglise une leçon peut-être encore plus importante. Il est probable que les conservateurs religieux de
l'époque ont sévèrement jugé Esther d'être devenue l'épouse d'un roi païen. Mais cela faisait partie de la stratégie de Dieu pour sauver
Son peuple. Il a donné à Esther la sagesse de ne pas révéler sa religion ni son héritage, jusqu'au moment favorable. Il lui a permis
alors d'apporter la délivrance à son peuple.
Je crois  que le Seigneur  est  en train  de placer  de nombreuses "Esther"  en position d'autorité  et  d'influence dans de nombreux
domaines du monde qui nous entoure. Elles se serviront de leur position pour offrir à l'Eglise une grande victoire. Des millions de
jeunes, qui se seraient autrement tournés vers Michael Jackson ou Madonna, se tournent déjà vers des artistes chrétiens, comme Amy
Grant et Michael W. Smith, pour les prendre comme modèles. Si ces musiciens peuvent résister à la pression qui s'exerce sur eux, de
la part de l'Eglise comme du monde, ils pourront, au moment favorable, utiliser leur position pour tourner des multitudes vers le
Seigneur. Mais ils n'auraient jamais pu faire cela s'ils étaient restés confinés dans les limites que voulaient leur imposer les peureux.
Le Seigneur place certains de Ses instruments choisis dans des positions reconnues, afin qu'ils puissent prophétiser et contribuer à
guider cette génération vers sa destinée ultime. Cette puissante armée de musiciens chrétiens recevra l'onction d'une puissance
prophétique, pour captiver l'attention de toute une génération. Mais ils ont besoin d'être reconnus comme exerçant un ministère à part
entière. Ils doivent être spirituellement équipés, et soutenus par l'Eglise. Une magnifique opportunité se présente à ceux qui ont la
vision et le discernement nécessaires pour le reconnaître."

Extraits Nos 10, 11 et 12 : Les églises Anglicanes soutiennent le rock et poussent au "délire."
Extrait N° 10 : Le Synode invite la musique rock dans les cathédrales. 
Article de Damian Thompson, correspondant du Daily Telegraph pour les Affaires Religieuses.
"Le Synode Général de l'Eglise Anglicane vient d'accueillir favorablement la musique rock et les "chorales frétillantes." Au cours d'un
débat  sur la musique d'église,  la plupart  des orateurs ont insisté sur le fait  que même les plus grandes cathédrales Anglicanes
devraient accueillir une musique de louange "de style américain." Le Synode a approuvé le mélange des styles dans la musique
d'église. Il appelle à un engagement à rechercher l'excellence. Le Révérend Michael Baughen, Evêque évangélique de Chester, et
compositeur d'hymnes entraînants, a déclaré qu'il aimerait que les amateurs de Bach apprennent à apprécier les chorales modernes et
le  "rock doux."  "Il  serait  merveilleux que chaque cathédrale puisse développer  tous les styles,  pas seulement dans les services
officiels, mais aussi dans des ateliers musicaux, par exemple. Cela encouragerait une louange orchestrale et le "délire" dans la nef."
Il a aussi affirmé : "La musique nous aide à louer Dieu. Ce serait merveilleux si la cathédrale pouvait conduire tout le diocèse à adopter
tous les styles de musique." M. Tom Sutcliffe, ancien contre-ténor professionnel du Diocèse de Southwark, qui a récemment rendu
furieux les anglicans évangéliques en attaquant les "chorales frétillantes," a déclaré que ce rapport était confus.
Il  a  prévenu le  Synode que tout  changement  devait  ôter  l'obstacle  représenté  par  le  mélange traditionnel  d'amour  et  de  haine
caractérisant les relations entre les musiciens d'église et leurs employeurs dans le monde. Il a ajouté : "Si nous, musiciens, nous
sommes trop bons, nous serons sous les feux de la rampe. Les pasteurs veulent de la bonne musique, mais sans qu'elle occupe une
place prépondérante."  M.  Sutcliffe a soutenu qu'il  fallait  annuler  le  projet  de création d'une commission de travail  pour  contrôler
l'application du rapport, qui appelle toutes les paroisses à créer des comités d'évaluation de leur musique et de leur louange. Il affirme :
"Les paroisses n'ont pas besoin de bureaucrates musicaux qui vont leur dicter ce qu'elles doivent faire en matière de musique. Avons-
nous cessé de considérer celle-ci comme secondaire ?" M. Sutcliffe a proposé un amendement pour supprimer cette commission de
travail, mais son amendement a été repoussé."

Extrait N° 11 : Les cathédrales consacrent leur nef au "délire." 
Article de Damian Thompson, du Daily Telegraph.
"La magnifique nef gothique de la cathédrale de Winchester va se transformer en hall géant consacré à une soirée disco, pour son
premier "délire dans la nef," le mois prochain. Voulant gagner la jeunesse, le diocèse de Winchester vient de louer tout un système son
et lumière pour ce qui est déjà annoncé comme "un événement marquant des 900 ans de la cathédrale." Dans cette nef, qui est la plus
longue du monde occidental, les groupes de rock "Cross Reference," "Azimuth Brainstorm," et "Fresh Claim" animeront quatre heures
de "délire," le 24 avril 1993.
Le Révérend Trevor Beeson, Doyen de la cathédrale, a déclaré : "Cela n'aura rien à voir avec l'une de ces "L.S.D. parties." On ne
servira pas d'alcool, seulement des boissons non alcoolisées et du café. Nous ferons une collecte en faveur d'un bar sans alcool
ouvert au centre-ville. La soirée commencera par une représentation "disco comique" donnée par le Révérend Roly Bain, le "prêtre
clown." La Chorale des jeunes de Bournemouth, et la troupe de Théâtre Roundabout de Winchester se produiront également. On
terminera la soirée par un feu d'artifice." "J'espère que cela me plaira, mais ce n'est pas certain," a ajouté le Doyen. "Mais cela ne fait
rien. Le principal, c'est que tous ces jeunes passent un bon moment !"

Extrait N° 12 : La cathédrale de Winchester fête ses 900 ans dans le "délire." 
Rapport de "l'Evangelical Times," juin1993.
"Cette année, la cathédrale de Winchester fête son 9e centenaire. Une première église fut fondée en 648 par le Roi Kenwalh de
Wessex. Mais la cathédrale actuelle ne fut consacrée au culte qu'en 1093. Elle est devenue le siège des évêques de Winchester. Elle
fut embellie par l'évêque Aethelwold. Dans son scriptorium, les moines ont produit les fameux manuscrits enluminés de Winchester. Le
Roi Alfred a fondé l'Hôtel Royal de la Monnaie dans cette ville. En 1079, l'évêque Walkelin commença la construction de la cathédrale,
qui possède la plus longue nef gothique d'Europe. Quatorze ans plus tard, la cathédrale fut consacrée à la gloire de Dieu.
En avril 1993, elle fut reconsacrée, mais, cette fois, à la gloire de l'homme. Le soliste du groupe Azimuth Brainstorm a arraché un micro
de son support et a hurlé : "Allez la fête !" Selon les paroles de Paul Harris, du Daily Telegraph, "Ils ont bien fait la fête ! Plusieurs
centaines d'adolescents n'ont pas cessé de se trémousser au son de la musique. Certains sautaient pour danser sur l'estrade et se
jetaient dans un océan de bras. Les projecteurs dessinaient des arcs de cercle sur les motifs architecturaux, dans un style que l'on ne
voit pas en général associé à l'art gothique. Ils ont même dansé sur les tombes dans les allées latérales."
Apparemment, l'Eglise Anglicane a tenté de démontrer que le christianisme n'était pas nécessairement ennuyeux, et qu'il n'y avait rien
de mal à inviter des jeunes (à 5 livres l'entrée) dans un lieu de culte, pour "délirer" dans la nef. Pendant les quatre heures qu'a duré
cette fête, on n'a même pas pu distinguer les paroles de ces soi-disant groupes chrétiens, dans cette cacophonie baptisée "musique."
Au même moment, dans la partie orientale de la cathédrale, un moine avait organisé un "moment paisible de prière et de réflexion,"
dans le sanctuaire de Saint-Swithun, avec cierges, icônes et encens !
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Il semble que la naïveté du Doyen et de son clergé surpasse leurs aberrations doctrinales. Il serait intéressant, dans une année,
d'enquêter pour voir combien, parmi tous les jeunes présents, se souviennent du message chrétien qu'on leur a donné au cours de
cette soirée !"

Extrait N° 13 : Des Chrétiens adoptent la musique païenne dans leur louange. 
Article de Piper Lowell, intitulé "Danser dans la louange au son des percussions" et publié par "Christianity Today Magazine" en 1995.
"La troupe "Impact International" utilise l'héritage tribal africain pour introduire de nouvelles formes de louange. Le son des tambours
revêtus de peaux de chèvres a retenti dans la cafétéria du Lycée Jefferson, quand huit danseurs en vêtements bigarrés, les cheveux
tressés, et brandissant de courtes épées, ont commencé à sauter, à se balancer et à se balader sur un rythme africain.
Alex Mukulu, 39 ans, Directeur de la troupe ougandaise "Impact International," a déclaré aux lycéens : "Les tambours sont utilisés dans
l'héritage africain pour envoyer des messages. Ils sont comparables aux cloches, dans les églises occidentales, qui appellent les
fidèles à la prière. Ce sont des tambours de louange, de tambours d'adoration."
Cette troupe a effectué une tournée dans onze villes des Etats-Unis l'an dernier. Elle a cherché à atteindre à la fois des Chrétiens et
des gens non convertis, pour leur donner un message de louange, de changement culturel et de rédemption, en utilisant des formes
musicales africaines, associées à des influences occidentales.
Cette musique et ces danses s'efforcent de démontrer et d'affirmer la valeur des coutumes et des traditions africaines, a dit Mukulu…
"Notre rôle est de mettre l'accent sur les valeurs qui, dans toute culture, ne sont pas en accord avec le péché. Nous voulons que les
gens ne perdent pas leurs traditions, mais qu'ils les améliorent."
La musique de Mukulu, et même le fait qu'il ait accepté la foi, viennent de son désir d'apporter la paix à son pays ravagé par la guerre.
Jerry Eisley est le Directeur du Washington Arts Group, un réseau d'artistes Chrétiens de la région de Washington, qui a parrainé la
troupe de Mukulu, et organisé pour elle 17 représentations dans la capitale américaine et ses environs. Il a déclaré : "Il existe deux
moyens de rapprocher la communauté chrétienne : la première est la souffrance, la seconde est l'Art sous toutes ses formes."

Extrait N° 14 : Un festival de musique chrétienne offre des représentations inspirées du Nouvel Age. 
Il s'agit du festival de Greenbelt, en Grande-Bretagne.
L'Evangile social illustré dans les extraits ci-dessus met l'accent sur les changements sociaux, la guérison de l'environnement et,
finalement, le salut de la planète. C'est aussi la motivation qui anime le festival chrétien de Greenbelt, extrêmement populaire.
Ce  festival  a  été  créé  dans  les  milieux  charismatiques  de  l'Eglise.  Il  a  commencé comme une  simple  réunion  de  la  jeunesse
chrétienne. 22 ans plus tard, il est devenu un centre gauchiste, libéral et ouvert au Nouvel Age, ce qui choque de nombreux Chrétiens
attachés à la Bible.
Le festival de Greenbelt attire plus de 30.000 visiteurs chaque année. Il est à présent organisé en Société Anonyme, et gère une
chaîne de boutiques offrant ses propres livres, vidéos et bimbeloterie. Il met à l'affiche des groupes de heavy metal, comme Rez Band,
ou le  célèbre groupe Nine O'Clock  Service.  Il  organise aussi  des  séminaires et  des ateliers  sur  des sujets  comme le  racisme,
l'environnement,  les droits  de l'enfant,  l'homosexualité,  et  la  spiritualité  évangélique.  Vous ne serez pas surpris d'apprendre que
Graham Cray a été invité comme orateur en 1994. Lisez son article ci-après !
Quand Greenbelt a promu le groupe Nine O'Clock Service, en 1992, cela a créé des remous considérables. Ce groupe présente des
danseuses vêtues d'un simple bikini de cuir, et des spots de lumière projetant des symboles occultes et du Nouvel Age. Leur présence
a provoqué du mécontentement et une division dans l'Eglise. Ce groupe était un groupe de jeunes chrétiens. Il est devenu à présent
une église officielle Anglicane, dirigée par Chris Brain. Celui-ci a récemment défrayé la chronique dans la presse et la télévision, qui
ont révélé au grand jour son immoralité sexuelle dans ses relations avec plusieurs jeunes filles du groupe. Bien que les médias se
soient surtout intéressés à ses frasques sexuelles au sein de son "église," les Chrétiens évangéliques s'inquiètent surtout de ses
doctrines Nouvel Age, de sa "Messe Planétaire," et de son acceptation de la "spiritualité de la création" de Matthew Fox.
Là encore, la musique rock occupe la première place dans ce festival. Chris Brain, le gourou du groupe et son chef autoritaire, jouait
du rock dans les années 70. Au cours des "cultes" organisés dans son "église," il a utilisé la musique pour inculquer ses croyances
étranges aux milliers de membres de son groupe. Les visiteurs sont accueillis par une véritable "muraille de sons," des flashes discos
et des images projetées sur des écrans tout autour de la salle. Ils utilisent des Big Mac en guise de pain pour la Cène, et font retentir à
fond la musique des Pink Floyd et des Beatles. Leurs brochures proclament que "cet endroit est consacré au rythme, à la méditation, à
la danse et à la lumière, pour que les gens puissent retrouver le contact avec Dieu et transformer leur vision du monde."
Tout en transformant leur vision, la musique leur permet aussi de libérer toutes leurs inhibitions. Il en résulte actuellement un scandale
national. Il en est toujours ainsi de la musique rock, car elle a été créée pour déchaîner les passions.
Chris Brain vient de l'Eglise Anglicane, qui s'est hâtée de l'ordonner prêtre anglican. Cette Eglise peut ainsi proclamer victorieusement
qu'elle "a réussi à ramener la jeunesse dans l'Eglise." Elle a systématiquement refusé d'écouter les avertissements proclamant que cet
homme n'était qu'un imposteur et un agent du malin, qui ne faisait que conduire à la ruine la vie et les mœurs d'un grand nombre de
ses fidèles. L'Eglise, nous le verrons, désire tellement s'approprier la puissance de la musique rock, qu'elle est prête à accepter
n'importe quelle doctrine douteuse.
Avant de quitter Greenbelt, je voudrais vous donner un aperçu de l'un de leurs cultes du dimanche matin, en 1995. Il commence par la
projection d'une photo de la terre prise de l'espace, accompagnée d'une musique surnaturelle à donner le frisson.
(Préface)
"Greenbelt est un festival qui célèbre la présence de Dieu dans la culture. Ce n'est pas un événement détaché de ce monde, mais il
célèbre la relation merveilleuse de la chair et de l'esprit, semblable à la manière dont Dieu était en Jésus. Ce matin, environ quatre
cents personnes participent à notre service d'éveil spirituel.  Nous dédions ce jour à la recherche de Dieu dans notre vie, et nous
écouterons la voix de Dieu dans l'expérience des autres.
"Nous commençons notre réunion par notre approche de Dieu, qui prend la forme d'un voyage imaginaire. Concentrons nos cœurs et
nos esprits, au moment où nous nous préparons à entrer dans la louange.
(Début de la musique de fond)
"Je flotte dans l'espace. Je distingue plus clairement les choses. Je regarde la terre. J'écoute le flot continu de son bruit. Je cherche à
distinguer le battement du cœur de notre planète. De ce point de vue élevé, il n'y a plus de pays. Ce n'est pas comme une carte ou un
globe terrestre. Les pays ne sont séparés par aucune frontière. Aucune couleur ne délimite des séparations historiques. D'ici, nous ne
voyons que des mouvements,  des courants,  des forces puissantes et  d'autres moins puissantes,  engagés dans le  drame de la
création.  Je cherche des indices de permanence,  quelque chose d'éternel  derrière le  puzzle des naissances  et  des morts,  des
commencements et des fins. Je cherche ce qui est antique. Je cherche la sagesse qui nourrit les générations successives, qui crée la
continuité, dégage les perspectives, et sauve l'humanité. Mais je ne la trouve pas. Quelque chose a été perdu. Quelque chose a été
rejeté… Qui va rechercher ce qui est antique, différent, hors du temps… ? Qui veut aimer cette planète, aimer ceux qui l'habitent,
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aimer ceux qui sont rejetés ? Je flotte dans l'espace, et je suis dans un espace intérieur. Je suis dieu et je suis homme. Je suis chair et
je suis os. Mais je suis un ossement desséché attendant de vivre, attendant de bouger, attendant de danser.
(L'assemblée répond en chœur)
"Béni sois-Tu, Dieu Elevé, Dieu Saint, Toi qui est l'origine et l'aboutissement de notre vie. Tu ne nous a pas laissé vivre dans les
ténèbres, mais Tu as rassemblé tout ce qui était bon dans l'humanité et dans Toi-même, et Tu nous as visités en Jésus-Christ. Touche-
nous,  nous qui  T'adorons ce matin,  et  envoie-nous Ton Saint-Esprit  d'une manière particulière.  Rassemble-nous dans  la  vie  de
l'univers, pour retourner dans la beauté de la bénédiction originelle. Libère-nous de la mort de l'univers, emprisonné dans la corruption
du péché originel.
(Suit un chant. Puis un autre récitant conduit l'assemblée dans les réponses incantatoires, accompagnée de la musique de fond et du
rythme des percussions)
"Sommes-nous prêts à changer notre manière de penser dans nos relations réciproques, et à voir que Dieu nous considère comme
faisant partie d'un grand ensemble spirituel ?
(L'assemblée)
"Nous sommes prêts à avancer. Nous sommes prêts à être libérés.
(Le récitant)
"Sommes-nous prêts à répondre à la voix intérieure de Dieu, qui nous conduit peu à peu dans la nouvelle direction que nous prenons
aujourd'hui ?
(L'assemblée)
"Nous sommes prêts à avancer. Nous sommes prêts à être libérés.
(Le récitant) (Le rythme des questions et des réponses s'accélère)
"Sommes-nous prêts à accepter que ce qui nous semble être notre style de vie actuel ne soit en fait qu'un écran de fumée, et que nous
soyons en fait des ossements desséchés attendant le souffle de Dieu ?
(L'assemblée)
"Nous sommes prêts à avancer. Nous sommes prêts à être libérés.
(Le récitant)
"Sommes-nous prêts à nous consacrer à un renouveau de nos communautés, et à les bâtir autour de la puissance régénératrice de
l'Esprit de Dieu ?
(L'assemblée)
"Nous sommes prêts à avancer. Nous sommes prêts à être libérés.
(Le récitant)
"Sommes-nous prêts à agir, aimer, respirer, vivre et nous réjouir dans la présence sans cesse émergente de Dieu dans l'esprit de
l'humanité ? Acceptons-nous de nous attacher à la sagesse du passé, et à nous repentir de notre folie ?
(L'assemblée)
"Nous sommes prêts à avancer. Nous sommes prêts à être libérés.
(Le récitant)
"Dites-moi à quoi nous sommes prêts ?
(L'assemblée)
"Nous sommes prêts à avancer. Nous sommes prêts à être libérés.

Extrait N° 15 : Des Chrétiens défendent le rock.
Article  du  Révérend  Graham  Cray,  Principal  de  l'Institut  Théologique  de  Ridley  Hall.  Article  intitulé  "Pourquoi  dois-je  toujours
m'expliquer ?" Publié dans le magazine "Third Way" en juillet-août. Année non précisée, probablement 1993.
"Les esprits éduqués et éclairés transforment les richesses de l'Ecriture en un système rationnel étroit de doctrines et de valeurs
morales.  Les chansons et  plus précisément les textes,  sont  évalués à la lumière de ce critère absolu mais inadéquat  de vérité
chrétienne.  Mais Dieu nous a donné tous les Arts,  y  compris  la  musique,  comme moyens de connaissance,  d'expérience et  de
découverte de la vérité dans le monde. L'Eglise évangélique a malheureusement trop tendance à être du monde sans être dans le
monde. Elle partage le malaise de la culture vis-à-vis de l'Art. On met trop souvent l'accent sur la nécessité de "faire passer l'Evangile."
D'accord, mais il faut le faire d'une manière appropriée et avec sensibilité. On n'a pas assez compris la multitude de rôles que peut
jouer l'Art dans les desseins créatifs et rédempteurs de Dieu.
Madonna se sert des symboles chrétiens d'une manière qui renie fondamentalement leur signification originale. Comme l'a écrit John
Fiske : "Associer le crucifix aux symboles de la pornographie est une profanation grotesque. Cette association nouvelle n'a aucune
signification précise, sinon celle de rechercher la puissance personnelle, de montrer que l'on est capable de se servir des nobles et
antiques symboles du christianisme pour les couper de leur signification, afin de s'emparer de leur puissance." Si j'interprète ce jargon,
cela signifie que si Madonna se sert de symboles chrétiens pour les mêler à d'autres symboles profanes, cela ne fait que démontrer sa
puissance et sa capacité de faire ce qu'elle veut pour proclamer sa vérité. Les artistes chrétiens qui luttent dans ce monde ont besoin
de notre soutien et de nos prières, pas de nos soupçons incessants. Je crois que c'est à de tels artistes que revient l'onction promise
du Saint-Esprit.

Le groupe U2 et la voix du Saint-Esprit.
L'Esprit est venu comme un avant-goût du Royaume à venir. Il nous permet de recevoir les puissances et les visions de l'âge à venir.
L'Esprit fait naître l'Eglise, mais Il la met aussi constamment au défi d'être fidèle au véritable Royaume. Il veut dominer sur toute vie. Je
crois que les artistes chrétiens travaillent à la frontière des changements culturels. Ceux qui ne sont pas à l'aise dans les formes
institutionnelles du christianisme peuvent en réalité être "la voix de l'Esprit" à l'Eglise, une voix que nous avons besoin d'entendre.
Quand nous prouverons que nous pouvons mieux écouter, nous verrons peut-être que nos frères et sœurs musiciens seront libres
d'écouter nos questions sincères et les doutes que nous émettons sur leur travail.
Beaucoup des questions actuelles tournent autour du groupe U2, et de leur récent album "Achtung Baby." Au cours de toutes les
années 70, ce groupe U2 a entretenu la vision d'un monde de justice et de non-violence, dans lequel la sexualité avait sa place, et la
spiritualité était essentielle. L'immense succès de "The Josuah Tree" (L'arbre de Josué) montre qu'ils ont touché une corde sensible
chez beaucoup de gens qui ne se contentaient pas du matérialisme. Au début des années 90, les hommes politiques ont commencé à
parler d'un Nouvel Ordre Mondial, quand le bloc de l'Est s'est effondré. Le grand symbole de ce nouvel ordre a été la chute du mur de
Berlin. À cette époque, le groupe U2 se trouvait à Berlin, et avait publié un album, qui proclamait que le nouvel ordre mondial ne serait
pas simplement introduit par l'effondrement d'une idéologie.
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En d'autres termes,  le  monde a une signification.  Mais  il  ne faut  pas découvrir  cette  signification dans le  triomphe apparent  de
l'Occident. Pour leur album, ils ne s'inspirèrent pas seulement de ce qu'ils avaient observé dans le monde, mais de l'expérience de leur
propre vie intérieure et de leur sexualité, y compris l'effondrement du mariage.
Leur album respire l'honnêteté personnelle : "Il faudrait que je sois un acrobate pour parler comme ceci ou comme cela." Il respire
aussi l'espérance de la rédemption, bien que le contexte général de l'album soit plus sombre que les précédents, et aborde davantage
la réalité du péché de l'homme. "The Fly" (La mouche) parle de la chute, mais fait aussi entendre un "ton évangélique" en annonçant la
rédemption. "One" (Un) affirme la possibilité et l'importance de l'amour humain, malgré le fait que le péché l'ait dénaturé.
Sur le plan musical, on peut dire que U2 a découvert une musique nouvelle pour cette décennie. Il adopte davantage les rythmes de la
danse, au lieu du style nettement rock de leurs précédents succès. La forme est entièrement appropriée au message. Le "Tour du Zoo
en télé" donne la vie à tout l'album, et le place dans le contexte de leur musique précédente. "The Fly" traduit bien notre culture, avec
son abandon de la vérité et son culte des images. "Everything You Know is Wrong" (Tout ce que tu connais est faux) illumine la scène,
suivi par "Believe Everything" (Crois tout) et "Enjoy the Surface" (Profite de la surface). Les accords finaux accompagnent une chanson
ironique "Watch more TV" (Regarde plus la télé). Le groupe U2 démontre une compréhension de la culture dans laquelle ils vivent,
compréhension bien plus profonde que celle de leurs frères chrétiens. Ils continuent à offrir une vision chrétienne à ceux de leurs
auditeurs qui ont des yeux pour voir. Il est triste de dire qu'ils semblent mieux acceptés dans le monde que dans l'Eglise. Voici ce
qu'Adam Sweeting écrit dans le journal du monde The Guardian : "Il se peut que ces jeunes du groupe U2 aient à transmettre un
message. Mais ils ont pris un peu d'âge, ce qui leur permet de faire preuve de bien plus d'ironie. En devenant moins sérieux, ils sont
devenus plus profonds. Si plus de Chrétiens pouvaient faire de même !"

Extrait N° 16 : Une musique qui évangélise sans paroles.
Article  intitulé  "Musique  de  la  Révolution  de  Jésus"  et  paru  dans  le  magazine  de  "The  Jesus  Army"  (L'Armée  de  Jésus),  la
Communauté de Jésus dirigée par Noel Stanton.
"L'Evangile de Jésus est la parole la plus dynamique dans notre monde moderne. Il est la puissance de Dieu en action, Sa Parole
créatrice. Elle transmet la même puissance que celle qui a créé notre étonnant univers. Cette Parole créatrice, nous dit la Bible, a été
accompagnée par la musique et le chant des anges.
Dieu emploie la musique prophétique pour  stimuler  notre cœur,  inspirer notre esprit,  et  communiquer  Sa présence créatrice.  La
musique et les chants nous permettent d'utiliser une sainte puissance dans le combat spirituel. Le cri de guerre de la louange dévaste
les rangs de l'ennemi. Le Psalmiste appelle toute la création à louer le Seigneur, le soleil, la lune, les étoiles, la terre, la mer, la neige,
le vent, les montagnes, les arbres, tout ce qui respire, les oiseaux et les peuples. Il n'est pas étonnant que la musique et le chant
soient essentiels pour que nous vivions ensemble en tant que communautés de la louange.
Dans cette décennie de la Révolution de Jésus, la musique s'identifie aux gens. Elle les appelle au Seigneur, et leur communique la
puissance créatrice de l'Evangile. Cela concerne tous les types de musique : rock, musique de danse, musique d'ambiance, ballades,
chants a capella, white metal, gospel noir, airs contemporains et traditionnels. Tout cela loue le Seigneur et communique l'Evangile. La
musique de la Révolution de Jésus se répand rapidement… Elle touchera les entrailles mêmes des multitudes."

Extrait N° 17 : "Nous ne voulons pas du rock chrétien !" Des Chrétiens russes rejettent le rock.
Le journal  "Prophetic  Alert"  a  publié  en  novembre  1992 un "message urgent  de Peter  Peters  et  de Vassilij  Ryzhuk,  de l'Eglise
souterraine de Russie," selon lequel des chrétiens Russes supplient d'arrêter l'importation de musique rock américaine "chrétienne."
Ils admettent que cette musique attire bien des gens dans les églises, mais ne les conduit pas à vivre dans la sanctification. Voici ce
qu'ils disent : "Nous avons fait tous deux quinze et onze années de prison, pour la cause de Christ. On ne nous a pas permis d'écouter
de la musique chrétienne, mais on s'est servi du rock comme d'un instrument pour détruire notre âme. On nous obligeait à l'écouter
nuit et jour. Nous n'avons pu résister qu'à force de prières et de jeûnes. À présent, nous bénéficions de plus de liberté, et nous ne
sommes plus en prison. Mais ce sont les Chrétiens d'Amérique qui détruisent maintenant notre âme. Nous ne permettons pas que
cette musique pénètre dans notre église. Mais ils ont loué d'immenses stades, et ils infectent l'âme des jeunes et des adultes en leur
faisant écouter leur musique rock."

Extrait N° 18 : le rôle "prophétique" de la musique.
Tiré d'un article de Robert Gay, intitulé : "Comment fermer la bouche à l'ennemi" et publié en octobre 1992 par "Charisma Magazine."
Robert Gay est le responsable de la louange de l'Eglise Chrétienne Internationale dirigée par Bill Hamon, à Santa Rosa Beach, en
Floride. Il compose des chants pour Integrity Music, qui l'a appelé en 1989 à diriger la louange de "Victor's Crown" (La Couronne du
Vainqueur).

"La musique prophétique."
"Cette expression me semble une contradiction. Je possède toutefois une série de cinq cassettes de Kevin Prosch, distribuées par
Vineyard, sur ce sujet précis. Il semble que certains individus "oints" utilisent la musique comme un moyen de prophétie.
Je suis certain qu'Alice Bailey comprendrait ce que cela signifie ! (NDR : Alice Bailey est l'une des fondatrices du Nouvel Age). Après
tout, elle a été aussi utilisée comme un canal pour recevoir des révélations nouvelles. Yoko Ono Lennon affirme que les Beatles étaient
des médiums. "Ils n'étaient pas conscients de ce qu'ils disaient, mais cela sortait de leur bouche." John Lennon le confirme : "Quand la
véritable musique vient à moi, la musique qui vient des sphères supérieures, la musique qui surpasse toute compréhension, ce n'est
plus du tout moi qui la compose. Je ne suis qu'un canal. Ma seule joie est de la recevoir, et de la transmettre comme le ferait un
médium. Je vis pour ces moments."
Rappelez-vous, dans la première partie de cet article, que ce "son nouveau" sera parfois reçu par une "révélation directe." Je cite à
nouveau Rick Joyner : "Beaucoup de ces ménestrels du Seigneur se verront transportés dans les cieux, pour entendre la musique
céleste. D'autres vont recevoir cette musique céleste dans des songes et des visions." Il se peut donc que la qualité de cette nouvelle
musique  dépende  étroitement  de  l'endroit  où  ces  gens  se  rendront  dans  leurs  voyages  surnaturels,  et  des  personnes  qu'ils
rencontreront en route !

Extrait N° 19 : Le retour du ministère de la musique, tel qu'on le voit décrit dans l'Ancien Testament. 
Tiré du même article.
"La musique et la louange ont toujours joué un rôle à part entière dans l'Eglise. Dieu a toujours utilisé des hommes pour révéler des
vérités nouvelles. De même, Il a utilisé des chanteurs et des compositeurs pour mettre en musique le message adapté à l'époque.
Chaque mouvement de Dieu a été accompagné d'expressions de louange et d'adoration qui ont différé des expressions propres aux
époques antérieures. Dans cette décennie ointe, l'Eglise a assisté à un développement extraordinaire de la louange et de l'adoration. Il
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y a eu, au cours de la dernière décennie, plus de livres, de séminaires, de cassettes et de manuels sur le sujet de la louange et de
l'adoration que dans toute l'histoire de l'Eglise.
La raison de l'intérêt croissant pour la louange et l'adoration est à rechercher dans le fait que nous vivons dans les jours annoncés par
le prophète Amos : "En ce temps-là, je relèverai de sa chute la maison de David" (Amos 9:11). La maison de David, le tabernacle, était
le lieu où retentissaient une louange et une adoration continuelles. Amos prophétisait la venue du jour où le ministère de louange des
sacrificateurs serait restauré comme il l'était auparavant. Nous sommes dans ce jour.
Dieu a un plan pour cette restauration. Ce plan nous est clairement révélé dans le verset suivant : "Afin qu'ils possèdent…" (v. 12).
Posséder signifie "chasser, consumer, détruire et déshériter tous ceux qui occupaient la terre auparavant." La prophétie d'Amos nous
fait comprendre que Dieu restaure le ministère de la louange et d'adoration, pour s'engager dans un combat spirituel contre le diable.
David en parle aussi ailleurs : "Tu as fondé ta gloire, pour confondre tes adversaires, pour imposer silence à l'ennemi et au vindicatif"
(Psaume 8:3). Dieu n'a pas institué la louange parce qu'Il en avait besoin. Dieu n'éprouve aucun sentiment d'insécurité. Il n'a pas de
problème d'ego. Dieu nous ordonne de Le louer, parce que c'est nous qui en avons besoin. C'est nous qui devons bénéficier de la
louange, car elle cause de grands dommages aux puissances des ténèbres.
Nous devons comprendre que la louange fait plus qu'honorer Dieu. Elle déshonore le diable. Elle le paralyse littéralement. Le Psaume
149 déclare que notre louange exerce la  vengeance sur les nations et  châtie  les peuples.  Elle lie  aussi  les principautés et  les
puissances dans des chaînes de fer. Dieu nous a confié une arme puissante. C'est l'arme de la louange.
Voici un exemple biblique de la manière dont notre louange exécute la vengeance de Dieu. On le trouve dans Matthieu 21. Jésus entre
triomphalement dans Jérusalem sur  un ânon.  Une foule immense commence à chanter  des louanges et  à  crier  ces paroles de
délivrance : "Hosanna au Fils de David !" Au milieu de cette célébration, Jésus révèle un côté de Sa nature que beaucoup de gens
n'ont jamais remarqué. Il entre dans le Temple et commence à en chasser tous ceux qui vendaient et achetaient. Il renverse avec
colère leurs tables et leurs marchandises. Il leur dit : "Ma maison sera appelée une maison de prière. Mais vous, vous en faites une
caverne de voleurs" (Matthieu 21:13).
Esaïe 42:13 déclare : "L'Eternel s'avance comme un héros, il excite son ardeur comme un homme de guerre ; il élève la voix, il jette
des cris, il manifeste sa force contre ses ennemis." Le zèle de Jésus se manifestait comme celui d'un guerrier qui élève la voix et qui
manifeste sa force contre  ceux  qui  se  moquaient  du  Temple.  Aujourd'hui,  nous  entendons  un  son  nouveau dans  la  louange et
l'adoration.  Dieu suscite des hommes et des femmes qui  écrivent des chants qui  attirent  l'attention de l'Eglise.  Ces chants nous
enseignent et nous avertissent, en nous révélant les vérités qui concernent le combat spirituel. En lisant les Psaumes, je parviens à la
conclusion que David serait  qualifié d'hérétique par beaucoup de communautés chrétiennes, s'il  vivait  aujourd'hui.  Les chants de
guerre composés aujourd'hui sont bien doux, comparés à ceux que David a composés !
Dieu fait lever des compositeurs prophétiques revêtus de l'onction, pour faire retentir le cri de guerre de Sion, afin que l'Eglise devienne
l'armée  combattante  qu'elle  est  appelée  à  être.  Ces  chants  vont  aussi  produire  une  nouvelle  illumination  qui  nous  fera  mieux
comprendre le caractère et la nature de Dieu. Dieu déclare 244 fois dans la Bible qu'Il est l'Eternel des Armées. Ce nom est employé
cinq fois plus que tous les autres noms rédempteurs de Dieu. "Eternel des Armées" signifie "Seigneur d'une grande armée préparée
pour la guerre." Il est le Seigneur d'un peuple de guerriers ! La Bible déclare que nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang,
mais contre des principautés démoniaques. Saisissons-nous de l'arme de la louange, et commençons à l'utiliser contre l'ennemi.
Elevons la voix avec exaltation, sachant que notre louange réduira l'ennemi au silence !"
Extrait N° 20 : La musique permet de recevoir des révélations cachées. "La puissance de la louange" : Prophétie donnée par Kenneth
Copeland, et publiée dans le magazine "La Voix de la Victoire" au cours de l'été 1989.
"Notre louange est l'un des dons les plus précieux que notre Père Céleste ait pu nous donner. Presque tous les Chrétiens véritables
comprennent cela. Pourtant, bien que l'Eglise ait connu une renaissance sans précédent de la louange au cours des années récentes,
aucun de nous n'a pleinement saisi quel est le véritable impact de la louange aussi bien sur la terre que dans le Ciel. Cette prophétie,
donnée par Kenneth Copeland lors de la Convention Chrétienne Internationale, nous révèle que nous n'avons fait que commencer à
expérimenter la puissance surnaturelle de la louange.
"Voici ce que dit l'Esprit de Grâce : Au cours de toutes ces années, le Corps de Christ n'a jamais sondé les profondeurs du ministère de
la louange et de l'adoration, ni le ministère que nous devons rendre au Seigneur par ce moyen. Car il se dégage dans une atmosphère
de louange une grande force et une grande puissance…
"Car vous êtes un sacerdoce royal, un sacerdoce royal choisi parmi ceux qui étaient rejetés. Vous avez reçu un diadème royal. Le
sceptre  royal  de  la  justice  a  été  tendu  vers  vous.  On  vous  a  donné  la  glorieuse  couronne  dune  louange  et  d'une  adoration
sacerdotales…
"Dans ces derniers jours, l'Eglise va connaître une restauration encore plus grande de la louange et de l'adoration. En réalité, cela ira
encore plus loin. La louange ne se contentera pas de restaurer la vérité, mais nous fera pénétrer dans un domaine de la vérité qui n'a
jamais encore été révélé. Car il existe une profondeur dans la louange et l'adoration que l'Eglise ne connaît pas, et dans laquelle elle
n'a pas encore pénétré…"

Additif concernant la "nouvelle musique."
Le Chœur Céleste.
Article paru dans un bulletin de nouvelles circulant dans les milieux favorables au mouvement actuel de "réveil."
Ce soir, au cours de notre réunion bi-hebdomadaire de renouveau, plusieurs parmi nous ont entendu un chœur céleste. Un couple l'a
simplement "senti." Nous étions en train de chanter notre chœur final "Nous danserons," de David Ruis, quand j'ai soudain entendu ce
qui me semblait être un ensemble vocal très riche, qui chantait : "Saint, saint, saint…" sur une seule note, en rythme avec notre
musique.
Cela me semblait très beau, mais je ne savais pas du tout qui pouvait chanter cela. Je me mis donc à accompagner au micro ce chant
que j'entendais. Après quelques mesures, je m'arrêtai, mais je continuai à entendre ce chant. Je dis tranquillement : "Mais, qui chante
cela ? N'est-ce pas beau ?" Personne ne répondit. Mes cheveux et les poils de mes bras se dressèrent, quand je compris, à mon
grand étonnement, que personne ne chantait cela dans la salle… J'en conclus qu'il ne pouvait s'agir que d'un chœur d'anges. Je
regardai notre guitariste et je lui dis : "Tu entends ?" Il me fit signe que "non," mais je l'entendais toujours.
Pendant tout ce moment, qui a duré peut-être deux minutes, l'atmosphère de l'église a changé. Les gens ont commencé à danser, à
chanter et à se réjouir. Mais je continuais à entendre ces voix riches, qui chantaient toujours, avec un léger écho : "Saint, saint, saint…"
Quand tout fut fini, je ne pouvais pas surmonter mon étonnement. Je demandai à l'assemblée : "Quelqu'un a-t-il entendu ce chant ?"
Plusieurs mains se levèrent, y compris celle de notre guitariste. Il dit qu'il avait entendu le chant, qu'il avait regardé l'assemblée, et
constaté que personne ne chantait cela. Il a compris qu'il devait s'agir d'anges.
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Notes de Rick Joyner concernant la Conférence sur le "Cœur de David," en 1996.
Rapport sur la Conférence tenue en avril 1996.
Une vieille chanson des Beatles fait descendre la Nuée de la Gloire !
Le 18 avril 1996, nous avons commencé notre Conférence sur le thème suivant : "Le Cœur de David : Louange et Combat." Quelques
semaines auparavant, nous avions déjà senti qu'il s'agirait d'une rencontre majeure avec le Seigneur. Nous ne fûmes pas déçus !
Il me semble que chacune de nos précédentes conférences a commencé au niveau où la précédente avait fini, pour s'achever à un
niveau encore plus élevé. Celle-ci n'a pas dérogé à la règle. Elle a certainement dépassé tous nos espoirs et toutes nos attentes.
Dès la première réunion, l'atmosphère était chargée d'une sainte électricité. La louange a démarré aussitôt, au niveau le plus élevé
que nous pouvions connaître. Nous avons continué à en repousser les limites. Elle a duré plus de deux heures et demie. Il ne restait
plus de temps pour la prédication et pour la prière, mais cela ne faisait rien. Nous ne voulions pas nous contenter de prêcher sur la
louange et le combat, mais nous nous sommes lancés ! L'expérience est un bien meilleur professeur que les paroles.
L'intensité de la louange continua à croître à chacune des réunions suivantes, jusqu'à vendredi après-midi. Au cours de cette réunion, il
nous a semblé que le ciel  et  la terre se rencontraient d'une manière puissante.  Quand les musiciens s'arrêtèrent,  l'assemblée a
continué, et le volume de la louange s'est considérablement accru. C'était comme si le Grand Auditorium était rempli du "bruit des
grandes eaux." C'était assourdissant. Nous vibrions comme si une vague gigantesque nous avait submergés. Cela a duré plusieurs
minutes. Il me semblait que nous n'allions plus pouvoir le supporter. Quand la louange cessa, l'assemblée sembla saisie d'une crainte
mystérieuse.
Ray Hughes, l'un de nos orateurs, un homme qui avait étudié et dirigé la louange pendant des années, me dit plus tard qu'il était
impossible que des voix humaines seules aient pu produire un tel bruit. Elles semblaient selon lui couvrir tout le spectre sonore. Il
n'avait entendu un tel son que dans des visions et des rêves qu'il avait reçus dix ans auparavant.
Je ne suis pas un expert en acoustique, mais j'ai assisté à des concerts et des festivals de rock réunissant des centaines de milliers de
personnes. Pourtant, je n'ai jamais entendu quelque chose de semblable. Les membres de notre orchestre de louange qui avaient pu
jouer dans des rencontres de ce type m'ont dit qu'ils n'avaient jamais rien entendu de semblable. Nous n'étions que 3.000 participants
dans l'auditorium principal, plus 1.000 autres dans une salle annexe. Nous avons certainement été aidés par le Ciel.
Les réunions suivantes furent intenses, mais il nous sembla que le niveau avait un peu baissé. Le lendemain après-midi, le niveau
remonta à nouveau. Je donnai un bref message avant la louange, parce que je savais que rien ne pourrait l'arrêter une fois qu'elle
serait commencée. Puis Don Potter nous conduisit dans le premier chant. Ce fut pratiquement le seul que nous avons chanté au cours
des trois heures suivantes. Il nous semblait que cela n'allait peut-être jamais finir.
Chanter un seul cantique peut sembler la chose la plus ennuyeuse qui soit au monde. Mais nous avons continué à le chanter, parce
que personne ne voulait s'arrêter. Le ton montait, crescendo après crescendo. Je croyais à chaque fois que nous ne pourrions plus
chanter plus fort, mais le niveau continuait toujours à monter. Au début de ma vie chrétienne, je pensais que cela devait être très
ennuyeux d'être au Ciel, si nous devions passer notre temps à chanter et à louer. Mais, dans des réunions comme celle-là, vous
comprenez que la louange est sûrement ce que l'on peut faire de mieux dans le Ciel.
Quand ce chant se termina, certains des musiciens étaient étendus à terre. À mon grand étonnement, je vis que les gens n'étaient pas
décidés à partir. Je demandai à Don de nous conduire dans un autre chant. Il entonna "Nous vaincrons !" Il avait composé ce chant
pour  stimuler  l'esprit  de combativité  spirituelle.  Puis je  fus saisi  d'un "caprice du Saint-Esprit,"  et  je demandai à  Leonard Jones
d'entonner un ancien chant des Beatles "Je veux te tenir la main." Il avait modifié certaines paroles pour en faire un chant chrétien.
Dès qu'il entonna ce chant, il nous sembla que le toit du bâtiment explosait. Quand il eut fini, l'auditorium se remplit à nouveau du "bruit
des grandes eaux," mais encore plus fort que la première fois. Une sainte crainte envahit la salle.
Le Seigneur manifesta Sa présence d'une manière que je n'avais jamais ressentie auparavant. Je regardai Christine Potter et Susy
Wills, qui dansaient au centre de l'estrade. Je n'avais jamais observé une telle expression de terreur sur le visage des gens. L'estrade
semblait brûler d'un feu intense, comme un feu nucléaire dévorant, et qui jaillissait de l'intérieur vers l'extérieur. Christine commença à
tenir ses vêtements comme s'ils avaient pris feu, et Susy plongea derrière la batterie. Puis une nuée apparut au centre de l'estrade,
visible pour tous, et une délicieuse odeur de fleurs remplit la grande salle.
La nuée sembla reculer vers l'arrière de l'estrade, et disparut peu après. Certains des enfants qui dansaient sur le devant de l'estrade
ont commencé à ôter des carrelages du sol, pour vérifier s'il n'y avait pas le feu en dessous. Certains nous demandèrent si nous
avions une machine à produire la fumée. Nous n'en avions aucune. Nous n'avions rien fait pour provoquer cette nuée. Plus tard, Ray
Hughes nous a expliqué que le Seigneur, quand Il recevait une offrande, la consumait souvent par le feu, et elle s'évanouissait dans la
fumée. Nous avons pensé que le Seigneur avait voulu nous encourager, et qu'Il avait agréé l'offrande de notre louange.
Au cours de mes vingt  années de vie chrétienne, j'ai  assisté  à beaucoup de grandes réunions. J'ai  été  témoin d'extraordinaires
démonstrations de puissance. J'ai même vu apparaître la gloire visible de Dieu au cours d'une réunion. Mais je crois que ce qui s'est
passé  pendant  cette  Conférence a dépassé tout  ce  que j'avais  expérimenté  auparavant.  Nous  avions  certains des plus  grands
musiciens du monde, qui jouaient de tout leur cœur pour le Seigneur. Mais ce que nous avons vécu dépassait tout ce qu'un musicien
pouvait produire.
Je confesse que j'aime ce genre de manifestations surnaturelles que nous avons reçues. Je prie souvent que nous assistions à une
manifestation visible de la gloire de Dieu au cours de nos réunions. Cette fois, c'était sans doute ce que j'avais vécu de mieux en
matière de présence manifestée du Seigneur. Il était là ! Je sais qu'Il s'est manifesté parce qu'il y avait là plus de trois mille de Ses
adorateurs, les meilleurs que j'aie jamais vus ensemble en un même endroit. Dès le début, il était évident qu'ils étaient venus pour Le
bénir, plus que pour être eux-mêmes bénis.
Il existe une raison pour laquelle j'ai demandé à Leonard de chanter la chanson des Beatles. Les Beatles ont été des prophètes du
monde, dont la musique a contribué à fixer le cours de toute une génération. Cette musique des années 60 et 70 vous saisissait,
captivait votre attention, et plantait des semences de rébellion. Mais le domaine de la musique appartient à l'Eglise. Il faut en reprendre
possession, le transformer, et l'utiliser pour planter de puissantes semences dans les cœurs, qui  donneront une moisson pour la
justice. Nous devons reprendre ce domaine à l'ennemi, et utiliser la musique dans le but pour lequel elle a été créée, c'est-à-dire pour
adorer Dieu, et non pas nous-mêmes ni l'ennemi et ses voies. Dieu envoie sur l'Eglise une musique qui aura la puissance de captiver
les cœurs, plus qu'on ne l'a jamais vu dans la musique du monde. Cette musique aura sans doute une valeur commerciale inégalée.
Nous aurons toutes sortes de tentations pour livrer à la prostitution les trésors que Dieu nous aura confiés. Nous devrons résister à ces
tentations. Si nous le faisons, nous utiliserons cette musique pour prophétiser et fixer le cours d'une génération, pour qu'elle se tourne
vers le Seigneur. Ce don nous vient de Dieu. Il en est ainsi, afin qu'Il reçoive la récompense de Son sacrifice, non pour que nous
recevions la richesse et la gloire.
La louange est aussi une forme de combat spirituel. Comme nous l'a rappelé Wade Taylor dans sa brève allocution donnée lors de
cette Conférence, Ezéchiel décrit Satan comme celui qui dirigeait la louange dans le Ciel. Il chuta lorsqu'il a employé ce don de Dieu
pour ses propres fins. Après sa chute, il a continué à utiliser ses capacités avec puissance pour corrompre les hommes et les pousser
à s'adorer eux-mêmes. Nous chassons les démons, mais nous avons à lutter contre les dominations. Relisez Ephésiens 6:12. Nous ne
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pouvons donc pas chasser simplement Satan ou ses principautés, mais nous devons lutter contre eux. La lutte est la forme de combat
où nous sommes le plus près de l'ennemi. Dans la lutte, vous cherchez aussi à déplacer votre adversaire. C'est pourquoi la louange
est une telle forme de combat spirituel. La louange nous permet d'occuper le terrain et de reprendre à Satan la place qu'il occupe dans
les lieux célestes. Nous contribuons donc à le déplacer de ces lieux. Nous ne pourrons le déplacer que si nous restons fidèles au
propos d'une véritable louange, et si nous refusons d'utiliser ce que nous avons reçu pour des motifs égoïstes.

Où allons-nous ensuite ?
Nous devons monter plus haut. Tant que nous ne ressemblerons pas à Jésus et que nous n'accomplirons pas Ses œuvres, nous ne
serons pas arrivés. Nous devons continuer à aller encore beaucoup plus loin… Si vous envisagez de vous rendre à nos Conférences
de l'automne, je vous prie de venir remplis d'une détermination absolue à monter plus haut. N'attendez pas le début de la Conférence.
Dans toutes nos Conférences, les gens témoignent de plus en plus qu'ils commencent à voir des anges, à recevoir des visions, des
songes et des prophéties. C'est merveilleux, et nous en demandons plus encore. Nous nous attendons à voir des miracles de plus en
plus grands. Cependant, que notre objectif premier soit d'avoir une révélation toujours plus grande du Seigneur. Que notre but soit
d'apprendre à toujours mieux Le servir. Joignez-vous à nous pour demander que nous puissions voir Sa gloire, comme Moïse l'a
demandé.

Le fruit de la Conférence.
Ces conférences s'intègrent dans la stratégie de Dieu, qui veut rassembler Son peuple et le mettre à part pour lui communiquer une
vision commune. C'est la raison pour laquelle Il a demandé à Son peuple de se rassembler trois fois par an à Jérusalem pour célébrer
Ses fêtes. Il y a une dynamique dans ces rassemblements, que nous ne pouvons avoir dans aucune église locale. Mais je sais que nos
églises doivent connaître la même dynamique. L'une des principales raisons de l'existence de ces conférences est de ramener dans
les églises locales vos expériences et vos visions d'un domaine plus élevé, afin de transmettre un zèle plus ardent pour le Seigneur. Si
ces rassemblements n'avaient aucun impact sur nos vies et sur nos églises locales, nous devrions reconnaître qu'il  nous faudrait
résoudre un sérieux problème.
Nous n'arrêterons  que lorsque nos réunions  seront  bien  plus excitantes  que tout  grand événement  sportif,  ou  tout  autre grand
spectacle que le monde peut offrir. L'apôtre Paul nous a clairement montré qu'il devait en être ainsi :
"Or, si le ministère de la mort, gravé avec des lettres sur des pierres, a été glorieux, au point que les fils d'Israël ne pouvaient fixer les
regards sur le visage de Moïse, à cause de la gloire de son visage, bien que cette gloire fût passagère, combien le ministère de l'esprit
ne sera-t-il pas plus glorieux ! Si le ministère de la condamnation a été glorieux, le ministère de la justice est de beaucoup supérieur en
gloire" (2 Corinthiens 3:7-9).
Paul affirme ici que ceux qui marchent dans la Nouvelle Alliance devraient expérimenter une gloire bien plus grande que celle que
Moïse a connue, lui qui devait couvrir son visage d'un voile, à cause de la gloire qui brillait sur lui. Nous devons continuer à avancer
toujours plus près de Lui, afin que nous puissions nous aussi refléter Sa gloire. Nous y parviendrons si nous continuons à chercher le
Seigneur. Pas en continuant à critiquer les autres, ce qui est l'une des formes les plus élevées de l'orgueil, qui peut nous priver des
choses mêmes que nous recherchons. Si nous Le cherchons avec le zèle que nous avons observé au cours de cette Conférence,
nous Le trouverons. Comme Paul Cain l'a déjà dit, et comme le confirme l'Ecriture : "Nous sommes aussi près du Seigneur que nous
voulons l'être." Le voile a été ôté. Vous pouvez être aussi près du Seigneur que quiconque aujourd'hui, ou que tous ceux dont parle la
Bible. Décidez vous-mêmes si vous le voulez ou non.
Merci à Don et Christine Potter, auxquels nous devons l'idée de cette Conférence. Merci à tous ces collaborateurs infatigables qui ont
aidé à préparer ces lieux. Merci à Leonard Jones, à Matthew Donovan, et à tous les membres de l'équipe MorningStar, qui y ont
longtemps travaillé, avant, pendant, et après la Conférence. Merci à Gary Lunn, Terry McMillan, Charles Barnett, Mike Maples, John
Elliott, et aux "Foundry Guys," pour avoir partagé avec nous vos incroyables talents, pour avoir joué d'une manière infatigable pendant
la Conférence, pour que le Seigneur puisse recevoir toute la louange qu'Il mérite. Merci à Ray Hughes, Paul Cain, Bob Jones, Bobby
Conner,  Steve Thompson,  Mike Littlejohn et  à  tous ceux  qui  ont  servi  comme responsables,  ou dans  les équipes du ministère
prophétique. Merci à John Hamrick, à Ricky et Sharon Skaggs, qui sont passés nous voir, et qui ont bien voulu nous donner un coup
de main. Merci à Mike et Dixie Dean, et aux nombreux collaborateurs qui ont exercé un ministère ou qui ont participé à l'équipe de
louange.

Conclusion :
Tous ces extraits vous montrent qu'il  y a une puissance toute particulière dans la musique, surtout dans la musique rock.  Cette
puissance se manifeste dès qu'on l'encourage suffisamment à se manifester. Il est vrai que la louange et l'adoration peuvent amener le
Seigneur à Se manifester. Mais c'est rarement le cas aujourd'hui, en raison de la nature pécheresse, rétrograde, entêtée, arrogante et
désobéissante de l'Eglise dans son ensemble. En outre, quand des faux docteurs prêchent, quand les fausses doctrines fleurissent, et
quand on encourage les fausses manifestations, est-il vraisemblable qu'il se produise de véritables manifestations du Saint-Esprit ? 
Des responsables comme Rick Joyner croient que la musique est neutre en elle-même. Il prétend que la puissance qu'elle contient est
à notre disposition, et que nous pouvons l'utiliser sans nous soucier des conséquences. Je crois que c'est une supposition très naïve et
très dangereuse. Le monde est passé par la chute. Satan est le dieu de ce monde. Il tient l'humanité en esclavage. Vouloir prendre les
productions musicales de ce monde déchu, et tenter, en quelque sorte, de les "racheter," est une idée fantaisiste et folle !
L'âme humaine est plongée dans ce monde perdu. Tout ce qu'elle produit est souillé par le péché. Même dans la vie d'un Chrétien né
de nouveau, ses émotions sont un terrain miné. Sa chair produit de puissantes pulsions et des forces très destructrices. Nous ne
voulons pas toujours faire le bien, mais notre nature charnelle peut nous pousser à faire le mal et à nous rebeller, si nous ne savons
pas la contenir. Le Seigneur veut que le Saint-Esprit règne sur notre âme, mais ce n'est pas toujours le cas. Si nous courtisons notre
âme, si nous enflammons nos émotions, et si nous franchissons les barrières que Dieu a placées pour nous protéger dans notre
marche en Lui, nous ne pouvons pas espérer être protégés des conséquences.
En outre, quand nous parlons de la nouvelle musique et de son usage dans les églises aujourd'hui, il se peut très bien que nous ne
nous adressions même pas à des Chrétiens nés de nouveau. Car nombreux sont dans ces réunions les jeunes gens non convertis et
impressionnables. Même ceux qui voudraient suivre Christ ne reçoivent aucun enseignement. Ils ne sont pas entraînés à suivre les
voies de Dieu. Comment pouvons-nous espérer que ces personnes seraient capables de résister aux forces émotionnelles, charnelles
et séductrices qui agissent dans la musique que l'on entend aujourd'hui ?
Le danger ne provient pas seulement de la chair, à l'exemple de la grossière immoralité sexuelle du groupe "Nine O'Clock Service." Le
danger le plus subtil vient du domaine spirituel. Car des puissances de séduction se manifestent d'une manière irrésistible quand une
foule se met à chanter, à danser, à crier, à sauter, à battre des mains, tout en parlant en langues et en écoutant le rythme lourd de la
musique. Si les choses continuent dans cette direction, ce ne sont plus simplement des "chants d'anges" qui seront entendus. Mais il
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se produira des signes et des prodiges mensongers à une grande échelle. Que Dieu délivre tous ceux qui sont pris dans les filets de la
nouvelle musique !

PDV A038 La Tribulation, l'Antichrist et l'Eglise
Article de Let Us Reason Ministries. L'original anglais est publié sur Internet à l'adresse suivante
http://www.letusreason.org sous le titre : "The Tribulation, the Antichrist and the Church."
La reproduction de cet article n'est autorisée que si elle est intégrale, et si la source est indiquée.

Jésus a dit que nous aurions des tribulations tant que nous serions dans ce monde. Le Seigneur n'a pas promis à Ses disciples de les
délivrer des tribulations de la vie quotidienne. Toutefois, il doit encore se produire une période spécifique qui est appelée la Grande
Tribulation, qui sera l'issue finale de toute l'humanité. C'est de cette Tribulation que le Seigneur nous a promis de nous délivrer. Les
Témoins  de  Jéhovah  considèrent  la  bataille  d'Armaguédon  comme  le  facteur  déterminant  de  leur  fidélité.  Certains  Chrétiens
amillénaristes ou post-tribulationnistes prétendent que la Grande Tribulation s'est déjà produite en 70 après Jésus-Christ. Pour eux, il
n'y en aura pas d'autre. Si cela est vrai, les athées doivent craindre ce qui va survenir, car ils devront choisir entre Dieu et le diable, ou
aller au jugement éternel. La Bible enseigne que cette Tribulation sera le signal de la fin des temps, juste avant que Dieu vienne régner
sur la terre en la personne de Christ. Elle commencera officiellement avec la signature d'une alliance de fausse paix (Daniel 9:24-27), à
l'initiative de l'Antichrist. Ce n'est donc pas l'enlèvement qui marque le début de la Tribulation, bien que l'enlèvement puisse se produire
en même temps que la signature de ce traité de paix.
Il est probable que l'enlèvement se produise un peu avant la signature de ce traité de paix, qui marque le début de la Tribulation. Au
moment même où ce traité sera signé avec l'Antichrist, Dieu promulguera Son propre décret de destruction. Les chapitres 5 et 6 de
l'Apocalypse montrent que les sept sceaux sont ouverts par l'Agneau parce qu'Israël a signé ce traité avec l'Antichrist. Dieu est un Dieu
jaloux. Nous le voyons dans Apocalypse 6:1.
Depuis qu'elle a reçu la terre promise, la nation d'Israël a toujours combattu pour la conserver. Tout le monde veut en saisir une partie.
Cependant, tous ceux qui en ont pris possession n'ont pas vécu longtemps. Esaïe 28:14-15 nous parle d'une alliance conclue pour
garantir la sécurité d'Israël. Mais Dieu a une tout autre opinion de cette alliance. Il l'appelle une alliance avec la mort et un pacte avec
le séjour des morts. Israël croira que ce traité sera ce qu'il y a de mieux pour sa sécurité. Mais il deviendra leur pire cauchemar.
L'alliance avec la mort du verset 15 est opposée à l'alliance que Dieu propose à Sion au verset 16. La pierre éprouvée, la pierre
angulaire que l'apôtre Pierre définit comme étant Christ, a été rejetée. Nombreux sont ceux qui rejetteront l'alliance dont parle Esaïe,
alliance que Dieu a établie à Sion, pour accepter une autre alliance, la fausse alliance proposée par le faux Messie.
Un peu plus loin, dans Esaïe 28:21-22, Dieu décide de faire Son œuvre, une œuvre étrange. Il a décidé de détruire tout le pays. Le
texte original dit : "Toute la terre." La Tribulation touchera tous les hommes qui vivent sur cette terre.
Jérémie 30:4-7 appelle cette époque le temps d'angoisse pour Jacob, car tout le peuple Juif sera touché.
Dans Esaïe 40:1-2, Jérémie 16:18 et 17:18, Dieu a établi une règle, selon laquelle Israël recevra toujours le double salaire de ses
péchés. Parce qu'il est toujours beaucoup demandé de celui qui a beaucoup reçu.
Il  est  écrit  dans 2 Pierre 3:3-7 :  "Sachant  avant tout  que,  dans les derniers jours,  il  viendra des moqueurs avec leurs railleries,
marchant selon leurs propres convoitises, et disant : Où est la promesse de son avènement ? Car, depuis que les pères sont morts,
tout demeure comme dès le commencement de la création. Ils veulent ignorer, en effet, que des cieux existèrent autrefois par la parole
de Dieu, de même qu'une terre tirée de l'eau et formée au moyen de l'eau, et que par ces choses le monde d'alors périt, submergé par
l'eau, tandis que, par la même parole, les cieux et la terre d'à présent sont gardés et réservés pour le feu, pour le jour du jugement et
de la ruine des hommes impies."
Pierre parle de ces moqueurs comme étant des hommes qui oublient volontairement que les jugements que Dieu a envoyés dans le
passé sont  aussi  ceux  qu'Il  enverra  dans le  futur.  Récemment,  des inondations  catastrophiques  ont  dévasté  le  Honduras et  le
Nicaragua en Amérique Centrale. Plus de 11.000 personnes ont péri dans cette terrible catastrophe. Pourtant, ces flots n'ont même
pas recouvert la plus petite de leurs montagnes. Nous pouvons comprendre comment les flots du déluge, qui ont recouvert les plus
hautes montagnes, ont pu faire périr toute l'humanité, sauf huit personnes.
Pierre écrit plus loin, aux versets 10 à 13 : "Le jour du Seigneur viendra comme un voleur ; en ce jour, les cieux passeront avec fracas,
les éléments embrasés se dissoudront, et la terre avec les œuvres qu'elle renferme sera consumée. Puisque donc toutes ces choses
doivent se dissoudre, quelles ne doivent pas être la sainteté de votre conduite et  votre piété, tandis que vous attendez et hâtez
l'avènement du jour de Dieu, à cause duquel les cieux enflammés se dissoudront et les éléments embrasés se fondront ! Mais nous
attendons, selon sa promesse, de nouveaux cieux et une nouvelle terre, où la justice habitera."
Le Jour du Seigneur est une période de temps au cours de laquelle Dieu accomplira Ses desseins souverains concernant l'histoire de
l'humanité. Il ne s'agit pas d'un seul jour, mais d'une période de jugements. Elle commencera avec la Tribulation, et s'achèvera avec le
retour du Seigneur sur la terre. Les nouveaux cieux et la nouvelle terre apparaîtront à la fin du Millénium, lorsque Dieu nous fera
pénétrer dans l'éternité du Jour de Dieu.
Dans 1 Thes. 5:1-11, l'apôtre Paul est d'accord avec Pierre sur la soudaineté de ce jour. Il dit, aux versets 2 et 3 : "Car vous savez bien
vous-mêmes que le jour du Seigneur viendra comme un voleur dans la nuit. Quand les hommes diront : Paix et sûreté ! alors une ruine
soudaine les surprendra, comme les douleurs de l'enfantement surprennent la femme enceinte, et ils n'échapperont point." Paul dit
bien au verset 3 que le Jour du Seigneur commencera lorsque les inconvertis croiront avoir instauré une situation de "paix et de
sécurité." Au moment même où ils croiront avoir atteint par leurs propres forces le but que l'humanité rêve d'atteindre depuis toujours,
ils  découvriront  qu'il  s'agit  exactement du contraire !  Ce seront  comme les douleurs de l'enfantement.  Une fois  qu'une femme a
commencé  son  travail  d'accouchement,  elle  ne  peut  plus  revenir  en  arrière,  car  la  naissance  est  imminente.  Les  douleurs  de
l'enfantement surviennent brutalement et d'une manière inattendue. Les douleurs les plus fortes surviennent juste avant la naissance.
Paul enseignait que le Jour du Seigneur commencera soudainement, comme les douleurs d'un enfantement. Ce Jour du Seigneur
s'accompagnera de destructions tout aussi soudaines et inattendues.
Il est écrit dans Jérémie 30:4-7 : "Ce sont ici les paroles que l'Eternel a prononcées sur Israël et sur Juda. Ainsi parle l'Eternel : Nous
entendons des cris d'effroi ; c'est l'épouvante, ce n'est pas la paix. Informez-vous, et regardez si un mâle enfante ! Pourquoi vois-je
tous les  hommes les mains sur  leurs  reins,  comme une femme en travail ?  Pourquoi  tous les  visages sont-ils  devenus pâles ?
Malheur ! Car ce jour est grand ; il n'y en a point eu de semblable. C'est un temps d'angoisse pour Jacob ; mais il en sera délivré." Il
existe en effet un groupe particulier d'hommes qui échapperont aux jugements.
Dans Matthieu 24:5-8, les disciples demandèrent à Jésus quel serait le signe de Son avènement et de la fin du monde. Jésus a parlé
d'un temps de séduction, qui serait le "commencement des douleurs" (des douleurs de l'enfantement). Le Jour du Seigneur et le
commencement  des douleurs de l'enfantement  surviendront  au même moment,  comme Paul  l'a  enseigné.  Le Jour  du Seigneur
comprendra le commencement des douleurs dont a parlé Jésus dans Matthieu 24. Les douleurs les plus fortes se produiront dans la
seconde moitié de la 70e semaine de Daniel, appelée la Grande Tribulation. Les douleurs augmentent en fréquence et en intensité
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pendant toute cette période. Ce que nous pouvons voir aujourd'hui  n'est  qu'une répétition à petite échelle de ce qui se passera
réellement. Si vous succombez à la séduction aujourd'hui, vous ne pourrez certainement pas tenir, lorsque la fin viendra.
Jésus-Christ a annoncé un certain nombre d'événements qui se produiront au cours de la première moitié de la Tribulation. Il y aura
une  persécution  des  saints,  à  une  échelle  jamais  encore  atteinte  auparavant.  Nous  le  voyons  écrit  dans  Apocalypse  6:9-11.
Aujourd'hui, près de 150.000 Chrétiens sont mis à mort chaque année. Mais ce n'est rien à côté des massacres qui seront commis
pendant  la  Tribulation.  La Babylone religieuse,  c'est-à-dire la  Grande Religion Unique Mondiale,  conduira la  persécution et  sera
responsable de la mise à mort des saints, au cours de la première moitié de la Tribulation (Apocalypse 17:1-6). On a beaucoup
spéculé sur l'identité de ceux qui persécuteront les saints, et sur le mystère de la Babylone. Daniel 9:26 nous révèle l'identité du peuple
dont le chef viendra pour s'emparer de la ville et détruire le sanctuaire. On peut aisément identifier ce peuple à Rome. Nous savons
donc que ce chef proviendra de l'Empire Romain. Mais cela ne nous dit pas qui sont ceux qui mettront les saints à mort. Les Romains
se délectaient à éclairer leurs campagnes au moyen de torches vivantes, des Chrétiens crucifiés et recouverts de bitume enflammé. Ils
s'amusaient également à  jeter  des Chrétiens en pâture aux lions.  Cependant,  l'Islam a également tué de nombreux saints.  Les
dictatures athées n'ont pas été de reste non plus. Il est donc un peu prématuré d'identifier exactement qui sont ceux qui martyriseront
les saints. Toutefois, il n'existe aujourd'hui sur la terre aucune religion qui soit autant animée de l'esprit de l'Antichrist et aussi violente
que l'Islam. L'Islam n'a jamais été l'ami de l'Eglise.
Il est admis comme un fait que Pierre et Paul ont utilisé le nom de Babylone comme un code pour désigner Rome. Les commentateurs
divergent seulement sur le fait de savoir s'il s'agit du gouvernement des Césars qui dominaient le monde à l'époque, ou de la ville de
Rome elle-même,  bâtie  sur  sept  collines.  Il  n'est  pas sans importance de remarquer  que le  Vatican  a son siège  à Rome,  ville
effectivement  bâtie sur  sept  collines.  Cependant,  les  montagnes dont  parle l'Apocalypse doivent être  interprétées d'une manière
symbolique. Les montagnes représentent souvent les royaumes et les trônes, non des montagnes littérales. Ces sept montagnes
semblent désigner sept rois : "C'est ici l'intelligence qui a de la sagesse. Les sept têtes sont sept montagnes, sur lesquelles la femme
est assise. Ce sont aussi sept rois : cinq sont tombés, un existe, l'autre n'est pas encore venu, et quand il sera venu, il doit rester peu
de temps" (Apoc. 17:9-10). À l'époque où Jean écrivait, sept de ces rois étaient tombés, un était en train de régner, et un autre devait
encore venir. S'il s'agissait de montagnes réelles, cinq d'entre elles n'auraient pas pu disparaître. De même, les dix cornes de la bête
sont dix rois qui recevront le royaume dans le futur, qui serviront la bête, et qui feront la guerre à Christ quand Il reviendra.
La première moitié de la Tribulation sera caractérisée par l'apparition de nombreux faux prophètes (Matthieu 24:11). On le voit aussi
dans Zacharie 13:2-6. Il y aura un énorme accroissement du péché et de l'iniquité (Matthieu 24:12), car il n'y aura plus rien pour le
retenir (2 Thessaloniciens 2:6-7). Seuls les Juifs qui résisteront au mal et qui survivront jusqu'à la fin de la Tribulation seront épargnés
(Matthieu 24:13; Zacharie 13:8-9).
L'événement le plus marquant de la première moitié de la Tribulation sera la prédication de l'Evangile dans le monde entier (Matthieu
24:14). Elle sera effectuée par 144.000 Juifs, qui seront éparpillés dans le monde entier.
Apocalypse 7:1-4 déclare que ces 144.000 seront composés de 12.000 Juifs de chacune des douze tribus d'Israël. Ils ne seront pas
tous situés en Israël, mais seront éparpillés dans toute la terre. Dieu Se servira de ces évangélistes Juifs pour produire un réveil
mondial, dans le court laps de temps de trois ans et demi. Cela permettra d'atteindre l'objectif essentiel de la Tribulation : conduire des
hommes au salut, avant le jugement des brebis et des boucs, qui s'effectuera au retour de Jésus sur la terre. Dans Daniel 12:5-7, il est
écrit : "Et moi, Daniel, je regardai, et voici, deux autres hommes se tenaient debout, l'un en deçà du bord du fleuve, et l'autre au-delà
du bord du fleuve. L'un d'eux dit  à l'homme vêtu de lin, qui  se tenait  au-dessus des eaux du fleuve :  Quand sera la fin de ces
prodiges ? Et j'entendis l'homme vêtu de lin, qui se tenait au-dessus des eaux du fleuve ; il leva vers les cieux sa main droite et sa
main gauche, et il jura par celui qui vit éternellement que ce sera dans un temps, des temps, et la moitié d'un temps (3 ans et demi), et
que toutes ces choses finiront quand la force du peuple saint sera entièrement brisée."
Dans Apocalypse 7:9-17, il est écrit : "Après cela, je regardai, et voici, il y avait une grande foule, que personne ne pouvait compter, de
toute nation, de toute tribu, de tout peuple, et de toute langue. Ils se tenaient devant le trône et devant l'agneau, revêtus de robes
blanches, et des palmes dans leurs mains. Et ils criaient d'une voix forte, en disant : Le salut est à notre Dieu qui est assis sur le trône,
et à l'agneau. Et tous les anges se tenaient autour du trône et des vieillards et des quatre êtres vivants  ; et ils se prosternèrent sur
leurs faces devant le trône, et ils adorèrent Dieu, en disant : Amen ! La louange, la gloire, la sagesse, l'action de grâces, l'honneur, la
puissance, et la force, soient à notre Dieu, aux siècles des siècles ! Amen ! Et l'un des vieillards prit la parole et me dit : Ceux qui sont
revêtus de robes blanches, qui sont-ils, et d'où sont-ils venus ? Je lui dis : Mon seigneur, tu le sais. Et il me dit : Ce sont ceux qui
viennent de la grande tribulation ; ils ont lavé leurs robes, et ils les ont blanchies dans le sang de l'agneau. C'est pour cela qu'ils sont
devant le trône de Dieu, et le servent jour et nuit dans son temple. Celui qui est assis sur le trône dressera sa tente sur eux ; ils
n'auront plus faim, ils n'auront plus soif, et le soleil ne les frappera point, ni aucune chaleur. Car l'agneau qui est au milieu du trône les
paîtra et les conduira aux sources des eaux de la vie, et Dieu essuiera toute larme de leurs yeux."
Ce sont les saints de la Tribulation. Ils sont passés par le martyre et ont rejoint la compagnie de tous leurs frères dans la foi qui se
reposent déjà devant le Trône de Dieu dans les cieux. Dans Apocalypse 13:7, nous voyons que la bête pourra faire la guerre aux
saints et les vaincre. Il ne peut pas s'agir des saints de l'Eglise, car tous ceux qui ont leur nom écrit dans le livre de vie ne peuvent
adorer la bête. S'il s'agissait de l'Eglise, l'Antichrist aurait le pouvoir de détruire toute l'Eglise, alors que Jésus a dit que les portes de
l'Enfer ne prévaudraient pas contre elle. Si l'Eglise devait traverser la Grande Tribulation, elle n'aurait aucune bienheureuse espérance
associée à la venue de Christ. Elle ne pourrait qu'attendre la mort et la résurrection, après la Tribulation.
Certains veulent prouver que l'Eglise traversera la Tribulation, en disant qu'Israël se trouvait en Egypte au moment des plaies et des
jugements de  Dieu.  Ils  ne  font  que  prouver  qu'ils  ne croient  pas  à un  enlèvement  avant  la  Tribulation.  Nous  avons  besoin  de
comprendre que la Tribulation est destinée spécialement à Israël et aux Gentils. Ce sont eux qui devront traverser la Tribulation, ainsi
que certains saints qui ne font pas partie de l'Eglise.
La Grande Tribulation proprement dite commencera au milieu de la période de sept ans connue comme la 70e semaine de Daniel 9.
La preuve nous en est donnée par le verset 27 de Daniel 9, où il est écrit qu'au milieu de la 70e semaine, l'Antichrist "commettra les
choses les plus abominables.  Jésus a fait  référence à ces agissements de l'Antichrist  dans Matthieu 24:15, où Il  cite Daniel  7 :
l'abomination de la désolation établie dans le lieu saint, lorsqu'il entrera dans le Temple de Jérusalem.
Il y a déjà eu beaucoup d'antichrists, qui ne sont que les précurseurs de l'Antichrist lui-même (1 Jean 2:22; Jean 1:7). Ils ne font que
répandre la séduction qui est à l'œuvre depuis l'incarnation de Christ, pour nier que Jésus est Dieu incarné dans la chair (1 Jean 4:3).
Cependant, 1 Jean 2:18 nous dit que "c'est la dernière heure, et comme vous avez appris qu'un antéchrist vient, il y a maintenant
plusieurs antéchrists :  par là nous connaissons que c'est  la dernière heure."  Plusieurs antéchrists,  ou "antichrists"  étaient  déjà à
l'œuvre à l'époque de l'apôtre Jean. Ils étaient animés par l'esprit de l'Antichrist. Toutefois, aucun d'entre eux n'était l'Antichrist dont
parle Paul, et qui viendra à la fin, en tant que "fils de la perdition."
On trouve aussi un autre terme, dans Matthieu 24:24 et Marc 13:22. Il s'agit de celui de "faux Christ." Les faux Christs ne nient pas
l'existence de Jésus-Christ, mais ils prétendent être le Christ. Ils affirment avoir l'autorité et l'onction de Christ. Ils vont partout en
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accomplissant des miracles. Leur ministère, tout comme celui des faux prophètes, a pour but spécifique de tenter de séduire les élus
(Matthieu 24:24).
L'Antichrist  niera l'existence du vrai  Dieu, et  se présentera lui-même comme Dieu.  L'Antichrist,  l'homme de péché qui  vient,  est
"l'adversaire qui s'élève au-dessus de tout ce qu'on appelle Dieu ou de ce qu'on adore, jusqu'à s'asseoir dans le temple de Dieu, se
proclamant lui-même Dieu" (2 Thes. 2:4). Daniel 11:37 nous révèle l'objectif véritable de l'Antichrist : "Il n'aura égard ni aux dieux de
ses pères, ni à la divinité qui fait les délices des femmes ; il n'aura égard à aucun dieu, car il se glorifiera au-dessus de tous." Depuis le
début, l'objectif de Satan est d'imiter Dieu, et d'être adoré à la place de Dieu (Esaïe 14:12-17). Quand l'Antichrist déclarera qu'il est
Dieu, il atteindra le premier objectif de son programme destiné à mettre Christ à l'écart et à s'installer à Sa place, en tant que seigneur
de l'univers.
L'abomination  de  la  désolation  sera  progressive.  L'ultime blasphème,  qui  inaugurera  la  Grande  Tribulation,  se  produira  lorsque
l'Antichrist prendra possession du Temple Juif, s'assiéra dans le lieu Très Saint, et déclarera qu'il est lui-même Dieu (2 Thes. 2:3-10;
Matthieu 24:15, 21 et 29-31). L'allusion au Temple et au lieu Très Saint fait référence à l'endroit du Temple où Dieu Se manifestait.
L'Antichrist  pénétrera  de  force  dans  ce  lieu  sacré  entre  tous.  Il  s'y  assiéra,  proclamant  ainsi  sa  divinité.  La  seconde  partie  de
l'abomination de la désolation se passera lorsque la seconde bête fera une image de l'Antichrist et la dressera dans le lieu Très Saint
(Apocalypse 13:11-15 et Daniel 12:11). Cette image pourrait être une idole animée surnaturellement, afin de paraître vivante, ou une
séduction technologique, comme une image holographique en trois dimensions, dotée d'une intelligence artificielle. Quoi qu'il en soit,
cette image sera animée pour donner l'apparence qu'il s'agit d'un être vivant, et c'est elle qui devra être adorée. C'est en cela qu'elle
constitue une abomination. Les Juifs ne s'inclineront jamais devant une idole. Ils ne s'inclineront que devant Dieu Lui-même.
"Car les théraphim ont des paroles de néant, les devins prophétisent des faussetés, les songes mentent et consolent par la vanité.
C'est pourquoi ils sont errants comme un troupeau, ils sont malheureux parce qu'il n'y a point de pasteur" (Zacharie 10:2). Ils sont
malheureux parce qu'ils n'ont pas de pasteur. Ceux qui regardent aux idoles n'ont pas de pasteur, comme ceux qui rejettent le véritable
pasteur. Le besoin d'avoir un conducteur poussera Israël à accepter celui qui viendra lui offrir une paix qui sera un chiffon de papier.
L'Antichrist  promulguera un décret  obligeant tout  le monde à s'incliner  devant  lui,  sous peine de mort.  La seule alternative sera
l'allégeance ou le rejet. Les Juifs, en refusant de s'incliner devant celui qui a été son sauveur politique, attireront immédiatement sur
eux un ultime holocauste. Une abomination est une image ou une personne adorée à la place de Dieu. C'est ainsi qu'elle est définie
dans tout l'Ancien Testament. Quand les Israélites adoraient des images, Dieu considérait cela comme une abomination. Quand cette
abomination se produisait, elle attirait la désolation sur ceux qui la commettaient. Ceux qui accepteront la marque de la bête adoreront
l'Antichrist et son image. Dans Matthieu 24:15, lorsque l'abomination de la désolation se produira, Jésus avertit les Juifs de quitter
immédiatement la ville, sous peine d'avoir à souffrir des conséquences désastreuses (Matthieu 24:16-20). Dans toute l'histoire, et
même après la diaspora, il y a une chose que tous les Juifs ont toujours pu reconnaître et éviter, c'est l'adoration des idoles. Comme
au temps des trois jeunes Hébreux du Livre de Daniel, les yeux de Dieu seront sur les Juifs de Jérusalem, pour voir comment ils
réagiront lorsque l'Antichrist pénétrera dans le Temple pour se proclamer Dieu, et lorsqu'il commandera d'adorer son image. Quand
Israël refusera de s'incliner devant celui qui a été son sauveur politique, cela déclenchera aussitôt le dernier holocauste des Juifs. Un
antisémitisme sans précédent provoquera l'extermination des deux tiers du peuple juif (Zacharie 13:8-9).
"Car alors, la détresse sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille depuis le commencement du monde jusqu'à présent, et qu'il n'y
en aura jamais" (Matthieu 24:21). À la fin de la 70e semaine de la prophétie de Daniel, le monde entier sera détruit et dévasté. Au
cours de cette semaine de la prophétie de Daniel, les terribles jugements de Dieu se déverseront sur ceux qui persévéreront dans le
mal et qui continueront à rejeter Christ. Le Seigneur exterminera de la terre les pécheurs (Esaïe 13:9 et 24:7-20). Ce sera l'époque où
Dieu jugera la terre et déversera Sa colère sur un monde qui aura rejeté Christ, afin de faire revenir Israël à Celui qui l'a fait. Il brisera
entièrement la force (la volonté) du peuple saint (Daniel 12:7). C'est aussi à ce moment que se produira le salut national futur d'Israël,
dont Paul a parlé dans Romains 11:25-27 : "Car je ne veux pas, frères, que vous ignoriez ce mystère, afin que vous ne vous regardiez
point comme sages, c'est qu'une partie d'Israël est tombée dans l'endurcissement, jusqu'à ce que la totalité des païens soit entrée. Et
ainsi tout Israël sera sauvé, selon qu'il est écrit : Le libérateur viendra de Sion, et il détournera de Jacob les impiétés ; et ce sera mon
alliance avec eux, lorsque j'ôterai leurs péchés." Paul cite Esaïe 59:20.
Lors de la destruction de Jérusalem, en 70 après Jésus-Christ, les premiers Chrétiens se sont souvenus de la prophétie de Jésus, qui
leur avait annoncé que Jérusalem serait investie par des armées. Quand ils ont vu cela se produire, en 67, ils se sont empressés
d'agir. Ils ont fui Jérusalem et sont allés se réfugier ailleurs. C'est ainsi que plus de 100.000 personnes, qui ont obéi à Christ, ont eu la
vie sauve. Quand Jérusalem fut prise par les armées de Titus, plus de 1 million de Juifs périrent. La destruction de Jérusalem en 70
représente un type, un accomplissement partiel de la destruction qui viendra sur cette cité, et sur le monde entier, avant le retour de
Jésus sur la terre.
De même, avant la crucifixion de Jésus, nous voyons que Pilate offrit un choix au peuple Juif : il pouvait relâcher Jésus, ou Barabbas.
Le peuple a crié : "Relâche Barabbas, et crucifie Jésus !" Les Juifs ont choisi Barabbas à la place de Jésus. La signification de ce choix
est prophétique. Bar-Abbas signifie en hébreu : "fils du père." La tradition raconte que le prénom de Barabbas était Jésus. Son nom
complet était donc "Jésus, Fils du Père." Il était une contrefaçon de la réalité, du véritable Jésus. C'est celui-là qui a été relâché, à la
demande des Juifs. Si les Juifs n'ont pas été capables de reconnaître le véritable Messie, lorsqu'il leur a été présenté, ils ne feront pas
mieux lorsque le faux messie se présentera !
Dans les derniers jours, Dieu permettra au diable de présenter son faux messie, l'Antichrist, pendant une courte période de temps,
sept années (la dernière semaine prophétique de Daniel). Cet Antichrist prendra le contrôle du monde entier. Il conclura une fausse
alliance avec le peuple Juif, qui sera hypnotisé par sa merveilleuse personnalité, et qui croira avoir enfin trouvé quelqu'un qui soit
désireux de prendre soin d'Israël. Les Juifs considèreront l'Antichrist comme leur messie politique. Israël et le monde seront enfin en
paix et en sécurité, tout au moins en apparence ! Ce traité de paix permettra sans doute au peuple Juif de rebâtir son Temple, afin que
l'Antichrist puisse y pénétrer. C'est là qu'il se proclamera Dieu et qu'il exigera d'être adoré par le peuple Juif et par le monde entier. Il
convaincra le monde par sa puissance et par tous les signes et miracles mensongers qu'il produira.
C'est par cet acte d'abomination et de désolation que commencera la terrible seconde moitié de la Tribulation.
Le texte biblique montre clairement qu'il s'agit d'un Temple réel et non pas symbolique. Les premiers Chrétiens l'avaient déjà compris.
Irénée, vers la fin du deuxième siècle, écrivait ceci : "Quand l'Antichrist aura dévasté toutes choses dans ce monde, il règnera pendant
trois ans et demi, et il s'assiéra dans le Temple de Jérusalem. C'est alors que le Seigneur descendra du Ciel dans les nuées, dans la
gloire du Père. Il jettera cet homme impie et tous ses partisans dans le lac de feu, mais Il fera entrer les justes dans les temps de Son
royaume."
Il y a cependant une image spirituelle qui correspond à cette réalité physique. Le véritable Temple de Dieu est notre corps. Le Saint-
Esprit demeure en nous, de la même manière qu'Il demeurait dans le lieu Très Saint. C'est dans le corps de l'Antichrist que Satan
proclamera qu'il est Dieu. L'Hindouisme et le Nouvel Age ont déjà préparé les hommes à cela, en enseignant que nous sommes tous
Dieu.
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Il est écrit dans Apocalypse 13:4 et 8 : "Et ils adorèrent le dragon, parce qu'il avait donné l'autorité à la bête ; ils adorèrent la bête, en
disant : Qui est semblable à la bête, et qui peut combattre contre elle ?… Et tous les habitants de la terre l'adoreront, ceux dont le nom
n'a pas été écrit dès la fondation du monde dans le livre de vie de l'agneau qui a été immolé." La destinée finale de l'homme, et l'issue
du conflit spirituel dans lequel il est engagé, seront décidées par le choix que chacun fera personnellement.
L'Antichrist est véritablement l'homme de péché. Il s'efforcera de copier le Seigneur Jésus de toutes les manières possibles. Beaucoup
de gens chercheront à savoir s'il est de descendance royale. Mais il y avait des gens, dans la généalogie de Jésus, qui n'étaient pas
de sang royal. Jésus est né dans une famille de gens pauvres et inconnus, dans un village obscur. Il se peut que le diable fasse la
même chose. Comme Jésus, l'Antichrist doit apparaître (2 Thes. 2:1 et 9), il doit être révélé (2 Thes. 1:7 et 2:3), il annoncera un
Evangile, mais un faux Evangile (2 Thes. 2:9-11). Comme le Christ, l'Antichrist exigera d'être adoré de manière exclusive (2 Thes. 2:4).
Il manifestera des pouvoirs surnaturels (2 Thes. 2:9). Il est clair que Satan imitera le véritable Messie. Il essayera de copier tout ce qu'il
peut. Mais Dieu Lui-même prouvera que l'Antichrist n'est pas le vrai Messie, quand Jésus reviendra sur terre pour le détruire.
Pour le moment, Satan et l'homme de péché sont retenus. Le mystère de l'iniquité est cependant à l'œuvre, car l'esprit de l'Antichrist
est déjà présent. Pourtant, le Saint-Esprit empêche que l'Antichrist soit pleinement manifesté. C'est Lui qui le retient, et qui empêche la
pleine révélation de l'homme du péché aujourd'hui. Il faut que Dieu fasse disparaître Celui qui retient encore l'Antichrist, c'est-à-dire le
Saint-Esprit demeurant dans les Chrétiens, dans l'Eglise. Son ministère est de convaincre de péché, de justice et de jugement. L'Eglise
doit être le sel du monde. Quand le Saint-Esprit disparaîtra avec l'Eglise, plus rien ne sera respecté. Pierre dit que les moqueurs
viendront, disant qu'il n'y a ni péché ni jugement. L'iniquité sera pratiquée partout, et même encouragée. Celui qui retient l'Antichrist
doit nécessairement faire partie de la Trinité, car seul Dieu est assez puissant pour retenir Satan, la créature la plus puissante de cet
univers. Aucun homme, aucun ange, ni aucun système ne pourrait retenir Satan. L'activité du Saint-Esprit a toujours consisté à lutter
contre le péché. Le Saint-Esprit est le Juste émissaire de Dieu pour retenir l'extension de l'iniquité dans ce présent monde mauvais.
D'une certaine manière, le Saint-Esprit de Dieu ne peut pas "être enlevé," car Il est omniprésent. Le seul moyen de concilier cette
apparente contradiction est l'enlèvement de l'Eglise. Dans l'Ancien Testament, le Saint-Esprit venait seulement sur certains croyants. Il
était avec eux, mais Il pouvait aussi les quitter. David a fait cette prière : "Ne me retire pas ton esprit saint !" (Psaume 51:11). L'apôtre
Jean nous dit que le Saint-Esprit n'avait pas encore été répandu, pour qu'Il demeure dans les Chrétiens de manière permanente. Il
fallait  pour  cela  que Jésus soit  glorifié  (Jean 7:39).  À la  Pentecôte,  le  Saint-Esprit  fut  répandu,  pour  qu'Il  demeure  de manière
permanente dans les Chrétiens, sans jamais les quitter. C'est cette présence de Dieu le Saint-Esprit à l'intérieur de Son Eglise qui
empêche l'Antichrist d'être pleinement révélé. C'est pour cela que l'Eglise doit disparaître de la terre, lors de l'enlèvement. L'Antichrist
ne sera pas pleinement révélé auparavant.
C'est la présence du Saint-Esprit dans les Chrétiens vivant sur la terre qui empêche encore les flots de l'iniquité de se répandre. C'est
l'Eglise qui détient la vérité. Nous sommes le sel de la terre et la lumière de la vérité, parce que nous avons en nous Celui qui est la
source et la puissance de ces qualités. Tant que l'Eglise sera sur la terre, l'Antichrist sera empêché de se révéler. Dès que l'Eglise sera
enlevée, plus rien ne barrera la route à l'Antichrist. Satan aura une pleine liberté d'action, et l'homme de péché sera manifesté. Il
s'emparera des gouvernements du monde. Christ a fait un parallèle avec la méchanceté qui régnait du temps de Noé, lorsque les
hommes étaient complètement aveuglés quant à l'imminence de leur destruction. La vie continuait comme si rien n'allait se passer. Il
en sera de même juste avant que les jugements de la Tribulation ne s'abattent sur la terre.
De même, l'Eglise est née de manière soudaine, à la Pentecôte, lorsque le Saint-Esprit est venu comme un vent violent. Le temps de
l'Eglise s'achèvera également de manière soudaine, lors de la parousie, au moment de l'enlèvement. Les vivants et les morts en Christ
seront enlevés dans les cieux et placés sous la protection de Dieu. Le ministère du Saint-Esprit redeviendra ce qu'il était sous l'Ancien
Testament. Cela ne signifie pas que Dieu n'aura plus un seul témoin sur la terre pendant la Tribulation, ni que le Saint-Esprit sera
totalement inactif à cette époque. Son ministère sera de conduire à la foi en Christ ceux qui traverseront la Tribulation. Mais ils ne
feront pas partie du Corps de Christ, l'Eglise. Ils seront les saints de la Tribulation et constitueront un groupe de croyants différents de
l'Eglise. Le Saint-Esprit ne résidera plus de manière permanente dans les croyants, pour convaincre le monde de péché. Le Saint-
Esprit  sera enlevé, mais il ne disparaîtra pas du monde pendant la Tribulation. Mais il  n'y aura plus sur la terre un Corps vivant
constitué par l'ensemble des Chrétiens. Il y aura un retour aux jugements du type de ceux de l'Ancien Testament. C'est alors que
s'accompliront les promesses faites à la nation d'Israël, pour la préparation du Millénium.
Jésus nous a promis que les portes de l'Enfer ne prévaudront pas contre l'Eglise. Nous lisons pourtant qu'il sera accordé à l'Antichrist
de faire la guerre aux saints et de les vaincre. Il ne faut pas confondre ces saints avec l'Eglise, qui sera déjà enlevée et introduite dans
les noces de l'Agneau. Bien que ces saints semblent être vaincus, il est écrit dans Apocalypse 12:11 que ce sont eux en réalité qui ont
vaincu Satan, même dans leur mort : "Ils l'ont vaincu à cause du sang de l'agneau et à cause de la parole de leur témoignage, et ils
n'ont pas aimé leur vie jusqu'à craindre la mort."
La deuxième épître aux Thessaloniciens comporte l'enseignement le plus clair du Nouveau Testament, concernant l'Antichrist et le Jour
du Seigneur. Cette épître ne dit absolument pas que l'Antichrist doive apparaître avant l'enlèvement. L'apôtre Paul dit simplement que
l'apostasie doit venir d'abord. La vraie question que nous devons nous poser est donc la suivante : "L'apostasie est-elle déjà là ?"
L'apostasie se définit comme l'abandon de la foi qui sauve. Etant donné que l'apostasie doit venir avant la Tribulation, et qu'elle doit se
produire dans l'Eglise, nous devons la considérer comme le signe nous prouvant combien tous ces événements sont proches.

PDV A040 Que se passera-t-il après l'enlèvement
Article de Mark Robinson. L'original anglais de cet article figure sur le site Internet dont l'adresse est la suivante
http://www.foigm.org/IMG
La reproduction partielle de cet article est interdite. Toute reproduction intégrale est autorisée, pourvu que les sources soient indiquées.

Des  millions  de  personnes  ont  disparu !  La  confusion  règne !  Les  chefs  des  grandes  religions  mondiales  sont  divisés  quant  à
l'explication à donner à cet événement. Beaucoup de nouvelles semblables forment les grands titres de tous les journaux du monde.
Le Seigneur Jésus vient d'enlever Son Eglise ! En "un clin d'œil" (1 Cor. 15:52), les véritables Chrétiens ont disparu de la terre, pour
aller à la rencontre du Seigneur dans les airs (1 Thes. 4:16-17). L'âge de l'Eglise est définitivement terminé. Il avait commencé à la
Pentecôte. Le départ de l'Eglise laisse un monde non régénéré frappé de stupeur.
À quoi va ressembler la terre après l'enlèvement de l'Eglise ? Et si l'enlèvement se produisait de nos jours ? Quel sera l'effet de
l'enlèvement sur les problèmes du Moyen-Orient ? Sur l'économie mondiale ? Sur les nations ? Sur les systèmes politiques ? Sur les
religions de ce monde ? La Bible a beaucoup à dire sur tous ces sujets. Elle peut certainement aider les Chrétiens à placer cet
événement extraordinaire et ses conséquences dans une juste perspective.
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Un chaos généralisé.
L'enlèvement de l'Eglise va précéder les années communément appelées celles de la période de la Tribulation. Toutefois, ce n'est pas
l'enlèvement proprement dit qui marquera le commencement de la Tribulation. La Tribulation sera inaugurée par la signature d'un traité
de paix entre Israël et ceux qui finiront par devenir ses ennemis, c'est-à-dire principalement l'Antichrist (Daniel 9:27).
On ne peut que spéculer sur la durée de temps qui séparera l'enlèvement du commencement de la Tribulation. Il est très probable que
cette durée de temps sera brève. On peut voir une indication de cette durée en considérant la période de transition entre la fin de l'âge
de la Loi (Ephésiens 2:14-15) et le commencement de l'âge de l'Eglise (Actes 2). Cette période de temps n'a duré que cinquante jours.
Par conséquent, on peut penser que la transition entre l'âge de l'Eglise et le début de la 70e semaine de Daniel sera également brève.
Cette période, entre l'enlèvement et le début de la Tribulation, jouera sans aucun doute un rôle important dans l'établissement du règne
de l'Antichrist. Tous les véritables Chrétiens nés de nouveau auront disparu. Considérant le grand nombre de Chrétiens qui seront
enlevés dans le monde entier, les conséquences subies par les structures économiques, militaires et sociales seront potentiellement
dévastatrices. Si l'enlèvement devait se produire aujourd'hui, les Etats-Unis seraient particulièrement touchés, de même que la Corée
du Sud, le Canada, et d'autres pays comportant un nombre relativement important de Chrétiens nés de nouveau. D'une manière
générale, l'enlèvement et les calamités qui l'accompagneront feront chanceler le monde. L'histoire récente nous a montré ce que les
populations  indisciplinées  peuvent  faire  lorsque  leurs  infrastructures  familières  s'effondrent,  même  pendant  une  brève  période.
Demandez aux habitants de New York ce qu'ils ont vécu au cours de l'été 1977, lorsqu'ils ont subi une panne d'électricité qui a duré
deux jours ! Il y a eu une explosion de pillages, de vols, d'agressions à main armée et de crimes divers. Il est plus que probable que
l'enlèvement de l'Eglise déclenche de semblables événements dans le monde entier.

Conséquences sur l'économie mondiale.
Les  Etats-Unis  sont  actuellement  la  principale  puissance  économique  mondiale.  Les  moindres  paroles  prononcées  par  Alan
Greenspan, Directeur de la "Fereral Reserve Board" (Banque Fédérale de Réserve Américaine) ont un tel poids qu'elles peuvent
entraîner un renversement complet de la bourse américaine. De tels renversements entraînent à leur tour des effets similaires au
niveau des bourses du monde entier. Si les paroles prononcées par un seul individu sont capables de déclencher l'euphorie ou la
dépression  dans  nos  économies,  que  se  passera-t-il  lorsque  des  millions  de  personnes  disparaîtront  soudain ?  Il  se  peut  que
l'économie mondiale s'effondre et connaisse une période de dépression.
La Bible n'est pas silencieuse en ce qui concerne les problèmes économiques qui surviendront dans le monde après l'enlèvement.
L'ouverture du troisième sceau, au chapitre 6 de l'Apocalypse, fait allusion à une quantité de nourriture de la valeur d'une journée de
travail : "Et j'entendis au milieu des quatre êtres vivants une voix qui disait : Une mesure de blé pour un denier, et trois mesures d'orge
pour un denier ; mais ne fais point de mal à l'huile et au vin." Le professeur et auteur Robert Thomas fait à ce sujet un commentaire qui
nous éclaire : "Cette quantité de blé était tout juste suffisante pour nourrir pendant une journée une personne ayant un appétit modéré.
La quantité minimale de blé allouée pour la nourriture d'une personne était de trois mesures." Thomas ajoute : "Un denier était le
salaire journalier moyen d'un ouvrier."
Selon ce verset, un travailleur aurait en moyenne, à la fin de sa journée de travail, tout juste assez d'argent pour assurer sa nourriture
de base. Une crise économique aussi sévère ne peut que conduire à des émeutes, à des vols, et à bien d'autres choses pires encore.
Il semble pourtant que les gens riches ne seront pas affectés. En effet, "le vin et l'huile," qui sont des symboles de luxe, ne seront pas
touchés.
Un tel désarroi financier, et de telles disparités au niveau du monde, seront sans doute les causes principales de l'instauration d'un
système monétaire mondial unique. Il faudra remettre en ordre une situation manifestement désespérée. Les nations et leurs citoyens
se hâteront  donc de mettre en place un système universel  de contrôle monétaire,  afin  que les besoins vitaux de chacun soient
satisfaits. L'anarchie généralisée sera maîtrisée par une distribution juste et équitable des denrées et des biens de consommation.
Dans une telle période de bouleversements, les citoyens du monde entier considèreront comme parfaitement raisonnable et logique la
mise en place d'une autorité mondiale ferme et forte. L'anarchie conduit les peuples à abandonner leurs libertés, en échange de la
paix. Il est écrit que l'Antichrist "fit que tous, petits et grands, riches et pauvres, libres et esclaves, reçussent une marque sur leur main
droite ou sur leur front, et que personne ne pût acheter ni vendre, sans avoir la marque, le nom de la bête ou le nombre de son nom"
(Apoc. 13:16-17). Ce dirigeant mondial mettra en place un système économique dans lequel nul ne pourra acheter ni vendre sans
porter  la  marque de  l'autorité  dominante.  Ce système mettra  apparemment  fin  à  l'agitation  mondiale,  et  apportera  une réponse
satisfaisante aux besoins des populations de la planète.

Conséquences sur les nations.
On peut  aisément  comprendre  que les nations  du  monde chercheront  à  expliquer  cette  soudaine  disparition  de millions  d'êtres
humains. Des guerres éclateront. L'histoire nous enseigne de manière constante que les nations puissantes ont toujours conquis les
nations faibles, pour leur propre profit. La période qui suivra l'enlèvement ne fera pas exception. L'ouverture du premier sceau nous
montre que le dirigeant mondial fera la guerre : "Je regardai, et voici, parut un cheval blanc. Celui qui le montait avait un arc ; une
couronne lui fut donnée, et il partit en vainqueur et pour vaincre" (Apoc. 6:2). Voici ce que Jésus a prophétisé, concernant le début de
la Tribulation, après l'enlèvement : "Une nation s'élèvera contre une nation, et un royaume contre un royaume" (Matthieu 24:7).
La disparition d'une bonne partie de la population de certaines nations, et les désordres qui suivront, offriront sans doute à certaines
nations l'occasion d'attaquer d'autres nations, dans l'espoir de détruire leurs ennemis et de conquérir leur territoire. Daniel 11:40-45 et
Ezéchiel 38 et 39 font partie des nombreux passages qui nous parlent des guerres qui seront déclenchées après l'enlèvement.

Conséquences sur les systèmes politiques.
Il ne fait aucun doute que l'enlèvement entraînera des bouleversements politiques. Si le Seigneur enlevait aujourd'hui Son Eglise de la
terre, les Etats-Unis seraient parmi les pays qui seraient les plus touchés. De nombreux Chrétiens occupent des postes importants
dans tous les domaines de la société américaine. L'enlèvement pourrait très bien laisser les Etats-Unis dangereusement blessés. Ils
pourraient même être réduits à l'état de puissance secondaire. Le "gendarme du monde" serait ainsi sévèrement handicapé, ce qui
pourrait entraîner de nombreux changements politiques dans le monde entier.
Les Ecritures nous enseignent que les pays européens s'uniront en force autour d'un dirigeant mondial (Daniel 7:7-8, 23-24; 9:27 et
11:36-39). Ce dirigeant, mieux connu sous le nom d'Antichrist, écrasera tous ceux qui s'opposeront à lui. Après l'enlèvement, et au
cours de la première période de trois ans et demi de la Tribulation, l'Antichrist consolidera sa puissance et affermira les bases de son
autorité politique (Apocalypse 13:7), de sa puissance militaire (Apoc. 13:4), de sa puissance économique (Apoc. 13:16-17), et même
de sa puissance religieuse (Apoc. 13:3-4, 12). Finalement, cet homme ne se contentera pas de dominer sur l'Europe, mais il contrôlera
une grande partie  du monde.  Au début,  il  se  montrera  assez bienveillant.  Mais  son règne deviendra  vite  le  plus  cruel,  le  plus
démoniaque et le plus catastrophique que le monde ait jamais connu.
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Conséquences sur les religions mondiales.
Dans les époques de grandes détresses, les gens tendent à chercher des réponses et à trouver leur réconfort dans la religion. Après
l'enlèvement, beaucoup de gens se presseront en foule auprès des chefs de toutes les religions mondiales. Malheureusement, tous
ceux qui seront restés sur la terre seront des faux prophètes. Voici comment la Bible les appelle : "Ces gens-là sont des fontaines sans
eau, des nuées que chasse un tourbillon : l'obscurité des ténèbres leur est réservée. Avec des discours enflés de vanité, ils amorcent
par les convoitises de la chair, par les dissolutions, ceux qui viennent à peine d'échapper aux hommes qui vivent dans l'égarement ; ils
leur promettent la liberté, quand ils sont eux-mêmes esclaves de la corruption, car chacun est esclave de ce qui a triomphé de lui" 
(2 Pierre 2:17-19).
Tous ceux qui croyaient en la Bible et qui la prêchaient ont été enlevés. Les chefs religieux qui seront restés n'auront aucune réponse
véritable à donner. Toutefois, Dieu n'a jamais abandonné ce monde perdu et désemparé sans aucun moyen d'entendre la vérité. Au
cours de la Tribulation, Il enverra 144.000 Juifs annoncer la vérité. Ils s'opposeront aux faux prophètes, qui séduiront le monde pour le
faire entrer dans leur religion unifiée, ce qui marquera la fin des divisions religieuses.
Les faux prophètes affirmeront que si  les religions du monde peuvent s'unifier, ce sera l'assurance de la paix mondiale et  de la
prospérité. Ceux qui sont séduits croiront ce mensonge. Une religion unique émergera de ce pandémonium de la fin des temps 
(Apoc. 17).
En outre, l'Antichrist, le chef politique du monde, conclura une alliance avec ce système religieux mondial (Apoc. 17:3). Le principal
chef religieux de l'époque, appelé par la Bible "le faux prophète" (Apoc. 19:20), utilisera des signes, des prodiges et des miracles
(Apoc. 13:11-15) pour entraîner les populations du monde dans l'adoration de l'Antichrist. Au milieu de la Tribulation, celui-ci ira même
jusqu'à se proclamer Dieu (2 Thes. 2:4). En raison de son appétit insatiable de pouvoir mondial, cet homme, rempli de la puissance de
Satan, se retournera ensuite contre le système religieux mondial pour le détruire, sans tenir compte du fait que ce dernier l'avait aidé à
prendre le pouvoir (Apoc 17:16).
Les véritables croyants qui se convertiront pendant la Tribulation seront persécutés par toutes ces puissances des ténèbres. La plupart
d'entre eux payeront leur foi de leur vie et deviendront des martyrs (Apoc. 6:9-10 et 12:11, 17).

Conséquences au Moyen-Orient.
Après  l'enlèvement,  le  point  de  mire  international  sera  le  Moyen-Orient,  principalement  Israël.  Il  y  aura  un  terme  temporaire  à
l'animosité apparemment irréconciliable entre Israël et tous ses voisins musulmans. L'Antichrist utilisera tout son charme et toute sa
puissance persuasive pour apporter une paix temporaire à ce Moyen-Orient qui l'attend depuis si longtemps (Daniel 9:27).
Toutefois, Jérusalem demeurera une pierre d'achoppement pour toutes les nations qui entourent Israël, et même pour le monde entier
(Zacharie 12:3-4). On accusera Israël et tout le peuple Juif d'être la cause de tous les problèmes de l'humanité.
C'est après l'enlèvement que l'antisémitisme deviendra le plus virulent (Apoc. 12). Il atteindra un point culminant lorsque l'Antichrist
réussira à réunir toutes les forces militaires du monde pour attaquer Israël et tenter de le détruire 
(Zacharie 12:8-10 et 13:1-3; Apoc. 16:14-16).
Pourtant, tout semblait encourageant pour Israël au début de la Tribulation. Cette nation connaissait la prospérité et la paix, et avait
obtenu l'autorisation de reconstruire son Temple (Daniel 9:27; 2 Thes. 2:4). Tout cela se changera en cauchemar, le pire cauchemar
qu'Israël ait pu connaître, juste avant que le Messie retourne sur la terre pour délivrer les enfants de Jacob d'une destruction complète.

La miséricorde de Dieu.
L'enlèvement de l'Eglise sera suivi par une grande détresse et de profonds bouleversements. Le monde sera même plongé dans la
mort. Pourtant, Dieu manifestera encore avec abondance Sa miséricorde.
De nombreux Juifs reconnaîtront Jésus comme leur Messie et trouveront le pardon de leurs péchés. Tout d'abord, ce sont 144.000
Juifs qui se tourneront vers le Seigneur, au début de la Tribulation (Apoc. 7:1-8). Plus tard, des millions d'autres accepteront Jésus
comme leur Messie, au cours de cette période (Zacharie 12:10 et 13:9). Après l'enlèvement, la terre connaîtra une période horrible. Le
Seigneur Jésus a dit Lui-même, à propos de cette période : "Car alors, la détresse sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille
depuis le commencement du monde jusqu'à présent, et qu'il n'y en aura jamais" (Matthieu 24:21).
Les véritables Chrétiens peuvent donc être reconnaissants, et demeurer en paix, dans l'assurance que Dieu ne permettra pas que Son
Eglise traverse cette terrifiante période de souffrances sans égales. "Car Dieu ne nous a pas destinés à la colère, mais à l'acquisition
du salut  par notre Seigneur Jésus-Christ" (1 Thes. 5:9).  Si  vous êtes un véritable Chrétien,  vous ne resterez pas sur terre pour
connaître ce qui va se passer après l'enlèvement. Si vous n'avez pas donné votre vie à Jésus-Christ, pour l'accepter comme votre
Messie et votre Sauveur, vous devez vous décider dès à présent. Vous pouvez venir à Lui maintenant. Il vous attend.

PDV A054 L'Apostasie
Article de Let Us Reason Ministries. L'original anglais peut être consulté à l'adresse suivante : http://www.letusreason.org/Pent41.htm
Reproduction autorisée, pourvu qu'elle soit intégrale, et que la source soit indiquée.

Quand, et comment, le Seigneur Jésus ôtera-t-Il le chandelier ?
"Je me retournai pour connaître quelle était la voix qui me parlait. Et, après m'être retourné, je vis sept chandeliers d'or, et, au milieu
des sept chandeliers, quelqu'un qui ressemblait à un fils d'homme, vêtu d'une longue robe, et ayant une ceinture d'or sur la poitrine.
(Apoc. 1:12-13).
Dans ce passage, l'apôtre Jean voit le Christ glorifié, revêtu de Ses vêtements sacerdotaux. Il Le voit au milieu de sept chandeliers à
sept branches, semblables à la Menora qui se trouvait dans le lieu saint du Tabernacle. L'huile qui lui permettait de briller était de l'huile
d'olive  pure.  Il  fallait  que  le  chandelier  soit  alimenté  par  cette  huile  pour  éclairer  correctement.  Cette  huile  devait  constamment
l'alimenter, afin qu'il puisse continuer à brûler en faveur des enfants d'Israël.
Dans l'Ancien Testament,  le chandelier  symbolisait  Jésus, la "Lumière du monde."  Car il  devait  être continuellement allumé pour
éclairer le lieu saint, où se tenaient les sacrificateurs. (Jean 1:7-9, 8:12, 9:5, 12:46 ; Luc 1:78-79, 2:32 ; 2 Cor. 4:6 ; Apoc. 21:23-24).
Les sacrificateurs avaient la responsabilité d'entretenir constamment le chandelier pour qu'il reste allumé. Ils devaient continuellement
l'alimenter en huile et nettoyer ses mèches, afin qu'il ne fume pas, mais qu'il brûle sans cesse en donnant une lumière pure.
Le chandelier symbolise également le Chrétien, car Jésus a dit aussi à Ses disciples : "Vous êtes la lumière du monde " (Matthieu
5:14-17). Ils devaient l'être après l'ascension de Jésus (Jean 9:5 ; Phil. 2:15 ; Luc 12:35 ; Eph. 5:8-9). C'est pour cette raison que le
Chrétien doit également marcher dans la lumière, c'est-à-dire dans la Parole de Dieu (1 Jean 1:7).
C'est pourquoi le chandelier est aussi le symbole de l'Eglise, qui, en tant que représentante de Christ, fait briller la lumière dans un
monde de ténèbres.
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Ce même motif est développé dans Apoc. 1:19-20 : "Ecris donc les choses que tu as vues, et celles qui sont, et celles qui doivent
arriver après elles, le mystère des sept étoiles que tu as vues dans ma main droite, et des sept chandeliers d'or. Les sept étoiles sont
les anges des sept Eglises, et les sept chandeliers sont les sept Eglises."
Ce passage nous révèle que les sept étoiles sont les anges des sept églises. Chaque fois que le mot "étoile" est employé dans un
sens symbolique, il fait référence à un ange. Les sept chandeliers sont donc sept églises, dont Christ est la Tête. De même que l'huile
faisait briller les sept lampes de la Menora, de même, le Saint-Esprit illumine toutes les églises.
Les sept lampes de la Menora symbolisent les sept églises locales de l'Apocalypse, qui représentent elles-mêmes l'Eglise tout entière,
et pas seulement les églises de différentes époques. Car Apoc. 1:4 nous dit que ces sept églises existaient déjà en Asie à cette
époque. Puisque ces églises existaient au moment où Jean écrivait, elles ne sont donc pas seulement un symbole des églises futures,
ni de l'Eglise à différentes époques.
Nous pouvons toutefois  admettre  que les sept  églises représentent  aussi  les églises de toutes les époques,  et  qu'elles existent
également toutes aujourd'hui, en tant que types, de même qu'elles ont toujours existé tout au long de l'histoire.
La dernière église mentionnée par Jésus dans l'Apocalypse est celle de Laodicée. Elle représente l'Eglise des temps de la fin. C'est le
type d'église qui sera le plus répandu à la fin des temps, et c'est par elle que viendra l'apostasie.
"Ecris à l'ange de l'Eglise d'Ephèse : Voici ce que dit celui qui tient les sept étoiles dans sa main droite, celui qui marche au milieu des
sept  chandeliers  d'or"  (Apoc.  2:1).  Le  Seigneur  marche au  milieu  des  églises  de  toutes  les  époques.  Il  les  connaît.  Jésus  les
encourage, les réprimande et leur donne des avertissements particuliers. Il dit  à l'église d'Ephèse : "Souviens-toi donc d'où tu es
tombé, repens-toi, et pratique tes premières œuvres ; sinon, je viendrai à toi, et j'ôterai ton chandelier de sa place, à moins que tu ne te
repentes" (Apoc. 2:5).
Quand le Seigneur ôte le chandelier, cela signifie que l'Esprit de Christ quitte cette église, et la laisse marcher seule. Elle devient alors
une église de Laodicée. "Laodicée," en grec, signifie "le règne des opinions des hommes (à la place de Dieu)." La fidélité à Christ
devient la fidélité à une organisation,  à une dénomination ou à ses dirigeants,  qui  remplacent la Parole de Dieu par des règles
nouvelles, et de nouvelles interprétations des vérités bibliques.
Nous  pouvons  voir  que  toutes  les  églises  mentionnées  dans  l'Apocalypse  existent  en  même temps.  Aujourd'hui,  nous  pouvons
constater  que  les  églises  fidèles  existent  à  côté  des  églises  infidèles.  Mais  une  seule  de  ces  églises  occupera  une  place
prépondérante, et deviendra le centre de l'apostasie. Il s'agit de l'église de Laodicée, qui a préparé le chemin de la grande apostasie.
Elle a chassé Jésus du milieu d'elle, et L'a éloigné de Son peuple.
Cette église existe depuis longtemps. Elle n'a rien fait de bon, et n'a eu que peu d'effets positifs sur la société. Au contraire, elle a
introduit au milieu d'elle tout ce qui était opposé aux enseignements de Christ. Aujourd'hui, le monde regarde favorablement cette
église et excuse son péché, parce qu'elle n'a aucun sel pour le convaincre de péché. Le monde se demande pourquoi il devrait être
jugé, puisqu'il ne voit aucune différence substantielle entre cette église et lui.
Mais le jugement commence par la Maison de Dieu. Le Seigneur se préoccupe infiniment plus de Son peuple que de ceux qui ne
croient pas en Lui. C'est pour cela que Jésus encourage, avertit ou réprimande chacune de ces églises.
C'est parce que le Seigneur a ôté Son chandelier des églises apostates qu'elles ont eu recours aux méthodes et aux techniques du
monde, afin de continuer à attirer les foules. Après tout, il faut bien continuer à faire fonctionner toute cette organisation !
L'église de Laodicée pense que tout va bien et qu'elle est spirituelle. Puisqu'elle est riche, elle est persuadée que Dieu doit la bénir.
Ceux qui sont riches s'habillent toujours bien, et parlent de leurs possessions, afin d'impressionner leur entourage. Ils ne s'intéressent
qu'à l'apparence. Mais ils ne connaissent pas leur état spirituel réel. Ils sont aveugles et ne peuvent voir. C'est pourquoi le Seigneur dit
à l'église de Laodicée d'acheter de Lui un collyre pour oindre ses yeux, afin qu'elle puisse voir sa condition réelle.
Aujourd'hui, beaucoup d'églises considèrent leur réussite et leur prospérité comme une bénédiction de Dieu. L'église de Laodicée était
tiède. Le Seigneur aurait préféré qu'elle soit froide ou bouillante. En général, on utilise de l'eau chaude comme moyen de guérison,
tandis que l'eau froide sert à rafraîchir. Cette église ne parvenait pas à se décider. Elle n'avait aucune vérité à défendre et n'était bonne
à rien. Elle vivait à la fois dans le monde et dans le domaine spirituel. Au lieu d'être entièrement pour Dieu, ou complètement froide,
elle restait dans le compromis.
Si elle avait été bouillante, Dieu l'aurait approuvée. Si elle avait été froide, Dieu aurait pu la changer. Tandis que cette église restait
dans une position intermédiaire, et Dieu ne pouvait rien faire. C'est la pire position que vous puissiez occuper, quand vous êtes dans
une église qui joue à l'église, que vous croyez que vous êtes un Chrétien, et que vous ne l'êtes pas ! Lorsque vous avez juste assez de
religiosité pour croire que vous tirez votre épingle du jeu et que tout va bien.
C'est la seule église qui ait mis Jésus dehors. Jésus frappe à la porte. Mais il s'agit de la porte des Chrétiens individuels qui sont dans
cette église, et non à la porte de l'Eglise dans son ensemble. Car l'Eglise dans son ensemble s'est écartée de la vérité et n'est plus
guidée par la Parole de Dieu. Cela ne signifie pas qu'elle ait rejeté de manière formelle la Parole de Dieu ou le Nom de Jésus. Mais
elle ne les utilise que dans la mesure où cela lui convient, ou elle en modifie le sens.
Beaucoup croient que l'apostasie concerne des individus qui s'écartent de l'Eglise. Au cours des siècles, il est certain que de nombreux
individus, qui étaient membres de l'Eglise, l'ont quittée pour créer leur propre secte. Cependant, Jésus ne S'adresse pas qu'à des
individus. Il S'adresse aux églises au milieu desquelles Il marche personnellement.
À notre époque moderne, l'apostasie a commencé dans des écoles ou instituts bibliques libéraux, qui ont envoyé des enseignants
dans des assemblées innocentes pour y répandre leurs idées libérales. Ce sont ceux qui défendent l'homosexualité, et qui forment des
pasteurs qui nient la Trinité, la divinité de Christ, la naissance miraculeuse de Jésus, et tous les principes essentiels de la foi.
Ensuite, le Mouvement du Nouvel Age a commencé à se développer et à s'infiltrer dans l'Eglise, avec sa théologie du "Royaume
Maintenant," et sa tendance à placer les expériences subjectives au-dessus de l'autorité objective de la Parole de Dieu.
(NdE :  La  théologie  du  "Royaume Maintenant"  enseigne que l'Eglise doit  conquérir  le  monde,  dans  tous  les  domaines,  pour  le
soumettre à l'autorité de Christ, avant que Celui-ci puisse revenir pour régner sur une terre conquise).
Puis le mouvement homosexuel s'est introduit dans l'Eglise Episcopalienne, en même temps que le mouvement féministe, qui rejette
Dieu comme Père.
L'apostasie s'est à présent tellement répandue qu'elle touche à presque tout ce qui est considéré comme sacré. Elle affecte presque
toutes  les dénominations,  à  des  degrés divers.  Les doctrines  bibliques sont  tordues ou  abandonnées.  Des  pasteurs autoritaires
prennent la direction des églises, enseignant la convoitise, et affirmant que la prospérité et la santé parfaite inconditionnelles sont la
volonté de Dieu pour tous. Ils approuvent le divorce et acceptent l'homosexualité.
Les paraboles de Jésus dans Matthieu 13 dépeignent l'Eglise actuelle, et décrivent la progression de l'apostasie. L'Eglise, en devenant
apostate, s'écarte de la vraie foi, qui se nourrit de la Parole de Dieu.
La parabole du levain (Matthieu 13:33) décrit une femme mettant du levain dans trois mesures de farine, "jusqu'à ce que la pâte soit
toute levée." Dans l'Ecriture, le levain représente le péché et les faux enseignements (1 Cor. 5:6 ; Galates 5:9). La femme représente
l'Eglise. Cette parabole nous dit que la petite quantité d'erreur qui a été introduite par des faux docteurs, dès le temps des apôtres, se
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développera de plus en plus,  tout au long des siècles,  jusqu'à ce que presque toute l'Eglise en soit affectée à la fin des temps.
L'accomplissement final de cette apostasie est décrit dans Apocalypse 17.

Le développement de l'apostasie.
Paul parle aux Thessaloniciens de ceux qui ont essayé de les séduire par un faux enseignement sur la tribulation, qui avait dérangé
l'église.
Apparemment, après le départ de Paul de Thessalonique, certains faux docteurs étaient venus visiter l'église, et l'avaient troublée en
enseignant que les Chrétiens se trouvaient déjà dans la tribulation (2 Thes. 2:1-2). Ils avaient dit que le Jour du Seigneur était déjà là,
et que l'enlèvement et la résurrection s'étaient déjà produits, ce qui obligeait les Chrétiens à traverser la grande tribulation.
Le Jour du Seigneur est l'expression utilisée le plus souvent pour désigner le début de la grande tribulation (1 Tim. 1:20 et 2 Tim. 2:18).
L'objectif principal de la lettre de Paul était de réconforter les Chrétiens de Thessalonique, qui subissaient déjà des persécutions (1
Thes.), et de leur rappeler la vérité, pour leur assurer qu'ils n'étaient pas en train de traverser la grande tribulation. Paul voulait leur
préciser  ce qui  précèderait  la grande tribulation.  Il  souligna que le mystère de l'iniquité  était  encore retenu.  À cause de cela,  la
révélation de l'Antichrist ne devait se faire que plus tard, avant le retour de Christ. C'est en ce jour que l'Antichrist serait pleinement
révélé.
En remettant l'église sur la voie de la vérité, Paul lui donne cet avertissement : "Que personne ne vous séduise." Il est évident que
Paul ne dit pas que notre réunion avec le Seigneur (verset 1) doive se faire avant ce jour. L'enlèvement ne peut pas se produire avant
que deux choses précises ne se produisent :

 L'apostasie doit arriver auparavant (juste avant le Jour du Seigneur). 
 L'homme de péché doit paraître. 

Paul parle donc de deux choses différentes : de notre réunion avec le Seigneur (verset 1) et de l'apostasie (verset 3).
Paul dit clairement que le Jour du Seigneur ne se produira pas sans que l'Apostasie se produise d'abord. Avant le retour de Christ, il
doit y avoir un abandon de la foi.
En mentionnant le retour de notre Seigneur Jésus et notre réunion avec Lui (verset 1), Paul semble mentionner deux événements, qui
nous permettent de penser que le retour du Seigneur se fera en deux étapes. 1 Thes. 3:13 nous informe que Jésus-Christ reviendra
avec tous ses saints, c'est-à-dire tous les Chrétiens morts et ressuscités ou enlevés vivants. Jésus reviendra d'abord pour enlever Son
Eglise. Ensuite Il reviendra sur la terre avec Son Eglise. Puis Il jugera un monde rebelle, et instaurera Son Royaume sur la terre
pendant mille ans.
En ce qui concerne le verset : "Pour ce qui concerne l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ et notre réunion avec lui…" (2 Thes.
2:1), le mot grec traduit par "notre réunion avec lui" est "epi sunagoges." "Epi" signifie "au-dessus," et "sunagoges" signifie "réunir
avec." Il ne s'agit donc pas de notre réunion avec Lui sur la terre, au moment où Il viendra instaurer Son Royaume, mais d'une réunion
avec Lui au-dessus de la terre, quand nous serons enlevés dans les airs pour être toujours avec le Seigneur, et pour être conduits
dans l'endroit qu'Il nous a préparé (Jean 14).
Il faudrait donc traduire ce passage plus correctement, par : "Pour ce qui concerne notre réunion avec Lui au-dessus (de la terre)." Voir
aussi 1 Thes. 4:14.
Actuellement, la doctrine de l'enlèvement est  en train d'être abandonnée, au profit  d'un "triomphalisme terrestre," qui  annonce la
conversion du monde entier à Christ, avant que le retour du Seigneur puisse se produire. C'est la théologie du Royaume Maintenant,
ou de la Domination de l'Eglise sur la terre.
Tout cela fait partie de l'apostasie. Cela ne prépare pas les Chrétiens à veiller pour être prêts à Son retour.
"Que personne ne vous séduise d'aucune manière ; car il faut que l'apostasie soit arrivée auparavant, et qu'on ait vu paraître l'homme
du péché, le fils de la perdition" (2 Thes. 2:3). Dans Matthieu 24:4, Jésus-Christ nous met en garde de ne pas être séduits par ceux qui
viendront en Son nom et avec Son autorité. Il nous parle aussi de ce qui va se produire avant l'abomination de la désolation.
"Que personne ne vous séduise." La séduction comprend toutes sortes de supercheries et de "trucs." Comme Jésus-Christ, Paul nous
donne des avertissements. Il nous demande d'être sur nos gardes. Christ ne reviendra pas avant que certaines choses importantes ne
se produisent. L'ordre des événements est donc important.
Dans 2 Thes. 2:3, le mot "apostasie" vient du verbe grec "aphistemi," qui signifie, littéralement : "partir, "s'éloigner." Dans 1 Tim. 4:1,
Paul utilise le même mot grec pour dire : "Certains "abandonneront" la foi." Paul explique pourquoi. Ils "s'attacheront à des esprits
séducteurs et à des doctrines de démons." Ils seront séduits par des enseignements contraires à la Parole de Dieu, et cela se produira
à l'intérieur de l'Eglise.
A.T. Robertson, grand érudit de la Bible, a écrit à propos de ce mot grec : "Plutarque l'utilise en parlant d'une révolte politique. Le mot
identique est aussi employé en hébreu dans le premier Livre des Macchabées (2:15), lorsque Antiochus Epiphane forçait les Juifs à
apostasier le Judaïsme pour se convertir à l'hellénisme. Il est utilisé dans Josué 22:22 pour désigner la rébellion envers Dieu."
Dans 2 Thes. 2:3, il semble clair que l'apostasie est associée à une révolte religieuse. L'emploi de l'article défini (hè) semble signifier
que Paul en avait déjà parlé aux Thessaloniciens.
Ainsi, "l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ et notre réunion avec lui" ne se produiront pas avant la venue de l'apostasie. On ne
peut absolument pas comprendre autrement ces paroles, si ce n'est en modifiant leur contexte et la construction grammaticale de ce
verset. Pourquoi donc ? Parce l'apostasie est le principal signe caractérisant l'état de l'Eglise dans les tout derniers temps. L'apostasie
représente le principal danger pour l'Eglise, bien plus que les lois du monde ou les sectes.
L'apostasie s'est accrue dans l'Eglise visible, d'une manière stupéfiante pour ceux qui la voient progresser. On ne peut même plus la
mesurer.  Il  est  clair  que lorsque le  chandelier  est  ôté,  et  que Christ  est  mis  à la  porte,  les démons peuvent  pénétrer  dans  de
nombreuses églises et en prendre le contrôle.
Il est certain que cet abandon de la foi a déjà commencé, et se développe de plus en plus chaque année, chaque mois, et même
chaque semaine. De grands mouvements se sont produits. Ils ont  attiré des foules immenses, en flattant les désirs naturels des
hommes, et en profitant de leur tendance à être séduits par tout ce qui est surnaturel. On est en train de leur offrir tout ce que Christ a
refusé de prendre, et tout ce qu'Il nous a demandé d'éviter dans Ses enseignements.
Auparavant, c'est l'Eglise qui était en conflit avec le monde. Actuellement, ce conflit se produit à l'intérieur même de l'Eglise. Il a créé
une division nette entre les "puristes" attachés à la Bible, et les promoteurs d'un "réveil" attachés aux nouvelles révélations et au
christianisme libéral.

Comment cela s'est-il produit ?
J'ai déjà parlé du problème général de l'Eglise de notre siècle, et des divers courants qui s'écartent de la Parole de Dieu. Mais pour
nous, Chrétiens individuels, l'apostasie commence déjà avec l'indifférence, le manque de convictions, et le manque de hardiesse pour
défendre la vérité. Nous préférons plaire aux hommes et aimer le monde, au lieu d'aimer Dieu et Sa Vérité. Parfois, cela va jusqu'à
abandonner complètement Christ et Ses enseignements.
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L'Ecriture nous dit que dans les temps de la fin, l'amour du plus grand nombre se refroidira. Dans Matthieu 24, Jésus explique que cela
sera dû à l'accroissement de l'iniquité.
On n'aime plus assez les gens pour leur dire la vérité, et l'on modifie les doctrines pour les adapter à la culture. L'église de Laodicée
avait progressivement abandonné son premier amour, et elle avait fini par ne plus obéir aux commandements du Seigneur, "jusqu'à ce
qu'Il vienne." Elle n'enseignait plus la vérité aux disciples. Il fallait à présent être large d'esprit, et accepter n'importe quelle doctrine,
sous prétexte d'unité. Mais il ne s'agit en fait que d'une tolérance mondaine, et non d'un amour réel. L'église de Laodicée s'enorgueillit
de sa richesse et de sa prospérité. Elle s'écrie : "C'est la meilleure époque pour l'Eglise !" Nous avons souvent entendu cela !
L'histoire nous montre que diverses sectes ont été créées par ceux qui sont sortis du milieu de l'Eglise. Elles ont répandu toutes sortes
d'apostasies. La fin des temps verra tout cela se manifester pleinement (1 Tim. 4:1-3 et 2 Tim. 3:1-5 ; 4:3-4). Les Ecritures parlent
d'une apostasie qui se répandra au milieu de ceux qui obéissaient auparavant à Dieu, et qui se trouvent encore dans l'Eglise.
Il s'agit d'une rébellion mondiale, qui ne touche pas un petit nombre de Chrétiens, mais la majorité. L'emploi de l'article défini est
significatif. Il ne s'agit pas d'une apostasie, mais de l'apostasie, de la grande rébellion finale envers Dieu, du rejet de Sa Parole et de
Son règne par de nombreuses personnes et de nombreuses églises. On s'écarte de Sa Parole et on la remplace par une autre.
C'est quelque chose de différent de l'erreur, qui résulte de l'ignorance, même si l'apostasie comprend des fausses croyances et des
erreurs de doctrine. L'apostasie implique une volonté de défier la Parole de Dieu, parce qu'on s'est laissé séduire.
Comment est-il possible qu'un Chrétien, ou qu'une église entière, qui aimaient le Seigneur, puissent abandonner la foi ? Simplement
en  refusant  d'accepter  les  commandements  que  nous  donne la  Parole.  On  met  la  Bible  de  côté,  pour  s'intéresser  à  un  autre
programme et à d'autres activités. Paul nous avertit que des faux docteurs se lèveront du milieu de l'Eglise. C'est pour cela qu'il nous
met en garde contre l'esprit du monde. Aujourd'hui, l'Eglise associe trop souvent le succès à sa taille et à sa popularité.
La Bible nous dit que cela se produira à la fin des temps. Cela commence par un simple petit compromis. Mais il ne se passe pas
longtemps avant que l'on ne se rende même plus compte que l'on s'est écarté de la source. Si nous n'avons pas d'ancre, la marée
nous emportera où elle veut !
"Mais  l'Esprit  dit  expressément  que,  dans  les derniers  temps,  quelques-uns  abandonneront  la  foi,  pour  s'attacher  à  des esprits
séducteurs et à des doctrines de démons" (1 Tim. 4:1). Notez qu'il s'agit de "quelques-uns" et pas de tous !
C'est l'esprit de tolérance qui est responsable de l'abandon des absolus de la Parole de Dieu. La raison en est simple : on n'aime pas
la vérité plus que tout autre chose, et l'on finit par la remplacer par ce qui ne peut être qu'un mensonge. Un mensonge peut être
déguisé, et on peut l'accepter, parce qu'il est plus facile à comprendre que la vérité, qui exige un bon terrain pour y être plantée.
Dieu a ordonné à Son peuple de se séparer de l'erreur et de ne pas l'accepter. Ceux qui rejettent cet ordre finissent par se retrouver
dans l'apostasie. Comment Dieu pourrait-Il nous demander aujourd'hui de détruire les murs de séparation qu'Il nous avait ordonné de
bâtir ? Il ne s'agit plus de la grande commission, mais de la grande confusion, qui finira par aboutir à la grande apostasie.
Jacques a dit : " Car là où il y a un zèle amer et un esprit de dispute, il y a du désordre et toutes sortes de mauvaises actions"
(Jacques 3:16). Aujourd'hui, l'esprit de tolérance associé à l'œcuménisme, au nom de l'amour et de l'unité, est le principal responsable
de l'abandon de la vérité par l'Eglise. Le résultat, c'est que l'Eglise n'a presque plus de puissance spirituelle. En outre, cela n'a pas
permis d'atteindre les résultats escomptés. Par exemple, ceux qui ont voulu s'unir avec l'Eglise Catholique afin de partir en mission
pour changer la société se sont retrouvés dans une situation difficile, comme le Pape, qui a été récemment photographié en train
d'embrasser le Coran, à l'intérieur du Vatican !
Si nous continuons à faire les yeux doux au mensonge, nous finirons par avoir les yeux fermés à la vérité. (Rom. 16:17-18) ; 2 Cor.
6:14-18 ; 1 Tim. 1:3 ; 2 Tim 2:16-21, 3:5, 13 ; Tite 1:10-13, 3:9-11 ; 2 Jean 7-11 ; Apoc. 18:4).
Finalement, dans les derniers jours, ce sera l'Eglise apostate qui acceptera la marque de la Bête, avec le reste du monde, comme
marque d'allégeance au gouvernement mondial. Il existe actuellement aux Etats-Unis un brevet permettant de tatouer une marque sur
tous les citoyens américains. Il existe aussi un brevet pour une puce électronique digitale, qui peut envoyer des informations à un
satellite, ou recevoir des informations de ce satellite. Le premier prototype sera mis en fabrication à la fin de l'année 2000.
La technologie existe donc. Il suffit que certains décident de l'appliquer.
Il faudrait aussi parler du Mouvement des Signes et des Prodiges, qui promet toutes sortes de miracles pour annuler vos dettes ou
augmenter vos possessions, par les paroles que vous prononcez. Ce Mouvement est motivé par la convoitise. Il vous assure que vous
avez la puissance de transformer la réalité en manipulant le domaine spirituel.
Le surnaturel constitue réellement le meilleur moyen de promotion de l'apostasie de la fin des temps. Paul, s'adressant aux anciens
d'Ephèse, leur dit : "Je sais qu'il s'introduira parmi vous, après mon départ, des loups cruels qui n'épargneront pas le troupeau, et qu'il
s'élèvera du milieu de vous des hommes qui enseigneront des choses pernicieuses, pour entraîner les disciples après eux" (Actes
20:29-30). De grandes foules s'assemblent pour écouter leur enseignant favori, et le regardent accomplir des miracles à la télévision.
Jésus nous a prévenus que les signes et les prodiges mensongers feraient partie intégrante de la séduction des derniers jours dans
laquelle s'engagerait l'Eglise.
Ce n'est pas le moment de nous enfouir la tête dans le sable, en espérant que tout cela passera. Si nous croyons réellement que
l'apostasie doit venir d'abord, et que nous vivons à l'époque de l'église de Laodicée, alors nous sommes d'autant plus proches du
retour du Seigneur. Nous vivons littéralement les derniers moments qui nous séparent de la grande tribulation. Ce sera la période la
plus affreuse que la terre ait jamais connue. Si nous croyons réellement que nous sommes dans les derniers jours, nous devons
travailler avec ardeur, avant que la nuit tombe. Vous ne jouez pas de la même manière au début et à la fin d'un match de football. En
plus, il ne s'agit pas d'un jeu ! Il y va de la destinée éternelle des âmes, de vos amis et de ceux que vous aimez.
"Car le mystère de l'iniquité agit déjà ; il faut seulement que celui qui le retient encore ait disparu" (2 Thes. 2:7). L'Ecriture nous dit que
dès que la puissance qui le retient aura disparu, il sera révélé. De qui s'agit-il ? De l'Antichrist, le fils de la perdition, qui inondera le
monde de ses faux enseignements, et qui le séduira par ses signes et prodiges mensongers.
Dans 2 Tim. 3:8, Paul fait référence aux magiciens égyptiens Jannès et Jambrès, qui s'opposèrent à Moïse, comme exemples de
l'opposition qui se manifestera dans les derniers jours contre le Seigneur, par la puissance de la magie.
Comment cela sera-t-il possible ? L'un des moyens utilisés sera la télévision. Le Seigneur n'a jamais dit que l'Evangile serait prêché
dans le monde entier par le moyen de la télévision. Il utilise toujours des hommes prêts à donner leur vie pour aller sur les champs de
mission de ce monde.
Ceux qui regardent la télévision chrétienne devraient se rendre compte que la plupart des émissions n'enseignent pas le renoncement
au  monde,  comme l'Eglise  l'enseignait  au  premier  siècle,  mais  recherchent  au  contraire  ce  qui  plaît  au  monde.  Une  ligne  est
aujourd'hui tracée pour séparer ceux qui suivent le monde comme des moutons, et ceux qui suivent le Seigneur comme Ses brebis.
Cependant, il a toujours existé un reste fidèle.
L'apostasie ne se définit pas simplement comme une simple continuation de ce qui se passait auparavant. Paul dit qu'elle sera le signe
de la proche venue du Seigneur pour enlever Son Eglise, et de la proximité de la tribulation ! Pour que l'apostasie soit un "signe," il est
nécessaire qu'elle soit très différente de tout ce qui s'est produit auparavant. Mais les hommes ne remarqueront pas cela, parce que la
plupart d'entre eux seront séduits.
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"L'apparition de cet impie se fera, par la puissance de Satan, avec toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges mensongers" (2
Thes. 2:9). Cela signifie que Satan manifestera toute son énergie et toute sa puissance pour produire des signes et des prodiges
(Matthieu 24:24).
Quand le Nouveau Testament parle de puissance, il ne s'agit que de la puissance surnaturelle de Dieu, ou de celle du diable. Satan
manifestera toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges mensongers. Il s'agit d'une puissance qui ressemblera à celle des
apôtres. Mais elle proviendra uniquement de Satan, comme il nous l'est montré dans Apoc. 13:13-17.
Le fait que le nombre de miracles ait augmenté au cours de ces dernières années n'est pas une coïncidence. Certes, Dieu continue à
faire des miracles. Mais Satan en accomplit aussi, pour séduire les gens, ainsi que Paul nous l'a annoncé. Satan a souvent utilisé des
signes surnaturels pour faire passer ses fausses doctrines, dans le climat spirituel qui règne aujourd'hui, aussi bien dans l'Eglise qu'au-
dehors de l'Eglise.
Plus que jamais auparavant, notre époque est mûre pour accepter les miracles mensongers qui séduiront des multitudes de gens. Ils
veulent se laisser guider par leurs expériences, au lieu de suivre ce qu'enseigne la Parole de Dieu. Ce qu'ils croient voir ou entendre
est toujours la vérité pour eux.
"Et avec toutes les séductions de l'iniquité pour ceux qui périssent parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité pour être sauvés.
Aussi  Dieu leur envoie une puissance d'égarement,  pour qu'ils  croient au mensonge" (2 Thes. 2:10-11).  Ils  seront complètement
séduits. 
Dieu ne dit jamais de mensonges. Il ne dit que la vérité. Mais, dans le cas présent, Il permettra que les propres mensonges acceptés
par les hommes produisent tout leur fruit, car ils auront complètement rejeté le conseil de Dieu et foulé aux pieds la vérité. Ils seront
parvenus au point où ils ne seront même plus capables de percevoir la vérité !
Pharaon a eu une chance de se repentir, jusqu'à ce qu'il soit séduit. Dieu a alors endurci son cœur pour qu'il accomplisse sans s'en
douter la volonté de Dieu. Il  en sera de même pour tous ceux qui sont tombés dans l'apostasie.  Dieu leur enverra un esprit  de
mensonge, parce qu'ils ont accepté la séduction.
Dans l'Ancien Testament, nous voyons que Dieu envoie Ses véritables prophètes pour mettre en garde Son peuple contre les faux
prophètes.  Mais le peuple a rejeté les vrais prophètes de Dieu. C'est  pourquoi  le Seigneur a permis qu'un esprit  de mensonge
remplisse la bouche des faux prophètes.
"Et l'Eternel dit : Qui séduira Achab, pour qu'il monte à Ramoth en Galaad et qu'il y périsse ? Ils répondirent l'un d'une manière, l'autre
d'une autre. Et un esprit vint se présenter devant l'Eternel, et dit : Moi, je le séduirai. L'Eternel lui dit : Comment ? Je sortirai, répondit-il,
et je serai un esprit de mensonge dans la bouche de tous ses prophètes. L'Eternel dit : Tu le séduiras, et tu en viendras à bout ; sors,
et fais ainsi ! Et maintenant, voici, l'Eternel a mis un esprit de mensonge dans la bouche de tous tes prophètes qui sont là. Et l'Eternel a
prononcé du mal contre toi" (1 Rois 22:20-23 et 2 Chron. 18:21-22).
Dieu a souvent utilisé l'ennemi pour voir si Son peuple serait pour Lui ou contre Lui. Mais quand Dieu envoie un esprit de mensonge, il
ne s'agit pas d'un test, mais d'un jugement. Dieu enfermera ceux qui ne croient pas à la vérité dans leurs propres mensonges.
L'Eglise de Thyatire avait laissé enseigner une fausse prophétesse, contre laquelle Jésus l'avait mise en garde. Le Seigneur lui dit que
ceux qui commettent adultère avec elle connaîtront une grande tribulation, à moins qu'ils ne se repentent.
"La colère de l'Eternel ne se calmera pas, jusqu'à ce qu'il ait accompli, exécuté les desseins de son cœur. Vous le comprendrez dans
la suite des temps. Je n'ai point envoyé ces prophètes, et ils ont couru ; Je ne leur ai point parlé, et ils ont prophétisé. S'ils avaient
assisté à mon conseil, ils auraient dû faire entendre mes paroles à mon peuple, et les faire revenir de leur mauvaise voie, de la
méchanceté de leurs actions" (Jérémie 23:20-22).
Ceux qui seront séduits par Satan et par ses signes mensongers sont ceux qui "ne supporteront pas la saine doctrine ; mais, ayant la
démangeaison d'entendre des choses agréables, ils se donneront une foule de docteurs selon leurs propres désirs, détourneront
l'oreille de la vérité, et se tourneront vers les fables" (2 Tim 4: 3-4). Comme ils ont déjà rejeté la vérité, Dieu n'empêchera pas les
esprits séducteurs de parler par la bouche de ces faux docteurs.
La méchanceté qui régnait du temps de Noé, et le fait que les gens continuaient à vivre comme si de rien n'était, ont aveuglé les
hommes à leur destruction imminente. Jésus a utilisé cet exemple pour montrer ce qui allait arriver aux hommes impies, quand le
jugement de la tribulation s'abattra sur eux. Exactement comme le montre le Livre de l'Apocalypse. Si certaines églises ne se repentent
pas, elles connaîtront la grande tribulation.
L'apôtre Pierre donne cet avertissement : "Il y a eu parmi le peuple de faux prophètes, et il y aura de même parmi vous de faux
docteurs, qui introduiront des sectes pernicieuses, et qui, reniant le maître qui les a rachetés, attireront sur eux une ruine soudaine.
Plusieurs les suivront dans leurs dissolutions, et la voie de la vérité sera calomniée à cause d'eux. Par cupidité, ils trafiqueront de vous
au moyen de paroles trompeuses, eux que menace depuis longtemps la condamnation, et dont la ruine ne sommeille point" 
(2 Pierre 2:1-3).
Dans  ce  passage,  il  est  parlé  de  "plusieurs"  (nombreux)  qui  suivront  ces  faux  docteurs.  La  condamnation  les  menace  depuis
longtemps, et leur destruction est proche, "afin que tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir à l'injustice, soient
condamnés" (2 Thes. 2:12). Ils ne sont pas restés fermement attachés à la vérité des Ecritures, et ils seront condamnés.
L'appel au salut est lancé par l'Evangile, celui que Paul a prêché : "Nous, nous prêchons Christ crucifié" (1 Cor. 1:23). C'est à cet
Evangile que nous sommes attachés, et c'est cet Evangile qui nous permettra d'entrer dans la gloire de Jésus.
Au lieu de cela, les impies ont pris plaisir à leur impiété, et ils ont continué à la pratiquer. Ils n'ont pas vécu dans la justice de Christ, ni
écouté Ses commandements. Ils les ont rejetés.
La plupart des épîtres ont été écrites pour corriger des erreurs. Et Paul nous a avertis que l'erreur augmenterait après sa mort : "Je
sais qu'il s'introduira parmi vous, après mon départ, des loups cruels qui n'épargneront pas le troupeau" (Actes 20:29).
Ce qui a commencé du temps de Paul arrive à son aboutissement dans les temps de la fin. Les semences plantées par l'ennemi ont
produit de l'ivraie.
Peu après le martyre de Paul, Jude a écrit ceci : " Bien-aimés, comme je désirais vivement vous écrire au sujet de notre salut commun,
je me suis senti obligé de le faire afin de vous exhorter à combattre pour la foi qui a été transmise aux saints une fois pour toutes. Car il
s'est glissé parmi vous certains hommes, dont la condamnation est écrite depuis longtemps, des impies, qui changent la grâce de
notre Dieu en dissolution, et qui renient notre seul maître et Seigneur Jésus-Christ" (Jude 3-4).
La seule question que nous pouvons encore nous poser est  la suivante :  "Jusqu'où ira encore l'apostasie,  avant l'enlèvement ?"
Prenons garde, vous et moi, à ne pas y tomber !
Si vous comprenez à présent que les prophéties s'accomplissent sous nos yeux, vous pouvez vous demander ce qui vous reste à
faire.
Jésus nous dit dans Luc 21:36 : "Veillez donc et priez en tout temps, afin que vous ayez la force d'échapper à toutes ces choses qui
arriveront, et de paraître debout devant le Fils de l'homme."
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"Bien-aimés, nous sommes maintenant enfants de Dieu, et ce que nous serons n'a pas encore été manifesté ; mais nous savons que,
lorsque cela sera manifesté, nous serons semblables à lui, parce que nous le verrons tel qu'il est. Quiconque a cette espérance en lui
se purifie, comme lui-même est pur" (1 Jean 3:2-3).
Jean a entrevu la gloire de Jésus, dans la vision qu'il a reçue dans l'Apocalypse. "Quiconque a cette espérance" attend le retour du
Seigneur, et "se purifie, comme lui-même est pur."
"Viens, Seigneur Jésus !"

PDV A072 La gaffe d’Arafat
Article de Cutting Edge Ministries. Cet article peut être consulté en anglais à l’adresse suivante 
http://www.cuttingedge.org/news/n1404.cfm
La reproduction de cet article Parole de Vie est autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale.

La récente gaffe d’Arafat sur CNN peut avoir révélé un sinistre plan arabe pour enflammer le Moyen-Orient, en faisant sauter
leurs propres lieux saints !

Note de Parole de Vie
L’article suivant commente une interview de Yasser Arafat sur la chaîne américaine CNN. Il est très intéressant de remarquer que cette
interview  a  été  diffusée  le  11  septembre  2000,  soit  un  an  exactement,  jour  pour  jour,  avant  les  attentats  de  New York  et  de
Washington !

Sous-titre de l’article 
Yasser Arafat, sans le vouloir, a informé le monde entier, jeudi dernier, sur la chaîne CNN, que les Arabes avaient leurs propres lieux
saints dans leur " ligne de mire. " Toute profanation ou destruction d’un lieu saint musulman déclencherait aussitôt la troisième guerre
mondiale, la guerre planifiée pour faire paraître l’Antichrist ! Un livre écrit par un Illuminatus révèle un plan destiné à réduire le Dôme
du Rocher en monceau de gravats.
Le Nouvel Ordre Mondial est à la porte ! Etes-vous prêt ? Quand vous aurez compris en quoi consiste ce Nouvel Ordre Mondial, et de
quelle manière on est en train de l’introduire graduellement, vous pourrez le voir progresser en prenant connaissance des informations
quotidiennes !
Sachez vous protéger, et protéger ceux que vous aimez !
Références de l’article : " Arafat : Les lieux saints constituent son objectif premier, " YOMUSA.COM, 11 Septembre 2000, par Marshall
Masters :
http://www.yowusa.com/Archive/September2000/11SEP00a/11sep00a.html
" Au cours d’une interview mouvementée conduite par Christiane Amanpour, de CNN, jeudi dernier, Yasser Arafat peut très bien avoir
révélé où le prochain conflit mondial allait commencer… Cette interview fut diffusée intégralement dimanche matin sur le Programme
World News de la CNN. Au cours de cette interview, Yasser Arafat semble avoir réalisé qu’il avait fait un faux-pas. Il dut terminer cette
interview de manière abrupte, en détachant son micro-cravate. Il quitta ensuite brusquement le studio, sous le regard inquiet de ses
collaborateurs Palestiniens. Il avait dit quelque chose qui ne devait pas être dit. "
" Tout au long de la plus grande partie de cette interview avec Christiane Amanpour, il avait réussi à contourner ses questions en
donnant ses réponses doucereuses habituelles… Sans se laisser intimider, Christiane Amanpour est revenue sur le problème du
partage  de  la  souveraineté,  mais  sous  un  angle  complètement  nouveau,  en  demandant  à  Arafat  s’il  acceptait  de  prolonger  le
processus de paix. C. Amanpour demanda à Yasser Arafat : " Jugeriez-vous plus sûr et meilleur pour vous de prolonger cette situation,
alors que certaines personnes vous accusent de trahison ? " Arafat répondit : " … J’ai dit et promis à mon peuple, à ma nation, et à
mes religions, le Christianisme et l’Islam, que je ne les trahirai pas. Je vais continuer à libérer tous les Lieux saints de l’Islam et des
Musulmans. Si je ne peux pas le faire, un autre viendra les libérer. "
" Brusquement,  le langage corporel  d’Arafat  se modifia sensiblement.  Il  était  évident que les efforts déterminés de C. Amanpour
l’agaçaient. Il abandonna son attitude relaxée habituelle, se pencha en avant sur son fauteuil, et commença à pointer du doigt avec
insistance en direction de la journaliste… En même temps, celle-ci devenait  de plus en plus ferme et n’hésitait  pas à poser des
questions personnelles. Sa question suivante, commençant par une simple déclaration,  fit  manifestement exploser Arafat :  " Votre
peuple veut un avenir économique… "
" Cette  simple  déclaration  était  pourtant  évidente.  C.  Amanpour  voulait  essentiellement  dire  que la  majorité  des  Palestiniens  se
souciaient de leur avenir économique. En entendant cette déclaration, la tension monta d’un cran. Arafat s’exclama : " En ce qui nous
concerne, nous, les Palestiniens, c’est notre terre (la terre des Lieux Saints), que nous avons dans le collimateur. " Ayant dit ceci,
Arafat se pencha vers la journaliste et lui demanda si elle savait ce qu’étaient les Lieux Saints. Après avoir exprimé un certain nombre
de pensées agitées, Arafat se recula dans son fauteuil. Son langage corporel se modifia immédiatement. On ne pouvait pas manquer
d’apercevoir ce changement. Il venait manifestement de se rendre compte qu’il avait dit quelque chose qu’il ne devait pas dire, s’il avait
été maître de cette interview. Il esquissa un bref sourire et annonça que l’interview était terminée. Il détacha son micro-cravate. Un
collaborateur  Palestinien,  d’un  air  très soucieux,  entra dans  le  champ de la  caméra pour  aider  Arafat  à  se débarrasser  de son
appareil. " 

Il quitta le studio sans même saluer ses interlocuteurs, laissant C. Amanpour en état de choc.
Arafat est un excellent orateur, et il maîtrise parfaitement la langue anglaise. Il est donc hautement improbable qu'il n'ait pas compris la
signification de certains mots ou tournures qu'il utilise lorsqu'il parle anglais.
Mais Arafat est sans doute détenteur de quelque secret profond et ténébreux. Il semble qu'il ait commis une bévue, et qu'il ait sans le
vouloir dévoilé une partie de ce secret. Il connaît exactement les plans militaires et paramilitaires conçus par les Arabes pour attaquer
Israël dans un futur assez proche ! Lorsque je travaillais dans les services secrets de l'Armée, on nous rappelait constamment que
nous devions garder une concentration mentale infaillible, afin de ne jamais révéler accidentellement quelque secret, au cours d'une
conversation anodine avec une personne qui n'aurait pas été destinée à le recevoir.
Je crois qu'il est hautement probable qu'Arafat a laissé échapper accidentellement deux éléments très importants du plan des Illuminati
destiné à manifester l'Antichrist. Dès qu'il eut réalisé l'énormité de sa gaffe, il a mis fin à l'interview, d'une manière abrupte et grossière.
Le lendemain même, qui était le vendredi 8 septembre, Arafat reprit brusquement l'avion pour rentrer à Gaza. Les Illuminati devaient
être absolument furieux de la gaffe qu'il avait commise.
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Etudions en détail cette interview de la plus haute importance.
La première déclaration qui a attiré mon attention fut la suivante : " … J’ai dit et promis à mon peuple, à ma nation, et à mes religions,
le Christianisme et l’Islam, que je ne les trahirai pas. Je vais continuer à libérer tous les Lieux saints de l’Islam et des Musulmans. Si je
ne peux pas le faire, un autre viendra les libérer. " Je parie que vous ne vous doutiez pas qu'Arafat combattait pour vous (Chrétiens),
pour "libérer" Jérusalem et les Lieux Saints. Tout d'abord, j'ai pensé qu'Arafat disait qu'il luttait pour le compte des Chrétiens, bien
qu'aucun Chrétien raisonnable ne doive normalement partager ce point de vue !
Mais je sentis mon cœur battre quand je relus la fin de sa déclaration. Arafat affirma que si ce n'était pas lui qui réussirait à libérer
Jérusalem et les Lieux Saints de la domination juive, "un autre viendra les libérer." Nous savons bien, lorsque nous sommes des
Chrétiens nés de nouveau, attachés à la Bible, que nous attendons qu'un "autre" apparaisse bientôt sur la scène mondiale ! Cet "autre"
se fera appeler  "Christ,"  mais  nous  savons qu'il  s'agira  de l'Antichrist.  Arafat  sait  que  l'Antichrist  se manifestera bientôt,  et  il  le
considère comme son allié dans son combat contre les Juifs !
Cette déclaration nous confirme que lorsque l'Antichrist apparaîtra, il semblera travailler en faveur des Arabes. Ceux-ci croiront qu'il le
fera sincèrement. Il affirmera qu'il n'est autre que Mahomet. Les Arabes le croiront, bien qu'il affirmera être également le Messie des
Juifs, et qu'il agira délibérément pour "accomplir" les prophéties messianiques de l'Ancien Testament. Paul nous révèle par quel moyen
l'Antichrist parviendra à accomplir cette tâche immense : "Aussi Dieu leur envoie une puissance d'égarement, pour qu'ils croient au
mensonge, afin que tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir à l'injustice, soient condamnés" (2 Thess. 2:11-12).
Beaucoup de commentateurs de la Bible pensent que ces versets signifient que tous ceux qui vont refuser le salut, avant l'Enlèvement,
seront saisis par cette "puissance d'égarement," qui leur fermera la porte du salut. Toutefois, je n'ai jamais partagé moi-même cette
interprétation, car ces versets, pris dans leur contexte, concernent l'Antichrist et tous ses partisans. Dieu enverra cette puissance
d'égarement sur tous ceux qui auront accepté les doctrines du Nouvel Age, et qui auront activement travaillé et médité pour permettre
à  l'Antichrist  de  se  manifester.  Il  est  cependant  possible  que Dieu  envoie  aussi  cette  puissance  d'égarement  sur  ceux  qui  ont
longtemps résisté à Son Evangile, et qui haïssent depuis longtemps Son Peuple élu, les Juifs.
Ces paroles d'Arafat, révélant qu'il attend que "quelqu'un d'autre" vienne accomplir ce qu'il ne pourrait pas accomplir, sont donc très
intéressantes. Mais sa bévue suivante révèle quelque chose d'extrêmement sérieux. C'est sans doute pour cela qu'il a dû reprendre
précipitamment l'avion dès le lendemain. Arafat s'est emporté à l'idée que l'on puisse croire que les Palestiniens n'étaient animés que
par des motivations économiques. Car leur combat contre Israël a des motifs essentiellement religieux, bien plus que la plupart des
nations du monde ne le pensent. Arafat veut que le monde sache que la haine des Palestiniens contre Israël a des fondements
religieux. Voici ce qu'il a dit ensuite :
"En ce qui nous concerne, nous, les Palestiniens, c’est notre terre (la terre des Lieux Saints), que nous avons dans le collimateur."
Quelle déclaration ! Saisissez-vous toute l'importance de cette phrase ? Tout d'abord, il emploie un langage militaire qui nous révèle
clairement que son armée est prête à agir et à entrer en guerre contre Israël ! En outre, Arafat nous révèle que le premier objectif se
trouvant dans le collimateur des Palestiniens est leur propre terre, celle des Lieux Saints de l'Islam ! Il est certain que si le Dôme du
Rocher était  réduit à un monceau de gravats,  les Arabes (et  les Musulmans) du monde entier en rendraient Israël  responsable,
d'autant plus si les Palestiniens niaient toute responsabilité dans cet acte, et en accusaient les Juifs ! Instantanément, en un "clin
d'œil," plus d'un milliard d'Arabes et de Musulmans crieraient vengeance et chercheraient à éliminer ces pauvres 6 millions de Juifs.
Plus d'un milliard, contre 6 millions, et les Israéliens vont encore gagner ! La gloire de Dieu va réellement se manifester devant le
monde entier !
La terre entière retiendra son haleine, s'attendant à voir une guerre éclater. Arafat déclarera alors unilatéralement la création d'un Etat
Palestinien. Le moyen le plus facile et le plus rapide de pousser les pays Arabes à une guerre totale contre Israël serait la destruction
du Dôme du Rocher sur l'esplanade du Temple ! Des dizaines de millions d'Arabes en furie se répandraient dans toutes les rues de la
plupart des villes arabes du Moyen-Orient, exigeant que leurs gouvernements interviennent militairement pour venger cet affront !
Arafat aurait beau jeu de nier toute responsabilité dans cet attentat, alors que des provocateurs à ses ordres l'auraient accompli.
Il est très probable ensuite que les forces armées palestiniennes attaqueront Israël sur tous les fronts. Israël sera contraint d'envoyer
des  forces importantes  sur  ces  fronts  intérieurs,  pour  lutter  contre  une "police"  palestinienne entraînée militairement  et  pourvue
d'armes anti-tank et antiaériennes. A ce moment précis, les armées régulières de la Syrie, de la Jordanie et de l'Egypte lanceront une
attaque généralisée contre Israël.
Il est probable qu'Arafat soit en ce moment en très mauvaise posture vis-à-vis des Illuminati, parce qu'il a tout simplement révélé le
plan des Illuminati pour déclencher la troisième guerre mondiale, celle qui doit permettre à l'Antichrist de se manifester ! Nous avons
détaillé ce plan des Illuminati dans nos articles suivants :
Article 1015 : La vision d'Albert Pike, 
http://www.cuttingedge.org/news/n1015.html
Article 1056 : La prochaine guerre israélo-arabe, première partie,
http://www.cuttingedge.org/news/n1056.html
Article 1057 : La prochaine guerre israélo-arabe, deuxième partie,
http://www.cuttingedge.org/news/n1057.html
Nous ne voulons pas reproduire ici ce que nous avons déjà révélé dans ces articles. Toutefois, nous voulons citer ce que prévoit le
plan des Illuminati en ce qui concerne le Dôme du Rocher. Peter Lemesurier, Illuminatus, a écrit un livre très intéressant. Il consacre la
dernière partie de son livre à décrire, de manière très détaillée, de quelle manière l'Antichrist va séduire les Juifs, pour leur faire croire
qu'il est le Messie. Lisez vous-même :
"Puisque le Messie doit se manifester, il faut donc qu'on le fasse paraître. Faire paraître le Messie, cela signifie que l'on doit tenir
compte de l'aspect humain et de l'aspect divin… De nombreux Juifs accepteront de le considérer comme le Messie qu'ils attendent
depuis si longtemps. Certains Musulmans penseront de même… Il doit être possible que ce nouveau David pénètre dans Jérusalem,
sur sa monture, et dans toute la splendeur de sa majesté… Notez que la prophétie de Zacharie 9:9 annonce que le Messie entrera à
Jérusalem "monté sur un âne." Il est donc souhaitable que le nouveau Messie agisse à nouveau de la même manière, et soit monté
sur un âne… La procession devra, bien entendu, passer directement par la route qui franchit le ravin du Cédron, le plus près possible
du Mont du Temple… Le Messie devra effectivement s'asseoir sur son trône et recevoir l'onction, au milieu des gravats du Dôme du
Rocher…" (The Armageddon Script, pages 233-235).
Avez-vous bien compris ? Le plan destiné à manifester l'Antichrist (le nouveau David) prévoit son entrée dans Jérusalem par la porte
orientale, monté sur un âne ! Exactement comme le fit Jésus, en ce jour que nous célébrons le "dimanche des Rameaux." Mais il
ajoute : "au milieu des gravats du Dôme du Rocher…" Le plan des Illuminati a toujours envisagé la destruction du Dôme du Rocher,
comme moyen de déclencher la troisième guerre mondiale.
Vous pourriez alors vous poser la question suivante : "Comment Arafat a-t-il pu être convaincu de faire exploser le troisième Lieu Saint
de l'Islam ?" C'est une très bonne question ! Mais quand vous verrez la réponse, vous comprendrez à quel point les masses arabes
ont été conditionnées depuis des années.
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Arafat connaît très bien une "petite vérité religieuse," que 95 pour cent de tous les Arabes ignorent : aucun des livres sacrés de l'Islam
n'a jamais considéré Jérusalem, ni le Mont du Temple, comme un lieu sacré pour les Musulmans ! La plupart des Arabes ont été
trompés par leurs propres dirigeants ! Quelqu'un de très haut placé a intérêt à faire croire aux Arabes que Jérusalem et le Mont du
Temple sont sacrés pour l'Islam. S'ils arrivent à croire ce mensonge, il est certain qu'ils vont être remplis de fureur lorsque le Dôme du
Rocher sera détruit, surtout si on leur dit que ce sont les Juifs qui l'ont fait sauter ! Il est bien souvent très facile de déclencher une
grande guerre !
Gershon Salomon, fondateur les Fidèles du Mont du Temple, présente toute cette situation d'une manière parfaitement claire : "Dans
tous les livres sacrés de l'Islam, comme dans toute l'histoire de cette religion, la ville de Jérusalem n'est jamais mentionnée, pas même
une fois !"  Il  fait  aussi  remarquer  que le  Coran ne parle  jamais  de Jérusalem :  "A l'époque où  la  Jordanie contrôlait  la  ville  de
Jérusalem, les Arabes auraient pu en faire la capitale de la Palestine. Mais ils ne l'ont pas fait. Je crois que Jérusalem n'a aucune
signification pour eux, sauf qu'ils comprennent à quel point cette ville est importante pour les Juifs et les Chrétiens, pour le peuple du
Livre, comme pour le monde entier. Les Arabes veulent en tirer profit." (Coming War In Israel, de Christopher Knight, The Tribune).
Yasser Arafat sait donc ce que 95 pour cent des Arabes ignorent : ni Jérusalem ni ses Lieux Saints ne sont sacrés pour l'Islam. Il sait
qu'il peut faire exploser le Dôme du Rocher, parce l'affirmation que Jérusalem est sacrée pour l'Islam n'est qu'un mensonge.
Même si cela n'était pas le cas, Arafat n'hésiterait pas à faire détruire le Dôme du Rocher, sachant que cela déclencherait une guerre
qui, dans son esprit, anéantirait son ennemi le plus haï, le peuple Juif. Arafat n'est que l'un des dirigeants actuels du monde arabe à
être entièrement consumé d'une haine inextinguible contre Israël  et  le peuple Juif.  Cette haine est  si violente,  que nous voyons
aujourd'hui un certain nombre de gouvernements arabes en arriver même à nier l'Holocauste perpétré par Hitler.
Certes, pourriez-vous dire, tout cela tient parfaitement debout, ce que vous dites est passionnant, mais les événements de la fin sont
tous sous le contrôle des Ecritures. Vous auriez raison d'exiger que nous examinions les prophéties bibliques, pour voir  si elles
confirment ce scénario. Si vous avez cette pensée, vous faites comme les nobles Béréens. Mais préparez-vous à un choc !
Les prophéties d'Abdias, en particulier les versets 15 à 18, sont parmi les plus négligées de la Bible. Nous en parlons en détail dans
notre lettre 1123, http://www.cuttingedge.org/news/n1123.cfm 
Nous vous invitons à lire cet article avant de continuer. Le thème central de cet article est la guerre destructrice qui va conduire Israël à
annihiler complètement la Maison d'Esaü, c'est-à-dire les Palestiniens actuels, hommes, femmes et enfants. Cette annihilation sera si
totale que ce peuple sera comme s'il n'avait jamais existé (verset 16).
Toutefois, pour les besoins du présent article, j'aimerais mettre l'accent sur le verset 17 d'Abdias,  qui  énonce une prophétie très
intéressante concernant le Mont du Temple : "Mais le salut sera sur la montagne de Sion, elle sera sainte, et la maison de Jacob
reprendra ses possessions." 
Après avoir annoncé le jugement futur entraînant la destruction de la Maison d'Esaü, Dieu met l'accent sur le fait  que l'une des
conséquences de ce jugement sera de rendre au peuple Juif  le  Mont  Sion,  c'est-à-dire Jérusalem et  le  Mont  du Temple.  Cette
montagne recouvrera sa sainteté. Il est certain que tant que le Dôme du Rocher musulman sera établi sur cette esplanade, Dieu ne
pourra pas considérer le Mont du Temple comme Saint. Après tout, la religion musulmane est une fausse religion, car elle rejette
Jésus-Christ comme Fils de Dieu et Messie des Juifs.
Après avoir  annoncé l'annihilation de la Maison d'Esaü par Israël,  le verset 17 annonce que la maison de Jacob reprendra ses
possessions, une fois que le Mont Sion aura été délivré et aura recouvré sa sainteté.
Nous pouvons donc conclure que notre scénario des événements conduisant à la guerre mondiale et à la manifestation de l’Antichrist
est parfaitement exact. Je vous en rappelle les principales étapes, telles que nous les envisageons :
.1. Des provocateurs aux ordres de l’Autorité Palestinienne font sauter le Dôme du Rocher, en accusant les Juifs de cet attentat.
.2. Réactions violentes immédiates de l’ensemble du monde musulman. Il proclame la Guerre Sainte (Djihad) contre les Juifs. Les
"forces de police" palestiniennes attaquent des objectifs à l'intérieur de l'Etat d'Israël, comme nous l'avons indiqué dans nos articles
1056 et 1057.
.3. Au moment où l'armée Israélienne s'efforce de maîtriser les attaques palestiniennes, les armées de la Syrie, de la Jordanie et de
l'Egypte entrent en guerre simultanément. Ces pays commenceront à expédier des missiles sur Israël, dont certains contiendront des
charges non conventionnelles (nucléaires, bactériologiques ou chimiques). Puis les armées arabes attaqueront Israël sur tous les
fronts. (Note : C'est à ce moment précis que s'accomplira cette promesse annoncée dans Daniel 12:1 : "En ce temps-là se lèvera
Micaël, le grand chef, le défenseur des enfants de ton peuple; et ce sera une époque de détresse, telle qu'il n'y en a point eu de
semblable depuis que les nations existent jusqu'à cette époque." Si l'Ancien Testament annonce que Micaël "se lèvera," c'est que cet
être surnaturel est déjà prêt à agir. Cela signifie que les événements prendront une telle tournure que l'Archange Micaël devra "se
lever" personnellement pour défendre Israël.)
.4. Israël annihile les Palestiniens, et met en déroute les armées de la Syrie, de la Jordanie et de l'Egypte. Les gouvernements de ces
pays tombent. Les armées israéliennes se répandent pour "reprendre ses possessions." Cela signifie qu'elles vont occuper toute la
terre promise par Dieu à Abraham. Cette terre inclut tout le Liban, la plus grande partie de la Syrie, les deux tiers de la Jordanie, et tout
le désert du Néguev.
.5. Au début de ce conflit, le nombre des belligérants va s'accroître rapidement. Les forces Russes et Américaines interviendront dans
la région. L'Amérique soutiendra Israël, et la Russie les Arabes. En outre, les nations arabes membres de l'OPEC annonceront un
nouvel embargo pétrolier. La Corée du Nord attaquera la Corée du Sud. Le plan des Illuminati prévoit qu'une "terrible confrontation
nucléaire  en  Corée  peut  menacer  la  survie  de  toute  la  terre"  (Lemesurier,  The  Armageddon  Script,  page  223).  Puis  la  Chine
continentale envahira Taiwan, comme nous l'annonçons dans notre article 1282, http://www.cuttingedge.org/news/n1282.cfm
.6. Cette guerre va entraîner de nombreux bouleversements internes dans beaucoup de pays, entraînant la suspension de notre
Constitution et de nos libertés.
La gaffe d'Arafat rend ce scénario extrêmement plausible et il semble imminent. Quand tout cela s'accomplira-t-il ? Nous ne le savons
pas, mais nous savons que c'est pour bientôt. Le déroulement des événements semble se précipiter. Tôt ou tard, ils aboutiront à leur
terme. Nous pouvons avoir foi en Dieu, qui a dit :
"Car c'est une prophétie dont le temps est déjà fixé, elle marche vers son terme, et elle ne mentira pas ; si elle tarde, attends-la, car
elle s'accomplira, elle s'accomplira certainement" (Habakuk 2:3).
Jésus nous a promis que nous connaîtrions l'époque approximative de la fin des temps (Matthieu 24:32). Nous voyons s'accomplir
toutes les prophéties. Nous pouvons également voir que le plan du Nouvel Ordre Mondial (qui suit aussi les prophéties) est tout près
de s'accomplir. Nous en voyons un indice supplémentaire dans le fait que le Président Clinton ne sera pas contraint de démissionner.
Si vous connaissez Jésus-Christ comme votre Sauveur personnel, vous n'avez rien à craindre pour votre éternité. Car votre place vous
attend au Ciel, aussi sûrement que si vous y étiez déjà ! Toutefois, si vous n'êtes pas encore sauvé, vous avez toutes les raisons d'être
terrifié, car toutes choses vont très bientôt être jugées. Je vous en prie, ne résistez pas à l'action du Saint-Esprit, qui vous pousse à
vous repentir, car le temps de la repentance vient rapidement à son terme. Ecoutez ce que dit Dieu :
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"Avant que le décret s'exécute et que ce jour passe comme la balle, avant que la colère ardente de l'Eternel fonde sur vous, avant que
le jour de la colère de l'Eternel fonde sur vous ! Cherchez l'Eternel, vous tous, humbles du pays, qui pratiquez ses ordonnances !
Recherchez la justice, recherchez l'humilité ! Peut-être serez-vous épargnés au jour de la colère de l'Eternel" (Sophonie 2:2-3).
En vérité, nous sommes bien près de l'apparition de l'Antichrist !
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.
Si vous voulez naître de nouveau, veuillez consulter dès maintenant notre page consacrée au salut.
Nous espérons que vous avez été béni par notre ministère, qui s’efforce d’éduquer et d’avertir les gens, afin qu’ils puissent voir venir le
Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l’Antichrist, dans les nouvelles qu’ils écoutent chaque jour.
Enfin, nous aimerions avoir de vos nouvelles. Vous pouvez nous écrire à l’adresse suivante :
Cutting Edge Ministries
11 Robert Toner Bvd, Ste 5-393
North Attleboro, MA 02763-1156 (USA)
Vous pouvez aussi nous envoyer un E-mail en consultant notre site : http://www.cuttingedge.org . Que Dieu vous bénisse !

PDV A079 L'enlèvement de l'Eglise
Article de The Friends of Israel (Les amis d'Israël). Cet article peut être consulté en anglais à l’adresse suivante
http://www.foigm.org/IMG/raptureq.htm

Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale.
Beaucoup de Chrétiens sont dans la confusion à propos de l'enlèvement de l'Eglise et du retour de Christ. Ils se demandent s'il s'agit
d'un événement unique ou de deux événements distincts. Certains se demandent même : "Qu'est-ce que l'enlèvement de l'Eglise ?"
Ou encore : "Pourquoi les Chrétiens ne croient-ils pas tous à la même doctrine en ce qui concerne l'enlèvement ?" Aujourd'hui, ces
questions, comme beaucoup d'autres, sont soulevées plus que jamais, parce que les Chrétiens attendent le retour du Seigneur.
Le mot "enlèvement" ne se trouve pas dans le texte original de la Bible. Il vient du verbe traduit par "enlever" dans 1 Thessaloniciens
4:17. Le verbe grec est "harpazo," qui signifie : "saisir, emporter avec force, arracher, tirer vers le haut." Ainsi, l'enlèvement peut être
défini comme la descente de Christ du Ciel, pour enlever soudain les Chrétiens (ceux qui étaient morts et ceux qui sont vivants à ce
moment-là) et les attirer à Sa rencontre dans les airs. Au moment de l'enlèvement, les Chrétiens, morts ou vivants, recevront leur corps
glorifié. Ils seront conduits au Ciel, et demeureront avec Christ pour toujours.
Le problème réel n'est donc pas de savoir s'il y aura un enlèvement de l'Eglise ou non, mais il est de savoir quand va se produire
l'enlèvement. Aucun passage de l'Ecriture n'indique à quel moment se produira l'enlèvement. Les Chrétiens diffèrent donc dans leurs
interprétations du moment précis de l'enlèvement. 

D'une manière succincte, on peut définir quatre doctrines principales concernant l'enlèvement.
L'enlèvement avant la Tribulation.
Ce point de vue est très répandu chez les Chrétiens. Ceux qui croient à cette doctrine pensent que l'Eglise sera enlevée de la terre
avant la période des sept années de tribulation, qui correspond à la soixante-dixième semaine de Daniel (Daniel 9:24-27). Paul a écrit :
"Voici, je vous dis un mystère : nous ne mourrons pas tous, mais tous nous serons changés, en un instant, en un clin d'œil, à la
dernière trompette. La trompette sonnera, et les morts ressusciteront incorruptibles, et nous, nous serons changés (1 Cor. 15:51-52).
Les Chrétiens, qu'ils soient morts ou vivants, seront enlevés ensemble à la rencontre du Seigneur dans les airs, pour être toujours
avec Lui.
Les pré-tribulationnistes enseignent que la période de sept ans est divisée en deux périodes de trois ans et demi. La première moitié
est appelée "le commencement des douleurs de l'enfantement," et la deuxième est la Grande Tribulation proprement dite.

Ceux qui croient que l'enlèvement s'effectuera avant la Tribulation le croient pour les raisons suivantes :
En premier lieu
ils croient que les passages qui parlent de l'enlèvement doivent être acceptés de manière littérale, et non allégorique.

En second lieu
ils croient que l'enlèvement de l'Eglise est imminent. Il peut se produire à tout moment. Aucun signe, aucun événement n'a été donné
pour annoncer la proximité de l'enlèvement. Jacques a dit : "Vous aussi, soyez patients, affermissez vos cœurs, car l'avènement du
Seigneur est proche. Ne vous plaignez pas les uns des autres, frères, afin que vous ne soyez pas jugés : voici, le juge est à la porte"
(Jacques 5:8-9). L'apôtre Paul parlait d'un enlèvement imminent, lorsqu'il disait : "Voici, en effet, ce que nous vous déclarons d'après la
parole du Seigneur : nous les vivants, restés pour l'avènement du Seigneur, nous ne devancerons pas ceux qui sont morts" 
(1 Thes. 4:15).

En troisième lieu
ils croient que l'enlèvement et le retour sur terre du Seigneur sont deux événements distincts. Lors de l'enlèvement, Christ ne revient
pas sur la terre : ce sont les Chrétiens qui vont à Sa rencontre dans les airs pour aller avec Lui au Ciel. Ils sont enlevés avant la
tribulation, et reçoivent leur corps glorifié à ce moment. Lors du retour du Seigneur, les Chrétiens descendent du Ciel sur la terre avec
Lui, dans leurs corps glorifiés.
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En quatrième lieu
il est nécessaire qu'il se passe une certaine période de temps entre l'enlèvement de l'Eglise et le retour de Christ sur la terre. Les
Chrétiens qui se trouveront dans le Ciel avec Christ, pendant que la terre connaîtra la tribulation (Jean 14:1-3), devront passer devant
le tribunal de Christ, et participer au festin des noces de l'Agneau.

En cinquième lieu
l'Eglise ne doit connaître aucune manifestation de la colère de Dieu. Paul a dit : "Car Dieu ne nous a pas destinés à la colère, mais à
l'acquisition du salut par notre Seigneur Jésus-Christ" (1 Thes. 5:9). Un peu plus haut, il avait dit : "Jésus, qui nous délivre de la colère
à venir" (1 Thes. 1:10). Dans l'Apocalypse, écrite par l'apôtre Jean, Jésus dit à l'Eglise de Philadelphie : "Parce que tu as gardé la
parole de la persévérance en moi, je te garderai aussi à l'heure de la tentation qui va venir sur le monde entier, pour éprouver les
habitants de la terre" (Apoc. 3:10). (NdE : Le texte grec dit : "Je te garderai de l'heure de la tentation…) Cette promesse dépasse le
cadre de l'Eglise de Philadelphie, car elle fait référence à une période d'épreuve et de tribulation qui affectera le monde entier. Afin
d'être gardée "de," et non "dans," cette période, il faut que l'Eglise soit enlevée de la terre auparavant.
En sixième lieu, l'Ecriture enseigne clairement que l'Eglise n'est pas Israël. Dieu a deux programmes distincts pour l'une et l'autre, en
particulier au cours de la tribulation. L'ange Gabriel a révélé à Daniel ce qu'il allait advenir à Israël dans la suite des temps. Gabriel a
dit que Dieu réservait à Israël soixante-dix semaines de sept années chacune, soit quatre cent quatre-vingt-dix ans.
Cette période est divisée en trois parties. Une première semaine (de 49 ans) devait concerner le retour des Juifs de leur captivité à
Babylone,  et  la  reconstruction  de  la  ville  de  Jérusalem.  La  seconde  partie,  de  soixante-deux  semaines  (434  ans),  part  de  la
reconstruction de Jérusalem, jusqu'à la crucifixion du Messie ("un oint sera retranché"). Entre la fin de la soixante-neuvième semaine
(483 ans) et le début de la soixante-dixième semaine, s'écoule une période d'au moins deux mille ans, correspondant à la période de
l'Eglise.
La troisième partie, ou soixante-dixième semaine de sept ans, correspond à la période de la tribulation. Elle ne s'est pas encore
produite. La soixante-dixième semaine de Daniel commencera lorsque l'Antichrist "fera une solide alliance avec plusieurs" (Daniel
9:27). Il s'agit d'une alliance avec la nation d'Israël. Il est clair que cette soixante-dixième semaine de Daniel est cruciale pour la
rédemption et la bénédiction d'Israël. Mais elle ne s'applique pas à l'Eglise. Daniel 9:24-27 concerne exclusivement Israël. L'Eglise
n'est aucunement concernée par ce passage.
En outre, l'Eglise n'est jamais mentionnée dans aucun des passages principaux qui parlent de la tribulation. Ceci est particulièrement
évident  quand  on  étudie  les  chapitres  6  à  19  de  l'Apocalypse.  Israël  et  les  nations  sont  mentionnées,  mais  l'Eglise  est
remarquablement absente.

L'enlèvement partiel.
Ceux qui défendent un enlèvement partiel considèrent que seuls certains Chrétiens, mais pas tous, seront enlevés de la terre, avant
que Dieu fasse éclater Sa colère, pendant la tribulation. Seuls ceux qui vivent fidèlement avec Christ, ceux qui en sont dignes, seront
enlevés. D'autres disent que les Chrétiens qui resteront pourront être enlevés au cours de la tribulation, s'ils mettent leur vie en règle.
Selon ce point de vue, la tribulation serait utilisée par Dieu comme un moyen de purifier des Chrétiens mondains ou charnels, ce qui
leur permettrait  d'être enlevés. Ces Chrétiens seraient appelés des "vainqueurs", et pourraient alors attendre que le Seigneur les
enlève pour les introduire dans le Ciel.
Les partisans d'un enlèvement partiel s'appuient sur les passages suivants, pour tenter de prouver leur interprétation :
"Alors, de deux hommes qui seront dans un champ, l'un sera pris et l'autre laissé ; de deux femmes qui moudront à la meule, l'une
sera prise et l'autre laissée. Veillez donc, puisque vous ne savez pas quel jour votre Seigneur viendra. Sachez-le bien, si le maître de
la maison savait à quelle veille de la nuit le voleur doit venir, il veillerait et ne laisserait pas percer sa maison. C'est pourquoi, vous
aussi, tenez-vous prêts, car le Fils de l'homme viendra à l'heure où vous n'y penserez pas. Quel est donc le serviteur fidèle et prudent,
que son maître a établi sur ses gens, pour leur donner la nourriture au temps convenable ? Heureux ce serviteur, que son maître, à
son arrivée, trouvera faisant ainsi ! Je vous le dis en vérité, il l'établira sur tous ses biens. Mais, si c'est un méchant serviteur, qui dise
en lui-même : Mon maître tarde à venir, s'il se met à battre ses compagnons, s'il mange et boit avec les ivrognes, le maître de ce
serviteur viendra le jour où il ne s'y attend pas et à l'heure qu'il ne connaît pas, il le mettra en pièces, et lui donnera sa part avec les
hypocrites : c'est là qu'il y aura des pleurs et des grincements de dents" (Matthieu 24:40-51).
"Ne dormons donc point  comme les autres,  mais veillons et  soyons sobres.  Car ceux qui  dorment  dorment la nuit,  et  ceux qui
s'enivrent s'enivrent la nuit. Mais nous qui sommes du jour, soyons sobres, ayant revêtu la cuirasse de la foi et de la charité, et ayant
pour casque l'espérance du salut. Car Dieu ne nous a pas destinés à la colère, mais à l'acquisition du salut par notre Seigneur Jésus-
Christ, qui est mort pour nous, afin que, soit " (1 Thes. 5:6-10).
"Désormais la couronne de justice m'est réservée ; le Seigneur, le juste juge, me la donnera dans ce jour-là, et non seulement à moi,
mais encore à tous ceux qui auront aimé son avènement" (2 Tim. 4:8).
"Rappelle-toi donc comment tu as reçu et entendu, et garde, et repens-toi. Si tu ne veilles pas, je viendrai comme un voleur, et tu ne
sauras pas à quelle heure je viendrai sur toi. Cependant tu as à Sardes quelques hommes qui n'ont pas souillé leurs vêtements ; ils
marcheront avec moi en vêtements blancs, parce qu'ils en sont dignes. Celui qui vaincra sera revêtu ainsi de vêtements blancs ; je
n'effacerai point son nom du livre de vie, et je confesserai son nom devant mon Père et devant ses anges. Que celui qui a des oreilles
entende ce que l'Esprit dit aux Eglises ! Ecris à l'ange de l'Eglise de Philadelphie : Voici ce que dit le Saint, le Véritable, celui qui a la
clef de David, celui qui ouvre, et personne ne fermera, celui qui ferme, et personne n'ouvrira : Je connais tes œuvres. Voici, parce que
tu as peu de puissance, et que tu as gardé ma parole, et que tu n'as pas renié mon nom, j'ai mis devant toi une porte ouverte, que
personne ne peut fermer. Voici, je te donne de ceux de la synagogue de Satan, qui se disent Juifs et ne le sont pas, mais qui mentent  ;
voici, je les ferai venir, se prosterner à tes pieds, et connaître que je t'ai aimé. Parce que tu as gardé la parole de la persévérance en
moi, je te garderai aussi à l'heure de la tentation qui va venir sur le monde entier, pour éprouver les habitants de la terre" 
(Apoc. 3:3-10).
Toutefois, ces passages sont souvent mal interprétés ou cités hors de leur contexte, et ils ne font pas la distinction entre l'Eglise et
Israël.

Note de Parole de Vie
Il existe une autre interprétation de l'enlèvement partiel : seuls seront enlevés les vainqueurs (avant la tribulation), c'est-à-dire les
Chrétiens qui vivent sans compromis, qui ne pratiquent pas le péché, et qui marchent selon l'Esprit. Les autres ne seront pas enlevés,
mais ne perdront pas nécessairement leur salut. S'ils n'acceptent pas la marque de la Bête et restent fidèles à Jésus, ils subiront le
martyre pendant la première moitié de la tribulation. Ce sont ceux qui ont lavé leurs robes dans le sang de l'Agneau, et qui viennent de
la grande tribulation (Apoc. 7:14). Ils ressusciteront au début du Millénium (Apoc 20:4).
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L'enlèvement au milieu de la tribulation.
Ceux qui adhèrent à ce point de vue croient que l'Eglise sera enlevée au milieu de la tribulation de sept ans. Comme la soixante-
dixième semaine de Daniel est celle de la colère de Dieu, les partisans de cette doctrine croient que l'Eglise ne sera pas enlevée du
monde avant le début de cette période.
Ceux qui croient que l'enlèvement se produira au milieu de la tribulation s'appuient sur les raisons suivantes :
Tout d'abord, Jésus a annoncé que l'Eglise connaîtrait des tribulations et des persécutions (2 Tim. 3:12). Ensuite, ils soulignent le fait
que la  septième trompette de l'Apocalypse est  la même que la trompette  mentionnée dans 1 Corinthiens 15:52.  Cette  dernière
trompette sonne au milieu de la tribulation. Le son de cette trompette annonce le début de la grande tribulation proprement dite,
lorsque la colère de Dieu s'abat sur la terre. L'Eglise doit échapper à cette période, car Jean a déclaré que le temps de la "colère de
Dieu" ne commence qu'en Apocalypse 11:18. Les partisans de cette doctrine disent donc que tout ce qui est survenu avant la septième
trompette ne constitue pas encore la manifestation de la colère de Dieu. Les calamités annoncées par les sept sceaux et les six
premières trompettes ne représenteraient donc pas la colère de Dieu, mais plutôt la colère des hommes, ou celle de Satan contre
l'humanité.
C'est pourquoi ceux qui soutiennent ce point de vue affirment que l'Eglise ne connaîtra que la colère des hommes ou de Satan,
pendant la première moitié de la tribulation, et qu'elle sera enlevée avant la colère de Dieu, c'est-à-dire avant la seconde moitié de la
tribulation.
Ils croient toutefois que l'enlèvement de l'Eglise et le retour de Jésus-Christ sur la terre constituent deux événements distincts.

L'enlèvement après la tribulation.
Ce point de vue est largement répandu dans l'Eglise aujourd'hui. Ses partisans croient que l'Eglise devra connaître entièrement toute
la soixante-dixième semaine de Daniel, et qu'elle ne sera enlevée qu'à la fin de la grande tribulation. Ils enseignent également que
l'enlèvement de l'Eglise et le retour de Christ sur la terre ne sont qu'un seul et même événement.
Cependant, il existe plusieurs positions différentes sur ce sujet. Certains enseignent que les événements de la tribulation ne doivent
pas être considérés de manière littérale, ou comme devant survenir dans une période future. Ils disent que l'Eglise est toujours passée
par des tribulations depuis le début, et qu'elle traverse la tribulation en ce moment même.
Les partisans de cette doctrine enseignent que l'Eglise traverse la tribulation maintenant. Mais comme certaines prophéties doivent
encore  être  accomplies,  ils  ne  considèrent  pas  l'enlèvement  comme  imminent,  puisqu'il  doit  se  passer  en  même  temps  que
l'avènement de Christ. Toutefois, ils ne sont pas très précis sur la séquence des événements qui doivent précéder le retour de Christ.
Ils mêlent des interprétations littérales et allégoriques, ou avancent plusieurs interprétations différentes.
D'autres encore, tout en soutenant la doctrine de l'enlèvement après la tribulation, lors du retour de Christ, interprètent les Livres de
Daniel et de l'Apocalypse d'une manière plus littérale, mais ne font aucune distinction entre l'Eglise et Israël.
D'autres enfin font une distinction entre l'Eglise et Israël, et affirment que si l'Eglise doit traverser toute la tribulation, elle échappera à la
colère de Dieu pendant cette période, parce qu'ils considèrent la plupart des événements de ces sept ans comme le résultat de l'action
de Satan.
Certains partisans de l'enlèvement à la fin de la tribulation croient que l'Eglise, après avoir été enlevée à la rencontre du Seigneur dans
les airs, reviendra aussitôt sur la terre avec Lui, pour régner avec Lui pendant le Millénium (c'est-à-dire le règne de mille ans de Christ
sur la terre). D'autres croient que l'Eglise ira rencontrer le Seigneur dans les airs, et ira directement au Ciel pour y vivre éternellement.
En dépit de la multitude de ces points de vue, il est important que les Chrétiens ne soient pas dans la confusion concernant la doctrine
correcte enseignée par les Ecritures. La doctrine de l'enlèvement précédant la tribulation est la meilleure, car elle prend en compte une
acceptation littérale des passages de l'Ecriture qui parlent de l'enlèvement. Si l'on interprète des passages de l'Ecriture de manière
allégorique, c'est celui qui donne l'interprétation, et non l'Ecriture, qui devient l'autorité suprême.
Toutes les autres interprétations diminuent l'imminence de l'enlèvement de l'Eglise.  Seuls les partisans d'un enlèvement avant la
tribulation  mettent  l'accent  sur  le  fait  que  le  retour  imminent  de  Christ  ne  sera  précédé d'aucun  signe.  Enfin,  les  partisans  de
l'enlèvement avant la tribulation sont les seuls à distinguer nettement le programme de Dieu pour Son Eglise de Son programme pour
Israël.

Note de Parole de Vie
En outre, dans le cas d'un enlèvement à la fin de la tribulation de sept ans, et puisque la Bible annonce clairement que Christ doit
revenir sur terre avec les Chrétiens (1 Thes. 4:14), on ne voit plus du tout la nécessité ni la justification d'un enlèvement. Monter dans
les airs à la rencontre du Seigneur, pour redescendre aussitôt sur la terre avec Lui, cela n'a que peu de sens.

PDV A116 l'imminence d'une troisième guerre mondiale
Article de Cutting Edge Ministries.
L’original de cet article peut être consulté en anglais sur le site Internet :http://www.cuttingedge.org/news/n1555.cfm
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale.

L'étude des prophéties bibliques, confirmées par les plans du Nouvel Age, nous a permis d'annoncer l'imminence d'une troisième
guerre mondiale, associée au terrorisme urbain, à l'effondrement des économies mondiales, à l'embargo pétrolier et aux désastres
naturels. Ce sont à présent deux officiers supérieurs de l'armée américaine, le Général Singlaub et l'Amiral Moorer, qui viennent de
confirmer le scénario que nous annonçons depuis douze ans !

Article de presse commenté : "L'Amérique au bord d'une guerre mondiale", NewsMax.com, 5 octobre 2001
"Deux  anciens  officiers  supérieurs  de  l'armée américaine  avertissent  l'opinion  publique  que  l'Amérique  pourrait  rapidement  être
engagée dans une guerre mondiale. Au cours d'une interview exclusive accordée à NewsMax, l'Amiral Thomas Moorer et le Général
Jack Singlaub, révèlent plusieurs sujets d'inquiétude majeure concernant la probabilité d'une escalade militaire dans les mois à venir,
qui pourrait aboutir à un conflit généralisé… Ces deux officiers peuvent présenter des lettres de créance inattaquables. L'Amiral Moorer
a servi en tant que Chef d'Etat-Major Interarmes, c'est-à-dire la plus haute position dans les rangs de l'armée. Il a contribué à mettre fin
à la guerre du Vietnam. Le Général Singlaub est l'ancien Chef d'Etat-Major des forces américaines en Corée du Sud. Outre son
commandement, il exerçait des responsabilités à la CIA. Il est aussi expert en guerres non conventionnelles. Moorer et Singlaub ont
occupé des postes de commandement au cours de la seconde guerre mondiale, en Corée et au Vietnam. Tous deux partagent la
conviction que la probabilité d'une guerre généralisée est très forte. Ils craignent que si plusieurs fronts étaient ouverts simultanément
contre  les  Etats-Unis,  notamment  dans  des  zones  chaudes  comme  la  Corée  ou  Taiwan,  les  conséquences  pourraient  être
catastrophiques pour les USA".
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Nous ne pouvons que vous rappeler les nombreux articles que nous avons déjà publiés sur le Moyen-Orient, la Corée et Taiwan, ainsi
que l'article exposant la vision occulte reçue le 22 janvier 1870 par Albert Pike, concernant les étapes préparatoires à la manifestation
de l'Antichrist.
Si vous avez lu ces articles, vous avez remarqué que cela fait plusieurs années que nous annonçons que le Plan du Nouvel Age
destiné  à manifester  l'Antichrist  prévoit  la  nécessité  de trois  guerres  mondiales.  Les deux premières guerres mondiales  se sont
déroulées exactement selon le plan prévu. Cela signifie que la troisième guerre mondiale se produira également selon le schéma
prévu. Cette troisième guerre mondiale doit commencer par un conflit entre Israël et ses voisins arabes. Ce conflit doit ensuite s'élargir
au monde entier. L'Antichrist doit littéralement émerger de la fumée et des cendres de cette guerre mondiale.
(Commentaire de Parole de Vie : Les lecteurs ne doivent surtout pas croire que les responsables de sites chrétiens comme Cutting
Edge ou Parole de Vie reçoivent leur inspiration de la littérature occulte ! Bien au contraire, ce sont les auteurs de cette littérature
occulte qui ne réalisent pas à quel point Dieu contrôle toutes choses. L'Antichrist ne peut strictement rien planifier ni réaliser en dehors
des prophéties de la Bible. Les plans du Nouvel Ordre Mondial, tels qu'ils apparaissent dans toute la littérature occulte, sont donc
obligés de respecter les prophéties bibliques, qui sont les seuls documents qui doivent nous intéresser. En revanche, ce que Satan se
garde bien de révéler à ses adeptes, c'est le sort final que la Bible leur réserve : la défaite finale devant Jésus-Christ et Son armée, et
le lac de feu et de soufre !)

Les plans du Nouvel Ordre Mondial concernant la prochaine guerre mondiale.
En étudiant les plans du Nouvel Ordre Mondial, nous avons découvert qu'ils ne se contentent pas d'annoncer une guerre mondiale,
mais qu'ils prévoient aussi toute une série de désastres qui doivent accompagner cette guerre :

 Un embargo pétrolier de l'OPEP. 
 Un effondrement des économies mondiales. 
 Le terrorisme dans nos villes. 
 Des désastres naturels, y compris des épidémies, des famines et des tremblements de terre. 
 Des émeutes urbaines. 
 La confiscation des armes détenues par les particuliers. 
 L'introduction de troupes étrangères sur notre sol national, sans doute en raison de la destruction d'une bonne partie de nos

forces militaires dans des conflits à l'étranger. 
 La suspension de nos libertés et de notre gouvernement constitutionnel. 
 La cession de notre souveraineté à une entité supranationale, ce qui peut présupposer l'assassinat de notre Président et des

membres du Congrès. 

Cette troisième guerre mondiale est déjà planifiée en détail par le Nouvel Ordre Mondial. 
Cette guerre commencera par un conflit localisé entre Israël et les Palestiniens. Puis ce conflit s'élargira brutalement, en raison de
l'intervention de la Syrie,  de l'Irak, de la Jordanie,  et  de l'Egypte.  Les Etats-Unis enverront au Moyen-Orient des forces navales,
aériennes et  terrestres pour soutenir  Israël.  Nous pouvons nous demander à cet  égard si  l'accroissement actuel  de la présence
militaire américaine en Israël et autour d'Israël, ainsi que le soutien actif  accordé à Israël par la Turquie, membre de l'OTAN, ne
signifient pas que les alliés d'Israël commencent à positionner des unités militaires, de manière à protéger le flanc de l'Etat hébreu.
Pour  quelle  raison  réelle  les  Américains  ont-ils  tant  tardé  à  déclencher  leurs  bombardements  sur  l'Afghanistan ?  Je  crois  qu'ils
voulaient en réalité prendre le temps de positionner des forces dans la région, afin de protéger Israël, lorsque la troisième guerre
mondiale commencera comme prévu.
Peu après l'engagement militaire massif des Etats-Unis au Moyen-Orient, pour protéger Israël, la Corée du Nord doit attaquer la Corée
du Sud, en ayant recours à des armes non-conventionnelles, c'est-à-dire nucléaires, chimiques et bactériologiques. Ce qui reste des
forces américaines en réserve sera alors expédié en hâte sur ce nouveau théâtre d'opérations, privant ainsi l'Amérique de ses forces
de défense. Même la Garde Nationale, qui doit normalement limiter ses activités à la défense du territoire national, sera alors envoyée
en Corée pour combattre l'attaque nord-coréenne.
Peu après, c'est la Chine qui doit soudain attaquer Taiwan. En 1999, au cours d'un Forum sur la stratégie navale actuelle des Etats-
Unis, j'avais posé à l'un des intervenants principaux, le Docteur Kurth, la question suivante :
"Docteur Kurth,  permettez-moi d'évoquer le scénario suivant. Supposons que la situation au Moyen-Orient évolue brutalement en
guerre entre Israël et ses voisins arabes. Des forces navales américaines seront alors certainement expédiées dans la région pour
veiller à la liberté des routes maritimes et des approvisionnements pétroliers. Supposons ensuite que, peu après, la Corée du Nord
envahisse la Corée du Sud, en utilisant des armes nucléaires. Des forces navales américaines seraient sans doute expédiées dans la
région. Supposons enfin que la Chine en profite pour attaquer Taiwan. Pourrions-nous empêcher la Chine de mener cette attaque ?"
Le Docteur Kurth réfléchit un moment, le regard fixé sur l'estrade. Puis il me dit : "Hier, l'Amiral Johnson a affirmé que l'Amérique avait
besoin de 15 groupes de combat naval pour accomplir avec succès l'ensemble de ses missions dans le monde. Si nous disposions de
ces 15 groupes de combat, nous pourrions défendre Taiwan, dans le scénario que vous venez d'évoquer".
Etant donné que les Etats-Unis ne disposent actuellement que de 12 groupes de combat naval, il est clair que nous ne pourrions pas
défendre Taiwan, si la flotte américaine était simultanément engagée dans d'autres conflits ailleurs dans le monde.
Vous connaissez à présent le plan du Nouvel Ordre Mondial pour manifester l'Antichrist. Mais ce plan doit être mis en œuvre de
manière à paraître naturel, et non forcé. Il faut que personne ne se doute qu'il s'agit en fait d'un plan conçu de toutes pièces.

Les révélations de l'Amiral Moorer et du Général Singlaub.
C'est donc avec un grand intérêt  que j'ai  lu l'interview accordée à NewsMax.com par ces deux officiers supérieurs,  qui  sont, ne
l'oublions pas, des Illuminati. Ils exprimaient leurs "graves préoccupations" de voir l'Amérique s'engager dans une guerre mondiale qui
pourrait  avoir des "conséquences nationales catastrophiques". En exposant leurs "graves préoccupations", ils ont tout simplement
confirmé que le plan dont nous parlons depuis douze ans est toujours actuel !
Lisez ce qu'ils ont dit :
"Moorer croit que la guerre ne sera efficace que si nous nous intéressons aux nations qui soutiennent le terrorisme, c'est-à-dire l'Irak,
l'Iran et la Syrie. Quant au Général Singlaub, il a déclaré : "Je crois que la guerre actuelle va s'étendre. Je crois que notre Président a
été très clair. Il s'agit d'une guerre entre le bien et le mal. Ceux qui veulent vivre en paix doivent s'unir pour éliminer ceux qui veulent
s'exterminer les uns les autres"."
"Le Général Singlaub a ajouté : "Nous devons bien comprendre que la guerre actuelle va s'étendre, et que beaucoup de nations et de
peuples vont être impliqués". Les deux officiers supérieurs ont insisté sur le fait que même si certains stratèges du Pentagone
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s'occupent du cas d'Osama bin Laden, le souci principal du Pentagone doit être de se préparer à un conflit majeur, si l'on ne peut pas
le prévenir. Selon Singlaub, "nous devons nous y préparer, et ne pas nous limiter à une seule région"."
Ne tenez pas compte de cette déclaration ! Car nous sommes déjà trop engagés dans une seule région, le Moyen-Orient. Comme
Dieu l'a  annoncé d'avance,  dans les derniers  jours,  Il  attirera toutes les nations  du monde au Moyen-Orient,  dans la  vallée de
Josaphat, pour être jugées par la guerre (Joël 3).
Moorer et Singlaub parlent ensuite de la probabilité d'une nouvelle guerre en Corée. Nous savons que cette guerre est déjà planifiée.
"Moorer et Singlaub évoquent ensuite les régions où il est fortement probable que la guerre s'étende. Ils font tout d'abord remarquer
que la puissance militaire américaine a été réduite de 40 % depuis dix ans. Compte tenu de ce fait, un pays comme la Chine peut se
jouer de Taiwan, si le gros des forces américaines est concentré au Moyen-Orient".
En  1952,  les  Illuminati  ont  publié  une  carte  faisant  apparaître  Taiwan  comme  faisant  partie  de  la  Chine  continentale.  Nous
commençons à voir la réalisation de leur plan, qui prévoit de permettre à la Chine de reprendre possession de Taiwan, au moment où
l'Amérique sera "occupée ailleurs".

Moorer et Singlaub ont ensuite évoqué à nouveau le problème de la Corée.
"Il existe une éventualité pire encore. La Corée du Nord peut déclencher une invasion de la Corée du Sud. Elle cherche à le faire
depuis longtemps. Plus de 30.000 soldats américains sont stationnés près de la zone démilitarisée. Le Général Singlaub, qui connaît
très bien la Corée, doute que les forces américaines puissent repousser une invasion des divisions blindées nord-coréennes. Il pense
que les Etats-Unis seront sans doute conduits dès le départ à utiliser des armes nucléaires tactiques pour stopper leur avance. Moorer
ajoute :  "C'est  le  problème principal !  Si  les  Etats-Unis  concentrent  trop  de  forces  dans  une seule  région,  certains  ennemis  de
l'Amérique peuvent saisir l'occasion pour attaquer"."
Les Etats-Unis ont tellement réduit leurs effectifs militaires en Corée, que nous devrons sans doute recourir immédiatement à l'arme
nucléaire pour repousser toute invasion. Cette probabilité signifie aussi que la Corée du Nord sera incitée à déclencher une attaque
massive avec des moyens non-conventionnels, c'est-à-dire nucléaires, chimiques et bactériologiques. L'un de mes amis est un ancien
major de l'armée. Il a fait de fréquents séjours en Corée. Il est spécialisé en logistique. Il craint, si les Nord-Coréens attaquent avec des
armes non-conventionnelles, qu'ils puissent détruire nos stocks de matériel militaire, de fournitures et de munitions situés en Corée du
Sud. Même s'ils sont actuellement protégés, ces stocks sont très vulnérables à une attaque menée avec des missiles nucléaires. Cette
situation  rendrait  impossible  l'expédition  de  nouvelles  troupes  américaines  en  Corée,  pour  renforcer  les  troupes  américaines  et
coréennes déjà sur place. Il se pourrait que ces renforts soient à court d'équipements et de munitions pour aller au combat !
Pire encore, la Corée du Nord, pour attaquer avec des armes non-conventionnelles, pourrait attendre que les renforts américains
soient arrivés en Corée. Le massacre serait alors épouvantable. La Corée du Nord possède des missiles opérationnels capables de
lancer des charges nucléaires. Le Pentagone ne peut donc absolument pas exclure une telle attaque contre des renforts américains
envoyés en Corée.

Le problème du canal de Panama.
Nous l'avons déjà démontré dans un article précédent, les Illuminati, dès 1952, avaient prévu que les Etats-Unis devaient cesser
d'exister en tant que nation indépendante, dès que le Nouvel Ordre Mondial serait instauré. Les Etats-Unis seraient alors divisés en
cinq zones contrôlées par des forces de police étrangères. Les Chinois doivent, selon ce plan, prendre le contrôle de la zone qui
s'étend du canal de Panama jusqu'au nord de Los Angeles.
On peut donc comprendre pourquoi le Président Jimmy Carter a commencé le processus de cession du canal de Panama. Depuis lors,
aucun de nos Présidents successifs, de Ronald Reagan à Bill Clinton, n'a rien fait pour empêcher cette voie stratégique de tomber
entre les mains d'un ennemi mortel. Nous avons eu l'occasion de publier une série d'articles intitulés "La Présidence fatale de Clinton".
Nous y détaillons toutes les actions entreprises par le Président Clinton pour faciliter le massacre ultérieur d'un grand nombre de
citoyens américains, sans doute sous la présidence de l'un de ses successeurs. Ces articles vous feront comprendre dans quelle
situation se trouve actuellement notre pays.
La cession du canal de Panama est, à notre avis, l'une des raisons pour lesquelles de nombreux soldats américains mourront au
combat en Orient. Quand nous avons découvert que les Illuminati avaient promis aux Chinois le contrôle du canal de Panama dès
1952, nous avons été très inquiets. Cette inquiétude a atteint son maximum quand nous avons appris qu'un holding financier chinois,
dépendant directement par l'armée chinoise, avait décroché le contrat lui permettant de contrôler les deux extrémités du canal !
A présent que les événements préparant l'apparition de l'Antichrist commencent à se précipiter, voilà que deux officiers supérieurs de
l'armée américaine, deux Illuminati, commencent à préparer le peuple américain au fait que la prise de contrôle du canal de Panama
par les Chinois pourrait entraîner la mort de nombreux Américains, au cours de la prochaine guerre planifiée en Corée.
Lisez ce qu'ils ont dit :
"Les deux officiers supérieurs conseillent le gouvernement des Etats-Unis de sécuriser immédiatement le canal de Panama. Moorer a
dit que les Etats-Unis ne disposent pas actuellement de troupes dans la zone du canal. Nous devons nous accorder immédiatement
avec le gouvernement du Panama, pour qu'il n'y ait aucune interruption des mouvements de la marine de guerre américaine entre
l'Atlantique et le Pacifique. Singlaub fait remarquer que tout blocage du canal par des terroristes, ou par la Société chinoise qui gère
actuellement le canal, pourrait entraîner des conséquences catastrophiques pour les forces américaines en Asie, notamment en cas
d'invasion de la Corée du Sud. Les deux officiers supérieurs ont affirmé qu'un simple retard de quelques jours pourrait mettre en péril
des milliers de vies américaines. Le Général Singlaub a ajouté : "Nous ne pouvons pas nous permettre de perdre le contrôle de ce
canal, d'une importance stratégique extrême, pour le céder à nos ennemis "."
Quand j'ai lu cette déclaration émanant d'un haut responsable militaire, j'ai  failli  exploser !  Tous les Chefs d'Etat-Major Interarmes
connaissaient cette situation depuis 1978, lorsque le Président Carter a proposé d'abandonner la souveraineté américaine sur la zone
du canal de Panama. Tous les Chefs d'Etat-Major, depuis cette date, connaissaient ce fait militaire élémentaire. Pourtant, aucun n'a agi
pour empêcher cet abandon, qui fut effectif le 31 décembre 1999.
A présent que nous sommes confrontés à une nouvelle guerre planifiée en Corée, lorsque la Corée du Nord attaquera la Corée du
Sud, ces deux chefs militaires nous jettent le problème au visage. Ils agissent comme s'ils n'avaient jamais eu aucune responsabilité
dans cette affaire, et comme si les Présidents qu'ils conseillaient n'en avaient jamais eu non plus ! Voilà maintenant qu'ils suggèrent de
faire la guerre à la Chine à propos du canal de Panama ! Voici ce qu'il suffisait de faire, avant le 31 décembre 1999 : adresser un clair
message  au  gouvernement  panaméen  et  au  gouvernement  chinois,  pour  leur  dire  qu'il  n'était  pas  question  d'abandonner  la
souveraineté américaine sur le canal. Si nous avions fait cela, nous n'aurions pas besoin, maintenant, de faire la guerre à propos du
canal, et aucun soldat Américain n'aurait eu besoin de mourir parce que nous ne pouvions plus faire passer notre flotte par le canal !
J'attire votre attention sur une chose. Quand ce désastre se produira, et quand des dizaines de milliers de soldats américains mourront
en Corée, tout se passera comme si aucun dirigeant américain n'avait jamais été responsable de quoi que ce soit. On racontera aux
Américains, et ils le croiront, que tous ces désastres militaires se sont produits par "accident".
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Les Etats-Unis ne peuvent plus défendre le Koweït contre l'Irak.
Au cours de leur interview, ces deux officiers supérieurs Illuminati nous ont fait une révélation qui est comme la cerise sur le gâteau !
Ils ont affirmé que l'Amérique ne pourrait plus empêcher une nouvelle invasion du Koweït par l'Irak !
"En dépit du large déploiement des forces américaines au Moyen-Orient, les deux officiers supérieurs croient que les Etats-Unis ne
pourraient pratiquement rien faire pour empêcher Saddam Hussein d'envahir à nouveau le Koweït, comme en 1990. Même l'Arabie
Saoudite court une menace similaire. Singlaub a fait remarquer que pendant la Guerre du Golfe, les Etats-Unis avaient rapidement
déplacé  vers  le  Moyen-Orient  cinq  divisions  qui  se  trouvaient  stationnées  en  Allemagne,  avec  tout  le  soutien  naval  et  aérien
nécessaire. Il n'en est plus de même aujourd'hui. Le temps de mobiliser nos forces pour prévenir l'offensive irakienne, il sera trop tard.
Moorer est du même avis. Il pense que les forces américaines pourraient sans doute finir par déloger Saddam Hussein, mais que cela
prendrait beaucoup de temps, et que les troupes américaines subiraient cette fois de lourdes pertes".
Là encore, je me suis senti tellement trahi que mes cheveux se sont dressés sur ma tête ! Comment l'armée américaine peut-elle être
actuellement si affaiblie qu'elle ne peut même plus empêcher l'Irak de réussir à envahir le Koweït ? N'avons-nous pas constamment
bombardé les forces aériennes de l'Irak depuis dix ans ? Ne sommes-nous pas intervenus pour empêcher les forces de défense anti-
aérienne irakiennes de menacer nos avions en patrouille, chaque fois que cela s'avérait nécessaire ? Certes, nous savons que, du
moins à certaines occasions, les "représailles" américaines n'étaient que des missiles d'exercice lancés délibérément dans un désert
vide, afin que les électeurs américains puissent penser que nous étions fermes et décidés.
Que doit  penser Israël  de tout  cela ? Les responsables israéliens réalisent certainement qu'ils  ne doivent  compter que sur leurs
propres forces face à leurs ennemis arabes, et qu'il leur faut frapper fort pour vaincre ces ennemis plus nombreux qu'eux et lourdement
équipés. Bien plus, les Israéliens savent qu'une victoire dans la prochaine guerre devra être synonyme d'annihilation des nations
arabes qui les menacent. Il ne s'agira plus d'une simple victoire militaire comme à l'habitude. Si les Etats-Unis ne pouvaient plus
soutenir  Israël,  l'Etat  hébreu ne  tiendrait  pas longtemps devant  la  supériorité  numérique des Arabes,  alimentés  en armes et  en
stratèges russes.
En vérité, le Président Clinton a sans doute tout fait pour s'assurer que l'Amérique serait bien la Babylone économique d'Apocalypse
18, comme nous le démontrons dans notre séminaire N°1 !
Des temps extrêmement difficiles nous attendent, à mesure que le plan des Illuminati se met en œuvre : guerres, bruits de guerre,
terrorisme, effondrement économique, désastres naturels, épidémies et famines. Tout cela est destiné à préparer la voie à l'Antichrist.
Tous les signes prophétiques sont en train de s'accomplir sous nos yeux.
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.
Si vous voulez naître de nouveau, veuillez consulter dès maintenant notre page consacrée au salut.
Nous espérons que vous avez été béni par notre ministère, qui s’efforce d’éduquer et d’avertir les gens, afin qu’ils puissent voir venir le
Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l’Antichrist, dans les nouvelles qu’ils écoutent chaque jour.
Que Dieu vous bénisse ! Qu'Il vous entoure, ainsi que votre famille, de sa muraille protectrice !

PDV A127 Maintenant, c'est la guerre
Article du Jerusalem Post, daté du 22 février 2002
L’original de cet article peut être consulté en anglais sur le site Internet :
http://www.jpost.com/Editions/2002/02/21/Features/Features.43903.html
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale.

Le conflit Israélo-Palestinien est en train de prendre rapidement une tournure dramatique. L'escalade incessante de la violence, depuis
ces deux dernières semaines, va-t-elle déboucher sur une guerre totale ? Miriam Shaviv, journaliste israélienne, examine le pire des
scénarios, qui devient de plus en plus probable.
C'est une merveilleuse journée sur Tel-Aviv. Le soleil brille, et des centaines de personnes boivent un café sur les trottoirs encombrés
de la Rue Shenkin.
Soudain,  un  missile  Kassam-3,  tiré  depuis  une localité  palestinienne  à  l'ouest  du  Jourdain,  s'écrase  dans  la  rue.  Des  dizaines
d'Israéliens sont tués, des centaines blessés. Les victimes se comptent bientôt par milliers, lorsqu'un second missile s'écrase près du
centre commercial Dizengoff.
Plus tard, dans la soirée, un groupe terroriste palestinien revendique la responsabilité de ces attaques, qui sont les pires de toute
l'histoire d'Israël.
Quelques minutes plus tard, toutes les sirènes d'Israël retentissent pour appeler à la guerre.
Il y a un an, un tel scénario aurait semblé complètement impossible. Toutefois, après les événements des deux dernières semaines,
beaucoup d'Israéliens commencent à se demander si la guerre ne pointe pas à l'horizon, et comment elle pourrait se dérouler.
Au cours des dix derniers jours, la fréquence des attaques terroristes s'est accrue considérablement. 17 Israéliens ont été tués, dont
14 membres des forces de sécurité, armée ou police.
Avec les nouvelles armes utilisées par les Palestiniens, comme les deux fusées Kassam-2 lancées par des membres du Hamas
depuis Naplouse, leurs actions ressemblent plus aux opérations d'une milice armée qu'à un soulèvement populaire. Ces missiles ont
une portée de près de six kilomètres, et font courir un risque immédiat aux centres urbains situés tout le long de la Ligne Verte, comme
Kfar Saba.
Les experts en sécurité constatent que les Palestiniens augmentent régulièrement la portée de leurs missiles, et qu'ils ne se contentent
plus d'attaquer des cibles civiles. La semaine dernière, pour la première fois, ils ont pu faire sauter un char Merkava, pourtant réputé
"impénétrable", en tuant trois soldats qui se trouvaient à l'intérieur. Au Camp 80, base d'entraînement de l'armée puissamment gardée,
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près de Pardess Hanna, ils ont tiré sur un policier et l'ont tué. Mardi dernier, pendant la nuit, six soldats ont été tués par un groupe de
Palestiniens qui ont attaqué un centre de contrôle routier à En Arik, au nord-ouest de Ramallah.
Les commentateurs israéliens remarquent que les Palestiniens ont opéré un changement tactique délibéré, qui s'apparente plus à la
guérilla qu'à des actions terroristes.
Il est possible d'entendre de plus en plus de gens parler de "la guerre", au lieu de "la situation". Cette semaine, le Premier Ministre Ariel
Sharon a déclaré : "Je n'entraînerai pas la nation dans une guerre totale". Mais le Professeur Martin Van Creveld, principal professeur
d'histoire militaire à l'Université Hébraïque de Jérusalem, a déclaré sans ambages que "tôt ou tard, la guerre éclatera".
Les experts en sécurité disent d'ailleurs que nous sommes déjà en guerre, au sens strict du mot.
Jusqu'à la fin des années 60, ce terme était réservé pour désigner un conflit entre deux Etats, ou deux coalitions d'Etats, dont les
armées s'affrontaient directement. Au cours des deux dernières décennies, les analystes militaires ont commencé à parler de "guerre"
pour décrire le développement d'une série de conflits entre des Etats et des organisations non étatiques.
L'exemple le  plus récent  et  le  plus évident  est  celui  du Président  américain  George W. Bush,  qui  a  parlé  de "guerre contre  le
terrorisme", et qui a commencé par se fixer l'objectif de détruire l'organisation Al-Qaida. Mais d'autres "guerres" de ce type ont déjà
existé, comme la guerre menée par Israël contre le Hesbollah au Liban, ou la guerre menée par les Anglais contre l'IRA.
Compte tenu de cette définition, on peut donc dire qu'Israël et les Palestiniens sont en guerre depuis septembre 2000.
Yoash Tsiddon-Chatto,, membre du parti Tsomet, ancien membre de la Knesset et colonel de réserve de l'Armée de l'Air, parle d'un
"conflit de faible intensité".
Par conséquent, lorsque le public parle "d'entrer en guerre", il parle en réalité d'une escalade dramatique de la situation qui existe
actuellement. Cela signifie que les objectifs d'Israël vont s'étendre, que les armes employées vont devenir de plus en plus lourdes, que
le nombre de soldats impliqués dans le conflit va s'accroître, et que les risques vont se multiplier.
La plupart  des analystes pensent toutefois que l'accroissement de violence de ces derniers jours n'est pas encore suffisant pour
pousser Israël à franchir cette étape dans l'immédiat. La coalition gouvernementale est trop large, et les ministres travaillistes sont
prêts à intervenir pour freiner toute action trop vigoureuse.
En outre, les Etats-Unis font pression sur Israël pour empêcher le conflit de s'étendre. Divers rapports prévoient à présent qu'une
attaque américaine contre l'Irak pourrait  se produire dès le mois de mai prochain. Toute polarisation du conflit  sur Israël, ou tout
accroissement de l'instabilité au Moyen-Orient, limiterait la possibilité pour George W. Bush de réunir une coalition de pays arabes, ou
même de s'assurer le silence des pays arabes, suite à son attaque.
D'après Sam Lehman-Wilzig, chef du programme des Communications Publiques du Département d'Etudes Politiques de l'Université
Bar-Ilan, même le public Israélien n'est pas encore prêt à se lancer dans la guerre.
Selon lui, "il est certain que de plus en plus de gens vivent une détresse émotionnelle, mais que beaucoup de gens réalisent qu'ils
n'ont pas tellement le choix".
De toutes manières, Lehman-Wilzig affirme qu'Ariel Sharon ne se laissera probablement pas influencer par les réactions émotionnelles
de l'opinion publique.
Il ajoute : "Le gouvernement est stable pour le moment. Les élections ne sont prévues que dans deux ans. Quand les élections se
rapprocheront, Sharon commencera à se préoccuper d'avantage de l'opinion publique".
Mais les circonstances pourraient changer en un instant si les Palestiniens décidaient de lancer une attaque suffisamment meurtrière
contre Israël, s'ils envoyaient par exemple des missiles sur Tel-Aviv, ou sur une autre zone urbaine densément peuplée.
La plupart des tacticiens israéliens n'osent pas dévoiler quelles seraient les autres actions meurtrières que les Palestiniens pourraient
lancer. Ils préfèrent même ne pas y penser. Toutefois, il n'est pas inconcevable que les Palestiniens réussissent à faire s'écraser un
avion sur l'aéroport Ben Gourion, ou sur un autre centre important comme le Centre Azrieli.
Si Israël était contraint de s'engager dans un conflit élargi, plusieurs options seraient possibles.
Selon le Professeur Shai Feldman, Directeur du Centre d'Etudes Stratégiques Jaffee de l'Université de Tel-Aviv, l'une des tactiques
possibles serait de "faire tomber les têtes". Israël pénétrerait brièvement en territoire palestinien, et capturerait d'un seul coup les vingt
principaux dirigeants palestiniens. Le but serait alors de démanteler l'Autorité Palestinienne.
Sur un plan strictement militaire, Feldman affirme que cette opération "ne serait pas difficile". Il recommande d'exiler ces dirigeants.
Cette expérience sevrait être familière à de nombreux dirigeants de l'OLP, qui ont été exilés en septembre 1970 de la Jordanie vers le
Liban, puis, en 1983, du Liban vers la Tunisie.
Toutefois, d'autres commentateurs pensent que le fait de laisser ces dirigeants en liberté à l'étranger leur laisserait toute liberté d'action
pour réunir des soutiens. Ils préfèreraient donc les emprisonner. Peu sont favorables à leur exécution. Selon Tsiddon-Chatto, "un
dirigeant est plus dangereux mort que vivant".
Mais le problème réel est le suivant : est-ce que le fait de se débarrasser des dirigeants palestiniens serait suffisant pour faire cesser le
terrorisme dans les territoires ? En outre, une telle opération pourrait déclencher une violente opposition, soit sur le moment, soit après
coup.
Israël aurait donc une seconde option, qui serait d'associer la capture des dirigeants palestiniens à la destruction de leurs institutions. Il
faudrait alors que l'armée israélienne réoccupe temporairement une grande partie des territoires de l'Autorité Palestinienne, à l'aide
"d'un millier de chars et de quelques centaines d'hélicoptères", ajoute Tsiddon-Chatto, sans compter le recours à des forces terrestres
imposantes.  Il  faudrait  alors  que  les  soldats  israéliens  retrouvent  les  30.000  policiers  palestiniens,  les  désarment,  et  fouillent
systématiquement toutes les habitations pour récupérer les armes cachées.
Il est clair que les Israéliens ne pourraient éviter des pertes en vies humaines.
Le Colonel de réserve Yoni Fighel, ancien gouverneur militaire de Ramallah et de Djénine, a déclaré qu'une opération d'une telle
envergure pourrait dépasser les capacités d'Israël, et que les risques seraient tels que l'on pourrait rééditer l'expérience négative de
Beyrouth.  Le prix à  payer  en vies humaines pourrait  être trop élevé,  et  la  reprise en main de la gestion quotidienne des villes
palestiniennes pourrait s'avérer trop difficile.
Fighel, actuellement membre de l'Institut de Politique Internationale pour la Lutte contre le Terrorisme, à Herzliya, estime qu'Israël
pourrait tout juste reprendre le contrôle d'un certain nombre de villes palestiniennes proches de la Ligne Verte.
La suite de la guerre, lorsque Israël aurait lancé cette première action anti-palestinienne, dépendrait en grande partie de la réaction
des pays arabes voisins et de la communauté internationale.
La plupart  des experts pensent que le monde arabe ne s'engagera pas dans une guerre opposant Israéliens et  Palestiniens.  Ils
s'appuient  essentiellement  sur  un  certain  nombre  de  déclarations  faites  par  des  dirigeants  égyptiens,  dont  le  Président  Hosni
Moubarak, affirmant que l'Egypte n'était pas prête à faire la guerre pour les Palestiniens. Il faut aussi compter sur les relations plutôt
distendues entre la Syrie et l'Autorité Palestinienne. Tsiddon-Chatto ajoute que les Arabes reconnaissent que l'équilibre régional des
forces joue actuellement en leur défaveur, et qu'ils auront de meilleures chances de gagner une guerre dans quatre ou cinq ans.
Toutefois, la neutralité des Arabes n'est nullement garantie.
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D'autres facteurs pourraient compliquer la situation. Le premier, et le plus important, concerne le Hesbollah, qui pourrait lancer une
attaque de missiles sur  la Galilée,  mettre  à feu la frontière nord,  et  attirer  potentiellement la Syrie  et  le Liban dans une guerre
conventionnelle contre Israël.
Il faut aussi tenir compte de l'Irak. Selon Feldman, si Saddam Hussein arrive à la conclusion qu'une attaque américaine contre l'Irak est
imminente, il peut tenter de s'attirer les faveurs d'autres pays arabes en soutenant les Palestiniens. Il est peu probable que les Irakiens
lancent leurs missiles avant d'avoir été eux-mêmes attaqués par les Américains. Mais il est beaucoup plus probable qu'ils tentent
d'attaquer Israël. Il est également probable que la Jordanie lui résisterait, ce qui provoquerait une nouvelle confrontation régionale.
Il existe une autre possibilité. C'est qu'une opération militaire israélienne contraigne les masses palestiniennes à tenter de se réfugier
en  Jordanie.  Selon  Feldman,  l'Autorité  Palestinienne  s'efforcerait  d'arrêter  ces  mouvements  de  population.  Car  ils  savent  qu'ils
perdraient leur terre si leur peuple s'enfuyait. La Jordanie pourrait aussi fermer ses frontières, ce qui entraînerait des concentrations
massives de populations palestiniennes le long du Jourdain ou à proximité des ponts.
Selon Van Crevel, le meilleur espoir pour Israël de voir définitivement la fin du conflit  serait  un exode massif des Palestiniens. Il
recommande donc qu'Israël décide délibérément de massacrer "un certain nombre de Palestiniens", suffisamment pour obliger les
survivants à fuir. Il ajoute même qu'en cas de nécessité, Israël ne devrait pas hésiter à renverser le régime Hachémite jordanien, pour
être certain que les réfugiés palestiniens pourraient effectivement s'installer en Jordanie.
La plupart des commentateurs rejettent pourtant cette option, la qualifiant au mieux de vœu pieux, et au pire de fascisme. Toutefois,
Feldman admet que ce scénario pourrait se produire "par inadvertance".
Un autre facteur important concerne la réaction de l'Europe, qui serait probablement influencée par la nature des images télévisées
provenant des territoires palestiniens.
Israël est habitué aux violentes condamnations. Mais il est possible que des sévères sanctions économiques lui soient infligées, ce qui
pourrait handicaper l'économie israélienne, car près de 40 % du commerce extérieur israélien se fait avec le continent européen.
En outre,  selon Feldman, les Européens pourraient  aussi  intervenir  activement dans le conflit,  et  envoyer  des troupes dans les
territoires palestiniens, dès qu'Israël s'en serait retiré. Quoique Tsiddon-Chatto écarte cette éventualité, en la jugeant peu probable,
beaucoup font remarquer que l'Europe possède une longue expérience en matière de pacification des zones urbaines. La présence de
troupes européennes pourrait sérieusement réduire la capacité future d'Israël à agir effectivement contre les terroristes en territoire
palestinien.
Selon  une autre  source,  il  serait  même possible  que,  sous  la  pression  internationale,  un  Etat  palestinien  soit  proclamé "dès le
lendemain" d'une invasion israélienne, surtout s'il y a des pertes civiles.
Aussi bien Van Creveld que Tsiddon-Chatto insistent donc sur la nécessité d'agir vite, si Israël veut limiter les ingérences étrangères au
Moyen-Orient.
Selon Tsiddon-Chatto, "nous devons créer un nouveau statu quo, et mettre le monde devant un fait accompli. Il va crier pendant deux
semaines, puis laissera faire".
La plupart des experts mettent l'accent sur le fait qu'Israël ne doit pas s'embarquer dans la moindre aventure sans l'accord exprès des
Etats-Unis, sauf en cas de situation désespérée.
Les USA donneraient-ils leur accord à une intervention israélienne ? Actuellement, cela est peu probable, en raison des efforts menés
par l'Amérique pour réunir une coalition pour sa guerre contre le terrorisme. Tsiddon-Chatto affirme que l'indifférence est ce qu'Israël
peut espérer de mieux de la part des USA.
Toutefois, selon Van Creveld, la probabilité qu'Israël obtienne un accord de l'Amérique augmenterait, si les conditions politiques au
Moyen-Orient étaient modifiées. Il se peut que le régime jordanien modéré soit renversé, et qu'un "bloc radical se forme entre Amman
et Téhéran".
Selon Van Creveld, l'Amérique réaliserait alors que la majorité des Etats arabes ne soutiendra jamais une attaque américaine contre
l'Irak, et le Président américain donnerait alors à Israël le feu vert pour agir.
Toutefois, même si une telle opération israélienne réussissait, il est très peu probable que la paix soit conclue rapidement au Moyen-
Orient.
La plupart des experts pensent que quand Israël aura nettoyé la région de ses armes, au besoin en instaurant à nouveau un régime
militaire, l'Etat hébreu devra absolument se retirer dès que possible des territoires palestiniens. Réoccuper les territoires à long terme
serait politiquement mortel. Cela causerait aussi trop de divisions dans la société israélienne, et ferait courir de trop grands risques aux
militaires.
Fighel ajoute : "Nous avons déjà occupé ces territoires, et nous ne voulons pas nous y réinstaller ! Occuper les villes ne nous donnerait
aucun avantage".
Il reste une grande inconnue : qui remplacerait les dirigeants palestiniens emprisonnés ? la plupart des Israéliens pensent qu'Israël
devrait en nommer de nouveaux, comme cela avait déjà été tenté au Liban.
Le pire des scénarios serait que de nouveaux dirigeants palestiniens encore plus radicaux prennent le pouvoir, ou que les Palestiniens
continuent à considérer leurs hommes politiques exilés comme leurs véritables dirigeants. Dans les deux cas, les Palestiniens seraient
encore plus motivés à combattre l'Etat hébreu, ce qui rendrait complètement inutiles les efforts de guerre israéliens, qui pourraient
même se retourner contre Israël.
Selon  Feldman,  toute la  région  pourrait  alors  être  "libanisée".  Les  implantations israéliennes  et  les routes à l'ouest  du Jourdain
deviendraient chaque jour plus difficiles à défendre, plus difficiles encore qu'aujourd'hui.
La prévision la plus optimiste serait qu'une équipe dirigeante palestinienne modérée prenne le pouvoir, et reprenne des négociations
sérieuses. Une période prolongée de calme donnerait un répit au moins temporaire aux Israéliens.
Pour le moment, c'est de ce soulagement psychologique dont ils semblent avoir le plus désespérément besoin. Quelqu'un a dit qu'il
vaudrait la peine de payer cher pour obtenir un tel soulagement. En théorie, il vaudrait mieux payer cher en vie humaines maintenant,
et obtenir un avantage, plutôt que d'avoir des victimes tous les jours, sans aucun espoir de changement.
Selon Fighel, c'est l'incertitude de la situation actuelle qui est la cause de cet énorme stress psychologique que connaissent les
Israéliens.
"Le public ignore combien de temps va durer la situation actuelle, ni ce que l'on attend de lui. Il est très dur de vivre dans une telle
incertitude".
Il ajoute que le gouvernement doit décider immédiatement d'entrer en guerre ou non. Il n'est pas suffisant d'entendre l'un des proches
collaborateurs du Premier Ministre déclarer, comme il l'a fait la semaine dernière, que "le pays est en réalité virtuellement en état de
guerre".
"Ce n'est pas à des bureaucrates de lancer de tels messages", ajoute Fighel. "Il est temps que le Premier Ministre s'adresse à la
nation, pour nous dire où nous nous trouvons".
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Commentaire de Parole de Vie
Le jour même de la parution de cet article, soit le 22 février 2002, Ariel Sharon s'est adressé à la nation israélienne, pour lui indiquer
quelle était sa stratégie dans la situation actuelle. Il a affirmé qu'il n'entraînerait pas la nation dans une guerre totale. Rappelez-vous de
quelle manière nous devons décoder les messages officiels (voir notre article A99) ! Une telle déclaration doit simplement nous prouver
qu'Israël se prépare activement à la guerre totale.Ariel Sharon s'est aussi prononcé pour la construction d'une "zone tampon", c'est-à-
dire d'une séparation physique, entre les communautés juives et palestiniennes. Est-ce une confirmation déguisée du plan israélien
d'extermination des Palestiniens, dont nous avons parlé dans divers articles antérieurs traduits de Cutting Edge ? Pour une bonne
compréhension de ce que nous entendons par là, il est nécessaire que vous ayez connaissance de nos articles A77, A78 et A96, mais
aussi A72, A73, A101 et A113. Vous aurez ainsi la possibilité de comprendre le plan secret de l'Antichrist, qui ne peut s'exécuter que
conformément aux prophéties bibliques.Tous les indices prouvent qu'Israël se prépare à une guerre totale. Il faut seulement savoir qui
va la déclencher,  et  quand. Le contexte actuel  de guerre mondiale anti-terroriste est favorable à l'Etat hébreu, qui,  depuis le 11
septembre, bénéficie d'une compassion inégalée du peuple américain pour les victimes innocentes du terrorisme aveugle.L'article ci-
dessus affirme clairement que la meilleure solution, pour Israël, serait "l'exode" massif des Palestiniens vers la Jordanie. Toutefois,
cela ne résoudrait pas le conflit, car ces populations seraient toujours présentes, à proximité des frontières si perméables, pour se
venger de "l'occupant" israélien. Pour Israël, l'idéal (non exprimé) serait l'élimination définitive et aussi complète que possible d'un
ennemi mortel qui veut sa destruction. L'avenir nous montrera ce qu'il en est.C'est là que nous rejoignons les prophéties bibliques.
Israël vaincra dans la guerre qui vient, sans réaliser que les forces de l'Antichrist sont en train de se servir des Juifs pour éliminer les
Arabes, avant de les attirer eux-mêmes dans un piège fatal. Même si la Bible annonce clairement qu'Israël ne sera jamais détruit,
Zacharie a prophétisé que les deux tiers de la population juive doivent encore périr dans le dernier conflit qui doit précéder l'avènement
de Jésus-Christ sur la terre. Même si le tiers restant se convertira au Seigneur,  que de détresses doivent encore précéder cette
conversion ! Ne cessons pas de prier pour la paix de Jérusalem !

PDV A130 Révélations sur la Société secrète Skull and Bones
Article de Cutting Edge Ministries.
L’original de cet article peut être consulté en anglais sur le site Internet :
http://www.cuttingedge.org/news/n1598.cfm
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale.

Un article récent d'une journaliste favorable à la Société secrète Skull & Bones (Crâne et Tibias) révèle des pratiques qui sont
du pur satanisme. Cette journaliste ne connaît manifestement pas la Magie Noire ni la Bible, mais ses révélations permettent
de se demander pourquoi la famille Bush, depuis des générations, continue à être membre de cette Société secrète adepte
de la Magie Noire.
Article de presse commenté : "George W. Bush, Chevalier d'Eulogie : rare enquête sur Skull & Bones, société secrète de l'Université
de Yale…" Article d'Alexandra Robbins, The Atlantic Online, mai 2000. L'original anglais de cet article peut être consulté aux adresses
suivantes :
www.theatlantic.com/issues/2000/05/robbins.htm (1e partie) et
www.theatlantic.com/issues/2000/05/robbins2.htm (2e partie).
L'auteur de l'article, Alexandra Robbins, a elle-même obtenu son diplôme de l'Université de Yale en 1998. Elle travaille au bureau de
Washington du journal The New Yorker. Avant de lire cet article, j'étais plutôt sceptique, pensant que l'auteur voulait, à l'occasion de la
campagne électorale, "démystifier" la Société Skull & Bones, selon la propre expression du Président Bush, afin que les électeurs ne
se formalisent pas du fait que Bush ait toujours été membre de cette Société. Je vous laisse imaginer mon agréable surprise de
découvrir qu'Alexandra Robbins révèle de nombreux détails qui permettent clairement de classer Skull & Bones parmi les Fraternités
occultes des Sociétés de la Mort, comme nous l'avons toujours affirmé.

Voici les principales révélations de cet article
 Les pratiques de sorcellerie de la famille Bush, depuis des générations. 
 L'attirance morbide et permanente de cette Société pour la mort et les crânes, attirance typique des Fraternités de la Mort. 
 Les noms secrets pris par les membres de la Société. 
 La soumission des membres de la Société au Pape, typique des Illuminati. 
 La reconnaissance de liens avec les Nazis, avec le Council of Foreign Relations (Conseil des Relations Extérieures, sorte de

super ENA américain), et avec la Commission Trilatérale. 
Etudions à présent toutes ces révélations en détail.

Les pratiques de sorcellerie de la famille Bush.
"Depuis des générations, les membres masculins de la famille Bush sont diplômés de Yale et membres de la Société Skull & Bones.
Le grand-père de George W. Bush, diplômé en 1917, fut un membre légendaire de la Société… Mais il y a eu d'autres Bush qui ont
brillé dans cette Société, depuis le grand-oncle George Herbert Walker, Jr, jusqu'aux cousins George Herbert Walker III et Ray Walker,
en passant par l'oncle Jonathan Bush". (NdT : Sans oublier le propre père de George W., l'ancien Président George Bush).
Cette révélation est surprenante et inquiétante, car elle décrit une situation affreuse, celle où des générations successives sont liées
dans des pratiques de sorcellerie. Dieu a parfaitement décrit cette situation dans la Bible, il y a près de 4.000 ans :
"Tu ne te prosterneras point devant elles (les idoles), et tu ne les serviras point ; car moi, l'Eternel, ton Dieu, je suis un Dieu jaloux, qui
punis l'iniquité des pères sur les enfants jusqu'à la troisième et la quatrième génération de ceux qui me haïssent" (Exode 20 :5). La
plupart des Chrétiens ne réalisent pas que Dieu fait ici référence aux péchés des ancêtres, notamment ceux de sorcellerie et de magie.
Ce sont ces péchés qui sont aujourd'hui la cause principale de satanisme dans le monde. Tous les principaux membres des Illuminati
proviennent de familles dont les ancêtres étaient des satanistes depuis plusieurs générations.
Les familles les plus influentes aujourd'hui dans le monde sont les Rothschild, les Windsor, les Rockefeller, les Carnegie, les Ford, les
Weyerhauser,  les Roosevelt,  les  Taft,  les Bundy et  les Bush.  Examinons certaines familles qui  ont  des liens ancestraux avec la
sorcellerie, afin de mieux comprendre de quelle manière Satan prépare la venue de l'Antichrist.
"La famille Taft participe depuis des générations à la Société Skull & Bones. George Bush est apparenté à la famille Taft, et il descend
aussi des Mérovingiens. Le Président Clinton est aussi apparenté à la famille Taft. L'un des principaux généalogistes anglais a déclaré
que Bill Clinton a également beaucoup de sang mérovingien dans les veines" (Fritz Springmeier, Bloodlines of the Illuminati - Les liens
de sang des Illuminati - page 315).
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"Le Prince Charles d'Angleterre descend également des Mérovingiens. Il est aussi apparenté aux Kennedy. Le Prince Charles est en
outre apparenté aux Présidents américains suivants : Washington, Jefferson, Madison, les deux Harrison, Tyler, Taylor, George Bush,
et aussi au Vice-Président de ce dernier, Dan Quayle" (Ibid., pages 369-370).
"Le Prince Charles est aussi apparenté à Robert E. Lee et à Madame Woodrow Wilson. Il possède un lien de parenté éloigné avec
John F. Kennedy" (Ibid.)
"La femme du Prince Charles, la Princesse Diana, était apparentée à William Vincent Astor, à McGeorge Bundy, à Pierre Samuel
DuPont IV, aux Rockefeller, notamment à David Rockefeller, à Franklin D. Roosevelt, à Brigham Young (le prophète des Mormons), à
Bertrand Russell, à John Pierpoint Morgan, et à Henry Cabot Lodge" (Ibid., page 370).
Ainsi, les Présidents américains sont liés à la famille royale anglaise par des générations de praticiens de la sorcellerie ! Mais qu'en
est-il de la famille Bush ? L'article d'Alexandra Robbins nous a déjà rappelé que trois générations de Bush ont été membres de Skull &
Bones. George W. Bush a donc une lourde hérédité. Mais cette hérédité ne s'arrête pas là, d'après Springmeier :
"George Bush est le descendant de la treizième plus importante famille d'Illuminati.  Sa famille est  apparentée à la famille royale
anglaise, et descend aussi des Mérovingiens. Quant à William Jefferson Blythe (Bill) Clinton, il descend de certains Russell, et aurait
plus de liens de sang avec la famille royale anglaise que tout autre Président américain. Il descendrait aussi de la Tribu de Dan" (Ibid.,
page 320).
Pourquoi Satan attache-t-il tant d'importance à ces liens familiaux occultes, pour la mise en œuvre de son gouvernement mondial, et
pour la manifestation de l'Antichrist ?
Il faut que vous sachiez que Satan est très légaliste, parce que Dieu lui a ordonné de l'être. Dieu a institué une protection naturelle
autour des hommes, pour empêcher Satan de faire tout ce qu'il veut dans leur vie. Pour que Satan puisse oppresser ou posséder un
homme, il faut que celui-ci lui ouvre une porte et lui en donne la permission. On peut par exemple lui ouvrir une porte en regardant des
films occultes ou en faisant de l'occultisme. On lui ouvre aussi une porte quand un père consacre à Satan ses enfants avant même leur
naissance !
Cette dernière porte est ouverte par les pratiques occultes des ancêtres. J'ai eu l'occasion de travailler avant Cisko Wheeler, une
ancienne sataniste. J'ai constaté quelle avait été la puissance de ces liens familiaux dans sa vie, et comment ces liens s'étaient
transmis de génération en génération. Le père de Cisko pratiquait assidûment l'occultisme. Il était un Illuminatus de haut rang qui avait
une certaine influence. Il avait consacré sa fille Cisko à Satan avant même sa naissance. En outre, alors qu'elle avait moins de trois
ans, il l'avait obligée à participer à d'affreuses initiations sataniques, dans le but de l'obliger à développer des personnalités multiples.
Certains  "modernistes"  considèrent  le  fait  de  punir  un  enfant,  et  même le  simple  fait  de  lui  enseigner  la  Bible,  comme de  la
maltraitance. Mais laissez-moi vous dire que les pires formes de maltraitance sont le fait de parents qui pratiquent l'occultisme ou le
satanisme, et qui forcent leurs enfants à passer par des initiations destinées à faire d'eux des satanistes pour la vie !
Il n'est donc pas surprenant de voir des générations successives pratiquer le satanisme. C'est ainsi que les principaux dirigeants des
Illuminati sont issus de familles anglaises ou européennes qui dominent le monde depuis trois siècles. "La Grande-Bretagne est la
patrie du satanisme, et le centre mondial de générations de satanistes. Tous les satanistes savent depuis des générations que ceux
qui règnent sur le Royaume-Uni doivent dépendre étroitement de la puissance de Satan. Ceci explique pourquoi Cecil Rhodes et
d'autres Chevaliers de la Table Ronde, comme les Rothschild, voulaient soumettre le monde entier à la Grande-Bretagne" (Tim Cohen,
The Antichrist and a Cup of Tea - L'Antichrist et une tasse de thé - page 155).
Si les Américains connaissaient mieux de quelle manière fonctionne le satanisme, ils sauraient à quel point il est important d'étudier
l'hérédité spirituelle de leurs dirigeants, avant de les élire. C'est un point d'une importance absolument capitale. Quant aux familles qui
sont chrétiennes depuis des générations,  elles jouissent  d'une bénédiction particulière,  ce qui  prouve l'influence des générations
antérieures.
(Note de Parole de Vie : Il est vrai que l'influence spirituelle des générations précédentes est capitale. Mais il est nécessaire de
rappeler  ici  qu'une  véritable  conversion  à  Jésus-Christ  nous  fait  passer  par  une  nouvelle  naissance  spirituelle,  qui  tranche
complètement tous les mauvais liens du passé, à condition de marcher par l'Esprit et non par la chair. Les liens spirituels ne sont actifs
que dans la chair,  car  notre esprit  régénéré est  une nouvelle  création.  La révélation de la  Croix  et  la  marche par  l'Esprit  nous
permettent d'être complètement affranchis de tous les liens familiaux occultes. D'où l'importance de la prédication de la Croix, et
l'importance d'apprendre à marcher par l'Esprit !)

Des références constantes à la mort, aux crânes, aux squelettes et aux ossements.
" Mais celui qui pèche contre moi nuit à son âme ; tous ceux qui me haïssent aiment la mort" (Prov. 8 :36).
La Parole de Dieu est la vérité. Ce proverbe nous permet de dire avec certitude que le satanisme aime et recherche la mort. C'est
pourquoi les satanistes aiment les symboles de mort, comme les squelettes, les crânes et les cercueils. Après la seconde guerre
mondiale, de nombreux historiens ont été tellement horrifiés par les camps de la mort et les massacres qui y ont été perpétrés en
masse, qu'ils ont cherché à savoir comment le pays de Martin Luther avait pu devenir le pays d'Adolf Hitler. Ils sont parvenus à la
conclusion  que lorsqu'une société commence à publier  des symboles de mort  dans les pages artistiques et  récréatives  de ses
journaux, cela signifie qu'elle est déjà en train d'éliminer secrètement des innocents, en particulier ceux qu'elle considère comme "sans
valeur", les malades au stade final, les personnes âgées, et les handicapés. A moins de vivre complètement sur la lune, on ne peut
manquer de penser à la culture Rock, si friande des symboles de mort. Il suffit d'ouvrir vos journaux au programme des films, pour
remarquer aussitôt le nombre incroyable de films inspirés par l'occultisme. Si vous êtes entrés récemment dans une boutique de
location de films vidéo, vous avez dû être frappé par le vaste choix de films inspirés par la démonologie.
Si l'Amérique manifeste un tel amour pour les symboles de mort, nous devrions découvrir des preuves que nous sommes en train
d'éliminer nous aussi des innocents !
L'Amérique est bien en train de tuer des innocents. Nous supprimons des bébés, que ce soit dans le sein maternel ou hors du sein
maternel. Nous encourageons le suicide. Et nous commençons à supprimer nos citoyens "inutiles" dans nos maisons de retraite et nos
hôpitaux ! Nous vous encourageons à lire le livre du Docteur Wolf Wolfensberger, "The New Genocide of Handicapped and Afflicted
People" (Le nouveau génocide des handicapés et des malades). Il nous révèle de nombreux détails sur l'élimination de certains de nos
concitoyens ici, en Amérique, et maintenant ! Le Docteur Wolfensberger est bien placé pour le savoir, car il est le Directeur de la
Division de l'Education Spéciale et de la Réhabilitation à l'Université de Syracuse. La famille du Docteur Wolfensberger a dû subir
l'Holocauste de Hitler. Voici ce qu'il écrit : "Dans de nombreuses localités d'Amérique du Nord, il est dangereux d'envoyer à l'hôpital
des handicapés mentaux légers âgés de plus de soixante ans… Le seul moyen d'assurer la sécurité de ces personnes est de les faire
garder 24 heures sur 24 par des membres de leur famille, par des amis ou des infirmières privées, qui veulent s'assurer que ce malade
va bien continuer à vivre" (pages 62-63).
Sur ce point, comme sur bien d'autres, l'Amérique du Nord et toutes les sociétés occidentales, sont tout à fait semblables à l'Allemagne
de Hitler. Hitler avait commencé à éliminer secrètement les citoyens "indésirables" dès le début des années 20, et jusqu'à la fin de son
règne. Le Docteur Wolfensberger ajoute : "L'élimination des citoyens considérés comme indésirables a déjà commencé en Amérique,
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d'une manière tellement systématique que l'on peut sans hésiter employer le terme de "génocide", ou de "Nouvel Holocauste"" (page
2). Toutefois, l'Amérique tue chaque année dans les hôpitaux et les maisons de retraite beaucoup plus de monde que l'Allemagne
nazie ne l'a jamais fait, simplement en "se trompant de traitement médical", ou en "débranchant" le malade !
Revenons à notre sujet principal. Les Sociétés secrètes des Fraternités de la Mort utilisent constamment des symboles de mort :
crânes,  squelettes,  ou  deux  tibias  entrecroisés  surmontés  d'un  crâne.  Dans  son  article,  Alexandra  Robbins  souligne  cet  usage
immodéré des symboles de mort, ainsi que le désir fervent de les posséder :
"Prescott Bush, grand-père de George W. Bush, diplômé de Yale en 1917, était un membre légendaire de Skull & Bones. Il faisait
partie du groupe qui est allé dérober ce qui est devenu l'un des plus précieux trésors de la Société : le crâne présumé du grand chef
Indien Geronimo" (page 2).
N'est-ce pas une extraordinaire révélation ? Prescott Bush était un pilleur de tombes ! Piller une tombe est un crime. Mais, comme tout
occultiste pratiquant, Prescott Bush pouvait impunément violer la loi. Après tout, n'est-ce pas l'une des leçons de Harry Potter ? Harry
et ses amis violaient toutes les règles de leur école. Soit ils ne s'en portaient pas plus mal, soit ils étaient même récompensés pour
cela !
Alexandra Robbins ajoute :
"La création de Skull & Bones remonte à 1832… La Société secrète de Yale choisit alors son symbole : deux tibias entrecroisés
surmontés d'un crâne. Elle l'avait même affiché à la porte de la chapelle où ses membres se réunissaient" (page 5).
"Marina Moscovoci, restauratrice de tableaux, qui a passé six années à restaurer des tableaux dans le bâtiment de la Société, décrit
l'atmosphère de ce bâtiment comme "assez lugubre", un peu comme celle de la maison de la famille Adams" (page 6). "La famille
Adams" était une ancienne série télévisée, décrivant les aventures d'une famille qui collectionnait tous les symboles de mort.
"Des dizaines de squelettes et de crânes, aussi bien d'hommes que d'animaux, sont accrochés aux murs. La pierre tombale d'Elihu
Yale (le fondateur de l'Université), dérobée il y a des années dans le cimetière de Wrexham, dans le Pays de Galles, est exposée dans
une cage de verre, au milieu d'une salle aux murs de couleur pourpre" (Ibid.)
Encore un exemple, non seulement de culte des symboles de mort, mais aussi de viol de sépulture. En outre, le choix de la couleur
pourpre est très important pour les satanistes, car elle est un symbole d'autorité et de royauté. Dans Daniel 5 :1-7, nous voyons que
les rois païens considéraient la pourpre comme un symbole de royauté, d'autorité et de position privilégiée.
"Dans le bâtiment de la Société, il y a encore un cercueil contenant un squelette que les membres de la Société attribuent à Madame
de Pompadour" (Ibid., 2e partie, page 1).
"Le Temple Intérieur est dépourvu de mobilier, à part une table et deux chaises. C'est là que s'assemblent les membres de la Société,
jeunes et vieux" (Ibid.)
Tous les mercredis et dimanches, à 18 h 30, les membres de la Société se réunissent dans la Firefly Room (Salle de la Mouche de
Feu) pour dîner. Cette salle est intime et plutôt obscure. Des appliques en forme de crâne laissent échapper la lumière par les orbites
creuses. Les membres de la Société boivent leurs rafraîchissements dans des coupes en forme de crâne…" (Ibid., page 2).
Pouvez-vous imaginer cela ! Les membres de cette Société secrète sont tellement épris de la mort qu'ils ont installé des lampes en
forme de crâne, pour que la lumière s'échappe par les orbites ! Et ils prennent leurs boissons dans des coupes en forme de crâne !
"A 19 h 55, Oncle Toby fait résonner une sonnette pour inviter les membres à commencer leur session. Lorsque les chevaliers ont pris
place, ils chantent deux hymnes sacrés… Oncle Toby tire au sort les thèmes du débat et l'ordre des intervenants, en utilisant en guise
d'urne un crâne divisé en compartiments" (Ibid.)
Vous voyez à quel point cette Société Skull & Bones est obsédée par les symboles de mort ! Cette obsession tourne parfois au ridicule.
Toutefois, le symbole de la Société, deux tibias surmontés d'un crâne, est un symbole très sérieux, qui prouve que cette Société fait
partie de la Fraternité des Sociétés de la Mort.
Une telle obsession dénote clairement une activité satanique, car les membres de Skull & Bones "aiment la mort" parce qu'ils haïssent
Dieu.

Les noms secrets des membres de la Société.
Les satanistes de haut rang ont une caractéristique commune : ils doivent choisir un nom secret lorsqu'ils sont initiés dans une loge.
Toutefois, les noms secrets des membres de la Société Skull & Bones, dont Alexandra Robbins donne la liste dans la première partie
de son article, jettent un éclairage spirituel très intéressant sur la véritable nature de cette Société secrète. Ce qui est choquant, c'est
de voir que les noms secrets révélés par Robbins sont tous des noms que Dieu considère comme maudits ! Certains noms ont été
portés dans la Bible par des hommes qui ont été détruits par un jugement divin. D'autres sont des noms portés par des démons qui se
manifestent  dans la  fin  des temps.  D'autres  encore  sont  des noms de divinités païennes.  Ceci  devrait  être  suffisant  pour  vous
convaincre de la nature satanique de Skull & Bones.
Voici ce qu'écrit Alexandra Robbins :
"Les nouveaux membres de Skull & Bones reçoivent des noms secrets, sous lesquels ils seront connus jusqu'à la fin de leur vie… Le
plus grand d'entre eux (par la taille) est appelé "Diable Long". Tous les capitaines d'équipes de rugby américain sont appelés Boaz
(diminutif de Belzébuth)… Le nom secret d'Averell Harriman était Thor, celui d'Henry Luce était Baal, et McGeorge Bundy était Odin.
Le nom secret de Magog était  assigné au nouveau membre qui avait  la réputation d'avoir la plus grande expérience en matière
sexuelle. Celui qui en avait le moins devait s'appeler Gog. William Howard Taft et Robert Taft étaient des Magog. Il est intéressant de
savoir que George Bush était aussi un Magog" (Première partie, page 2).

Examinons plus en détail chacun de ces noms secrets
Belzébuth 
C'est l'un des principaux démons de l'Enfer. On le connaît sous ce nom depuis environ 4.000 ans. Les Pharisiens accusaient Jésus de
coopérer avec Belzébuth pour accomplir Ses miracles dans tout Israël. Nous pouvons le lire dans Matthieu 12 :22-37. Lorsque Jésus a
su que les Pharisiens attribuaient Ses miracles à la puissance de Belzébuth, Il a solennellement parlé d'un nouveau péché, le péché
contre le Saint-Esprit, le seul péché qui ne peut jamais être pardonné. Le nom de Belzébuth est donc éternellement associé au péché
impardonnable.
En outre, comme nous l'avons déjà révélé dans notre article NEWS1398, tous les membres des Fraternités de la Mort doivent affirmer
qu'ils croient que la seule raison pour laquelle Jésus accomplissait Ses miracles était le fait qu'Il était associé à Belzébuth. S'il est vrai
que George W. Bush ait dû confesser et affirmer cette doctrine satanique lors de son initiation dans la Société Skull & Bones, il aurait
donc commis le péché impardonnable. Lorsque vous comprenez ce fait, vous considérez sa "confession de foi chrétienne" sous un
jour entièrement nouveau ! En outre, comme nous l'avons signalé dans notre article NEWS1596, la confession de George W. Bush
ressemble curieusement à la confession de foi qui était chantée par les Jeunesses Hitlériennes, dans l'Eglise Nationale du Reich
hitlérien !
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Belzébuth est aussi connu comme étant le "Seigneur des Mouches". Il est donc très intéressant de savoir que les membres de la
Société se réunissent régulièrement pour dîner dans la "Salle de la Mouche de Feu", éclairée par des lampes en forme de crâne, en
buvant dans des coupes en forme de crâne !
Comment se peut-il qu'un Chrétien réellement né de nouveau refuse de désavouer son appartenance à une Société secrète aussi
clairement sataniste que Skull & Bones ? Les membres de cette Société vont même jusqu'à glorifier le nom du démon associé dans la
Bible au péché impardonnable !

Thor 
C'était le dieu nordique du tonnerre. Il est le fils d'Odin et fait partie des Aestir. Il écrasait les têtes des géants avec sa puissante
masse. On compare Thor au dieu grec du tonnerre, Zeus, et à Athéna, déesse athénienne très populaire. Thor parcourt la terre sur son
char attelé à deux boucs, tel le Seigneur des Anneaux. Il habite une région qui s'appelle Thruthheim (La Demeure de la Force), et
Bilskinir est son palais. Sa femme s'appelle Sif.
Voici ce que l'on peut lire sur le site suivant, concernant l'histoire antique :
http://ancienthistory.about.com/gi/dynamic/offsite.htm?site=http%3A%2F%2Fwebhome.idirect.com%2F%7Edonlong%2Fthor.html
"Thor était célèbre pour son caractère très colérique. Il a souvent combattu les géants, qui étaient les principaux ennemis des dieux. Il
était très populaire auprès des hommes, qui l'invoquaient pour obtenir la fertilité. Il était l'objet d'un culte assidu. Les amulettes en
forme de masse, ou de marteau, étaient très répandues. Cette masse était le symbole de Thor, car c'était son arme. On portait cette
amulette autour du cou, même bien après la christianisation de la Scandinavie. Certains moules anciens reproduisent la croix et le
marteau associés côte à côte. Le nom de Thor est associé à de nombreux noms de villes ou de lieux géographiques, et sa statue était
au centre de son grand temple à Uppsala. On a donné son nom à l'un des jours de la semaine, le mercredi (Thursday en anglais).
Chez les Germains primitifs,  Thor était  vénéré sous le nom de Donar.  Les Anglo-Saxons adoraient  un dieu du tonnerre nommé
Thunor".

Odin 
C'est le chef des dieux nordiques. Selon Trevor Ravenscroft, dans son livre "The Spear of Destiny" (La lance de la destinée), Hitler
aimait beaucoup Odin et le priait chaque jour. On attribue à Odin un grand nombre de noms, comme "Père de tous", Ygg, Bolverk
(Celui qui fait le mal), et Grimnir. Il exerce une multitude de fonctions, étant le dieu de la guerre, de la poésie, de la sagesse et de la
mort. Toutefois, il n'est pas le dieu principal dans chacun de ces domaines.
Voici ce qu'écrit sur Odin le même site historique :
"Le symbole d'Odin est sa lance magique, appelée Grungir. Cette lance ne manque jamais son but. Odin porte aussi un anneau
magique appelé Draupnir. C'est donc un Seigneur des anneaux. C'est cet anneau qu'Odin a déposé sur le bûcher funéraire de son fils
Balder, et que Balder est venu lui rendre depuis le séjour des morts. Odin possède aussi deux loups, Geri et Freki, et deux corbeaux,
Hugin (pensée) et Munin (mémoire). Chaque jour, Odin envoie ses deux corbeaux recueillir des informations pour lui. Odin était destiné
à mourir à Ragnarok. Fenris Le Loup devait l'engloutir. Connaissant son destin, Odin choisit quand même de l'affronter et d'aller au
combat, selon l'éthique d'un véritable guerrier. Il est le dieu des conquérants et des rois. Ce n'est pas le dieu des hommes du commun.
Thor, Hermod et Balder figurent parmi ses enfants. Il est marié à Frigg, la déesse du mariage".
Ceci nous montre qu'Odin est réellement un dieu nordique satanique, entièrement digne d'être maudit.

Gog et Magog
Dans Ezéchiel 38, nous voyons Dieu maudire Gog, du pays de Magog. Le texte de cette prophétie nous montre clairement que Gog
est un démon national,  et  que son pays s'appelle  Magog. Lisez notre article NEWS1337 pour savoir  comment Satan exerce sa
souveraineté. Ce démon national est celui de la Russie, terre de Magog, dont il a la responsabilité. Presque tous les commentateurs
bibliques s'accordent pour dire que Magog correspond à la Russie actuelle. Il est certain que la Russie est aujourd'hui parfaitement
capable d'envahir le Moyen-Orient. Elle se rapproche actuellement de cette région, car Poutine a accepté de coopérer avec Bush dans
sa guerre contre le terrorisme.
Nous retrouvons Gog et Magog dans le livre de l'Apocalypse. "Quand les mille ans seront accomplis, Satan sera relâché de sa prison.
Et il sortira pour séduire les nations qui sont aux quatre coins de la terre, Gog et Magog, afin de les rassembler pour la guerre  ; leur
nombre est comme le sable de la mer. Et ils montèrent sur la surface de la terre, et ils investirent le camp des saints et la ville bien-
aimée. Mais un feu descendit du ciel, et les dévora" (Apocalypse 20 :7-9).
Lorsque les membres de la Société Skull & Bones prennent pour noms secrets Gog et Magog, ils choisissent les noms de princes de
ce monde de ténèbres. Ces princes sont tellement opposés à Dieu qu'ils vont encore une fois entraîner les nations dans une guerre
contre le Seigneur, après avoir été enchaînés pendant mille ans. Aucun Chrétien réellement né de nouveau ne se permettrait de rester
membre d'une Société secrète aussi satanique !

Baal
Baal est le fils de El, le dieu du tonnerre et des éclairs. Baal était aussi le dieu du soleil des Cananéens et des Phéniciens. Le culte de
Baal a aussi été adopté par les Juifs à certaines époques de leur histoire. Dans la Bible,  Baal est aussi connu sous le nom de
Belzébuth.
Voici ce qu'écrit le Dictionnaire Biblique illustré Davis, à propos de Baal : "Baal est le maître, le seigneur, celui qui possède. Il est le
dieu-soleil présentant les différents aspects de l'énergie solaire. Le centre du culte de Baal était la Phénicie… Baal était adoré dans
divers hauts lieux à Moab, dès l'époque de Balaam et de Balak (Nombres 22 :41. Au temps des Juges, Baal recevait un culte en Israël
(Juges 2 :13 et 6 :28-32)… Le conflit entre le judaïsme et le culte de Baal atteignit son paroxysme sur le Mont Carmel, où le prophète
Elie provoqua les prêtres de Baal (1 Rois 16 :31-32 et 18 :17-40). Bien que les prêtres de Baal aient été massacrés, d'autres prêtres
furent rapidement nommés, jusqu'à ce qu'ils soient à nouveau massacrés par Jéhu (2 Rois 10 :18-28)".
Dieu haïssait Baal, ce faux dieu-soleil. Il ordonna plusieurs fois à Ses prophètes et à Ses rois fidèles de détruire cette fausse religion. Il
est intéressant de remarquer que le culte de Baal était étroitement associé au culte des poteaux sacrés (ou obélisques). Dans 2 Rois
10 :26, nous lisons ceci : "Ils tirèrent dehors les statues de la maison de Baal, et les brûlèrent". Le mot traduit par "statue" signifie en
réalité "poteau, mastaba, obélisque".
Dieu a donc ordonné que les poteaux, ou obélisques de Baal soient détruits et brûlés ! Ce fait est extrêmement significatif, car tous les
satanistes vénèrent les obélisques et prient chaque jour en leur direction. Le principal obélisque en Amérique est celui du Monument
de Washington. Il est placé à un endroit tellement stratégique que les occupants de la Maison-Blanche et du Congrès peuvent le voir
chaque jour, comme de bons satanistes sont censés le faire ! Vous devez comprendre le caractère hideux de l'obélisque devant la face
de Dieu.
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Là encore, nous voyons les membres de la Société Skull & Bones prendre le nom d'un faux dieu particulièrement satanique, Baal,
comme l'un de leurs noms secrets ! On peut ainsi voir la vraie nature de cette Société !

La soumission spirituelle au Pape.
"Il est sans doute intéressant de remarquer que, malgré le spectre de l'anti-catholicisme, tout nouvel initié dans la Société Skull &
Bones devait embrasser le "pied du Pape"" (Article d'Alexandra Robbins, deuxième partie, page 2).
Ce fait peut sembler étrange et même contradictoire. Mais cette révélation associe étroitement la Société Skull & Bones aux Illuminati !
Cela fait des siècles que les Illuminati coopèrent secrètement avec le Pape, et qu'ils reconnaissent la "primauté spirituelle" de ce
dernier.  Concrètement,  cette  suprématie  se traduit,  chaque fois  que le  Pape reçoit  des visiteurs,  par  des vêtements de couleur
différente : le pape est toujours habillé de blanc, et les visiteurs de noir, qu'ils soient des hommes ou des femmes. Par ce symbolisme,
les Illuminati déclarent qu'ils accordent au pape la suprématie spirituelle !
Au cours du séminaire de la Maison de la Théosophie, auquel j'ai pu assister le 18 août 1991, le directeur du séminaire nous avait
révélé que les Illuminati venaient de décider que le Pape de Rome devait être le dirigeant suprême de la future religion mondiale de
l'Antichrist.
Dans ce domaine, les événements se déroulent en accord complet avec les prophéties bibliques. Dans Apocalypse 13 :11-18, nous
voyons la manifestation du Faux Prophète. Il se proclamera Chrétien, et tous les peuples du monde penseront qu'il est Chrétien. Il
travaillera en coopération étroite avec l'Antichrist, et possèdera les mêmes pouvoirs miraculeux que lui. C'est le Faux Prophète qui
obligera tous les habitants de la terre à accepter la marque de la bête.
Mais Apocalypse 17 :16 nous montre aussi quelle sera la fin de ce Faux Prophète : "Les dix cornes que tu as vues et la bête haïront la
prostituée, la dépouilleront et la mettront à nu, mangeront ses chairs, et la consumeront par le feu".
A un moment donné de la Grande Tribulation, le Faux Prophète et l'Antichrist s'affronteront. L'Antichrist anéantira complètement le
Faux Prophète et son église. Quelle sera la raison de ce conflit majeur entre ces deux hommes ? Après tout, les Illuminati ont accepté
symboliquement de se soumettre à l'autorité spirituelle du Pape de Rome. La Bible ne nous dit  pas quelle sera la cause de cet
affrontement. Mais les auteurs du Nouvel Age présentent une réponse possible.
Malachi Martin, ancien théologien catholique, a écrit, dans son ouvrage monumental "The Keys To His Blood" (Les clefs de son sang),
que le Pape Jean-Paul II a reçu une vision personnelle de la Vierge Marie. Celle-ci lui aurait promis qu'après l'instauration du Nouvel
Ordre  Mondial,  elle  se  manifesterait  soudain  au  monde  entier  d'une  manière  surnaturelle,  et  qu'elle  accorderait  au  Pape  une
souveraineté mondiale totale, sur les plans religieux, politique et économique. Si le Pape veut alors chercher à écarter l'Antichrist du
pouvoir, quelle sera la réaction de ce dernier, d'après vous ?
Alice Bailey, inspirée par son esprit-guide démoniaque, le Maître D.K., a révélé quels étaient les sentiments profonds réels éprouvés
par les Illuminati envers le Pape : "La bombe atomique n'appartient pas aux trois nations qui l'ont mise au point… Elle appartient aux
Nations Unies, seules habilitées à devoir l'employer (contre tout agresseur)… Peu importe que cette agression soit le fait d'une nation
ou d'un groupe de nations,  ou qu'elle soit  menée par des groupes politiques dépendant  d'une puissante organisation religieuse,
comme l'Eglise de Rome. Ces groupes sont encore incapables de laisser les politiciens tranquilles…" (The Externalization of the
Hierarchy, page 548 - L'extériorisation de la Hiérarchie).
Quelle  déclaration !  Ce Maître  D.K.,  qui  est  en  fait  le  démon des  Illuminati,  inspirait  les  écrits  d'Alice  Bailey.  Cet  extrait  révèle
l'existence d'une menace directe de destruction atomique de l'Eglise Catholique Romaine ! Que dit la Bible ? "Les dix cornes que tu as
vues et la bête haïront la prostituée, la dépouilleront et la mettront à nu, mangeront ses chairs, et la consumeront par le feu".
L'élément le plus important d'une déflagration atomique est la chaleur qu'elle dégage, chaleur plus grande que celle de la surface du
soleil. Nous pouvons donc conclure que lorsque le Pape tentera de s'approprier des pouvoirs dictatoriaux sur toute la terre, selon la
vision mariale qu'il a reçue, l'Antichrist et ses dix rois vont contre-attaquer, et détruiront probablement l'Eglise de Rome à coups de
bombes atomiques !

Des liens avoués avec les Nazis, le CFR, et la Commission Trilatérale.
Alexandra Robbins reconnaît ceci dans son article :
"Il n'est pas nécessaire de chercher longtemps pour découvrir que la Société Skull & Bones est accusée d'entretenir des liens assez
sinistres  avec  la  CIA,  la  Commission  Trilatérale,  les  Illuminati,  le  CFR  (Council  of  Foreign  Relations  -  Conseil  des  Relations
Extérieures), et même les Nazis" (Première partie, page 4).
De son propre aveu, Alexandra Robbins déclare qu'il  n'est pas difficile de découvrir l'association de Skull & Bones avec tous ces
groupes. "Il n'est pas nécessaire de chercher longtemps". En vérité, tous ces groupes sont complètement contrôlés par les Illuminati,
car ils ont été créés par les Illuminati. Toutefois, la révélation que Skull & Bones est associés aux Nazis est une surprise. Même si nous
avons souvent dit dans nos articles que le Nouvel Ordre Mondial de Bush père et fils, et de Bill Clinton, n'est que du nazisme déguisé,
un tel aveu sous la plume d'une journaliste professionnelle comme Alexandra Robbins est très rare ! Vous devez savoir qu'il existe de
nombreux parallèles entre le régime de Hitler et le Nouvel Ordre Mondial actuel.
L'ogre nazi est de retour. Mais il porte un masque, et des costumes trois pièces à mille dollars !
Si George W. Bush était réellement un Chrétien né de nouveau, il n'aurait pas hésité à dénoncer et à répudier la Société Skull & Bones
dans les termes les plus nets ! En outre, il n'aurait pas hésité à publier dans le monde entier le plan draconien mis au point par les
Illuminati pour dominer le monde, à commencer par la création artificielle de famines, de guerres et de maladies mortelles, jusqu'à la
réduction planifiée des deux tiers de la population mondiale !
L'un des premiers actes de la présidence de George W. Bush aurait dû être d'ordonner que notre billet de 1 dollar soit remplacé, pour
que disparaissent les symboles maçonniques qui y figurent, en particulier la pyramide tronquée surmontée de l'œil de Lucifer !
George W. Bush n'a rien fait de tout cela. Pourtant, beaucoup de gens qui se déclarent Chrétiens continuent à penser qu'il est un bon
Chrétien digne de respect ! Toutefois, malgré ces fruits spirituels désastreux, George W. Bush continue à se faire respecter par la
plupart des Chrétiens, en prétendant être l'un d'entre eux. N'est-il pas temps d'étudier la question d'un peu plus près ?
En vérité, nous sommes bien à l'époque de la séduction spirituelle dont Jésus nous a parlé dans Matthieu 24 :4, 11 et 24.
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
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Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.
Si vous voulez naître de nouveau, veuillez consulter dès maintenant notre page consacrée au salut.
Nous espérons que vous avez été béni par notre ministère, qui s’efforce d’éduquer et d’avertir les gens, afin qu’ils puissent voir venir le
Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l’Antichrist, dans les nouvelles qu’ils écoutent chaque jour.
Enfin, nous aimerions avoir de vos nouvelles. Vous pouvez nous écrire à l’adresse suivante :
Cutting Edge Ministries
11 Robert Toner Bvd, Ste 5-393
North Attleboro, MA 02763-1156 (USA)
Vous pouvez aussi nous envoyer un E-mail en consultant notre site : http://www.cuttingedge.org/
Que Dieu vous bénisse ! Qu'Il vous entoure, ainsi que votre famille, de sa muraille protectrice !

PDV A131 Texte du discours de George W Bush
Article de Parole de Vie.
L’original de ce discours peut être consulté en particulier sur le site Internet :
http://www.guardian.co.uk/international/story/0,3604,679249,00.html
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale.

Ce discours a été prononcé le 5 avril 2002 à la Maison-Blanche. Nous avons jugé intéressant d'en proposer la traduction aux
Chrétiens  francophones.  Ce  discours  comporte  plusieurs  points  importants,  dont  nous  parlerons  dans  un  court
commentaire.
En l'espace d'une semaine, la situation au Moyen-Orient s'est dramatiquement détériorée. Mercredi  dernier,  mon envoyé spécial,
Anthony Zinni, m'avait indiqué que nous étions sur le point de voir se conclure un accord de cesser le feu, qui aurait épargné bien des
vies Palestiniennes et Israéliennes. Cet espoir s'est évanoui lorsqu'un terroriste a attaqué un groupe de gens innocents dans un hôtel
de Netanya, tuant de nombreux hommes et femmes et accroissant le nombre des victimes de la terreur.
Dans les jours qui ont suivi, le monde a assisté avec inquiétude aux horreurs des bombardements et des ensevelissements, et aux
sombres images des chars dans les rues. Dans le monde entier, on pleure les Israéliens et les Palestiniens qui ont perdu la vie.
Quand une jeune Palestinienne de 18 ans est poussée à se faire sauter, et qu'elle tue en même temps une jeune Israélienne de 17
ans, c'est l'avenir même qui meurt, l'avenir du peuple palestinien, et l'avenir du peuple israélien.
Nous pleurons les morts, et nous pleurons les ravages causés à l'espoir de paix, à l'espoir des Israéliens et au désir des Israéliens
d'avoir un Etat Juif en paix avec ses voisins, ainsi qu'à l'espoir du peuple palestinien de construire leur propre Etat indépendant.
Il faut mettre fin à la terreur. Aucune nation ne peut négocier avec des terroristes, car il n'y a aucun moyen de faire la paix avec ceux
dont le seul but est la mort.

Arafat
Il pourrait y avoir un espoir pour le Moyen-Orient. La proposition du Prince Héritier Abdullah de l'Arabie Saoudite, appuyée par la Ligue
Arabe, a permis à un certain nombre de pays du monde arabe de s'approcher plus près que jamais de la reconnaissance du droit
d'Israël à exister.
Les Etats-Unis  ont  prouvé qu'ils  soutenaient  les aspirations légitimes du peuple palestinien à avoir  un Etat  palestinien.  Israël  a
également accepté l'objectif d'un Etat palestinien.
Les grandes lignes d'un règlement juste sont claires : deux Etats, Israël et la Palestine, vivant côte à côte en paix et en sécurité. Cela
peut être un moment d'espoir, mais il exige le sens du devoir d'Etat et non le recours à la terreur.
Depuis le 11 septembre, je n'ai cessé de proclamer : Chacun doit choisir ! Vous devez choisir soit d'appartenir au monde civilisé, soit
de faire partie des terroristes. Tous ceux qui vivent au Moyen-Orient doivent aussi choisir, et manifester d'une manière décisive, en
paroles et en actes, qu'ils s'opposent aux actes terroristes.
Le Président de l'Autorité Palestinienne ne s'est pas opposé assez énergiquement aux terroristes. Il ne les a pas combattus.
A Oslo, comme partout ailleurs, le Président Arafat avait déclaré qu'il renonçait à la terreur pour défendre sa cause. Il avait accepté de
la maîtriser. Il ne l'a pas fait.
Il est en grande partie responsable de la situation dans laquelle il se trouve aujourd'hui. Il a manqué les occasions qui s'offraient à lui. Il
a donc trahi les espoirs du peuple qu'il est censé diriger.
Compte tenu de cet échec, le gouvernement d'Israël a jugé nécessaire de détruire les réseaux terroristes responsables de la mort de
ses citoyens. Israël doit pourtant comprendre que sa réponse actuelle aux attaques récentes n'est qu'une mesure temporaire. Toutes
les parties ont leurs propres responsabilités, et toutes les parties agissent en fonction de leur propre peuple.
Nous savons tous que la situation actuelle fait  courir le risque d'aggraver l'amertume à long terme, et de détériorer les relations
tellement nécessaires à tout espoir de paix.
Je fais appel au peuple palestinien, à l'Autorité Palestinienne, et à nos amis du monde arabe, afin qu'ils se joignent à nous pour
transmettre un message clair aux terroristes : le fait de vous faire sauter ne fait pas avancer la cause palestinienne. Au contraire, les
attentats suicide pourraient porter un coup fatal à l'unique espoir de créer un Etat palestinien.

Des meurtriers, pas des martyrs
Tous les Etats doivent tenir la promesse qu'ils ont faite, au cours d'un vote aux Nations Unies, de s'opposer activement à la terreur
sous toutes ses formes. Aucune nation ne peut librement choisir ses amis terroristes.
Je fais appel à l'Autorité Palestinienne et à tous les gouvernements de la région, pour qu'ils fassent tout ce qui est en leur pouvoir pour
mettre fin aux activités terroristes, pour arrêter de financer la terreur, et pour cesser d'inciter à la violence en glorifiant le terrorisme
dans les médias contrôlés par les Etats, ou en disant aux candidats à des attentats suicide qu'ils sont des martyrs. Ils ne sont pas des
martyrs. Ils sont des meurtriers. Et ils desservent la cause du peuple palestinien.
Les gouvernements qui, comme l'Irak, rémunèrent les parents de ceux qui sont morts dans des attentats suicide, sont coupables d'une
incitation au meurtre de la pire espèce.
Tous ceux qui s'intéressent au peuple palestinien devraient joindre leurs voix pour condamner et combattre des groupes comme al-
Aksa, le Hesbollah, le Hamas, le Djihad Islamique, et tous les groupes opposés à la paix, qui ne cherchent que la destruction d'Israël.
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Le fait que la Ligue Arabe ait récemment soutenu l'initiative de paix du Prince Héritier Abdullah est prometteur et porteur d'espoir, car il
reconnaît à Israël le droit d'exister. Il offre l'espoir d'un engagement soutenu et constructif des pays arabes à rechercher la paix.
Cette initiative est dans la ligne des décisions visionnaires que le Président Sadate et le Roi Hussein avaient commencées à prendre,
et que le Président Moubarak et le Roi Abdullah ont poursuivies. A présent, il faut que d'autres Etats arabes saisissent cette occasion
pour accepter Israël en tant que nation et en tant que voisin.
La paix avec Israël est la seule garantie de la prospérité et de la réussite d'un futur Etat palestinien. Le peuple palestinien mérite la
paix, et une opportunité d'améliorer sa condition.
Il a besoin que son plus proche voisin, Israël, soit son partenaire économique, et pas son ennemi mortel. Il mérite un gouvernement qui
respecte les droits de l'homme, un gouvernement attaché à satisfaire ses besoins en matière d'éducation et de santé, et pas à nourrir
ses ressentiments.
Les nations arabes ne doivent pas se contenter de défendre la cause du peuple palestinien. Elles doivent aider sincèrement le peuple
palestinien à rechercher la paix, à combattre le terrorisme, et à promouvoir son développement.

Les choix qui s'offrent à Israël
Israël doit faire face à des choix difficiles. Son gouvernement a accepté la création d'un Etat palestinien qui ne soit pas un refuge pour
les terroristes. Toutefois, Israël doit aussi reconnaître qu'un tel Etat doit être politiquement et économiquement viable.
Conformément au plan Mitchell, Israël doit cesser de développer ses implantations en territoire palestinien occupé. Cette occupation
doit cesser. Israël doit se retirer à l'intérieur de frontières sûres et reconnues, selon les résolutions 242 et 338 des Nations Unies. C'est
cette approche qui devrait constituer la base d'accords bilatéraux entre Israël, la Syrie et le Liban
Israël doit aussi faire preuve de respect et d'intérêt sincère pour la dignité du peuple palestinien, qui est, et qui sera, son voisin. Il est
capital de faire la distinction entre les terroristes et les palestiniens ordinaires, qui s'efforcent de prendre soin de leurs familles.
Le gouvernement israélien devrait  également faire preuve de compassion aux divers points de contrôle et postes frontières, pour
épargner aux Palestiniens innocents des humiliations quotidiennes.
Israël devrait prendre des actions immédiates pour alléger les barrages, et permettre aux gens paisibles de reprendre leur travail.

Les incursions de l'armée doivent cesser
Israël doit faire face à un grave et terrible défi. Depuis une semaine, son armée est intervenue pour détruire les nids de terroristes.
L'Amérique reconnaît à Israël le droit de se défendre contre le terrorisme. Toutefois, afin de poser le fondement d'une paix future, je
demande à Israël de cesser ses incursions dans les zones contrôlées par les Palestiniens, et à commencer à se retirer des villes qui
viennent d'être occupées.
Je m'exprime en tant qu'ami d'Israël engagé. Je m'exprime en étant motivé par le souci de sa sécurité à long terme, sécurité qui sera
garantie par une paix réelle.
En  réponse  au  retrait  d'Israël,  les  dirigeants  palestiniens  responsables,  comme ceux  des  voisins  arabes  d'Israël,  doivent  saisir
l'occasion pour prouver au monde qu'ils sont sincèrement partisans de la paix. Ils devront accepter ce choix et se charger de ce
fardeau.
Le monde entier attend un cessez-le-feu immédiat, une reprise immédiate de la coopération sécuritaire israélo-palestinienne pour lutter
contre  le  terrorisme,  et  l'ordre  immédiat  de  détruire  les  réseaux  terroristes.  J'attends  de  meilleures  décisions  des  responsables
gouvernementaux. J'attends des résultats.
Tels sont les éléments d'une paix au Moyen-Orient. A présent, nous devons réunir les conditions pour atteindre ces objectifs. Des
décennies d'expériences amères ont enseigné une leçon claire : il est impossible de progresser quand des nations veulent régler leurs
différends en ignorant leurs opportunités.
Ces explosions de violence doivent cesser. Elles ont assez duré.
A ceux qui voudraient utiliser la crise actuelle comme une occasion d'élargir le conflit, je dirais : Tenez-vous à l'écart !
Les envois d'armes et le soutien de l'Iran au terrorisme attisent le feu du conflit au Moyen-Orient. Cela doit cesser. La Syrie s'est
opposée verbalement au réseau al-Qaida. Nous attendons qu'elle prenne aussi des mesures contre le Hamas et le Hesbollah.
Il est temps pour l'Iran de se consacrer à satisfaire les besoins de son propre peuple en matière de liberté. Il est temps pour la Syrie de
décider de quel côté elle veut se ranger, dans cette guerre contre le terrorisme.
Le monde se trouve à u n moment critique. Soit le conflit s'étendra, soit nous saisirons l'opportunité qui se présente.
J'ai  donc décidé d'envoyer le Secrétaire d'Etat Powell au Moyen-Orient, la semaine prochaine, pour s'efforcer de réunir  un large
soutien international en faveur de la vision que je viens d'exposer.
Au cours de ce processus, il s'efforcera de mettre en œuvre la résolution 1402 des Nations Unies, pour obtenir un cessez-le-feu
immédiat et conséquent, pour mettre fin à la terreur, à la violence, et à l'incitation à la violence, pour obtenir le retrait des troupes
israéliennes des villes palestiniennes, y compris Ramallah, et pour appliquer les plans Tenet et Mitchell, qui ont déjà été approuvés,
afin d'aboutir à un accord politique.
Je n'ai aucune illusion, et nous n'avons aucune illusion, sur la difficulté des problèmes qui nous attendent. Toutefois, la résolution de
notre nation est forte. L'Amérique est engagée à mettre fin à ce conflit et à entrer dans une ère de paix.
Nous savons que cela est possible. Car, au cours de notre existence, nous avons déjà vu se régler des conflits que tous considéraient
comme insolubles. Nous avons vu des ennemis acharnés enterrer de longues années de combats et de haine. L'Amérique elle-même
compte à présent parmi ses amis sûrs d'anciens adversaires comme l'Allemagne et le Japon, et maintenant la Russie.
Le conflit n'est pas inévitable. Il n'est pas nécessaire que le manque de confiance soit permanent. La paix est possible quand nous
nous libérons des anciens schémas et des haines accumulées.
La violence et la détresse qui troublent la terre Sainte ont représenté l'une des plus grandes tragédies de notre époque. Le Moyen-
Orient est souvent resté à l'écart des progrès économiques et politiques du reste du monde. C'était l'histoire de cette région jusqu'à
présent. Mais cela n'est pas, et ne doit pas être, son destin.
Le Moyen-Orient pourrait écrire un nouveau chapitre d'échanges économiques, de développement et de démocratie. Nous sommes
prêts à fournir notre aide.
Toutefois, un tel progrès ne peut survenir que dans une atmosphère de paix. Les Etats-Unis œuvreront en faveur de tous les enfants
d'Abraham, pour qu'ils puissent jouir des bienfaits de la paix. Je vous remercie pour votre attention.

Commentaire de Parole de Vie
Dans ce discours important, le Président George W. Bush s'efforce de se présenter comme un chef d'Etat responsable et visionnaire,
apportant la sagesse d'un conseil éclairé à des dirigeants moyen-orientaux qu'il ne juge pas à la hauteur de la tâche historique qui leur
incombe. Il se pose nettement en régent du monde.
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Il parle comme l'un des hauts responsables du Nouvel Ordre Mondial. La fermeté et la sagesse apparentes de son discours ne doivent
pas nous séduire. Quand il paraîtra, l'Antichrist emploiera un langage semblable.
Le Président Bush adresse aussi des menaces à peine voilées à un certain nombre d'Etats appartenant à "l'axe du mal", comme l'Irak,
l'Iran et la Syrie, qui devraient faire l'objet des prochaines offensives américaines, lutte contre le terrorisme oblige. Tous les Etats
"rebelles" doivent rentrer dans l'ordre.  Le fait  de commencer par soumettre les Etats les plus nocifs permet de préparer l'opinion
publique mondiale à une soumission future de tous les Etats au gouvernement mondial qui est en train de se mettre en place.
Le Président Bush a fait à ce titre plusieurs allusions claires à la nécessité de respecter les résolutions des Nations Unies, futur cadre
du gouvernement mondial.
En ce qui concerne Israël et les Palestiniens, le Président Bush s'efforce de préserver l'équilibre, en défendant les intérêts des deux
parties. Il ne peut toutefois manquer de savoir que la création d'un Etat palestinien ne résoudra pas le conflit actuel, compte tenu de la
haine des Arabes extrémistes contre les Juifs, et de leur désir de les "rejeter à la mer". Mais, en bon Chrétien qu'il prétend être, il
devrait savoir que la terre de Palestine a été promise par Dieu au peuple d'Israël, et qu'il n'y a aucune place pour un Etat palestinien
dans la Bible.
En réalité, ce qui se précise au Moyen-Orient, c'est la guerre, ou l'apparition de l'Antichrist avec sa solution miracle. Ce sera très
probablement la guerre, avant l'apparition de l'homme du péché.
Le fait que 250 combattants palestiniens armés aient trouvé refuge en ce moment dans la basilique de la Nativité, à Bethlehem, est
hautement symbolique. Juifs, Musulmans et Chrétiens sont actuellement fixés dans un terrible face-à-face, sur le lieu de la naissance
du Christ. N'oublions pas que l'Antichrist, quand il paraîtra, tentera de se faire accepter comme le Messie par les Juifs. Il invoquera
donc sa naissance (réelle ou présumée) à Bethlehem. Le monde entier a actuellement les yeux tournés vers cette basilique de la
Nativité, non pour symboliser l'attente du retour du véritable Messie, Jésus-Christ, mais comme un signe précurseur de la venue du
faux messie, l'Antichrist !

George W. Bush est-il réellement chrétien     ?
Article de Cutting Edge Ministries. Cet article peut être consulté en anglais à l’adresse suivante :
http://cuttingedge.org/news/n1398.cfm
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale.

George W. Bush a fait de gros efforts pour convaincre les Chrétiens qu’il est réellement né de nouveau. Nous devons examiner tous
les faits. Nous en doutons sérieusement. En outre, le Seigneur Jésus-Christ nous a avertis que le signe absolu de la fin des temps
serait une séduction sans précédent.
La question de savoir si George W. Bush est un véritable Chrétien né de nouveau, disciple de Jésus-Christ, ou un faux Chrétien
particulièrement  habile  à  se  dissimuler,  est  l’une  des  questions  essentielles  de  notre  temps.  Je  vous  propose  de  lire  l’un  des
témoignages qu’il a donnés. Nous reproduisons ce témoignage dans son intégralité, afin que vous puissiez comprendre tout ce que
nous voulons vous dire sur un certain nombre de problèmes actuels particulièrement importants.
Voici ce qu’a déclaré George W. Bush, en réponse à une question qui lui était posée concernant sa foi, et sa décision de commencer à
faire campagne pour être Président des Etats-Unis :
" En réalité, les semences de ma décision ont été plantées par le Révérend Billy Graham. Il avait visité ma famille dans le Maine,
pendant un week-end d’été. Je l’ai entendu prêcher dans la petite église de campagne, Sainte Anne de la Mer. Nous avons tous
déjeuné ensemble dans le patio qui surplombe l’océan. Un soir, papa a demandé à Billy de répondre aux questions d’un groupe
important de personnes de notre famille, réunies pour le week-end. Il s’est assis au coin du feu et a parlé. Ce qu’il a dit a allumé une
étincelle dans mon cœur, et a commencé à me changer. Je ne me rappelle pas exactement les mots qu’il a prononcés. J’ai été surtout
frappé par la puissance de son exemple. On voyait clairement le Seigneur Se refléter dans son attitude douce et aimante.
Le lendemain, nous avons marché ensemble et parlé, à la Pointe Walker. Je savais que j’étais en présence d’un grand homme. Il était
comme un aimant. Je me sentis attiré à rechercher quelque chose de différent. Il ne m’a pas fait de discours, ni de reproches. Il m’a
exprimé de la chaleur et de l’intérêt. Billy Graham ne vous fait pas ressentir que vous êtes coupable. Il vous fait sentir que vous êtes
aimé.
Pendant tout ce week-end, le Révérend Graham a planté un grain de sénevé dans mon âme. Cette graine a germé tout au long de
l’année suivante. Il m’a conduit sur le sentier, et j’ai commencé à y marcher. Ce fut le commencement d’un changement dans ma vie.
J’avais toujours été quelqu’un de " religieux. " J’avais régulièrement fréquenté l’église. J’avais même enseigné à l’école du dimanche,
et servi comme enfant de chœur. Mais, au cours de ce week-end, ma foi prit une signification nouvelle. Ce fut le début d’une marche
nouvelle, et j’ai pu donner mon cœur à Jésus-Christ.
J’ai été humilié d’apprendre que Dieu avait envoyé Son Fils pour mourir pour un pécheur comme moi. J’ai été réconforté de savoir que,
par le Fils, je pouvais recevoir la merveilleuse grâce de Dieu. Cette grâce dépasse toutes les frontières, toutes les barrières, et elle est
disponible à tous. Grâce à l’amour de la vie de Christ, j’ai pu comprendre quelle est la puissance de la foi qui change la vie.
Quand je suis retourné à Midland, j’ai commencé à lire régulièrement la Bible. Don Evans m’a proposé de le rejoindre, avec un autre
ami, Don Jones, dans un groupe d’hommes qui étudiaient ensemble la Bible. Ce groupe avait commencé à se réunir au cours du
printemps 1984, au commencement de la récession dans l’industrie pétrolière.
Midland souffrait. Beaucoup de gens cherchaient un réconfort et une direction. Quelques hommes commencèrent une étude de la
Bible, dans le but d’apporter un soutien spirituel à ceux qui en avaient besoin. Le groupe grandit. Quand je m’y joignis, au cours de
l’automne  1985,  près  de  120  hommes  se  réunissaient.  Nous  nous  répartissions  en  petits  groupes  de  dix  à  douze,  puis  nous
retournions en séance plénière. Don Jones venait me prendre chaque semaine pour aller à ces réunions. Je me rappelle que je
l’attendais avec impatience. Je trouvais de plus en plus d’intérêt à lire la Bible, dont les paroles devenaient de plus en plus claires pour
moi.
Nous étudiâmes le Livre des Actes,  l’histoire  de la manière dont les apôtres ont bâti  l’Eglise chrétienne.  L’année suivante,  nous
étudiâmes l’Evangile de Luc. Il me fallait plusieurs heures pour préparer chaque réunion, pour lire les passages de l’Ecriture, et pour
réfléchir aux réponses à donner aux questions posées. Je le faisais sérieusement, avec ma pointe d’humour habituelle…
Laura et moi, nous fréquentions assidûment la Première Eglise Méthodiste de Midland. Nous participions à de nombreux programmes
sur la famille, en particulier à ceux de James Dobson concernant l’éducation des enfants, " Focus on the Family " (Pleins Feux sur la
Famille). A mesure que j’étudiais et que j’apprenais, je comprenais toujours mieux le sens de l’Ecriture, et ma foi se fortifiait, dans la
confiance et la connaissance.
Je  lisais  la  Bible  régulièrement.  Don  Evans  me  donna  une  Bible  " annuelle, "  c’est-à-dire  une  Bible  répartie  en  365  lectures
quotidiennes.  Chaque  lecture  comprenait  des  passages  du  Nouveau  Testament,  de  l’Ancien  Testament,  des  Psaumes  et  des
Proverbes. Une année sur deux, je lisais cette Bible annuelle. L’autre année, je choisissais moi-même différents chapitres à étudier à
divers moments.
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J’ai aussi appris la puissance de la prière. Je prie pour être dirigé. Je ne prie pas pour des choses terrestres, mais pour des choses
célestes, pour la sagesse, la patience et la compréhension. Ma foi me donne la concentration et la perspective nécessaires. Elle
enseigne l’humilité. Mais je reconnais aussi que l’on peut mal interpréter la foi en matière de politique. La foi est une partie importante
de ma vie. Je crois qu’il est important de vivre ma foi et de ne pas la négliger. Si l’Amérique est un grand pays, c’est grâce à nos
libertés religieuses. Il est important qu’un responsable politique respecte la foi des autres.
Nous avons été directement concernés par ce point quand Laura et moi nous avons visité Israël, en 1998. Nous avons fait escale à
Rome, pour passer la Fête de Thanksgiving avec notre fille, qui suivait des études dans cette ville, puis nous avons passé trois jours
en Israël avant de rentrer chez nous. Ce fut une incroyable expérience. Je me rappelle lorsque je me trouvais dans l’hôtel Hilton, à
Jérusalem, au moment où j’ai ouvert les rideaux. J’ai vu la Vieille Ville devant nous, les pierres de Jérusalem resplendissant dans une
lumière dorée. Nous avons visité le Mur des Lamentations et le Saint Sépulcre. Puis nous sommes allés au Lac de Tibériade. Nous
sommes montés au sommet de la colline où Jésus S’était tenu pour donner Son sermon sur la montagne.
C’était pour moi une sensation extraordinaire que de me trouver à l’endroit même où le plus fameux sermon de tous les temps avait
été prononcé, l’endroit où Jésus avait indiqué quels devaient être le caractère et la conduite d’un croyant, et où Il avait donné à Ses
disciples et au monde les Béatitudes, la règle d’or, et le Notre Père.
Notre  délégation  comprenait  quatre  Gouverneurs  non-Juifs :  un  Méthodiste,  deux  Catholiques,  et  un  Mormon,  sans  compter  de
nombreux amis Juifs américains. Quelqu’un a suggéré que nous lisions un passage de l’Ecriture. Je choisis de lire le texte de mon
cantique préféré : Amazing Grace (Merveilleuse grâce). Un peu plus tard,  ce soir-là, nous étions tous réunis pour dîner dans un
restaurant de Tel-Aviv, avant de prendre l’avion qui devait nous ramener en Amérique, vers minuit.
Nous avons discuté des merveilleuses expériences que nous avions faites. Nous avons remercié nos guides, et les représentants du
gouvernement, qui nous avaient présenté leur pays. Vers la fin du repas, l’un de nos amis se leva pour partager une expérience. Il
nous dit comment lui, un Gentil, avait marché avec son nouvel ami Juif, que nous ne connaissions pas auparavant, comment ils étaient
redescendus ensemble vers le lac de Tibériade, et comment ils avaient prié ensemble à genoux, en se joignant les mains. Puis il se mit
à chanter un vieux cantique qu’il avait connu dans son enfance, un cantique qu’il avait oublié depuis longtemps. Toutes les paroles lui
sont revenues : " Le moment approche, ce moment annoncé il y a si longtemps par les prophètes, ce moment où nous demeurerons
tous ensemble, un seul Berger, un seul troupeau. Maintenant, Juifs et Gentils, accourant de loin, s’agenouillent ensemble, et adorent le
même Seigneur… " La foi change une vie. Je le sais, parce qu’elle a changé la mienne.
Je ne pourrais pas être Gouverneur si je ne croyais pas en un plan divin, qui dépasse tous les plans humains. La politique est un
domaine instable. Les sondages changent. Les amis d’aujourd’hui sont nos adversaires de demain. Les gens cherchent avidement à
être admirés et reconnus. Bien souvent c’est sincère, mais souvent cela ne l’est pas. Pourtant, je bâtis ma vie sur un fondement qui ne
peut pas être ébranlé. Ma foi me libère ; pour que je puisse replacer le problème du moment dans une juste perspective ; pour que je
puisse prendre des décisions que d’autres n’aimeraient pas prendre ; pour que je m’efforce de faire ce qui est juste, même si cela
pouvait m’attirer des sondages défavorables.
La peine de mort est un problème difficile, qu’on soit pour ou contre. Je respecte la vie. Ma foi m’enseigne que la vie est un don de
notre Créateur. Dans un monde parfait, la vie est donnée par Dieu. Seul Dieu peut la reprendre. J’espère qu’un jour, notre société
respectera la vie, toute la vie, du bébé dans le sein de sa mère jusqu’au vieillard. J’espère qu’un jour les enfants à naître seront
protégés par la loi et accueillis dans la vie. Je suis partisan de la peine de mort, parce que je crois, si elle est appliquée rapidement et
justement, que la peine capitale a un effet dissuasif sur les violences futures, et va sauver d’autres vies innocentes. Certains avocats
de la vie me reprochent d’être contre l’avortement et pour la peine de mort. Pour moi, la différence est la même qu’entre l’innocence et
la culpabilité.
Aujourd’hui, deux semaines après le début de mon nouveau mandat, le Pasteur Mark Craig, dans mon église d’Austin, pour mon
service inaugural, m’a dit que j’avais été le premier Gouverneur de toute l’histoire du Texas à être réélu pour un deuxième mandat de
quatre ans. Ce n’est qu’un commencement, ce n’est pas la fin… Les gens cherchent avidement des hommes fidèles. Il a parlé du
besoin d’honnêteté dans le gouvernement. Il a dit que les dirigeants qui trompent leurs femmes n’hésiteront pas à tromper leur pays et
leurs collègues, et même à se tromper eux-mêmes.
Le Pasteur Craig a dit que l’Amérique a désespérément besoin de dirigeants honnêtes. Il nous a raconté l’histoire de Moïse, à qui Dieu
avait demandé de conduire Son peuple dans un pays où coule le lait et le miel. Moïse avait beaucoup de raisons de refuser cette
tâche. Comme nous l’a dit le Pasteur, la réaction de Moïse fut à peu près celle-ci : " Désolé, mon Dieu, mais je suis occupé. J’ai une
famille. J’ai des brebis à soigner. J’ai ma vie. Qui suis-je pour aller trouver Pharaon, et faire sortir les enfants d’Israël hors d’Egypte ?
Les gens ne me croiront pas ! Je ne sais pas très bien m’exprimer… Oh, mon Seigneur, je Te prie d’envoyer quelqu’un d’autre ! "
Mais Dieu ne l’a pas fait. Moïse a fini par obéir à Sa volonté. Il a conduit le peuple dans le désert, pendant quarante ans, en s’appuyant
sur Dieu pour avoir la force, la direction et l’inspiration. Le Pasteur Craig nous a dit : " Les gens ont soif de bons dirigeants, soif d’avoir
des dirigeants qui ont une morale et du courage. Il ne suffit pas d’avoir une boussole morale pour distinguer le bien du mal. L’Amérique
a besoin de dirigeants qui ont le courage moral de faire ce qui est bien, et pour la bonne raison. Il n’est pas toujours facile ni commode
pour des dirigeants de répondre à l’appel. Rappelez-vous que même Moïse a eu des doutes. "
Plus tard, ma mère m’a dit : " C’est pour toi qu’il parlait ! " Bien sûr, le pasteur nous parlait à tous, nous mettant au défi de tirer le
meilleur parti de notre vie, pour accepter de prendre sur nous le manteau des responsabilités et du commandement, chaque fois que
nous le rencontrons. Il nous a demandé d’exercer pleinement toutes les responsabilités que nous pouvions avoir, dans les affaires,
dans la politique, dans nos communautés, et dans nos familles, afin de prendre les bonnes décisions pour les bonnes raisons. Son
sermon a directement parlé à mon cœur et à ma vie…
Cela n’a pas été un moment de décision magique. Après en avoir parlé à ma famille au cours des vacances de Noël, après avoir
écouté un sermon aussi stimulant, qui nous demandait de tirer parti de chaque instant, j’ai eu de plus en plus la paix à l’idée de
m’engager dans la campagne présidentielle. Je serais aimé par ma famille, et ma foi me soutiendrait, quoi qu’il arrive.
Pendant ces cinquante premières années de ma vie, j’ai assisté à une décadence sans précédent de notre culture américaine. Cette
décadence a miné les fondations de nos valeurs collectives et de nos critères de conduite morale. Le sens de la responsabilité
personnelle a décliné d’une manière dramatique, tandis que le rôle et la responsabilité du gouvernement fédéral se sont accrus. Ce
changement dans notre culture a brouillé la distinction claire qui existait autrefois entre le bien et le mal, et a défini une nouvelle ligne
de conduite : " Si tu sens que c’est bon, fais-le ! " et " Si tu as un problème, trouve ailleurs le responsable ! "
Cette nouvelle culture nous dit aussi : " Les gens ne sont pas responsables de leurs actions. Nous sommes tous victimes de forces qui
nous dépassent. " Nous avons abandonné une culture favorisant le sacrifice et  la préservation,  pour une culture obsédée par la
possession  immédiate  et  le  plaisir.  Nous  acceptions  de  prendre  nos  responsabilités,  tandis  qu’à  présent  nous  cherchons  des
responsables que nous pourrons accuser.
Plus on demande au gouvernement, et moins on exige des individus. Cette nouvelle culture nous dit  encore : " Si les gens sont
pauvres, c’est au gouvernement de les nourrir. Si quelqu’un n’a pas de maison, c’est au gouvernement de lui en donner une ! " Si les
criminels ne sont plus responsables de leurs actes, la solution n’est plus la prison, mais l’aide sociale !
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Si  nous  devons  changer  la  culture,  ce  sont  chaque  cœur,  chaque  âme  et  chaque  conscience  qui  doivent  être  changés.  Le
gouvernement peut donner des fonds, mais il ne peut pas mettre de l’espoir dans un cœur ni donner du sens à une vie.
Le gouvernement doit favoriser l’engagement actif de tous ceux qui suivent l’impératif religieux d’aimer leurs prochains, en prenant en
charge des programmes préscolaires, en s’occupant des enfants, des drogués, des femmes enceintes, que ce soit dans des groupes
de  maison  ou  dans  beaucoup  d’autres  services.  Il  faut  soutenir  ces  hommes  et  ces  femmes,  ces  soldats  des  armées  de  la
compassion. C’est la prochaine et vigoureuse étape de la réforme de l’aide sociale. Car je sais que si nous changeons les cœurs, nous
changerons toute la société.
Au cours des premiers mois  de ma campagne présidentielle,  j’ai  voyagé dans tout  le  pays,  et  mon cœur a été réconforté.  Les
expériences  que  j’ai  pu  faire  ont  renouvelé  ma  foi  dans  la  grandeur  des  Américains.  Ils  m’ont  rappelé  que  les  sociétés  sont
renouvelées en commençant par la base, et pas par le haut. Partout où je vais, je rencontre des gens qui aiment et qui ont la foi, qui
prennent le temps d’aider un voisin dans le besoin.
Ce sont ces gens, et des milliers d’autres comme eux, qui constituent l’âme, le cœur, et la grandeur de l’Amérique. Je veux faire ma
part.  Je  suis  candidat  à  la  présidence,  parce  que  je  crois  que  l’Amérique  doit  saisir  ce  moment.  L’Amérique  doit  conduire  le
mouvement. Nous devons donner un but plus élevé à notre prospérité, un but de paix, de liberté et d’espoir. Nous sommes une grande
nation, un peuple rempli de bonté et d’amour. Tous ensemble, nous avons une charge à accomplir. "

Analyse et réserves.
Je dois  admettre  que ce témoignage semble authentique,  et  que les valeurs défendues sont  saines.  Toutefois,  je  dois  formuler
plusieurs réserves :

 George W. Bush a été initié dans une société secrète, alors qu’il se trouvait à l’Université Yale. Cette société s’appelle Skull &
Bones (Crâne et Tibias). Au cours de cette initiation, l’initié doit s’allonger dans un cercueil. On considère alors qu’il est " mort
à soi-même et au monde. " Lorsque le chef de la loge prend ensuite l’initié par la main pour le faire sortir du cercueil, l’initié
est considéré comme étant né de nouveau, en nouveauté de vie. C’est une subtile contrefaçon de la conversion chrétienne. 

 George W. Bush a derrière lui des générations de pratique de la sorcellerie. Son grand-père et son père en ont été des
adeptes actifs tout au long de leur vie adulte.  Il  est  certain que la puissance du Saint-Esprit  peut délivrer quelqu’un de
l’emprise de générations antérieures de sorcellerie. Mais c’est extrêmement difficile, surtout quand on est passé par une
cérémonie d’initiation. 

 Personne, je le répète, personne ne peut postuler à une position aussi élevée, si les Illuminati ne le soutiennent pas. (NdE :
Pour la définition des Illuminati, voir la note à la fin de l’article A67). Si un véritable Chrétien réussissait à être le candidat à la
présidence choisi par un parti, les Illuminati l’assassineraient aussitôt. 

 George W. Bush a choisi comme candidat à la Vice-Présidence Dick Cheney. Or Cheney est un Illuminatus de très haut
niveau, et l’un des membres les plus influents du Conseil des Relations Extérieures. 

 Je suis très troublé par le fait que le témoignage de George W. Bush commence par un tel éloge de Billy Graham. Nous
savons avec certitude que le père de George W. Bush est un Illuminatus très actif. C’est lui qui a appelé officiellement à un
Nouvel Ordre Mondial, au cours de sa présidence. Il l’a prêché, poussé, promu, et il a été le premier Président à abandonner
la souveraineté de l’Amérique aux Nations Unies. C’est pourquoi, lorsque George W Bush a dit : " Un soir, papa a demandé à
Billy  de  répondre  aux  questions  d’un  groupe  important  de  personnes  de  notre  famille, "  mes  antennes  spirituelles  ont
commencé à clignoter. 

Prenez le temps de lire mon article 1082 (NdE : Cet article est traduit dans notre article A69), et vous verrez comment Billy Graham a
été inscrit sur un site web principal de la Franc-Maçonnerie, sur la liste des Francs-Maçons célèbres. Nous y montrons aussi combien
de fois la BGEA (Billy Graham Evangelistic Association) a, tout au long des 40 dernières années, engagé des Chrétiens fidèles dans la
voie de l’œcuménisme, un mouvement conduit par l’Eglise Catholique, et destiné à établir la Religion Mondiale Unique. Depuis des
décennies, la BGEA a envoyé des jeunes Chrétiens nouvellement convertis dans des Eglises libérales et apostates. De même, à lui
tout seul, Billy Graham a redonné vie à des Eglises libérales ou les a aidées à rester en vie.
Vraiment, notre Seigneur Jésus-Christ avait raison de nous avertir qu’une séduction sans précédent serait le signe indubitable du
Royaume de l’Antichrist (Matthieu 24 :4, 11, 24).
Aujourd’hui, Billy Graham célèbre publiquement le Pape Jean-Paul II comme l’un des plus grands hommes spirituels de notre temps,
même quand nous voyons ce Pape se comporter comme l’un des Papes les plus païens depuis un siècle. Ce Pape a même reconnu
publiquement qu’il est à la tête du mouvement conduisant à un Nouvel Ordre Mondial, qui n’est autre que le Royaume de l’Antichrist.
Lisez simplement le livre de Malachi Martin : " The Keys To This Blood. "
Billy Graham a considérablement terni son ministère quand il est entré en fanfare à la Maison-Blanche, en janvier 1992, pour prier
avec le Président Bush juste avant que l’Amérique commence ses frappes aériennes sur l’Irak. Graham savait bien, comme tous les
Américains, que le Président Bush avait déclaré, dans un discours prononcé en août 1991, que la guerre contre l’Irak devait conduire à
un Nouvel Ordre Mondial. Si nous pensons que Billy Graham devait normalement être au courant de la nature antichrétienne de ce
Nouvel Ordre Mondial, il aurait dû refuser d’apporter la caution de son ministère à cette guerre !
Dans son témoignage cité, George W. Bush dit qu’il a été accompagné dans son voyage en Israël par quatre gouverneurs non-Juifs,
un Méthodiste,  deux Catholiques, et un Mormon. Plus tard,  l’un de ces hommes se leva pour raconter comment il  avait  prié " à
genoux " avec un Juif. Un tel acte semble très pieux, mais nous savons que le Seigneur n’entend pas la prière d’un païen, si ce n’est la
prière de repentance prononcée au nom de Jésus-Christ. Là encore, mon antenne œcuménique a commencé à vibrer, m’avertissant
que quelque chose n’était pas " kascher. "
Puis,  quand George  W. ajoute :  " Maintenant,  Juifs  et  Gentils,  accourant  de  loin,  s’agenouillent  ensemble,  et  adorent  le  même
Seigneur, " je suis vraiment très réservé, car je n’ai aucune indication que ce Juif et ce Gentil soient réellement nés de nouveau.
Pourtant, nous les voyons adorer ensemble à genoux le même Seigneur. L’œcuménisme est vraiment à l’ordre du jour !
Bush a aussi  déclaré :  " Je ne pourrais pas être  Gouverneur  si  je ne croyais  pas en un plan divin,  qui  dépasse tous les plans
humains. " Là encore, si nous sommes Chrétiens, nous supposons que George W. parle du plan du Dieu véritable. Mais savez-vous
que les Illuminati croient que leur plan pour mettre l’Antichrist au pouvoir est également " divin " ? Ce plan leur a été surnaturellement
révélé par leurs Esprits Guides, tout au long des 250 dernières années, en leur faisant croire qu’il s’agissait d’un " plan divin. "
Quand M. Bush décrit ses expériences avec ses collègues Gouverneurs au cours de leur voyage en Terre Sainte, tout son témoignage
a un fort relent d’œcuménisme, comme nous l’avons déjà fait remarquer.
George  W.  mentionne  aussi  " Pleins  Feux  sur  la  Famille "  (Focus  On  The  Family).  Il  s’agit  d’une  organisation  profondément
œcuménique à cette époque. Depuis que Focus On The Family a publié le livre des Promise Keepers (Gardiens de la Promesse), en
soutenant ouvertement cette organisation apostate, je suis très troublé par le Dr Dobson et la direction qu’il a prise. Si vous ne
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connaissez pas la véritable nature du Mouvement des Promise Keepers, veuillez lire notre article 171 (NdE : ainsi que notre article
Parole de Vie A26).

 Par deux fois, j’ai écouté M. Bush donner le témoignage de sa foi en Jésus-Christ.  A chaque fois, j’ai ressenti que son
témoignage n’était pas authentique. Vous pouvez dire qu’il s’agit d’un jugement subjectif, mais j’ai appris à reconnaître, dans
le passé, que ce jugement s’était révélé être très juste. 

 A présent, voici la véritable raison pour laquelle je doute que George W. Bush soit un vrai Chrétien né de nouveau. 
Comme tous les adeptes de haut  niveau des sociétés secrètes contrôlées par  les Illuminati,  George W. Bush a sans doute dû
prononcer des serments, et accepter des croyances, qui l’ont conduit à commettre le péché impardonnable. S’il a commis ce péché
impardonnable alors qu’il  était  membre de Skull  & Bones,  le Saint-Esprit  ne pourrait  plus jamais  le  faire sortir  de ses ténèbres
spirituelles pour entrer dans la lumière de la grâce salvatrice de Dieu !
Permettez-moi de m’expliquer.
Avant de continuer à lire cet article, je vous exhorte vivement à lire mon article 1078 (http://www.cuttingedge.org/ce1078.html). Il
s’intitule : " Les Sociétés Secrètes conduisent au péché impardonnable. " Dans cet article, nous démontrons que les principaux chefs
des Pharisiens et des Sadducéens s’opposaient à Jésus-Christ d’une manière aussi violente, parce qu’ils pratiquaient secrètement la
tradition orale, ou la tradition des pères. Cette tradition orale fut codifiée au cours des siècles qui ont suivi la destruction du Temple, en
70. Elle est connue sous le nom de Kabbale. Depuis ce moment, toutes les sociétés secrètes proclamant vouloir établir le Royaume de
leur Christ (l’Antichrist) ont fondé tous leurs plans sur les enseignements de la Kabbale juive ! Il est certain que c’est le cas des
Illuminati modernes !
Par conséquent, les chefs des Pharisiens et des sadducéens étaient en secret des adeptes d’une religion païenne qui adorait le " Bon
Dieu, " Lucifer. Ce fait historique explique pourquoi Jésus S’adressait avec une telle dureté à ces chefs, les appelant " menteurs " et
" fils du diable " (Jean 8 :44). Il leur disait aussi qu’ils ressemblaient à des sépulcres blanchis, remplis d’ossements humains (Matthieu
23 :27-31). Il leur disait aussi : " Serpents, race de vipères ! comment échapperez-vous au châtiment de la géhenne ? " (Matthieu
23 :33). En d’autres termes, Il leur disait qu’ils allaient en Enfer !
Jésus n’a jamais parlé d’une telle manière aux pécheurs, même aux plus abominables d’entre eux. Cependant, Il S’est constamment
adressé aux Pharisiens et aux Sadducéens de la manière la plus terrible et la plus sévère, sans Se priver de les juger. Nous savons
que Jésus a vécu toute Sa vie sans péché. Nous devons donc comprendre que la manière dont Il jugeait ces chefs religieux était
parfaitement juste.
Voyez-vous, Jésus savait que les Pharisiens et les Sadducéens étaient coupables d’appartenir à une société secrète païenne, qui
adorait un rédempteur païen, une contrefaçon, que le monde va bientôt appeler " l’Antichrist. " Quand Jésus a commencé à confirmer
Son ministère par les nombreux miracles, guérisons et délivrances de démons, les Pharisiens ne furent pas surpris. Il y a une grande
puissance dans la pratique de l’occultisme, parce que Satan est vraiment un être surnaturel. Certains Pharisiens pouvaient accomplir
certains des hauts faits de Jésus, pour la simple raison qu’ils avaient accès à la puissance des démons. C’est pourquoi, quand Jésus a
accompli certains miracles que les Pharisiens occultistes pouvaient accomplir, ils ont simplement attribué la puissance de Jésus à
l’occultisme. Quand Jésus a accompli de plus grands miracles que ceux qu’ils pouvaient faire, ils ont attribué cela au fait que Jésus
était un adepte plus puissant qu’eux dans l’occultisme. Ils croyaient qu’Il était possédé par des démons plus puissants que les leurs !
Et même par Béelzébul, l’un des treize princes infernaux de Satan ! Ils se rendaient bien compte que les démons qui les possédaient
n’étaient  pas  aussi  puissants.  Et  ils  supposèrent  que  Jésus  avait  recours  aux  plus  hautes  puissances  démoniaques.  Ceci  leur
permettait d’expliquer pourquoi Jésus pouvait accomplir des miracles qui étaient complètement en dehors de leurs possibilités.
Nous pouvons nous rendre compte de cette croyance des Pharisiens dans Matthieu 12 :22-37. Jésus venait de chasser un démon d’un
homme. Les Pharisiens ont alors exprimé ce qu’ils croyaient en secret, au verset 24 : " Cet homme ne chasse les démons que par
Béelzébul,  le prince des démons. " La réponse de Jésus fut immédiate,  et elle a deux aspects. Tout d’abord,  Jésus a posé une
question évidente : S’Il chassait les démons par la puissance de l’occultisme, par quelle puissance les Pharisiens pouvaient-ils chasser
les démons ? Vous le voyez, le fait de chasser les démons était devenu pour les Pharisiens un moyen très populaire de prouver aux
hommes ordinaires qu’ils étaient des hommes justes et remplis du Saint-Esprit. Cependant, les Pharisiens tenaient cette puissance
des démons.
Puis Jésus a prononcé la déclaration la plus terrible de toute l’histoire de l’humanité : " C'est pourquoi je vous dis : Tout péché et tout
blasphème sera pardonné aux hommes, mais le blasphème contre l'Esprit ne sera point pardonné. Quiconque parlera contre le Fils de
l'homme, il lui sera pardonné ; mais quiconque parlera contre le Saint-Esprit, il ne lui sera pardonné ni dans ce siècle ni dans le siècle
à venir. " (Matthieu 12 :31-32). Par cette révélation, Jésus indiquait qu’il y avait un péché qui était absolument impardonnable. C’était
quelque chose d’incroyable. Dans l’Ancien Testament, Dieu n’avait jamais suggéré qu’il puisse exister un péché impardonnable. Jésus
l’a instauré à ce moment précis.

Le péché impardonnable est simplement le fait  d’attribuer la puissance miraculeuse de Jésus à Satan ou à l’un de ses
démons.
Si quelqu’un affirme cela, même une seule fois, il ferme sa vie à la puissance et à l’œuvre du Saint-Esprit. C’est le seul péché que Dieu
ne pardonnera jamais. En outre, si quelqu’un a commis ce péché, le Saint-Esprit cessera d’œuvrer dans sa vie pour le convaincre de
péché ou l’amener à la repentance. Satan est donc libre d’avoir accès à l’âme de cette personne, et de faire ce qu’il en veut. Satan
peut alors endurcir le cœur de cette personne, d’une manière monstrueuse.
Je voudrais conclure en insistant sur les extraordinaires implications de cette croyance des Pharisiens dans notre monde moderne.
Jésus a dit qu’ils étaient coupables d’un péché impardonnable, parce qu’ils avaient affirmé qu’Il accomplissait autant de miracles pour
la raison qu’Il était un adepte d’une société secrète satanique. On pourrait croire qu’un tel avertissement de Jésus rendrait tout le
monde très attentif à ne jamais prononcer une telle déclaration, sous peine de perdre son âme d’une manière irrévocable. Hélas, ce
n’est pas le cas. Dans son livre " Secret Societies and Subversive Movements " (Les Sociétés Secrètes et les mouvements subversifs),
Nesta Webster écrit, à la page 92, que les Gnostiques Carpocrates soutiennent ce point de vue. Il affirme en outre que cette croyance
se retrouve constamment dans toutes les sociétés secrètes, jusqu’à présent. Nous pouvons donc penser que tous les adeptes de
telles sociétés secrètes ont été amenés à prononcer cette affirmation, dans l’une de leurs cérémonies !
En d’autres termes, des membres de ces sociétés secrètes ont donc été conduits à commettre le péché impardonnable, depuis que
Jésus l’a affirmé, dans Matthieu 12 :24. Parmi ces sociétés, nous retrouvons des sociétés secrètes connues, comme la Fraternité de la
Mort, la Rose-Croix, et la Franc-Maçonnerie. Nous l’avons écrit dans d’autres articles, la Fraternité de la Mort est une organisation
assez peu centralisée, qui se répand dans le monde entier. Il existe deux Fraternités de la Mort très connues. L’une se trouve en
Allemagne, et l’autre aux Etats-Unis. En Allemagne, cette Société s’appelle le Groupe de Thulé. Adolf Hitler était membre du Groupe
de Thulé. Nous pouvons supposer qu’Adolf Hitler a commis le péché impardonnable quand il était en formation en tant qu’adepte de
cette société secrète. Nous pouvons alors aisément comprendre comment il a pu perpétrer des actes aussi monstrueux au cours de la
seconde guerre mondiale. Nous pouvons aisément comprendre comment son esprit a pu s’endurcir à ce point, et se remplir d’une telle
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haine contre les Juifs et contre les Chrétiens. Beaucoup de hauts dignitaires du gouvernement de Hitler étaient également membres du
Groupe de Thulé. Eux aussi ont commis le péché impardonnable. Je le répète, dès qu’une personne commet ce péché, le Saint-Esprit
cesse d’œuvrer dans son cœur et dans son esprit, pour la convaincre de péché et la conduire à la repentance. Cette personne cesse
d’avoir une conscience. Elle peut tellement s’endurcir dans son cœur et dans son esprit qu’elle peut être puissamment utilisée par
Satan, sans ressentir le moindre remords ni la moindre culpabilité.
Aux Etats-Unis, la Fraternité de la Mort n’est autre que la société secrète Skull & Bones (Crânes et Tibias), basée à l’Université Yale, à
New Haven, dans le Connecticut. Ses croyances et son culte sont semblables à ceux du Groupe de Thulé. Nous pouvons donc
conclure que les membres de cette société affirment cette croyance à propos de Jésus-Christ, se condamnant ainsi à commettre le
péché impardonnable. La liste des familles affiliées à Skull &Bones est impressionnante. Cela nous montre immédiatement à quel
point l’Amérique a été influencée par cette organisation satanique. Rappelez-vous que les membres de ces familles ont sans doute
commis le péché impardonnable.
Non seulement l’ancien Président George Bush appartenait à Skull & Bones, mais son fils, George W. Bush, y appartient également.
Au cours de son apprentissage des doctrines lucifériennes qu’il devait connaître pour achever avec succès sa formation au sein de
Skull & Bones, George W. Bush a dû être contraint à prononcer cette croyance comme étant la sienne. Si c’est bien le cas, il a donc
automatiquement commis le péché impardonnable ! Ce fait est bien réel, et extrêmement sérieux !
Le saint-Esprit aurait donc complètement quitté George W. Bush à partir de ce moment, lui fermant à jamais le cœur à une conviction
de péché. Comme cette hypothèse est très probable, nous savons que George W. Bush ne pourrait jamais être sauvé, parce que
Jésus a dit Lui-même : " Nul ne peut venir à moi, si le Père qui m'a envoyé ne l'attire. " (Jean 6 :44). Le Père attire les hommes à Jésus
par le Saint-Esprit.
La Bible affirme que lorsqu’un homme a commis le péché impardonnable, il ne peut plus entendre la voix du Saint-Esprit, pour le
convaincre de péché et le conduire au salut. Personne n’entre au Ciel de sa propre volonté. Il doit être appelé par le Saint-Esprit,
recevoir une nouvelle vie spirituelle, se repentir et demander pardon pour ses péchés, par le sang versé par Jésus-Christ.
Si George W. Bush a affirmé la croyance commune de la société Skull  & Bones, affirmant que Jésus-Christ a commis tous Ses
miracles parce qu’Il était possédé par un démon, il a commis le péché impardonnable. Dans ce cas, il ne peut plus jamais être appelé
au salut par Jésus-Christ. Je considère comme hautement probable le fait que George W. Bush ait prononcé ces paroles, lorsqu’il était
membre actif de Skull & Bones. S’il n’avait jamais affirmé cette croyance, et s’il était réellement parvenu au salut plus tard dans sa vie,
il aurait publiquement dénoncé Skull & Bones, ce qu’il n’a jamais fait.
En vérité, il est temps d’exercer le discernement spirituel !
Ceci étant dit, il reste une question : lequel des deux candidats à la présidence est le mieux à même d’être soutenu par les Chrétiens ?
Il est clair qu’il s’agit de George W. Bush. Ses valeurs sont plus en accord avec les valeurs des Chrétiens qui croient en la Bible.
Quand vous lisez le livre d’Al Gore, " Earth In The Balance " (La terre sur la balance), vous comprenez qu’il est un adorateur de la
Terre Mère, entièrement d’accord avec le Mouvement du Nouvel Age. Il est tout à fait d’accord avec les Environnementalistes, qui
veulent démanteler complètement notre civilisation industrielle et notre économie actuelle. Si vous ne me croyez pas, procurez-vous le
livre d’Al Gore !
George W. Bush est le seul candidat qui soutient activement et publiquement les valeurs chrétiennes. Il est le seul à proclamer que
Jésus-Christ est le Sauveur. S’il met en pratique sa rhétorique de campagne, sa politique devrait être la plus proche du Christianisme.
Cependant,  s’il  est  élu,  ne soyez pas trop surpris s’il  ne fait  pas grand-chose pour mettre en œuvre toutes les réformes qu’il  a
promises ! Je n’oublierai jamais quelle a été la déception des Conservateurs en général, et des Chrétiens en particulier, après huit
années de présidence de Ronald Reagan. Nous avons continué à tuer des bébés par millions, bien que Reagan ait passionnément
discouru contre l’avortement. Hélas, ses actions n’ont pas été à la hauteur de sa rhétorique. Je crains qu’il en soit de même avec
George W. Bush.
Soyez donc très prudents, avant d’accepter George W. Bush comme un véritable Chrétien né de nouveau. Je crois qu’il n’est qu’une
contrefaçon très efficace. J’étudie les doctrines de l’occultisme depuis 16 ans. Je travaille étroitement avec quatre anciens satanistes.
J’ai développé une antenne spirituelle à laquelle j’ai appris à me fier. Mon antenne spirituelle me demande de considérer la déclaration
de foi de George W. Bush avec la plus extrême prudence.
Je travaille avec une jeune femme dont le père et la mère sont des Illuminati très engagés. Sa mère pratique encore activement la
magie noire et le satanisme. Bien qu’elle soit plongée à fond dans le satanisme, cette femme a conservé un vernis de christianisme
très efficace. Elle a mis une plaque sur sa porte d’entrée, sur laquelle on peut lire : " Jésus m’aime. " Elle a chez elle plusieurs tableaux
montrant des scènes chrétiennes. Elle montre à tout le monde qu’elle étudie la Bible, et se lève même à l’église pour faire de ferventes
prières. Les satanistes peuvent invoquer le nom de Jésus en public. Ils peuvent donner des témoignages convaincants, et ils peuvent
même dire : " Oui, Jésus est Seigneur ! "
Mais ils ne peuvent pas dire : " Jésus-Christ est mon Seigneur ! "
Chaque fois que cette jeune femme, qui est née de nouveau, confronte sa mère, pour lui demander de dire  : " Jésus-Christ est mon
Seigneur, " celle-ci refuse de le faire. Son vernis chrétien disparaît aussitôt !
Tant que je n’aurais pas entendu George W. Bush proclamer publiquement : " Jésus-Christ est mon Seigneur, " je resterai sceptique !
En fait, tous les vrais Chrétiens ont besoin d’être sceptiques aujourd’hui, et d’examiner attentivement tout ce qu’ils entendent, voient,
ou lisent. Nous devons être comme ces nobles Béréens, qui n’ont pas accepté sans vérifier les paroles de l’apôtre Paul, mais qui
retournaient chez eux pour sonder les Ecritures, afin de voir si ce que Paul leur disait sur Jésus accomplissait vraiment les prophéties
de l’Ancien Testament.
Nous sommes parvenus à la fin des temps. La séduction agit avec une puissance inégalée dans le passé. En outre, les conducteurs
" Chrétiens " qui ne sont que de l’ivraie sont plus nombreux que jamais. Nous devons rester prudents et circonspects. Nous devons
rester enracinés dans la parole de Dieu, tout en continuant à progresser au milieu du plus dangereux champ de mines que nous ayons
jamais rencontré !
Mais continuez à lever la tête, notre Rédempteur vient !
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
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Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.
Si vous voulez naître de nouveau, veuillez consulter dès maintenant notre page consacrée au salut.
Nous espérons que vous avez été béni par notre ministère, qui s’efforce d’éduquer et d’avertir les gens, afin qu’ils puissent voir venir le
Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l’Antichrist, dans les nouvelles qu’ils écoutent chaque jour.
Enfin, nous aimerions avoir de vos nouvelles. Vous pouvez nous écrire à l’adresse suivante :
Cutting Edge Ministries
11 Robert Toner Bvd, Ste 5-393
North Attleboro, MA 02763-1156 (USA)
Vous pouvez aussi nous envoyer un E-mail en consultant notre site :
http://www.cuttingedge.org
Que Dieu vous bénisse !

PDV A195 Billy Graham et les Illuminati
Article de Robert Howard, de Wake Up America, et de Fritz Springmeier.
L’original de cet article peut être consulté en anglais sur le site Internet :
http://web.archive.org/web/20011112094705/http://hardtruth.topcities.com/deception_billy_graham.htm
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale, et que les sources soient indiquées.

Note de Parole de Vie 
Nous publions un dossier explosif. Nous vous demandons de l'étudier calmement, sans idée préconçue, et dans la prière. Nous vous
conseillons même, avant de lire cet article, et si vous ne l'avez déjà fait, de lire un certain nombre d'articles que nous avons déjà
publiés, et qui vous éclaireront sur l'organisation et le fonctionnement des Illuminati : A 136 à A 146, A 158, A 176, A 178 et A 179. Lisez
tout au moins les trois derniers si vous n'avez pas le temps de tout lire.

En 1992, Billy Graham lança sur toute l'Amérique une émission radio appelée "Embrace America 2000". En Louisiane, nous avons pu
l'écouter sur la station KJAM de la ville de Lafayette. Au cours de cette émission, Billy Graham avait dit au peuple américain que nous
avions besoin "d'accepter le Nouvel Ordre Mondial".
Billy Graham a aussi déclaré dans les médias que les hommes peuvent être sauvés même s'ils restent dans le paganisme, ce qui n'est
qu'un autre nom pour désigner la sorcellerie. Par exemple, dans le magazine McCall, en janvier 1978, pages 156-157, Graham a
déclaré : "Je croyais auparavant que les païens qui vivent dans des contrées éloignées étaient perdus et allaient en Enfer. A présent, je
ne le crois plus. Je crois qu'il y a d'autres moyens de découvrir l'existence de Dieu, par exemple en étudiant la nature". Les païens
croient que la nature peut leur offrir le moyen d'être sauvés.
Je me suis procuré une copie de l'interview de Billy Graham réalisée par Robert Schuller, dans le journal Christian News de 1997,
page 15. Les bibliothécaires me sont d'un grand secours pour me permettre de retrouver de telles sources ! C'est aussi de cette
manière que j'ai retrouvé l'article du magazine McCall, qui s'intitulait : "I can't play God anymore" (Je ne peux plus jouer le rôle de
Dieu). L'auteur de cet article était James Michael Beam.
J'ai aussi découvert dans une bibliothèque un livre que Billy Graham avait publié en 1961 (Word Books Publishers. Réf. 234.2G76). Le
titre de ce livre est "How To Be Born Again" (Comment naître de nouveau). Aux pages 56 et 57, il laisse entendre que l'on peut être
sauvé sans avoir la connaissance de Jésus-Christ, ni même de Son Nom, simplement en contemplant les attributs de Dieu dans la
nature. J'ai photocopié ces pages et je les ai montrées à des amis chrétiens de mon église. Cela les a convaincus, et ils ont fini par
admettre, avec une certaine réticence, que Billy Graham enseignait au sujet du salut des choses qui ne se trouvaient pas dans la
Bible. Il est resté fidèle à ces croyances hérétiques, car ces documents datent de 1961, 1978 et 1997.
Il  ne s'agit  pas d'une histoire  réjouissante.  Billy  Graham a été propulsé à la  place de l'homme le  plus populaire  de l'Amérique.
Personne n'aime découvrir qu'il a été séduit et trompé. Nous allons nous efforcer de vous donner des faits et des preuves. Que Dieu
vous accorde Sa sagesse, à mesure que vous prendrez connaissance de ce dossier.  Il  ne s'agit nullement de propagande pour
défendre des vues personnelles. Il y a des années, quand mon ami Fritz Springmeier a entrepris ces recherches, il ne voulait rien
prouver au départ. Fritz n'éprouve aucun intérêt à cacher des faits. Nous n'avons aucun désir de blesser nos lecteurs, ni de fouler aux
pieds leurs convictions. Nous voulons simplement clarifier de nombreux problèmes. Nous voulons aider ceux qui cherchent la vérité.
Mais nous n'avons aucun combat personnel à gagner. Notre seul désir est de faire éclater la vérité.
Les enjeux ne sont pas minces. Sur le plan historique, l'opération séduction menée par Billy Graham est l'une des plus grandes qui
aient jamais été montées. Certains prétendent même qu'il s'agit de la plus grande de toutes, surpassant celles de Benedict Arnold, de
Quisling et du Cheval de Troie, histoires qui semblent bien pâles en comparaison de la sienne.
Auparavant, permettez-nous de vous présenter brièvement le monde des Illuminati. Tous les satanistes de très haut niveau doivent
soigneusement cacher leurs activités. Ces Illuminati possèdent plusieurs personnalités. L'une de leurs personnalités (qui peut être
perçue aussi comme l'une des facettes de leur personnalité) est celle qui sera présentée publiquement au monde extérieur. Tous ces
Illuminati, qu'ils soient programmeurs, exécutants ou membres des conseils dirigeants, doivent prendre un soin extrême à masquer
leurs activités secrètes. Il leur faut une "couverture" irréprochable. Ils aiment donc se présenter comme hommes d'église, mais aussi
comme maires de grandes villes, avocats, médecins, etc…
Une psychiatre chrétienne qui a travaillé avec de nombreuses victimes du satanisme, qui manifestaient des troubles de la personnalité
nommés "fractionnement de la personnalité" ou "personnalités multiples", a pu écrire ceci : "Certains satanistes ont envahi l'Eglise, car
ils y trouvent une parfaite couverture. Ils se déguisent en anges de lumière, et s'efforcent d'atteindre des positions de direction, afin
d'exercer une plus grande influence. Ils sont rarement détectés, parce que presque tout ce qu'ils disent est doctrinalement correct. La
plupart des survivants avec lesquels j'ai travaillé avaient des parents satanistes qui occupaient des positions élevées dans les églises.
Beaucoup d'entre eux étaient  des pasteurs"  (Docteur  Loreda Fox, "The Spiritual  and Clinical  Dimensions of  Multiple Personality
Disorder" (Dimensions spirituelle et clinique des troubles de la personnalité multiple), Salida, CO : Books of Sangre de Cristo, p 196).
Je répète ce qu'a écrit le Docteur Loreda Fox : "La plupart des survivants avec lesquels j'ai travaillé avaient des parents satanistes qui
occupaient  des  positions  élevées  dans  les  églises.  Beaucoup  d'entre  eux  étaient  des  pasteurs".  Elle  n'a  pas  dit  "certains  des
survivants", mais "la plupart". Nous aussi, nous avons découvert la même chose. Les gens ne comprennent pas qu'un prédicateur
capable de faire sincèrement un sermon "parfaitement biblique" peut aussi faire partie de la hiérarchie satanique ! Les Illuminati sont
capables de "fabriquer" et de "programmer mentalement" des êtres humains qui possèdent plusieurs personnalités. Cela leur permet
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de produire de parfaits "prédicateurs chrétiens", qui sont aussi des membres secrets de la hiérarchie satanique. Certains de leurs
sermons "parfaits" sont remplis de clichés, comme : "Les Chrétiens doivent accomplir leurs devoirs électoraux". Les Chrétiens aiment
beaucoup entendre de telles choses. Cela leur chatouille les oreilles. Mais ils ne se doutent pas que tout le processus électoral est
corrompu et aux mains des satanistes ! On a souvent pu prouver que certaines machines électorales avaient été truquées. Les médias
sont contrôlés par les Illuminati.  Et ce sont les démentis publics qui ont  continué à faire croire aux Américains que c'est le vote
populaire qui dirige notre nation ! Mais ce n'est qu'un mythe.
Fritz Springmeier a écrit en 1991 un livre intitulé "Be Wise As Serpents" (Soyez sages comme des serpents). Il y dénonce Billy Graham
en prouvant qu'il est un luciférien. Il explique que le satanisme de haut niveau est un gnosticisme qui exige que la "force" de ces
grands magiciens sataniques soit équilibrée. En d'autres termes, dans le satanisme de haut niveau, les bonnes œuvres des adeptes
doivent équilibrer leurs mauvaises œuvres. Les gens croient à tort que si quelqu'un accomplit des "bonnes" œuvres, il ne peut pas être
un sataniste de haut niveau. C'est pour cette raison que certains de nos plus grands philanthropes font aussi partie des principaux
satanistes qui dirigent notre pays.
Le fait de voir Billy Graham accomplir quelque chose de "hautement recommandable" ne signifie pas qu'il ne puisse absolument pas
être un sataniste. En fait, s'il fait partie des Illuminati, comme l'ont affirmé certains témoins oculaires, il est nécessaire qu'il accomplisse
ces "bonnes œuvres".
C'est en travaillant sur son livre que Springmeier s'est vu proposer, par une ancienne victime des techniques de contrôle mental, de
collaborer à la rédaction de cette partie de son ouvrage. Cette victime avait justement souffert entre les mains de Billy Graham. C'était
donc un témoin oculaire direct qui lui offrait son concours. Ce qu'il a raconté ne faisait que confirmer tout ce qu'avaient déclaré un
groupe assez important de témoins directs réunis par Springmeier en 1993. Mais ce dernier témoin est allé bien plus loin dans ses
affirmations. Il a dénoncé le recours habile à des esclaves du programme Monarch, au cours des croisades de Billy Graham, pour
blanchir l'argent de la drogue. (NDE : Il s'agit d'un programme de contrôle mental mis au point par la CIA)
Plusieurs  responsables  de  la  police  ont  affirmé  que  les  officiers  de  police  ne  reçoivent  aucune  formation  leur  permettant  de
comprendre ce qui se passe dans le satanisme. Ils sont très bien formés dans de nombreux domaines, mais pas en ce qui concerne le
satanisme. Ils ont donc du mal à enquêter dans des affaires de sévices sataniques impliquant des troubles de la personnalité multiple.
Les rares enquêteurs spécialisés dans ce domaine sont considérés comme des "experts internationaux du satanisme" par leurs
collègues !  Pourtant,  ces  enquêteurs  reconnaissent  eux-mêmes  qu'ils  savent  bien  peu  de  choses.  Quels  sont  ceux  qui  savent
comment fonctionnent les Illuminati ? Ou qui sont les Illuminati ? Aucune université n'enseigne cela ! Les meilleurs experts sont ceux
qui ont réussi à s'enfuir des groupes d'Illuminati et à quitter le satanisme, et qui ont pu survivre assez longtemps pour parler.
Mais les contestataires diront toujours : "Mais comment peut-on vérifier tous les témoignages avancés par votre ami Fritz ?" Rappelez-
vous  ce  qui  est  arrivé  à  plus  de  100  personnes  qui  savaient  quelque chose sur  l'assassinat  de  Kennedy !  Dans  son  livre  sur
l'assassinat de Kennedy, Jim Marrs cite l'identité de 103 personnes qui savaient des choses importantes sur l'assassinat de Kennedy,
et qui ont péri dans des circonstances qui prouvent qu'elles ont été assassinées.
Le dossier Billy Graham est tout aussi sensible pour l'élite gouvernante que celui de l'assassinat de Kennedy, parce qu'il touche à leur
travail  de  préparation  de  la  manifestation  du  faux  Christ,  que  les  Chrétiens  appellent  l'Antichrist.  Ce  sera  lui  le  grand  Maître
Programmeur ! Si nous étions appelés à convoquer en justice ceux qui figurent sur notre liste de témoins directs, nous ne pourrions
pas le faire, car cela signifierait sans doute la condamnation à mort de beaucoup d'entre eux. Voici toutefois ce que nous pouvons dire
à propos de nos témoins. Ils comprennent :

23. Un membre du Conseil pour les Relations Extérieures (Council of Foreign Relations), qui est secrètement opposé au Nouvel
Ordre Mondial. 

24. Un membre de l'Agence de la Sécurité Intérieure (National Security Agency), qui est opposé au Nouvel Ordre Mondial. 
25. Un dirigeant de haut niveau de la CIA. 
26. Deux satanistes, toujours pratiquants, mais qui sont tellement malheureux qu'ils veulent parler. 
27. Quatre anciens satanistes qui se sont convertis. Trois d'entre eux sont des témoins directs des agissements de Billy Graham. 
28. Deux anciens hauts responsables du Nouvel Age, qui travaillaient pour la conspiration du Nouvel Ordre Mondial, et qui sont

devenus Chrétiens. 
29. Un ancien Franc-Maçon du 33e degré, qui est devenu Chrétien. 
30. Un certain nombre de Chrétiens qui ont travaillé pour Billy Graham. 
31. Des pasteurs. 
32. Des médecins qui ont travaillé avec des victimes de sévices rituels sataniques. 
33. Le responsable de la sécurité de la croisade de Sacramento organisée par Billy Graham. 
34. Alice Braemer, ancienne secrétaire de Jeanne Dixon, célèbre voyante, astrologue et occultiste, qui a témoigné des relations

de cette dernière avec Billy Graham. 
A part quelques exceptions, aucun de ces témoins ne connaissait ce que les autres témoins avaient raconté. Ces témoins ne se
connaissent pas entre eux et vivent dans différents endroits du pays. Pourtant, ce qu'ils racontent se recoupe parfaitement, et valide
les autres témoignages.
Ceux qui ne connaissent pas Fritz Springmeier, ni nos témoins, doivent normalement se poser un certain nombre de questions : "Qui
sommes-nous, simples lecteurs, pour savoir si ces témoins sont vraiment dignes de confiance ? Sont-ils honnêtes ? Ont-ils une bonne
réputation personnelle ? Se peut-il qu'ils aient donné des faux témoignages dans le but de discréditer un grand homme de Dieu  ?"
Toutes ces questions sont naturelles quand on ne sait pas comment nous avons recueilli nos informations. Mais nous pouvons vous
garantir que les témoignages que nous dévoilons proviennent de témoins oculaires, en qui nous pouvons avoir confiance. Quant à eux,
ils ne se posent pas ce genre de questions.
Tout ce que Fritz Springmeier a découvert au sujet de Billy Graham, il l'a en général découvert alors qu'il faisait des recherches sur les
Illuminati en général. Il n'a pas cherché à mener une enquête contre Billy Graham, mais il a réuni son dossier à partir des déclarations
de nombreux témoins très divers, qui n'avaient rien à gagner en racontant ce qu'ils savaient. Ce ne sont pas eux qui ont contacté Fritz
pour lui raconter des mensonges.
Si  vous  vous  contentez  de  faire  une  recherche  bibliographique  sur  Billy  Graham,  vous  découvrirez  déjà  beaucoup  de  choses
intéressantes. En général, nos témoins avaient déjà raconté ce qu'ils savaient à certains de leurs amis fidèles. Au départ, ces témoins
ne se doutaient absolument pas que leurs révélations allaient être connues au-delà du cercle étroit de leurs amis les plus proches. Ce
sont parfois ces amis proches qui m'ont permis de contacter les témoins pour vérifier leurs informations. Si nous pouvons dire que ces
témoins sont dignes de confiance, c'est que leurs révélations pouvaient signer leur arrêt de mort. En outre, la manière dont toutes ces
informations nous sont parvenues exclut  absolument toute possibilité de monter délibérément un faux dossier pour  nous le faire
parvenir.
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Nous devons clarifier les éléments de preuve que nous recherchons.
Trop de gens sont considérés comme coupables tant qu'ils n'ont pas été prouvés innocents. Cela signifie simplement que l'on n'a pas
encore effectué une recherche complète de la vérité. Nous ne devons jamais oublier qu'une information restée secrète pendant des
années  peut  complètement  bouleverser  la  connaissance que nous  avions  d'un  événement  ou  d'une  personne,  lorsque  nous  la
découvrons.  Nous  pouvons  être  surpris  par  des  circonstances  exceptionnelles.  Si  certains  éléments  ne  sont  pas  absolument
irréfutables, s'ils présentent encore une incertitude quelconque, nous pouvons alors dire que la chose est "très probable" ou "presque
certaine". Si l'enquêteur acquiert une certitude absolue, en fonction des faits et des éléments dont il dispose, il peut alors affirmer que
la chose est  "absolument  certaine".  C'est  ainsi  qu'une  preuve peut  être  établie.  Nous  devons donc faire  attention  aux réserves
exprimées,  à  la  manière  dont  les faits  sont  qualifiés,  et  à  la  formulation  des conclusions.  Mais  il  est  certain  que nous voulons
poursuivre nos recherches le plus loin possible, afin d'atteindre un maximum de conclusions absolument certaines.
Bien entendu, au moment où nous rédigeons cet article, nous avons achevé nos recherches et notre enquête, et nous sommes en
mesure  d'affirmer  notre  conclusion d'une manière absolument  certaine,  pour  affirmer  sans  la  moindre réserve que Billy  Graham
travaille pour la hiérarchie satanique. Nous voulons simplement introduire notre rapport d'une manière telle que vous puissiez vous
rendre compte de la qualité de nos recherches, afin que vous n'acceptiez pas simplement nos conclusions, mais que vous puissiez
juger d'une manière rationnelle et critique notre enquête sur Billy Graham, tout en faisant confiance à la direction du Saint-Esprit.
Pour faciliter une lecture objective de notre rapport, nous vous prions aussi de vous débarrasser de toute opinion préconçue et de
toute idée reçue qui ne correspondrait pas à la vérité. Suspendez donc momentanément votre jugement sur Billy Graham, jusqu'à ce
que vous ayez soigneusement étudié notre dossier, prié à ce sujet, et obtenu tout le discernement nécessaire. Il pourrait vous paraître
intéressant de demander l'avis de certains Francs-Maçons qui ont pu dévoiler, mais d'une manière fortuite ou accidentelle, que Billy
Graham faisait partie de leur organisation. Cela a pu parfois leur échapper, sans qu'ils se rendent réellement compte de ce qu'ils
disaient. Mais je doute que ces hommes puissent être d'une valeur quelconque à la barre des témoins. Ils sont liés par de terribles
serments maçonniques, et sont menacés de mort s'ils révèlent quoi que ce soit des secrets de la Franc-Maçonnerie. Jurer faussement
sur la Bible leur coûterait moins cher, à leurs yeux, que révéler leurs secrets !
Pourtant, ces témoins "accidentels", qui se laissent aller à révéler fortuitement certains faits, peuvent être extrêmement précieux pour
ceux qui les entendent. Mais ils restent hélas fidèles à leurs engagements maçonniques, et ne constitueraient que des témoins hostiles
avec lesquels il serait impossible de coopérer.
Si les membres du personnel de Billy Graham étaient convoqués devant un tribunal, on pourrait toutefois se servir de leurs dépositions
pour prouver à quel point ils ont pu mentir. En mettant le doigt sur leurs mensonges, il serait facile d'invalider leur témoignage. Les
Chrétiens comprendraient alors à quel point le personnel employé par Billy Graham a joué un rôle important dans la séduction. Nous
présenterons dans notre article des preuves suffisantes pour invalider le témoignage des membres de l'équipe de Billy Graham. Pour
plus d'informations, nous demandons aux lecteurs de lire le livre de Fritz Springmeier "Be Wise As Serpents", ainsi que ses autres
publications. Nous citerons aussi d'autres ouvrages.
Beaucoup de responsables chrétiens sont corrompus. Ils ont donc participé activement à une séduction de masse, visant à cacher aux
yeux du monde entier ce que fait réellement Billy Graham, et qui il est réellement. En fait, si nous avions affaire à un tribunal, tous ces
gens seraient cités à la barre comme témoins assermentés. Nous pourrions alors découvrir publiquement beaucoup d'autres choses
que nous connaissons déjà.

Quelles sont nos motivations ?
Beaucoup de Chrétiens qui aiment Billy Graham prêtent de très mauvaises intentions à tous ceux qui veulent critiquer Billy Graham, ou
dévoiler des secrets qui le concernent. Nous voulons citer un verset de la Bible : "Suis-je devenu votre ennemi en vous disant la
vérité ?" (Galates 4 :16). Il  ne nous a pas été facile d'écrire un article sur Billy Graham et sur sa longue carrière au service des
Illuminati. Nous ne nous réjouissons pas d'écrire des choses négatives sur les gens. Mais nous nous réjouissons de pouvoir écrire des
choses positives sur eux. Pourtant, personne, ni aucun serviteur de Dieu, n'est au-dessus de tout reproche. Nous pouvons toutefois
affirmer que nous possédons la paix intérieure, et que nous savons que nous avons fait ce que nous devions faire. Il faut faire quelque
chose, pour que les hommes se réveillent avant qu'il soit trop tard !

Nous avons choisi des témoignages que nous considérons comme acceptables. Qu'entendons-nous par là ?
Parfois, il suffit de consulter une encyclopédie pour régler un problème. Pour ce qui concerne les Illuminati et les hautes sphères du
monde occulte, les enquêteurs doivent accepter les témoignages de témoins oculaires, sans quoi ils n'obtiendront pas grand-chose.
Les Illuminati ne gardent pas beaucoup de traces écrites de leurs activités.  Mais quelle confiance pouvons-nous accorder à des
témoins oculaires ? On a beaucoup critiqué Fritz Springmeier pour avoir eu recours à des témoins oculaires. Rappelez-vous que,
même si nous avons pu obtenir beaucoup d'éléments bibliographiques, ces éléments ne seraient pas retenus devant une cour de
justice.  Même s'ils étaient  pris en considération,  ils  ne seraient pas aussi  importants que des témoignages oculaires.  Devant un
tribunal, les témoignages écrits sont étudiés en même temps que la déposition des personnes qui les ont écrits. En d'autres termes,
même s'il existe des documents écrits, un témoignage personnel est toujours plus important. Nos témoins sont des témoins qui ont
personnellement pu constater que Billy Graham était engagé dans des activités sataniques de contrôle mental.
Il nous faut toutefois toujours nous rappeler que des témoins directs peuvent présenter des degrés divers de crédibilité, et que leurs
informations sont d'un intérêt variable. La qualification personnelle des témoins est importante pour juger de leur témoignage. Mais si
l'on écartait tous ces témoins, pour la seule raison qu'ils ne présentent aucune preuve écrite, ce serait nous priver de nombreuses
sources d'informations valables. Lorsqu'il accumule les preuves, le chercheur rencontre en général deux types d'informations. L'une
concerne les preuves qui résultent d'une enquête systématique, et l'autre concerne les preuves fortuites. Ces dernières sont celles qui
semblent se produire "par accident". Par exemple, certains de mes amis ont rencontré quelqu'un qui leur était complètement inconnu,
qui se trouvait être un Franc-Maçon, et qui se mit spontanément à dire que Billy Graham était un Franc-Maçon. Ces preuves fortuites
nous sont fournies sans que nous les ayons recherchées.
Tomber sur des preuves fortuites peut en général être considéré comme "un coup de chance". En ce qui concerne Billy Graham, Fritz
Springmeier a pu réunir de nombreuses preuves fortuites, pour la simple raison qu'il a toujours les yeux ouverts, et qu'il enquête dans
ce domaine depuis plusieurs années. Mais, en raison de la situation actuelle de notre nation, nous avons peu de chances de nous faire
écouter. En ce qui concerne l'avenir, il se peut que les contrecoups provoqués par cet article nous réduisent au silence.
Toutefois,  la vérité subsistera,  même si  nous,  et  les autres témoins,  nous ne devions pas subsister !  Si  nous voulons aboutir  à
certaines conclusions sur la vie des canards, nous devons étudier des canards. Je ne peux pas étudier la vie des canards et en faire
un  livre  sur  les téléphones  portables !  Je peux  faire  une étude sur  les  voitures  américaines,  mais  je  ne  peux  pas  en  tirer  des
conclusions en ce qui concerne les charrettes à bœufs de l'Inde ! Cela semble évident, mais pourtant il y a des gens qui veulent tirer
des conclusions sur ceux qui sont satanistes depuis des générations, en étudiant le comportement de n'importe quel autre groupe
social. Cela ne marche pas. Si vous essayez de comprendre ce qui se passe chez les Francs-Maçons en étudiant le fonctionnement
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de  votre  Rotary  Club,  cela  ne  marchera  pas.  Beaucoup de  gens  utilisent  leurs  propres  expériences  pour  tirer  des  conclusions
générales. Cela ne nous facilite pas la tâche si nous voulons nous faire entendre. Cela représente même un obstacle. Les gens n'ont
aucune idée, s'ils s'appuient sur leurs seules expériences, de ce qui se passe chez les Illuminati, notamment chez ceux qui pratiquent
la programmation mentale. Ces derniers sont des êtres complètement dégénérés sur le plan moral. Ce sont eux-mêmes des gens qui
ont été programmés et qui ont des personnalités multiples. Ils sont prêts à tout, malgré leur belle apparence.
Je voudrais parler un peu de la politique de mensonge délibérément pratiquée par le personnel des croisades de Billy Graham. En
1992, un Chrétien nommé Richard Bennett, ami de Fritz Springmeier, est allé directement demander des explications au personnel de
Billy Graham. Il était très préoccupé par la politique de Billy Graham pendant ses croisades, depuis les années 50. Billy Graham a
toujours eu l'habitude de diriger vers des paroisses catholiques tous les Catholiques qui s'avancent pendant ses croisades. Nous
avons même la preuve que la situation est encore pire que cela. Des nouveaux convertis, qui n'étaient jamais allés dans une église
auparavant, ont été parfois aiguillés par les conseillers de Billy Graham vers des églises catholiques. Pourquoi Richard Bennet et Fritz
Springmeier s'intéressaient-ils à l'Eglise Catholique ? Parce que Richard Bennet est un ancien prêtre irlandais, qui travaillait au Vatican
avant de donner sa vie à Jésus-Christ. Il sait de quelle manière la hiérarchie catholique empêche les gens de comprendre ce qu'ils
peuvent recevoir quand ils viennent à Christ ! Quant à Fritz, si vous lisez son livre, vous verrez qu'il s'inquiète beaucoup de voir des
nouveaux convertis livrés à des organisations qui travaillent pour le Nouvel Ordre Mondial, qui ont recours aux techniques de contrôle
mental et au programme Monarch de programmation mentale, programmation fondée sur des traumatismes répétés.
On ne peut pas dire que tout ce qu'il y a dans l'Eglise Catholique soit mauvais. Mais les croisades de Billy Graham n'auraient jamais
bénéficié de tels soutiens, de la part des Chrétiens fondamentalistes et évangéliques, si les membres du personnel de Billy Graham ne
mentaient pas délibérément sur les destinations où ils envoyaient les nouveaux convertis. Il est normal que Richard et Fritz se soient
inquiétés de savoir si les nouveaux convertis étaient réellement envoyés dans des églises catholiques, sachant qu'elles enseignent à
présent le bouddhisme zen et le Nouvel Age, au lieu d'expliquer en quoi consiste le salut par grâce, et de donner à ces nouveaux
Chrétiens ce dont ils ont réellement besoin.
Certes, ces nouveaux Chrétiens sont capables d'infuser une nouvelle vie à l'Eglise Catholique. Mais un bébé en Christ est sans
défense ! Il a besoin d'être correctement nourri pour avoir la possibilité de grandir. Il n'est pas bon, pour des nouveaux Chrétiens, d'être
jetés à des loups !
Donc, au cours du printemps et de l'été 1993, Richard Bennet est allé trouver directement les membres du Comité Exécutif  des
croisades de Billy Graham, pour leur montrer les preuves de ce qui avait été prévu pour la prochaine croisade de Billy Graham, qui
devait se tenir au mois de septembre suivant. Il faut dire que ce Comité avait déjà été confronté par d'autres personnes que Richard
Bennet. Mais ce dernier dirige l'un des ministères les plus connus, en ce qui concerne les ministères auprès des Catholiques. Les
membres du Comité Exécutif de Billy Graham ont affirmé à Richard Bennett qu'il n'avait aucun souci à se faire, qu'ils n'enverraient
jamais aucun nouveau converti dans une église catholique, mais que si certains choisissaient eux-mêmes d'y aller, cela les regardait.
Quatre responsables catholiques figuraient parmi les membres du Comité Exécutif de la croisade de Portland, en 1992 : Mary Joe
Telly, Chancelier de l'Eglise, un diacre et deux prêtres catholiques. Nous disposons d'un enregistrement de la radio catholique KVDM
de Portland, sur lequel on entend cette même Mary Joe Telly, membre du Comité Exécutif de Billy Graham, accompagnée de l'évêque
Wall Schmidt, dire à ses auditeurs Catholiques de ne pas s'inquiéter s'ils répondent à l'appel au cours de la croisade, car on leur
garantissait qu'ils seraient dirigés vers une église catholique. Ils donnèrent cette assurance à quatre reprises au cours de l'émission ! 
Ils affirmèrent que la décision de diriger ceux qui répondent à l'appel vers des églises catholiques était ferme et irrévocable, car elle
avait été prise au plus haut niveau. Cet enregistrement n'est que l'un des milliers de mensonges que les membres de l'équipe de Billy
Graham ont racontés aux Chrétiens au fil des années. En fait, il semble que le personnel des croisades de Billy Graham dit ce qu'ils
veulent bien dire, sans tenir compte de la vérité.
Le journal North Star Baptist de novembre 1964 a fait paraître un article écrit par Japheth Perez, qui s'était converti au cours de la
croisade de New York, en 1957, et qui avait été dirigé vers une église catholique par le personnel de la croisade. Ian Paisley a écrit ce
commentaire au sujet du personnel des croisades de Billy Graham : "Le Docteur Graham n'a pas répondu à notre lettre. Il ne répond
jamais à ce genre de lettres. Il prétend qu'il ne veut pas se défendre. Il a pourtant du personnel qu'il paye pour le défendre, et qui n'est
jamais gêné par les faits, ni par des questions d'éthique ou de logique, quand il s'agit d'accomplir son devoir. C'est l'un des membres
du personnel de Billy Graham qui a répondu, George L. Edstrom. Même les Jésuites n'auraient pas pu donner de meilleur exemple de
casuistique ! C'est  de la pure malhonnêteté et  de la tromperie délibérée… Le personnel de Billy Graham séduit  les gens en les
dirigeant au mauvais endroit, il refuse d'affronter les problèmes, et frise même le blasphème en disant que si Billy Graham fréquente,
approuve et flatte si assidûment des infidèles, c'est parce qu'il se comporte comme le Seigneur envers les publicains et les gens de
mauvaise vie… Une telle attitude est typique de l'organisation de Billy Graham".
Dans  sa  lettre  de  nouvelles  de  juin  1993,  Fritz  Springmeier  a  reproduit  une  lettre  expédiée  par  l'Association  Billy  Graham,  en
démontrant point par point les mensonges qu'elle contenait. Les Chrétiens ne savent pas tout ce qui se passe pendant les croisades
de Billy Graham. Voici un extrait d'une lettre écrite dans les années 50, déjà, par un pasteur qui était attristé des dégâts que provoquait
Billy  Graham  dans  le  champ de  mission :  "Certains  disent  que  si  une  seule  personne  se  convertit  au  cours  d'une  campagne
d'évangélisation, cela vaut la peine de la faire. Mais ce n'est pas vrai. L'évangéliste, le pasteur et l'enseignant, sont des dons de Dieu
au Corps de Christ. Le vrai critère de la réussite d'une campagne d'évangélisation, ce n'est pas le nombre de convertis, mais l'état
spirituel dans lequel elle laisse l'église qui l'a organisée".
On peut dire que Billy Graham a échoué si l'on considère le nombre de personnes qu'il a réellement conduites au Seigneur Jésus-
Christ, en ces temps où les cœurs sont affamés, et où la plupart des gens sont effrayés de ce qui peut survenir à cette terre. Il est plus
facile d'attirer une âme à Jésus-Christ aujourd'hui que cela ne l'était il y a quelques dizaines d'années. Mais Billy Graham s'emploie
aussi à "scier les branches des arbres évangéliques", et le verger de l'Eglise est laissé dans un état pitoyable quand il s'en va. Nous
l'avons souvent dit, le vrai critère de réussite d'un évangéliste n'est pas le nombre de convertis qu'il fait, mais l'état dans lequel il laisse
l'Eglise après son passage, afin qu'elle continue à porter du fruit.

Le rôle actif de Billy Graham dans le domaine des sévices rituels sataniques.
Avant d'entrer dans les détails, examinons un peu la situation générale. Les satanistes ont soif de pouvoir. Satan aime donner du
pouvoir à ses adeptes. Satan transporta Jésus-Christ sur une haute montagne, pour lui dire, en quelque sorte : "J'assurerai le succès
de tes croisades, et je te donnerai beaucoup de convertis, si seulement tu te prosternes devant moi pour m'adorer". Christ a refusé,
mais Billy Graham a accepté. Nous savons beaucoup de choses sur la manière dont les satanistes ont attiré Billy Graham dans leurs
filets, lui qui était un petit vendeur de brosses, pour en faire l'évangéliste célèbre qu'il est devenu. Nous devons ajouter, d'après le
témoignage d'anciennes victimes du satanisme, que Billy Graham est lui-même un sataniste. Comment est-ce possible, et comment
pouvons-nous savoir cela ? L'un de nos meilleurs témoins est un survivant du programme de contrôle mental Monarch, qui a réussi à
s'enfuir alors qu'il était un esclave de haut niveau au Pentagone. Ce survivant avait été le témoin direct du fait que Billy Graham
travaillait pour les Illuminati. Ce survivant transmettait aussi des messages à des membres de la hiérarchie satanique. Il savait que
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Billy Graham servait aussi de messager à des Illuminati de très haut rang, et qu'il transmettait des messages à des Présidents et à des
Chefs d'Etat. Les informations de ce témoin ont été confirmées par d'autres témoins indépendants. Un autre ex-sataniste se rappelle
aussi avoir connu Billy Graham comme sataniste. Un autre ancien Illuminatus, qui souffre encore de personnalités multiples, a eu
l'occasion de rencontrer personnellement Billy Graham et a observé ses yeux. Il a affirmé qu'il était évident pour lui que Billy Graham
avait  aussi  plusieurs  personnalités,  ou  une  personnalité  fractionnée  en  personnalités  multiples,  et  qu'il  pouvait  changer  de
personnalité.
Par un heureux hasard, ou par la volonté de Dieu, Fritz Springmeier a reçu le témoignage d'une femme qui était à l'école avec Ruth
Graham, la femme de Billy Graham. Elle a attesté qu'au cours d'une conversation, Ruth Graham lui avait révélé que son mari avait
l'habitude étrange de dormir les yeux ouverts. Ceux qui souffrent de personnalités multiples, ou fractionnées, ont aussi l'habitude de
dormir  les  yeux  ouverts.  L'une  de  leurs  personnalités  peut  être  celle  d'un  Chrétien  très  engagé,  alors  qu'une  autre  de  leurs
personnalités sera celle d'un sataniste. Tout cela au sein d'un même corps ! C'est assez fréquent.
En ce qui concerne Billy Graham, il est pleinement conscient de ce qu'il fait au service de l'ennemi dans toutes ses personnalités, bien
que sa personnalité de Chrétien ne soit sans doute pas très heureuse de cette situation ! Le magazine de Billy Graham, "Decision", a
un jour fait paraître en couverture ce titre : "Changé de l'intérieur à l'extérieur". A côté de ce titre, sur la même page, figurait le signe
mathématique de l'infini (un 8 placé horizontalement). Beaucoup d'esclaves du programme Monarch sont passés par de nombreuses
séances de programmation mentale, représentées par le signe de l'infini. Ce signe est utilisé par les Illuminati pour rappeler à ses
esclaves qu'ils sont prisonniers de leur cycle incessant de programmations mentales. Nous avons remarqué un nombre incalculable de
petits signes semblables à celui-là. Ce sont des preuves que Billy Graham joue un rôle important dans le programme satanique de
contrôle mental mis au point par les Illuminati. Le Docteur Schefflin, expert en matière de contrôle mental, m'a dit qu'il avait examiné
des documents internes à l'Association Billy Graham. Ces documents, datant des années 50, détaillaient des enseignements donnés
par Billy Graham pour obtenir un réveil garanti. Il y instruisait les conseillers de ses croisades, en leur enseignant des techniques qui
étaient typiques du contrôle mental.  Il  leur demandait par exemple d'empêcher les gens de s'approcher pour accepter Christ,  et
d'attendre le "moment prévu".
Vous vous demandez peut-être ce que Billy Graham sait réellement, et si les Illuminati lui ont tout dit. Je veux vous parler à présent
d'un Chrétien nommé David Hill, qui était un ancien mafioso, un ancien adepte du Nouvel Age, et un ancien Franc-Maçon. Il était ami
de Franklin Graham, le fils de Billy Graham, et il a vécu deux ans chez les Graham. Il n'avait pas réalisé que Billy Graham avait été
aspiré par le Nouvel Ordre Mondial, jusqu'à ce qu'il ait une conversation personnelle avec lui. David Hill avait travaillé avec beaucoup
de gens appartenant à l'élite mondiale. Il a passé 18 heures dans une chambre d'hôtel avec Billy Graham, le mettant en garde contre
les dangers du Nouvel Ordre Mondial. A la fin de ces deux jours de conversation, Billy Graham finit par avouer à David Hill qu'il "était
captif de cette organisation" du Nouvel Ordre Mondial. En d'autres termes, parce qu'il avait accepté l'argent et le soutien des Illuminati,
dans les années 40, Billy Graham avait été placé devant le choix suivant : ou bien continuer à travailler pour eux, ou bien être détruit.
Comme ce sont les Illuminati qui ont créé ce qu'est devenu Billy Graham, ils pourraient le détruire sans problème. Et il le sait. David
Hill tenta par la suite de dénoncer le Nouvel Ordre Mondial. Ce fut au prix de sa vie. Quand il eut achevé d'écrire le manuscrit où il
dévoilait tout ce qu'il savait, il fut assassiné. Même un Chrétien aussi bien informé que David Hill, qui avait tenté de mettre en garde
Billy Graham, n'était pas pleinement conscient de l'étendue de la séduction exercée par les Illuminati, grâce à leur programme de
contrôle mental. David ne savait pas qu'il était possible d'avoir des personnalités multiples. Avant sa conversion, David Hill était un
Franc-Maçon de haut rang, dans le rite écossais, ainsi qu'une figure importante de la Maffia. Il avait même servi d'intermédiaire pour
mettre en contact Billy Graham et Joe Banana, l'un des parrains de la Maffia. Ce fut David Hill, parce qu'il faisait naïvement confiance à
Billy Graham, qui arrangea le rendez-vous entre les deux hommes.
David Hill savait que le magnat de la presse William Randolph Hearst faisait partie des Illuminati, et même de ce que l'on appelle le
"sixième degré" des Illuminati. William R. Hearst était complètement plongé dans le paganisme. Il suffit pour cela de visiter sa propriété
de Californie, qu'il a transformée en musée. Ce fut William R. Hearst qui finança les trois premières années des croisades de Billy
Graham. La Société Stu Pak est associée à la "Stewart Title Company" (Compagnie des Titres Stewart). Stu Pak finance Billy Graham
et d'autres ministères. Les dirigeants de Stu Pak sont amis de Billy Graham et de George Bush. Cette société est dirigée par de
nombreux membres de la même famille.  La famille  Morris fait  aussi  partie de leurs associés.  Les dirigeants  de la Stewart  Title
Company sont impitoyables. La famille Van Duyn, qui fait aussi partie des Illuminati, a également aidé Billy Graham au début de son
ministère. L'un des moyens utilisés par les Illuminati pour financer Billy Graham était un chèque mensuel déposé au bureau de Jeanne
Dixon, la célèbre voyante, astrologue et occultiste, à l'intention de Billy Graham. L'un des membres du personnel de Billy Graham
venait chercher ce chèque tous les mois. (NDE : Jeanne Dixon est morte en 1997, à l'âge de 79 ans).
Lorsque la secrétaire de Jeanne Dixon se convertit à Christ, elle tenta de dénoncer la relation que Billy Graham entretenait avec son
ancienne patronne. Jeanne Dixon vendait des boules de cristal contenant des serpents. Elle faisait aussi partie des Illuminati. Billy
Graham a écrit une lettre dans laquelle il affirma qu'elle était une "femme de Dieu". Après sa conversion, la secrétaire de Dixon a
conservé une copie de cette lettre signée de Billy Graham.
En 1952, à Paris, Billy Graham et un autre évangéliste ont dîné avec deux prostituées. Chacun accompagna une prostituée chez elle.
Billy Graham était marié et avait des enfants à cette époque. Toute cette affaire ne convenait certainement pas à un évangéliste, même
si Billy Graham n'a pas eu de relations sexuelles avec cette prostituée. Il a raconté plus tard à son ami qu'il eut peur, lorsqu'il vit la
prostituée ôter ses vêtements, et qu'il regagna sa chambre d'hôtel, qu'il partageait avec l'autre évangéliste. Lisez à ce sujet le livre de
Marshall Frady : "Billy Graham, A Parable of American Righteousness" (Billy Graham, une parabole de la vertu américaine), édité par
Little, Brown & Co., pages 169-170.
En 1954, le chef de la sécurité de la croisade de Sacramento aperçut une prostituée de luxe se glisser furtivement dans la pièce
réservée à Billy Graham, juste avant qu'il se rende à la croisade. Billy Graham et cette prostituée de luxe restèrent seuls dans cette
pièce.
Ce sont des choses de ce genre qui permettent aux Illuminati de faire chanter Billy Graham. Si ce dernier essayait de s'échapper du
chemin tracé par les Illuminati, ils disposeraient d'une quantité suffisante de munitions pour le faire chanter. Vous vous demandez peut-
être pourquoi ceux qui sont des satanistes depuis des générations ont besoin d'intimider et de menacer Billy Graham. Mais ne fait-il
pas lui-même partie d'une famille de satanistes, depuis des générations ? La réponse est simple : tout le système de Satan repose sur
la crainte. Les satanistes ont chaque jour recours à l'intimidation et à la crainte pour se protéger et accomplir leurs actions. Ne dit-on
pas qu'il n'y a aucun honneur au sein d'une bande de voleurs ? Les membres de la hiérarchie satanique sont engagés dans des
combats permanents pour obtenir plus de puissance, et ont toujours recours à l'intimidation.
Quand Billy Graham le désirait, il pouvait téléphoner au bureau d'Henry Kissinger, et dire : "Dites-lui de me rappeler dès qu'il sera là !"
(Frady, page 451). Henry Kissinger est au cœur du plan des Illuminati. Henry Luce, ami des Baruch, est encore un autre Illuminatus
avec lequel Billy Graham entretient des relations de travail. Luce et Billy Graham ont parfois passé plusieurs nuits à discuter ensemble
jusqu'à une heure tardive. Connaissant la manière d'agir des Illuminati, on peut raisonnablement penser que ces derniers ont poussé
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Billy Graham à accomplir de nouveaux actes réprouvés. Ils ont sans doute fait tout ce qu'ils ont pu pour pervertir Billy Graham, de sorte
que l'on se demande quels sont ses péchés sexuels qui ont pu rester secrets. 
Kissinger est membre de la Franc-Maçonnerie P2. Même si nous pensions que Billy Graham n'en faisait pas partie lui-même (et nous
savons pertinemment qu'il en fait partie), il suffit de connaître la tactique des Loges P2, telle qu'elle est décrite à la page 116 du livre "In
God's Name" (Au nom de Dieu), pour comprendre que tous ceux qui ont la stature de Billy Graham, et qui fréquentent assidûment des
Francs-Maçons P2, sont ciblés par ces derniers et forcés à se joindre à eux, au besoin en utilisant le chantage. Une fois qu'ils font
partie de la "famille", les nouveaux membres sont obligés de compromettre d'autres "clients potentiels". Billy Graham fait partie de ceux
qui utilisent le programme Monarch. Il s'agit d'un programme mis au point par les Illuminati et la CIA pour exercer un contrôle mental
sur les gens. Nous savons aussi que Billy Graham bénéficie des services d'esclaves sexuels contrôlés par le programme Monarch. Il
est très facile pour les Illuminati d'empêcher ces pauvres esclaves de parler. Il se peut donc que nous ne sachions jamais vraiment tout
ce qui se passe réellement, du moins de notre vivant.
Un autre indice pouvant nous prouver que Billy Graham mène une double vie nous a été fourni par Billy Graham lui-même. Vous
rappelez-vous comment  Jimmy Swaggart  avait  l'habitude  de  se  déguiser  et  de  porter  des  lunettes de  soleil,  et  que  même son
personnel l'aidait à accomplir une partie de ce qu'il a lui-même confessé ?
A Hollywood, non pas la ville de Californie, mais celle de Floride, Billy Graham a un jour déclaré qu'il "assistait souvent incognito à des
festivals de rock, en mettant une fausse moustache et une fausse barbe". Il a ajouté qu'il trouvait même ces expériences "assez
rafraîchissantes". Cette histoire a été publiée par le Chicago Daily News du 29 décembre 1969. Le but de cet article semble avoir été
d'améliorer l'image de Billy Graham chez les jeunes et les foules d'adolescents adeptes du rock.
Billy Graham a aussi parlé lui-même de l'amitié qui le liait à Alan Dulles : "Je fais tous les efforts possibles pour lui prouver que je ne
soutiens aucun parti au détriment d'un autre. Je considère le Secrétaire d'Etat Dulles comme un ami, mais le Sénateur Humphrey est
aussi l'un de mes bons amis… Nous avons même nagé ensemble, nus, dans la piscine de l'YMCA à Minneapolis, lorsqu'il faisait
campagne pour les élections du maire de cette ville…"
Billy Graham, ami d'Alan Dulles ? Ce dernier était à l'époque Directeur de la CIA. C'est lui qui a dirigé la mise au point de cet horrible
programme de contrôle mental dont nous avons déjà parlé ! Quant au Sénateur Humphrey, il recevait aussi ses ordres de la hiérarchie
satanique. Que faisaient donc Billy Graham et Humphrey dans cette piscine, nageant ensemble nus ?
Quand Billy Graham a organisé sa croisade de 1954, il a directement reçu de grosses sommes d'argent des Illuminati, des Whitney,
des Vanderbilt, des Rockefeller, et de la Chase Manhattan Bank. Billy Graham a souvent assisté à des cocktails à Hollywood, en
Californie. Je n'en citerai que deux : l'un organisé par Debbie Reynolds, et un autre organisé un dimanche soir par Richard Nixon à
l'intention des stars de Hollywood, dans sa résidence de San Clemente, en Californie. L'emploi du temps de Billy Graham est rempli de
ce genre d'événements.  Il  a  l'habitude de jouer au golf  avec des Illuminati  ou des stars de Hollywood.  La plupart  des gens ne
comprennent pas l'impact profond que finissent par exercer tous ces contacts avec ceux qui sont dans les ténèbres. Ils pensent que
Billy Graham, en tant qu'évangéliste, doit aller là où se trouvent les pécheurs !
Un proverbe le dit pourtant : "Montre-moi qui tu fréquentes, et je te dirai qui tu es !" C'est une chose que de passer du temps avec un
pécheur pour lui donner une occasion de se repentir et de venir à la lumière. Mais c'est autre chose que de fréquenter assidûment et
de se lier d'amitié avec des gens qui vivent dans les ténèbres, sans leur donner l'occasion d'en sortir.
Je voudrais citer une source neutre. Il s'agit d'un groupe d'enquêteurs qui voulaient connaître l'influence que l'Eglise pouvait exercer
sur l'Etat. Ils ont cherché à savoir, dans leur étude, quelle influence Billy Graham avait pu exercer sur les Présidents américains,
depuis Eisenhower jusqu'à Clinton. Ils n'étaient pas pour ou contre Billy Graham, mais ils voulaient simplement tenter de déterminer
quel impact avait pu avoir ce responsable religieux sur les dirigeants politiques. Billy Graham a passé beaucoup de temps avec tous
nos Présidents.  Les enquêteurs voulaient répondre à cette question :  "Quelle a été l'influence exercée par Billy Graham sur ces
Présidents ?" Ils ont publié leurs conclusions dans la revue "Journal of Church and State" (Journal de l'Eglise et de l'Etat). En voici un
extrait : "Est-ce que Billy Graham était réellement en mesure de dire une parole de vérité au locataire de la Maison-Blanche, surtout si
cette parole pouvait être critique ou tranchante, sachant qu'il se montrait en général aussi amical envers lui ? Si nous nous fondons sur
les éléments de preuve dont nous disposons, notre réponse est claire : il ne le pouvait pas".
Il est intéressant de savoir ce qu'une personne fait pendant ses loisirs. C'est souvent très révélateur. Christ passait beaucoup de temps
avec les pécheurs, mais Il les appelait à la repentance. Depuis le temps que je fais des recherches sur Billy Graham, je ne connais
aucune star de Hollywood, ni  aucun homme politique, qui  ait  changé son style de vie suite à sa fréquentation de Billy Graham.
Toutefois, on a "fabriqué artificiellement" un certain nombre de conversions, auxquelles on a accordé une grande publicité dans la
presse. (NDE : On a beaucoup parlé, lors de l'élection de George Bush junior à la présidence des Etats-Unis, du rôle qu'avait joué Billy
Graham dans la conversion de ce dernier. On ne peut pourtant affirmer que George W. Bush soit un modèle de Chrétien véritable ! Voir
notre article A 68 à ce sujet).
Le chanteur et acteur Pat Boone est aussi un ami proche de Billy Graham, et il est un bon exemple de l'influence réelle exercée par ce
dernier. Pat Boone est apprécié du public. Billy Graham aimait bien le présenter lors de ses croisades. Toutefois, Pat Boone continuait
aussi à se produire dans des night-clubs du genre Playboy, tout en chantant dans les croisades de Billy Graham. Pat Boone soutient
les Juifs. Il se peut qu'il soit Juif lui-même, parce que l'Etat d'Israël lui a accordé certaines positions particulières. Il n'y a rien de mal à
avoir "du sang juif", mais cela explique certaines de ses relations. La Banque Nugen Hand blanchissait l'argent sale de la CIA et faisait
aussi beaucoup d'autres choses illégales. Pat Boone a été impliqué dans le scandale de la Banque Nugen Hand. On ne sait pas
exactement jusqu'à quel point il était associé aux sales combines de la CIA. La fille de Pat Boone, Debbie Boone, a eu l'une de ses
chansons au hit-parade. Il s'agissait de "You Light Up My Life" (Tu illumines ma vie). Les paroles de cette chanson ont été écrites par
une femme qui rendait un culte à Lucifer, et qui a écrit cette chanson à la gloire de Lucifer.
Au cours de ses croisades, Billy Graham a toujours pris un grand soin à mettre à ses côtés, sur l'estrade, des hommes qui étaient des
libéraux notoires, et même des prêtres catholiques. Quand donc Billy Graham passe-t-il du temps avec de vrais Chrétiens fidèles ?
Chaque fois que Billy Graham s'est rendu à Moscou, il a évité de rencontrer des Chrétiens fidèles appartenant à des églises non
déclarées, qui ont tenté sans succès de le rencontrer. En revanche, il a rencontré les responsables de l'Eglise Orthodoxe, connus pour
être des agents du KGB soviétique. Nous nous doutons à présent de ce dont ils ont pu parler. Jusqu'à quand les Chrétiens seront-ils
aussi naïfs ? Croient-ils vraiment que les Illuminati permettront à un véritable évangéliste, réellement oint de Dieu, de rencontrer leurs
sbires ? Les Chrétiens ne comprennent pas que si Billy Graham était vraiment dangereux pour les Illuminati, s'ils avaient craint qu'il
puisse conduire à la conversion les grands de ce monde, il y a longtemps qu'ils auraient cherché à l'assassiner ! Ils ne l'inviteraient pas
à boire et à manger avec eux !
"Gardez-vous des faux prophètes. Ils viennent à vous en vêtements de brebis, mais au dedans ce sont des loups ravisseurs. Vous les
reconnaîtrez à leurs fruits" (Matthieu 7 :15-16). " Partez ; voici, je vous envoie comme des agneaux au milieu des loups" (Luc 10 :3).
Voici  l'avertissement donné par l'apôtre Paul aux anciens de l'Eglise d'Ephèse : "Prenez donc garde à vous-mêmes, et  à tout  le
troupeau sur lequel le Saint-Esprit vous a établis évêques, pour paître l'Eglise du Seigneur, qu'il s'est acquise par son propre sang. Je
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sais qu'il s'introduira parmi vous, après mon départ, des loups cruels qui n'épargneront pas le troupeau, et qu'il s'élèvera du milieu de
vous des hommes qui enseigneront des choses pernicieuses, pour entraîner les disciples après eux" (Actes 20 :28-30).
Bill  Clinton,  quelques sénateurs,  et  Ned Graham, l'un des fils  de Billy  Graham, ont  invité  des dirigeants  des églises de maison
chinoises à participer à un petit-déjeuner de prière à Washington. Ils invitèrent trois délégués de l'église chinoise officielle, contrôlée
par le pouvoir, et trois délégués des églises de maison : Lin Xian-Gao, Li Tian-En, et Yuan Xiang-Chen. Le Pasteur Ned Graham avait
personnellement invité ces Chinois, pour leur transmettre l'invitation du gouvernement américain. Ned Graham dit à ces Chrétiens
chinois que le gouvernement américain prendrait en charge tous les frais de ce déplacement. En retour, le gouvernement des Etats-
Unis voulait que ces Chrétiens promettent de ne pas s'adresser à la presse américaine, et de ne faire aucun commentaire qui pourrait
ternir  l'image du  gouvernement  de  la  Chine  Populaire.  Le  gouvernement  chinois  avait  promis  au  gouvernement  américain  qu'il
garantissait la sécurité et la liberté de circulation de ces responsables chrétiens. Après leur réunion à la Maison-Blanche, ces Chinois
devaient se retrouver dans la maison de Billy Graham.
Mais ces Chrétiens chinois déclinèrent l'invitation de Ned Graham. Le Pasteur Lin déclara : "Si nous allons aux Etats-Unis, je veux dire
la vérité, non des mensonges. Si nous disons la vérité, cela sera certainement considéré comme un acte dommageable à l'encontre du
gouvernement chinois, qui l'utiliserait comme prétexte pour interdire mon retour en Chine. Dieu m'a demandé de Le servir fidèlement
en Chine, et en Chine seulement. Je choisis donc de rester en Chine, et de ne pas me rendre à l'étranger".
Ned Graham tenta de persuader les Chrétiens chinois de changer d'avis. Il leur dit : "Je sais que vous aimez sûrement vos ennemis…
Pourquoi ne voulez-vous pas accepter un compromis… ?" Le pasteur chinois répondit : "Oui, nous pouvons pardonner à nos ennemis
de nous persécuter et de s'opposer à nous dans leur ignorance, mais nous ne pourrons jamais aimer les faux prophètes ni leurs
hérésies". Ned leur avait aussi dit : "C'est une gloire et un grand honneur que d'être invité par le Président Clinton ! Beaucoup de gens
voudraient être invités, mais n'y parviennent pas !" Heureusement que ces Chinois ne se sont pas laissé acheter ! (Vous pourrez lire le
détail de cette histoire dans "China, The Untold Story" (Chine, l'histoire qui n'avait pas été racontée), par "The Voice of the Martyrs,
Inc." (La Voix des Martyrs), 1995, pages 25-31).
Nous aimerions parler d'un autre domaine concernant Billy Graham. Dans l'une de ses lettres de nouvelles de 1992, Fritz Springmeier
cite Billy Graham, qui avait déclaré qu'il pensait que les OVNIs étaient des anges de Dieu. Le 28 ou le 29 janvier précédent (voir
Smyma de février 1993, page 3), Billy Graham avait été interviewé à la télévision par David Frost. Il avait déclaré qu'il croyait que des
habitants du Ciel étaient envoyés par Dieu pour aider d'autres mondes à recevoir la rédemption et la vie. Cela ressemble beaucoup à
ce qu'enseignent les Mormons, qui croient que les "Chrétiens" (c'est-à-dire les Mormons) recevront chacun une planète, dont ils seront
les dieux. Dans une autre émission, Graham avait déclaré qu'il aimerait bien aller évangéliser d'autres planètes !
Fritz Springmeier a très souvent mis en garde les Chrétiens contre les nombreux dangers démoniaques associés au phénomène des
OVNIs. Il a aussi démontré la relation existant entre les OVNIs et la hiérarchie satanique. La croyance de Billy Graham concernant les
OVNIs, qu'il considère comme des "anges de Dieu", est donc très dangereuse.

Comment on construit une image.
On a fabriqué à Billy Graham l'image d'un homme fortement opposé au satanisme. Lors d'une croisade, à Chicago, 200 satanistes se
sont levés dans la foule. Le maire de Chicago, Daily, s'est alors adressé publiquement à Billy Graham sur l'estrade, pour lui dire : "Billy,
il y a 200 satanistes qui veulent déranger ta réunion. Veux-tu que je les fasse arrêter ? Que dois-je faire ?" Billy Graham lui a répondu :
"Non. Chantons un cantique". La foule commença à chanter un cantique, et tous les satanistes ont quitté eux-mêmes le stade. Toute
cette affaire était entièrement cousue de fil blanc et fabriquée de toutes pièces, mais les Chrétiens sont très naïfs en ce qui concerne
Billy Graham et le satanisme. Cette histoire leur a confirmé que Billy Graham était un grand homme de Dieu revêtu de l'onction.
Voici  ce  qui  nous fait  dire  que cette  histoire  était  truquée.  Tout  d'abord,  de  vrais  satanistes  engagés  ne se montrent  pas  ainsi
ouvertement en public. Ensuite, le maire de Chicago n'est pas opposé aux satanistes. Il travaille avec eux, et nous avons des raisons
de penser qu'il est lui-même un sataniste. En outre, les quelques satanistes qui se dévoilent publiquement, comme Anton LaVey,
veulent se faire une bonne publicité, et ne viendraient pas prétendre perturber aussi sottement une croisade de Billy Graham. Enfin, si
ces satanistes avaient représenté un réel danger, le maire Daily et la police n'auraient pas demandé à Billy Graham ce qu'il fallait faire.
Ils auraient eux-mêmes décidé de prendre les mesures adéquates. La police n'a pas besoin de demander la permission de s'occuper
des fauteurs de troubles pendant des croisades.
Les Chrétiens ont cru tout cela sans broncher. Ceux qui ne se sont doutés de rien n'ont fait que prouver à quel point les Chrétiens, en
général, ont un bien pauvre discernement pour repérer ceux qui cherchent à contrôler et à détruire l'Eglise !

Comment Billy Graham joue un rôle clef dans la programmation des esclaves du programme Monarch.
Deux satanistes distincts, qui ont accepté de parler, ont raconté à certaines de mes sources ce qui s'était passé lors de deux réunions
différentes tenues par deux chapitres de satanistes de Portland, au cours de l'été 1993. Ces chapitres devaient discuter des avantages
que les satanistes pouvaient retirer de la prochaine croisade de Billy Graham. Je sais que l'un de ces avantages concernait le sort
d'anciennes victimes du programme Monarch qui s'étaient converties à Jésus-Christ, et qui avaient désactivé leur programmation
mentale. Il fallait donc les reprogrammer, avec l'aide de Billy Graham.
Après l'arrivée de Billy Graham à Portland, l'un des membres de son équipe parvint à retrouver beaucoup de survivants de sévices
rituels sataniques, de la région de Portland, et  à les inviter  à une réunion qui  leur était  spécialement consacrée, réunion dirigée
personnellement par Billy Graham. Au cours de cette réunion, Billy Graham a prononcé un certain nombre de mots codés propres au
programme Monarch, pour réactiver la programmation mentale de ces anciennes victimes, notamment des survivants du programme
Monarch. Ceci a été révélé par plusieurs témoins.
Cela fait  plusieurs années que les retransmissions télévisées des croisades de Billy Graham font paraître au bas des écrans de
télévision des messages codés qui  réactivent la programmation des survivants du programma Monarch. Ces survivants, qui sont
devenus Chrétiens pour échapper au cauchemar du contrôle mental, ne sont pas toujours conscients des dangers que représente pour
eux le fait de regarder les retransmissions des croisades de Billy Graham à la télévision. Lorsque la programmation mentale de ces
survivants est réactivée, ils sont récupérés par des agents des Illuminati de la région, qui les conduisent dans des centres spéciaux où
on leur fait subir des expériences traumatisantes de mort simulée. Ces centres sont aussi utilisés pour reprogrammer ces pauvres
gens. Il y en a cinq dans notre région. Nous en avons localisé deux, et nous les avons obligés à déménager. Ces activités criminelles
sont souvent camouflées sous le couvert d'activités religieuses (églises, centres paroissiaux ou bureaux de certains ministères).
Billy Graham, qui est passé lui-même par la programmation mentale, et qui possède plusieurs personnalités, est particulièrement
expert en matière de manipulation des victimes du programme Monarch. L'argent de la drogue, qui est soigneusement blanchi au
cours de ses croisades, est confié aux soins attentifs de nombreux esclaves Monarch qui travaillent en équipes tournantes, afin que
tout ce système ne puisse pas être découvert, même si une personne était arrêtée. Billy Graham conduit de très grosses opérations
financières  dans  le  monde  entier,  sous  prétexte  d'évangélisation.  Parmi  les  autres  innombrables  couvertures  religieuses,  qui
permettent aux Illuminati de mener leurs activités dans le domaine de la drogue, figurent les entrepôts de l'évêque Mormon, utilisés
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pour stocker la cocaïne. D'autres esclaves Monarch sont impliqués dans ce trafic. D'ailleurs, lorsqu'il donne la "bénédiction patriarcale",
le Patriarche Mormon, s'il dispose d'un esclave Monarch, utilise l'hypnose et des signaux ou mots codés pour le contrôler. Même si ce
n'est pas toujours le cas, il est très fréquent pour le Patriarche qui donne sa bénédiction de mener des opérations de contrôle mental.
Billy Graham sert aussi d'intermédiaire pour transmettre des messages aux Présidents et Chefs d'Etat, de la part des Illuminati. C'est
ce qu'il a fait juste avant la décision prise par le Président Bush de lancer la Guerre du Golfe. Même les journaux ont parfois révélé que
Billy Graham servait de messager, par exemple, lorsqu'il a transmis en avril 1992 un message du Pape au dictateur nord-coréen Kim.

Quelques références utiles.
Trois ouvrages offrent une documentation très détaillée sur les activités de Billy Graham. Leurs auteurs ont voulu enquêter sur la
personnalité réelle de Billy Graham. Il peut vous sembler étrange que je dise cela, mais c'est parce que la plupart des biographies ou
livres qui ont été écrits sur Billy Graham font tout simplement partie de processus de séduction contrôlé par l'ennemi. Toutefois, si vous
voulez en savoir plus sur Billy Graham, ces trois livres vous seront très utiles, car ils sont très bien documentés sur les activités réelles
de Billy Graham.

"Billy Graham, A Parable Of American Righteousness" (Billy Graham, une parabole de la vertu américaine), écrit par Marshall
Frady.
 Frady était rédacteur pour les magazines Life et Newsweek. Il a effectué une quantité incroyable de recherches sur la vie de Billy
Graham. Il ne touche pas au côté sinistre de Billy Graham. Mais son compte-rendu honnête met à mal l'image "hollywoodienne" de
l'évangéliste, celle que tout le monde connaît et accepte. Marshall Frady a simplement voulu écrire la vie de Billy Graham dans tous
ses aspects, bons et mauvais. Il a passé de nombreuses heures à interviewer Billy Graham et d'autres personnes faisant partie de ses
proches. Quand un Chrétien sérieux lit ce livre, il ne peut plus continuer à accepter la fausse image de Billy Graham, telle qu'elle a été
construite  par  les médias.  Certains détails  sont  particulièrement  significatifs,  comme le  fait  que Billy  Graham ait  dîné avec une
prostituée, qu'il a ensuite raccompagnée, ou qu'il ait croisé sa propre femme sans la reconnaître, ou encore qu'il ait refusé à des SDF
d'entrer dans sa croisade de New York parce qu'ils étaient sales…
Je dois dire qu'un Chrétien m'a emprunté ce livre, et m'a dit en me le rendant qu'il n'y avait rien trouvé qu'il puisse reprocher à Billy
Graham. Mais  j'ai  su après qu'il  n'avait  lu  que certains  extraits  du livre.  Il  n'en reste  pas moins que ce livre,  sauf  si  l'on  a du
discernement, ne sera pas suffisant pour dévoiler complètement Billy Graham. C'est une simple biographie, non un exposé détaillé.
Jusqu'à une époque récente, ce livre était la seule biographie sérieuse que des Chrétiens pouvaient consulter.
Dans notre région de Portland, la publicité pour la croisade que Billy Graham y organisa en 1993 commença plusieurs mois avant le
début de la croisade. L'une des meilleures librairies chrétiennes de la région vend des livres neufs et d'occasion. Ils n'avaient qu'un
seul exemplaire d'occasion du livre de Frady. Pendant des mois, j'ai vérifié si un Chrétien avait acheté ce livre. Des dizaines de milliers
de Chrétiens ont été impliqués dans cette croisade, mais aucun n'a manifesté le moindre intérêt pour la lecture de ce livre, qui était
pourtant la seule biographie de Billy Graham disponible. Finalement, peu avant la croisade, c'est un adolescent de Washington, qui
avait été mis en garde contre Billy Graham, et qui tentait d'éviter d'aller à la croisade, parce qu'on voulait l'y forcer, qui finit par acheter
ce livre. Ceci montre le peu de choses que les Américains savent sur la vie de Billy Graham. En fait, ils se contentent de l'image
déformée que leur renvoient les médias. Une radio chrétienne locale a pourtant invité l'auteur d'un ouvrage très élogieux sur Billy
Graham, pour promouvoir son livre, quelques jours après la fin de la croisade.

Voici  un  deuxième  livre  intéressant :  "A Startling  Exposure :  Billy  Graham  and  the  Church  of  Rome"  (Une  révélation
étonnante : Billy Graham et l'Eglise de Rome), par Ian R. K. Paisley. 
C'est sans doute le livre le mieux documenté. Ce livre est rare, et probablement épuisé. L'auteur, Chrétien engagé, a consacré sa vie à
dénoncer le système catholique. Parce que Billy Graham travaille plus avec l'Eglise Catholique qu'avec les Protestants, Paisley s'en
est inquiété, et a décidé d'en savoir davantage sur Billy Graham. Paisley sait très bien que Billy Graham est un homme puissant,
comme le sont ses commanditaires et bailleurs de fonds de la haute société. Ces derniers disposent d'une puissance colossale, au
niveau des médias, pour discréditer tous ceux qui osent critiquer Billy Graham. Ils sont prêts à tout pour cela, même s'ils doivent avoir
recours au mensonge et à la calomnie.

Le troisième livre s'intitule "Billy Graham Reformer ?  Politician ? Preacher ? Prophet ? A Chronological Record Compiled
from  Public  Sources  by  the  Church  League  of  America  1951-1982"  (Billy  Graham,  réformateur ?  homme  politique ?
prédicateur ? prophète ? Etude chronologique à partir des sources publiques, réalisée par la Ligue Américaine des Eglises,
1951-1982). 
Edgar Bundy a été le responsable de cet ouvrage. Il s'agit d'un recueil d'articles parus dans les médias sur Billy Graham au cours de
cette période de 31 ans. Billy Graham se condamne lui-même par ses propres déclarations et ses propres actions. Si seulement les
gens savaient tout ce que Billy Graham a pu déclarer publiquement, ils seraient stupéfaits ! On se demande pour qui il travaille. Est-ce
qu'il s'efforce d'édifier les églises chrétiennes, ou plutôt de jeter les bases d'une grande religion mondiale unique ? Certains peuvent
croire que ce serait une excellente idée de réunir les hommes du monde entier sous une même bannière religieuse. Mais ils n'ont pas
assez réfléchi aux dangers que représenterait cette structure religieuse unique, qui disposerait de tous les pouvoirs. Toutefois, les
bases de cette structure mondiale dictatoriale sont déjà presque achevées, comme les écrits de Fritz Springmeier le montrent.
Combien de gens savent que, déjà en 1955 et 1956, Billy Graham avait annoncé que sa politique était  de diriger tous ceux qui
s'avanceraient pour recevoir Christ, lors de ses croisades, dans l'église de leur choix, qu'il s'agisse d'une église catholique, d'une église
protestante, ou même d'une synagogue juive ! Par exemple, la revue "Protestant Church Life" du 29 septembre 1956 écrivait ceci : "En
ce qui concerne sa croisade de New York, prévue en mai 1957, le Dr Billy Graham a déclaré qu'il venait à New York non pas pour
purifier la ville, mais pour engager les gens à se consacrer à Dieu, et pour les envoyer dans leurs propres églises, qu'elles soient
catholiques, protestantes, ou juives".
Il existe un autre livre qui aborde en détail ce problème. Je ne m'en suis pas servi pour mon enquête, mais je connais l'auteur. Le livre
est paru récemment, et il doit donc être encore disponible. Il s'intitule : "The Assimilation of Evangelist Billy Graham into the Catholic
Church" (L'assimilation de l'évangéliste Billy Graham dans l'Eglise Catholique). L'auteur s'appelle Erwin Wilson. Le livre est édité par
les "Missions Baptistes du Québec, Box 113, Compton, Québec, Canada, JOB ILO". Cela fait du bien de voir que des hommes comme
Erwin Wilson ont remarqué le grand amour porté par Billy Graham à l'Eglise Catholique. Il cite certaines remarques de Billy Graham à
propos du Pape : "Le pape Jean-Paul II s'est révélé comme l'un des plus grands conducteurs religieux du monde moderne, et l'une des
plus grandes figures morales de notre siècle…" (Cité par The Saturday Evening Post en 1980).
Hélas, beaucoup de ces ministères qui combattent le catholicisme n'ont pas compris tout l'aspect ténébreux du problème ! Ils ont
énergiquement refusé de savoir en quoi consistaient les techniques de contrôle mental et de programmation mentale. Ils n'ont pas
accepté de croire qu'il existait une véritable conspiration mondiale, comme l'a prouvé le livre de Fritz Springmeier "Be Wise As
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Serpents". A cause de cela, même si ces ministères disposent de beaucoup d'informations sur l'association étroite de Billy Graham
avec l'Eglise Catholique, ils ne comprennent pas comment cette Eglise est associée au Nouvel Ordre Mondial qui est en train de se
mettre en place.
Beaucoup de Chrétiens se posent des questions sur les activités secrètes de Billy Graham. Mais comme les médias, contrôlés par les
Illuminati,  n'en parlent  pas,  les gens ne se doutent pas vraiment de la gravité de ces activités. Cela fait  très longtemps que les
Chrétiens sérieux s'inquiètent des actions et des paroles de Billy Graham, bien avant que nous-mêmes ayons commencé à enquêter
sur les Illuminati et à dénoncer leur plan de contrôle des religions et de mise en place d'un Nouvel Ordre Mondial. De plus en plus de
Chrétiens engagés sont mécontents de Billy Graham.

Billy Graham donne vraiment beaucoup de sujets d'inquiétude !
L'introduction du livre d'Erwin Wilson a été écrite par le Dr Bob Jones, Chancelier de l'Université Bob Jones. Il y parle des inquiétudes
exprimées par les Chrétiens au sujet d'un homme qui est le produit des médias et de l'élite financière, qui en ont fait leur héros. Nous
citons juste un paragraphe de cette introduction : "Nous sommes un certain nombre à être très affligés de voir que Billy Graham est en
train de glisser vers le compromis, l'apostasie et l'incrédulité par rapport à la Bible. Nous savons qu'il est engagé dans une voie dont il
ne se détournera pas. Tout en étant affligés et en priant pour lui, nous devons mettre en garde les Chrétiens contre son ministère, tout
comme nous avons déjà mis en garde Billy Graham contre la direction qu'il avait prise".

Le premier domaine d'inquiétude pour les Chrétiens est celui de la doctrine. 
Trop de Chrétiens ont été trompés, croyant que Billy Graham pensait comme eux. Trop de Chrétiens considèrent comme acquis le fait
que Billy Graham enseigne la saine doctrine. Dans sa volumineuse lettre de nouvelles de juin 1993, Fritz Springmeier prouve le
contraire. Beaucoup de Chrétiens seraient horrifiés d'apprendre ce que croit réellement Billy Graham. Il suffit pourtant de prendre
connaissance de ses propres déclarations publiques. Cela aiderait ceux qui ne sont pas Chrétiens à réaliser que Billy Graham n'est
pas le Chrétien qu'il prétend être. Je ne m'adresse pas ici à des non-chrétiens, car certains d'entre eux partagent les opinions de Billy
Graham. Nous voulons simplement faire comprendre comment un responsable Chrétien très connu peut entretenir une image publique
qui ne correspond pas à la réalité. Si cette image a pu subsister, c'est parce qu'on a volontairement choisi de ne pas trop faire de bruit
sur les positions publiques de Billy Graham. Si  nous sommes assez grands pour voir  à quel point  les hommes politiques et  les
hommes d'Etat  nous trompent  et  nous séduisent,  nous serons assez grands pour  voir  à quel  point  certains de nos pasteurs et
ministres d'Eglise en font autant !
Voici certains des domaines dans lesquels Billy Graham s'écarte de l'Ecriture, et pour lesquels il existe des prises de position publiques
de l'évangéliste, qui ont été enregistrées ou écrites. Billy Graham soutient l'homosexualité et l'avortement. Il ne croit pas en l'existence
d'un Enfer littéral. Il approuve le baptême des bébés comme moyen de salut. Il soutient le culte de la Vierge Marie pratiqué par l'Eglise
Catholique  (tout  en  se  proclamant  lui-même  Protestant).  Il  a  très  souvent  fait  l'éloge  d'infidèles  et  d'apostats  notoires,  en  les
considérant comme des "grands Chrétiens". Il a soutenu activement l'engagement américain dans la guerre du Vietnam. Quand on lui
a posé la question de savoir si la Bible était un recueil de mythologie, il ne l'a pas nié.
La  séduction  ne  concerne  pas  que les Protestants.  Les  partisans  catholiques  de  Billy  Graham ont  été  laissés  dans  l'ignorance
concernant sa position sur l'avortement. En fait, la séduction dépasse largement le cadre des églises. En tant que sataniste possédant
une personnalité multiple, Billy Graham a réussi à séduire tout le monde !

Un second sujet d'inquiétude est représenté par le soutien accordé par Billy Graham à l'idée d'une église mondiale et d'un
gouvernement mondial uniques. 
Billy Graham a toujours publiquement soutenu le Conseil Mondial des Eglises, ainsi que le Conseil National des Eglises américaines. Il
a toujours assisté aux réunions du Conseil Mondial des Eglises. Billy Graham s'est activé plus que quiconque à mettre en place l'Eglise
Apostate, que la Bible appelle la Grande Prostituée. Il s'est toujours efforcé d'unifier tous les Chrétiens au sein d'une organisation
unique. Billy Graham soutient le Pape et l'Eglise Catholique. Celle-ci est actuellement la plus grande religion "chrétienne", et l'un des
piliers de la future religion mondiale unique du Nouvel Age. En outre, Billy Graham est soutenu par le Conseil Mondial des Eglises, et
par notre Conseil National des Eglises. Tous les partisans de la mondialisation le soutiennent. C'est le représentant du Conseil Mondial
des Eglises de Portland qui a invité Billy Graham à tenir une croisade dans cette ville en 1993. Cet homme est un homosexuel, un
adepte du Nouvel Age, et un dirigeant du mouvement œcuménique.

Un troisième sujet  d'inquiétude  concerne  le  peu de profondeur  des  conversions  obtenues lors  des  croisades  de  Billy
Graham. 
On a estimé que seuls 2 % de ceux qui s'avancent lors des croisades sont des inconvertis qui donnent leur vie à Christ pour la
première fois, et que 80 % d'entre eux renoncent par la suite à leur conversion ! Une grande majorité de ceux qui s'avancent et qui
prennent une décision pour Christ sont ensuite dirigés vers des églises catholiques ou extrêmement libérales. Très peu sont dirigés
vers des églises réellement fidèles à la Bible. Le "Catholic Standard and Times" du 16 juillet 1992 a écrit que 1.900 Catholiques avaient
répondu à l'appel lancé par Billy Graham lors de sa croisade de Philadelphie, et avaient été dirigés vers 250 paroisses catholiques…
Certains de ceux qui s'avancent sont même dirigés vers des synagogues juives ou des églises du Nouvel Age. On donne à ces
"convertis" l'impression que Christ veut qu'ils "prennent une décision" pour Lui, alors que ce qu'Il recherche, ce sont des disciples.
Presque tous  ceux qui  assistent  aux  croisades de  Billy  Graham sont  déjà  des Chrétiens.  Il  faut  dire  qu'il  y  a  déjà  un nombre
impressionnant de "conseillers" chrétiens, et qu'on affrète de nombreux bus pour amener le plus possible de Chrétiens à la croisade.
Frady dénonce cette pratique. Le 1er octobre 1992, une lectrice du journal "The Williamette Week" a écrit un article pour raconter qu'au
cours d'une semaine complète d'une croisade de Billy Graham, elle avait en vain cherché à rencontrer un seul inconverti. Il y en avait
sans doute quelques-uns, mais si peu qu'elle n'a pas pu en rencontrer un seul ! Enfin, il faut aussi dire que la plupart des décisions
prises pendant les croisades concernent des sujets qui ne sont pas fondamentalement importants, comme le fait de s'arrêter de fumer.
Nous avons constaté avec intérêt les réactions des Chrétiens après la croisade de Portland. Ils disaient à quel point les églises de la
région étaient meurtries. On leur avait fait miroiter un immense succès, mais elles avaient été "tondues" financièrement, et l'impact
spirituel  avait été bien mou. Ces commentaires m'ont rappelé l'avertissement qu'un pasteur avait lancé à Billy Graham, dans les
années 50, pour lui reprocher de ruiner le champ de mission.
Le contrôle de Satan sur notre planète s'exerce en partie par l'intermédiaire des responsables religieux. Les médias les plus influents
ont conditionné les Chrétiens pour leur faire croire que Billy Graham était un grand prophète de Dieu. Ces médias nous répètent
depuis des années que Billy Graham est l'homme le plus respecté de tous les Etats-Unis. Il se peut aussi que les pourcentages de
popularité cités par les médias soient grossis artificiellement. Plusieurs études ont prouvé que l'élite dirigeante trafiquait les sondages
pour manipuler l'opinion. Les médias sont capables de créer des convictions dans le public. Ces convictions sont même si fortes qu'il
devient presque impossible de déprogrammer les gens ! Ce qu'ils voient à la télé devient pour eux la vérité absolue.
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Ce qui se passe réellement dans une croisade de Billy Graham est très différent de l'image qu'en donnent les médias. En Ecosse, par
exemple, deux sondages ont été effectués auprès des églises chrétiennes, avant, et deux mois après une croisade de Billy Graham. Il
est apparu que la fréquentation de ces églises avait même baissé considérablement. Ainsi, après avoir dépensé des millions de dollars
pris aux Chrétiens, Billy Graham n'avait même pas réussi à augmenter la fréquentation des églises chrétiennes d'Ecosse ! Quand Billy
Graham organise une croisade, ce sont les églises de la région qui soutiennent la croisade. Quand il est allé en Pologne, une nation à
95 % catholique, ce sont les églises catholiques de Varsovie qui ont soutenu la croisade. Ceux qui ont répondu à l'appel ont été dirigés
vers des églises catholiques. Pourtant, quand les médias ont rendu compte de la croisade, ils ont donné l'impression que des milliers
de personnes s'étaient converties au christianisme. Beaucoup de Chrétiens sincères qui ont soutenu Billy Graham n'ont pas assez
réfléchi à ce qui se passe réellement pendant ces croisades. Ils dépendent tellement de l'image donnée par les médias qu'ils ne
peuvent pas exercer leur jugement critique. Ils ne peuvent pas réaliser que ces croisades causent en fait des désastres spirituels
majeurs dans l'Eglise. La brochure destinée aux conseillers de la croisade de Portland précisait que seul Billy Graham avait le droit
d'annoncer l'Evangile. Aucun conseiller n'avait le droit d'annoncer l'Evangile à quiconque pendant toute la croisade, sous peine de se
voir retirer son badge de conseiller. (Voir le cours "Life And Witness" édité par l'Association Billy Graham à Minneapolis, page 47,
instructions A6). Pourtant, aucun des milliers de conseillers recrutés pour cette croisade ne s'est posé de questions sur le fait que seul
Billy Graham était autorisé à annoncer l'Evangile ! Ils lui ont fait confiance. Tout cet argent, qui aurait pu servir à soigner les victimes du
contrôle mental, a été dépensé pour obtenir quelques "décisions" superficielles pour Christ. Cet argent, qui aurait pu causer de sérieux
dommages au malin, a été dépensé pour un super-show à la Madison Avenue. Sans parler du fait que tout cet argent collecté pendant
les croisades de Billy Graham sert en fait à blanchir de l'argent sale, grâce à de nombreux esclaves du programme Monarch.

Un quatrième domaine d'inquiétude concerne la méthode employée par Billy Graham. 
Un expert du langage corporel a déclaré que les sermons de Billy Graham étaient soigneusement préparés d'avance et appris par
cœur. Même ses mouvements et ses gestes ne sont pas naturels. Ils sont répétés et appris d'avance, et ne viennent pas du cœur. Ses
croisades utilisent les techniques du marketing publicitaire, et ne s'inspirent pas des méthodes bibliques pour faire des convertis. Lors
de la préparation des croisades de Billy Graham, de grosses sommes d'argent sont toujours dépensées pour faire imprimer des grands
posters et des autocollants mettant en avant la personne de Billy Graham. Finalement, le nom de Billy Graham est annoncé des
millions de fois plus que celui de Jésus-Christ !
Aujourd'hui, le Christianisme a perdu la plus grande partie de son sel. Il s'est identifié au monde. On accorde trop d'importance à des
"décisions pour Christ", au lieu de chercher à faire de réels disciples !

Un cinquième sujet d'inquiétude concerne l'acceptation du communisme par Billy Graham. 
Beaucoup de gens croient que le communisme est mort. Cela n'est pas exact. Si vous croyez que le communisme est mort, allez vivre
en Corée du Nord !  Billy Graham s'y est rendu en 1992, et il  s'est répandu en louanges pour ce pays. Lisez l'article paru dans
"Christianity Today" le 18 mai 1992. Il faut savoir que Billy Graham et d'autres membres de sa famille siègent au conseil de direction de
ce journal. Ce sont encore eux qui le contrôlent. Billy Graham doit donc être cité correctement.
Billy  Graham  a  toujours  affirmé  dans  les  médias  internationaux  qu'il  n'y  avait  aucune  persécution  religieuse  dans  les  pays
communistes. Il a fait l'éloge des principes de Mao Tse Tung, comme il a souvent fait l'éloge de dirigeants communistes. Les dirigeants
communistes les plus endurcis,  qui ont donné des ordres pour torturer des Chrétiens, se sentent parfaitement à l'aise avec Billy
Graham et acceptent de le recevoir.

L'héritage familial de Billy Graham.
Il  existe un rapport  entre le marxisme et  un groupe de satanistes appelés les "Frankistes".  Il  a existé dans le passé une secte
satanique qui a exercé un puissant contrôle sur le peuple Juif. Le dirigeant de cette secte s'appelait Jakob Frank. C'est pour cette
raison que ses adeptes ont été appelés les "Frankistes". Les théories de Freud, qui était obsédé par la sexualité, ont été influencées
par les idées de Frank. Frank demandait à ses adeptes de se convertir faussement à d'autres religions, pour pratiquer le satanisme en
cachette. L'un des livres écrits sur cette secte s'intitule "The Contemporary Faces of Satan" (Les visages contemporains de Satan).
Son auteur s'appelle Ratobor-Ray M. Jurjevitch.
Quand la famille de Billy Graham est venue s'installer aux Etats-Unis, elle s'appelait Frank, et était apparentée à Jakob Frank. Par la
suite, ils changèrent leur nom pour adopter celui de Graham, un nom écossais. Il faut savoir qu'au cours des 200 dernières années,
deux groupes humains ont exercé dans le Nouvel Ordre Mondial une influence qui était bien supérieure à celle qu'ils auraient dû
exercer, si l'on considère leur taille réelle. Ce sont les Ecossais, et les Juifs adeptes de la Cabale. Il est clair que tous les Ecossais et
tous les Juifs ne sont pas impliqués dans le Nouvel Ordre Mondial ! Toutefois, plusieurs chercheurs ont découvert que l'héritage familial
de Billy Graham venait d'une famille juive, la famille Frank. Fritz Springmeier avait déjà soupçonné que Billy Graham devait avoir une
origine juive, en raison de tous les indices qu'il avait découverts. Par exemple, Billy Graham est très lié à beaucoup de dirigeants juifs,
et à beaucoup de ministères juifs messianiques. Il leur répète constamment qu'ils sont le peuple élu de Dieu, un peuple "spécial". En
privé, Billy Graham leur dit qu'ils n'ont pas besoin de se convertir à Christ, parce qu'ils font partie du peuple élu de Dieu. Springmeier a
découvert cela "par hasard" en lisant des documents édités par la communauté juive.
Nous avons eu connaissance d'un rapport intitulé "Rapport C9 pour usage exclusivement interne". A la page 11 de ce rapport, on
apprend que les filles de Billy Graham ont vécu en Israël, et que l'un de ses fils a combattu dans l'armée israélienne pendant la guerre
des six jours. Gerald S. Strober, un auteur Juif, à la page 110 de son livre "American Jews Community in Crisis" (La communauté des
Juifs américains en crise), rappelle que le Conseil National des Eglises, dans son congrès de Pittsburgh, en février 1973, n'avait pas
pu  empêcher  le  vote  d'une  résolution  qui  s'opposait  à  la  conversion  des  Juifs.  Le  lendemain  même,  Billy  Graham  publia  un
communiqué  affirmant  que  Dieu  avait  prévu  une  place  spéciale  pour  les  Juifs,  et  qu'il  fallait  rejeter  tout  effort  d'évangélisation
"coercitive" des Juifs. En privé, Billy Graham affirme qu'il est opposé à la conversion des Juifs à Christ. Le même Strober informe aussi
ses  lecteurs  (page 111)  que beaucoup  de  missions  chrétiennes  "d'évangélisation"  des  Juifs  reçoivent  leurs  instructions  de  Billy
Graham". En fait, ce que Strober voulait dire aux Juifs, c'est ceci : "Ne vous en faites pas, Billy Graham est avec nous. Il contrôle la
plupart des organisations chrétiennes qui sont censées nous évangéliser". Les Juifs Messianiques sont d'ardents partisans de Billy
Graham. Certains de ces groupes messianiques, après avoir vu leur nombre s'accroître, sont curieusement retournés au judaïsme.
C'est ce qui s'est passé ici, dans notre ville de Portland, pour ne mentionner que cette ville. Nous pouvons à présent comprendre
pourquoi les Juifs qui répondent à l'appel de Billy Graham, lors de ses croisades, ont toujours été dirigés par le personnel de la
croisade vers des synagogues juives réformées.

Le problème de l'appartenance de Billy Graham à la Franc-Maçonnerie.
Comment Billy Graham peut-il être un Franc-Maçon du 33e degré ? C'est un problème important. Toutefois, même si Billy Graham
n'était pas un Franc-Maçon du 33e degré, il a fait beaucoup de choses qui devraient montrer aux Chrétiens qu'il ne faut pas le soutenir.
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Un certain nombre de personnes ont attesté, au cours de conversations "fortuites", que Billy Graham était un Franc-Maçon du 33e
degré. Parmi ces personnes figurent un dirigeant de la CIA, un membre du Conseil National de Sécurité qui est opposé au Nouvel
Ordre Mondial, et divers Francs-Maçons. Nous pouvons considérer les révélations "accidentelles" comme des preuves fortuites, car
ceux qui les ont entendues ne devaient pas normalement les entendre. Ceux qui ont lu le livre de Fritz Springmeier ont souvent pu
avoir des confirmations concernant ce qui était écrit sur Billy Graham, au cours de leurs contacts fortuits avec diverses personnes. Ces
rencontres sont très importantes pour ceux qui les font, mais il est difficile de persuader les gens de leur importance. Je pense que les
lecteurs  de  cet  article  qui  recherchent  la  vérité  auront  l'occasion  de  faire  leurs  propres  expériences,  qui  leur  apporteront  les
confirmations nécessaires.
De nombreux anciens Francs-Maçons ou anciens satanistes convertis nous ont tous attesté que Billy Graham était un Franc-Maçon du
33e degré. Certains d'entre eux doivent encore comprendre que les loges maçonniques travaillent en étroite collaboration avec les
Illuminati.
Pour que les adeptes du satanisme puissent progresser dans leur hiérarchie, ils sont obligés par leurs dirigeants de devenir Francs-
Maçons. Ils reçoivent alors un enseignement sur les symboles des religions à mystères. Les loges maçonniques ont recours à des
esclaves sexuelles du programme Monarch, pour certains rituels égyptiens de magie sexuelle.
Si votre femme vous dit le matin qu'elle vient de prendre une tasse de café, vous seriez capables de voir si elle vous dit la vérité, rien
qu'en voyant l'expression de son visage. Il en est de même pour nous, dans notre travail d'enquêteurs. Nous savons que nos témoins
disent la vérité, et qu'ils ne nous racontent pas des mensonges. Mais si ces témoins se rendent compte que les gens ne les croient
pas, ils peuvent prendre des risques pour se rendre plus crédibles, notamment s'ils contactent des gens qui peuvent révéler l'endroit
où ils se cachent.
Le dossier que nous vous présentons n'est pas fait à la légère. Il contient des perles de grande valeur. Nous ne souhaitons pas que
ces perles soient jetées à des pourceaux. Certaines périodes ou certains aspects de la vie de Billy Graham ont été intentionnellement
gardés secrets par les Illuminati, parce que Billy Graham est une personnalité essentielle pour les Illuminati, et pour leur plan satanique
préparant la manifestation de l'Antichrist et du Nouvel Ordre Mondial. Quand Billy Graham a rejoint une loge maçonnique, en 1948, les
Francs-Maçons ont délibérément caché cet événement, bien plus soigneusement que pour n'importe quelle autre personnalité. Pour
quelle raison ? Normalement, les Francs-Maçons ne doivent pas se dévoiler. Mais cela devient absolument essentiel quand il s'agit
d'un Illuminatus de haut rang. Pour les Illuminati, Billy Graham représente une clef importante, parmi toutes celles qui leur permettent
de dominer et de contrôler le système religieux mondial.
C'est aussi pour cette raison que les Francs-Maçons ont gardé secrète l'appartenance à leur organisation de Charles T. Russel, le
fondateur des Témoins de Jéhovah. Il  en est  de même pour l'appartenance à la franc-maçonnerie des prophètes Mormons. Les
Francs-Maçons prennent un soin extrême à ne pas révéler l'identité de leurs membres les plus importants.
Nous préfèrerions disposer d'un certificat de membre, attestant que Billy Graham est bien un Franc-Maçon. Mais aucune preuve ne
serait  suffisante pour convaincre ceux qui  ne veulent  pas croire !  Nous pouvons aussi  nous appuyer  sur des faits qui  sont bien
documentés.  Par exemple,  les livres de Billy Graham font presque exclusivement référence à des Francs-Maçons. Billy Graham
approuve le mouvement des jeunes Francs-Maçons, mouvement appelé "Programme DeMolay pour la jeunesse", et considère qu'il
s'agit  d'une œuvre inspirée  par  Dieu.  Cette  approbation  de Billy  Graham figure d'ailleurs  dans un livre franc-maçon utilisé pour
enseigner les jeunes dans la franc-maçonnerie. Ce livre s'intitule "The Clergy and the Craft" (Le clergé et la Franc-Maçonnerie). Ce
livre précise que les personnalités qu'il mentionne sont des Francs-Maçons. A la page 127 de ce livre, il est écrit que Billy Graham a
donné son approbation au programme maçonnique de formation de la jeunesse.
Nous connaissons certains témoins qui ont mis leur témoignage par écrit. Parmi eux figure Jim Shaw, un ancien Franc-Maçon du 33e
degré. C'est le Franc-Maçon du plus haut rang qui se soit converti au christianisme. Il a écrit que Billy Graham avait assisté à la
cérémonie où il avait reçu le 33e degré. Par la suite, la maison d'édition Huntington House refusa de publier son témoignage, à moins
qu'il  ne retire le nom de Billy Graham, qui figurait  à la page 104 de son livre. Shaw a obtempéré, pour écrire qu'un "évangéliste
célèbre" avait assisté à sa cérémonie.
Seuls des Francs-Maçons sont autorisés à assister à ces initiations. (Voir "The New Age", organe officiel du Suprême Conseil du 33e
degré de Washington, dans sa publication d'octobre 1961, page 30). Certains Chrétiens ont tout fait pour ne tenir aucun compte du
témoignage de Jim Shaw. Son ancienne loge maçonnique prétend même aujourd'hui qu'il n'a jamais été un Franc-Maçon du 33e
degré. Pourtant, il est certain qu'il avait atteint ce rang.
Tout cela nous montre à quel point les Illuminati attachent de l'importance à tenir secrète l'appartenance de Billy Graham à la Franc-
Maçonnerie. Le Dr Morey, qui a écrit un livre sur la Franc-Maçonnerie, m'a dit au téléphone que Billy Graham était bien un Franc-
Maçon du 33e degré, et qu'il avait tenu en mains son dossier, dans la bibliothèque du quartier général du Suprême Conseil du 33e
degré. Par la suite, il est revenu sur ce qu'il avait dit. Il a dit que c'était le bibliothécaire qui lui avait affirmé que ce dossier existait, mais
qu'il ne l'avait pas tenu en mains propres. Il a pourtant écrit une lettre au rédacteur en chef de la revue "Christian News" pour lui dire
que le Rite Maçonnique Ecossais possédait bien une fiche d'inscription au nom de Billy Graham. Nous nous en tenons à la déclaration
originelle du Dr Morey, même s'il l'a modifiée par la suite, en laissant croire que nous avons inventé ce qu'il avait dit. Nous avons
beaucoup de raisons de nous méfier du Dr Morey. Dans son livre, il prétend que la Franc-Maçonnerie était au début une organisation
chrétienne. Ce livre a été imprimé par une société qui a pour logo le sigle de l'Ordre des Templiers, et dont le directeur est presque
certainement un Franc-Maçon. Tout cela sent trop la franc-maçonnerie !
Bien avant que je sache que Billy Graham était un Franc-Maçon du 33e degré, je pensais que cela devait être l'explication la plus
plausible pour comprendre tout ce que je découvrais sur lui. Qu'est-ce qui me faisait penser cela ? Tout ce que j'apprenais sur cet
homme cadrait parfaitement avec ce que je savais du comportement des Francs-Maçons : sa manière de s'exprimer, ses amis et ses
relations, etc… Je ne peux pas, dans le cadre de cet article, entrer dans les plus petits détails. Mais il me suffit de dire que les Francs-
Maçons savent de quelle manière ils doivent faire comprendre aux autres Francs-Maçons qui  ils sont. Je dois aussi ajouter que
certains membres très influents des collaborateurs de Billy Graham étaient des Francs-Maçons. Je voudrais à ce sujet citer quelques
exemples.
William M. Watson, Directeur de l'Association Billy Graham, est un Franc-Maçon. Il est aussi le Président de la société pétrolière
Occidental Petroleum. Watson est aussi membre du Conseil  de Direction de l'Université Baylor, qui est contrôlée par les Francs-
Maçons. Cette université a participé au programme de contrôle mental Monarch. Watson a aussi fait partie du groupe de conseillers du
Séminaire de Théologie des Baptistes du Sud, à Fort Worth au Texas. Ce séminaire comprend au moins trois Francs-Maçons dans son
Conseil d'Administration, et sans doute davantage.
David M. McConnell, autre Directeur de l'Association Billy Graham, est aussi un Franc-Maçon. Il a aussi été Ambassadeur des Etats-
Unis aux Nations Unies en 1968-1969. Il est associé dans les affaires à l'Illuminatus Charles Gambrell, qui dirige la Société Belk Stores
à Charlotte,  en Caroline du Nord.  Arthur Lee Malory,  Co-Président du Comité Consultatif  des croisades de Billy Graham pour la
croisade de St Louis en 1973, était un Franc-Maçon du 32e degré, et diacre dans l'Eglise des Baptistes du Sud.
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Regardons à présent quels ont été les pasteurs qui ont le plus travaillé avec le Franc-Maçon du 33e degré Billy Graham.
Billy Graham a aidé d'autres Francs-Maçons du 33e degré à "entrer dans le ministère". Billy Graham a même mis son sceau officiel
d'approbation sur presque tous les apostats célèbres en circulation ! Lorsque Billy Graham a tenu une croisade au Japon, le pasteur
japonais qu'il avait auprès de lui sur l'estrade était bien connu pour être un Chrétien extrêmement libéral. Un Chrétien japonais engagé
fut choqué de constater cela.
Billy Graham a également recommandé les livres et  les ministères de ces apostats.  Les trois plus grands ministères du monde
Protestant sont sans doute Robert Schuller, Norman Vincent Peale, et Oral Roberts. Ce sont tous les trois des Francs-Maçons du 33e
degré, en bonne compagnie avec leur "frère" Billy Graham. (Voir le livre d'Oral Roberts "Miracle of Seed Faith" (Le miracle de la
semence de foi), page 9). Billy Graham a aidé chacun de ces "frères" dans leur ministère.
Robert Schuller enseigne un cours sur la croissance de l'Eglise dans un séminaire de théologie à Kansas City. Un Chrétien, qui faisait
partie  du  personnel  administratif  de  cet  établissement,  a  déclaré  que  Robert  Schuller  savait  parfaitement  que  des  initiations
lucifériennes étaient organisées dans ce séminaire, mais qu'il n'en avait cure. Robert Schuller, Franc-Maçon du 33e degré, a reçu
l'aide de Billy Graham pour  entrer  dans le ministère.  Schuller  participe aussi  au programme Monarch, et  bénéficie  des services
d'esclaves sexuels fournis par ce programme.
Norman Vincent Peale est le grand promoteur de cette forme de pensée chrétienne appelée la "pensée positive". Ce n'est en réalité
que de la magie blanche baptisée autrement. Peale n'est en fait qu'un sorcier "chrétien". C'est l'église de Norman Vincent Peale,
Franc-Maçon du 33e degré, qui a reçu le plus gros de ceux qui se sont avancés lors de la croisade de New York. Norman Vincent
Peale est aussi un Illuminatus du 6° degré, membre de la "Pilgrim Society". 
Dans un article paru dans la revue occulte "Psychic Magazine" de San Francisco, Peale déclare à propos de l'occultiste Kreskin : "Tout
ce qu'il fait, c'est, d'une manière plus théâtrale, exactement ce que je prêche depuis des années !"
Norman Vincent Peale contrôle aussi le Fonds Pastoral de l'Eglise Presbytérienne, qui "pèse" 200 millions de dollars. Il est aussi allé
célébrer le 25e anniversaire des Nations Unies. Il était invité comme orateur principal à la cérémonie organisée pour l'anniversaire de
Spencer W. Kimball, qui était alors le Prophète Mormon suprême, et qui est maintenant décédé. Kimball était aussi un Franc-Maçon
secret. Peale a couvert d'éloges Kimball, disant qu'il était un vrai prophète de Dieu et un grand homme de Dieu. Peale pratique la
sorcellerie, qu'il enseigne à des Chrétiens naïfs sous des appellations respectables.
Le faux mouvement d'unité chrétienne que l'on voit se développer aujourd'hui veut entraîner les Chrétiens fidèles à s'unir avec des
hommes comme Norman Vincent Peale. Peale est un bon ami de Billy Graham, puisque ce dernier lui a envoyé la plus grande partie
des "convertis" de sa croisade de New York !
Oral Roberts, lui aussi Franc-Maçon du 33e degré, a reçu l'aide de son frère maçon Billy Graham pour entrer dans le ministère. Des
témoins ont vu Oral Roberts participer à des sévices rituels sataniques et au programme de contrôle mental. Un autre front important,
pour les Illuminati, est représenté par le mouvement charismatique et par l'Université Oral Roberts. Le mouvement charismatique a été
infiltré dès le début par des satanistes ayant une personnalité multiple.
Oral Roberts a des ancêtres Indiens Cherokee. Des Chrétiens se sont fondés sur certaines affirmations d'Oral Roberts pour dire qu'il
avait reçu son don de guérison d'un vieil Indien, qui l'avait guéri pendant son enfance en utilisant ses pouvoirs de chaman. Il est vrai
que parfois Oral Roberts emploie les mêmes méthodes utilisées par les médiums et les spirites dans leurs séances de guérison.
Certains esclaves Monarch "déprogrammés" ont témoigné qu'ils avaient participé à des rituels sataniques avec Oral Roberts. Certains
pasteurs qui ont été associés à Oral Roberts ont déclaré qu'ils avaient pu constater d'énormes escroqueries dans son ministère de
guérison. Son université est utilisée comme centre de programmation mentale par les Illuminati. L'un des sites de programmation est
situé juste sous la tour de prière. L'équipe de basket de l'université a comporté des joueurs qui étaient des esclaves du programme
Monarch. Nous ne savons pas si c'est encore le cas.
Billy Graham, qui est aussi un programmeur, a aidé à lancer l'Université Oral Roberts, puisqu'il  est ami d'Oral Roberts. Pour les
Illuminati, la ville de Tulsa, où se trouve l'Université Oral Roberts (NDE : entre autres institutions chrétiennes), est considérée par les
Illuminati  comme la "Cité Gardienne d'Apollon". Cette Cité de la Foi devait devenir un centre de guérison placé sous le contrôle
d'Esculape, un démon associé à Apollon.
Les satanistes qui se sont infiltrés dans le mouvement charismatique, tout en se faisant passer pour des Chrétiens, sont passés par
des cérémonies sataniques pour y recevoir des pouvoirs de guérison démoniaques. Tulsa est le centre principal de la campagne
d'infiltration de la Chrétienté menée par les satanistes, par le moyen des mouvements charismatique et pentecôtiste. Les Illuminati y
envoient leurs adeptes programmés à personnalité multiple.
G. Bromiey Oxnam, Franc-Maçon du 33e degré, président du Conseil National des Eglises Chrétiennes et ami de Billy Graham, a
longtemps travaillé auprès des membres de l'élite. Les lecteurs intéressés pourront se reporter au livre de Fritz Springmeier, pour y
apprendre en détail  de quelle manière les dénominations chrétiennes ont été organisées, sur le plan national comme sur le plan
mondial, pour être au service des Illuminati.
Le Nouvel  Ordre Mondial  infiltre aussi  les églises par le moyen du mouvement écologique et du "Earth Stewardship Movement"
(Mouvement de préservation de la terre). Un premier Sommet de la Terre, qui s'est tenu à Rio de Janeiro, a tenté de mettre au point
une Charte de la Terre, mais il n'en a pas eu le temps. Il y avait là beaucoup de délégués du Nouvel Ordre Mondial, mais trop de
monde à coordonner (4.000 délégués). On avait promis qu'il y aurait un autre Sommet de la Terre. Au lieu de cela, on préféra organiser
un Forum sur l'Etat du Monde, en septembre-octobre 1995, sous les auspices de la Fondation Gorbatchev, à Presidio, en Californie. 
Gorbatchev, ancien chef du KGB et dernier Président de l'URSS, est à présent établi à Presidio, où se trouve un centre très important
de programmation mentale. C'est le "Chrétien" Ted Turner qui présidait ce Forum. Il fallait payer un droit de participation de 5.000 $, et
seuls furent invités des participants triés sur le volet. Une centaine d'hommes politiques furent invités, mais aussi Billy Graham et Mère
Thérésa. Tout cela fut coordonné avec le 50e anniversaire des Nations Unies, qui fut célébré dans le monde entier.

Comment tondre les brebis.
Bien  que  le  mouvement  charismatique  prétende avoir  reçu  le  Saint-Esprit  d'une  manière  particulière,  certains  de  ses  membres
semblent manquer complètement du discernement que devrait  leur donner le Saint-Esprit.  Il  existe plusieurs livres qui dénoncent
clairement certains grands ministères charismatiques. L'un d'eux a été écrit par un ancien pasteur des Assemblées de Dieu. Il reproduit
dans  son livre une photo utilisée par  les Assemblées de Dieu  pour  promouvoir  le  "témoignage de J.  Edgar  Hoover".  Oui !  Les
Assemblées de Dieu ont mis en avant le "témoignage" de J. Edgar Hoover, alors qu'il était notoire que cet homme était assoiffé de
pouvoir et pratiquait l'homosexualité. C'est ce genre de choses qui nous a conduits à prendre nos distances vis-à-vis du mouvement
charismatique et de sa prétendue spiritualité.
Récemment, le "discernement" de Billy Graham et d'autres grands ministères chrétiens a été mis à rude épreuve, quand on s'est
aperçu que ces grands ministères avaient été escroqués de 550 millions de dollars. L'auteur de cette escroquerie s'appelait John
Bennett. Billy Graham avait présenté John Bennett à des milliers de personnes lors d'une croisade récente à Philadelphie en 1992.
Bennett donna son témoignage à cette occasion. Comme ce Bennett était soutenu par Billy Graham, John Templeton et Laurance
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Rockefeller, d'autres "grands" ministères chrétiens lui firent confiance. Bennett affirma à tous ces grands ministères que pour tout
million de dollars qu'ils lui confieraient, il leur en rembourserait deux ! C'est ainsi qu'il put collecter 550 millions de dollars auprès de ces
grands ministères, et qu'il s'enfuit avec la caisse ! Parmi ses victimes figurent Pat Robertson, Bill Bright, Chick Colson, Luis Palau, le
Séminaire de Théologie Westminster, l'Université Wheaton, l'Armée du Salut, et bien d'autres encore. Vous avez peut-être entendu
parler de cette escroquerie de la Fondation New Era (Une Ere Nouvelle). C'est exactement ce qui s'est passé !
Cet argent avait été durement gagné par beaucoup de Chrétiens innocents, qui en avaient fait don à ces "grands" ministères. Il est à
présent perdu. Mais les Chrétiens sont en partie responsables de ce gâchis, parce que l'Eglise a refusé de se débarrasser des loups
ravisseurs qui sévissent sur les estrades. Par exemple, quand Billy Graham est venu à Portland, toutes les dénominations, depuis les
plus libérales jusqu'aux plus conservatrices, l'ont soutenu. Douze églises seulement n'ont pas participé à la croisade, et une seule s'est
activement efforcée de dénoncer  Billy Graham. Pourtant,  il  existe une masse de documents publiés depuis  déjà trente ans,  qui
dénoncent Billy Graham comme étant un loup ravisseur !
Mais quand l'Eglise refuse de suivre la Parole de Dieu, quand elle soutient même de tels hommes, elle doit être considérée comme en
partie responsable du fait que ces hommes aient dilapidé ces millions de dollars chèrement gagnés, en les donnant à un artiste de
l'escroquerie !

Des réactions inappropriées.
Beaucoup de gens, lorsqu'ils ont été mis en garde contre Billy Graham, réagissent en prenant contact avec un membre du personnel
de l'Association Billy Graham. Si je pose à un biologiste une question concernant la biologie, je m'attends à une réponse crédible. Si
j'interroge une mère de famille sur son fils, je m'attends aussi à une réponse crédible. Mais comment peut-on espérer attendre une
réponse crédible de la part d'un membre du personnel salarié par Billy Graham, quand on lui demande s'il est vrai que ce dernier est
un Franc-Maçon ? La personne qui vous répondra au téléphone est sans doute une secrétaire, qui ne connaît pas plus Billy Graham
que le  concierge.  Qu'est-ce que cette  secrétaire  peut connaître  de la  Franc-Maçonnerie ? La Franc-Maçonnerie  est  une société
secrète ! Il n'y a donc en général que deux catégories de personnes : les Francs-Maçons eux-mêmes, qui sont au courant, mais qui
sont tenus par les terribles serments de sang qu'ils ont dû prononcer, et qui risquent leur vie s'ils parlent  ; et ceux qui n'ont rien à voir
avec  la  Franc-Maçonnerie,  et  qui  n'y  connaissent  rien.  Ceux  qui  ne  sont  pas  des  Francs-Maçons,  et  qui  connaissent  pourtant
beaucoup de choses sur la Franc-Maçonnerie, sont relativement rares. Si vous demandez à une secrétaire de l'organisation de Billy
Graham s'il est un Franc-Maçon, sa réponse n'aura que peu de valeur, car il est probable qu'elle ne sait pas grand-chose sur ce sujet.
Aucun tribunal ne considèrerait la secrétaire d'une grande organisation comme un témoin valable pour régler un problème de ce genre.
En outre, un tel témoin ne sera sans doute pas impartial. On peut s'attendre à ce que le personnel de Billy Graham fasse front avec lui,
quand il s'agit de questions qui risqueraient de lui faire une mauvaise publicité. Il ne s'agit pas là d'une spéculation. Nous avons des
preuves que le personnel de Billy Graham a très souvent menti, depuis de longues années, pour empêcher toute publicité négative sur
Billy Graham.
Lorsque Richard Nixon a réuni  ses amis politiques, pour décider  qui  devait  faire campagne avec lui  comme candidat  à la Vice-
Présidence, le premier auquel il a posé la question, dans cette pièce enfumée, fut Billy Graham. Billy Graham lui suggéra le nom de
son "frère" Maçon Mark Hatfield, qui était alors au 32e degré. (Il fut promu par la suite au 33e degré). Voici comment Frady décrit la
scène : "Après la nomination de Nixon comme candidat à la Présidence, à la Convention de Miami, Billy Graham ne tarda pas à être
associé aux décisions du futur Président. Il faisait  partie de tous les conseillers de Nixon qui se réunirent dans l'appartement en
terrasse de ce dernier, pour y délibérer jusque tard dans la nuit, dans une atmosphère enfumée, afin de choisir le candidat à la Vice-
Présidence.  Graham,  une  fois  dissipé  l'étonnement  initial  qu'il  avait  pu  avoir  de  se  retrouver  dans  une  position  politique  aussi
stratégique, se mêla bientôt aux débats, et recommanda chaudement Mark Hatfield : "C'est un grand dirigeant chrétien ! Il est presque
pasteur ! Il a été dans l'enseignement, et il a pris une position plus libérale que vous dans de nombreux domaines. Je pense que votre
candidature a besoin d'être rééquilibrée par celle d'un homme tel que lui…""
En 1992, Mark Hatfield, ainsi qu'un autre Franc-Maçon, Jessie Jackson, sont allés défendre à la télévision leur ami Billy Graham. Mark
Hatfield, selon le témoignage d'une ancienne esclave Monarch déprogrammée, utilise les services d'esclaves sexuels Monarch.
L'Union Seminary de New York (Séminaire Union) a été fondé par les Rockefeller, qui continuent à le contrôler. Le Dr Henry Van Dusen
a été Président du Séminaire Union. Billy Graham l'a mis en avant au cours de sa croisade de New York, en disant qu'il était un
"exemple classique" de ceux qui se convertissent en masse au cours de ses croisades. Si un tel homme est un "exemple classique"
des conversions obtenues par Billy Graham, nous, Chrétiens, nous devrions trembler !
La  dénomination  des  Baptistes  du  Sud,  à  laquelle  appartient  Billy  Graham,  est  contrôlée  par  les  Francs-Maçons.  Brook  Hays,
Président de la Convention des Baptistes du Sud, est un membre de haut rang de la Franc-Maçonnerie, et appartient aussi au CFR
(Council of Foreign Relations - Conseil en Relations Extérieures). Aucun des différents présidents de la Convention des Baptistes du
Sud  n'a  pris  position  contre  la  Franc-Maçonnerie.  Le  Président  Bill  Clinton,  qui  utilise  aussi  des  esclaves  Monarch,  appartient
officiellement à l'église Baptiste Emmanuel, une église Baptiste du Sud de Little Rock, en Arkansas.
Bill Moyers, à présent décédé, qui assurait la promotion des religions à mystères, était un Baptiste du Sud. Moyers était passé par le
Séminaire de Théologie Baptiste du Sud-Ouest, qui est dirigé par l'un des membres de l'équipe de Billy Graham. John Buchanan
(NDE : célèbre journaliste, écrivain et commentateur de la télévision) est aussi un Baptiste du Sud. Il est passé par un Séminaire de
Théologie des Baptistes du Sud, puis a travaillé comme responsable de l'organisation "People for the American Way" (Le peuple pour
la voie américaine). Cette organisation a été créée par Norman Lear, un Juif opposé aux Chrétiens. Vous seriez stupéfaits d'apprendre
de quelle manière les églises Baptistes du Sud ont laissé pénétrer chez elles des hommes du Nouvel Age et leurs enseignements ! Le
programme pour la jeunesse des Baptistes du Sud est fondé sur des idées maçonniques et comprend des rituels très maçonniques.

En conclusion.
Nous remercions nos lecteurs d'avoir parcouru ce long article parfois difficile à lire. Vous pouvez comprendre à présent pourquoi Billy
Graham est sans doute l'acteur de la plus grande séduction qui ait jamais été conçue ! Mais rappelons-nous cette parole de Lincoln :
"Vous pouvez tromper certaines personnes tout le temps, et parfois tout le monde, mais vous ne pouvez pas tromper tout le monde
tout le temps".
Dès le début des années 50, il y a eu des Chrétiens qui ont dénoncé Billy Graham. Mais la plupart des gens ne réalisent pas à quel
point  le Nouvel  Ordre Mondial  contrôle les médias et  les séminaires de théologie !  Dans son livre "Be Wise As Serpents",  Fritz
Springmeier détaille de quelle manière toutes les dénominations chrétiennes, ainsi que tous les principaux séminaires de théologie,
sont contrôlés par les Illuminati et les Francs-Maçons.
Pour nous, il ne fait aucun doute que Billy Graham travaille pour la hiérarchie satanique. Toutefois, nous ne nous faisons pas beaucoup
d'illusions sur les effets de nos enquêtes, que nous estimons sérieuses et honnêtes. La plupart des gens continueront à ignorer les
dégâts considérables que Billy Graham a provoqués dans la Chrétienté.
Toutefois, personne ne parviendra jamais à tromper Jésus-Christ ! Tout sera mis à nu et parfaitement jugé au Jour du Jugement.
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Postface.
Après de nombreuses lettres envoyées par la revue Christian News à l'Association Billy Graham, pour demander des explications au
sujet d'une éventuelle appartenance de Billy Graham à la Franc-Maçonnerie, un membre du personnel du ministère de Billy Graham a
fini par répondre, pour démentir toute appartenance de Billy Graham à la Franc-Maçonnerie. Dans une déclaration bien faiblement
formulée, l'Association Billy Graham a "condamné" la Franc-Maçonnerie, pour les raisons suivantes :

 L'Eglise doit normalement répondre aux besoins de ceux qui veulent entrer dans la Franc-Maçonnerie. 
 Le fait d'entrer dans une loge maçonnique pourrait créer une division dans certains couples, si l'épouse n'est pas d'accord

avec l'appartenance de son mari à la Franc-Maçonnerie. 
 Les serments maçonniques violent les commandements de l'Ecriture. 

Toutefois, l'Association Billy Graham a reconnu que Billy Graham avait bien assisté à une cérémonie d'initiation maçonnique du 33e
degré en 1966. Elle a toutefois précisé, pour défendre Billy Graham, que c'est à cette occasion que ce dernier s'est rendu compte des
dangers de la Franc-Maçonnerie.
Nous affirmons que les Francs-Maçons n'ont pas l'habitude d'inviter des curieux ou des étrangers à leurs cérémonies secrètes ! On
peut donc se demander s'il ne s'agissait pas de la propre initiation de Billy Graham au 33e degré ! C'est finalement ce que nous avait
avoué au départ le Dr Robert A. Morey. Voici ce que ce dernier nous avait écrit par la suite dans une lettre personnelle  : "A la Maison
du Temple de la Franc-Maçonnerie de Washington, j'ai demandé au bibliothécaire s'il possédait une fiche de membre au nom de Billy
Graham.
Le bibliothécaire m'a répondu : "Oui, désirez-vous la consulter ?" Mais j'ai pensé que cela n'était pas convenable, et je lui ai répondu :
"Non, pas maintenant"". (Lettre de Robert Morey du 14 septembre 1992).
Fritz Springmeier, de Portland, dans l'Oregon, a aussi rédigé un traité intitulé "Billy Graham et la Bible". Il y donne la preuve que Billy
Graham est bien un Franc-Maçon du 33e degré, qui a prononcé des serments secrets scellés dans le sang. Dans ce traité, il écrit
aussi : "Billy Graham a participé à la cérémonie d'initiation de Jim Shaw au 33e degré de la Franc-Maçonnerie. Cela se passait avant
que Jim Shaw quitte la Franc-Maçonnerie pour se convertir à Jésus-Christ.

Quelques informations générales concernant Billy Graham
Source
http://web.archive.org/web/20011109075138/www.rapidnet.com/~jbeard/bdm/exposes/graham/general.htm
Billy Graham est né en 1918. Il souffre de la maladie de Parkinson, qui ne lui permet plus de conduire ni même d'écrire. Il a été
ordonné pasteur par la Convention des Baptistes du Sud. Il dirige un empire brassant 100 millions de dollars par an, la "Billy Graham
Evangelistic Association" (Association d'Evangélisation Billy Graham). En 1999, son salaire était de 101.250 dollars par an, plus une
prime de logement de 33.750 dollars par an. L'Association Billy Graham gère un centre de formation installé sur un terrain de 600
hectares, "The Cove" (Le Havre), situé à Ashville, en Caroline du Nord. Ce centre, créé en 1987, comprend aussi un hôtel et un camp
pour jeunes de 9 à 15 ans. Entre 5 et 10.000 adultes sont formés chaque année, dans ce centre, à l'évangélisation "façon Billy
Graham".
Le magazine  de Billy  Graham, "Decision",  touche 1,7 million de personnes.  Sa rubrique paraît  régulièrement  dans plus de  100
journaux. Son émission de radio est diffusée dans le monde entier sur 700 stations, et plusieurs de ses livres ont été des best-sellers.
Par exemple, "Angels" (Les anges), paru en 1975, a été vendu à un million d'exemplaires en trois mois.
On estime que Billy Graham a prêché à plus de 200 millions de personnes. Il lui est arrivé d'affirmer que "2.874.082" personnes
s'étaient avancées pour "accepter Jésus-Christ comme leur Sauveur personnel" (dans le Time Magazine du 15 novembre 1993).
L'ancien Président Bush a déclaré que Billy Graham était "le pasteur de l'Amérique". Toutefois, le Président Harry Truman avait dit que
Billy Graham était "un faux billet" et qu'il "ne recherchait que sa propre publicité". Pat Boone le considère comme "le plus grand homme
depuis Jésus-Christ". Mais quelqu'un a pu dire aussi  : "Aucun autre homme n'a fait autant de mal à la cause de Jésus-Christ !" Qui a
donc raison ? A la fin de notre article, vous pouvez juger vous-mêmes !

PDV A230 Gardez-vous de Rick Joyner
Deux courts articles de Sandy Simpson et d'Orrel Steinkamp.
Les originaux de ces articles peuvent être consultés en anglais sur le site Internet www.deceptioninthechurch :
http://www.deceptioninthechurch.com/orrel10.html (Orrel Steinkamp)
http://www.deceptioninthechurch.com/quotes.html#Joyner (Sandy Simpson)
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale, et que les sources soient indiquées.

Beaucoup de Chrétiens considèrent Rick Joyner comme un véritable prophète de Dieu. Il nous suffit de considérer les faits
pour voir qu'il n'en est rien, et que nous devons d'autant plus nous garder de cet homme que sa puissance de séduction est
très forte.
.I. La montagne gnostique de Rick Joyner. (Article d'Orrel Steinkamp).
Rappel historique.
La première hérésie dans l'Eglise primitive a été appelée le "Gnosticisme" par les historiens de l'Eglise. "Gnosis" est un mot grec qui
signifie "connaissance". L'enseignement gnostique mettait l'accent sur une "connaissance secrète" plus profonde. Des vérités cachées
étaient révélées directement aux initiés qui les recherchaient. Ces initiés pouvaient donc avoir directement accès à Dieu, par le moyen
d'expériences mystiques, sans avoir recours à leur intelligence rationnelle. Tel était l'antique chemin du Gnosticisme.
Le Gnosticisme fut importé dans l'empire Romain depuis ses provinces orientales, sous la forme des "religions à mystères". C'était un
enseignement  éclectique,  qui  s'est  aisément  adapté  aux  autres  religions.  Les  idées  gnostiques  ont  fini  par  fusionner  avec
l'enseignement du Christianisme. Paul a certainement été confronté aux idées gnostiques à Corinthe, par les faux prophètes qu'il a
rencontrés,  ainsi qu'à Colosses. La plupart des théologiens n'en doutent pas. En réalité, le Gnosticisme était  le "Nouvel Age" du
premier siècle. Voici comment Michael Horton résume le Gnosticisme du premier siècle :
"Les écrits gnostiques sont extrêmement ésotériques et mystiques. Toutefois, ils présentent un fil directeur, l'individualisme, et sont
centrés sur la vie spirituelle intérieure de l'initié, ce qui est caractéristique du mysticisme. Comme dans la doctrine de Platon, le sujet
(la personne qui reçoit la connaissance) passe avant l'objet (la connaissance elle-même). Le sentier qui mène à la spiritualité passe
par  la  méditation intérieure  et  la  réalisation de  soi.  Les  gnostiques  croyaient  que  tout  ce qu'ils  vivaient  dans  leurs expériences
personnelles avait force de loi". (1).

Les premiers gnostiques chrétiens.
La toute première version chrétienne du Gnosticisme détournait en fait l'attention des Chrétiens de la place centrale occupée par
Jésus, ainsi que des éléments fondamentaux du message de l'Evangile. Les Gnostiques du premier siècle ne s'intéressaient pas à une
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foi fondée sur les faits historiques des Evangiles. Ils recherchaient plutôt des expériences dans le monde spirituel, par le moyen de
diverses  expériences  mystiques.  Une  telle  connaissance  ne  pouvait  pas  réellement  s'enseigner.  Il  fallait  l'expérimenter
personnellement. Seuls des initiés pouvaient atteindre le niveau de la connaissance particulière et cachée. Ce niveau était réservé à
une  élite.  Les  gnostiques  poussaient  les  Chrétiens  à  "dépasser"  le  niveau  des  enseignements  de  Paul,  pour  passer  par  des
expériences "plus élevées et plus profondes", considérées comme le chemin qui mène au Paradis. Les symboles gnostiques faisaient
abondamment référence aux "échelles spirituelles" ou à l'ascension de "montagnes spirituelles". L'Eglise du Moyen Age a souvent
emprunté cette symbolique de l'ascension. Nous trouvons par exemple ce thème de l'ascension spirituelle dans "L'Ascension du Mont
Carmel" de Saint Jean de la Croix, ou dans "L'Ascension de la Montagne de la Vision", de Jane Lead.
Chaque barreau de l'échelle, ou chaque étape de l'ascension de la montagne de Dieu, représente une nouvelle tentative pour atteindre
finalement la présence même de Dieu. Les gnostiques, qu'ils soient ceux du premier siècle, les moines mystiques du Moyen Age, ou
les "super apôtres" actuels, qui se vantent d'avoir effectué des visites guidées du paradis, sont montés par étapes jusqu'au sommet de
la "Montagne Sainte du Seigneur". D'autres ont parlé d'un voyage qui les a menés du "parvis extérieur" jusqu'au Lieu Très Saint, en
passant par le Lieu Saint. En réalité, tout ce cheminement doit aboutir jusqu'à la présence manifestée de Dieu, pour jouir de ce que
Luther appelait "un aperçu direct de Dieu". Toutefois, il s'agit de rentrer au Paradis en suivant un cheminement intérieur, au lieu de
s'agenouiller au pied de la croix. Les Gnostiques veulent monter sur l'échelle spirituelle, alors que cette échelle a été conçue par Dieu
pour être descendue. La plupart des spiritualités non-chrétiennes emploient le même langage, et parlent de "monter vers Dieu", alors
que l'enseignement chrétien authentique nous apprend que c'est Dieu Lui-même qui est descendu de Sa Montagne Sainte, pour
rencontrer l'homme au fond de son trou, à un endroit appelé Golgotha. Non ! Il ne s'agit pas de monter sur l'échelle de Jacob ! Même
dans le cas de Jacob, à Béthel, ce furent des anges qui descendirent de l'échelle, pendant que Jacob lui-même dormait ! Dieu ne Se
cache pas, pour Se révéler à ceux qui seraient parvenus au sommet d'une échelle spirituelle, en passant par diverses expériences
mystiques. C'est Dieu Lui-même qui est descendu de Sa position de gloire, pour venir chercher et sauver tous ceux qui étaient perdus
sur cette planète Terre !

La version de Rick Joyner.
Rick Joyner est aujourd'hui le meilleur représentant du Gnosticisme chrétien. Certes, il n'est pas le seul, loin de là, mais il est le seul à
exprimer parfaitement la pure mentalité gnostique. Joyner s'est converti en 1971. Il a affirmé que, depuis cette date, il avait "la capacité
de prédire des événements et, parfois, de recevoir des révélations sur des personnes, simplement en les regardant" (2). Toutefois, il a
reconnu lui-même qu'il avait quitté le ministère en 1980, et qu'il s'était "écarté du Seigneur" jusqu'en 1987 (3). Dans une vision tout
d'abord présentée dans quatre numéros successifs de son magazine "Morning Star", puis publiée ensuite sous forme de livre, "The
Final Quest" (L'ultime assaut), Joyner présente sa version de son ascension sur la montagne mystique de Dieu. Tout au long du
chemin,  il  converse  avec  des  anges,  et  découvre  diverses  portes  menant  à  une  connaissance  toujours  plus  secrète  qui  va
révolutionner son expérience chrétienne. Il découvre également le "Jardin de Dieu", et les anges l'invitent à manger le fruit de l'arbre de
vie. Il rencontre aussi de nombreux Chrétiens, ainsi que des amis personnels déjà décédés. Finalement, au sommet de la Montagne, il
rencontre Jésus en personne. Il s'agit d'un récit beaucoup plus ambitieux que celui des Evangiles Gnostiques du premier siècle, qui se
contentaient de donner des révélations cachées sur les années d'enfance de Jésus, ou des choses de ce genre. Sur le plan historique,
"L'ultime assaut" est un écrit gnostique particulièrement ambitieux et agressif.
Joyner expose qu'il y a différents niveaux de révélation. Le premier niveau est celui des "impressions prophétiques". Il définit le second
niveau comme celui de "l'illumination consciente", qui était, selon lui, le niveau atteint par les apôtres, lorsqu'ils ont écrit les documents
du Nouveau Testament. Le troisième niveau, encore plus élevé, est celui des "franches visions", où l'on reçoit des visions aussi claires
que si l'on regarde un écran de cinéma. Finalement, le quatrième et dernier niveau est décrit par Joyner comme celui de la "transe". Il
prétend avoir reçu ses songes et révélations à ce niveau le plus élevé. En d'autres termes, il n'hésite pas à revendiquer un niveau
d'inspiration plus élevé de celui des apôtres, lorsqu'ils ont écrit  les Evangiles et les épîtres ! Joyner décrit ces quatre niveaux de
révélation dès les premières pages de son livre.
Il ne fait aucun doute que Joyner représente parfaitement la pensée gnostique. L'un des antiques enseignements gnostiques affirme
que Dieu demeure dans l'âme de l'homme, et que nous devons rechercher et contacter cette "étincelle divine" cachée au fond de notre
âme. Au cours de la montée de Joyner sur la montagne, un ange lui dit : "Le Seigneur demeure en toi. Tu l'as bien souvent enseigné,
mais à présent tu dois le vivre, car tu as mangé du fruit de l'arbre de vie. L'ange me reconduisit alors jusqu'à la porte. Je protestai, lui
disant que je ne voulais pas repartir. L'ange eut l'air surpris. Il me prit par les épaules et me regarda dans les yeux. Ce fut alors que je
le reconnus. C'était l'ange qui s'appelait Sagesse. Il me dit : "Tu n'auras jamais besoin de quitter ce jardin. Ce jardin est dans ton cœur,
parce que le Créateur Lui-même est en toi" (4)".
Tricia Tillin, citant "The Secret of the Illuminati" (Le secret des Illuminati, ou des Illuminés), d'Elizabeth Van Buren, une occultiste,
découvre une mentalité similaire :
"La Religion à Mystères est celle qui sert de fondement à toutes les grandes religions du monde, bien que d'autres dogmes leur aient
été ajoutés plus tard. L'enseignement le plus important est celui qui affirme que l'homme ne peut atteindre le Paradis que par ses
propres  efforts,  car  ce  lieu  saint  se  trouve  en  lui-même".  (Tricia  Tillin,  "The  New  Thing"  (La  chose  nouvelle),  page  9,
http://www.banner.org.uk/res/newthing.html)
Joyner croit qu'il lui suffit d'écrire un livre, pour que tout le monde le croie. Hélas, beaucoup de gens n'ont pas hésité à le croire, et ses
livres ont souvent été réédités. Mais sont-ils confirmés par la Bible ? Même l'auteur du film "Oh, God !" (Oh, Dieu !) a jugé bon de
vérifier l'authenticité des affirmations de John Denver, qui avait prétendu avoir parlé avec Dieu. Denver a donc été séquestré dans une
chambre d'hôtel, et on lui a présenté des questions écrites en araméen, pas moins que cela ! Mais, tels des drogués, beaucoup de
charismatiques  avalent  sans  sourciller  tout  ce  qu'annoncent  Joyner  et  tant  d'autres  prophètes  autoproclamés !  Ils  ne  doutent
absolument pas que Joyner ait bien effectué son voyage jusqu'au sommet de la Montagne de Dieu, et en ait ramené de nouvelles
révélations pour l'Eglise. Il ne s'agit pourtant que d'une imposture, ou du fruit d'une imagination débordante. Je suis plus enclin à croire
les récits de ceux qui prétendent avoir été enlevés par des extra-terrestres, que d'accepter les récits fantaisistes de Joyner, comme
s'ils étaient une réelle révélation de Dieu !
Joyner n'est pourtant que l'une des nombreuses voix prophétiques qui s'élèvent aujourd'hui, et il doit pourtant être considéré comme
un "apprenti" qui s'efforce d'améliorer son score ! Joyner a prophétisé que le bug de l'an 2000 entraînerait des catastrophes, mais il
s'est trompé. Voici ce qu'il avait déclaré : "Le Seigneur commença finalement à me parler, à propos de ce problème… Les difficultés les
plus sérieuses viendront de la panique créée par cette situation… Le Seigneur me dit qu'il faudra considérer les problèmes entraînés
par le bug de l'an 2000, sur le plan naturel, comme un reflet des problèmes spirituels que nous rencontrons dans le Corps de Christ"
(5).
Joyner avait prophétisé "en équipe" avec le célèbre "prophète" Bob Jones, au cours d'une réunion organisée le 31 décembre 1997. Sur
une cassette (qui n'est plus disponible sur le site de Rick Joyner), Jones prédisait un certain nombre de calamités naturelles que le
monde connaîtrait dans les neuf mois qui suivraient : la Californie devait se fendre en deux et sombrer dans la mer. Le barrage Hoover
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devait se briser. Les Grands Lacs devaient se déverser dans le Mississipi, dont la largeur devait atteindre 60 kilomètres. Il annonçait
aussi d'autres calamités pour certaines grandes villes. Jones avait fini ses "prophéties" en disant : "Si j'habitais à Los Angeles, je
déménagerais !" Quand Jones eut fini ses divagations prophétiques, le "prophète" Joyner intervint pour confirmer avec emphase ces
révélations (6).
Dans  l'un  des  numéros  de  son  journal  Morning  Star,  Joyner  a  déclaré :  "Notre  objectif  ultime  est  de  décrire  exactement  les
événements, avant même qu'ils se produisent… Nous continuons à nous améliorer dans ce domaine" (7). Il semble que Joyner ait
sérieusement sous-estimé ses capacités !

Quelques réflexions finales.
Cette idée qu'il faut grandir et s'améliorer dans le ministère prophétique est aussi une imposture. On trouve les mêmes idées chez les
occultistes du Nouvel Age. Ils affirment qu'ils s'améliorent régulièrement dans l'exercice de leurs dons occultes. C'est pour cela que les
occultistes qui ont affiné leurs dons sont les plus recherchés. Mais où donc la Bible affirme-t-elle que les prophètes de Dieu doivent
"s'améliorer" dans l'exercice de leur "art", jusqu'au point d'en acquérir la maîtrise parfaite ? Même le petit enfant Samuel n'a jamais eu
besoin de "s'améliorer" dans l'exercice de son ministère prophétique. Il a tout de suite prophétisé sans erreur ! La Bible n'affirme nulle
part que les prophètes du Seigneur ont eu besoin de passer par un temps d'apprentissage, pour "mettre au point" leurs prophéties !
Il est vrai que la profession de foi officielle de Joyner est orthodoxe. Mais, en pratique, il s'en écarte, en publiant un flot continu de
révélations soi-disant prophétiques. Par exemple, Joyner semble ne pas croire que Jésus soit ressuscité des morts dans son corps,
car il a déclaré : "On tend à vouloir toujours désigner Jésus comme l'Homme de Galilée. Jésus n'est pas un homme. Il était, et Il est
toujours, un Esprit" (8).
Finalement, le livre de Joyner tourne tout entier autour de Joyner lui-même. Quoiqu'il feigne d'être humble, et que les anges lui aient dit
qu'il a pu monter jusqu'au sommet de la Montagne de Dieu grâce à son humilité, Joyner ne tente absolument pas de dissimuler le fait
que les anges s'inclinent devant lui.
Jésus Lui-même félicite (ou aurait félicité) Joyner d'avoir atteint le sommet. Jésus aurait dit à Joyner : "De même que le Seigneur a dit
au brigand sur la croix : "Aujourd'hui tu seras avec moi au Paradis", ainsi, tu peux entrer au Paradis quand tu le veux. Le Seigneur,
avec Son Paradis, et cette Montagne, demeurent en toi, parce qu'Il est en toi… Si tu peux me voir, et si d'autres ne le peuvent pas, ce
n'est pas parce que J'ai pénétré dans ton domaine, mais parce que tu as pénétré dans le Mien" (9). Joyner emploie même un langage
qui ressemble à celui de Lucifer dans Esaïe 14 :13-14 : "Je monterai au ciel…" Joyner encourage les Chrétiens à faire la même chose,
presque avec les mêmes mots : "Comprenons-le, le Seigneur veut que nous montions au ciel. Il veut que nous nous asseyions sur la
montagne de l'assemblée. Il veut que nous montions sur le sommet des nues. Il veut que nous soyons semblables à Lui" (10). (NdE  :
C'est incroyable que Joyner puisse presque exactement utiliser les paroles mêmes de Lucifer pour exhorter les Chrétiens  ! C'est en
tout cas très révélateur.)
Joyner raconte aussi qu'il a rencontré l'apôtre Paul au Paradis. Paul lui aurait dit : "Tu es maintenant notre espérance" (11). Joyner
relate également qu'il a rencontré un Chrétien qu'il avait connu sur la terre. Ce dernier lui aurait dit : "Tu n'es pas ici seulement pour
mieux comprendre les choses, mais aussi pour passer par des expériences, et pour être changé. Le niveau suivant, ici, est bien plus
élevé que tout ce que nous avons actuellement. Chaque niveau successif est bien plus élevé que le niveau précédent. Non seulement
à chaque niveau correspond un corps spirituel toujours plus glorieux, mais chaque niveau est toujours plus proche du Trône, d'où
procède toute la gloire" (12). Il semble que Joyner ait reçu la révélation que nous recevrons une série de nouveaux corps spirituels, à
chaque niveau de notre "progression spirituelle", alors que la Bible ne parle que d'un seul corps ressuscité.
Conclusion.
Dans  ce  bref  article,  je  me  suis  contenté  de  choisir  quelques  thèmes  des  enseignements  de  Rick  Joyner,  ceux  qui  étaient
spécifiquement associés aux thèmes gnostiques de l'ascension spirituelle. Mais cela doit suffire au lecteur. Le livre de Joyner que j'ai
cité, comme tous ses autres écrits, sont des textes gnostiques classiques. On ne doit leur accorder aucune crédibilité, pas plus que les
Evangiles gnostiques des premiers siècles, qui furent unanimement rejetés par l'Eglise.

Notes finales
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.II. Quelques citations de Rick Joyner. (Article de Sandy Simpson, Directeur de Deception in the Church)
Rick Joyner est un prophète autoproclamé, qui justifie ses fausses prophéties en prétendant qu'il suffit d'être exact "deux fois sur trois"
quand on  prophétise  au  nom du Seigneur.  C'est  un gnostique,  qui  enseigne les doctrines  de  la  Pluie  de  l'Arrière  Saison et  le
développement de la puissance du "moi". 
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Voici certaines de ses citations
"L'un des plus grands dangers qui menacent les prophètes qui sont en train de mûrir, concerne une interprétation erronée du passage
de l'Ancien Testament affirmant que si un prophète annonce quelque chose qui ne se produit pas, il ne doit plus être considéré comme
un véritable prophète (Deut. 18 :20-22). Selon cet avertissement, si cela se produit, ce prophète a été présomptueux, et le peuple ne
doit pas le craindre. Si un prophète prophétise au nom du Seigneur, et que la chose annoncée ne se produit pas, il a probablement
parlé d'une manière présomptueuse et a besoin de se repentir, mais cela ne fait pas de lui un faux prophète. Personne ne pourrait oser
avoir la foi requise pour répondre à cet appel, s'il savait qu'une seule erreur suffirait à ruiner son ministère pour tout le reste de sa vie !"
(Rick Joyner, The Prophetic Ministry (Le ministère prophétique), The Morning Star Prophetic Newsletter, Vol 3, N° 2, page 2).
"On a dit à Bob (Jones) qu'à notre époque, le niveau général d'exactitude était environ de 65 % des prophéties. Certains prophètes
n'ont que 10 % de leurs prophéties qui se réalisent. Un tout petit nombre de prophètes particulièrement mûrs approchent 85 à 95 %
d'exactitude dans leurs prophéties. Les prophéties deviennent de plus en plus pures, mais il y a encore une longue marche à accomplir
pour ceux qui exercent ce ministère. En réalité, c'est même une grâce pour l'Eglise que toutes les prophéties ne soient pas exactes.
Car une exactitude à 100 % obligerait l'Eglise à rendre des comptes qu'elle n'a pas la maturité de rendre actuellement. Il y aurait trop
d'Ananias et de Saphira ! En outre, le fait  que tant de prophètes se trompent a pour but de les pousser à rechercher davantage
d'humilité et de sagesse, afin qu'ils soient capables d'exercer l'autorité et la puissance qu'ils devront bientôt exercer" (Rick Joyner, The
Prophetic Ministry, The Morning Star Newsletter, Vol 3, N° 2, page 4).
Une telle interprétation est très commode pour Rick Joyner ! Tout d'abord, à ma connaissance, Rick Joyner ne s'est jamais repenti de
toutes les fausses prophéties qu'il a données, et des "erreurs" qu'il a commises. En outre, en avançant une telle interprétation de la
prophétie, il supprime carrément l'existence de tous les faux prophètes ! Car il nous prive de l'un des principaux moyens bibliques de
discerner les fausses prophéties. Dans la Bible, c'est clair : soit un prophète dit la vérité, soit il ment, et il est un faux prophète ! C'est
très simple ! Nous devons éprouver les esprits en utilisant la Parole de Dieu.

Voici une autre citation de Rick Joyner
"Il y aura de nombreuses "pierres d'achoppement" qui circuleront dans l'Eglise… Ceux qui exercent un ministère de direction spirituelle
doivent avoir confiance en leur discernement, et doivent ôter ces "pierres d'achoppement"" (Rick Joyner, The Prophetic Ministry, The
Morning Star Prophetic Newsletter, Vol 3, N° 2, page 4).
Même si l'on prend la liberté de juger un prophète et son message, on vous accusera d'être un "pharisien", ou, pire, d'être possédé par
un esprit "religieux" ou "de Jézabel". Steve Cannon, Directeur du Ministère PFO, a fait remarquer que Joyner parlait souvent dans ses
écrits du concept des "deux ministères". Le premier ministère est celui qui vient de Dieu. Le "second ministère" est exercé par ceux qui
passent leur temps à critiquer. Joyner affirme qu'ils représentent une "force destructrice". Selon Cannon, "une telle doctrine vise à
intimider tous ceux qui osent critiquer un ministère, et à faire croire qu'ils sont animés par l'esprit de Satan" ("The Higher Life of Rick
Joyner : Chasing the Delusion of Power and Dominion", The Quarterly Journal, oct-dec 2000, page 6).
"Nous devons rester vigilants  et  être capables de reconnaître rapidement l'ennemi.  Mais nous ne devons pas dire  trop vite que
quelqu'un est notre ennemi, tant que nous ne serons pas certains de ce que nous disons. L'un de mes amis, qui était étroitement
associé à Jack Coe, un évangéliste qui avait un puissant ministère de guérison, m'a dit que ce dernier était mort d'une manière brutale
et inattendue, à l'âge de 39 ans, après avoir dit publiquement que Kathryn Kuhlman était une sorcière. Des années plus tard, Kathryn
Kuhlman elle-même est morte d'une manière rapide et inattendue après avoir publiquement traité Bob Mumford de faux docteur. Ont-
ils été jugés par Dieu ? Je crois que tous deux sont morts à cause de la miséricorde de Dieu, qui voulait les empêcher d'aller trop loin
et de devenir des pierres d'achoppement, car le Seigneur Lui-même nous a bien avertis que c'était la pire chose qui pouvait nous
arriver". (Rick Joyner, False Prophets and False Prophesy, The Morning Star Journal, Vol 6 #4).
J'ai choisi cet extrait pour illustrer de quelle manière Joyner associe la mort de ces personnes au fait qu'elles avaient publiquement
accusé quelqu'un d'être un faux prophète ou un faux docteur.
Rick Joyner prétend que les apôtres et prophètes des derniers temps seront bien plus grands que les apôtres et prophètes des temps
bibliques :  "Dans un  futur  proche,  nous ne regarderons  plus l'Eglise  primitive  avec  envie,  en raison  des  grands  exploits  qu'elle
accomplissait, mais nous dirons que Dieu avait réservé Son meilleur vin pour la fin. Les temps les plus glorieux de toute l'Histoire de
l'Eglise nous attendent encore. Vous tous qui auriez aimé parler à Pierre, Jean et Paul, vous allez être surpris de constater que ce sont
eux qui attendaient de pouvoir vous parler !" (Rick Joyner, The Harvest, Morning Star, 1990, 9).
"Comme pendant la Guerre Civile Américaine, nous allons connaître une guerre civile spirituelle entre les Bleus (les Nordistes) et les
Gris (les Sudistes). Dans les rêves et les visions, le bleu représente souvent ceux qui marchent par l'esprit. Le ciel est bleu. Et le gris
représente ceux qui vivent selon la puissance de leur intelligence charnelle. Le cerveau est d'ailleurs composé de matière grise. Il y
aura donc un conflit entre ceux qui peuvent certes être des vrais Chrétiens, mais qui vivent le plus souvent selon leur sagesse et leur
intelligence humaines, et ceux qui suivent le Saint-Esprit" (Rick Joyner, The Morning Star Prophetic Bulletin, may 1996, 2).

Rick Joyner encourage aussi les manifestations sensuelles
"L'Eglise va aussi connaître de nouveaux prodiges. Nous venons d'en expérimenter quelques-uns, quand Bob Jones et moi-même
avons entendu par deux fois les anges chanter au cours d'une réunion. Cela ne nous a même pas demandé beaucoup de foi, car
c'était très fort et très clair. On aurait dit une chorale qui chantait. Une autre fois, nous avons senti une odeur d'encens qui a rempli la
salle pendant près d'un quart d'heure. Cette odeur était si forte que nous n'avons pas pu manquer de la sentir. Dieu nous l'a donnée
comme un signe, pour nous montrer qu'Il acceptait l'intercession et les prières de Son peuple. Il nous avait dit qu'Il viendrait avec un
signe, l'odeur de l'encens. Ce signe fut si puissant que nous n'avons pas eu besoin de foi pour le remarquer. Pendant une autre
réunion, nous avons senti le vent le l'Esprit souffler si fort que nous pouvions voir les cheveux des gens remuer ! Dieu nous visite donc
d'une manière bien plus puissante ! Comme le disait un frère : "C'est si fort que nous n'avons pas besoin de foi !" Quand Dieu Se
manifeste de cette manière, c'est toujours pour nous donner un message. Ce n'est pas pour chatouiller notre curiosité ou notre intérêt
pour les choses surnaturelles.  Dieu essaye de nous dire quelque chose" (Rick Joyner, Faith Hardly Needed From Fullness, jan-feb
1990, "The Unfolding of a Prophet, page 13).
Nous devons remarquer ici quelque chose de très important. Joyner cherche à conditionner le peuple de Dieu pour qu'il recherche des
manifestations sensuelles, plus que la Parole de Dieu. Remarquez que Joyner finit son paragraphe par ces mots : "Dieu essaye de
nous dire quelque chose". Dieu nous a déjà parlé par Son Fils et par Sa Parole. Il n'a nullement besoin de nous faire respirer des
senteurs suaves pour que Son peuple sache qu'Il a entendu ses prières ! Dieu veut que nous venions à Lui par la foi.
Joyner enseigne aussi un enlèvement "spirituel". Voici ce qu'il a écrit sur l'enlèvement : "La doctrine de l'enlèvement fut une grande
ruse efficace de l'ennemi, pour implanter dans l'Eglise une mentalité de défaite et de retraite. Mais il n'y parviendra pas. Ce joug a déjà
été rejeté par la majorité de l'Eglise qui avance, et il sera bientôt rejeté par toute l'Eglise". (Rick Joyner, The Harvest, 1898-1990
revised booklet, page 121).
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Rick Joyner est également en faveur de l'œcuménisme
 "Depuis le premier jour de la Pentecôte, le Saint-Esprit a prouvé qu'Il ne viendrait que dans la mesure où nous serions dans l'unité".
(Rick Joyner, "Azusa Street, The Fire That Could Not Die", The Morning Star Journal, Vol 7, N° 1).
Pourtant, je croyais que le Saint-Esprit était donné à chaque Chrétien dès le moment de sa nouvelle naissance. Pourquoi attendre une
unité que nous possédons déjà ?
"Au milieu du réveil d'Azusa Street, Seymour avait fait cette prophétie : "Nous allons bientôt voir le plus grand miracle que le monde ait
jamais  vu !"  Le miracle  dont  il  parlait  était  celui  d'un amour  sincère,  et  celui  d'une  réelle  unité  spirituelle  entre  les races et  les
croyances. C'est cela qu'il considérait comme le fondement du Christianisme. Quand cela se produira, William J. Seymour devra être
considéré comme celui qui aura planté les semences de ce plus grand de tous les miracles. Plus que tout autre homme dans l'histoire
de l'Eglise, il aura insisté sur le seul moyen qui puisse permettre de réaliser ce miracle, c'est-à-dire le fait de rechercher la plénitude du
Saint-Esprit au milieu de nous". (Rick Joyner, "Azusa Street, The Fire That Could Not Die", The Morning Star Journal, Vol 7, N° 1).
"Au début de la moisson, le Seigneur va appeler un grand nombre de Témoins de Jéhovah, de Mormons, d'Adventistes du Septième
Jour, et de membres d'autres sectes dont les doctrines ne sont pas pures. La plupart de ces gens seront gagnés par l'amour, pas par
la vérité. Certains d'entre eux deviendront de grands enseignants, car ils aimeront la vérité avec un zèle infatigable, en raison des
séductions et des liens dans lesquels ils étaient plongés auparavant. D'autres deviendront des ouvriers infatigables dans la moisson.
Tout le Corps de Christ  sera béni  par tous ceux qui  proviendront de ces groupes. Certains auront d'abord besoin de beaucoup
d'enseignements et de conseils personnels, mais tous ces efforts porteront beaucoup de fruits pour le Royaume, comme dans le cas
de Paul, ce Pharisien d'entre les Pharisiens, qui est devenu l'apôtre de la grâce dans toute sa pureté" (Rick Joyner, The Harvest).

Note de l'Editeur
Ces citations nous montrent clairement que Rick Joyner prône une unité purement extérieure, et un amour qui n'est pas enraciné dans
la vérité. Le véritable amour du Seigneur ne peut pas être séparé de la Vérité. Il y a toujours un rapport étroit entre l'amour du Seigneur
et la Vérité. Ceux qui seront gagnés par l'amour du Seigneur ne pourront être gagnés que par la vérité, contrairement aux affirmations
de Joyner. Quant à ses prophéties concernant un grand réveil final mondial, elles sont contredites par tout l'enseignement de la Parole
de Dieu, qui nous affirme au contraire que les derniers temps seront difficiles. Ce seront des temps de ténèbres et d'apostasie, où
l'iniquité grandira, et où l'amour du plus grand nombre se refroidira. Si l'apostasie grandit, nous ne devons pas nous attendre à ce
qu'un grand nombre de membres de sectes se convertissent. Mais Dieu S'est toujours réservé un petit reste fidèle. Qu'Il nous fasse la
grâce d'en faire partie, et nous donne un amour inaltérable pour la Vérité et pour Sa Parole, afin qu'Il puisse nous garder de la tentation
qui vient sur le monde entier pour l'éprouver !
Si Rick Joyner parvient à séduire autant de monde, c'est que son langage a une apparence extrêmement spirituelle. C'est pourquoi
nous avons besoin du discernement des esprits pour savoir qu'il n'est pas animé par l'Esprit de vérité. En outre, ses enseignements ne
passent pas le test d'une comparaison sérieuse avec la Parole de Dieu.
C'est pour cela que nous vous exhortons à vous garder de Rick Joyner, et à prier que le Saint-Esprit vous éclaire, si vous considérez
réellement cet homme comme un prophète de Dieu.
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A424 A propos de la "Bible de Chouraqui"

Article de La Trompette

Peut-on se fier à la "Bible de Chouraqui" ?
André Chouraqui était un syncrétiste qui aspirait au dialogue interreligieux, et à la réconciliation des différentes spiritualités du monde.
Dans son ouvrage "Les Dix Commandements aujourd'hui" (1) il déclare que les "trois grandes religions abrahamiques", le judaïsme, le
christianisme et l'islam, doivent se reconnaître mutuellement comme "des sœurs au service d'une même mission" (2). Combien il se
serait réjoui, s’il avait eu connaissance du document Une parole commune entre nous et vous, émis par cent trente huit Grands Muftis
le 11 octobre 2007(3)et des nombreuses réponses favorables de personnalités dites chrétiennes ! Ce livre témoigne de sa foi en la
possibilité d'une synthèse de toutes les spiritualités existantes. Selon Chouraqui, il  y avait convergence entre la foi d'Israël et les
religions  païennes:  "Ce  que  les  Hébreux  reçurent  par  la  Révélation  au  mont  Sinaï,  les  Grecs  le  conçurent  par  le  biais  de  la
philosophie", écrit-il (4). Ce même ouvrage reflète aussi son attachement à l'ésotérisme juif de la Kabbale (5). 
Jusque dans sa prose, cet artisan du langage était poète. Maîtrisant parfaitement l'hébreu et le français, il a cherché dans sa traduction
de la Bible à faire goûter au lecteur francophone la saveur particulière de l'hébreu. Nombreux sont ceux qui apprécient la "Bible de
Chouraqui" et se laissent enchanter par ses néologismes jubilatoires. Mais pour le chrétien qui cherche à s'enraciner dans la Parole de
Dieu et à se nourrir quotidiennement de cette Parole, la question est: "Peut-on se fier à la Bible de Chouraqui ?"
On peut être écrivain de talent sans être bon traducteur – et inversement. Une traduction doit être aussi fidèle que possible, ni plus ni
moins. Elle ne doit rien ajouter, ne rien enlever au texte. Elle n'est en aucun cas un exercice de créativité, un terrain de jeu pour la
subjectivité du traducteur, qui doit s'effacer lui-même au maximum, et transposer, aussi exactement qu'il le peut, la langue source dans
la langue cible. Or Chouraqui n'a pas vraiment traduit la Bible: il nous en livre une adaptation très personnelle, dans laquelle il donne
constamment libre cours à sa créativité, à ses convictions personnelles, et à son enthousiasme pour ce qu'il pense être le sens du
texte. Cette optique est déjà contestable quand il s'agit de traduire un article de presse ou un roman; mais que dire quand l'objet de la
traduction est la Parole même de Dieu ? 
Un premier reproche qu'on peut faire à la "Bible de Chouraqui", c'est l'omniprésence de la personnalité du "traducteur". Le style est
brillant,  constamment étonnant.  Si on n’est  pas rebuté par les néologismes, on peut saluer à l'occasion des trouvailles à la fois
originales et fidèles au texte hébreu. Par exemple là où dans le Psaume 23 la plupart des traducteurs parlent de "la vallée de l'ombre
de la mort", Chouraqui emploie un raccourci, "le val d'ombremort". Mais ce feu d'artifice verbal continu ne permet plus de distinguer le
style d'Esaïe, par exemple, de celui de Moïse, de Job ou de David: tout devient uniformément "chouraquien"...
Cette recherche permanente d'originalité rend parfois le texte méconnaissable.  Dans la Bible du Rabbinat français (traduction de
Zadok Kahn), le Psaume 119 commence ainsi: "Heureux ceux dont la voie est intègre, qui suivent la Loi de l'Eternel ! Heureux ceux qui
respectent ses statuts, le recherchent de tout leur cœur." Une telle traduction est très proche des versions les plus connues des
évangéliques. Mais quand Chouraqui "traduit" ces mêmes versets, cela devient: "En marche, les intègres de la route! Ils vont dans la
tora de IHVH Adonaï!  En marche, les détenteurs de ses témoignages!"  On a peine à croire qu'il  s'agit  du même Psaume… Le
"traducteur" avait-il vraiment pour but de communiquer au lecteur le sens réel de ces versets, ou cherchait-il simplement à se faire
plaisir?
Il est souvent utile de fournir, sous forme de note, la traduction littérale d'un terme du texte. Mais littéralisme n’est pas forcément fidélité
à l’original ! Quand on fait du littéralisme un procédé systématique, une bonne partie du texte passe à la trappe. Que gagne-t-on
réellement à dire que Dieu "narine" alors que l'expression hébraïque signifie qu'il est en colère? Dans le Nouveau Testament, le mot
"pistis" (la foi) et ses dérivés sont uniformément rendus par "adhérence", et "pisteuein" par le verbe "adhérer". Cette nouveauté ne
restitue que partiellement le sens de ces mots grecs. L'expression "souffle sacré" (nom commun, orthographié avec des minuscules)
est-elle plus juste, plus parlante et plus claire que le terme "Saint-Esprit"? Le seul gagnant ici semble être le lecteur qui ne croit pas
que le Saint-Esprit soit une Personne divine. En tout cas, un adepte du "New Age" trouve là son compte. 
Certains termes ont une valeur incantatoire particulière pour Chouraqui. Quand le texte hébreu emploie une des formes du verbe
"yada" (connaître) ou quand le grec emploie une forme du verbe gnosco (connaître), Chouraqui recourt systématiquement au mot
français "pénétrer". Il est vrai que dans certains contextes "yada" désigne la relation charnelle entre l'homme et la femme, mais est-il
judicieux de ne retenir que cette acception-là, même si cela fait violence au contexte? "Tu le pénètres, oui, IHVH ton Elohim, lui
l'Elohim…" (Deutéronome 8:9).
Si l'on prenait au sérieux ces maniérismes de Chouraqui, on en arriverait facilement à occulter la transcendance de Dieu pour ne plus
considérer que son immanence. On perdrait vite de vue le Seigneur dont nous parle Hébreux 7:26: "saint, innocent, sans tache, séparé
des pécheurs, plus élevé que les cieux…" ou 1 Corinthiens 2:11: "Personne ne connaît les choses de Dieu, si ce n'est l'Esprit de Dieu."
Au lieu de la crainte de Dieu, cette crainte que le Psalmiste qualifie de "pure" (Psaume 19:10), ou de l'expression "vous qui craignez
Dieu", on ne trouve plus que le "frémissement", ou "les frémissants". Chouraqui a remplacé un terme précis par un terme séduisant
mais vague, permettant au lecteur de projeter lui-même sur le texte le sens qu'il veut. Une fois de plus Chouraqui voile la majesté du
Dieu Créateur et Rédempteur "qui a fait la terre et la mer et les cieux et tout ce qui s'y trouve" (Actes 4:24), et présente au lecteur un
dieu anthropomorphisé, un dieu à notre mesure. Ce dieu-là est-il seulement supérieur à nous? On peut se le demander.
La "hésèd", la bonté du Dieu qui est à l'origine de l'alliance, devient uniformément "chérissement", terme qui n'a plus les implications
du mot "grâce".  L'homme cesse d'être perçu comme un gracié pour devenir  pratiquement l'égal  du Très-Haut.  Dieu ne fait  plus
"miséricorde" au pécheur, mais il le "matricie", c'est-à-dire le place dans une matrice. Un tel concept est aux antipodes mêmes des
paroles de Jésus sur la nouvelle naissance dans Jean 3. Au lieu de "miséricorde", on trouve "matriciement", ou même "entrailles
matricielles".  Ce  "matriciement",  cette  maternisation  généralisée  plaît  sans  doute  à  ceux  qui  voudraient  se  faire  spirituellement
materner, ou invoquer, comme le veut une certaine mode, "Dieu notre mère". Elle plaît aussi aux catholiques qui rendent un culte à
"Marie, Médiatrice de toutes les grâces", pour eux "Mère universelle". Mais le lecteur qui se laisse bercer et habiter par de telles
formules ne risque-t-il pas une perversion subtile et graduelle de la pensée? Ne risque-t-il pas, s'il se nourrit de telles formules, de
passer à côté de l'immensité de la grâce de Dieu, de la grandeur de la paternité de Dieu, des bénédictions que notre Père céleste nous
accorde en Jésus-Christ? Goûtera-t-il la vraie joie spirituelle réservée aux graciés devenus enfants de Dieu?
Précisément parce que la "Bible de Chouraqui" est un œuvre littéraire séduisante, il faut reconnaître le danger de cette beauté. Il faut
prendre  garde  à  ce  poison  subtil  et  diffus  qui  agit  toujours  de  la  même manière,  en  rabaissant  Dieu  et  en  exaltant  l'homme.
L'adaptation de Chouraqui occulte le message biblique sur le cœur humain dévoyé et mort dans le péché: le Pharaon, par exemple, a
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"le cœur lourd",  et  non le coeur endurci.  Nous n'avons pas péché envers Dieu, nous avons seulement "fauté".  Hélas,  si  l'on on
minimise la gravité du péché, on peut passer à côté de la grandeur indicible de la grâce de Dieu et de la régénération véritable, qui
implique une repentance profonde. Soyons sur nos gardes devant cette séduction de la beauté littéraire qui s'adresse uniquement à
notre  sens esthétique,  car  l'émotion esthétique  est  sans  doute l'expérience  que l'on  confond le  plus facilement  avec  l'adoration
authentique, l'adoration en esprit et en vérité. 
Avec un enthousiasme touchant, André Chouraqui parlait de son travail sur la Bible, de la manière dont il s'investissait dans son œuvre
d'écrivain, constamment "en état d'émerveillement", selon sa propre expression. Dans un reportage télévisé, il a déclaré un jour qu'il
allait "mourir de joie". Combien un tel propos devient tragique dans la bouche d'un homme qui niait la nécessité de la Rédemption
biblique,  de  la  conviction  de  péché,  et  la  nouvelle  naissance  en  Christ!  Cette  célébration  de  l'ivresse  de  l'esprit  s'oppose  au
commandement plusieurs fois réitéré dans la Parole de Dieu, celui d'être "sobres"; et pas seulement en matière de nourriture, mais
aussi et d'abord dans le domaine des pensées (Voir 1 Timothée 3:2, Tite 2:2, Tite 2:4, 2 Pierre 1:5,6, Galates 5:23, 1 Corinthiens 9:25).
Un vrai traducteur de la Parole de Dieu peut-il se permettre cette sorte d'ivresse perpétuelle de la pensée, cet état de transe plus ou
moins permanente, qui a de si forts relents du Nouvel Age avec sa quête des "états modifiés de la conscience"? Pour traduire la Bible,
ne faut-il pas plutôt des linguistes chrétiens scrupuleux, qui veulent avant toute chose honorer Dieu et ne glorifier que Lui? N'a-t-on pas
plutôt besoin de traducteurs qui connaissent leur petitesse et leurs limites, recherchent le secours du Saint-Esprit, et se livrent en toute
sobriété à une réflexion profonde pour rendre la pensée divine avec un maximum de précision et d'exactitude?
Pour "traduire" le Nouveau Testament, qu'il appelle "Un Pacte neuf", Chouraqui ne s'attache pas véritablement à transposer en français
l'original grec, mais à nous procurer la version française d'un texte qui n'a jamais existé que dans son imagination: un "original hébreu"
qu'il a cru pouvoir déduire de l'original grec. Une fois de plus il accorde une place à l'imagination et à la subjectivité là où elles n'ont
strictement rien à faire. Que cela nous plaise ou non, Dieu a jugé bon de se servir du grec pour nous donner le Nouveau Testament
divinement inspiré. 
D'autre part, Chouraqui ne peut s'empêcher de lire la Parole de Dieu avec ses "lunettes" de syncrétiste et de panthéiste. Par exemple,
dans Jean 1:10, il écrit que Dieu a "engendré l'univers". Une telle traduction ne relève pas même de la fantaisie: elle est une trahison,
car Dieu a engendré Son Fils unique, mais il a fait l'univers. L'engendrant et l'engendré sont de nature identique: le Créateur et sa
création sont de nature différente. Ce n'est pas là un détail sans importance ! Passer de "Dieu a crée l'univers" à "Dieu a engendré
l'univers", c'est passer d'une confession de foi chrétienne à une confession de foi panthéiste. 
Remplacer la recherche patiente et scrupuleuse du sens du texte biblique par une invitation à introduire nous-mêmes dans le texte le
sens qui nous plaît, c'est en fait nous inviter à abandonner une saine et sainte exégèse pour nous initier à l'eiségèse, opération qui
consiste à importer dans un texte ce que nous désirons y trouver, que l'auteur l'y ait mis ou non. Quand elle a pour objet la Bible,
l'eiségèse  devient  blasphème.  En  cela,  Chouraqui  n'est-il  pas  déjà  un  post-moderniste,  un  adepte  du  subjectivisme
déconstructionniste?
La théologie de Chouraqui nous ramène au mensonge murmuré par le serpent dans le jardin d'Eden : elle nous dit que l'homme
naturel est comme Dieu, et que par lui-même il est un avec Dieu. Son Iéshoua est peut être un modèle, ou un maître spirituel au sens
où ce monde l’entend, mais il ne peut en aucun cas être le Sauveur des élus selon la Bible. 
Malheur à nous si nous croyons avoir la liberté de manipuler en quoi que ce soit la Parole éternelle de Dieu. "Vous n'ajouterez rien à ce
que je vous prescris, et vous n'en retrancherez rien" (Deut. 4:2).
"N'ajoute rien à ses paroles, de peur qu'il ne te reprenne et que tu ne sois trouvé menteur" (Prov. 30:6).
"Je le déclare à quiconque entend les paroles de la prophétie de ce livre: si quelqu'un y ajoute quelque chose, Dieu le frappera des
fléaux décrits dans ce livre, et si quelqu'un retranche quelque chose des paroles du livre de cette prophétie, Dieu retranchera sa part
de l'arbre de la vie et de la ville sainte, décrits dans ce livre" (Apocalypse 22:18,19).

Notes
1. André Chouraqui, Les Dix Commandements aujourd'hui, Editions Robert Laffont, 2000
2. Les Dix Commandements aujourd'hui, p. 17.
3. Une parole commune entre nous et vous, appel à la paix et à l’entente fraternelle entre musulmans, juifs, et chrétiens. Le texte de ce
A document est disponible en français (et en d’autres langues) à l’adresse :
http://www.acommonword.com/index.php?lang=en&page=downloads Voir les réponses des leaders dits chrétiens à l’adresse :
http://www.acommonword.com/index.php?lang=en&page=responses 
4. Les Dix Commandements aujourd'hui, p. 85.5. Les Dix Commandements aujourd'hui, p. 58.
 document est disponible en français (et en d’autres langues) à l’adresse :
http://www.acommonword.com/index.php?lang=en&page=downloads Voir les réponses des leaders dits chrétiens à l’adresse :
http://www.acommonword.com/index.php?lang=en&page=responses 
4. Les Dix Commandements aujourd'hui, p. 85.5. Les Dix Commandements aujourd'hui, p. 58.
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http://www.acommonword.com/index.php?lang=en&page=responses 
4. Les Dix Commandements aujourd'hui, p. 85.5. Les Dix Commandements aujourd'hui, p. 58.

425 Le temps des nations. Comment discerner dans quels temps nous sommes ?
Article de Théo Hammann

Les 4 empires de Daniel et l'Apocalypse à partir d'un message en audio 
            Actuellement‚ plus que jamais‚ on veut un gouvernement mondial‚ une seule religion. Les conquêtes militaires‚ les unions ou les
fédérations d'États‚ les créations des langues universelles comme l'espéranto‚ le volapük‚ la création de la Société des Nations et de
l'ONU, sont autant de signes de cette tendance à l'unification. Et ce rêve aboutira à la fin des temps‚ nous dit la Parole de Dieu‚ à une
union mondiale dans la haine de Jésus-Christ. 
            La Bible parle du temps des nations. Le temps des nations‚ c'est tout le temps pendant lequel Israël a perdu son autonomie
politique ; c'est-à-dire qu'Israël est assujettie à des nations païennes à cause de ses péchés. Ça, c'est le temps des nations. Dieu a
aussi eu des problèmes avec Israël. Ce peuple avait été créé pour dépendre entièrement de Dieu. Il  ne devait pas avoir d'autre
gouvernement dans le plan de Dieu que Dieu Lui-même. A la fin de la vie du prophète Samuel‚ parce que les enfants de Samuel
étaient de mauvais juges‚ qu'ils n'étaient pas intègres comme leur père et surtout parce qu'ils voyaient que les autres nations avaient
un autre gouvernement qu'eux‚ que celles-ci avaient un gouvernement royal‚ Israël voulait aussi un roi. Et c'est ce qu'ils ont dit à
Samuel : "Donne-nous un roi comme les autres nations" (1 Samuel 8). Ils en avaient assez d'être distincts des autres nations. Et à
cause de l'idolâtrie frénétique de presque tous les rois‚ Dieu se retira même complètement de cette nation. Ezéchiel a vu la gloire de
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Dieu se retirer du temple de Salomon et ensuite‚ c'est à la fin de son indépendance‚ en 586 avant Jésus-Christ‚ qu'Israël est tombée
sous la puissance du roi de Babylone et depuis lors jusqu'en 1948 Israël n'a plus jamais recouvré l'indépendance. Même au temps de
Jésus‚ ils étaient dominés par les Romains.
            A cause du péché d'Israël‚ Dieu a utilisé des nations païennes pour les châtier‚ et pour l'assujettir. Et voici quelle est la définition
du temps des nations que Jésus donne. Dans Luc 21:24, Jésus dit : « Jérusalem sera foulée aux pieds par les nations, jusqu'à ce que
les temps des nations soient accomplis ». Donc tout le temps où Jérusalem sera foulée par les nations‚ c'est le temps des nations.
Dans une certaine mesure‚ depuis 1967‚ déjà au moins partiellement‚ ce temps des nations se termine. Mais‚ en gros‚ on peut dire que
cette période va de la première destruction de Jérusalem par Nebucadnetsar jusqu'au glorieux retour de Jésus-Christ au début du
Millénium‚ au moment où tout Israël se convertira. Et le temps des nations‚ c'est ce temps où Israël n'est plus un état politiquement
indépendant. Actuellement‚ on est donc vraiment à la limite. Il est clair et tout indique que le temps des nations touche à sa fin. 
            Le prophète Daniel caractérise prophétiquement le temps des nations par la description des quatre plus grands empires, de
l'Antiquité à nos jours. Bien sûr‚ il  y a eu des royaumes en Amérique du nord‚ en Amérique du sud et même en Chine‚ mais ils
n'intéressent pas Daniel parce qu'ils n'avaient aucune relation avec Israël. Les quatre empires sont décrits dans son livre d'une façon
remarquable. Daniel est lui-même déporté à Babylone. C'est un des prophètes du temps des nations avec Jérémie‚ Ezéchiel etc. Ils
reçoivent cette révélation de la succession des quatre grands empires de l'Antiquité. 
            Le premier‚ c'est Babylone. Daniel 2:31-32. Daniel était à la cour de Nebucadnetsar‚ roi de Babylone‚ un tyran‚ un despote
puissant‚ cruel‚ qui a fait un songe qui l'a beaucoup tourmenté mais il a oublié ce songe. Il appelle ses sages‚ ses magiciens‚ ses
mages et il leur dit : "Dites-moi le songe et l'explication". Et ceux-ci ne peuvent pas la lui donner. Alors il dit : "Si vous n'êtes pas
capables‚ je vais tous vous tuer !" Et Daniel allait être tué ainsi que ses trois compagnons. Alors Daniel crie à Dieu et dit : "Aide-moi !"
Et Dieu donne à Daniel le songe que Nebucadnetsar a eu et la révélation de celui-ci.
            Et voilà ce qu'il  dit :  « O roi‚  tu regardais et tu voyais une grande statue ; cette statue était  immense, et  d'une splendeur
extraordinaire ; elle était debout devant toi‚ et son aspect était terrible. La tête de cette statue était d'or pur ; sa poitrine et ses bras
étaient d'argent ; son ventre et ses cuisses étaient d'airain (de bronze) ; ses jambes, de fer ; et ses pieds, en partie de fer et en partie
d'argile. Tu regardais, lorsqu'une pierre se détacha sans le secours d'aucune main‚ frappa les pieds de fer et d'argile de la statue‚ et les
mit en pièces. Alors le fer‚ l'argile‚ l'airain‚ l'argent et l'or, furent brisés ensemble et devinrent comme la balle qui s'échappe d'une aire
en été ; le vent les emporta et nulle trace n'en fut retrouvée. Mais la pierre qui avait frappé la statue devint une grande montagne, et
remplit toute la terre » (Daniel 2:31 à 35).
            Cette pierre‚ c'est le retour de Jésus-Christ qui établit Son Royaume sur la terre. Donc‚ ceci doit se terminer par le retour de
Christ. Autrement dit‚ ces dix orteils‚ qui terminent toute cette statue et son interprétation prophétique‚ c'est le dernier royaume avant le
retour de Jésus-Christ. 
            Babylone c'est la tête en or‚ ce qui parle de gloire, mais au chapitre 7‚ Daniel voit encore une fois cette puissance terrible de
Babylone sous la forme d'un lion ailé. « La première année de Belschatsar‚ roi de Babylone‚ Daniel eut un songe et des visions de son
esprit‚ pendant qu'il était sur son lit. Ensuite‚ il écrivit le songe et raconta les principales choses. Daniel commença et dit : Je regardais
pendant ma vision nocturne et voici les quatre vents des cieux firent irruption sur la grande mer. Et quatre grands animaux sortirent de
la mer‚ différents l'un de l'autre. Le premier était semblable à un lion‚ et avait des ailes d'aigle ; je regardais jusqu'au moment où ses
ailes furent arrachées. Il fut enlevé de terre et mis debout sur ses pieds comme un homme, et un cœur d'homme lui fut donné » (Daniel
7:1-4). C'est une allusion à la folie de Nebucadnetsar qui était devenu fou et qui broutait l'herbe avec des animaux. Et Dieu lui a
redonné la sagesse. Après cela‚ Il l'a rétabli à la tête de son terrible empire. Au verset 16 : « Ces quatre grands animaux, ce sont
quatre rois qui s'élèveront de la terre » (Daniel 7:16-17). D'autres passages‚ et l'Histoire aussi disent que l'empire des Mèdes et des
Perses a succédé à Babylone.
            Donc deuxième empire‚ les Mèdes et les Perses. Les Mèdes formaient un peuple aux confins de l'Indus et de la Perse‚ c'est
l'Iran actuel. Le deuxième empire est double‚ symbolisé par les deux bras. Il est en argent qui est moins précieux que l'or, donc c'est
une puissance moindre que Babylone. Ce royaume a été conquis‚ c'est Darius qui remporte une grande victoire sur Babylone. Cela
nous  est  raconté dans  Daniel 5:31.  Aidé  d'un  ange‚  il  y  a  eu  un  combat  dans les lieux  célestes  et  il  y  a  eu renversement  de
gouvernement sur la terre comme c'est toujours le cas. Ce qui se passe sur la terre n'est qu'une ombre de ce qui se passe dans les
lieux invisibles dans le monde spirituel.
            L'empire Medo-Perse‚ symbolisé par la poitrine et les bras de la statue est aussi dans Daniel 7:5 : « Et voici, un second animal
était semblable à un ours, et se tenait sur un côté ; il avait trois côtes dans la gueule entre les dents, et on lui disait : Lève-toi‚ mange
beaucoup de chair ». Donc un ours se dressait sur un côté‚ c'est une allusion à cette inégalité entre les deux empires‚ l'empire perse
étant plus puissant que celui des Mèdes. L'empire des Perses et des Mèdes est encore représenté par un bélier. « Je levai les yeux‚ je
regardai, et voici un bélier se tenait devant le fleuve et il avait des cornes (deux cornes‚ deux puissances‚ Mèdes et Perses)  ; ces
cornes étaient hautes‚ mais l'une était plus haute que l'autre‚ et elle s'éleva la dernière » (Daniel 8:3). Autrement dit‚ l'empire Perse était
plus puissant que l'empire des Mèdes. 
            « Je vis le bélier qui frappait de ses cornes à l'ouest‚ au nord et au sud‚ aucun animal ne pouvait lui résister et il n'y avait
personne pour délivrer ses victimes ; il faisait ce qu'il voulait et il devint puissant. Comme je regardais attentivement‚ voici, un bouc
venait  de l'occident‚  et  parcourait  toute la terre à sa surface, sans la toucher » (Daniel  8:4 -  5).  Ici,  c'est  un autre empire‚  celui
d'Alexandre Le Grand‚ on va le voir dans un instant. Lisons au chapitre 8, verset 20 : « Le bélier que tu as vu et qui avait deux
cornes‚ ce sont les rois des Mèdes et des Perses ». L'explication est donnée ! L'empire suivant‚ Yavan‚ est donné aussi. « Le bouc
velu‚ c'est le roi de Yavan. La grande corne entre ses yeux‚ c'est le premier roi ». Javan‚ c'est la Grèce. Donc cet empire perse est
caractérisé par une dualité médo-perse. J'ai déjà dit que c'est Cyrus le Perse qui‚ en 539‚ avait conquis Babylone. Il est normal qu'il
figure dans la Parole de Dieu parce que c'est lui qui a permis aux Juifs‚ déportés à Babylone par Nebucadnetsar‚ de rentrer chez eux
en Judée. Et les deux successeurs de Cyrus ont permis la reconstruction du Temple de Jérusalem et de la muraille de Jérusalem par
Néhémie.
            Voyons maintenant le troisième empire. C'est la Grèce ou Yavan. Il  correspond‚ premièrement‚ au ventre de la statue‚ en
bronze : c'est moins glorieux‚ moins puissant que l'or et l'argent. Javan ou Yavan‚ 163 ans‚ est aussi représenté par un léopard aux
quatre ailes. « Après cela‚ je regardais‚ et voici un autre était semblable à un léopard et avait sur le dos quatre ailes comme un oiseau  ;
cet animal avait quatre têtes, et la domination lui fut donnée » (Daniel 7:6). Un léopard qui avait quatre têtes et quatre ailes. Le léopard‚
c'est l'animal le plus rapide du monde. Et ceci nous parle de la rapidité extraordinaire des conquêtes d'Alexandre Le Grand. C'était
vraiment des guerres éclair. En moins de dix ans‚ il a conquis tout le monde connu‚ il a commencé à 20 ans. A 20 ans‚ il était un très
grand général de son père qui était‚ lui-même‚ roi de Macédoine. Et les quatre têtes et les quatre ailes signifient que son empire aura
été divisé entre quatre généraux à sa mort à 33 ans. Il a commencé ses conquêtes à 20 ans. A 33 ans‚ il avait largement fini et il est
mort‚ on l'avait assassiné.
            Cet  empire  d'Alexandre  Le  Grand  est  encore  signifié  dans  le  livre  de  Daniel  par  un  bouc :  « Comme  je  regardais
attentivement‚ voici, un bouc venait de l'occident‚ et parcourait toute la terre à sa surface, sans la toucher » (Daniel 8:5). Il rase la terre
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sans la toucher tellement il va vite‚ c'est la rapidité des conquêtes d'Alexandre Le Grand. « Ce bouc avait une corne spectaculaire
entre les yeux (c'était le premier roi Alexandre Le Grand. Il renverse le royaume précédent Médo-Perse). Il arriva jusqu'au bélier qui
avait des cornes et que j'avais vu se tenant devant le fleuve, et il courut sur lui dans toute sa fureur ». Il a rasé l'empire Médo-Perse. Et
au verset 21‚ il est dit : « Le bouc velu‚ c'est le roi de Yavan ». L'explication est donnée et c'est tout à fait clair‚ le texte s'explique lui-
même. 
            Alexandre Le Grand est né en 336 et est mort en 323 avant Jésus-Christ. Et‚ comme je l'ai dit‚ son royaume a été partagé entre
quatre officiers. Cela a aussi été prophétisé dans le livre de Daniel‚ chapitre 11, versets 3-4 : « Mais un roi vaillant se lèvera‚ dominera
avec une grande puissance et fera ce qu'il voudra. Et lorsqu'il sera élevé‚ son royaume se brisera et sera divisé aux quatre vents des
cieux. Il n'appartiendra pas à ses descendants (Alexandre Le Grand avait des descendants mais aucun n'a eu la moindre part à cet
empire). Il ne sera pas aussi puissant qu'il était car son royaume sera déchiré‚ il passera à d'autres qu'à eux (ses fils) ».
            C'est exactement ce qui est arrivé dans l'Histoire. A 20 ans‚ il a démarré ses conquêtes. Il a conquis en peu d'années. Il n'avait
ni char‚ ni avion‚ ni camion‚ ni voiture, mais il allait à pied et à cheval. Il traversait des déserts à pied avec ses troupes‚ ils mouraient
comme des mouches mais il continuait. Donc à 20 ans‚ il conquit l'Asie Mineure (la Turquie actuelle)‚ la Syrie‚ Tyr et Sidon (c'est une
bonne partie du Liban actuel)‚ la Palestine‚ l'Egypte où il fonda la ville d'Alexandrie‚ la Mésopotamie et il est allé jusqu'aux Indes.
Puis‚ il est mort à 33 ans. 
            L'Histoire nous dit que ses successeurs étaient : Ptolémée qui a reçu l'Egypte‚ la Palestine et l'Arabie ; Séleucus qui a reçu la
Syrie‚  Babylone et la Perse ; Lysimaque qui  a eu la Thrace‚ une partie de l'Asie Mineure et  Cassandre qui a eu la Grèce et la
Macédoine. Mais Daniel nous décrit au milieu de cet empire terrible la venue d'un roi séditieux qui arrive comme une petite corne
insignifiante qui se développe‚ qui renverse les autres cornes. L'Histoire nous dit que cette homme‚ c'était Antiochus IV Epiphane
(Epiphane veut dire impie)‚ roi de Syrie.
            Il vient discrètement comme une petite corne‚ puis il renverse tout et s'installe à la place. Daniel 8:9 : « De l'une d'elles sortit
une petite corne, qui s'agrandit beaucoup vers le midi‚ vers l'orient, et vers le plus beau des pays (c'est Israël). Elle s'éleva jusqu'à
l'armée des cieux‚ elle fit tomber à terre une partie de cette armée et des étoiles‚ et elle les foula (c'est-à-dire‚ il fit la guerre à Dieu et à
Son armée). Elle s'éleva jusqu'au chef de l'armée (c'est Christ)‚ lui enleva le sacrifice perpétuel et renversa le lieu de son sanctuaire ».
Et il (Antiochus) continue‚ il a fait des choses inouïes. Encore au verset 23 : « A la fin de leur domination‚ lorsque les pécheurs seront
consumés‚ il s'élèvera un roi impudent et artificieux. Sa puissance s'accroîtra‚ mais non par sa propre force ; il fera d'incroyables
ravages‚ il réussira dans ses entreprises, il détruira les puissants et le peuple des saints. A cause de sa prospérité et du succès de ses
ruses‚ il aura de l'arrogance dans le cœur, il fera périr beaucoup d'hommes qui vivaient paisiblement, et il s'élèvera contre le chef des
chefs (c'est Dieu) ; mais il sera brisé, sans l'effort d'aucune main ».
            Et il y a eu effectivement un tel roi, mais pourquoi est-ce que je crois que ces prophéties concernent les temps de la fin  ? C'est
écrit juste après. « Et la vision des soirs et des matins, dont il s'agit, est véritable. Pour toi‚ tiens secrète cette vision, car elle se
rapporte à des temps éloignés » (Daniel 8:26). Et d'autres passages disent : « pour les temps de la fin ».
            Antiochus IV Epiphane a effectivement réalisé cette prophétie et je n'ai pas tout lu. Il a régné pendant cette période de 175 à
164 avant Jésus-Christ. Il a terriblement persécuté Israël. Il voulait à tout prix détruire le culte de Yahvé‚ le Dieu d'Israël. Il a fait arrêter
les sacrifices. Il voulait détruire toutes les Torahs qui existaient. Il a fait tuer des croyants. Il voulait remplacer le culte du Dieu d'Israël
par le culte de Jupiter‚ le plus grand dieu de l'Olympe. Il s'est effectivement emparé du pouvoir par intrigues comme la Bible le dit‚ au
chapitre 11:21 : « Un homme méprisé prendra sa place‚  sans être revêtu de la dignité royale.  Il  paraîtra au milieu de la paix et
s'emparera du royaume par l'intrigue ». Il a fait la guerre à l'Egypte comme Daniel l'avait prédit‚ chapitre 11:22-27. Il a sacrifié une truie
sur l'autel‚  ce qui  était  l'abomination de la désolation.  Il  y a eu une résistance pas bien efficace‚  pas bien organisée : il  y a eu
énormément de morts dont on trouve des traces dans les deux livres apocryphes des Maccabées. Le récit des Maccabées‚ c'est la
résistance d'Israël contre Antiochus IV Epiphane. Il s'est fait adorer comme dieu.. à la fin‚ il est devenu quasiment fou. 
            Daniel 11:36 à 39 : « Le roi fera ce qu'il voudra ; il s'élèvera, il se glorifiera au-dessus de tous les dieux, et il dira des choses
incroyables contre le Dieu des dieux ; il prospérera jusqu'à ce que la colère soit consommée, car ce qui est arrêté s'accomplira. Il
n'aura égard ni aux dieux de ses pères, ni à la divinité qui fait les délices des femmes ; il n'aura égard à aucun dieu, car il se glorifiera
au-dessus de tous. Toutefois il honorera le dieu des forteresses sur son piédestal (c'est-à-dire la force‚ la force brutale) ; à ce dieu que
ne connaissaient pas ses pères‚ il rendra des hommages avec de l'or et de l'argent‚ avec des pierres et des objets de prix. C'est avec
le dieu étranger qu'il agira contre les lieux fortifiés ; et il comblera d'honneurs ceux qui le reconnaîtront, il les fera dominer sur plusieurs,
il leur distribuera des terres pour récompense ». Tous les exégètes bibliques sont d'accord pour reconnaître dans cette petite corne qui
devient grande‚ Antiochus IV Epiphane‚ un type de l'Antichrist.  Ces prophéties concernent‚ Daniel le dit  lui-même‚ non seulement
Antiochus IV mais les temps de la fin et cela‚ je veux le montrer parce que‚ sinon‚ vous n'êtes pas obligés de croire ce que je dis
concernant l'Antichrist. 
            Daniel 8:17 : « Il vint alors près du lieu où j'étais ; et à son approche, je fus effrayé, et je tombai sur ma face. Il me dit : Sois
attentif (c'est un ange qui parle à Daniel)‚ fils de l'homme, car la vision concerne un temps qui sera la fin  ». Au verset 19 : « Puis il me
dit : Je vais t'apprendre ce qui arrivera au terme de la colère, car il y a un temps marqué pour la fin (la fin des temps)  ». Au verset 26 :
« Et la vision des soirs et des matins, dont il s'agit, est véritable. Pour toi‚ tiens secrète cette vision, car elle se rapporte à des temps
éloignés ».
            Chapitre 11:27 : « Les deux rois chercheront en leur cœur à faire du mal, et à la même table ils parleront avec fausseté. Mais
cela ne réussira pas, car la fin n'arrivera qu'au temps marqué ». Au verset 35 : « Quelques uns des hommes sages succomberont, afin
qu'ils soient épurés‚ purifiés‚ blanchis jusqu'au temps de la fin, car elle n'arrivera qu'au temps marqué ». Au chapitre 12:1-2 : « En ce
temps-là se lèvera Michel‚ le grand chef (l'ange qui protège Israël)‚ le défenseur des enfants de ton peuple ; et ce sera une époque de
détresse, telle qu'il n'y en a point eu depuis que les nations existent jusqu'à cette époque. En ce temps-là‚ ceux de ton peuple qui
seront trouvés inscrits dans le livre seront sauvés. Plusieurs de ceux qui dorment dans la poussière de la terre se réveilleront‚ les uns
pour la vie éternelle‚ et les autres pour l'opprobre, pour la honte éternelle ». Ce qui est clair‚ c'est que ce sont les temps de la fin et ce
sont ceux de la résurrection. Là il est question de résurrection. Les prophéties de Daniel concernent bien les temps de la fin.
            Mais venons-en au quatrième empire‚ c'est Rome. Il est caractérisé‚ sur la vision‚ par les jambes en fer et les pieds mêlés de
fer et d'argile. Les deux jambes représentent l'empire d'Orient et l'empire d'Occident. Il est encore représenté dans le livre de Daniel au
chapitre 7, verset 7, par un animal terrible qui ne ressemble à rien de connu. Il est dit : « ...un quatrième animal terrible‚ épouvantable
et extraordinairement fort ; il avait de grandes dents de fer, il mangeait, brisait, et il foulait aux pieds ce qui restait  ; il était différent de
tous les animaux précédents, et il avait dix cornes. Je considérais les cornes, et voici, une autre petite corne (ça c'est l'Antichrist) sortit
du milieu d'elles, et trois des premières cornes furent arrachées devant cette corne (cela veut dire qu'il détruira trois nations et les
remplacera par une unique nation) ; et voici, elle avait des yeux comme des yeux d'homme, et une bouche qui parlait avec arrogance »
(Daniel 7:19-20). Une bête terrible‚ le fer parle de force. Les deux jambes‚ c'est de toute évidence l'empire romain d'Orient et l'empire
romain d'Occident. Je crois que c'est environ vers l'an 1000 qu'ils se sont séparés. Et ce sont les Romains qui ont détruit le temple de
Jérusalem en l'an 70 après Jésus-Christ. 
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            Daniel 9:26 : « Après les soixante-deux semaines‚ un oint sera retranché (c'est la mort de Christ‚ ce sont les Romains qui L'ont
tué), et il n'aura pas de successeur. Le peuple d'un chef qui viendra détruira la ville et le sanctuaire (Jérusalem a été détruite par les
Romains en l'an 70 et le Temple a été rasé. Ils ont passé la charrue à l'emplacement du Temple et ils ont semé du sel pour signifier que
plus jamais‚ ce ne sera rebâti !), et sa fin arrivera comme par une inondation ». Donc‚ c'est cette bête-là‚ l'empire romain qui a crucifié
le Messie‚ qui a détruit Jérusalem et le Temple. Mais sur les dix cornes‚ l'Apocalypse a beaucoup de choses à nous dire. 
            Apocalypse 13:1-2 : « Puis je vis monter de la mer une bête qui avait dix cornes et sept têtes, et sur ses cornes dix diadèmes,
et sur ses têtes des noms de blasphème ». On retrouve donc dans le livre de l'Apocalypse‚ cette bête avec dix cornes. Elle était pire
que toutes les bêtes précédentes. En somme‚ elle résume tous les empires précédents‚ elle a quelque chose de tous les empires
précédents. Au verset 2, nous lisons : « La bête que je vis était semblable à un léopard (donc la rapidité de l'empire d'Alexandre Le
Grand) ; ses pieds étaient comme ceux d'un ours (on a déjà vu l'ours‚ l'empire Médo-Perse)‚ et sa gueule comme une gueule de lion
(le lion‚ c'est Babylone). Le dragon (c'est-à-dire le diable) lui donna sa puissance‚ et son trône et une grande autorité. Et je vis l'une de
ses têtes comme blessée à mort ; mais sa blessure mortelle fut guérie ». Il y a plusieurs interprétations de cela, mais certains y ont vu
simplement la mort de l'empire romain. L'empire romain a disparu‚ la tête a disparu. Et puis cette bête va ressusciter. Cela veut dire
qu'elle retrouvera une tête unique. « Et je vis l'une de ses têtes comme blessée à mort ; mais sa blessure mortelle fut guérie. Et toute
la terre était dans l'admiration derrière la bête. Et ils adorèrent le dragon (Satan) parce qu'il avait donné l'autorité à la bête  ; et ils
adorèrent la bête en disant : Qui est semblable à la bête et qui peut combattre contre elle ? » Ici la bête‚ c'est aussi l'Antichrist. 
            Au chapitre 17, verset 7 de l'Apocalypse : « Et l'ange me dit : Pourquoi t'étonnes-tu ? Je te dirai le mystère de la femme et de la
bête qui la porte, qui a les sept têtes et les dix cornes ». Et au verset 9 : « C'est ici l'intelligence de la sagesse. Les sept têtes sont sept
montagnes, sur lesquelles la femme est assise ». Et à l'époque‚ il était connu une seule ville construite sur sept collines, c'était Rome.
Et Rome s'appelait à l'époque "La ville sise sur sept collines"‚ de même que l'on dit, "Alger‚ la blanche" ou "Paris‚ ville lumière" etc.
            Et au verset 18 : « Et la femme que tu as vue‚ c'est la grande ville qui a la royauté sur les rois de la terre ». C'est-à-dire qui
contrôle‚ qui manipule les rois de la terre. Il y a une ville qui manipule les rois de la terre. Cet empire romain doit ressusciter à la fin des
temps‚ cet empire a une puissance terrible. Dans Daniel 2:33 : « Ses jambes de fer‚ ses pieds en partie de fer et en partie d'argile ».
Les jambes étaient de fer pur ; c'est une allusion à la puissance terrifiante de l'empire romain du passé et la résurrection sera de fer
avec en plus de l'argile. Il y aura encore quelque chose de fort mais aussi quelque chose de faible. Et comme le fer ne se mêle pas à
l'argile‚ de même la force n'arrive pas à faire le joint avec ce qu'il y a de délétère‚ de faible en elle. On s'est posé la question : "Qu'est-
ce que cet argile qui fait la faiblesse ? Peut-être le principe de la démocratie ? Tout ce qui est pensée démocratique limite le pouvoir
des dictateurs.
            Daniel  7:7 :  « Après  cela  je  regardais  pendant  mes  visions  nocturnes,  et  voici,  il  y  avait  un  quatrième  animal
terrible‚ épouvantable et extraordinairement fort ;  il  avait de grandes dents de fer‚ il mangeait‚ brisait  et il  foulait  aux pieds ce qui
restait ; il était différent de tous les animaux précédents, et il avait dix cornes ». Et au verset 23 : « Et le quatrième animal‚ c'est un
quatrième royaume qui existera sur la terre‚ différent de tous les royaumes, et qui dévorera toute la terre‚ la foulera et la brisera. Les
dix cornes, ce sont dix rois qui s'élèveront de ce royaume. Un autre s'élèvera après eux, il sera différent des premiers, et il abaissera
trois rois ».
            Cet empire est mort puis ressuscité et cela correspond à l'Histoire de l'Eglise. Quand cet empire existait‚ Israël était encore une
nation,  puis après qu'Israël  a été dispersée en l'an 70‚  cet empire s'est  éteint  aussi, lentement. Et  puis maintenant qu'Israël  est
redevenue une nation‚ cet empire romain réapparaît aussi. Il doit réapparaître.
            J'aimerais encore lire Apocalypse 17 : 8 : « La bête que tu as vue était, et elle n'est plus (Cela veut dire qu'elle disparaît.
L'empire romain disparaît). Elle doit monter de l'abîme, et aller à la perdition. Et les habitants de la terre, ceux dont le nom n'a pas été
écrit dès la fondation du monde dans le livre de vie, s'étonneront en voyant la bête, parce qu'elle était, et qu'elle n'est plus, et qu'elle
reparaîtra ». Donc l'empire romain doit disparaître puis réapparaître un court temps symbolisé par les pieds et les dix orteils. Elle n'est
plus et elle reparaîtra ! L'Antichrist abaissera trois rois et les remplacera par une puissance unique et le résultat sera une puissance de
dix royaumes‚ dix puissances politiques qui se fédèrent pour donner le pouvoir à l'Antichrist et ainsi réapparaîtra l'empire romain.
            Apocalypse 17:12 : « Les dix cornes que tu as vues sont dix rois, qui n'ont pas encore reçu de royaume, mais qui reçoivent
autorité comme rois pendant une heure avec la bête ». Ici la bête‚ c'est l'Antichrist. Une heure‚ ce n'est pas long. Cela veut dire que
son règne va durer peu de temps‚ on verra dans un instant combien de temps il va durer. D'ailleurs‚ les orteils sont très courts par
rapport au reste du corps.
            Daniel dit une semaine d'années‚ c'est-à-dire sept ans‚ divisés en deux tranches : trois ans et demi d'une prospérité relative‚ les
hommes seront heureux‚ les hommes vont s'envoyer des cadeaux. L'Antichrist va résoudre les problèmes politiques et économiques
de l'humanité‚ il fera l'unité de la terre‚ donc il n'y aura plus de guerres. Il va résoudre le problème nord-sud que les hommes sont
incapables de résoudre maintenant. Tous les problèmes de transfert de technologies vers les pays en voie de développement‚ le
problème des famines...
            Et au bout de trois ans et demi‚ il  va enfin se révéler sous son vrai visage. Il va persécuter à outrance Israël et tous les
Chrétiens. Et alors‚ il y aura trois ans et demi de ce que la Bible appelle La grande tribulation et qui se terminera par la bataille
d'Harmaguédon et le retour en gloire de Jésus-Christ pour établir le millénium sur la terre.
            Lisons Daniel 2:34-35 : « Tu regardais, lorsqu'une pierre se détacha sans le secours d'aucune main, frappa les pieds de fer et
d'argile de la statue‚ et les mit en pièces. Alors le fer‚ l'argile‚ l'airain‚ l'argent et l'or furent brisés ensemble et devinrent comme la paille
qui s'échappe d'une aire en été ; le vent les emporta, et nulle trace n'en fut retrouvée. Mais la pierre, qui avait frappé la statue, devint
une grande montagne et remplit toute la terre ». La fin de l'Antichrist sera surnaturelle (sans le secours d'aucune main). Cette pierre,
c'est le retour de Christ qui détruit tous les royaumes des nations et qui remplit toute la terre de Son Royaume‚ le Royaume de Dieu qui
ne passera jamais. 
            Daniel 7:25 : « Il prononcera des paroles contre le Très-Haut‚ il opprimera les saints du Très-Haut (dans le livre de Daniel cela
peut être les Juifs mais dans l'Apocalypse‚ ce sont les Chrétiens)‚ et il espérera changer les temps et la loi  ; et les saints seront livrés
entre ses mains pendant un temps‚ des temps et la moitié d'un temps ». Et dans le langage symbolique de l'Ancien Testament‚ des
temps‚ c'est deux temps. Un temps‚ deux temps et la moitié d'un temps‚ c'est trois ans et demi. 
            Au chapitre 12‚ verset 7 : « Et j'entendis l'homme vêtu de lin, qui se tenait au-dessus des eaux du fleuve ; il leva vers les cieux
sa main droite et sa main gauche, et il jura par celui qui vit éternellement que ce sera dans un temps‚ des temps et la moitié d'un
temps, et que toutes ces choses finiront quand la force du peuple saint sera entièrement brisée ». Israël sera à bout et aussi les élus. 
            Daniel 9:27 : « Il fera une solide alliance avec plusieurs pendant une semaine » Une semaine d'années‚ c'est sept ans. Il fera
avec Israël une alliance de sept ans parce qu'Israël croira que c'était le Messie qu'ils attendaient et qu'ils attendent toujours. Et quand
l'Antichrist viendra‚ grand chef politique‚ ils croiront que c'est le Messie et ils feront une alliance avec lui. « et durant la moitié de la
semaine (c'est-à-dire après trois ans et demi) il fera cesser les sacrifices et l'offrande (c'est la grande tribulation)  ;  le dévastateur
commettra les choses les plus abominables ».
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            Et dans Apocalypse 12:14 : « Alors les deux ailes du grand aigle furent données à la femme afin qu'elle s'envolât au désert,
vers son lieu, où elle est nourrie un temps‚ des temps et la moitié d'un temps ».
            Et au chapitre 11:2 : « Mais le parvis extérieur du temple‚ laisse-le en dehors, et ne le mesure pas ; car il a été donné aux
nations, et elles fouleront aux pieds la ville sainte pendant quarante-deux mois (c'est trois ans et demi) ».
            Au chapitre 13:5 : « Il lui fut donné une gueule qui proférait des paroles arrogantes et des blasphèmes ; et il lui fut donné (à
l'Antichrist) le pouvoir d'agir pendant quarante-deux mois ». Dieu le laisse pendant quarante-deux mois ravager la terre‚ détruire la
terre. 
            Au chapitre 11:3 : « Je donnerai à mes deux témoins le pouvoir de prophétiser, revêtus de sacs, pendant mille deux cent
soixante jours ». 1260 jours‚ en comptant qu'une année juive avait 360 jours‚ cela fait aussi exactement trois ans et demi. 
            Et au chapitre 12:6 : « La femme s'enfuit dans le désert, où elle avait un lieu préparé par Dieu, afin qu'elle y fût nourrie pendant
mille deux cent soixante jours ». Ça fait aussi trois ans et demi. 
             Donc la Bible nous dit que la terreur que l'Antichrist exercera sur la terre ne pourra durer que trois ans et demi. C'est dit en
nombre d'années‚ en nombre de mois et en nombre de jours. On ne peut pas être plus clair ! Cela veut dire qu'il aura beau faire ce qu'il
voudra‚ sa destinée est déjà tout écrite. Et comment est-ce qu'il réussira ? La Bible tout entière nous dit que ce sera par la séduction. Il
réussira parce que c'est un menteur. Tout ce qu'il dira ne sera que mensonge‚ il séduira s'il était possible, même les élus, à cause des
miracles prodigieux qu'il fera. Tous les habitants de la terre se prosterneront devant la bête‚ ceux dont le nom n'a pas été inscrits dès la
fondation du monde sur le Livre de Vie de l'Agneau immolé.
            Apocalypse 13:14-15 : « Elle séduisit les habitants de la terre par les prodiges qui lui était donné d'opérer en présence de la
bête (c'est le faux prophète.  L'Apocalypse parle de deux bêtes : l'une qui sort de la mer‚ c'est l'Antichrist,  et l'une qui sort de la
terre‚ c'est le faux prophète. Ici‚ il est dit que c'est le faux prophète qui faisait des signes miraculeux), disant aux habitants de la terre de
faire une image à la bête qui avait la blessure de l'épée et qui vivait. Et il lui fut donné d'animer l'image de la bête, afin que l'image de la
bête parlât et qu'elle fît que tous ceux qui n'adoreraient pas l'image de la bête fussent tués ».
            En tous cas‚ c'est par séduction que l'Antichrist réussira. Il séduira Israël qui attend le Messie. Il fera une alliance de sept ans
avec Israël et Jésus avait prévu cela. Jésus avait dit dans Jean 5:43 : « Je suis venu au Nom de mon Père et vous ne me recevez pas.
Si un autre vient en son propre nom‚ vous le recevrez ». C'est ce qui va se passer‚ les Juifs vont recevoir l'Antichrist comme messie.
Certains Chrétiens seront séduits. Ils croiront que c'est Christ revenu sur la terre. Et les païens auront enfin un sauveur selon leur
désir ; même les Musulmans seront tout contents parce qu'ils attendent le retour de Jésus-Christ. Ils disent qu'Il va venir sur terre‚ ils
l'appellent  le  Mehdi  et  disent  qu'il  va se marier  puis  il  va mourir.  Et  toute l'humanité  marchera comme un seul  homme derrière
l'Antichrist.
            Et il séduira beaucoup de gens par les signes mensongers qu'il fera. Dans 2Thessaloniciens 2:9-12 : « L'apparition de cet impie
(l'Antichrist), se fera par la puissance de Satan, avec toutes sortes de miracles‚ de signes et de prodiges mensongers et avec toutes
les séductions de l'iniquité pour ceux qui périssent parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité pour être sauvés. Aussi Dieu leur
enverra une puissance d'égarement, pour qu'ils croient au mensonge, afin que tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris
plaisir  à  l'injustice,  soient condamnés ».  Dieu envoie une puissance d'égarement sur ceux qui  ferment leur  cœur à la vérité‚  qui
refusent de croire Dieu et Sa Parole‚ pour qu'ils ne puissent plus croire à la vérité. Leur cœur est endurci, c'est ce que Dieu a fait avec
Pharaon : Pharaon a endurci son cœur, puis il est dit plusieurs fois : Dieu endurcit son cœur parce qu'il l'avait d'abord endurci lui-
même.
            L'Antichrist sera un séducteur. Il ne sera pas un athée‚ il ne sera pas contre Dieu ; il sera très religieux puisqu'il aura comme
acolyte le faux prophète qui est un homme excessivement religieux. Mais la Bible l'appelle l'homme du péché‚ l'impie‚ le fils de la
perdition. Elle l'appelle la bête et Apocalypse 13:17-18 dit que son chiffre est 666. Et en des centaines de contextes différents‚ ce
nombre est utilisé sur la terre. Il vient comme un jugement de Dieu sur l'humanité qui est mûre pour le jugement. Il est comme une
verge pour châtier l'humanité. Ses conquêtes seront ultra rapides, comme furent celles d'Antiochus IV Epiphane, et à cause de son
succès, parce qu'il réussira par la puissance de Satan dans tout ce qu'il entreprendra, il fera l'admiration de toute la terre. Tous seront
béats devant lui et l'adorerons. Et il aura la domination universelle. 
            Nous lisons dans Daniel 7:23 : « La quatrième bête‚ c'est un quatrième royaume qui existera sur la terre, différent de tous les
royaumes et qui dévorera toute la terre ». Et dans Apocalypse 13:1 : « Je vis monter de la mer une bête qui avait dix cornes et sept
têtes‚ et sur ses cornes dix diadèmes et sur ses têtes des noms de blasphème ». Et aux versets 7 et 8 : « Il lui fut donné de faire la
guerre aux saints et de les vaincre. Et il lui fut donné autorité sur toute tribu‚ tout peuple‚ toute langue et toute nation ». "Il lui fut donné"
: Dieu permet cela comme jugement sur une humanité apostate. 
            Il y aura un contrôle économique absolu. Apocalypse 13:16 : « Elle fait que tous‚ petits et grands‚ riches et pauvres‚ libres et
esclaves reçoivent une marque sur leur main droite ou sur leur front et que personne ne puisse acheter ni vendre, sans avoir la
marque‚ le nom de la bête ou le nombre de son nom ». Autrement dit‚ il n'y aura plus de monnaie. Ou bien ce sera le troc‚ ou bien ce
sera des moyens magnétiques pour l'échange. Il  y aura un contrôle absolu de tout achat et de toute vente Et les Chrétiens qui
refuseront le signe de la bête auront beaucoup de mal - à moins que Dieu ne fasse des miracles et c'est ce qu'Il fera - pour acheter et
pour vendre, parce qu'il faut le signe de la bête pour acheter ou vendre. 
            Je voudrais rajouter que cela ne nous concerne pas. Je crois réellement que l'Eglise sera enlevée avant cela. Je suis certain de
cela parce que la grande tribulation est appelée la colère de l'Agneau et Christ nous a rachetés pour que nous ne participions pas à la
colère de l'Agneau. Nous ne sommes plus jugés‚ donc nous serons déjà dans la gloire quand ces choses se passeront. Mais ceux qui
se convertiront encore‚ ceux-là passeront par là. C'est pour cela qu'il  faut se convertir maintenant. Après‚ ce sera beaucoup plus
difficile. Et tous ceux qui se convertiront mourront. 
            Et il installera une religion mondiale que la Bible appelle Babylone‚ la grande prostituée‚ la mère de tous les impudiques de la
terre. Il aura une impudence telle qu'il fera la guerre à Dieu et à l'Agneau. Il se proclamera lui-même Dieu et il s'assiéra dans le temple
de Jérusalem qui aura été reconstruit à ce moment-là. Ça peut aller très vite. Il se fera adorer comme Dieu (Apocalypse 13:8).
            Et ensuite il devra faire face à un soulèvement des peuples opprimés de la terre qui monteront à Harmaguédon, et lui aussi
montera avec une grande armée. Il y aura un affrontement terrible. La Bible dit que les deux tiers d'Israël seront tués. Pendant cette
bataille‚ Christ viendra sur les nuées poser Ses pieds sur le Mont des Oliviers qui se fendra en deux. De l'eau coulera jusque dans la
Mer Morte et Jésus-Christ détruira l'impie par le souffle de Sa bouche (2 Thessaloniciens 2:8).
            Par un mot‚ Jésus mettra fin à son règne puis l'Antichrist sera jeté vivant au séjour des morts. Apocalypse 19:20 : « La bête fut
prise et avec elle le faux prophète... Ils furent jetés tous les deux vivants dans l'étang ardent de feu et de soufre ». Et Apocalypse 20:10
ajoute : « Ils seront tourmentés jour et nuit aux siècles des siècles ».
            Tout cela est prévu à l'avance avec une précision formidable. Alors‚ si ces choses sont dans la Parole de Dieu‚ ce n'est pas
pour qu'on les méprise‚ ce n'est pas pour qu'on dise : "Oh‚ ce n'est pas important. Moi‚ j'aime qu'on me console‚ qu'on me parle de
l'Amour de Dieu !" Bien sûr‚ il faut parler de l'Amour de Dieu‚ il faut parler de la bonté de Dieu, mais il faut prêcher toute la Parole de
Dieu‚ tout le conseil de Dieu et cela en fait partie.
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            Mais‚ je le répète‚ nous ne verrons pas cela si nous sommes enfants de Dieu‚ si nous sommes nés de nouveau. Si nous avons
donné notre vie à Jésus-Christ‚ nous échapperons à toutes ces choses. Nous serons enlevés. L'Eglise aussi passera par un jugement
parce  que le  jugement  de  Dieu  commence par  la  Maison  de  Dieu,  mais  elle  ne  connaîtra  pas  la  colère  de  l'Agneau,  ni  cette
persécution de l'Antichrist. 
            Seigneur‚  nous Te remercions d'avoir  bien voulu nous révéler ces choses-là  pour que nous voyions clair‚  pour que nous
sachions dans quel camp nous sommes. Nous Te remercions‚  O Dieu‚ pour Ta Parole.  Nous Te remercions pour ces indications
précises de Ta Parole. Et maintenant‚ Seigneur‚ donne-nous de comprendre toujours mieux ces choses‚ de les garder dans notre
cœur. Nous ne voulons pas être dans la crainte. Quand nous verrons ces choses‚ nous voulons lever notre tête sachant que notre
délivrance approche‚ et notre enlèvement‚ notre recueillement vers Toi approche. Nous sommes dans la paix devant toutes ces choses
qui se préparent, sachant que notre délivrance est proche. Nous voulons pour cela être prêts‚ Seigneur‚ pour que Tu puisses venir à
n'importe  quel  instant  nous  trouver  prêts.  Seigneur‚  reçois  nos  cœurs‚  reçois  nos  vies.  Nous  voulons  vivre  pour
Toi‚ T'aimer‚ T'appartenir et Te servir maintenant et jusqu'à Ton retour. Amen !

A426 Charles FINNEY
Article de Phillip R. Johnson
http://www.spurgeon.org/~phil/articles/finney.htm 

Les ravages de la théologie de Finney dans le mouvement évangélique
Quand le loup se déguise en brebis
C’est quand même un comble que pour de nombreux évangéliques aujourd’hui Charles Grandison Finney soit devenu un modèle, car
sa théologie est bien loin d’être évangélique. En tant que conducteur chrétien, il n’a rien d’un modèle d’humilité et de spiritualité. Même
son autobiographie le dépeint comme un personnage douteux. Son propre récit donne de lui l’image d’un homme têtu, arrogant, et
même quelque peu retors. 

Fraudeur dès le départ 
Dès le départ, le ministère de Finney repose sur la duplicité. Il obtient sa licence de prédicateur comme pasteur presbytérien en
déclarant qu’il adhère à la Confession de Foi de Westminster. Par la suite, il avouera qu’il ignorait presque tout du contenu de ce
document. Voici sa propre description de l’épisode au cours duquel la commission des ministères l’examina pour déterminer s’il était
spirituellement qualifié et apte à enseigner la saine doctrine.
" Contrairement à mon attente, la commission me demanda si j’acceptais la Confession de Foi de l’Église presbytérienne. Je n’avais
pas examiné ce long document qui comprend les Catéchismes et la Confession de Foi des presbytériens. A aucun moment je ne
l’avais  étudié.  Je répondis  donc que j’en acceptais  la  substance doctrinale  dans la  mesure où je  la  comprenais.  Mais je laissai
clairement entendre, à ce qu’il me semble, que je ne prétendais pas bien connaître ce document. Cependant je répondis honnêtement,
en fonction de la compréhension qui était alors la mienne " [Charles Finney, The Memoirs of Charles Finney : The Complete Restored
Text (Grand Rapids: Academie, 1989) pp. 53, 54.] 
Un peu à la manière de Bill Clinton, Finney affirme avec insistance qu’il répondit " honnêtement ", et pourtant, de toute évidence, il a
délibérément trompé ses examinateurs. Son talent pour décortiquer les termes juridiques lui aurait été bien utile s’il avait fait de la
politique vers la fin du vingtième siècle : mais pour un conducteur d’église de son époque, il manifeste une impudence effroyable.
Plutôt que d’admettre qu’il ignorait tout des principes doctrinaux de sa dénomination, il affirme qu’à " ce qu’il lui semble " il a parlé " de
manière à laisser entendre " qu’il ne prétendait " pas bien connaître " ces documents. La vérité, c’est qu’il n’avait même pas examiné
cette Confession de Foi et qu’il n’en connaissait rien du tout. Lamentablement mal préparé à cette ordination, il n’avait aucun droit de
solliciter une licence de prédicateur auprès des instances presbytériennes. Finney écrit : " J’ignorais que le règlement presbytérien
exigeait de demander au candidat s’il acceptait la Confession de Foi presbytérienne, et je ne l’avais donc jamais lue " [Memoirs, p. 60].
Par conséquent, quand il déclare à la commission des ministères qu’il accepte " la substance doctrinale " de cette Confession, rien
n’aurait pu être plus loin de la vérité ! Néanmoins, dans leur naïveté, les membres de la commission s’empressent de le croire et ils lui
accordent une licence de prédicateur. 
Pour aggraver son cas, par la suite Finney prend connaissance des articles de la Confession de Westminster et se rend compte qu’il
est en désaccord sur pratiquement tous les points cruciaux. Il se garde bien de démissionner et de renoncer au mandat obtenu par un
mensonge ; conservant sa situation frauduleusement extorquée, il passera le reste de ses jours à démolir les convictions doctrinales
de ceux qui lui ont ouvert la porte. Il s’en vante : " Dès que j’eus connaissance des claires déclarations de cette Confession de Foi sur
ces  points,  je  n’hésitai  jamais,  chaque fois  que l’occasion  se présentait,  à  déclarer  que je  les  refusais.  Je  les  répudiais  et  les
démolissais. Chaque fois qu’un groupe quelconque se profilait derrière ces dogmes, je n’hésitais jamais à le démolir de mon mieux. "
[Memoirs,  p.  60]. Finney n’est  nullement gêné d’avoir  obtenu sa licence de prédicateur en feignant d’adhérer précisément à ces
dogmes-là. " Lorsque je lus cette Confession de Foi, et que je vis les passages sur lesquels ces positions théologiques particulières
s’appuyaient, je les trouvai scandaleux ", déclare-t-il sans ambages. " Je n’éprouvais aucun respect pour un document qui cherchait à
imposer à l’humanité des dogmes pareils. " [Memoirs, p. 61]. 

Le bagage des années d’incroyance 
De toute évidence, les désaccords de Finney avec les doctrines de sa dénomination datent d’avant son passage devant la commission
des ministères. Il reconnaît lui-même qu’il a consciemment rejeté les points essentiels de la théologie presbytérienne bien avant de
rencontrer ses examinateurs. Il relate les débats théologiques dans lesquels il entraînait son pasteur, George G. Gale : " Je ne pouvais
accepter  ses positions sur l’expiation,  la régénération,  la foi,  la  repentance, l’esclavage de la volonté humaine,  ni  sur les autres
doctrines se rattachant à celles-là. " [Memoirs, p. 46]. Même avant de se convertir,  Finney avait souvent débattu de ces mêmes
doctrines en s’opposant énergiquement à l’enseignement de Gale sur ces points. Il écrit :
"  Aujourd’hui,  je  pense  que  je  critiquais  souvent  ses  sermons  sans  miséricorde  aucune.  Je  lui  opposais  les  objections  qui  se
présentaient avec force à mon esprit … Que voulait-il dire par repentance ? S’agissait-il d’un simple regret d’avoir péché ? S’agissait-il
d’une attitude entièrement  passive ? Ou bien la  volonté était-elle une des composantes de la  repentance ? S’il  s’agissait  d’une
transformation de la pensée, en quoi consistait  cette transformation ? Que voulait-il  dire par régénération ? Que voulait-il dire en
affirmant qu’il  s’agissait  d’une transformation spirituelle ?  Que voulait-il  dire  par le mot foi  ? S’agissait-il  d’une attitude purement
intellectuelle ? Est-ce que cela consistait simplement à être convaincu, persuadé que les déclarations de l’Évangile étaient vraies ? "
[Memoirs, pp. 10-12]. 
Apparemment, la " conversion " de Finney ne change rien à son scepticisme quant aux doctrines de sa dénomination concernant ces
principes évangéliques cruciaux. Postérieurement à son expérience de crise, il rejette ces aspects de la Confession presbytérienne
avec plus de vigueur que jamais. L’expérience émotionnelle intense que Finney appelle sa nouvelle naissance n’a servi qu’à confirmer
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le sentiment qui était déjà le sien : lui-même avait raison au sujet du christianisme et des Écritures, et la plupart des responsables de
sa dénomination étaient soit des imbéciles, soit des dupes.
Le récit qu’il fait lui-même de sa conversion et de sa " formation " théologique donne l’impression que Finney était un homme auquel
personne ne pouvait rien apprendre. Il dresse une liste détaillée des points de désaccord entre lui-même et le pasteur Gale. Pas une
seule fois il ne fait l’ombre d’une concession au pasteur Gale (ni, d’ailleurs, à qui que ce soit d’autre). De toute évidence, il croit que sa
compréhension intuitive des vérités spirituelles jointe à sa formation de juriste fait de lui un expert ès doctrine supérieur à tous les
prédicateurs presbytériens réunis, formés dans des séminaires. Les responsables qui adhèrent à la Confession de Foi, il les traite
constamment de dupes et de benêts. Convaincu qu’ils n’ont rien à lui apprendre, à partir de sa conversion il se place constamment au-
dessus d’eux, et se considère comme le réformateur de leurs doctrines surannées et indéfendables. Il écrit :
" En réalité,  la formation reçue par le frère Gale était  totalement inadéquate. Il  avait imbibé une série d’opinions théologiques et
pratiques qui le maintenaient dans une sorte de camisole de force. Pour mettre en œuvre ses propres principes, il ne pouvait rien faire,
ou  pratiquement  rien.  Comme  j’avais  accès  à  sa  bibliothèque,  je  l’ai  passée  au  peigne  fin  à  propos  de  toutes  les  questions
théologiques qui faisaient l’objet de nos débats ; et plus j’examinais ses ouvrages, moins j’étais satisfait. " [Memoirs, p. 55]. 
Désormais convaincu que son tuteur  (le pasteur Gale) et  tous les ouvrages des Réformateurs et  des Puritains figurant dans sa
bibliothèque étaient sans valeur aucune, Finney se met en devoir d’élaborer un système théologique conforme à ses propres goûts. 
" N’étant pas théologien, je commençai par nier les opinions de Gale, mais sans lui opposer d’affirmations positives qui soient miennes.
Je lui disais : " Vos positions ne sont pas prouvées. " Souvent, je disais : " Elles ne sont pas susceptibles d’être démontrées. " Voilà ce
que je pensais alors, et je continue de le penser… Mon seul recours était d’aller directement à la Bible, à ma philosophie personnelle,
et  à  mes pensées  propres  telles  qu’elles  se  présentaient  à  ma conscience.  J’ai  commencé à  édifier  un  système d’affirmations
auxquelles j’adhérais, mais avec lenteur. Au début, je trouvais simplement impossible d’accepter sa vision ; dans un deuxième temps,
j’ai peu à peu formé ma propre vision, en opposition avec la sienne, et il m’est apparu que ma vision correspondait clairement à
l’enseignement de la Bible. " [Memoirs, p. 55, italiques ajoutés]. 
Autrement dit, les vues que Finney entretenait depuis toujours sur " l’expiation, la régénération, la foi, la repentance, et l’esclavage de
la volonté humaine, ainsi que les doctrines se rattachant à celles-là " sont comme un bagage qu’il introduit dans sa propre théologie
systématique. Avant sa conversion il s’était déjà opposé aux doctrines du pasteur Gale, et son opposition n’avait fait que croître depuis
qu’il avait compris que ces doctrines étaient celles de la Confession de Foi [de Westminster]. Désormais il méprise les positions de " la
vieille école ". Il n’est aucunement disposé à étudier des ouvrages qui défendent de telles doctrines.
Sans  aucune  "  opinion  positive  "  personnelle  (en-dehors  de  son  mépris  affiché  pour  la  doctrine  réformée),  il  se  contente
momentanément de rejeter les conseils de Gale " en les niant simplement ". Mais peu à peu Finney comprend qu’il ne lui suffit pas de
nier tout bonnement les doctrines de la Confession de Foi presbytérienne. Il se met donc à scruter les pages de l’Écriture en quête
d’arguments pour  réfuter  ces doctrines qu’il  méprise,  tout  en élaborant  de nouvelles doctrines mieux adaptées à sa philosophie
personnelle, et à ses pensées propres telles qu’elles se présentaient à sa propre conscience. Ce sont les idées avec lesquelles il
jonglait  déjà avant sa conversion ; il  en fait  le cœur d’une théologie à laquelle il  restera attaché jusqu’à la fin de son existence.
Autrement dit, en tant que nouveau " converti ", Finney met au point une théologie en accord avec les préjugés qui étaient déjà les
siens avant sa " conversion ". 
Ses " Memoirs ", son Discours sur le Réveil, et sa Théologie Systématique ne reflètent vraiment pas un homme qui tient l’Écriture en
haute estime, mais un homme qui attribue une importance démesurée à sa propre personne. Là où l’Écriture ne lui convient pas,
Finney recourt aux sophismes pour la neutraliser. Il y a des sections entières de sa théologie systématique où paragraphe après
paragraphe, il se livre à des considérations philosophiques et moralisatrices. On peut souvent lire plusieurs pages d’affilée sans trouver
la moindre référence à l’Écriture (1). 

Finney contre l’hyper calvinisme 
Finney passe souvent  pour  un "  modéré "  qui  se serait  élevé contre l’hyper  calvinisme.  Il  est  vrai  que l’hyper  calvinisme (cette
corruption de la doctrine calviniste, niant ou minimisant la responsabilité humaine) se développait alors en Nouvelle-Angleterre. Peut-
être Finney a-t-il été en contact avec des hyper calvinistes. Il est même juste de dire que l’hyper calvinisme a contribué à créer le
climat de froideur qui favorisera, par réaction, les erreurs de Finney. La popularité de ses enseignements est certainement attribuable
en grande partie à une réaction excessive contre les erreurs de l’hyper calvinisme. Finney tenait sa propre théologie pour l’antidote
indispensable à l’hyper calvinisme. Il écrit :
" Partout, j’ai trouvé que l’hyper calvinisme est une pierre d’achoppement tant pour l’Église que pour le monde. Les doctrines affirmant
que la nature humaine est intrinsèquement pécheresse, entièrement incapable par elle-même d’accepter Christ et d’obéir à Dieu, que
l’homme est condamné à la mort éternelle à cause du péché d’Adam et de sa propre nature pécheresse, et tous les dogmes rattachés
à ceux-là, caractérisant cette école de théologie, sont une pierre d’achoppement pour les chrétiens, causant la ruine des pécheurs. "
[Memoirs, p. 444].
Mais Finney est bien trop novice pour savoir distinguer entre un calvinisme biblique et orthodoxe, et l’hyper calvinisme. Il met tout cela
dans le même sac, et finit par rejeter une grande partie de la saine doctrine en même temps que ce qu’il qualifie d’hyper calvinisme.
Loin d’être un " modéré ", Finney s’oppose à l’hyper calvinisme en adoptant son antithèse extrême, c'est-à-dire le pélagianisme. 
Remarquez que sous prétexte de condamner l’hyper calvinisme, Finney s’oppose explicitement à l’idée que l’homme est déchu et
dépravé parce qu’il a hérité d’Adam une nature pécheresse. Il s’agit là de la doctrine du péché originel, d’un point crucial de doctrine
chrétienne,  et  non  d’un  dogme  hyper  calviniste.  Tous  les  chrétiens  des  principales  dénominations  reconnaissent  cela  depuis
l’apparition de l’hérésie pélagienne au cinquième siècle. Remarquez aussi que Finney rejette l’idée que le pécheur est entièrement
incapable de plaire à Dieu (s’opposant ainsi  à Romains 8 :7-8).  L’inaptitude totale  à plaire à Dieu n’est  pas une doctrine hyper
calviniste, c’est une vérité biblique qui a toujours été défendue tant par Augustin d’Hippone que par les Réformateurs. 
La plupart des doctrines que rejette Finney font partie du cœur même de l’Evangile. Rappelons-nous ses commentaires sur les idées
de son pasteur : " Je ne pouvais accepter ses positions sur l’expiation, la régénération, la foi, la repentance, l’esclavage de la volonté
humaine, ni sur les autres doctrines se rattachant à celles-là. " Pas une seule des questions énumérées ci-dessus ne relève des
dérives de l’hyper calvinisme. Non, ce que Finney rejette là, ce sont des doctrines bibliques fondamentales, des principes éprouvés de
l’orthodoxie chrétienne de toujours. Il  jette aux orties plusieurs doctrines essentielles de la foi protestante et réformée, en ce qui
concerne " l’expiation, la régénération, la foi, la repentance, l’esclavage de la volonté humaine ". Pour une large part, les doctrines qu’il
combat avec le plus de véhémence sont en réalité des vérités bibliques de base. 
Autrement dit, il ne rejette pas simplement l’hyper calvinisme, ni même le calvinisme tout court. Ce qu’il rejette, c’est le cœur même de
la foi biblique, sola fide et sola gratia (la justification du pécheur par la foi seule et par la grâce seule.) Dans la pratique, il rejette aussi
sola scriptura (l’autorité et la pleine suffisance des Écritures) car il s’appuie constamment sur le rationalisme pour étayer sa nouvelle
théologie. Il est donc le chef de file d’un mouvement qui renonce en bloc aux principes séculaires de la Réforme. 
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Finney s’oppose à la justification par la foi
En quoi consistent les erreurs les plus graves de Finney ? La plus grave de ses erreurs est de rejeter la doctrine de la justification par
la foi. Finney nie que la justice de Christ puisse être l’unique fondement de notre justification : il enseigne que le pécheur doit réformer
son propre cœur afin de se rendre acceptable aux yeux de Dieu. (Son insistance sur l’idée que nous devons nous transformer nous-
mêmes, sans que ce soit Dieu qui nous en donne la capacité, a de forts relents de pélagianisme.)
Dans plusieurs de ses ouvrages, Finney passe énormément de temps à réfuter ce qu’il appelle " cette fiction théologique, l’imputation
". [Memoirs, p. 58]. Pour peu que l’on comprenne la doctrine réformée, on discerne immédiatement là un rejet franc et massif de la
doctrine  de  la  justification  par  la  foi  seule  (sola  fide).  Ainsi  Finney  se  déclare  radicalement  étranger  à  la  doctrine  protestante
évangélique. La doctrine de la justice imputée est au cœur même de la différence entre le protestantisme et le catholicisme romain.
Elle est le pivot même de toute la doctrine de la justification par la foi : or Finney la rejette sans ambages. Il se moque de l’idée même
d’imputation, qu’il juge injuste : " Je ne pouvais considérer toute cette question de l’imputation que comme une fiction théologique,
comparable à ces personnages juridiques fictifs que nous appelons " John Doe " et " Richard Roe " [Memoirs, p. 60]. Écartant les
nombreux passages bibliques affirmant explicitement que la justice de Christ est imputée au pécheur justifié, il écrit :
" On s’appuie sur ces passages-là et sur d’autres, pour dire qu’ils enseignent la doctrine de la justice imputée ; on s’appuie sur des
expressions comme " L’Éternel notre justice " (Philippiens 3:9)… " Christ, notre justice " pour dire que Christ est l’auteur de notre
justification, nous procure la justification. Mais cela n’implique pas qu’il nous procure la justification en nous imputant son obéissance…
" [Charles Finney, Systematic Theology (Minneapolis : Bethany), pp. 372, 373).
Ici Finney ne présente aucune explication convaincante de ce que d’après lui, l’Écriture signifie effectivement quand elle affirme à
maintes reprises que la justice est imputée à ceux qui croient, par exemple dans Genèse 15:6, et dans Romains 4:4-6. Tout au long de
son argumentation sur l’imputation, Finney affirme constamment que ni le mérite ni la culpabilité ne peuvent être imputés à autrui dans
le respect de la justice. C’est pourquoi, conclut-il, la justice de Christ ne peut en aucune manière être le fondement de la justification du
pécheur. Il poursuit : 
[Sous-titre] : Le fondement de la justification des pénitents qui croient en Christ. Qu’est-ce qui fonde leur justification, en dernier ressort
? Quelle en est la raison ? 
1. Elle ne se fonde pas sur le fait que Christ aurait littéralement et exactement souffert le châtiment que leur inflige la loi, en achetant
littéralement leur justification et leur salut éternel. [Systematic Theology, p. 373].
Par l’usage de termes comme " littéralement et exactement ", Finney caricature la doctrine à laquelle il s’oppose. Le contexte immédiat
de cette citation montre qu’il cherche là à réfuter la doctrine de la Confession de Westminster, qui, au sujet de la justification, s’accorde
avec toutes les grandes Confessions de Foi protestantes, et avec les théologiens protestants. Mais Finney ne peut dissimuler sa
propre position : ayant décidé que la doctrine de l’imputation était " une fiction théologique ", il est bien obligé non seulement de nier
que la justice de Christ puisse être imputée au chrétien, mais encore que la culpabilité du pécheur ait pu être imputée à Christ sur la
croix. Dans le système de Finney, il est impossible à Christ de prendre sur lui le péché d’un autre, et de souffrir tout le châtiment du
péché à la place du pécheur. Finney s’oppose là à Esaïe 53:6, à 1 Pierre 2:24, et à 1 Jean 2:2. Il rejette donc la doctrine de l’expiation
par substitution pénale. Nous développerons ce point ultérieurement. 
Les idées de Finney sur ces questions l’amènent à donner de la justification une définition subjective et non objective. Depuis la
Réforme, les protestants insistent sur le fait que la justification a un caractère forensique, qu’elle est une déclaration divine de nature
juridique, accordant au pécheur repentant d’être immédiatement réconcilié avec Dieu à cause des mérites de la justice de Christ, et
non à cause d’une quelconque justice lui serait propre (Romains 10:3, Philippiens 3:9). Le terme " forensique " s’applique à une
déclaration juridique, comparable au verdict d’un tribunal, ou à l’affirmation par une autorité du lien du mariage (" Je vous déclare
désormais  unis  par  les  liens  du  mariage  ").  La  personne  possède  désormais  un  statut  nouveau,  indépendamment  de  toute
transformation intérieure ; cette déclaration a un caractère purement objectif. 
La transformation subjective qui rend le chrétien conforme à l’image de Christ s’appelle sanctification. C’est une réalité qui suit la
justification et qui en découle, mais elle est distincte de la justification. Dès l’aube de la Réforme, il y a eu dans le protestantisme un
consensus pratiquement unanime pour déclarer que la justification ne se fonde nullement sur notre sanctification,  et qu’elle n’est
aucunement conditionnée par notre sanctification. En revanche, le catholicisme amalgame justification et sanctification, et fait de la
sanctification la condition de la justification finale.
Sur ce point, Finney se range du côté de Rome. Son rejet de la doctrine de l’imputation ne lui laisse pas le choix : " La justification,
dans l’Évangile, ne doit pas être considérée comme un acte forensique ou juridique " [Systematic Theology, p. 360]. 
Finney s’écarte davantage encore du protestantisme historique en niant expressément que la justice de Christ puisse être l’unique
fondement de la justification du chrétien ; il affirme que la justification est fondée exclusivement sur la bonté de Dieu. En cela il s’aligne
sur le socinianisme et sur le libéralisme théologique.
Comme pour  embrouiller  encore la  question,  il  dresse une liste  de plusieurs "  conditions nécessaires "  à la justification,  tout  en
précisant bien qu’elles ne la " fondent " pas à proprement parler. Ces " conditions nécessaires " comprennent la mort expiatoire de
Christ, la foi personnelle du chrétien, la repentance, la sanctification, et aussi (hélas !) l’obéissance ininterrompue du chrétien à la loi.
Finney écrit : 
" Il ne peut y avoir aucune justification au sens forensique ou juridique, si ce n’est sur le fondement (2) d’une obéissance à la loi qui
soit universelle, parfaite, et ininterrompue. Bien sûr ceux qui croient à la nature forensique ou juridique de la justification du pécheur
pénitent nient cela. Ils s’en tiennent à cette maxime juridique qui veut que ce qu’un homme fait pour autrui, il le fait aussi pour lui-
même,  et  par conséquent  la  loi  regarde l’obéissance de Christ  comme étant  la  nôtre,  étant  donné qu’il  aurait  obéi  pour nous "
[Systematic Theology, p. 362]. 
Bien entendu, Finney nie que Christ ait pu " obéir pour nous ". Il affirme que puisque Christ lui-même avait l’obligation d’obéir à la loi en
tout, son obéissance ne servait qu’à le justifier lui-même. Il reprend, comme un refrain : " Jamais elle ne peut nous être imputée "
[Systematic Theology, p. 362]. 
Son système implique clairement que la justification dépend en dernier ressort de l’obéissance du croyant lui-même, et que Dieu
n’accordera de véritable pardon final au pécheur repentant qu’au terme de toute une vie de fidèle obéissance. C’est bien ce qu’affirme
Finney, qui prêche le perfectionnisme à l’état pur. Il écrit :
" En affirmant que la sanctification est une condition de la justification, nous voulons dire que :
1°) Une consécration actuelle, pleine et entière, du cœur et de la vie au service de Dieu est la condition sine qua non d’un pardon
présent pour les péchés passés, et d’une acceptation présente par Dieu. 
2°) Que l’âme pénitente ne demeure justifiée que tant que cette entière consécration de cœur se perpétue. Si l’âme déchoit de son
premier amour et cherche à plaire à elle-même, elle retombe sous l’esclavage du péché et de la loi, se retrouve sous la condamnation
et doit revenir à ses " premières œuvres ", se tourner vers Christ, lui renouveler sa foi et son amour, comme conditions du salut…
La persévérance dans la foi et  dans l’obéissance, ou dans la consécration à Dieu, voilà aussi une condition sine qua non de la
justification, du pardon et de l’acceptation par Dieu. Comprenez-le bien, je veux dire que la persévérance dans la foi et dans
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l’obéissance conditionne non l’acceptation et le salut présents, mais l’acceptation et le salut final, ultime " [Systematic Theology, pp.
368, 369].
Ainsi Finney met-il l’accent sur l’idée qu’en dernier ressort, la justification tient à la performance du chrétien et non à l’œuvre de Christ.
Et une fois de plus, il attaque la doctrine de l’imputation :
" Ceux qui voient dans la justification par une justice imputée un acte forensique, voient la justification finale, ultime, de la même
manière que cette transaction. Pour eux, la foi entraîne une justice imputée, une justification au sens juridique. Le premier acte de foi,
selon eux, introduit le pécheur dans cette relation-là et lui vaut d’être justifié à perpétuité. Ils affirment qu’à la suite de son premier acte
de foi, il est impossible qu’un pécheur se retrouve sous la condamnation " [Systematic Theology, p. 369]. 
Mais n’est-ce pas précisément là ce qu’enseigne l’Écriture ? " Celui qui croit en lui n’est point jugé " (Jean 3 :18). " En vérité, en vérité,
je vous le dis, celui qui écoute ma parole, et qui croit à celui qui m’a envoyé, a la vie éternelle et ne vient point en jugement, mais il est
passé de la mort à la vie " (Jean 5 :24). " Christ nous a rachetés de la malédiction de la loi, étant devenu malédiction pour nous "
(Galates 3 :13). Immédiatement après son grand développement sur la justification par la foi,  l’apôtre Paul écrit  :  " Il  n’y a donc
maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ " (Romains 8 :1). Mais Charles Finney rechigne à permettre au
chrétien de se reposer sur la promesse selon laquelle " il n’y a plus de condamnation " et il ridiculise l’idée de la sécurité en Christ,
prétendant qu’elle entraîne une vie dissolue. Il poursuit, toujours en caricaturant la position qu’il combat :
" Une fois justifié, il serait donc perpétuellement justifié, quoi qu’il fasse ; et la condition pour être justifié par grâce de ses péchés
passés ne serait jamais qu’il cesse de pécher ; le fondement de sa justification ne serait pas son obéissance présente ou future à la loi
de Dieu, et ne constituerait en aucun sens et en aucun cas une condition sine qua non de sa justification actuelle ou future.
A coup sûr, c’est là un autre évangile que celui que j’inculque. La différence ne repose pas sur quelque spéculation, sur quelque point
théorique. Si jamais il a existé un élément fondamental dans l’évangile et le salut, c’est bien celui-là " [Systematic Theology, p. 369].
Comme le dernier paragraphe de cet extrait le fait ressortir nettement, Finney lui-même avait clairement conscience de proclamer un
autre évangile que celui du protestantisme séculaire. Puisqu’il niait le caractère forensique de la justification, Finney ne pouvait que
tenir la justification pour un élément subjectif, fondé non sur l’œuvre rédemptrice de Christ, mais sur l’obéissance du croyant lui-même.
Pour lui la justification repose donc sur les œuvres, et non sur la grâce seule. 

Finney s’oppose à la doctrine du péché originel 
Comme nous l’avons fait remarquer ci-dessus, Finney rejette l’idée que toute la descendance d’Adam ait hérité de sa nature coupable
et pécheresse. Il répudie par là l’enseignement explicite des Écritures : " Car c’est après une seule offense que le jugement est devenu
condamnation… Si par l’offense d’un seul la mort a régné par lui seul… ainsi donc, comme par une seule offense la condamnation a
atteint tous les hommes… par la désobéissance d’un seul homme, beaucoup ont été rendus pécheurs. (Romains 5:16-19). 
On ne s’étonnera guère de voir Finney faire appel à la sagesse humaine pour justifier son rejet de ce que la Bible enseigne avec
clarté : " Quelle loi avons-nous donc violée pour hériter de cette nature pécheresse ? Quelle loi exige que nous ayons une nature autre
que celle que nous possédons ? La raison affirme-t-elle que nous méritons à jamais la colère et la malédiction de Dieu, pour avoir
hérité d’Adam une nature pécheresse ? [Systematic Theology, p. 320]. 
Bien sûr,  en niant le péché originel,  Finney nie aussi la doctrine de la dépravation de la nature humaine. Il  refuse carrément de
reconnaître que l’humanité déchue est " intrinsèquement pécheresse ", et que la nature humaine est corrompue par le péché : 
" La dépravation morale ne peut résider dans une disposition ou une constitution naturelle, ni dans quelque état de déchéance ou de
corruption de la nature… La dépravation morale, au sens où j’en parle, ne consiste pas simplement en une nature pécheresse, au
sens où l’âme humaine serait intrinsèquement pécheresse. Il ne s’agit pas d’un état de péché inhérent à la constitution [de l’être
humain]. [Systematic Theology, p. 245]. 
Non, Finney insiste sur l’idée que " la dépravation " est une condition relevant uniquement de la volonté ; les pécheurs seraient tout
simplement capables, grâce à leur volonté, de choisir d’agir autrement. Autrement dit, Finney soutient avec insistance que tout homme,
toute femme possède naturellement la capacité d’obéir à Dieu. Pour lui, le péché découle de mauvais choix, et non d’une nature
déchue. A son avis, le pécheur est libre de réformer son propre cœur, et il a le devoir de le réformer de sa propre initiative afin d’être
racheté. Une fois de plus, c’est du pélagianisme à l’état pur :
" Il  est nécessaire que le pécheur commence par changer son cœur et par se donner un autre but, avant de pouvoir manifester
quelque volonté de poursuivre autre chose qu’un but égoïste. Telle est la philosophie qu’implique la Bible d’un bout à l’autre. Partout,
elle dépeint ceux qui ne sont pas régénérés comme entièrement dépravés (3), et les appelle à se repentir et à se faire un cœur
nouveau " [Systematic Theology, p. 249]. 
Finney n’est donc pas gêné d’attribuer à lui-même sa propre conversion. En détruisant le principe de sola gratia, il détruit du même
coup le rempart scripturaire qui nous empêche de nous glorifier nous-mêmes (voir Ephésiens 2:9). C’est ce que fait remarquer John
MacArthur : 
" Le récit que fait Finney de sa propre conversion fait nettement ressortir que la facteur déterminant, dans son salut, fut sa propre
volonté : ‘Au soir d’un Jour du Seigneur [au cours de l’automne en 1821] je décidai de régler sans attendre la question du salut de mon
âme et si possible, de faire moi-même la paix avec Dieu’ [Memoirs, p. 16, italiques ajoutés]. Certainement en proie à une intense
conviction, Finney alla dans les bois, et promit là ‘ou bien de donner son cœur à Dieu le jour même, ou bien de mourir en s’efforçant de
le faire’ [Memoirs, p. 16]. [John MacArthur, Ashamed of the Gospel, Wheaton IL : Crossway, 1993, p. 236]. 

Finney s’oppose à la doctrine de la substitution pénale 
La doctrine évangélique qui semble avoir le plus irrité Finney, c’est celle de l’expiation des péchés par Christ, en tant que substitution
pénale offerte à Dieu. Il écrit : " [Au sujet de l’expiation] je n’avais rien lu d’autre que ma Bible, et ce que j’y avais trouvé à ce propos, je
l’avais interprété tout comme s’il s’était agi d’un manuel de droit " [Memoirs, p. 42].
Il applique donc les critères juridiques de l’Amérique du 19e siècle à la doctrine biblique de l’expiation et conclut qu’il serait légalement
injuste d’imputer à Christ la culpabilité du pécheur, ou au pécheur la justice de Christ. Comme nous l’avons déjà souligné, il traite de "
fiction théologique " la notion d’imputation [Memoirs, pp. 58-61]. Cela revient à rejeter l’essentiel même de la théologie évangélique, à
répudier le cœur même de l’argumentation de Paul sur la justification par la foi dans les chapitres 3 à 5 de l’Épître aux Romains, et
notamment Romains 4:5). En fait cela revient à annuler l’Évangile tout entier ! 
De plus, en excluant toute possibilité d’imputation de la culpabilité ou de la justice, Finney s’interdit de considérer la mort de Christ
comme une expiation véritable des péchés des hommes. Il remplace la doctrine de la substitution pénale par sa version personnelle de
la " théorie gouvernementale " du juriste Hugo de Groot. Cette théorie ne diffère en rien de la " théologie du gouvernement moral de
Dieu " remise à l’honneur par certains aujourd’hui. 
La conception qu’a de Groot de l’expiation est profondément pélagienne. Privant le pécheur de l’imputation de la justice de Christ, elle
exige de ce fait qu’il parvienne à une justice qui lui appartienne en propre (contrairement à ce qu’enseigne Romains 10:3).
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" Il n’y a rien dans la religion qui ne soit déjà dans les capacités ordinaires de la nature. Un réveil n’a rien de miraculeux, et il ne
dépend en rien d’un miracle, dans quelque sens que ce soit. Le réveil  est le résultat purement philosophique du bon usage des
moyens mis en œuvre – tout comme quelque autre effet s’obtient par l’application d’un moyen… Un réveil résulte tout naturellement
des moyens que l’on utilise,  de même qu’une récolte s’obtient  par la mise en œuvre des moyens appropriés "  [Charles Finney,
Lectures on Revivals of Religion (Old Tappan, NJ : Revell, n.d.) pp. 4,5). 
Ainsi Finney ne cesse de réduire le rôle de Dieu dans notre salut ; il minimise l’état d’impuissance absolue qui caractérise le pécheur,
et il prête au pécheur le pouvoir de changer son propre cœur. Quand on recherche la racine de ces erreurs, on voit qu’elles découlent
de sa fausse conception de l’expiation. En fait, c’est pour avoir nié que Christ puisse expier les péchés des hommes que Finney tombe
dans toutes sortes d’aberrations théologiques. 

Les retombées des doctrines de Finney 
Il ne faut guère s’étonner de ce que la plupart des héritiers spirituels de Finney soient tombés dans l’apostasie, le socinianisme, le
moralisme pur et simple, le perfectionnisme caractéristique de certaines sectes, ou d’autres erreurs comparables. En fait, Finney a
surtout laissé un héritage de confusion et de compromis doctrinal. De son vivant, la foi chrétienne évangélique a pratiquement disparu
de la partie occidentale de l’état de New York. Malgré les récits que fait Finney de glorieux " réveils ", la plus grande partie de la
Nouvelle Angleterre qui avait été le théâtre de ses campagnes subit une sorte de glaciation spirituelle déjà de son vivant. La région ne
s’en est encore pas remise à l’heure actuelle. C’est la conséquence directe de l’influence de Finney et de ceux qui à son époque
propageaient des idées semblables. On se mit à appeler la partie occidentale de l’état de New York " la terre brûlée ", en raison des
effets  négatifs  du  mouvement  de  réveil,  car  Finney avait  déployé  là  ses  plus  grands  efforts.  Les  récits  populaires  évoquant  le
personnage de Finney passent ce phénomène sous silence, mais lui-même parle d’une " terre brûlée " [Memoirs, p. 78]. Il déplore
l’absence complète de fruit durable suite à ses efforts d’évangélisation, et écrit :
" J’ai souvent été utilisé pour susciter chez les chrétiens une forte conviction, un état temporaire de repentance et de foi… Mais je n’ai
pas  réussi  à  les  presser  d’atteindre  le  point  où  ils  connaîtraient  Christ  suffisamment  pour  demeurer  en  lui  ;  alors  bien  sûr,  ils
retombaient dans leur état antérieur " [Cité par B. B. Warfield, Studies in Perfectionism, 2 vols. (New York :Oxford, 1932), vol 2, p. 24].
Un contemporain de Finney fait une évaluation semblable, en termes un peu plus carrés : 
" Sur une période de dix années, on a signalé des centaines et même des milliers de convertis, un peu partout ; mais on reconnaît à
présent  qu’il  a  y  a  eu  relativement  peu de  véritables  conversions.  Même Finney  déclare  que  "  la  grande  majorité  d’entre  eux
déshonorent la religion " [Cité par Warfield, vol. 2, p. 23].
B. B. Warfield cite le témoignage d’Asa Mahan, l’un des associés de Finney : 
" …Il nous dit, en peu de mots, que tous ceux qui furent touchés par ces réveils retombèrent malheureusement par la suite : les gens
étaient comme des charbons éteints que personne ne peut rallumer. Les pasteurs étaient comme dépouillés de toute puissance
spirituelle, de même que les évangélistes. ‘Je les connaissais presque tous personnellement, et je ne me souviens pas d’un seul
d’entre eux, excepté le frère Finney et le père Nash, qui n’ait perdu en quelques années toute son onction, et n’ait été disqualifié pour
le ministère d’évangéliste ou celui de pasteur. "
Ainsi les " grands réveils de la région de l’ouest " débouchèrent sur un désastre… Maintes fois, quand Finney proposait de revenir
dans une église, par une délégation ou par quelque autre moyen on s’opposait à sa visite, pour empêcher ce qui passait pour être une
affliction… Même au bout d’une génération, ces enfants qui avaient subi la brûlure craignaient le feu [Warfield, vol. 2, pp. 26-28].
Gagné par le découragement, Finney cesse d’organiser des campagnes de réveil et fait quelques tentatives pour devenir pasteur dans
la ville de New York, avant d’accepter le poste de président du Collège Oberlin. Postérieurement aux années de réveil, il s’emploie à
mettre au point  la doctrine du perfectionnisme. Les idées perfectionnistes étaient alors dans l’air  et  offraient  tout  un éventail  de
possibilités pour des hérésies graves, en marge de la foi évangélique. Finney devient l’un des principaux avocats du perfectionnisme.
L’héritage néfaste du perfectionnisme dont lui et ses amis firent la promotion au milieu du dix-neuvième siècle a fait l’objet d’un examen
critique par B. B. Warfield dans son important ouvrage, Studies in Perfectionism. Le perfectionnisme est l’aboutissement logique du
pélagianisme de Finney. Comme on pouvait s’y attendre, il mène à la catastrophe spirituelle.

Gardons-nous de jouer avec ce feu-là 
Charles Grandison Finney était  un hérétique. Le mot n’est pas trop fort.  Finney était  expert  pour enrober ses opinions dans des
formules ambiguës et dans des expressions à l’allure biblique, mais son enseignement est du pélagianisme pratiquement à l’état pur.
Les arguments qui servant à étayer ses opinions relèvent presque toujours du rationalisme et de la philosophie, et non de la Bible.
Pour canoniser un tel homme et en faire un héros de la foi évangélique, il faut fermer les yeux complètement sur ce qu’il représente. 
Ne vous laissez pas duper par les éditions revues et corrigées de ses œuvres parues au vingtième siècle. Lisez l’édition " complète et
récemment augmentée " de sa Théologie Systématique, rédigée en 1878, et diffusée par les Publications Bethany House. C’est la
version intégrale de 1878, à laquelle s’ajoutent deux autres conférences de Finney. Ce volume reflète authentiquement sa doctrine. La
version intégrale de 1851 est maintenant disponible sur l’Internet, et elle montre également les erreurs de Finney avant gommage dans
les  éditions  ultérieures.  Sous  quelque  angle  qu’on  l’aborde,  il  est  rigoureusement  impossible  de  considérer  Finney  comme un
évangélique. En corrompant la doctrine de la justification par la foi, en niant les doctrines du péché originel et de la dépravation totale,
en minimisant la souveraineté de Dieu tout en exaltant la puissance de la volonté humaine, et surtout en détruisant la doctrine de la
substitution pénale, Finney a injecté dans le sang de l’évangélisme américain un poison dont il ne s’est encore pas relevé. C’est
pourquoi, si vous visitez mon site http://www.spurgeon.org/~phil/bookmark.htm, vous verrez que Finney est classé dans la section : "
Really Bad Theology " (Théologie vraiment néfaste). Sur le site " Hall of Church History " (Salle d’Histoire de l’Église) il figure parmi les
" non-orthodoxes ".

Notes
1. Voir par exemple la Conférence N° 16, " La dépravation morale ". Finney se livre à de longs développements sur la dépravation "
morale "  pendant  plusieurs pages (plus de 5 pages dans l’Édition Bethany)  avant  de citer  un seul  verset  de la  Bible.  Toute sa
polémique sur  "  la  dépravation physique "  est  sans objet,  car  pas un seul  des critiques de Finney n’a  jamais  prétendu que la
dépravation morale soit d’ordre physique. Toute la Conférence N° 10 (Qu’est-ce que la désobéissance à la loi morale ?) ne comprend
que deux petits fragments de versets : onze mots de l’Écriture pour toute une conférence. Beaucoup de pages, sans doute la plupart,
ne comportent pas la moindre référence à l’Écriture. En revanche, un manuel de théologie systématique typiquement évangélique
comporte des douzaines de références scripturaires à chaque page. Tout l’objet  de la théologie systématique, c’est  de partir  de
l’Écriture, en développant point après point une théologie systématique. Une théologie systématique saine est donc fondée sur la Bible
dès le départ. Finney, lui, a élaboré un système philosophique fondé sur des arguments juridiques et logiques, s’appuyant bien plus sur
ses propres instincts et sur ses spéculations que sur la Bible. 



-132-
2. Remarquons que Finney confondait ces termes tout en prenant ostensiblement soin de les distinguer, admettant que pour l’essentiel
il considérait l’obéissance du chrétien comme un fondement de sa justification. 
3. Quoique Finney emploie l’expression " entièrement dépravé ", il explique bien qu’il désigne par là un état qui relève entièrement de
la volonté, et non d’une dépravation profonde, intrinsèque. 
Autres articles sur Finney :
Par Iain Murray :
http://www.the-highway.com/articleMar00.html 
http://www.banneroftruth.org/pages/articles/article_detail.php?1316 
Par Michael Horton :
http://www.graceonlinelibrary.org/etc/printer-friendly.asp?ID=405 et 
http://www.graceonlinelibrary.org/articles/full.asp?id=43%7C%7C613 
Citations de sa Théologie Systématique :
http://www.withchrist.org/finneyST.htm 
Bob DeWaay :
http://cicministry.org/commentary/issue53.htm 
Don Strickland (Founders) :
http://www.founders.org/FJ09/article4.html 
Michael Horton :
http://www.mtio.com/articles/aissar81.htm 
Chris Hand  et Nick Needham :
http://www.banneroftruth.org/pages/articles/article_detail.php?1071 
Th. A. Browning :
http://www.banneroftruth.org/pages/articles/article_detail.php?187 

A427 Le mystère d'Israël et le retour glorieux du Messie
Prédication de Arthur Katz (1929 - 2007)
Septembre 1995 - Prédication donnée en anglais dans un village du Comté de Kent (Angleterre). 

La manifestation, au travers de l'Eglise, de la sagesse éternelle de Dieu est le prélude indispensable à la Parousie du Messie
L'Angleterre  compte  deux  grands  savants  chrétiens  hébraïsants:  David  Baron  et  Adolphe  Safir.  L'un  et  l'autre  sont  des  érudits
remarquables, des hommes très sensibles aux choses de Dieu. Leurs écrits sont à la fois éloquents et profonds. Ce matin, j'aimerais
vous lire un extrait d'un ouvrage de David Baron, qui vécut pendant la deuxième moitié du dix-neuvième siècle et prit part à la Mission
de Whitechapel* pour les Juifs. Ce livre s'intitule: "Les biens inaliénables d'Israël". L'introduction explique que les livres et les écrits de
Baron furent détruits au cours de la deuxième guerre mondiale quand la partie Est de Londres fut bombardée. Des écrits de Baron, il
ne reste donc presque rien. Quand on prend connaissance du peu qui a survécu, on voit combien il a dû être un homme exceptionnel.
Le premier article figurant dans ce livre se fonde sur le début de Romains 9, un passage où Paul aborde le mystère d'Israël en disant: "
Je souhaiterais être moi-même anathème et séparé du Christ pour mes frères, mes parents selon la chair." (Romains 9:3). C'est
vraiment extraordinaire: Paul serait disposé à renoncer non seulement à ce qu'il a déjà goûté du salut, mais encore à son salut éternel,
pour que ses frères puissent connaître Christ. A propos de ces paroles, Baron fait des remarques qui méritent d'être retenues, par
exemple:  "Les  sentiments  qu'exprime  Paul  ne  sont  pas  les  sentiments  naturels  qu'on  pourrait  attendre  d'un  juif  envers  ses
compatriotes..." C’est là une pensée qu’il nous faut appliquer à l’Eglise. En effet, le mystère d'Israël a pour l'Eglise un caractère si
essentiel, c'est une question tellement centrale et indispensable à l'Eglise pour qu'elle soit elle-même, que si nous l'omettons, comme
nous l'avons omise au cours de notre histoire, alors l'Eglise tombe en décrépitude." Il manque en effet une des normes divines: la
place centrale de ce peuple, qui s'est écarté de la Voie, s'est écarté de la foi, et qui blasphème, mais n'en demeure pas moins le
peuple de Dieu; et par ses pères, il a reçu de Dieu de grandes promesses au sujet d'une destinée qui reste à accomplir, pendant les
temps de la fin.
Mais ce peuple doit d'abord passer par des épreuves sévères, appelées "temps de l'angoisse de Jacob", puis être délivré de ces
épreuves. Alors seul un reste survivra, grâce à la miséricorde divine manifestée au travers de l'Eglise. Ce sera là le dernier acte
historique de Dieu; ainsi se terminera l'histoire des hommes et commencera le millenium, et tout se joue sur la question d'Israël. Le
plus extraordinaire, c'est que l'Eglise qui accomplira la volonté de Dieu à l'égard d'Israël sera essentiellement non-juive. Or les non-juifs
n'ont aucune raison de se sentir des affinités avec les juifs, aucune raison de s'intéresser à ce peuple qui n'a rien d'attrayant : il a la
nuque raide, il est extrêmement têtu, il en a fait voir à Dieu de toutes les couleurs, et aujourd'hui encore il se conduit d'une manière qui
loin d'élever Dieu, déshonore Son Nom, même en Israël. Et la situation empirera avant de s'améliorer.
Et pourtant, ce peuple occupe pour nous une place centrale, selon la sagesse de Dieu. Voilà pourquoi Paul utilise le mot "mystère". Un
mystère, c'est quelque chose qui est resté caché, mais qui à présent se révèle; quelque chose qui bouscule toute notre compréhension
rationnelle. On dirait que Dieu a fait exprès de choisir les données les plus invraisemblables; il semble impossible qu'Il réussisse à
venir Lui-même en tant que Roi de cette nation restaurée, afin que la Loi sorte de Sion, et la Parole de Dieu de Jérusalem. Israël ne
désire pas son élection, et n'a nulle envie d'accomplir sa propre destinée; il ignore même ce qu'est cette destinée; et l'agent principal
qui fera aboutir tout cela est une Eglise essentiellement non-juive ! Ce plan divin est extraordinaire. Pour qu'il aboutisse, il faut que
cette église non-juive soit transfigurée.
En réalité, c'est en étant interpellée par Israël, c'est en raison de la crise d'Israël que l'Eglise sera ainsi acculée au changement. Il nous
faudra alors chercher Dieu comme jamais nous ne le ferions en d'autres circonstances, il nous faudra mener alors une vie tellement
héroïque, et avoir une foi d'une qualité si profondément apostolique, une foi totalement sacrificielle, que la Croix retrouvera pour nous
sa position centrale  et  le  Saint-Esprit  Sa primauté.  Il  nous faudra retrouver  des relations véridiques les uns avec les autres,  et
rechercher la vérité avec un courage que jamais nous n'aurions dans d'autres situations. Cela nous demandera tout. La seule raison
pour laquelle une Eglise non-juive acceptera les exigeances de cette vocation, c'est qu'il ne s'agira pas d'Israël simplement pour Israël,
mais de la gloire de Dieu manifestée dans les derniers temps au travers de la rédemption d'Israël, à cause de la miséricorde et de la
puissance divines. Est-ce que vous comprenez cela ?
Voilà pourquoi la remarque de David Baron à propos de Paul a une telle importance. Baron dit que le cri de Paul, qui voudrait être
"anathème" pour ses frères, dépasse ce qu'on peut naturellement attendre d'un juif parlant de son peuple. Ce cri, Paul ne le pousse
pas en tant que juif, mais en tant qu'homme spirituel. Il est impossible de dire qu'on a là tout bonnement un juif parmi d'autres qui
plaide pour les siens. Non, il s'agit d'un homme apostolique si proche du coeur de Dieu, et connaissant si bien le coeur de Dieu, que
son cri est l'expression du coeur du Seigneur Lui-même. Et si les apôtres et les prophètes sont le fondement de l'Eglise, si nous-
mêmes nous sommes édifiés sur ce fondement-là, alors Dieu doit normalement s'attendre à ce que notre regard soit le même que



-133-
celui de Paul, que notre cri soit le même que le sien, que le coeur apostolique de Paul soit aussi le nôtre, et que nous soyons aussi
proches de Lui, le Seigneur, que l'était Paul!
Je vous en prie, ne pensez pas que je prends ce sujet parce que je suis juif. Je le prendrais de la même manière si j'étais un pygmée !
Si j'en parle, c'est parce que Dieu l'a choisi. Parmi tous les facteurs qu'Il aurait pu choisir pour faire éclater Sa gloire dans les derniers
temps, Il a pris les plus malaisés, les plus difficiles, les moins susceptibles de réussir. Voilà le choix de Dieu. En effet, la question
d'Israël est en réalité une grande question morale. C'est un combat entre Dieu et les puissances des ténèbres, c'est le reflet de deux
sagesses et de deux voies morales inconciliables. Dieu veut faire une démonstration éclatante à la face des principautés et des
pouvoirs  de l'air,  comme l'affirme Paul dans le chapitre  3 de l'Epître aux Ephésiens.  En effet,  Dieu a tout  créé en vue de cette
manifestation par l'Eglise de Sa sagesse infiniment variée. Autrement dit, il faut que les dispositions morales de Dieu soient rendues
manifestes pour les principautés et les pouvoirs de l'air; et le verset qui suit dit que c'est là le dessein éternel de Dieu en Christ Jésus!
(Eph. 3:11)
Et vous, bien-aimés, qui êtes réunis dans cette petite pièce avec les enfants qui pleurent, les chiens qui aboient et tout ce qui s'ensuit,
vous êtes, vous, ce matin, au coeur de toute cette question. Dieu peut-Il réussir une entreprise de cette envergure-là, devant Ses
ennemis de toujours, les principautés et les pouvoirs des ténèbres, en Se servant du petit groupe que nous sommes? Il faut qu'Il y
parvienne, et avec la matière première dont Il dispose. C'est là tout le mystère, c'est en cela que réside Sa sagesse: Dieu vient nous
chercher  sur  le  tas de fumier  et  nous rend dignes  de nous asseoir  en compagnie de princes.  Lequel  d'entre  nous  est  exempt
d'épreuves, de problèmes? Lequel n'a pas à lutter, ne serait-ce que pour être un tant soit peu spirituel? Et pourtant c'est à nous
qu'incombe cette tâche extraordinaire. C'est en la menant à bien que nous serons préparés pour notre destinée éternelle. Ecoutez-moi
bien, chers amis: il y a très peu de chrétiens, même parmi les meilleurs, qui accordent la moindre attention aux choses éternelles, à la
question de l'éternité. A cause de la nature du monde et de sa sagesse propre, tout ce qui est de ce monde concourt à fixer notre
conscience sur le temporel: à nous faire nous demander si nous avons bien mis l'eau à chauffer, si nous avons le nécessaire pour ceci
ou pour cela, si nous pourrons prendre des vacances, et quelle sorte de personnage est celui-ci ou celui-là, etc, etc. Tout concourt à
nous enfermer dans un temps donné, un lieu donné, une culture donnée, et donc à nous priver de ce prodigieux élan d'inspiration qui
nous arracherait à nous-mêmes si nous fixions notre attention sur le dessein éternel de Dieu.
Voilà maintenant trente et un ans que je suis chrétien. J'ai eu l'occasion de m'en rendre compte dans le monde entier: il n'y a rien de
plus affligeant qu'un christianisme mort, devenu superficiel et mécanique. C'est pire que l'athéisme. L'un de vos plus grands poètes,
William Wordsworth*, n'a-t-il pas dit qu'il aimerait mieux être un de ces païens "attendant que Prométhée revînt de l'océan" car "nous
dilapidons notre énergie à multiplier acquisitions et dépenses..." Je ne me souviens pas des mots exacts, mais c'est un cri signifiant
que mieux vaudrait être des païens pleins de vie, épris de la nature, attendant le retour de Prométhée, que des chrétiens répétitifs,
mondains, pris dans l'ornière du laisser-aller, ce qui est malheureusement le cas d'une trop grande partie de l'Eglise. A mon avis, nous
sommes condamnés à demeurer dans cette condition affligeante tant que nous n'aurons pas pris à coeur les desseins éternels de
Dieu, car c'est là Son intention normative pour Son Eglise. Nous prenons à coeur ces desseins éternels dans l'exacte mesure où nous
prenons à coeur Israël, car la question d'Israël est bien, en effet, Son dessein éternel, Son mystère éternel. Elle est la manifestation de
Sa sagesse morale, et elle repose essentiellement sur le consentement des non-juifs à faire des sacrifices pour les juifs. Cela ne va
nullement de soi; cela va contre la nature et contre la raison. C'est tout juste si nous sommes prêts à nous sacrifier pour notre propre
famille; alors pourquoi le ferions-nous pour ces gens qui ne nous ont valu que des ennuis, nous portent sur les nerfs, et sont l'objet de
notre jalousie et de notre ressentiment? Consentir des sacrifices de cette nature-là, c'est manifester la sagesse de Dieu, manifester
chez des non-juifs la victoire de Dieu, la manifester au travers de ces gens que Dieu a retirés du fumier pour les faire asseoir parmi les
princes. Si les non-juifs se laissent emmener jusque-là, ils siègeront et règneront effectivement près du trône divin avec le Seigneur,
pendant le millenium et pour l'éternité.
Voilà pourquoi cette pensée de David Baron est tout à fait extraordinaire: "Les sentiments exprimés par Paul ne sont pas de simples
sentiments naturels..." Nous non plus, nous ne saurions nous contenter de simples sentiments naturels, car si notre affinité avec Israël
se fonde sur ce qui nous est naturel, parce que les Israéliens sont attachants, séduisants, parce qu'ils nous font penser à David, ou
parce que nous sommes allés en Israël et nous trouvons que c'est un pays magnifique, ces sentiments-là ne feront pas long feu. Nous
sommes au seuil des derniers jours, et nous allons voir se déchaîner de tels conflits, de tels élans d'oppositions anciennes, de telles
tensions, que les réalités d'origine naturelle ne nous suffiront pas.
Voilà pourquoi les derniers temps sont ceux de "la grande apostasie". A l'heure actuelle, on rencontre déjà l'apostasie dans l'Eglise;
qu'en sera-t-il donc lorsque la situation se durcira, quand il y aura un prix à payer pour être chrétien, quand notre foi nous vaudra
l'opposition, la persécution? Pour l'instant, c'est facile. Nous ne vivons pas ce que vivent nos frères de Chine, du Viet-Nam et d'ailleurs.
Mais le jour vient où l'esprit de l'anti-christ prévaudra dans le monde entier. Alors, participer à une réunion comme celle-ci, ce sera
peut-être risquer notre vie. A tout moment, les policiers pourront venir enfoncer la porte, car nous serons dans l'illégalité; en tout cas la
société l'appelera illégalité. Combien d'entre nous pourrons alors tenir bon? Comprenez-vous pourquoi il est capital que notre foi ne
repose pas sur les réalités naturelles ou pseudo-spirituelles, sur une "spiritualité" artificielle qu'il faut entretenir à coups de retrains ou
de slogans? Il nous faut devenir de plus en plus authentiques en Dieu.
Paul n'exprime donc pas là ses sentiments naturels; il parle en tant qu'homme en Christ. Effectivement, l'expression "en Christ" est une
des tournures préférées de Paul. Je ne sais pas combien de fois il redit "en Christ, en Christ"... Cette expression n'est aucunement une
formule vide: elle est le fondement de toute la vie apostolique de Paul. Il y a une vie en Christ que Dieu met à notre disposition si nous
nous identifions à la mort et à la résurrection de Christ par le baptême: là se trouve, conformément à la volonté de Dieu, la racine
même de toute vie authentiquement spirituelle. Mais il existe aussi une forme de christianisme qui permet d'adopter des principes, de
citer l'Ecriture, de chanter des refrains, tout en vivant essentiellement en nous-mêmes et pour nous-mêmes: c'est une vie chrétienne
selon la nature, et qui devient alors une culture chrétienne. Depuis des générations, c'est peut-être bien ce qui prévaut dans votre
pays, aujourd'hui plus que jamais. Chaque fois que cette nation a connu une action de Dieu grâce à des géants tels que Wesley,
Whitefield, ou Fox, des voix se sont élevées pour arracher les gens à un christianisme où la foi n'était plus qu'une culture, et pour
restaurer la foi apostolique et prophétique dans toute sa plénitude, afin que l'Eglise vive de la vie de Christ.
Peut-être direz-vous: "Mais, Art, comment en arrivons-nous à dégénérer au point de réduire la foi à un simple phénomène culturel?
"C'est parce qu'on n'exige pas assez de nous. Les cultes deviennent anodins, et on peut prédire tout ce qui va se passer dans les
réunions dominicales. Mais le jour où vous prenez à coeur les desseins éternels de Dieu, et en particulier la restauration d'Israël,
restauration à laquelle les puissances des ténèbres opposent une résistance farouche, alors vous comprenez que vous êtes engagés
dans un combat. C'est la guerre, et vous êtes repéré. L'ennemi sait que vous savez. Il sait qu'il doit vous prendre au sérieux, que vous
n'êtes pas une de ces créatures anodines qu'il regarde passer en baillant d'ennui. Souvenez-vous de la parole des démons: "Jésus,
nous le connaissons, et Paul aussi; mais vous, qui êtes-vous? " Les puissances des ténèbres savent faire la différence entre ceux qu'il
leur faut craindre (ceux qui sont attachés aux desseins de Dieu) et ceux qu'ils peuvent se permettre d'ignorer.
Je veux l'affirmer ce matin, le critère décisif consiste en ceci: ceux qui constituent une menace pour les puissances des ténèbres sont
ceux qui connaissent réellement les fondements de la foi, ceux qui savent pourquoi nous avons été sauvés, ce à quoi nous sommes
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appelés,  et  quelle  mission  doit  devenir  la  nôtre  afin  que  s'accomplissent  les  desseins  éternels  de  Dieu,  afin  qu'à  la  face  des
principautés et des pouvoirs de l'air il y ait, au travers de l'Eglise, une manifestation de la sagesse infiniment variée de Dieu. Ils savent
que la raison d'être de leur nation et de toutes les nations, de la nature et du cosmos, des saisons, et de tout ce qui entretient la vie sur
cette planète est tout simplement de permettre à l'Eglise de manifester la sagesse infiniment variée de Dieu à la face des principautés
et des pouvoirs.
Il  faudrait  un séminaire de trois jours  rien que pour commencer  à faire justice à cet  aspect central,  essentiel  de la foi.  Je vous
recommande de relire Ephésiens 3.  En fait,  toute cette Epître aux Ephésiens est  de nature à pulvériser nos concepts religieux;
malheureusement,  l'Eglise  est  passée à côté.  Elle  n'a  pas  pris  cette  Epître  au  sérieux,  mais  l'a  traitée  comme un morccau de
rhétorique rempli de nobles sonorités, comme un discours de belle allure biblique, paraissant très inspiré mais ne signifiant rien en fin
de compte. Or cette Epître est d'une profondeur incroyable! Quand nous commençons à prendre Dieu au sérieux afin de mettre en
pratique Sa Parole, quand nous nous rendons compte que notre but premier, dans la vie, n'est pas notre carrière, notre famille, notre
bien-être physique, ni notre retraite, mais l'accomplissement des desseins éternels de Dieu, alors nous nous tenons sur un territoire
d'une toute autre nature. L'ennemi voit cela, et nous sommes repérés.
Qui donc consentira à s'engager dans cette voie, en sachant pertinemment que cela va aggraver son conflit avec les puissances des
ténèbres? Qui acceptera d'entrer dans ce conflit où il nous faut lutter, non contre la chair et le sang, mais contre les principautés et les
puissances de l'air, les autorités de ce monde de ténèbres?
Remarquez bien qu'il est écrit "nous luttons", et non pas "je lutte". C'est l'Eglise dans son ensemble, en tant que Corps, qui est capable
de lutter contre les puissances des ténèbres. Ce n'est pas une affaire individuelle. Moi qui suis américain, un occidental comme vous,
je  sais  que  nous  sommes  individualistes  à  l'extrême.  Tout  notre  système  repose  sur  l'individualisme:  on  dit  par  exemple  que
"charbonnier est maître chez soi", puis on émerge de cet individualisme le temps d'un culte dominical, pour se hâter de s'y replonger
ensuite. Tant que nous conservons cette mentalité individualiste, nous restons inefficaces pour le Royaume de Dieu. Que faut-il donc
pour venir à bout d'une habitude si profondément ancrée, pour briser la puissance séculaire de ce préjugé historique et découvrir que
l'Eglise est bien autre chose qu'un culte le dimanche matin, un culte à notre convenance?
Dieu nous appelle à l'héroïsme apostolique dans l'Eglise; Il nous appelle à la dignité, à la gloire; Il veut pour nous la récompense qu'Il
donne à la vraie foi, cette foi que nous avons perdue depuis des siècles dans la mesure où nous nous sommes désintéressés de la
question juive. Ce sont en effet deux choses qui vont de pair: si vous avez perdu de vue les Juifs, si votre affection pour Israël est
purement sentimentale, alors vous avez perdu la foi apostolique. Tout au long de l'histoire, on voit que ces deux questions sont liées.
Paul ne parle donc pas selon la nature, en tant que juif; il parle en tant qu'homme en Christ. Cela veut dire qu'il y a pour nous un
espoir: l'espoir de pouvoir parler comme Paul, de vivre comme Paul, car nous aussi, nous pouvons être en Christ, avoir la pensée de
Christ, les dispositions de Christ, les capacités et la force de Christ. C'est là le génie, le propre de la foi: Dieu nous a appelés à des
choses qui nous dépassent complètement. Mais nous qui sommes chrétiens depuis longtemps, combien de fois, au cours de notre vie,
avons-nous dit: "qui est suffisant pour ces choses?" Il se peut que nous ayons réellement été suffisants. Pour le degré de sanctification
qui est à présent le nôtre, il se peut que nous suffisions. Mais dès l'instant où nous faisons nôtres les desseins de Dieu, nous ne
suffisons plus. Alors ou bien nous demeurerons en Christ, ou bien nous tomberons. Je veux vous encourager à croire qu'il y a en Christ
une place qui peut être la vôtre.
Mais alors, il vous faut renoncer à vous satisfaire de votre vie naturelle. Baron le dit bien, Paul ne parle pas au nom de sa vie naturelle:
c'est l'homme en Christ qui parle. Cela veut dire qu'il nous faut consentir à abandonner ce dont nous dépendons habituellement, notre
confiance dans nos propres capacités naturelles, en faisant confiance à Dieu, qui lorsqu'Il verra cette mort à nous-mêmes, permettra à
la résurrection de se manifester en nous et par nous. Je suis convaincu que c'est ce qui se passe à l'instant même où je vous parle,
depuis le moment où j'ai ouvert la bouche tout à l'heure. En effet, pour ce qui est des choses naturelles, j'ai passé une mauvaise nuit.
Je suis resté debout depuis trois heures moins le quart jusqu'à neuf heures, puis Ken a frappé à ma porte. Je me sentais "dans le
cirage", "à côté de la plaque"; c'est presque mon état habituel, que cela me plaise ou non. En effet, sur le plan naturel, je suis un
homme robuste. Avant que je ne vienne à Dieu, j'étais quelqu'un d'impressionnant. Mais le Seigneur ne me permet plus du tout de
réussir de cette manière-là: je ne réussis que dans ma faiblesse, quand la force de Dieu vient la remplir. C'est humiliant, car on aime
se confier en ses propres capacités, son propre savoir-faire; mais le Seigneur dit: "non, c'est Mon combat, Ma démonstration." La
question se pose dans les termes suivants: il y a des gens qui sont assez "insensés" pour renoncer à cette confiance en eux-mêmes, à
cette vie qui prend sa source dans les capacités naturelles, y compris dans le domaine religieux. Alors, et c'est là que la foi entre en
jeu, ils croient que de cette mort à eux-mêmes jaillit la vie de Christ, la nouveauté de vie, une vie d'une qualité toute autre. Si vous
faites ce choix, je peux vous garantir une chose, chers amis: même si jusqu'à présent vous avez été timides, corrects et modérés en
tout, désormais vous entendrez sortir de votre bouche des choses qui vous étonneront vous-mêmes. Cela se passera peut-être en
public, ou face à face avec tel individu: vous prendrez le taureau par les cornes comme jamais encore vous ne l'avez fait, d'une
manière qui ne vous ressemble pas. Vos prières auront une autre tonalité: en effet il y a une différence entre une prière religieuse
pleine de bonnes intentions, et la prière qui procède de la vie même de Dieu.
Jamais nous ne serons les agents du salut pour Israël dans les temps de la fin, si ce n'est par notre vie en Christ. Et là, est-ce que
vous ne voyez pas le génie de Dieu, qui ne veut pas seulement la restauration d’Israël, mais aussi notre transfiguration? Ce n'est pas
suffisant pour Lui que nous soyons des chrétiens corrects, respectables. Il a donné Sa vie dans un but plus grand que cela: Il l'a
donnée pour nous appeler à être formés en Lui, à être comme Christ, à être des géants sur la terre, surtout en ces derniers jours où le
coeur des hommes défaillira lorsqu'ils verront ce qui va survenir sur la terre. Il a donné Sa vie pour que nous soyons des ilôts de santé
mentale, des gens remplis d'une foi telle que les circonstances extérieures ne nous déprimeront pas et ne viendront pas à bout de
nous; pour que nous soyons établis dans la victoire de Christ. Cela, c'est bien autre chose que de crâner pour se persuader qu'on a du
courage. Quand les juifs verront cela, ils seront bien étonnés.
Hier soir j'ai dit devant une assemblée arabe: "Si je suis là devant vous ce soir, c'est parce qu'un jour, au plus fort d'une crise dans ma
vie de juif athée, il y a de cela trente et un ou trente-deux ans, j'ai vu la gloire du Dieu d'Israël en tant que "Lumière des nations". J'ai vu
cette gloire sur le visage d'un non-juif. Pour un juif, il n'y a rien de plus puissant. Savez-vous comment les juifs considèrent les nations,
depuis toujours? Les avez-vous jamais entendus prononcer le mot "goyim", comme s'ils crachaient par terre? C'est le terme par lequel
ils désignent les nations. J'ai raconté à ces gens que lorsque ma mère (qui a maintenant quatre-vingt-onze ans) était  écolière à
Londres (toute ma famille est d'origine anglaise) son professeur de natation, une non-juive, lui disait à la piscine: "Si tu ne sais pas
nager, alors tu n'as qu'à couler, espèce de grosse juive". C'est ainsi que ma mère se rappelle l'attitude anti-sémite de son professeur
londonien. Il y a bien longtemps de cela; pourtant, c'est encore avec agressivité qu'elle prononce le mot "goyim", les non-juifs. J'ai
grandi en entendant souvent cette expression, "les goyim". Si je dépensais mon argent pour des futilités, elle me disait "tu as une
mentalité de goy. C'est comme cela qu'ils font; ils ne mettent pas d'argent de côté, ils ne font pas attention comme nous." En effet, il y a
"eux", et "nous". Ces frictions-là durent depuis des siècles. Savez-vous que les juifs furent expulsés d'Angleterre, et expulsés de la ville
de York vers 1215? Peut-être ignorons-nous les détails historiques, mais l'esprit qui a suscité ces actions est encore dans l'air, et nous
l'avons absorbé avec le lait maternel. Entre juifs et non-juifs, il existe une hostilité séculaire, et c'est en rapport direct avec le plan de
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Dieu: en effet, quand les gens s'élèvent au-dessus de cette hostilité naturelle, qu'ils soient juifs ou non-juifs, on est en présence d'une
manifestation de la sagesse divine. Des deux, Il a fait un seul homme nouveau en Christ; Il a fait la paix. Quand on pense à cette
hostilité séculaire, c'est extraordinaire qu’Il ait accompli cela.
Ce n'est qu'un commencement: c'est le modèle, c’est un aspect d'un mystère plus vaste encore: la réconciliation de toutes choses en
Dieu, aussi bien au ciel que sur la terre. L'oeuvre de la Croix fut une oeuvre de rédemption, une oeuvre de réconciliation; c'est notre
réconciliation avec Dieu, notre réconciliation avec nous-mêmes, notre réconciliation avec notre ennemi naturel, juif ou non-juif; avec lui
nous ne formons plus qu'un seul homme nouveau. Voilà un modèle pour le monde, afin que toutes choses, au ciel et sur la terre,
soient réconciliées avec Dieu. Voilà le salut; cela va plus loin que la question : "Comment puis-je être sauvé?" ou bien "Etes-vous
sauvé, frère?" Nous avons réduit le salut à une petite formule, une petite denrée bon marché, et nous passons à côté de la grandeur
de l’oeuvre accomplie par Dieu dans la mort, l'ensevelissement, la résurrection et l'ascension de Jésus-Christ.
Paul parle donc "en Christ" comme un homme dont tout l'être est renouvelé et illuminé; comme un homme qui au moment où il écrit,
est conscient d'être dirigé par l'Esprit de Dieu. Le cri de Paul, c'est le cri de Dieu Lui-même. Paul ne parle pas comme juif, mais comme
un de ces israélites "en qui il n'y a point de fraude". Il parle en tant qu'apôtre inspiré; Dieu voudrait que nous parlions en tant que
peuple apostolique inspiré, et qu'en ce faisant nous ayons en Lui la vie, le mouvement et l'être. Toute notre vision de la foi et de l'Eglise
doit être considérablement élargie, pour être alignée sur les intentions originelles de Dieu, car elle a dégénéré pour devenir une
formule, une culture, un petit à-côté dominical.
Et le monde aime qu'il en soit ainsi.

Notes
Le retour glorieux du Christ à la fin des temps en vue de l'établissement définitif du Royaume de Dieu
Whitechapel: quartier situé à l'est de Londres.
Wordsworth: poète anglais très connu, appartenant à la première génération du romantisme, et qui vécut de 1770 à 1850.

A428 L'humilité, clé de la puissance et de la victoire
Prédication de Pierre Truschel
Je voudrais, ce matin, vous présenter l’humilité, comme la clé de la victoire; comme la clé de la puissance; l’humilité qui nous fait bâtir
l’oeuvre de Dieu et qui nous permet, face à toutes les puissances, face à toutes les dominations, face à toutes les autorités, face à tous
les esprits méchants, non seulement d’avoir l’assurance de la victoire, mais de vaincre.
Colossiens ch 2 v 13 à 15. " Il a dépouillé les dominations, les autorités, et les a livrées publiquement en spectacle, en triomphant
d’elles par la croix. " Ce matin, nous allons voir ce qui s’est réellement passé à la croix. Pendant longtemps, je ne savais pas ce que
cela voulait dire. On nous a dit que Jésus a livré les dominations à la croix... Il les a vaincues par son sang... Mais qu’est-ce que cela
voulait dire exactement ? Je ne comprenais pas comment Jésus à la croix, par sa mort, avait pu vaincre. Bien sûr, il était le substitut.
Bien sûr, Il donnait sa vie. Mais je sentais confusément qu’il y avait quelque chose d’autre qui était beaucoup plus grand. Que s’est-il
réellement  passé dans le  monde invisible  ? Que s’est-il  réellement  passé pour  que Jésus  justement  triomphe par  une mort,qui
humainement était une défaite. Si nous regardons dans la logique humaine, si nous regardons le Christ à la croix, c’est une défaite.
Mais comment se fait-il que cette défaite-là, l’évangile nous dise que c’était une victoire ! Pour moi, je ne saisissais pas très bien. Et
pendant des années, je prêchais cela. Pendant des années, je comprenais seulement en partie. Mais j’aimerais, ce matin, que le Saint-
Esprit nous éclaire, chacun et chacune, sur cette chose extraordinaire de la victoire qui a eu lieu à la croix.
J’aimerais dire que notre Dieu est une Personne, que notre Dieu est un Père, un Père d’amour et que son onction d’amour doit venir et
doit reposer sur nos vies; que son onction de vie doit reposer sur nous, et que jour après jour, moment après moment, nous devons
baigner, nous devons être oints de Saint-Esprit et de force. L’onction doit être sur nous. C’est cette huile fraîche qui descend sur la
tête, sur la barbe, sur les vêtements d’Aaron. C’est cette rosée qui descend sur les montagnes de l’Hermon. Il y a donc cette réalité de
cette onction de Dieu sur nous, dans laquelle nous devons demeurer, dans laquelle nous devons vivre, dans laquelle nous devons
respirer, dans laquelle nous devons avancer. Et c’est cette onction que nous devons attirer. C’est cette onction qui, aussi, est une
armure. Au-delà des armures décrites dans Ephésiens ch 6 v 10, il y a également, cette armure spirituelle qui est l’onction de Dieu sur
nous, qui nous conduits dans toute la vérité, car nous l’avons reçue.
Dieu est une Personne. Notre Père est une Personne qui a des sensibilités, qui a un coeur sensible. Le Saint-Esprit est une colombe
sensible, extraordinairement sensible, et le coeur de Dieu est extraordinairement sensible. Donc, pour que la sensibilité de Dieu puisse
trouver son accomplissement et sa joie en nous, il faut absolument que nous soyons attractifs en ce qui concerne le coeur de Dieu.
Cela explique que, parfois certains chrétiens sont visités alors que d’autres, à côté, ne le sont pas. Cela ne veut pas dire que certains
sont mieux que d’autres. Cela veut simplement dire que certains sont attractifs par rapport à cette émanation de leur être intérieur
envers l’onction de Dieu. Tandis que d’autres n’attirent pas parce qu’ils restent sur terrain intellectuel. Alors que nous devons attirer
Dieu par notre esprit, par notre être intérieur, parce que Dieu est esprit. Les relations avec Dieu se font esprit à esprit, et non pas
intelligence à esprit. Vous ne pourrez jamais toucher Dieu par votre intelligence. Dieu s’attire. Si vous comprenez cela ce matin, vous
aurez gagné beaucoup de choses. Dieu s’attire dans un auditoire. Dieu s’attire pendant la prédication. Dieu s’attire pendant la réunion
de prière. Dieu s’attire pendant la louange. L’onction s’attire. Si j’ai faim, Il me donne à manger. Si je frappe, Il m’ouvre. Si je cherche, je
trouve. Si je demande, je reçois.
J’ai  remarqué,  dans  la  vie  de  l’onction  que,  plus  vous  avez  à  coeur  ces  choses-là,  plus  vous  avez  faim,  plus  vous  libérez
progressivement l’onction. J’aimerais le dire à ceux qui disent parfois : " mais moi, je me sens sec.. moi je me sens un peu le coeur
dur... " j’aimerais vous recommander le jeûne et la prière. Le coeur le plus dur, après quelques jours de jeûne se déchire. J’ai remarqué
que quand je n’ai plus cette faim de Dieu, quand je n’ai plus cette soif de Dieu, quand je ne suis plus attractif dans mon être intérieur à
l’onction de Dieu, le jeûne et la prière pendant un certain temps, nous donnent de nouveau, une faim de Dieu, une soif de Dieu, que
Dieu ensuite honore en venant, comme cette colombe qui vient se poser sur notre vie. Cela suppose une disposition de coeur. Et cette
disposition de coeur, c’est l’humilité.
Nous vivons dans un monde de " jeunes lions ". Nous vivons un siècle de battants; c’est l’esprit de conquête. En France, les jeunes
politiciens on les appelle les jeunes loups de la politique. Que ce soit dans le domaine politique, dans le domaine de l’économie, dans
le domaine militaire, dans le domaine scientifique. Il  y a une incroyable rivalité dans le domaine scientifique, c’est à celui  qui va
recevoir le prix Nobel... Également dans le domaine médical, c’est incroyable le nombre de courses à la rivalité entre les spécialistes
de la médecine. C’est incroyable le monde sous-jacent de rivalité, de battants. Nous retrouvons un petit peu cela partout. C’est la lutte
à mort pour aller de l’avant. Cela se retrouve sur notre lieu de travail; si on peut écraser quelqu’un pour passer, on n’hésitera pas à le
faire. Dans les bus, les tramways, les jeunes sont assis et les vieux sont debout. Le résultat, c’est que nous avons enfanté, ou plutôt la
génération qui nous a précédés, nous avons engendré une société de battants.
Et nous retrouvons cette mentalité dans l’église. Dans l’église nous avons des battants. C’est la prospérité au détriment de la loyauté et
de la fidélité, et de bien d’autres choses. " L’ami aime en tout temps et dans le malheur il se montre un frère. " Mais souvent au milieu
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de nous, c’est la réussite qu’il nous faut. Alors on habille cette mentalité d’une notion pour la gloire de Dieu.... On veut honorer le
Seigneur...  Il  faut  gagner...  Il  faut  avancer...  Il  faut  s’élargir...  élargir  l’espace de nos  tentes...  Il  faut  assouvir  ou épanouir  notre
vocation..., notre ministère..., notre oeuvre.... Tout cela, c’est là ! C’est toujours là ! Nous avons également enfanté dans l’église une
génération de battants.
J’aimerais dire ce matin que tout cela, nous ne le trouvons pas à la croix, dans le coeur de Jésus. Il y a maintenant une insensibilité
dans bien des vies, chez bien des chrétiens. Je dirai que, on peut être un serviteur de Dieu, on peut être une servante de Dieu et avoir
été mal élevé. On voit parfois dans le monde chrétien des gens se comporter d’une façon incroyable; ils aiment le Seigneur; ils ont
donné leur vie au Seigneur; ils veulent marcher avec le Seigneur; mais quand ils se mettent à marcher, ils font des dégâts autour
d’eux. Souvent même sans s’en rendre compte ! Cela vient d’une désintégration de la cellule familiale. Cela vient de la désintégration
de l’enseignement,  de  l’éducation.  La  société  de  permissivité  a  engendré  des  hommes et  des  femmes qui  souvent  deviennent
incapables d’exercer une discipline, qui sont incapables de se maîtriser. Les enfants qu’on a n’a pas voulu traumatiser, sont livrés à
des penchants que, dès leur jeune âge, on ne leur a pas appris à maîtriser; devenus adultes, ils estiment que c’est normal, et ils font
toutes  sortes  de  choses,  pensant  être  libres  ils  ne  réalisent  plus  qu’ils  sont  esclaves.  Tout  cela  est  le  produit  d’une  éducation
complètement faussée. On pensait que discipliner, éduquer, maîtriser était contraire. Nous nous sommes laissés influencer par toute la
psychologie Freudienne et autres. Les raisonnements du monde sont entrés dans l’église, dans l’éducation chrétienne, et j’ose le dire,
bien des jeunes ne se tournent pas vers Jésus-Christ parce qu’ils ne le peuvent plus. Bien des jeunes, enfants de chrétiens ne peuvent
plus se maîtriser parce que les parents les ont laissés tout faire; ils ne leur ont pas appris la discipline et la maîtrise de soi, et plus tard
devenus adultes, on a engendré la rébellion inconsciente dans leurs coeurs.
Mes amis, j’aimerais rappeler ce matin, que dans les Proverbes ch 11 v 2 il est écrit " la sagesse est avec les humbles. " et Proverbes
ch 15 v 23 dit que " L’humilité précède la gloire. " J’aimerais pendant que je parle, que le Saint-Esprit puisse illuminer les yeux de votre
coeur pour que vous compreniez, et pas seulement pour que vous compreniez, mais pour que vous ayez la révélation de l’humilité.
Parce que l’humilité précède la gloire.
Nous allons voir par quelques exemples de la Bible ce qu’est l’humilité. L’humilité, c’est les prémices de la gloire.
Matthieu ch 1 v 19 Le récit de Joseph. Cet homme dont on ne parle pas beaucoup. Cet homme était un quelqu’un d’extraordinaire.
C’était le fiancé de Marie. Il avait appris que sa fiancée était enceinte. Je ne sais pas comment réagiraient les fiancés parmi nous, si on
leur disait que leur fiancée est enceinte, alors qu’ils n’ont pas encore habités ensemble. A cette époque, on ne blaguait pas. On ne
discutait  pas. Cette société libérale n’existait  pas comme maintenant.  Donc cet homme apprend que sa fiancée, qui lui avait  été
certainement promise selon la tradition juive depuis des années, est enceinte. Cela veut dire trahison humainement parlant. Il nous est
dit, et c’est ce que j’aimerais souligner, que : " Joseph qui était un homme de bien, pensait secrètement discrètement se séparer d’elle,
ne voulant pas la diffamer. "
Frères et soeurs, nous sommes loin de tout ce qui se passe actuellement. Si vous regardez un petit peu tout ce que les gens peuvent
dire, faire, peuvent écrire ! C’est ahurissant dans le peuple de Dieu ! Que le monde le fasse, c’est une chose ! Mais je veux simplement
vous montrer la perte de la sensibilité, de l’humilité. Je veux simplement vous montrer comment les gens sont devenus insensibles,
comment le peuple de Dieu a perdu ce qui en réalité devrait faire sa force. Et parce qu’il l’a perdu, il n’est plus fort. C’est pour cela qu’il
y a tellement de besoins dans le peuple de Dieu. Un homme de bien, il n’a pas voulu la diffamer. Il a voulu couvrir. Je suis parfois
étonné de voir certaines choses, même dans des revues chrétiennes, lettres ouvertes..., c’est ahurissant ! " L’ami aime en tout temps...
" En tout temps; l’ami n’aime pas seulement quand vous êtes bien, l’ami aime quand vous faites une faute. Il vous le dit en face, mais il
ne vous lâche pas. L’ami n’étale pas en publique les turpitudes vraies ou fausses. L’ami couvre en tout temps. Joseph était un homme
de bien. Il ne voulait pas diffamer Marie.
Si vous voulez que l’onction de Dieu repose sur vous, ne touchez jamais à quelqu’un, si ce n’est pour relever, si ce n’est pour guérir, si
ce n’est pour couvrir parce que vous perdrez quelque chose. Sans vous en rendre compte, vous entrez dans une défaite. L’amour
couvre une multitude de fautes. L’amour divin n’est pas aveugle. On peut voir les défauts des gens. La Bible dit : " Si ton frère a péché,
reprends-le ". Entre toi et lui seul. Il n’est pas dit de le dire sur la place publique. Quand un frère tombe, quand une soeur tombe, il
n’est pas dit de le raconter à tout le monde. Souvent on est au courant de chutes vertigineuses par d’autres serviteurs de Dieu. Alors
que ces choses devraient être cachées; alors que ces choses devraient être couvertes; alors que ces choses devraient réglées dans le
secret  de quelques conseillers ou de quelques amis qui  essaient de ramener, essaient de redresser.  Mais quand on pense que
certaines chutes, vraies ou fausses, sont livrées aux journaux de païens, sont livrées à la connaissance du monde, et bien sûr, au
monde chrétien ! J’aimerais dire de tout mon coeur, ce n’est pas comme cela qu’on chassera les démons ! Ce n’est pas comme cela
qu’on guérira les malades ! Ce n’est pas comme cela qu’on ressuscitera les morts ! Ce n’est pas comme cela qu’on manifestera le
Royaume de Dieu.
Prenez Marie, elle-même, qui ayant appris, par l’ange, qu’elle allait être enceinte, accepte l’opprobre du rejet. Là encore, il faut se
remettre dans la pensée orientale. C’est quelque d’incroyable. Accepter d’être enceinte; accepter d’être rejetée, piétinée, peut être
même lapidée ! Essayez de comprendre ce qui s’est passé dans cette jeune fille. C’était aussi être isolée, être rejetée, être critiquée,
calomniée, être méprisée. C’était une opprobre, une écharde qui allait la suivre toute sa vie. Parce que toute sa vie, un soupçon
pèserait sur elle. Elle a accepté d’être brisée. C’est cela la vie chrétienne. On perd des amis. On perd une bonne réputation. Souvent
les jeunes veulent foncer et demandent qu’on prie pour eux. Je dirai : " si vous voulez foncer, il y en a qui vous fonceront dessus. Cela
fait partie du jeu et on ne rigole pas toujours quand cela se présente ." Jésus a dit : " Vous aurez pour ennemis les gens de votre
propre maison, de votre propre église, de votre propre famille. "
Ruth la Maobite, qui refuse de lâcher sa belle-mère. Appréciez sa tenue discrète et pourtant assez simple, libre avec Boaz quand elle
le visite le soir dans l’aire où l’on battait le blé. Écoutez ce que dit cette jeune femme : " J’irai partout où tu iras; ton dieu sera mon
dieu... " Remarquez sa persévérance, son affection envers sa belle-mère Naomi qui faisait de la contre évangélisation parce qu’elle lui
disait : " retourne dans ton pays, je n’ai plus de fils ... " Au lieu de l’attirer, elle la poussait dans le chemin inverse. Et cette fille tient. Il y
a une certaine humilité dans cette Ruth, une telle humilité qui a une force formidable, tranquille. L’ancien président M. Miterrand se
présentait comme une force tranquille. Je ne sais pas s’il l’avait vraiment... Mais Ruth avait cette force tranquille, intérieure; " Je ne te
quitterai pas; ton Dieu sera mon Dieu; ton pays sera mon pays. " C’est terrible de lâcher toutes ses racines et de filer vers l’inconnu.
Surtout que les Moabites n’avaient pas de promesses en Israël. Mais cette fille est accrochée. Il y a quelque chose qui la lie à Naomi.
Et plus loin, on voit Dieu qui dirige les circonstances. Elle va glaner dans le champ de Boaz. Elle glane derrière. Elle ne se met pas
devant. C’est une femme travailleuse, humble, effacée, discrète. Et nous voyons le résultat, elle devient l’épouse de Boaz.
Anne, la mère de Samuel pleurant devant Eli. Cette femme voulait un enfant. Méprisée, critiquée, ridiculisée par l’autre femme de son
mari, elle était complètement brisée, maltraitée. Cette femme priait constamment. Et on la retrouve devant Eli. C’est le moment où Dieu
a littéralement brisé son coeur. Et c’est là qu’elle prie et qu’elle dit " Seigneur, si tu me donnes un fils, je te le consacrerai pour toujours.
" C’est aussi là la clé. Avant, elle demandait un enfant pour elle. Comme les autres, elle demandait un fils ou fille mais elle demandait
un enfant : " Seigneur, donne-moi, bénis-moi; tu vois ma souffrance, donne-moi un fils... " Dieu, lui, voulait un prophète en Israël. Elle
était encore très loin de la pensée de Dieu, parce que Dieu donne infiniment au-delà de ce que nous demandons ou pensons. C’était
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dans son coeur qu’il fallait que le travail se fasse. Quand enfin elle lâche ce qu’en réalité elle désire le plus, c’est là que Dieu le lui
redonne en allant beaucoup plus loin que ce qu’elle a demandé. Elle a demandé un fils, Dieu Donne un prophète en Israël. Elle lâche
ses affections les plus profondes pour le Seigneur. L’humilité, c’est cela également.
Jonathan, fils de Saül, qui lâche le trône pour David. Un gars qui est héritier du trône ! Et voilà que cet homme décide, au détriment
même de son propre père, de lâcher le trône. Il dit à David " je sais que tu régneras. Dieu t’a donné le trône. " Réalisez-vous la lutte de
jalousie qui aurait pu exister. Ce garçon Jonathan qui aimait David plus qu’une femme, nous dit la Bible, a une humilité incroyable.
Cela dépasse la logique humaine. Qu’un homme bagarreur, un vrai guerrier, que cet homme avec un coeur tellement profond; sa
relation avec Dieu est tellement authentique, ses dispositions profondes d’humilité sont tellement réelles, qu’il lâche le trône. L’amour
pour David était plus grand que l’amour pour le trône.
David lui-même, meurtrier d’Urie, adultère avec Beer-Schéba et à qui pourtant Dieu dit : " j’ai trouvé un homme selon mon coeur. "
Pensez aux épisodes de la vie de David qui ont permis à Dieu d’effacer la tuerie, le meurtre, l’adultère. Pensez un petit peu aux temps
forts de David lorsqu’il refuse, par exemple, de toucher à Saül. Pensez aux temps forts de la bonté de David qui était parfois comme de
la faiblesse, avec son propre fils Absalom. Pensez à ce caractère humble, profondément humble de David qui lui a sauvé la vie, au
moment où il avait désespérément besoin de la miséricorde de Dieu. La Bible dit que ce que si nous ne faisons pas miséricorde, nous
crierons un jour parce qu’il ne nous sera pas fait miséricorde. Il y a des choses qui se paient et il y a des choses qui se reçoivent.
L’humilité du coeur, c’est la source de toutes les promesses.
Dans l’évangile de Mathieu ch 18 v 2 à 6 L’humilité est extrêmement dangereuse. Vous trouvez quelqu’un d’humble, vous serez tenté
de le piétiner; vous serez tenté de le dominer; vous serez tenté de l’écraser. Vous trouvez une apparence de faiblesse chez l’autre, la
nature humaine en profite. Mais l’humilité est extrêmement dangereuse, parce que l’humilité de quelqu’un va automatiquement et tôt
ou tard, révéler les réalités des coeurs des autres. L’humilité est une occasion de révélation de ce qui se passe dans le coeur de ceux
qui sont autour de ces coeurs d’humilité. Quand quelqu’un est fort, tout le monde s’aplatit. Mais quand quelqu’un est faible, le vrai
coeur se révèle. C’est pour cela que je dis que l’humilité est dangereuse pour ceux qui ne sont pas humbles. Parce que quand ils
rencontrent un humble ou quand ils rencontrent une personne humble, ils peuvent tomber sous le jugement. " Si quelqu’un scandalisez
un de ces petits qui croient en moi, il vaudrait mieux qu’on suspende à son cou un meule de moulin et qu’on le jette au fond de la mer.
"
Dans l’évangile de Luc ch 14 v 7 à 11 " Jésus adresse une parole aux conviés en voyant ceux qui choisissaient les premières places...
Quiconque  s’élève  sera  abaissé  et  quiconque  s’abaisse  sera  élevé."  Mes  amis,  nous  sommes  encore  loin  d’un  certain  style
évangélique de conquête de Canaan qui n’a rien à voir avec la méthode de Dieu, qui Lui conquiert par la faiblesse. Dieu ne conquiert
jamais par la force dans les coeurs. On dit que l’épée courbe les têtes mais que l’amour courbe les coeurs. Quand vous obligez
quelqu’un à faire quelque chose, cela dure un temps. Mais si vous gagnez le coeur de quelqu’un qui fera quelque chose par amour,
vous gagnez toute sa vie et tous ses biens. L’amour courbe les coeurs.
Dans l’évangile de Matthieu ch 11 v 29 Jésus dit " Je suis doux et humble de coeur. "
2 Corinthiens ch 10 v 1 C’est l’apôtre Paul qui parle. " ... humble d’apparence au milieu de vous... " Je ne sais pas si vous réalisez le
ministère de Paul. Je ne sais pas combien de kilomètres à pied il faisait ? Il avait un tempérament drôle. Un jour quand le souverain
sacrificateur a ordonné de le frapper, il dit : " muraille blanchie, Dieu te frappera. " Cela montre le tempérament sanguin de Paul. Paul
était  un homme de la  même nature  que nous.  Parfois  aussi  ça chauffait  !  Mais  quand on lui  dit  "  attention,  c’est  le  souverain
sacrificateur, le chef de ton peuple et tu ne parleras pas mal du chef de ton peuple... " Il stoppe. Et quand il se produisait dans les
églises, ce n’était pas le super apôtre " galonné ", pas du tout. Faible d’apparence au milieu de vous. C’est important de comprendre
cela. Si nous comprenons cela et que nous l’acceptons, cela va changer la vocation que Dieu a prévue pour nous. Ou plutôt cela va
créer une onction sur notre vie.
L ’humilité. Je pourrais prendre un exemple de la nature. Un cheval sauvage qui a été dompté et qui est maîtrisé n’a pas perdu sa
force inhérente à lui, sa fougue, mais il est maîtrisé. L’humilité, ce n’est pas de la faiblesse. Non. L’humilité, c’est la maîtrise d’une force
dans un esprit de service qui triomphe des coeurs les plus durs.
Un autre aspect de l’humilité, c’est l’histoire du Samaritain. Le Samaritain qui ramasse le blessé sur le chemin. C’est cette sensibilité
aux besoins des autres. Cette sensibilité que, de moins en moins on trouve parce que de plus en plus on est volé, on est escroqué;
parce que le monde devient de plus en plus inique, et que notre charité a de plus en plus tendance à se refroidir. On a tellement été
grugé, qu’on hésite maintenant à aider ou à donner. Souvent ceux qu’on a le plus aidés, c’est ceux qui se tournent contre nous. Nous
avions un coffee-bar et je me disais que nous allions arrêter de nous occuper de zonards et de faire de l’accueil parce qu’on avait que
des problèmes. J’allais l’annoncer à l’église, lorsque dans une réunion de prière, Dieu m’a parlé au fond du coeur. Il m’a dit " ce qui
compte, ce n’est pas le nombre de personnes que tu gagnes par cette activité, mais ce qui compte, c’est que tu maintiennes la
disposition du coeur de l’église face à ces besoins-là. " Si j’avais arrêté nous aurions perdu une disposition des coeurs qui était la vraie
charité, qui n’attend rien en retour mais qui veut simplement vivre du battement du coeur de Dieu.
L’humilité.  Esaïe ch 58 v 1 à 12 "  Voici  le jeûne auquel je prends plaisir  ......partage ton pain...  Fais entrer dans ta maison...  "
L’hospitalité est une réalité de l’humilité. Nous demandons à tous ceux qui sont engagés dans l’église, d’accepter deux ou trois jours
d’hospitalité quand c’est nécessaire. Au-delà nous estimons que ce ne sont plus les lois normales pour le chrétien de l’hospitalité. Nous
pensons que c’est un appel spécial, un ministère pour cela. Ce n’est pas imposé à tout le monde. Mais nous disons à nos chrétiens
qu’il faut redécouvrir l’hospitalité. Parce que sans le savoir dit Pierre " certains ont hébergé des anges. " Beaucoup de personnes
cherchent la guérison qui ne peut venir que par ce canal-là.
Paul dans l’épître aux Romains ch 12 v 16 " Laissez-vous attirer par ce qui est humble. " Nous avons notre part à faire. Il y en a qui
attendent que Dieu les rende humbles. Dieu vous rend humbles dans la mesure où vous vous laissez attirer par ce qui est humble.
Laissez-vous attirer. On peut très bien ne pas se laisser attirer par l’humilité. On peut très bien jouer les gros bras... même dans les
milieux évangéliques... Cultivez cela. Si ton coeur est orgueilleux, déchire-le devant Dieu. Mais laisse-toi attirer par ce qui est humble.
Choisis la position d’humilité parce que si tu prends cette disposition de coeur, plus tard Dieu pourra t’élever et jamais ensuite tu
dérogeras de ta position intérieure.
Jésus. Jésus appelle Juda " mon ami. " Jésus a appelé Juda son ami, non pas part politesse évangélique. Si Jésus appelait Juda son
ami, c’est qu’Il le considérait, dans son coeur, comme son ami. Juda qui Le trahissait. Juda qui piochait dans la caisse.
Jésus était un être humain comme vous et moi. Il sait maintenant qu’Il va se charger du péché du monde entier. Il sait qu’ll va connaître
la souffrance, la trahison, l’abandon, l’incompréhension, la déstabilisation. Il sait qu’Il va être fait péché. Il sait que c’est son heure. Il
sait  qu’Il  va être mis dans le pressoir.  Gethsémané, pressoir à huile. Du temps des juifs, il  y avait le pressoir.  C’était  une pierre
horizontale et une pierre verticale. On mettait les olives sur la pierre horizontale, on abaissait la pierre verticale et on récupérait l’huile.
Pourquoi est-ce c’est là que Jésus a été livré ? Parce qu’il y avait toute une direction prophétique là-dedans. Tout simplement quand
Dieu a donné à Moïse les deux tables de la loi, il y avait sur une des tables les commandements qu’il fallait observer par rapport à Dieu
: " tu aimeras le Seigneur ton Dieu, tu n’auras point d’idoles, ect... " et sur l’autre table de pierres, les commandements qui fallait
observer par rapport à notre prochain. C’est-à-dire la relation verticale et ensuite la relation horizontale : " tu aimeras ton prochain
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comme toi-même... " Et vous comme moi, il n’y en a aucun ni aucune parmi nous, nous avons transgressé les commandements de
Dieu, sur les deux tables de la loi. Nous n’avons pas toujours aimé Dieu de tout notre coeur; nous avons eu des idoles peut-être nous
en avons encore... C’est tout ce que nous mettons avant Dieu qui est une idole aux yeux de Dieu. Nous n’avons pas toujours aimé
notre prochain comme nous-mêmes. D’une façon ou d’une autre, nous avons transgressé la loi de Dieu.
Et Jésus dans le jardin de Gethsémané, pressoir à huile, a accepté d’être écrasé par la malédiction de la loi, entre les deux tables de
pierres de Moïse. Ce n’est pas de l’huile qui coule; c’est le sang qui commence déjà à couler; sa sueur devient comme des grumeaux
de sang. " Père, s’il était possible que cette coupe s’éloigne de moi. Toutefois... " C’est l’élan du coeur qui veut, malgré, envers et
contre tout, quelle que soit la croix qui vient, quelle que soit la souffrance qui vient, j’aime le Seigneur au-delà de ma souffrance. "
Seigneur non pas ce que je veux mais ce que, toi tu veux. " Il a fallu un ange pour Le fortifier. Il a fallu un ange pour Le relever. Il a fallu
un ange pour Lui donner la capacité d’aller jusqu’à la croix. Puis Il est arrêté. Il est conduit devant Pilate. Ensuite, Il est conduit devant
Hérode. On Le tape. On Lui donne des soufflets. On Lui bande les yeux et on Lui dit : " si tu es le Christ prophétise... " On Lui met une
couronne d’épines. Et enfin, c’est la marche vers le Calvaire.
La Bible nous dit que c’est là que Jésus triomphe des dominations, des principautés, des autorités, des esprits méchants. Qu’est-ce
qui s’est passé là, pour qu’Il en triomphe ? Jésus est là, on Le crucifie. La foule est là autour de lui, cette même foule qui auparavant
criait " hosanna ! " a crié ensuite devant Pilate " nous ne voulons pas qu’Il règne sur nous..." Cette même foule qui crie " si tu es le Fils
de Dieu, descends de la croix. " Les Pharisiens qui disent " Il a sauvé les autres, il ne peut sauver lui-même ! " Ses propres disciples
qui se tiennent à l’écart de peur d’être arrêtés. Ça c’est l’aspect humain. C’est la souffrance humaine. Son corps est recouvert de sang
de la tête aux pieds; les crachats; les excréments. Son corps qui, tétanisé, est livré littéralement à lui-même. Essayez d’imaginer la
chaleur orientale. Essayez d’imaginer ce corps de sang tellement défiguré par la souffrance, par la flagellation, quarante coups moins
un. Un corps déchiqueté par les lanières avec les crochets du fouet romain. Un corps de sang de la tête aux pieds. Les os à nu. Les
muscles à nu. La chair à nu. C’est un corps de sang de la tête aux pieds puisqu’il fallait que son sang nous couvre tous, de la tête aux
pieds. Il est là semblable à une brebis muette devant ceux qui la tondent, livré en spectacle aux hommes et aux anges. Ça c’est le côté
humain.
Mais j’aimerais maintenant que le Saint-Esprit nous aide à ouvrir le voile. Qu’est-ce qui s’est passé dans le monde invisible ? Dans le
monde invisible, il y a eu confrontation. C’est cela le combat spirituel. A la croix, Jésus va combattre son plus grand combat spirituel. A
la croix, Jésus est là. Humainement, je viens de décrire la scène. Mais maintenant, spirituellement dans le monde des cieux, dans le
monde invisible, se passe cette chose incroyable. Lorsque l’heure est venue où Il doit être livré, les démons le savent. Ils savent que
maintenant c’est leur heure. " C’est l’heure des ténèbres " dira Jésus à Gethsémané. A ce moment-là, comme un essaim d’abeilles qui
fonce sur le miel, les puissance mauvaises viennent et vont Lui en faire baver et vont Lui faire payer tout ce qu’Il a fait. Rappelez-vous
que Jésus allait de lieux en lieux, détruisant les oeuvres du diable, chassant les démons, pillant le royaume de Satan, arrachant les
âmes, ressuscitant les morts, les démoniaques ne tenaient pas, les légions de démons étaient obligées de s’enfuir. Jésus ouvrait les
yeux des aveugles. Les oeuvres du diable étaient détruites. C’était le bouleversement. C’était le tremblement. C’était la haine. C’était la
lutte à mort dans le royaume invisible. Et puis là, Il leur est livré, sans forces, volontaire, complètement dépendant des circonstances
qui allaient lui fondre dessus.
Essayez de comprendre ces hiérarchies qui, les unes après les autres, vont foncer sur Jésus.
1ère raison : il faut lui faire payer. Il faut Le faire souffrir. C’est l’expression à ce moment-là de toute cette rancoeur, de tout cette haine
accumulée. Ils avaient souvent voulu mettre la main sur Jésus par la lapidation, par toutes sortes de méthodes humaines et ils n’y sont
pas arrivés.  Mais maintenant,  Il  est  là sans forces apparentes,  faible dans sa réalité.  C’est  le moment où Il  est brisé; Il  attaqué
spirituellement; Il est attaqué intellectuellement; Il est attaqué moralement; Il est attaqué physiquement. Ce n’est pas seulement les
coups mais c’est tout la pression de l’enfer qui est là ! C’est la haine ! C’est la vengeance ! C’est une puissance de souffrance qui est
comme un fleuve de haine et de souffrance qui se déverse sur lui à la croix !
2ème raison : Mais ça ne s’arrête pas là ! Parce que si Jésus va jusqu’au bout, sa mort va apporter la délivrance à tous ceux qui
croiraient en Lui ! A ce moment-là tout en faisant payer à Jésus toute la souffrance, il y a cette course en avant des principautés les
unes après les autres, de plus en plus fortes, de plus en plus hiérarchisées; quand les plus petites hiérarchies n’arrivent pas à enlever
ou à sortir, du coeur ou de la bouche de Jésus, un cri de reniement ou un cri de rébellion envers Dieu, elles appellent les autres
dominations plus importantes et plus fortes qu’elles, au secours. Et dominations après dominations, principautés après principautés, ce
sont toutes les hiérarchies du monde spirituel occulte qui viennent sur Jésus pour le faire tellement souffrir, pour qu’Il lâche, pour qu’Il
arrête, pour qu’Il n’aille pas jusqu’au bout ! Et quand vous entendez " descends de la croix " c’était encore un pression ! " Il a sauvé les
autres " c’était encore une pression ! Quand nous entendons le cri à la croix " mon Dieu ! mon Dieu ! pourquoi m’as-tu abandonné ! "
c’était encore une pression ! Il est livré en pâture aux démons! Il est livré en pâture aux dominations ! Mais plus que cela, Il a tout le
poids de toute la puissance, de haine, de souffrance, de mal, dans ces dominations, dans toute cette construction de rassemblements.
En un mot, c’est toute la hiérarchie de l’enfer qui s’est unie au dernier moment pour empêcher par la souffrance, Jésus d’aller jusqu’au
bout, et pour faire sortir  au moins de son coeur, au moins de ses lèvres, au moins de son regard, au moins de son attitude, un
sentiment, une pensée, une parole de rébellion, de fuite, de refus.
Mes amis, c’était terrible à la croix. Pourquoi Jésus a-t-Il vaincu les dominations ? Ce n’était pas parce qu’Il était " le superman rempli
du super Saint-Esprit ". Jésus a vaincu par sa faiblesse. Parce qu’Il s’est laissé faire. Parce qu’Il a intercédé pour les coupables. Parce
que le mal qu’on lui faisait, Il l’a surmonté par le bien. Et chaque pression de l’enfer était comme une éponge que vous pressez, - une
éponge peut être sale et donner de l’eau sale - au contraire chaque pression de l’enfer, chaque goutte de sang, chaque expression,
chaque respiration, n’entraînait pas le péché, la rébellion. Mais chaque pression supplémentaire, chaque hiérarchie supplémentaire
des démons qui l’attaquaient, engendrait en Jésus une dimension spirituelle d’amour supplémentaire. En un mot, au lieu d’engendrer
le  refus,  au  lieu  d’engendrer  la  haine,  au  lieu  d’engendrer  la  crainte,  au  lieu  d’engendrer  la  frustration,  au  lieu  d’engendrer
l’incompréhension, plus les démons agissaient, plus Jésus couvrait cela par un amour de vie supplémentaire. "Semblable à une brebis
muette devant ceux qui la tondent, Il n’a point ouvert la bouche. Il a été enlevé par l’angoisse et le châtiment." Pas un mot, si ce n’est
"Père pardonne-leur ! Ils ne savent pas ce qu’ils font."
A la croix, les moments ont été terribles. Mes amis des choses se passent dans le monde spirituel et nous n’en comprenons pas
toujours les rouages. Mais ce que j’aimerais vous dire, c’est que d’une hiérarchie après l’autre, Jésus a été le paratonnerre de toute la
malédiction. Mais au travers de ce combat spirituel où finalement Il triomphait en restant faible, où Il triomphait en restant amour, où Il
avait tout pour engendrer la haine, au contraire, à la croix Jésus met le point sur le " I " en ce qui concerne la création d’une humanité
nouvelle. Lorsque Jésus meurt, Il a construit en Lui, face aux oppositions, face aux trahisons, face à l’enfer, Il a créé en Lui une
nouvelle humanité. Quand Jésus se relève de la mort, lorsqu’Il monte au ciel assis à la droite de Dieu et qu’Il reçoit tout pouvoir dans
les cieux sur la terre, lorsque le Christ vivant vient en nous, Il nous communique cette humanité nouvelle qui a vaincu la haine, qui a
vaincu le péché, qui a vaincu Satan, qui a vaincu les dominations, qui a vaincu les autorités, qui a vaincu les esprits méchants. La
pression qui était sur Lui, par sa faiblesse, la faiblesse de Jésus a été plus grande que la force des démons. C’est merveilleux. Lorsque
nous disons que Jésus a vaincu les démons, rappelons-nous que c’est parce que jusqu’au bout, Il est resté dans les sentiments, dans
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les dispositions, dans la vie qui est une folie pour la logique humaine, mais qui est une puissance de Dieu pour le salut de quiconque
croit. C’est par son humilité que Jésus a vaincu Satan et l’enfer tout entier.
Nous avons vu les hommes, le monde visible. Nous venons de voir l’assaut démoniaque. Maintenant montons encore plus, dans le
monde des anges au service de Dieu. Essayez pendant quelques instants d’imaginer les anges qui veulent courir au service de Jésus.
Jésus n’a-t-Il pas dit à Pierre : " remets ton épée dans ton fourreau, si je le voulais, mon Père m’enverrait  une légion d’anges. "
Essayons de voir le Christ à la croix du haut du ciel. Jésus est à la croix semblable à une brebis muette. Il est là. La malédiction est sur
Lui. L’abandon de Dieu. Parce qu’au travers de ces choses, Dieu permet qu’Il soit livré pour que la malédiction de Dieu tombe sur Lui,
pour que par ses meurtrissures vous et moi nous soyons guéris. Les anges sont là. Il y a des pleurs dans le ciel. Il y a des hurlements.
Il y a des appels " Père, permets-nous d’aller à son secours ! " Face à ce déferlement de toutes les hiérarchies démoniaques, les
anges de Dieu veulent aider Jésus ! Mais le bras de la justice se lève et Dieu dit : " Non. Ne bougez pas ! Il faut qu’Il meurt pour que
les autres puissent avoir la vie! " Et certainement que l’archange Michel et tant d’autres demandent à Dieu la permission d’y aller. Mais
le bras de la grâce se lève et dit : " Non. Il faut qu’Il meurt innocent pour que la grâce puisse être accordée à tous les coupables. " Mes
amis, à la croix ça été terrible ! Mais c’est la puissance de Dieu ! " Car la prédication de la croix est une folie pour ceux qui périssent
mais c’est la puissance de Dieu pour le salut de quiconque croît. "
Philipiens ch 2 v 3 " Que l’humilité nous fasse regarder les autres au-dessus de nous-mêmes. " C’est un état de coeur. Nous ne
sommes pas des ministères avec des titres. Nous sommes des hommes et des femmes qui servent dans l’expression d’un ministère.
Nous ne mettons pas  l’accent  sur  le  ministère,  nous mettons l’accent  sur  le  service qu’accomplit  ce ministère.  Le ministère se
reconnaît par le service et non pas le service par le ministère.
Nous retrouvons également cette notion d’humilité dans la famille. Les enfants. " honore ton père et ta mère afin que tu prolonges tes
jours... " Je pense qu’il y a des enfants, même des enfants de chrétiens, qui plus tard pourront recevoir plusieurs onctions d’huile, mais
ils mourront avant l’âge, car tant qu’il n’y a pas repentance dans leurs comportements envers leurs parents... Quand Dieu dit quelque
chose, Il le fait. " Honore tes conducteurs. Honore les personnes âgées. Honore les autorités. " Et dans notre société de rébellion,
parce qu’a été enfantée une société de rébellion,  que vous retrouvez dans l’église,  ces valeurs manquent.  A cause du manque
d’équilibre, beaucoup se sont cassés la figure. Mais ce qui est tragique, c’est qu’ils ne se sont pas seulement cassés la figure, mais ils
ont fait du mal autour d’eux, et ils ont freiné le Royaume de Dieu. Le problème du retour de Jésus-Christ; nous croyons tous que le
retour du Seigneur vient, mais nous devons savoir que ce retour est retardé par l’état lamentable du peuple de Dieu. Parce que Jésus
ne va pas venir prendre une église handicapée, une église moribonde. Il veut une église sans tâche, ni ride, ni rien de semblable. C’est
pour cette raison qu’il faut que le Saint-Esprit se lève, pour que nous soyons prêts et que notre état attire Jésus.
" Tu ne parleras pas mal du chef de ton peuple même si c’est un mauvais chef. " Jésus a dit à Pilate : " Tu n’aurais aucun pouvoir si
cela ne t’avait été donné d’en-haut. " Notre soumission est exigée par la Parole de Dieu jusqu’au moment où cette soumission aux
hommes, nous rend insoumis par rapport  à Dieu. Dès que la soumission humaine nous oblige à désobéir  à Dieu, nous devons
désobéir aux hommes et obéir à Dieu. " Jugez vous-mêmes s’il vaut mieux obéir aux hommes qu’à Dieu. " dira Pierre. Tant qu’il n’y a
pas  contradiction  entre  l’autorité  humaine  et  l’autorité  divine,  qui  que  ce  soit,  nous  devons  nous  soumettre.  C’est  une  clé  de
bénédiction, parce que tout autorité vient de Dieu Romains ch 13.
Colossiens ch 3 V 12 " Revêtez-vous d’humilité." Il y a donc une action de notre part. C’est nous qui devons nous revêtir. Il n’est pas dit
qu’il faut que tu pries pour que Dieu te rende humble ! Il est dit : " revêts-toi d’humilité ! " C’est un geste ! C’est une décision ! C’est un
choix que tu fais ! Tu peux partir avec ton orgueil ! Tu peux te gonfler ! Même dans ta foi chrétienne ! Mais plus tu montes ! Un jour tu
descendras ! Mais si tu te revêts toi-même de l’humilité, si tu descends, alors Dieu, Lui-même, t’élèvera au temps convenable ! "
Heureux les humbles de coeur, car ils hériteront la terre ! Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice car ils seront rassasiés !
Heureux les miséricordieux, car ils obtiendront miséricorde ! Heureux ceux qui ont le coeur pur, car ils verront Dieu ! Heureux ceux qui
procurent la paix, car ils seront appelés fils de Dieu ! Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice, car le royaume des cieux est à
eux ! " Matthieu ch 5 v 1 à 10 Proverbes ch 22 v 4 " Le fruit de l’humilité, c’est la richesse, la gloire et la vie. "
Et pour conclure, j’aimerais vous donner quelques exemples pour vous montrer que la marche chrétienne n’est pas de la poudre, de la
mousse évangélique. Mais que ce qui est important c’est notre coeur, parce que Dieu regarde au coeur. Rappelez-vous le choix de
David par rapport à ces autres frères.
Le premier point  qui  m’a marqué pour toujours,  c’est  le lavage des pieds des frères en Afrique. Quand dans mon inconscience
d’homme blanc, dans mon inconscience de pasteur, de prédicateur, dans mon inconscience de vouloir faire du bien, mon inconscience
de vouloir servir Dieu et élargir la vision de l’oeuvre, lorsque Dieu nous a fait réaliser que finalement au fond de nous, il n’y avait pas la
vraie humilité et que mon coeur humain était aussi raciste que celui des autres. Je me rappellerai toujours quand on s’est retrouvé à
genoux devant ces amis africains en leur demandant pardon pour nous, pour nos pères, pour tout ce que les blancs avaient fait, alors
que ces hommes, ces femmes étaient là complètement ébahis, choqués par ce qui leur arrivait, quand à un moment donné, mon coeur
s’est rompu une fois pour toutes, devant ce vieillard qui ressemblait comme deux gouttes d’eau à mon père, et qui m’a pris dans ses
bras, et que j’ai pleuré pendant je ne sais combien de temps, quelque chose est mort définitivement en moi. Je venais de goûter non
pas à la puissance de résurrection de Jésus dont nous sommes tellement friands, mais je venais de goûter à la puissance de la mort
de Jésus en moi. Les deux sont nécessaires : puissance de mort et puissance de résurrection. Depuis ce jour-là, je ne vois plus un
noir, je ne vois plus un blanc, je ne vois plus un pauvre, je ne vois plus un riche, je vois une âme à sauver, je vois quelqu’un à pousser
dans le service pour Dieu. Parce que Dieu veut faire de nous tous un royaume de sacrificateurs pour Dieu son Père.
Un deuxième point qui m’est resté particulièrement. Un jour, à Bangui lorsque nous étions des milliers de personnes au bord du fleuve
de l’Ouganda et que nous avions fait une semaine d’évangélisation et qu’ensuite nous avons eu quatre cents baptêmes. Les gens
entraient dans l’eau et tous les anciens étaient là, dans l’eau, en blanc en arc de cercle. Je voyais les gens chanter sur le rivage, des
chrétiens dans les pirogues qui  chantaient,  et  je voyais  des hommes porter  les paralysés,  les handicapés,  les gens atteints  de
poliomyélite, les malades sur leurs épaules dans l’eau. A ce moment-là le ciel s’est ouvert.  A ce moment-là l’onction de Dieu est
descendue sur nous. Des soeurs africaines ont vu deux énormes anges nous couvrir. A ce moment-là des larmes que je ne pouvais
pas retenir, ont littéralement jailli des profondeurs de mon être. A partir de ce moment-là, je n’ai plus jamais été le même, non pas
seulement par ce que j’avais vu, mais par l’Esprit qui était là.
Savez-vous ce que c’est la puissance de la gloire de Dieu, c’est l’humilité de cette gloire. Quand l’onction est là, on ne fait plus le
malin. Parce que nous sentons que Dieu est humble. Dieu est puissant mais Il est humble. Sa puissance a des entrailles d’humilité. Et
Dieu agit par humilité et non pas par vaine gloire. C’est important de le comprendre.
Et le troisième point, c’est la résurrection du fils d’un de nos missionnaires. Auparavant quand je le prêchais, j’utilisais les biographies
des livres pour dire : " Oui, Jésus ressuscite ! " Je n’avais jamais vu de résurrection au travers de mon propre ministère. Mais ce jour-là
devant toute une famille, en pleine rue, un gosse mort, de quatre ans, une mère complètement choquée, un père qui hurlait, l’enfant
mort et nous tous là. Et quand après trois fois, nous avions commandé au nom de Jésus : " Tu reviens à la vie ", quand à la troisième
fois, alors que le découragement, le doute commençaient à entrer dans ma tête, lorsque j’ai eu cette révélation de l’esprit de cet enfant
qui était juste au-dessus de lui, et lorsque d’une façon inconsciente j’ai commandé : " Au nom de Jésus tu reviens à la vie ! " Quand j’ai
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vu cet esprit rentrer en lui, un éclair dans ses yeux, un cri, l’enfant venait de revenir à la vie, je voudrais vous dire, jamais je ne pourrai
oublier cela.
Quand vous touchez Dieu comme cela où quand Dieu vous touche,  à  ce moment-là  c’est  fini.  C’est  le  sceau de  Dieu sur  les
profondeurs de vos entrailles.  Vous êtes un autre homme. Quand le surnaturel  vous touche vous n’êtes plus le  même homme.
Rappelons-nous Pierre, sur la parole de Jésus il a jeté le filet. Mais quand il a vu le miracle, il est tombé à genoux. Nous, nous
essayons de convaincre les gens, mais il suffit qu’une personne soit confrontée à la manifestation de la puissance de Dieu, à ce
moment-là le sentiment de la gloire de Dieu est tellement fort que la conviction de péché s’installe. " Retire-toi de moi, je suis un
homme pêcheur. " dira Pierre. Quand vous assistez à un miracle, quand il y a une onction du miracle qui se manifeste dans un
auditoire, à ce moment-là nous sommes humbles parce que nous réalisons que ce n’est pas nous, mais que c’est le Seigneur qui agit.
A Lui en soit toute la gloire en Jésus-Christ notre Seigneur. Amen.

A429 Une fausse présence de Dieu
Message d'Arthur KATZ

Alors que je tente d’aborder un sujet qui a déjà divisé une partie de peuple de Dieu en deux camps qui sont l’un et l’autre sur la
défensive, je vous demande d’être bienveillants. Celui qui lance un appel à la prudence se retrouve en effet dans une situation difficile,
si ce n’est dangereuse, car aux yeux de beaucoup, il a l’air de s’opposer à des choses saintes qui procèdent de l’Esprit de Dieu.
En quoi les "signes et prodiges" menteurs à venir diffèreront-ils de ce qui se passe déjà sous nos yeux ? Avons-nous dès maintenant
une maturité suffisante pour discerner ces différences capitales? Par quels moyens parviendrons-nous à cette maturité si d’ores et
déjà nous sommes enclins à traiter d’ennemis ceux qui ne font que poser des questions? 
Certains chrétiens dont nous connaissons la maturité et qui nous sont très chers témoignent des bénédictions indiscutables qu’ils ont
reçues. Que Dieu nous garde de discuter ou de dénigrer ce qui est réellement de Lui. Cependant, par fidélité à notre vocation et à
notre responsabilité devant le Seigneur et devant les siens, après avoir longuement réfléchi, prié, et parlé entre nous de ces choses,
nous vous soumettons les pensées suivantes, en vous demandant d’y réfléchir vous-mêmes et de prier à ce sujet.
Non sans tremblement, je vais avoir l’audace de poser certaines questions à propos d’un phénomène qui rend perplexes beaucoup de
gens. S’il est vrai que dans le passé des actions de Dieu telles que le réveil du Pays de Galles furent marquées dès leur début par une
sainteté manifeste, le réveil actuel provoque des comptes-rendus contradictoires allant de l’enthousiasme le plus pur au rejet le plus
total, en passant par le scepticisme et la critique. Certains estiment qu’il existe plus d’un courant, et que parallèlement à ce qui est
authentiquement divin il  y a aussi des contrefaçons charnelles. En ce qui me concerne, des enregistrements vidéo provenant du
courant principal, et émanant manifestement de la source n’ont suscité en moi que de la répugnance. Des ministres de la Parole
étaient si ostensiblement ivres dans l’Esprit qu’ils en devenaient incohérents, puis s’effondraient hébétés. Il m’a semblé que pareille
attitude était incompatible avec la vocation dont ils faisaient profession. C’est dénigrer la Parole prêchée, me semble-t-il, que de faire
des allusions moqueuses aux faibles résultats obtenus par cette dernière, à côté des effets obtenus par l’expérience "de puissance"
dont ils rendaient témoignage. Etait-ce mon imagination ? J’avais l’impression, en présence de ceux qui étaient en proie à un fou rire
irrésistible, que ce qui les avait saisis échappait totalement à leur contrôle et engendrait chez eux à la fois panique et souffrance
physique. On peut se demander si un tel phénomène est "saint" ou non; il me semble au contraire qu’il indique un manque de respect.
Peut-être même est-il démoniaque et infernal. 
Certains  assurent  avoir  retiré  d’indiscutables  bénédictions  de  réunions  de  cette  sorte.  En  recevant  "la  bénédiction",  ils  ont  été
instantanément libérés de la dépression ou d’autres troubles opiniâtres de la personnalité. Il ne nous est pas possible de condamner
catégoriquement les bénédictions manifestes dont beaucoup témoignent, de les traiter de contrefaçons: Dieu est toujours libre de bénir
qui Il veut. Mais ce que je veux faire ressortir, c’est que si l’ennemi parvenait à faire que l’Eglise voie dans la bénédiction le critère
déterminant pour juger si tel phénomène est d’origine divine ou non, alors plus rien n’empêcherait la séduction de jouer à plein.Quant à
moi, je choisis de prendre mes distances par rapport à de tels phénomènes, en me confiant dans le Seigneur pour que si jamais je
passe à côté de quelque chose, ce que je perdrai ne soit pas plus grand que ce que je chéris et protège; en espérant que le Seigneur
n’est pas offensé par une prudence qui aime mieux pécher par jalousie pour Sa sainteté que de risquer de pervertir les choses pures
et vraies qu’Il a déjà données. Je veux parler de ce dépôt procédant d’une connaissance de la sainteté de Dieu, cette connaissance
qu’on obtient par le moyen de l’obéissance à Dieu et de la communion avec Lui: voilà le trésor que nous chérissons et préservons
depuis bien des années. Quel chrétien, après avoir connu ne serait-ce qu’une fois cette Présence-là pourrait supporter l’ambiance
carnavalesque caractérisant l’enregistrement évoqué précédemment ?
Je ne me suis jamais remis, et j’espère ne jamais me remettre d’une étrange expérience qui remonte à vingt ans. Au cours d’une
convention internationale, j’étais sur l’estrade, et les gens s’effondraient de tous les côtés, "tombant dans l’Esprit" avec ostentation,
alors que tout sentiment de la présence de Dieu faisait défaut ! Une manifestation de puissance sans la présence de Dieu, au milieu
des cris aigus d’exaltation charnelle et ces éclairs des flashs photographiques était au-delà de ce que je pouvais supporter. Au risque
de pécher contre la bienséance et contre les bonnes relations avec d’autres ministres de l’Evangile, je me sentis obligé de partir.
Comme c’est étrange. Nous avons reçu des mises en garde explicites contre les "signes et prodiges" menteurs qui surviendront dans
les derniers temps.(Matt.24:24, et II Thess. 2:9). Nous nous figurons pourtant que toutes ces choses sont encore à venir, et sans
réfléchir,  nous  faisons  naïvement  confiance  à  des  personnalités  peu  claires  qui  remportent  du  jour  au  lendemain  des  succès
retentissants auprès des foules,  tant  nous sommes friands d’expériences, de libérations,  de manifestations de puissance. J’ai un
profond  respect  pour  la  manière  dont  Dieu  se  sert  des  choses  folles  et  faibles,  mais  je  ne  peux  pour  autant  cautionner  les
manifestations criardes, superficielles, et grossières. "Sainteté à l’Eternel", tel est encore le mot d’ordre dans la maison de Dieu, même
si aux yeux du monde ou à nos propres yeux cela nous rend modestes et peu impressionnants.
J’en suis sûr, au moment où tant de voix portent aux nues le réveil (ou le renouveau) actuel, un chrétien sérieux ne s’offusquera pas de
mes propos modérés, qui visent à édifier. Une des choses les plus inquiétantes, en ce moment, c’est peut-être la note de mise en
garde qu’on fait retentir à propos de ceux qui émettent des réserves: on voit en eux "des obstructeurs", "des ennemis", "des menaces"
pour les bienfaits que Dieu répand. On nous invite, semble-t-il, à abandonner toute retenue. "Allez-y, jetez-vous à l’eau ! Ou alors si
vous en êtes incapables, poussez-vous, laissez passer les autres !" Dieu est bien capable, j’en suis persuadé, de protéger comme de
perfectionner ce qui est à Lui (Col.1:28). Je ne peux que me poser la question: Ne sont-ce pas là des intérêts humains qu’on défend
avec tant de véhémence ? Ne sommes-nous pas au début d’un processus qui à terme pourrait nous mettre dans la situation annoncée
par le Seigneur: "l’heure vient où quiconque vous fera mourir pensera offrir un culte à Dieu". (Jean 16:2).Je voudrais citer ici un
avertissement que donnait T. Austin Sparks, et qui est peut-être encore plus d’actualité maintenant que lorsque l’auteur l’a écrit il y a
quelques décennies, au sujet de la soif qu’avaient les Corinthiens de "preuves spectaculaires". 
On dirait bien que nous récoltons à présent ce qui fut semé à la légère dans le Mouvement Charismatique. On a, alors, entretenu
l’immaturité chez beaucoup de gens en leur enjoignant de prendre des "décisions" faciles; on a encouragé l’indolence, le refus de la
croix, un style de vie désordonné, un culte effréné de la personnalité, la superficialité et la légèreté dans les réunions. Actuellement,
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nous  vivons  des  temps semblables.  Cet  âge  est  de  plus  en  plus  ‘psychique’  .  Nous  sommes en  un  temps où  l’on  cultive  les
débordements de l’âme, laquelle s’affirme elle-même et se met à tout contrôler dans la chrétienté et hors de la chrétienté. C’est l’âge
du psychisme: alors veillez à ne pas retourner en arrière, ne soupirez pas après ce domaine-là. Avez-vous soif de signes ? J’ai vu de
chers frères et sœurs prostrés sur le sol, gémissant, pleurant, et réclamant des signes et des preuves à grands cris. Des chrétiens, de
chers serviteurs de Dieu, puissamment utilisés par Lui sont en train de susciter une ambiance où l’émotion est reine, une ambiance
psychique. Cela entraîne les âmes sensibles et simples dans des comportements qui tôt ou tard provoqueront de graves désillusions
et seront une occasion de chute. Pour certains, le Seigneur sera une occasion de chute (Matt. 11:6) et c’est très exactement ce que
recherche le diable." ("Called Unto the Fellowship of His Son", page 46, publications Emmanuel Church, 12000 E. 14th Street, TULSA,
0K 74128, U.S.A.)
Personnellement, je me crois prêt à tout risquer, à tout oser pour le Seigneur, mais sûrement pas pour obtenir une "bénédiction", ou
quelque expérience douteuse véhiculant un bienfait apparent. Je préfère (en conformité, je crois, avec l’Ecriture) chercher la racine de
la dépression selon ce que dit la Parole. En général, il s’agit de désobéissances qui ne sont pas reconnues comme telles. Cette
démarche s’accomplira  pour  l’essentiel  en  présence de  la  partie  du  Corps  devant  lequel  je  suis  responsable  et  auquel  je  suis
véritablement relié (Eph. 4:15). Préférer "une expérience" comme remède instantané plutôt que de se soumettre à cette discipline,
c’est courir des dangers spirituels. Le Seigneur n’est-il pas proche de tous ceux qui Le cherchent ? Peut-on parler de bienfait durable,
là où nous avons seulement éprouvé un soulagement au niveau des symptômes découlant d’une faille grave dans la personnalité, si
cette faille demeure ? Quoiqu’il advienne du présent réveil, il se peut que la chose la plus remarquable à l’avenir soit la repentance
profonde de milliers de personnes brisées qui reconnaîtront qu’elles se sont laissé séduire, qu’elles ont manqué du discernement le
plus élémentaire en se hâtant de courir après des démonstrations de puissance dans des ambiances si contraires à ce qu’on sait de la
sainteté de Dieu et de Sa nature.Il est évident qu’une puissance est à l’œuvre. Il s’agit de savoir de qui elle émane.
Qui donc dispense des solutions de substitution, une joie inférieure en qualité à celle de Dieu, au "bénéfice" des gens immatures,
charnels, et dépourvus de discernement ? Cela nous peine de constater que parmi ceux qui ont reçu "la bénédiction", certains ont
cessé de s’intéresser à la vision apostolique ou sont allés jusqu’à la répudier ! Tout se passe comme s’il s’agissait de réalités qui
s’excluent réciproquement ! A supposer que nos craintes soient exagérées et si les phénomènes en question sont de Dieu (tout en
s’accompagnant de certains excès manifestes), en quoi les "signes et prodiges" menteurs à venir diffèreront-ils de ce qui se passe
déjà sous nos yeux ? Sur quels critères établira-t-on ces différences ? Avons-nous dès maintenant une maturité suffisante pour
discerner ces différences capitales ? Par quels moyens parviendrons-nous à cette maturité si d’ores et déjà nous sommes enclins à
traiter d’ennemis ceux qui ne font que poser des questions ? Ceux qui se les posent se voient ridiculiser avec tant de véhémence par
les tenants du réveil que les affirmations de ces derniers en deviennent suspectes. Le fait qu’un phénomène entraîne une bénédiction,
une  libération  ou  une délivrance  ne  garantit  nullement  que ce  phénomène soit  de  Dieu.  (Matt.  24:24).  Les  mêmes puissances
ténébreuses qui ont profité de l’indiscipline ou de l’impureté pour infliger une oppression peuvent tout aussi bien lever cette oppression.
Elles sont capables de restaurer les relations qu’elles ont brisées ou saccagées, et cela pour une raison bien simple: pour provoquer
une séduction encore pire. 
Même l’expérience la plus délectable de "l’amour de Dieu" peut être une pseudo sensation provoquée par des esprits, chez des
personnes aveugles ou paresseuses qui répugnent aux sacrifices nécessaires pour chercher la face de Dieu selon la vérité. Est-ce
réellement de Dieu qu’on a faim, ou alors a-t-on faim d’une expérience de Dieu donnant à l’âme angoissée l’assurance que Dieu la
connaît et l’accepte ? N’est-ce pas là le motif inconscient qui fait courir tant de gens, actuellement, après les prophètes d’aujourd’hui,
en  quête  d’une  "parole  prophétique"  de  ce  genre  ?  Et  encourager  ce  penchant,  n’est-ce  pas  entretenir  l’immaturité  plutôt
qu’encourager les chrétiens à acquérir la foi qui convient à des fils ? N’aimons-nous pas mieux être les objets d’une action miraculeuse
entièrement subie,  que de rechercher avec diligence le Seigneur en nous fondant sur les promesses de Sa Parole ? "Vous me
chercherez et vous me trouverez, car vous me chercherez de tout votre cœur". (Jérémie 29:13).Ne sommes-nous pas dans ces
derniers temps à propos desquels on nous a bien dit de nous garder de toute séduction et d’éprouver tous les esprits ? (1Jean 4:1 et
1Thess. 5:21). Quelle est notre attente eschatologique (=se rapportant à la fin de toutes choses), et sur quoi se fonde notre foi ? Ces
questions-là ont sûrement une incidence sur notre degré de réceptivité à toutes ces nouveautés qui promettent de nous bénir et de
nous enraciner dans l’existence présente, tout en nous privant de la vigilance qui autrement serait la nôtre - et qui doit être la nôtre.
Faut-il ne rien dire de cette "louange" qui nous crève les tympans, de ces "offrandes" sous haute pression, de ces attitudes théâtrales,
de ces paillardises carnavalesques, de ces cris aigus qui rappellent ceux des damnés et qui ponctuent le déroulement de certaines
réunions ? Faut-il ne rien dire de cette absence flagrante d’une prédication de la Parole (sinon à titre tout à fait symbolique), de ces
"témoignages" interminables qui émoussent les esprits, produisant un état d’hébétude incompatible avec la dignité de Dieu - ces
témoignages qui sortent même de la bouche des serviteurs de la Parole ? De tels phénomènes n’auraient pas été tolérés un seul
instant  pendant  ce  réveil  historique  qu’a  connu  le  Pays  de  Calles,  et  où  l’on  veillait  constamment  à  éviter  même la  musique
instrumentale ou une quelconque intrusion humaine; et voilà qu’on se sert de ces choses à présent, et qu'on les glorifie. Ce réveil
gallois ne fut que "sainteté à l’Eternel" tant que ces critères furent sauvegardés.
Dieu a-t-Il cessé d’être le Seigneur qui exigeait que Ses prêtres accèdent à l’autel par un plan incliné et non par des marches, afin que
la nudité de la chair humaine "ne soit pas découverte" ? (Exode 20:26). N’est-Il plus Celui qui leur faisait porter en permanence un
diadème d’or avec l’inscription "Sainteté à l’Eternel" sur le front, cette partie que nous offrons si facilement maintenant à l’attouchement
qui doit communiquer "la bénédiction" ? N’est-il plus le Seigneur qui prescrivait, au sujet de l’huile sainte pour l’onction, qu’il ne fallait
rien fabriquer de semblable pour en oindre la chair humaine ? (Exode 30:32-38). Mon désir brûlant est de voir à nouveau ces mots
"Sainteté à l’Eternel" sur le front d’hommes et de femmes ayant vocation de sacrificateurs, et qui se lèveront pour Dieu en ces temps
où des vulgarités sordides menacent de s’infiltrer jusque dans la Maison de Dieu. C’est le cri que pousse Esaïe (Es.52:11): "Partez,
partez, sortez de là ! Ne touchez rien d’impur ! purifiez-vous, vous qui portez les vases de l’Eternel !" Oui, "purifions-nous de toute
souillure de la chair et de l’esprit, en développant jusqu’à son terme la sainteté dans la crainte de Dieu." (II Co.7:1). Alors que nous
voyons le monde chanceler sous la violence, les guerres, les désastres comme les tremblements de terre, les famines, les inondations
et les incendies, alors que l’Eglise n’est pas prête, qu’elle est actuellement dans un tel état de superficialité, ne conviendrait-il pas
plutôt  de nous affliger,  de prendre le deuil  et  de verser des larmes, de changer nos rires en pleurs,  et  notre joie en affliction ?
Pardonnez-nous, si nous allons trop loin dans le sens de la prudence. Mais nous serions naïfs de penser que seuls les chrétiens
charnels et sensuels peuvent être la proie des séductions. Les ultimes séductions des derniers jours seront d’ordre spirituel, "car Satan
lui-même se déguise en ange de lumière". (II Co.11:14). La fin de toutes choses est proche: soyez donc sobres, veillez et priez.
(1Pierre 4:7).



-142-
A431 Mise en garde au sujet d'un jeu vidéo d'animation de chevaux sur Internet

Témoignage publié en anglais parhttp://www.crossroad.to/text/responses/web-programs.htm 
Le jeu vidéo pour enfants Equideow signalé par la Revue Horse Magazine

J'aimerais vous mettre en garde contre un jeu vidéo sur l'Internet, qui existe en plusieurs langues à l'adresse www.howrse.com C'était
la première fois que nous permettions à nos enfants de participer à un jeu sur l'Internet, signalé dans la revue "Horse Magazine" que lit
notre aîné de 18 ans, qui aime les chevaux. Les plus jeunes aiment aussi les chevaux, et ils pensaient trouver là un jeu du même
genre que leurs vieux CD-ROM Dogz4 et Catz4, de la série "Petz". Mais le deuxième jour, nous avons découvert qu'il n'en était rien !
Nous nous demandions pourquoi le jeu était intitulé "Howrse" et non "Horse" (en français, Equideow, et non Équidéo.) Nous avons
supposé que le nom de domaine "horse" n'avait pas été disponible. Bien entendu, nous avons dû nous inscrire avant de voir quoi que
ce soit de substantiel permettant d'évaluer le site. Les enfants ont choisi un cheval d'une certaine espèce, sa robe, son nom, etc.
Ensuite le jeu a déclaré qu'il allait rendre leur cheval "immortel". C'était bizarre, mais nous avons cru que c'était seulement pour "faire
semblant". Puis, chose plus troublante encore, j'ai vu que les joueurs pouvaient gagner des "points-karma". La société détenant le
logiciel s'appelait "Owlient" ("owl", en anglais, signifie "chouette" ou "hibou".) Que venaient donc faire les hiboux dans un jeu sur les
chevaux ? Les lettres "ow" dans "Howrse" et dans "Equideow" ne représentaient-elles pas le "ow" de "owlient" ? Une des icônes était
une écurie noire, appelée :"Le Marché Noir". Pourquoi donc ? Les écuries ne sont pas peintes en noir, que je sache !
C'est seulement le second jour qu'un de nos enfants a eu un problème pour aller voir "notre" cheval. Comme par hasard, c'est-à-dire
providentiellement, j'ai vu que mon fils était entré dans le "Marché Noir". En examinant cette page-là j'ai remarqué que tous les liens
portaient le nom d'un personnage de la mythologie grecque païenne, d'un dieu ou d'une déesse : par exemple Héphaïstos, Morphée,
Fertilité,  Aphrodite,  Zeus, Les Méduses,  Éole,  Pandore,  Pégase, Atlas,  avec cette mention:  "un Dieu qui  accorde à votre cheval
l'endurance et la vitesse". Vous avez bien lu, "Dieu" était écrit avec une majuscule. C'était bien plus qu'un simple signal d'alarme :
c'était un énorme "feu rouge" indiquant que ce site faisait la promotion du mal !
J'ai montré la chose à mon mari et expliqué aux enfants la nature du problème. Ils savent qu'il  n'y a qu'un seul vrai Dieu, et un
Seigneur et Sauveur qui est Jésus-Christ. Comprenant que ce jeu était un hommage à tous les dieux à l'exception du seul vrai Dieu, ils
n'ont plus voulu y toucher, bien qu'ils aient toujours une affection innocente pour les chevaux. J'ai également trouvé sur "howrse.com"
des relents d'hindouisme et de sorcellerie. Nous nous sommes désinscrits. 
Ce site, www.howrse.com attire les enfants qui aiment les chevaux. Une fois inscrits et engagés dans le jeu, ils sont alors initiés
progressivement à la symbolique occulte, aux noms d'entités occultes, à la terminologie et à l'idéologie occultes. Le premier jour, votre
cheval ne fait que "naître", et votre rôle se limite à lui faire manger des pommes, du foin, ou des carottes… Le deuxième jour, on le
nourrit encore et on peut aller un peu plus loin, et ainsi de suite. J'ai remarqué que dès ce jour-là, pour "élever" les chevaux virtuels il
fallait entrer en contact e-mail avec d'autres joueurs, chose que nous n'aurions jamais permise à nos enfants. Ensuite j'ai découvert
que le site avait sa base à l'étranger. Les petits drapeaux en haut de la page renvoyaient à une version française, allemande, ou
espagnole. Une recherche online sur "Owlient" m'a permis de découvrir que ce jeu avait été crée par deux jeunes français. 
Ensuite j'ai  étudié le sens symbolique du hibou. J'ai  abouti  au site www.crossroad.to de Berit  Kjos,  et découvert  à quel  point la
symbolique du hibou et de la chouette était liée au mal, aux religions païennes et occultes. L'ensemble des symboles, des noms, et
des idées que véhicule le site "howrse" donne à penser qu'il est l'œuvre d'occultistes. 
Je crois donc devoir vous mettre en garde, et il se peut qu'à votre tour vous deviez donner des avertissements. Il faut que d'autres
parents soient alertés avant que le mal ne soit fait. Si je n'avais pas eu l'habitude de surveiller de près les activités de mes enfants, je
n'aurais sans doute pas pu les arrêter à temps. Un enfant de 9 ou 12 ans n'est pas expert en symbolique ; d'ailleurs, mes enfants
étaient tellement accaparés par les soins à donner à "leur" cheval, qu'ils ne prenaient pas garde à ces éléments occultes. Je leur ai
donc expliqué que certains termes et certains symboles sont chargés de sens, et qu'ils sont utilisés sciemment pour transmettre un
message: et il nous faut être attentifs pour ne pas nous laisser piéger malgré nos bonnes intentions. C'est l'un des rôles des parents.
C'est une responsabilité qui nous incombe. Mais à l'heure actuelle, il faut que même les enfants apprennent à observer et à demander
à Dieu la sagesse qu'Il promet dans Jacques:5: "Si quelqu'un d'entre vous manque de sagesse, qu'il la demande à Dieu qui donne à
tous libéralement et sans faire de reproche, et elle lui sera donnée." 
Je remercie Dieu d'avoir attiré mon attention sur ce danger. Sinon, je ne sais ce qui aurait pu arriver. Les jeux vidéo sur l'Internet, c'est
fini ! Je ne crois pas qu'il existe de filtres qui éliminent l'occultisme et le paganisme. Les filtres ne sont pas meilleurs que les gens qui
les mettent au point.
En vous remerciant de votre attention, Mme Angie K.

A432 Pourquoi l'Enlèvement doit-il précéder la Grande Tribulation ?
par Dave Hunt
Il nous est arrivé, par le passé, de mentionner que l'Antichrist ne sera pas opposé à Christ, comme pourraient le croire certains, mais
qu'il prétendra être le Christ. Ceci étant dit, il faudra une église dite "chrétienne" sur la terre afin de suivre et de supporter ce faux
"Christ", d'où l'apostasie que nous voyons croître aujourd'hui, dont le but est de créer une église apostate qui sera l'épouse terrestre de
l'Antichrist, tout comme la véritable Église est l'épouse céleste de Christ. Tel est le rôle important joué en ces "derniers jours" par le
mouvement du Nouvel Age et le nombre toujours croissant d'illusions et de séductions.
Grâce à un faux évangile, à de faux prophètes, à des pratiques religieuses à caractère occulte ainsi qu'à des "signes et miracles"
trompeurs, les églises d'aujourd'hui se remplissent de milliers de gens qui se disent chrétiens mais qui ne le sont pas. Laissés en
arrière au moment de l'Enlèvement, et heureux que l'influence "négative" de ces fauteurs de troubles qui se seront évanouis on ne sait
où ne leur barrent plus le chemin, ils vénéreront et suivront fidèlement l'Antichrist, croyant qu'il  sera le véritable Christ et que les
choses n'auront jamais été aussi bien pour eux. Un "christianisme" oecuménique, en association avec toutes les religions, sera plus
prospère et se portera encore mieux après l'enlèvement que ce ne fut le cas auparavant. Le facteur d'unification sera l'intérêt porté à la
Mère  Terre.  La  propagande  pour  la  paix  et  la  plénitude  écologique  deviendront  la  nouvelle  vérité  à  la  base  du  christianisme,
conformément à ce qu'a déjà décrété le Conseil mondial des Églises.
Loin  d'être  une  excuse  inventée  par  ceux  qui  désirent  éviter  la  persécution  (qui  pourrait  être  très  grande,  en  Amérique  avant
l'Enlèvement), l'Enlèvement aura lieu avant la Grande Tribulation pour un certain nombre de raisons: Premièrement, pour enlever de la
terre tous les véritables chrétiens. Si ces derniers étaient présents au moment où l'Antichrist sera révélé, ils s'opposeraient à lui et
l'exposeraient  au grand jour.  Une telle  opposition  doit  être  évitée  afin  de donner  à  Satan  et  à  l'homme,  sous le  leadership  de
l'Antichrist,  la pleine liberté de prouver que la terre peut redevenir un jardin d'Eden sans l'aide de Dieu. Le Saint-Esprit,  qui  est
omniprésent  aujourd'hui,  continuera Son oeuvre de conviction et  attirera plusieurs âmes à Christ  pendant  la Grande Tribulation.
Cependant,  l'influence restrictive qu'il  a exercée dans ce monde au travers de milliers de véritables chrétiens sera soudainement
retirée, laissant dans les foyers, dans l'entourage, dans les affaires et dans les écoles un vide moral et spirituel presque impossible à
imaginer.
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Une autre raison justifiant la nécessité d'un enlèvement avant la tribulation est que l'Antichrist recevra de Dieu le pouvoir "de faire la
guerre aux saints et de les vaincre" (Apocalypse 13:7). Un tel destin ne peut être réservé à l'Église puisque Christ a dit que "les portes
de l'enfer ne prévaudront point contre elle" (Matt. 16:18). De plus, les véritables chrétiens ont l'autorité et le pouvoir de "résister au
diable" et "il fuira loin de vous" (Jacques 4:7) car "celui qui est en nous est plus grand que celui qui est dans le monde" (I Jean 4:4).
Ainsi, le fait que l'Antichrist reçoive de Dieu le pouvoir "de faire la guerre aux saints et de les vaincre" (c'est-à-dire de les tuer), prouve
que la véritable Église ne sera plus là.
Les "saints" dont il est question sont ceux qui n'ont pas entendu et rejeté l'Evangile avant l'enlèvement et qui croiront en Christ durant
la Grande Tribulation. Ils paieront leur foi de leur vie. Ceux qui prendront la marque de la Bête subiront la colère de l'Agneau alors que
ceux qui la refuseront seront massacrés par l'Antichrist. Ceci élimine l'éventualité d'un enlèvement post-tribulation (après la tribulation),
puisqu'il resterait très peu de chrétiens, si même il en restait, pour être enlevés à ce moment. De plus, ces chrétiens qui seraient
encore  en  vie,  en  voyant  le  jugement  de  Dieu  déversé  sur  l'humanité  et  sur  les  armées  terrestres  réunies  pour  la  bataille
d'Armaguédon dans le but de détruire Israël, sauraient sans l'ombre d'un doute que la seconde venue de Christ est sur le point de se
produire, et ils veilleraient afin de Le voir arriver. Christ a pourtant déclaré qu'il  reviendrait à un moment où la surveillance serait
tellement relâchée que même les "cinq vierges sages" "dormiraient paisiblement". Il a donné cet avertissement: "... car le Fils de
l'homme viendra à l'heure où vous n'y penserez pas" (Matt. 24:44). Difficile de croire que ce sera en plein milieu de la plus grande
destruction jamais connue par le monde!
L"homme du péché", l'Antichrist recevra de Dieu le pouvoir "de faire la guerre aux saints et de les vaincre" (Apocalypse 13:7)
Pour mieux comprendre comment les événements actuels préparent le conflit final entre Christ et l'Antichrist, il serait approprié de
considérer certaines similitudes et certains contrastes entre ces deux antagonistes. Tout d'abord, le déroulement des événements est
entre les mains de Dieu. Bien que nous ne puissions connaître le jour et l'heure du retour de notre Seigneur, la Bible nous donne un
certain nombre d'indices concernant le "timing" général de ce grand événement.
Un jour précis est prévu pour la seconde venue de Christ tout comme il y en eut un pour sa première venue: "... mais lorsque les temps
ont été accomplis, Dieu a envoyé son Fils... (Galates 4:4). Ainsi en est-il pour l'Antichrist. Bien que déjà présent en ce monde et
attendant dans les coulisses de la scène mondiale, cet "homme du péché", connu comme "l'homme impie", ne pourra user de son
pouvoir qu'au temps fixé par Dieu: "Et Maintenant vous savez ce qui le retient, afin qu'il ne paraisse qu'en son temps" (II Thess. 2:6).
Ce qui est intéressant, c'est que l'empire romain joue un rôle important pour la révélation du Messie et de Satan. Lancienne Rome a
préparé la voie pour la naissance de Christ: "En ce temps-là parut un édit de César Auguste dormant un recensement de toute la terre"
(Luc 2:1). C'est ce décret qui a poussé Joseph et Marie à se rendre à Bethléem afin que puisse s'accomplir la prophétie de Michée 5:2.
De plus, Jésus devait être exécuté à l'époque du règne de l'empire romain, qui a introduit la crucifixion, pour que s'accomplisse le
Psaume 22.
Pour que Christ revienne une seconde fois, l'empire romain doit revenir à la vie, ce qui ressort clairement de l'interprétation de Daniel
selon laquelle les différentes parties de la statue qu'avait vue Nebucadnetsar ("... La tête de cette statue était d'or pur; sa poitrine et
ses bras étaient d'argent, son ventre et ses cuisses étaient d'airain; sis jambes, de fer... 2:32-33") représentaient quatre royaumes:
l'empire babylonien, l'empire des Mèdes et des Perses, l'empire grec ainsi que l'empire romain. Que "les pieds, en partie de fer et en
partie d'argile", représentent le quatrième royaume revenu à la vie au cours des demiers jours ressort clairement du verset suivant:
"Dans le temps de ces rois (qui sont représentés par les dix orteils), le Dieu des cieux suscitera un royaume qui ne sera jamais
détruit... et il brisera et détruira tous ces royaumes-là, et lui-même subsistera éternellement" (2:44).
Cette  prophétie  ne  fut  pas  accomplie  à  la  première  venue  de  Christ,  c'est  pourquoi  Il  doit  revenir  afin  d'en  perrmettre
l'accomplissement. Quand ? "Dans le temps de ces rois", c'est-à-dire quand l'empire romain sera revenu à la vie et que de son sein
s'élèvera l'Antichrist. Au moment de Sa seconde venue, loin d'être "un agneau que l'on amène à la boucherie", Christ reviendra cette
fois dans la puissance et dans la gloire afin d'exécuter Son jugement contre ceux qui L'ont crucifié et détruire cet empire impie. Ainsi,
même si la date ne nous est pas donnée, l'époque du retour de Christ est clairement indiquée.
Une autre raison pour laquelle il est essentiel que l'empire reprenne vie est de permettre à l'Antichrist de paraître. Daniel a prophétisé
que "le peuple d'un chef qui viendra (c'est-à-dire l'Antichrist) détruira la ville et le sanctuaire... (Daniel 9:26). En l'an 70, les armées
romaines, sous les ordres de Titus, ont détruit Jérusalem et le temple. C'est donc du sein de ce peuple que doit s'élever l'Antichrist.
Cela ne signifie pas nécessairement qu'il sera romain puisque les nombreuses légions de l'ancienne Rome provenaient de plusieurs
coins de l'empire. Il doit cependant s'élever du sein de ce royaume, et pour que cela soit rendu possible, l'empire romain doit revenir à
la vie. Nous voyons aujourd'hui cette remarquable prophétie. s'accomplir juste sous nos yeux.
Le fait que l'Antichrist soit appelé "le prince qui viendra" indique que tout comme les anciens Césars, il régnera sur l'empire lorsque ce
dernier sera "revenu à la vie". De plus, l'ancien empire romain n'était pas seulement une entité politique, économique et militaire mais
aussi une religion ayant à la tête de sa prêtrise un dieu-empereur. C'est ainsi que conjointement à un gouvernement mondial, une
religion mondiale,  dirigée par le nouveau César qui ne sera nul autre que l'Antichrist,  doit être instituée dans les derniers jours,
exactement comme l'indique Apocalypse 13.
Durant les vagues périodiques de la persécution romaine endurée par les premiers chrétiens, tous les citoyens de l'empire devaient se
prosterner devant une image du César de l'époque et l'adorer comme dieu. Ceux qui refusaient étaient tués. La même chose se
produira sous le règne de l'Antichrist dans l'empire romain revenu à la vie: "Et tous les habitants de la terre l'adoreront, ceux dont le
nom n'a pas été écrit dans le Ivre de vie... et qu'elle fasse que tous ceux qui n'adoreraient pas l'image de la bête [l'Antichrist] soient
tués" (Apoc. 13:8,15).
Il serait tout aussi intéressant de considérer les contrastes entre Christ et l'Antichrist. Notre Seigneur fut méprisé et rejeté par Israël. et
par le monde alors que rAntichrist sera acclamé. Les hommes se sont moqué de Christ et L'ont ridiculisé, alors que l'Antichrist, lui,
recevra des louanges. Le cri de ceux qui ont rejeté Christ était : Nous ne voulons pas que cet homme règne sur nous !" Il est terrible de
réaliser que l'Antichrist sera accepté à Sa place non seulement par le monde mais aussi par Israël. Jésus a dit aux leaders juifs de Son
temps : "Je suis venu au nom de mon Père, et vous ne me recevez pas; un autre vient en son propre nom, vous le recevrez"(Jean
5:43).
Le royaume de Christ, qui est un royaume de lumière et de vérité, est un royaume céleste ("Mon royaume n'est pas de ce monde"
Jean 18:36), alors que celui de l'Antichrist, un royaume de ténèbres fondé sur le mensonge et la tromperie, est entièrement de ce
monde. II est triste de voir que tant de chrétiens évangéliques s'attachent de plus en plus à ce monde, se joignant aux catholiques, aux
mormons ainsi qu'à d'autres cultistes et occultistes pour atteindre les objectifs politiques et sociaux de ce royaume terrestre, perdant
par le fait même leur espérance céleste. L'église primitive était communément appelée l'Ekklesia, les élus qui n'étaient désormais plus
de ce monde (Jean 17:6,14,16), qui attendaient impatiemment (I Thess. 1:10) que Christ revienne pour les emmener au ciel (Hébreux
9:28; Jean 14:2-3). C'est cette même espérance qui doit nous animer aujourd'huil
Bien des mystères entourent Christ et l'Antichrist. De Christ,. Paul écrit: "... le mystère de la piété est grand : Dieu a été manifesté en
chair... (I Tim. 3:16). Concernant l'Antichrist, il écrit : "Car le mystère de l'iniquité agit déjà" (II Thess. 2:7). Tous deux ont une épouse :
l'une est une vierge, l'autre une prostituée. Le mystère de la piété, qui sera révélé dans l'épouse de Christ, l'Église, est "resté un
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mystère caché pendant des siècles" (Romains 16:25). Ce mystère, c'est : "Christ en vous, l'espérance de la gloire" (Col. 1:27); il ne
peut être pleinement "révélé que dans les derniers temps" (I Pierre 1:5).
Le mystère de l'iniquité, qui pourrait être appelé " Satan en vous, l'espérance de la damnation", sera aussi révélé au travers d'une
épouse, celle de l'Antichrist. Elle a pour nom "Mystere, Babylone la Grande, la Mère des prostituées et des abominations de la terre"
(Apoc 17:5). Alors que Christ aime Son épouse et en prend soin, Satan "haïra la prostituée, la dépouillera et la mettra à nu; il mangera
ses chairs, et la consumera par le feu" (Apoc 17:16).
II est clair que la seconde venue de Christ en puissance et en gloire pour secourir Israël, détruire les armées qui sont sur le point de la
détruire, et instaurer Son royaume en S'asseyant sur le trône de David est un événement distinct de l'Enlèvement de Son épouse,
l'Église.  Certains veulent croire que ce ne sont là qu'un seul et  même événement en suggérant que "nous serons enlevés pour
rencontrer  le  Seigneur  dans  les  airs"  juste  quand  Il  reviendra  sur  la  terre,  et  que  nous  ferons  tout  de  suite  demi-tour  pour
L'accompagner au Mont des Oliviers ainsi que dans Son intervention à Armaguédon. Pourtant, Apocalypse 19:7-8 nous parle des
noces de Christ avec Son Église dans le ciel, avant qu'Il ne revienne sur terre pour exécuter Son jugement et instaurer Son royaume.
L'une des raisons justifiant la seconde venue de Christ est la destruction de l'Antichrist: "que le Seigneur Jésus... écrasera par l'éclat
de son avènement" (II Thess. 2:8). II est donc certain que la seconde venue de Christ ne se produira pas tant que l'Antichrist n'aura
pas été révélé et qu'il n'aura pas établi son royaume dans le monde. Si l'enlèvement n'était pas un événement distinct de la seconde
venue et qu'il ne se produisait pas avant que l'Antichrist ne soit révélé, alors les chrétiens ne surveilleraient pas et n'attendraient pas la
venue de Christ mais plutôt celle de l'Antichrist, ce qui est impensable!
L'une des plus grandes séductions d'aujourd'hui est la croyance selon laquelle l'Église ne sera pas du tout enlevée et que lorsque nous
aurons réussi à étendre notre domination sur le monde (et pas avant), Christ reviendra pour régner sur ce royaume que nous aurons
instauré pour Lui. Pourtant, Christ nous a promis ceci: "Et lorsque je m'en serai allé, et que je vous aurai préparé une place (dans le
ciel), je reviendrai, et je vous prendrai avec moi, afin que là où je suis vous y soyez aussi (Jean 14:3). Paul a écrit que "les morts en
Christ ressusciteront premièrement, ensuite, nous les vivants, qui serons restés, nous serons tous ensemble enlevés avec eux sur des
nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs [certainement pour être amenés dans la maison de Son Père où II y a plusieurs
demeures], et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur (dans le ciel, où Il est allé pour nous préparer une place)" (I Thess. 4:16-17).
Au lieu de cela, beaucoup de gens qui se prétendent chrétiens s'attendent à avoir les pieds fermement posés sur la planète terre pour
rencontrer un "Christ" qui ne viendra pas pour les emmener au ciel mais pour régner sur ïe royaume qu'ils auront instauré pour lui.
Quelle déception ! Ces personnes ne travaillent pas pour le véritable Christ mais pour l'imitation, qui est l'Antichrist. ils ne se sont pas
"amassé des trésors dans le ciel" (Matt. 6.20) et ont préféré bâtir un royaume terrestre. Puisse notre statut d'épouse raviver notre
amour pour le Seigneur Jésus, et puissent nos coeurs, comme c'est le cas pour une jeune mariée, désirer ardemment Le voir et être
avec Luil
"Ce Jésus, qui a été enlevé au ciel du milieu de vous, reviendra de la même manière dont vous havez vu aller au ciel." (Actes 1:11)

A437 Le couple selon Dieu
Mariage, divorce, remariage, adultère.
Article de Henri Viaud-Murat.
L'original de cet article a été publié en Novembre 2008 sur le site du
Blog de Henri Viaud-Murat, sur la page http://bloghenriviaudmurat.wordpress.com/2008/11/20/le-couple-selon-dieu/

Le mariage, alliance indissoluble.
Dieu peut-il réellement approuver un remariage ?
Les problèmes de couple, notamment les divorces et les remariages, sont de plus en plus nombreux au sein de l’Eglise de Jésus-
Christ.  Ce sont les fondements mêmes de l’Eglise et de la vie chrétienne qui sont ébranlés ou détruits. Dans cette étude, nous
présenterons ce que la Bible enseigne dans ce domaine. Notre foi doit s’appuyer sur ce que Dieu nous révèle par le Saint-Esprit dans
Sa  Parole.Au  commencement,  Dieu  créa  l’homme et  la  femme.  Si  le  Seigneur,  dans  Sa  sagesse,  a  prévu  dès  le  départ  une
différentiation sexuelle, c’est parce qu’Il avait un plan extraordinaire. Il a voulu que le couple homme-femme représente clairement la
relation entre Dieu et Israël, puis entre Christ et Son Eglise, qui est aussi Son Epouse.
Les relations entre Dieu et Israël, puis entre Christ et Son Eglise, sont fondées sur le principe d’une alliance divine. C’est Dieu qui est
l’initiateur de cette alliance, qu’Il propose ensuite à l’humanité.
Dieu a toujours voulu conclure Son alliance avec les hommes. Il  l’a conclue tout d’abord avec Adam, puis avec Noé, enfin avec
Abraham et sa descendance. Nous ne parlerons dans cette étude que de l’alliance conclue entre Dieu et Abraham, car nous sommes
toujours, en tant que Chrétiens, au bénéfice de cette alliance.
Les infidélités successives d’Israël n’ont jamais fait abandonner au Seigneur Sa fidélité à Son alliance. Dieu n’a jamais, comme le
prétendent à tort certains, "divorcé" d’avec Israël pour épouser l’Eglise ! Bien au contraire, c’est l’Eglise qui est entrée dans l’alliance
conclue par Dieu avec Abraham, grâce à Israël. La "théologie du remplacement" n’a aucune base biblique, et les partisans de cette
théologie ne font qu’étaler leur ignorance des principes fondamentaux de l’alliance divine. De même, les partisans, pour une raison
quelconque, du divorce et du remariage, au sein de l’Eglise, ne font qu’étaler leur ignorance de la pensée profonde du Seigneur, telle
qu’elle est clairement exprimée dans Sa Parole. Apparemment, ce qui est clair pour Dieu ne l’est pas pour tous. Mais les traditions des
hommes ont, là encore, remplacé et annulé la Parole de Dieu, pour toutes sortes de raisons sentimentales, charnelles ou humaines.
Nous ne pouvons donc commencer à étudier le couple selon Dieu, sans d’abord étudier ce qu’est une alliance divine, et de quelle
manière Dieu entend respecter et faire respecter l’alliance qu’Il propose.
Le mariage est une alliance de sang.
Le mariage entre un homme et une femme n’est pas un contrat qui peut être rompu par l’une de ses parties. Il est une alliance, conclue
selon le modèle de l’alliance conclue entre Dieu et Abraham, puis entre Christ et Son Eglise. L’alliance de Christ et de Son Eglise n’est
que le prolongement, l’extension à toute l’humanité, de l’alliance conclue originellement entre Dieu et Abraham. 
Nous pouvons constater ce principe et ce modèle d’alliance dans le passage suivant :
"Maris, aimez vos femmes, comme Christ a aimé l’Eglise, et s’est livré lui-même pour elle, afin de la sanctifier par la parole, après
l’avoir purifiée par le baptême d’eau, afin de faire paraître devant lui cette Eglise glorieuse, sans tache, ni ride, ni rien de semblable,
mais sainte et irrépréhensible. C’est ainsi que les maris doivent aimer leurs femmes comme leurs propres corps. Celui qui aime sa
femme s’aime lui-même. Car jamais personne n’a haï sa propre chair ; mais il la nourrit et en prend soin, comme Christ le fait pour
l’Eglise, parce que nous sommes membres de son corps. C’est pourquoi l’homme quittera son père et sa mère, et s’attachera à sa
femme, et les deux deviendront une seule chair. Ce mystère est grand ; je dis cela par rapport à Christ et à l’Eglise. Du reste, que
chacun de vous aime sa femme comme lui-même, et que la femme respecte son mari" (Ephésiens 5 : 25-33).
Le parallèle mari-épouse et Christ-Eglise est frappant. De même que l’Eglise est le Corps de Christ, l’épouse est le corps de son mari,
dont il est la tête, de même que Christ est la tête de l’Eglise. Elle est "chair de sa chair et os de ses os." L’épouse devient "une seule
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chair" avec son mari, qui "s’attache" à elle d’abord par amour, puis par la relation sexuelle, qui concrétise cette relation d’amour. La
relation sexuelle représente, sur le plan physique, la relation de Christ avec Son Eglise. Christ "connaît" spirituellement Son Eglise en
devenant Un avec elle, un seul Corps et un seul Esprit.
"Ne savez-vous pas que vos corps sont des membres de Christ ? Prendrai-je donc les membres de Christ, pour en faire les membres
d’une prostituée ? (6:16) Loin de là ! Ne savez-vous pas que celui qui s’attache à la prostituée est un seul corps avec elle ? Car, est-il
dit, les deux deviendront une seule chair. Mais celui qui s’attache au Seigneur est avec lui un seul esprit" (1 Corinthiens 6 : 17).
La relation de Christ avec Son Epouse est donc fondée sur une alliance divine. De même, la relation du mari avec son épouse est
aussi fondée sur une alliance divine. Hélas, depuis la chute et la plongée de l’humanité dans le péché, le caractère sacré de cette
alliance a été perdu. Avant la venue de Jésus-Christ, l’homme était incapable de revenir au plan initial de Dieu, car le péché rendait la
loi divine sans force. Mais aujourd’hui, grâce à l’alliance nouvelle conclue dans le sang de Christ, la puissance de la croix doit nous
permettre de vaincre la puissance du péché et de la chair, et de pouvoir vivre la relation mari-épouse comme le veut le Seigneur.
Le taux alarmant de divorces et de remariages au sein de l’Eglise prouve à quel point le Corps de Christ est contrôlé par la chair de
péché, au lieu d’être contrôlé par l’Esprit. Ce n’est qu’en apprenant à marcher pleinement par l’Esprit  que l’Eglise réapprendra à
respecter les termes de l’alliance du mariage.
Pour bien comprendre ce qu’est la relation du mari et de son épouse au sein du couple, nous devons donc d’abord bien comprendre
en quoi consiste l’alliance proposée par Dieu à Abraham et à sa descendance, de quelle manière Dieu respecte Son alliance, et de
quelle manière Dieu veut que nous la respections.
L’alliance de Dieu avec Abraham.
"Après ces événements, la parole de l’Eternel fut adressée à Abram dans une vision, et il dit : Abram, ne crains point ; je suis ton
bouclier, et ta récompense sera très grande. Abram répondit : Seigneur Eternel, que me donneras-tu ? Je m’en vais sans enfants ; et
l’héritier de ma maison, c’est Eliézer de Damas. Et Abram dit : Voici, tu ne m’as pas donné de postérité, et celui qui est né dans ma
maison sera mon héritier. Alors la parole de l’Eternel lui fut adressée ainsi : Ce n’est pas lui qui sera ton héritier, mais c’est celui qui
sortira de tes entrailles qui sera ton héritier. Et après l’avoir conduit dehors, il dit : Regarde vers le ciel, et compte les étoiles, si tu peux
les compter. Et il lui dit : Telle sera ta postérité. Abram eut confiance en l’Eternel, qui le lui imputa à justice. L’Eternel lui dit encore : Je
suis l’Eternel, qui t’ai fait sortir d’Ur en Chaldée, pour te donner en possession ce pays. Abram répondit : Seigneur Eternel, à quoi
connaîtrai-je que je le posséderai ? Et l’Eternel lui dit : Prends une génisse de trois ans, une chèvre de trois ans, un bélier de trois ans,
une tourterelle et une jeune colombe. Abram prit tous ces animaux, les coupa par le milieu, et mit chaque morceau l’un vis-à-vis de
l’autre ; mais il ne partagea point les oiseaux. Les oiseaux de proie s’abattirent sur les cadavres ; et Abram les chassa. Au coucher du
soleil, un profond sommeil tomba sur Abram ; et voici, une frayeur et une grande obscurité vinrent l’assaillir. Et l’Eternel dit à Abram :
Sache que tes descendants seront étrangers dans un pays qui ne sera point à eux ; ils y seront asservis, et on les opprimera pendant
quatre cents ans. Mais je jugerai la nation à laquelle ils seront asservis, et ils sortiront ensuite avec de grandes richesses. Toi, tu iras
en paix vers tes pères, tu seras enterré après une heureuse vieillesse. A la quatrième génération, ils reviendront ici ; car l’iniquité des
Amoréens n’est pas encore à son comble. Quand le soleil fut couché, il y eut une obscurité profonde ; et voici, ce fut une fournaise
fumante, et des flammes passèrent entre les animaux partagés. En ce jour-là, l’Eternel fit alliance avec Abram" (Genèse 15 : 1-18).
"Lorsque Abram fut âgé de quatre-vingt-dix-neuf ans, l’Eternel apparut à Abram, et lui dit : Je suis le Dieu tout-puissant. Marche devant
ma face, et sois intègre. J’établirai mon alliance entre moi et toi, et je te multiplierai à l’infini. Abram tomba sur sa face ; et Dieu lui
parla, en disant : Voici mon alliance, que je fais avec toi. Tu deviendras père d’une multitude de nations. On ne t’appellera plus Abram ;
mais ton nom sera Abraham, car je te rends père d’une multitude de nations. Je te rendrai fécond à l’infini, je ferai de toi des nations ;
et des rois sortiront de toi. J’établirai mon alliance entre moi et toi, et tes descendants après toi, selon leurs générations : ce sera une
alliance perpétuelle, en vertu de laquelle je serai ton Dieu et celui de ta postérité après toi. Je te donnerai, et à tes descendants après
toi,  le pays que tu habites comme étranger, tout le pays de Canaan, en possession perpétuelle, et je serai leur Dieu. Dieu dit à
Abraham : Toi, tu garderas mon alliance, toi et tes descendants après toi, selon leurs générations. C’est ici mon alliance, que vous
garderez entre moi et vous, et ta postérité après toi : tout mâle parmi vous sera circoncis. Vous vous circoncirez ; et ce sera un signe
d’alliance entre moi et vous. A l’âge de huit jours, tout mâle parmi vous sera circoncis, selon vos générations, qu’il soit né dans la
maison, ou qu’il soit acquis à prix d’argent de tout fils d’étranger, sans appartenir à ta race. On devra circoncire celui qui est né dans la
maison et celui qui est acquis à prix d’argent ; et mon alliance sera dans votre chair une alliance perpétuelle. Un mâle incirconcis, qui
n’aura pas été circoncis dans sa chair, sera exterminé du milieu de son peuple : il aura violé mon alliance" (Genèse 17 : 1-14).
Voici les caractéristiques essentielles de l’alliance conclue par Dieu avec Abraham :
C’est une alliance proposée souverainement par Dieu à Abraham, qui l’a acceptée. 
C’est une alliance de bénédiction pour Abraham et sa postérité. 
C’est une alliance à laquelle Dieu S’engage par serment à rester Fidèle et Véritable. 
C’est une alliance perpétuelle, qui devait donc s’étendre à toute la postérité d’Abraham, tout d’abord à Israël, puis, en Jésus-Christ, à
l’humanité entière. 
C’est une alliance conclue dans le sang. Il  s’agissait d’abord du sang des animaux offerts en sacrifice et coupés en deux. Dans
l’Antiquité,  quand deux  parties  concluaient  une alliance  inviolable,  ils  sacrifiaient  un  animal,  le  coupaient  en  deux,  et  passaient
ensemble entre les parties de l’animal sacrifié. Le sang de l’animal scellait l’alliance pour toujours. Beaucoup de peuples païens ont
gardé en mémoire le caractère sacré des alliances de sang. Quand deux Indiens d’Amérique voulaient sceller entre eux une alliance
inviolable, ils se tailladaient les poignets, mêlaient leurs sangs, et étaient ainsi déclarés "frères de sang pour la vie." 
En outre, cette alliance divine avec Abraham devait être rappelée par le sang du prépuce de tout mâle, prépuce coupé lors de la
circoncision. Enfin, cette alliance devait être plus tard confirmée solennellement par le sang du Seigneur Jésus-Christ, versé à la croix.
Tout mâle non circoncis était exclu de l’alliance et exterminé. De même, dans la nouvelle alliance, tout Chrétien non circoncis de cœur,
qui marche selon la chair, s’exclut lui-même des bénéfices glorieux de l’alliance divine.
La fidélité perpétuelle du Seigneur à Son alliance.
Bien souvent, dans le passé, le peuple du Seigneur, qu’il s’agisse d’Israël ou de l’Eglise, a été infidèle au Seigneur, et a violé Son
alliance. Mais le Seigneur, quant à Lui, a toujours été fidèle à Son alliance et ne l’a jamais oubliée. Il n’a jamais rejeté définitivement
Son peuple, même s’Il a dû parfois le corriger sévèrement.
Sous la Loi de Moïse, il était permis à un homme de prendre plusieurs femmes, et même de donner à sa femme une lettre de divorce,
pour un motif grave, et de la répudier. Il ne pouvait plus ensuite la reprendre, si elle voulait revenir avec lui.
"Il dit : Lorsqu’un homme répudie sa femme, qu’elle le quitte et devient la femme d’un autre, cet homme retourne-t-il encore vers elle ?
Le pays même ne serait-il pas souillé ? Et toi, tu t’es prostituée à de nombreux amants, et tu reviendrais à moi ! dit l’Eternel" (Jérémie 3
: 1).
Pourtant, dans le même chapitre, l’Eternel appelle l’infidèle à la repentance, et Se dit prêt à la reprendre si elle revient vers Lui :
"Mais, comme une femme est infidèle à son amant, ainsi vous m’avez été infidèles, maison d’Israël, dit l’Eternel. Une voix se fait
entendre sur les lieux élevés ; ce sont les pleurs, les supplications des enfants d’Israël ; car ils ont perverti leur voie, ils ont oublié
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l’Eternel, leur Dieu. Revenez, enfants rebelles, je pardonnerai vos infidélités. - Nous voici, nous allons à toi, car tu es l’Eternel, notre
Dieu" (versets 20-22).
Dieu n’a jamais abandonné Son alliance avec Israël, alliance confirmée pour Son Eglise dans le sang de Son Fils. De même, le mari
qui marche par l’Esprit ne peut que rester fidèle à l’alliance de son mariage, même si son épouse est infidèle. Nous devons à présent
marcher comme Jésus a marché Lui-même, mais nous ne pouvons le faire que si nous sommes nés de nouveau, et si notre chair est
effectivement crucifiée. Tout redevient possible dans la nouvelle alliance !
Nous retrouvons cette même attitude du Seigneur dans de nombreux passages de la Parole de Dieu, en particulier dans ce passage
du prophète Ezéchiel :
"La parole de l’Eternel me fut adressée, en ces mots : Fils de l’homme, fais connaître à Jérusalem ses abominations ! Tu diras : Ainsi
parle le Seigneur, l’Eternel, à Jérusalem : par ton origine et ta naissance tu es du pays de Canaan ; ton père était un Amoréen, et ta
mère une Héthienne. A ta naissance, au jour où tu naquis, ton nombril n’a pas été coupé, tu n’as pas été lavée dans l’eau pour être
purifiée, tu n’as pas été frottée avec du sel, tu n’as pas été enveloppée dans des langes. Nul n’a porté sur toi un regard de pitié pour te
faire une seule de ces choses, par compassion pour toi ; mais tu as été jetée dans les champs, le jour de ta naissance, parce qu’on
avait horreur de toi. Je passai près de toi, je t’aperçus baignée dans ton sang, et je te dis : Vis dans ton sang ! je te dis : Vis dans ton
sang ! Je t’ai multipliée par dix milliers, comme les herbes des champs. Et tu pris de l’accroissement, tu grandis, tu devins d’une beauté
parfaite ; tes seins se formèrent, ta chevelure se développa. Mais tu étais nue, entièrement nue. Je passai près de toi, je te regardai, et
voici, ton temps était là, le temps des amours. J’étendis sur toi le pan de ma robe, je couvris ta nudité, je te jurai fidélité, je fis alliance
avec toi, dit le Seigneur, l’Eternel, et tu fus à moi" (Ezéchiel 16 : 1-8).
Là encore, l’épouse de l’Eternel Lui a été affreusement infidèle, comme le montre le reste de ce chapitre. Mais, à nouveau, le Seigneur
est resté fidèle à Son alliance et appelle Son épouse à la repentance :
"Tu portes tes crimes et tes abominations, dit l’Eternel. Car ainsi parle le Seigneur, l’Eternel : J’agirai envers toi comme tu as agi, toi qui
as méprisé le serment en rompant l’alliance. Mais je me souviendrai de mon alliance avec toi au temps de ta jeunesse, et j’établirai
avec toi une alliance éternelle. Tu te souviendras de ta conduite, et tu en auras honte, quand tu recevras tes sœurs, les grandes et les
petites ; je te les donnerai pour filles, mais non en vertu de ton alliance. J’établirai mon alliance avec toi, et tu sauras que je suis
l’Eternel, Afin que tu te souviennes du passé et que tu rougisses, afin que tu n’ouvres plus la bouche et que tu sois confuse, quand je
te pardonnerai tout ce que tu as fait, dit le Seigneur, l’Eternel" (versets 58-63).
C’est la fidélité immuable de l’Eternel qui doit pousser Son Epouse à la repentance !
"Si nous sommes infidèles, il demeure fidèle, car il ne peut se renier lui-même" (2 Timothée 2 : 13).
De nombreux rois de Juda ont été infidèles. Mais Dieu S’est souvenu de Son alliance éternelle,  en faisant naître Son Fils de la
descendance d’Abraham et de David, au temps marqué. Marie, enceinte du Messie d’Israël, exalte la fidélité du Seigneur :
"Il  a secouru Israël, son serviteur, Et il s’est souvenu de sa miséricorde, comme il  l’avait dit à nos pères, envers Abraham et sa
postérité pour toujours" (Luc 1 : 54-55).
Zacharie, à la naissance de son fils Jean, exalte de même la fidélité du Seigneur à Son alliance :
"C’est ainsi qu’il manifeste sa miséricorde envers nos pères, et se souvient de sa sainte alliance, selon le serment par lequel il avait
juré à Abraham, notre père, de nous permettre, après que nous serions délivrés de la main de nos ennemis, de le servir sans crainte,
en marchant devant lui dans la sainteté et dans la justice tous les jours de notre vie" (versets 72-75).
Le serment sacré de l’alliance divine est inviolable ! Il en est de même pour l’alliance sacrée du mariage. Le mariage, étant aussi une
alliance divine, conclue à l’image de l’alliance de Dieu avec Son peuple,  ne peut être rompu, même si une séparation peut être
envisagée, pour une seule raison bien précise. 
L’alliance divine a été conclue pour l’éternité. Le mariage n’est conclu que pour la durée de la vie humaine, puisque seule la mort de
l’un des conjoints peut rompre cette alliance.
Le mariage depuis Adam jusqu’à la venue de Jésus-Christ.
Dans  l’Ancien  Testament,  de  très  nombreux  passages  font  l’éloge  de  la  fidélité  conjugale,  et  fustigent  l’infidélité,  le  divorce,  la
répudiation et l’adultère :
"Que ta source soit bénie, et fais ta joie de la femme de ta jeunesse, biche des amours, gazelle pleine de grâce : sois en tout temps
enivré de ses charmes, sans cesse épris de son amour. Et pourquoi, mon fils, serais-tu épris d’une étrangère, et embrasserais-tu le
sein d’une inconnue ? Car les voies de l’homme sont devant les yeux de l’Eternel, qui observe tous ses sentiers. Le méchant est pris
dans ses propres iniquités, il est saisi par les liens de son péché. Il mourra faute d’instruction, Il chancellera par l’excès de sa folie"
(Proverbes 5 : 18-23).
"Car l’Eternel te rappelle comme une femme délaissée et au cœur attristé, comme une épouse de la jeunesse qui a été répudiée, dit
ton Dieu. Quelques instants je t’avais abandonnée, mais avec une grande affection je t’accueillerai ; dans un instant de colère, je
t’avais un moment dérobé ma face, mais avec un amour éternel j’aurai compassion de toi, dit ton rédempteur, l’Eternel" (Esaïe 54 : 6-
8).
"Et vous dites : Pourquoi ?… Parce que l’Eternel a été témoin entre toi et la femme de ta jeunesse, à laquelle tu es infidèle, bien qu’elle
soit ta compagne et la femme de ton alliance. Nul n’a fait cela, avec un reste de bon sens. Un seul l’a fait, et pourquoi ? Parce qu’il
cherchait la postérité que Dieu lui avait promise. Prenez donc garde en votre esprit, et qu’aucun ne soit infidèle à la femme de sa
jeunesse ! Car je hais la répudiation, dit l’Eternel, le Dieu d’Israël, et celui qui couvre de violence son vêtement, dit l’Eternel des
armées. Prenez donc garde en votre esprit, et ne soyez pas infidèles !" (Malachie 2 : 14-16).
Dans Matthieu 19, le Seigneur Jésus nous révèle quelle est la pensée de Dieu concernant le mariage, dès le début de la création de
l’homme et de la femme :
"Les pharisiens l’abordèrent, et dirent, pour l’éprouver : est-il permis à un homme de répudier sa femme pour un motif quelconque ? Il
répondit : N’avez-vous pas lu que le créateur, au commencement, fit l’homme et la femme et qu’il dit : C’est pourquoi l’homme quittera
son père et sa mère, et s’attachera à sa femme, et les deux deviendront une seule chair ? Ainsi ils ne sont plus deux, mais ils sont une
seule chair. Que l’homme donc ne sépare pas ce que Dieu a joint. Pourquoi donc, lui dirent-ils, Moïse a-t-il prescrit de donner à la
femme une lettre de divorce et de la répudier ? Il leur répondit : C’est à cause de la dureté de votre cœur que Moïse vous a permis de
répudier vos femmes ; au commencement, il n’en était pas ainsi" (Matthieu 19 : 3-8).
Il est clair que, dans la pensée de Dieu, un homme s’attachera à une femme, et qu’ils seront unis par l’alliance du mariage jusqu’à la
fin de leur vie. Mais, après la chute, le péché et la mort sont entrés dans le monde. La rébellion et la désobéissance ont rendu l’homme
incapable de respecter l’alliance du mariage. Le péché, qui habite dans la chair de l’homme, l’a rendu incapable de respecter la loi de
Dieu.
C’est pour cette raison que le Seigneur, dans un premier temps, a imposé à Son peuple une loi implacable. Dans l’attente de Jésus-
Christ, faute de pouvoir éliminer le péché, il fallait éliminer le pécheur. La fornication et l’adultère étaient punis de mort. Un jeune
homme qui prenait de force une jeune vierge était obligé, dès la première relation sexuelle, à la prendre pour épouse, et il ne pouvait
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s’en séparer. Si une jeune fille n’était pas vierge à son mariage, elle devait être lapidée, "pour avoir déshonoré son père, et s’être
prostituée dans sa maison." 
Il était permis à un homme de répudier sa femme, s’il lui découvrait "quelque chose de honteux," notamment son infidélité. Dans ce
cas, il ne pouvait la reprendre. L’homme pouvait aussi prendre plusieurs femmes légales, et parfois des concubines. Mais tout cela
n’était qu’une perversion de la volonté parfaite de Dieu, qui n’a permis la répudiation qu’en raison de la "dureté de leur cœur." Cette
dureté de cœur était causée par le péché et par la chair de péché.
Même si, à cette époque, l’homme pouvait recevoir le pardon de ses péchés et être déclaré juste par la foi, il ne pouvait en aucun cas
avoir une pleine victoire sur le péché et sur la chair. Il ne pouvait pas marcher par l’esprit. Il ne pouvait donc pas pleinement respecter
l’alliance divine du mariage. Tandis que tout redevient possible pour un Chrétien né de nouveau, rempli de l’Esprit et marchant par
l’Esprit !
Les principes éternels du mariage, tels que Jésus-Christ les a énoncés.
Dans les Evangiles, Jésus s’adressait le plus souvent aux Juifs, ainsi qu’à Ses disciples. Mais ceux-ci, avant la Croix et la Pentecôte,
restaient incapables de comprendre les choses de l’Esprit,  à plus forte raison de marcher par l’Esprit. L’Eglise n’était  pas encore
établie, parce que le Saint-Esprit n’avait pas été répandu.
Toutefois, le Seigneur Jésus a donné, aux Juifs comme aux disciples, un enseignement qui s’applique à tous les hommes de tous les
temps, concernant le mariage dans la pensée de Dieu. Il Lui fallait affirmer les grands principes de la volonté de Dieu, avant de donner
à Ses disciples, plus tard, la possibilité d’obéir à ces principes, par la marche par l’esprit.
Les exigences de Dieu sont absolues. Mais Il ne peut les imposer à l’humanité que si celle-ci dispose des moyens spirituels adéquats
pour obéir à ces exigences absolues. Et l’humanité ne dispose de ces moyens adéquats que depuis la nouvelle alliance conclue dans
le sang de Jésus, par la nouvelle naissance et la marche par l’esprit.
Voici ce qu’a enseigné Jésus-Christ dans les Evangiles à propos du couple, du mariage, du divorce et du remariage :
"Vous avez appris qu’il a été dit : Tu ne commettras point d’adultère. Mais moi, je vous dis que quiconque regarde une femme pour la
convoiter a déjà commis un adultère avec elle dans son cœur. Si ton œil droit est pour toi une occasion de chute, arrache-le et jette-le
loin de toi ; car il est avantageux pour toi qu’un seul de tes membres périsse, et que ton corps entier ne soit pas jeté dans la géhenne.
Et si ta main droite est pour toi une occasion de chute, coupe-la et jette-la loin de toi ; car il est avantageux pour toi qu’un seul de tes
membres périsse, et que ton corps entier n’aille pas dans la géhenne. Il a été dit : Que celui qui répudie sa femme lui donne une lettre
de divorce. Mais moi, je vous dis que celui qui répudie sa femme, sauf pour cause d’infidélité, l’expose à devenir adultère, et que celui
qui épouse une femme répudiée commet un adultère" (Matthieu 5 : 27-32).
Sous la loi, l’adultère devait être consommé pour être considéré comme tel. Mais "sous la grâce," l’adultère est déjà consommé dans le
cœur quand un homme convoite intérieurement une femme. La loi est venue par Moïse, la grâce et la vérité sont venues par Jésus-
Christ. 
La grâce de la Nouvelle Alliance ne signifie pas que nous pouvons demeurer dans le péché ! Elle signifie au contraire que Dieu, dans
Sa grâce surabondante, nous donne à présent les moyens spirituels de satisfaire les exigences les plus absolues de Dieu ! C’est là
tout l’enseignement de Paul, notamment dans l’épître aux Romains :
"Que dirons-nous donc ? Demeurerions-nous dans le péché, afin que la grâce abonde ? Loin de là ! Nous qui sommes morts au
péché, comment vivrions-nous encore dans le péché ? Ignorez-vous que nous tous qui avons été baptisés en Jésus-Christ, c’est en sa
mort que nous avons été baptisés ? Nous avons donc été ensevelis avec lui par le baptême en sa mort, afin que, comme Christ est
ressuscité des morts par la gloire du Père, de même nous aussi nous marchions en nouveauté de vie. En effet, si nous sommes
devenus une même plante avec lui par la conformité à sa mort, nous le serons aussi par la conformité à sa résurrection, sachant que
notre vieil homme a été crucifié avec lui, afin que le corps du péché fût détruit, pour que nous ne soyons plus esclaves du péché ; car
celui qui est mort est libre du péché" (Romains 6 : 1-7).
Il  ne s’agit  donc nullement  d’une grâce à bon marché qui  supporterait  indéfiniment notre marche dans le  péché,  la chair  ou le
compromis, pourvu que nous nous nous en repentions en permanence, tout en continuant à chuter sans jamais avoir la victoire sur le
péché.
Le Chrétien de la Nouvelle Alliance est, en Christ, mort au péché, au monde, à la chair et à Satan. Cette libération absolue, qui lui a été
acquise à un si grand prix, lui permet, en marchant selon l’esprit nouveau qu’il a reçu, de satisfaire parfaitement la pensée et la volonté
de Dieu, notamment en ce qui concerne les exigences de l’alliance du mariage.
Le Seigneur affirme, au verset 32 ci-dessus : "Mais moi, je vous dis que celui qui répudie sa femme, sauf pour cause d’infidélité,
l’expose à devenir adultère, et que celui qui épouse une femme répudiée commet un adultère."
Il est clair que le Seigneur, dans ce verset, condamne à la fois le divorce (sauf pour cause d’infidélité) et le remariage. L’exception pour
cause d’infidélité ne s’applique qu’à la possibilité de divorcer, mais aucunement à celle de se remarier. Il n’est pas possible de faire
référence à ce verset pour autoriser le remariage des divorcés, en cas d’infidélité de l’un des conjoints.
Jésus nous a prévenus que chaque iota de la Parole de Dieu compte. Il en est de même pour la place des mots dans le texte sacré.
Cette place doit nous permettre de bien comprendre le contexte de chaque verset.
Il est clair que ce même verset n’aurait plus du tout la même signification, s’il était écrit ainsi :
"Mais moi, je vous dis que celui qui répudie sa femme, l’expose à devenir adultère, et que celui qui épouse une femme répudiée
commet un adultère, sauf pour cause d’infidélité."
Dans ce dernier cas, l’exception pour cause d’infidélité concernerait à la fois le divorce et le remariage, alors que dans la parole de
Jésus, elle ne concerne que le divorce. En d’autres termes, le Seigneur n’envisage qu’une seule raison pour un divorce ou une
répudiation, c’est l’infidélité, ou plutôt l’impureté sexuelle de l’un des conjoints. Mais cette séparation n’entraîne jamais l’annulation de
l’alliance du mariage, ni la permission de se remarier. Sinon, cette alliance ne serait plus selon le modèle de l’alliance de Dieu avec
Son peuple, alliance qui, nous l’avons vu, est perpétuelle, malgré l’infidélité de l’Epouse du Seigneur. Dieu n’a jamais envisagé de Se
remarier avec une autre Epouse ! 
Sous l’ancienne alliance, la dureté du cœur du peuple de Dieu obligeait le Seigneur à lui permettre ce qu’Il ne permet plus à Son
peuple de la Nouvelle Alliance. Toutefois, ce peuple de la Nouvelle Alliance doit savoir de quelle manière respecter la volonté parfaite
de Dieu, puisqu’il en a dorénavant les moyens.
Plus loin, toujours dans l’Evangile de Matthieu, le Seigneur est encore plus précis :
"Les pharisiens l’abordèrent, et dirent, pour l’éprouver : Est-il permis à un homme de répudier sa femme pour un motif quelconque ? Il
répondit : N’avez-vous pas lu que le créateur, au commencement, fit l’homme et la femme et qu’il dit : C’est pourquoi l’homme quittera
son père et sa mère, et s’attachera à sa femme, et les deux deviendront une seule chair ? Ainsi ils ne sont plus deux, mais ils sont une
seule chair. Que l’homme donc ne sépare pas ce que Dieu a joint. Pourquoi donc, lui dirent-ils, Moïse a-t-il prescrit de donner à la
femme une lettre de divorce et de la répudier ? Il leur répondit : C’est à cause de la dureté de votre cœur que Moïse vous a permis de
répudier vos femmes ; au commencement, il n’en était pas ainsi. Mais je vous dis que celui qui répudie sa femme, sauf pour infidélité,
et qui en épouse une autre, commet un adultère. Ses disciples lui dirent : Si telle est la condition de l’homme à l’égard de la femme, il
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n’est pas avantageux de se marier. Il leur répondit : Tous ne comprennent pas cette parole, mais seulement ceux à qui cela est donné"
(Matthieu 19 : 3-11).
Le Seigneur Jésus répète les mêmes principes immuables de la volonté de Dieu : l’alliance du mariage est conclue pour la vie, et ne
peut  être rompue. La répudiation est  permise uniquement pour cause d’impureté sexuelle ou d’adultère,  mais non le remariage,
puisque l’homme ne peut jamais séparer ce que Dieu a uni. 
Pour commettre un adultère, dans la pensée du Seigneur, il faut donc que deux choses soient réunies : il faut qu’il y ait une séparation
suivie d’un remariage. La séparation seule n’est pas un adultère, tant qu’il n’y a pas remariage. La séparation n’est permise en aucun
cas, sauf pour cause d’impureté sexuelle ou d’adultère. Mais ceux qui sont séparés restent liés par l’alliance inviolable du mariage, et
ne peuvent donc se remarier, tant que l’un des conjoints est vivant.
Ce principe est-il absolument général, ou ne s’applique-t-il qu’à ceux qui font partie du peuple de Dieu ?
Il est clair, dans le langage de Jésus, qu’Il rappelle une loi divine qui existait dès le commencement de la création de l’homme. Ce
principe divin demeure valable dès qu’il y a mariage entre un homme et une femme, même si ceux-ci ne connaissent pas Dieu. En se
mariant et en devenant "une seule chair", par la relation sexuelle, ils mettent aussitôt en œuvre une loi divine qu’ils peuvent ignorer,
mais dont la réalité et les conséquences n’en existent pas moins. Ainsi, sans le savoir, deux païens qui se marient s’unissent devant
Dieu, même s’ils "ne vont pas à l’église" ! Deux païens qui divorcent et se remarient commettent un adultère, même s’ils ne le savent
pas. Pour le Seigneur, un crime reste un crime, même si le criminel n’a pas conscience de commettre un crime ! Le crime ne lui sera
peut-être pas imputé de la même manière, s’il n’y a pas de loi, ou s’il ignore la loi, mais cela reste quand même une violation de la loi
divine. Les Chrétiens de la Nouvelle Alliance ne peuvent ignorer la loi divine !
D’ailleurs, les disciples de Jésus ont très bien compris le caractère universel, sacré et absolu de l’alliance du mariage, puisqu’ils disent
à Jésus : "Si telle est la condition de l’homme à l’égard de la femme, il n’est pas avantageux de se marier" (verset 10). Ils parlent bien
de tout homme et de toute femme.
Cela ne signifie certes pas qu’ils pouvaient donc éviter de se marier et s’engager dans le concubinage, ou "se mettre en ménage" sans
se  marier  !  Cela  reste  une  abomination  pour  le  Seigneur,  car  la  relation  sexuelle  est  exclusivement  réservée  au  mariage.  Un
concubinage qui dure entre un homme et une femme qui se sont choisis, qui se sont mis en ménage et qui ont eu des enfants, doit
être considéré comme un mariage de fait, qui ne dit pas son nom, mais qui devrait être légalisé.
Jésus leur répond, au verset 11, par une phrase étrange : "Tous ne comprennent pas cette parole, mais seulement ceux à qui cela est
donné."
Tous ne comprennent pas la volonté de Dieu, qui est bonne, agréable et parfaite, mais seulement "ceux à qui cela est donné." 
Cela ne signifie pas que certains sont bénéficiaires de révélations que d’autres ne recevront pas ! Car Dieu ne fait pas acception de
personnes. Mais cela signifie simplement que Dieu donne ces révélations à ceux qui les Lui demandent. Il y a beaucoup d’appelés,
mais peu d’élus. Pourtant, Dieu veut sauver tous les hommes ! Il appelle tous les hommes, mais seuls ceux qui répondent à Son appel
feront partie des élus !
De même, si nous voulons sincèrement connaître la pensée parfaite de Dieu concernant le divorce et le remariage, nous finirons par
être éclairés ! Et non seulement nous serons éclairés, mais nous comprendrons comment satisfaire pleinement le cœur de Dieu, et
répondre à Ses exigences absolues, par l’Esprit et non par la chair, ni par des prescriptions légalistes.
D’ailleurs, le Seigneur Jésus ajoute un commentaire qui, bien compris, doit permettre à tous de se faire une juste conviction devant
Dieu :
"Car il y a des eunuques qui le sont dès le ventre de leur mère ; il y en a qui le sont devenus par les hommes ; et il y en a qui se sont
rendus tels eux-mêmes, à cause du royaume des cieux. Que celui qui peut comprendre comprenne" (verset 12).
Apparemment, cette phrase semble difficile à comprendre, dans sa relation avec le passage précédent. Mais elle nous permet au
contraire de bien comprendre la pensée exacte du Seigneur. 
Un "eunuque" n’a aucune envie d’avoir des relations sexuelles. Ceux qui "sont eunuques dès le sein de leur mère" sont ceux qui,
naturellement, n’ont aucune attraction pour les relations avec le sexe opposé. Ils n’ont donc aucun mal à rester seuls, et ils ne brûlent
pas s’ils n’ont aucune relation sexuelle.
Ceux qui sont "devenus eunuques par la main des hommes" sont ceux qui ont été châtrés pour diverses raisons. Leurs testicules
ayant été coupés, ils ne reçoivent plus dans leur sang les hormones masculines, et tout désir sexuel disparaît en eux. C’est pour cette
raison que, dans les palais des rois antiques, ceux qui devaient surveiller les femmes et les concubines des rois devaient être rendus
eunuques, par mesure de sécurité.
Mais il y a ensuite les eunuques "qui se sont rendus tels eux-mêmes, à cause du royaume de Dieu." Manifestement, ce sont ceux qui
se sont volontairement privés de toute relation sexuelle, afin d’obéir aux exigences du royaume de Dieu.
Cela peut  concerner  ceux qui  veulent  rester  célibataires.  Mais,  compte tenu du  contexte précédent,  cela  ne peut  ici  clairement
concerner que ceux qui, étant séparés de leur conjoint, savent qu’ils ne peuvent plus se remarier, et décident donc librement de se
priver dorénavant de toute relation sexuelle, afin de plaire au Seigneur et d’obéir à Sa volonté parfaite.
Il est clair également que, dans ce cas, le Seigneur fait bénéficier à ces eunuques volontaires de toute la puissance de Sa grâce, afin
de pouvoir tenir par la foi dans leur résolution. Cela ne peut être le cas que de Chrétiens qui marchent par l’esprit, dans une pleine
crucifixion de leur chair.
Celui qui sait que sa chair a été crucifiée en Christ, et qui a appris à marcher par l’esprit, est seul capable de se faire eunuque de cette
manière, pour le royaume de Dieu. Il est donc seul capable de glorifier pleinement le Seigneur, ce que ni les païens ni les Chrétiens
charnels ne peuvent faire.
Dans les autres Evangiles, nous retrouvons les mêmes principes éternels de la volonté de Dieu :
"Les pharisiens l’abordèrent ; et, pour l’éprouver, ils lui demandèrent s’il est permis à un homme de répudier sa femme. Il leur répondit :
Que vous a prescrit Moïse ? Moïse, dirent-ils, a permis d’écrire une lettre de divorce et de répudier. Et Jésus leur dit : C’est à cause de
la dureté de votre cœur que Moïse vous a donné ce précepte. Mais au commencement de la création, Dieu fit l’homme et la femme ;
c’est pourquoi l’homme quittera son père et sa mère, et s’attachera à sa femme, et les deux deviendront une seule chair. Ainsi ils ne
sont plus deux, mais ils sont une seule chair. Que l’homme donc ne sépare pas ce que Dieu a joint. Lorsqu’ils furent dans la maison,
les disciples l’interrogèrent encore là-dessus. Il leur dit : Celui qui répudie sa femme et qui en épouse une autre, commet un adultère à
son égard ; et si une femme quitte son mari et en épouse un autre, elle commet un adultère" (Marc 10 : 2-12).
Jésus rappelle la pensée de Dieu au commencement. Puis Il répète que c’est la "dureté de leur cœur" qui a conduit les hommes à
violer cette pensée. Mais Il dit clairement à Ses disciples que "celui qui répudie sa femme et qui en épouse une autre, commet un
adultère à son égard ; et si une femme quitte son mari et en épouse un autre, elle commet un adultère."
L’adultère est  donc bien défini  comme un divorce ET un remariage. Nous avons vu précédemment que l’adultère,  ou l’impureté
sexuelle, était la seule cause permise de séparation ou de répudiation. Mais là, dans ce verset, Jésus dit clairement que le remariage
des divorcés est, dans tous les cas, un adultère.
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En effet, si l’adultère de l’un des conjoints était une raison valable pour rompre le lien du mariage, les deux conjoints seraient libres de
se remarier, le lien du mariage n’existant plus. Certains prétendent que celui qui a une femme adultère est libre d’en divorcer et de se
remarier, puisqu’il n’est pas responsable de la rupture du lien conjugal. Or ici, Jésus dit clairement que si un homme qui a répudié sa
femme et qui se remarie commet un adultère. Il n’a pu répudier sa femme que parce qu’elle était adultère. Il pourrait donc, comme le
disent certains, se remarier, étant innocent. Mais ce n’est pas ce qu’affirme Jésus. S’il se remarie après avoir répudié sa femme, il
commet dans tous les cas un adultère.
Il en est de même pour la femme qui quitte son mari et qui en épouse un autre. Si elle quitte son mari parce que celui-ci est adultère,
elle a la possibilité de le quitter. Mais elle n’a, en aucun cas, la possibilité de se remarier.
Si seul le conjoint innocent pouvait se remarier, et si le conjoint adultère ne le pouvait pas, il y aurait une contradiction et une injustice.
Ou le lien du mariage est définitivement rompu, et chacun peut reprendre sa liberté, ou ce lien ne peut être rompu, et aucun des
conjoints ne peut se remarier, qu’il soit responsable ou non du divorce.
Tout remariage de divorcés est donc, pour le Seigneur, un adultère. Il nous faut affirmer cette vérité avec la plus grande force, en face
du laxisme et des compromis affligeants qui se répandent dans l’Eglise du Seigneur.
Le fait d’avoir divorcé avant la conversion n’y change rien ! Un divorce reste un divorce ! Un remariage reste un adultère, qu’il ait été
fait avant la conversion ou pas. Un péché reste un péché, qu’il soit commis avant la conversion à Christ ou non. Notre conversion à
Christ nous permet d’obtenir le pardon de nos péchés passés, mais cela ne signifie pas que nous puissions continuer à vivre dans ce
péché, une fois que nous l’avons confessé !
Nous aurons l’occasion de revenir plus loin sur la mauvaise interprétation de "toutes choses anciennes sont passées, toutes choses
sont devenues nouvelles" !
Dans l’Evangile de Luc, Jésus répète les mêmes vérités :
"Quiconque répudie sa femme et en épouse une autre commet un adultère, et quiconque épouse une femme répudiée par son mari
commet un adultère" (Luc 16 : 18).
Là encore, Jésus répète que l’adultère est constitué par un divorce (ou une répudiation) suivi d’un remariage, dans tous les cas, et qu’il
s’agisse du mari ou de son épouse. 
Le divorce ne brise donc jamais l’alliance perpétuelle du mariage. Le divorce obtenu devant la justice des hommes n’a rien à voir avec
une séparation permise par Dieu, suite à l’infidélité d’un conjoint. Si la séparation est autorisée, dans un seul cas, le remariage n’est
jamais permis, sous peine de commettre un adultère.
Les enseignements de Paul dans ses épîtres.
Paul dit lui-même qu’il avait la pensée de Dieu, et que nous pouvons tous, Chrétiens de la Nouvelle Alliance, connaître à présent la
pensée de Dieu. Cette pensée nous a été révélée par le Saint-Esprit, et elle a été mise par écrit dans le Nouveau Testament, afin que
nous puissions pleinement la connaître, et la mettre en pratique par l’Esprit, satisfaisant ainsi pleinement le cœur de Dieu.
Voici ce que Paul écrit dans l’épître aux Romains :
"Ignorez-vous, frères, car je parle à des gens qui connaissent la loi, que la loi exerce son pouvoir sur l’homme aussi longtemps qu’il
vit ? Ainsi, une femme mariée est liée par la loi à son mari tant qu’il est vivant ; mais si le mari meurt, elle est dégagée de la loi qui la
liait à son mari. Si donc, du vivant de son mari, elle devient la femme d’un autre homme, elle sera appelée adultère ; mais si le mari
meurt, elle est affranchie de la loi, de sorte qu’elle n’est point adultère en devenant la femme d’un autre. De même, mes frères, vous
aussi vous avez été, par le corps de Christ, mis à mort en ce qui concerne la loi, pour que vous apparteniez à un autre, à celui qui est
ressuscité des morts, afin que nous portions des fruits pour Dieu. Car, lorsque nous étions dans la chair, les passions des péchés
provoquées par la loi agissaient dans nos membres, de sorte que nous portions des fruits pour la mort. Mais maintenant, nous avons
été dégagés de la loi, étant morts à cette loi sous laquelle nous étions retenus, de sorte que nous servons dans un esprit nouveau, et
non selon la lettre qui a vieilli" (Romains 6 : 1-6).
Paul rappelle tout d’abord le principe divin de l’indissolubilité du mariage, pour nous montrer que seule la mort peut nous dégager du
lien du mariage. Il utilise ce principe éternel de Dieu pour nous dire que, de même, nous avons été libérés de la loi par la mort de
Christ.
Mais nous devons bien comprendre ce que cela signifie !  Cela ne signifie aucunement que nous avons été libérés de la loi  de
l’indissolubilité du mariage ! Cela signifie que nous avons été libérés de l’obligation d’obéir selon la lettre, afin de pouvoir librement
obéir selon l’esprit !
En effet, Paul explique, dans Romains 8, que la loi de Dieu était rendue impuissante à cause de la loi de péché et de mort qui est dans
nos membres, et dont nous étions incapables de nous affranchir. Nous nous efforcions d’obéir à la loi de Dieu en nous imposant cette
loi de l’extérieur, mais le péché rendait cette loi sans force. A présent que nous sommes, en Christ, libérés de la loi du péché et de la
mort qui est dans la chair, nous pouvons obéir parfaitement à la loi de Dieu, aux principes éternels de la loi de Dieu. Nous pouvons
obéir de l’intérieur, de notre cœur, par amour pour le Seigneur, et dans un esprit nouveau !
Nous sommes donc libérés de l’obligation d’obéir à une loi extérieure, parce que nous pouvons à présent obéir librement par l’esprit,
ce qui était impossible, tant que Christ n’était pas passé par la mort de la croix et par la résurrection.
Ainsi, nous sommes libérés des préceptes de la Loi, mais nous ne sommes nullement libérés de l’obligation d’obéir aux principes
éternels de la volonté divine. Bien au contraire, ce n’est que dans la nouvelle alliance que nous avons tous été rendus capables, en
Christ, d’obéir pleinement à la volonté de Dieu, par la marche par l’esprit.
C’est ce que voulait dire Paul, en disant que nous avons été libérés de la loi.
Depuis  la Pentecôte,  le Saint-Esprit  nous a été donné pour  demeurer en nous en permanence, afin de nous conduire dans les
profondeurs de la pensée de Dieu, et nous rendre capables d’obéir pleinement aux exigences les plus absolues du Seigneur, par la
grâce et par la foi ! Gloire à Dieu pour cela !
Il aurait été très facile pour Paul, en parlant de l’indissolubilité du mariage jusqu’à la mort, de rappeler que l’alliance du mariage pouvait
toutefois être rompue en cas d’infidélité d’un conjoint, exactement comme la mort pouvait rompre cette alliance. Mais il s’est bien gardé
de le faire, car il connaissait parfaitement la pensée du Seigneur.
D’ailleurs, dans la première épître aux Corinthiens, Paul répète clairement les mêmes principes. Le chapitre 7 de cette épître mérite un
commentaire approfondi, afin de faire table rase de toutes les fausses interprétations et les fausses doctrines qui circulent depuis
longtemps, et qui sont fondées sur l’isolement de certains versets de leur contexte évident. Voici ce qu’écrit Paul dans ce chapitre :
"Pour ce qui concerne les choses dont vous m’avez écrit, je pense qu’il est bon pour l’homme de ne point toucher de femme. Toutefois,
pour éviter l’impudicité, que chacun ait sa femme, et que chaque femme ait son mari. Que le mari rende à sa femme ce qu’il lui doit, et
que la femme agisse de même envers son mari. La femme n’a pas autorité sur son propre corps, mais c’est le mari ; et pareillement, le
mari n’a pas autorité sur son propre corps, mais c’est la femme. Ne vous privez point l’un de l’autre, si ce n’est d’un commun accord
pour un temps, afin de vaquer à la prière ; puis retournez ensemble, de peur que Satan ne vous tente par votre incontinence. Je dis
cela par condescendance, je n’en fais pas un ordre. Je voudrais que tous les hommes fussent comme moi ; mais chacun tient de Dieu
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un don particulier, l’un d’une manière, l’autre d’une autre. A ceux qui ne sont pas mariés et aux veuves, je dis qu’il leur est bon de
rester comme moi. Mais s’ils manquent de continence, qu’ils se marient ; car il vaut mieux se marier que de brûler " (versets 1-9).
Quand Paul dit qu’il est bon à l’homme "de ne pas toucher de femme," il veut évidemment parler des relations sexuelles. Il affirme donc
que les relations sexuelles ne sont permises qu’au sein du mariage.
Il rappelle aussi ce grand principe que chaque époux a autorité sur le corps de l’autre, et ne peut donc refuser à son conjoint une
relation que ce dernier désire. Bien entendu, les deux époux ne doivent pas être conduits par les convoitises passionnées de la chair.
Mais ils doivent, pour satisfaire leurs besoins légitimes, prendre aussi en considération, dans l’amour, les besoins de l’autre, et ne pas
leur imposer ce que la Parole de Dieu leur donne le droit d’obtenir ! Les époux doivent se priver l’un de l’autre d’un commun accord, et
pour un temps limité, afin de "vaquer à la prière." 
Paul aimerait que tous les hommes soient comme lui, c’est-à-dire célibataires, pour pouvoir "servir Dieu sans distraction." Mais il
reconnaît aussi que ce don de célibat n’est accordé par le Seigneur qu’à certains, sinon le genre humain serait en péril !
Nous croyons que ce don du célibat est accordé par Dieu à ceux qui le désirent sincèrement et librement, et qui Lui demandent ce don.
Le célibat ne peut en aucune façon être imposé à quiconque, comme on le fait hélas dans certaines religions chrétiennes. Ce célibat
forcé ne peut conduire qu’aux pires perversions sexuelles.
Si ce n’était pas la volonté de Dieu que quelqu’un reste célibataire, Il saurait très bien le lui montrer, et lui révéler Sa volonté pour sa
vie.
Paul conseille donc aux célibataires et aux veuves de rester seuls, tant qu’ils ne brûlent pas. Toutefois, le fait de brûler ne doit pas
nous pousser à nous lancer dans un mariage hâtif, que l’on regretterait amèrement par la suite. La grâce de Dieu doit nous permettre
de surmonter par la foi ce temps d’attente, qui peut être parfois difficile à supporter. Dieu peut enlever la souffrance de la solitude du
célibataire, en le comblant de Sa grâce. Mais cela n’est possible que si ce célibataire chrétien n’est pas contrôlé par la chair !
Nous  revenons  sans  cesse  à  la  nécessité  d’un  enseignement  complet  et  approfondi  sur  la  marche par  l’esprit.  Apprendre  aux
Chrétiens à ne plus marcher selon la chair, mais à marcher selon l’esprit, reste une priorité absolue pour le perfectionnement des
saints. Force nous est de constater qu’un tel enseignement est bien rarement donné dans les églises chrétiennes aujourd’hui. Il est
malheureusement remplacé soit par le légalisme le plus étroit, soit par le libéralisme le plus débridé, sous prétexte de grâce !
Paul poursuit :
"A ceux qui sont mariés, j’ordonne, non pas moi, mais le Seigneur, que la femme ne se sépare point de son mari (si elle est séparée,
qu’elle demeure sans se marier ou qu’elle se réconcilie avec son mari), et que le mari ne répudie point sa femme" (versets 10-11).
Paul rappelle la pensée constante du Seigneur, celle que nous venons de développer dans nos commentaires sur l’enseignement du
Seigneur Jésus dans les Evangiles. L’ordre du Seigneur est que la femme séparée de son mari ne se remarie pas, si elle ne peut se
réconcilier avec son mari. Paul ne fait nullement mention d’une possibilité de remariage en cas d’infidélité du conjoint.
Il va de soi que cette obligation de ne pas se remarier est aussi valable pour le mari, comme l’a précisé Jésus dans les Evangiles.
Il  est  difficile  de  comprendre,  devant  la  clarté  de  toutes  ces  affirmations,  comment,  dans  l’Eglise  du  Dieu  vivant,  on  en  arrive
maintenant à justifier le divorce et le remariage ! Combien de pasteurs remarient allègrement des divorcés dans l’Eglise, et sont eux-
mêmes divorcés et remariés ! Quel désastre spirituel ! 
Nous proclamons ici avec force que tous ceux qui favorisent ou justifient le remariage des divorcés, pour toute raison que ce soit,
introduisent dans l’Eglise un esprit d’adultère, non seulement physique, mais spirituel. Ils souillent l’Epouse sainte de Christ, et auront à
en rendre compte un jour au Seigneur Lui-même ! Ils disposent encore de la grâce de Dieu pour se repentir de tous leurs adultères,
mais le temps de la grâce s’achève bientôt !
Certains nous accusent,  par notre enseignement sur le mariage, le divorce et le remariage, de mettre sur le cou des brebis du
Seigneur un fardeau pesant et un joug impossible à porter.
Nous réfutons avec assurance une telle accusation. Nous répétons souvent qu’il n’est nullement dans notre intention d’imposer à
quiconque l’un de nos enseignements, notamment celui-ci ! Le Seigneur Lui-même n’oblige personne à Le suivre. Mais nous devons
affirmer clairement ce qu’enseigne la Parole de Dieu, afin de placer chacun devant la volonté absolue de Dieu et devant ses propres
responsabilités.
Ce qu’il faut ensuite faire, c’est expliquer avec persévérance et patience aux enfants de Dieu de quelle manière ils peuvent, dans la
nouvelle alliance, obéir aux commandements du Seigneur, par l’esprit et non plus par la loi ; c’est leur enseigner la puissance de la
croix et de la nouvelle naissance ; c’est leur montrer quelle est leur position spirituelle en Christ ; c’est les convaincre qu’ils peuvent,
par la loi de l’esprit de vie agissant dans leur nouvelle nature spirituelle, obéir naturellement à tous les commandements que la chair
considère les plus durs et les plus impossibles à respecter.
Rien n’est impossible à Dieu, et tout est possible à celui qui croit ! Dans la nouvelle alliance, nous pouvons être plus que vainqueurs
par Christ qui demeure en nous ! Nous pouvons marcher comme Lui-même a marché ! Nous pouvons accomplir les mêmes œuvres
que Lui, et de plus grandes encore !
Paul poursuit :
"Aux autres, ce n’est pas le Seigneur, c’est moi qui dis : Si un frère a une femme non-croyante, et qu’elle consente à habiter avec lui,
qu’il ne la répudie point ; et si une femme a un mari non-croyant, et qu’il consente à habiter avec elle, qu’elle ne répudie point son mari.
Car le mari non-croyant est sanctifié par la femme, et la femme non-croyante est sanctifiée par le frère ; autrement, vos enfants
seraient impurs, tandis que maintenant ils sont saints. Si le non-croyant se sépare, qu’il se sépare ; le frère ou la sœur ne sont pas liés
dans ces cas-là. Dieu nous a appelés à vivre en paix. Car que sais-tu, femme, si tu sauveras ton mari ? Ou que sais-tu, mari, si tu
sauveras ta femme ?"
Ce passage est l’un de ceux qui sont utilisés le plus fréquemment pour justifier le divorce et le remariage, lorsqu’un conjoint non-
croyant se sépare de son conjoint chrétien. Là encore, il ne faut pas prendre ces versets hors de leur contexte. Et il faut en outre que
notre interprétation de ces versets ne soit pas en contradiction avec l’enseignement du reste de la Bible !
Paul parle ici de cohabitation entre un croyant et un non-croyant. Le conjoint non-croyant ne peut être retenu de force au foyer, s’il veut
se séparer. Même s’il n’a pas commis l’adultère, un conjoint non-croyant peut vouloir se séparer ou divorcer. Il ne doit pas être retenu
par le conjoint croyant. Car nous sommes appelés à vivre en paix. C’est la raison essentielle invoquée par Paul pour laisser partir ce
non-croyant. 
Paul ajoute : "Si le non-croyant se sépare, qu’il se sépare ; le frère ou la sœur ne sont pas liés dans ces cas-là." C’est ce verset qui est
le plus souvent utilisé pour justifier le remariage d’un Chrétien, quand il a été abandonné par son conjoint non-croyant.
Nous le répétons, ce verset ne peut être en contradiction avec l’ensemble de la révélation biblique que nous venons d’exposer. Le lien
dont il est parlé ici ne peut pas être le lien du mariage, lien qui est rappelé plus loin au verset 39. D’ailleurs, le mot grec traduit par lié
au verset 15 n’est pas le même que celui qui est aussi traduit par lié au verset 39. Au verset 15, il s’agit du mot grec "dedoulôtaï," (du
verbe "douloô," qui signifie "être esclave.") Un esclave devait suivre son maître partout où il allait, et obéir sans discuter à ses ordres.
La femme chrétienne dont le mari non-croyant se sépare n’est pas son esclave. Elle peut garder sa liberté. Mais elle doit rester seule,
et rester fidèle à l’alliance de son mariage, tant que son mari sera vivant.
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Tandis qu’au verset 39, où Paul dit : "une femme est liée aussi longtemps que son mari est vivant," le mot grec traduit par lié est
"dédêtaï," c’est-à-dire "aura été liée," du verbe "déô," qui signifie "être lié, attaché, enchaîné."
Ainsi, il n’y a aucune contradiction entre des versets apparemment contradictoires. Il ne faut laisser à la chair aucune échappatoire !
L’Eglise  est  trop souvent  contrôlée  par  la  chair,  qui  s’y entend très bien pour  tordre la  Parole  de Dieu et  fabriquer  de fausses
interprétations bien commodes pour ceux qui sont entraînés par ses convoitises !
L’apôtre achève ce paragraphe en disant :
"Car que sais-tu, femme, si tu sauveras ton mari ? Ou que sais-tu, mari, si tu sauveras ta femme ?" Il nous montre par là que le mari
non-croyant séparé de sa femme reste son mari, et que la femme non-croyante séparée de son mari reste son épouse ! Il veut dire
dans ce verset que ce n’est pas nécessairement par sa femme croyante que le mari non-croyant sera sauvé, et qu’il n’est donc pas
nécessaire  qu’elle  fasse  tout  pour  s’accrocher  à  lui  et  cohabiter  avec  lui,  s’il  veut  se  séparer  d’elle  !  De même,  ce  n’est  pas
nécessairement par son mari croyant que la femme non-croyante sera sauvée. Elle peut l’être ailleurs, par le témoignage d’une autre
personne ! Cela n’a donc rien à voir avec la rupture de l’alliance du mariage !
Ensuite,  aux  versets  17  à  24,  Paul  fait  une  parenthèse  qui  concerne  la  situation  sociale  des  Chrétiens,  et  non  leur  situation
matrimoniale :
"Seulement, que chacun marche selon la part que le Seigneur lui a faite, selon l’appel qu’il a reçu de Dieu. C’est ainsi que je l’ordonne
dans  toutes  les  Eglises.  Quelqu’un  a-t-il  été  appelé  étant  circoncis,  qu’il  demeure  circoncis  ;  quelqu’un  a-t-il  été  appelé  étant
incirconcis,  qu’il  ne  se  fasse  pas  circoncire.  La  circoncision  n’est  rien,  et  l’incirconcision  n’est  rien,  mais  l’observation  des
commandements de Dieu est tout. Que chacun demeure dans l’état où il était lorsqu’il a été appelé. As-tu été appelé étant esclave, ne
t’en inquiète pas ; mais si tu peux devenir libre, profites-en plutôt. Car l’esclave qui a été appelé dans le Seigneur est un affranchi du
Seigneur ; de même, l’homme libre qui a été appelé est un esclave de Christ. Vous avez été rachetés à un grand prix ; ne devenez pas
esclaves des hommes. Que chacun, frères, demeure devant Dieu dans l’état où il était lorsqu’il a été appelé."
Ce dernier verset, mal interprété et sorti de son contexte, a aussi souvent été utilisé pour justifier le remariage de ceux qui ont été
divorcés avant leur conversion ! On raisonne de la façon suivante : "Puisque tu étais divorcé avant de te convertir, ta conversion
confirme et entérine cet état de fait, et tu peux donc rester divorcé après ta conversion" ! Il s’agit d’un faux raisonnement, fondé sur une
mauvaise interprétation d’un verset tiré là encore hors de son contexte.
En fait, Paul dit clairement que notre conversion à Jésus-Christ ne nous donne pas le droit de nous dégager des contraintes ou des
obligations sociales qui étaient les nôtres avant notre conversion. Paul parle seulement de la circoncision et de l’esclavage. "Quelqu’un
a-t-il été appelé étant circoncis, qu’il demeure circoncis ; quelqu’un a-t-il été appelé étant incirconcis, qu’il ne se fasse pas circoncire."
"As-tu été appelé étant esclave, ne t’en inquiète pas… Ne devenez pas esclaves des hommes."
Que chacun demeure donc dans l’état social où il  était  lorsqu’il  a été appelé par le Seigneur. Il  ne s’agit en aucun cas de l’état
matrimonial. S’il s’agissait de l’état matrimonial, un célibataire, par exemple, devrait toujours rester célibataire après sa conversion, ce
qui serait absurde !
Ensuite, Paul parle de la virginité et aborde à nouveau la question du célibat :
"Pour ce qui est des vierges, je n’ai point d’ordre du Seigneur ; mais je donne un avis, comme ayant reçu du Seigneur miséricorde pour
être fidèle. Voici donc ce que j’estime bon, à cause des temps difficiles qui s’approchent : il est bon à un homme d’être ainsi. Es-tu lié à
une femme, ne cherche pas à rompre ce lien ; n’es-tu pas lié à une femme, ne cherche pas une femme. Si tu t’es marié, tu n’as point
péché ; et si la vierge s’est mariée, elle n’a point péché ; mais ces personnes auront des tribulations dans la chair, et je voudrais vous
les épargner. Voici ce que je dis, frères, c’est que le temps est court ; que désormais ceux qui ont des femmes soient comme n’en
ayant pas, ceux qui pleurent comme ne pleurant pas, ceux qui se réjouissent comme ne se réjouissant pas, ceux qui achètent comme
ne possédant pas, et ceux qui usent du monde comme n’en usant pas, car la figure de ce monde passe. Or, je voudrais que vous
fussiez sans inquiétude. Celui qui n’est pas marié s’inquiète des choses du Seigneur, des moyens de plaire au Seigneur ; et celui qui
est marié s’inquiète des choses du monde, des moyens de plaire à sa femme. Il y a de même une différence entre la femme et la
vierge : celle qui n’est pas mariée s’inquiète des choses du Seigneur, afin d’être sainte de corps et d’esprit ; et celle qui est mariée
s’inquiète des choses du monde, des moyens de plaire à son mari. Je dis cela dans votre intérêt ; ce n’est pas pour vous prendre au
piège, c’est pour vous porter à ce qui est bienséant et propre à vous attacher au Seigneur sans distraction. Si quelqu’un regarde
comme déshonorant pour sa fille de dépasser l’âge nubile, et comme nécessaire de la marier, qu’il fasse ce qu’il veut, il ne pèche point
; qu’on se marie. Mais celui qui a pris une ferme résolution, sans contrainte et avec l’exercice de sa propre volonté, et qui a décidé en
son cœur de garder sa fille vierge, celui-là fait bien. Ainsi, celui qui marie sa fille fait bien, et celui qui ne la marie pas fait mieux"
(versets 25-38).
Paul fait ici l’apologie de la virginité et du célibat, non pas pour des raisons morales, sous prétexte que la virginité et le célibat seraient
moralement  supérieurs  au  mariage,  mais  pour  des  raisons  pratiques,  afin  de  pouvoir  servir  le  Seigneur  sans  distraction.  Les
célibataires et les vierges ne doivent pas chercher à se marier. Mais ils doivent laisser à Dieu le soin de chercher pour eux leur futur
conjoint ! Ceux qui passent leur temps à chercher eux-mêmes un conjoint, sans faire pleinement confiance au Seigneur, se jettent
dans bien des tentations et bien des problèmes ! Mais ils doivent faire confiance à Dieu, pour qu’Il leur présente, au temps choisi par
Lui, le conjoint qu’Il leur réserve. Une telle attitude implique évidemment que ces célibataires et ces vierges marchent par l’esprit, et
pas par la chair ! 
Paul ne s’oppose nullement au mariage. Il sait très bien que le mariage fait partie du plan parfait de Dieu pour l’humanité, et que ceux
qui décident de rester célibataires pour servir le Seigneur sans distraction s’imposent librement le sacrifice de renoncer, par la foi et par
la grâce de Dieu, à leurs droits matrimoniaux légitimes. Mais ceux qui se marient ne pèchent pas, même s’ils auront des tribulations
dans la chair.
La fin de ce paragraphe a été traduite différemment selon les versions. Le mot "fille" n’existe pas dans le texte grec. Un certain nombre
de traducteurs l’ont rajouté, pensant sans doute avec raison que, selon la coutume de l’époque, même dans les églises de Dieu, c’était
le père qui décidait ou non de marier sa fille et qui choisissait pour elle son conjoint. Il fallait, bien entendu, que la fille donne son
consentement, comme dans le cas de Rébecca, à qui l’on proposait d’épouser Isaac. 
Paul termine ce chapitre fondamental en répétant encore une fois la pensée du Seigneur concernant le mariage, le divorce et le
remariage :
"Une femme est liée aussi longtemps que son mari est vivant ; mais si le mari meurt, elle est libre de se marier à qui elle veut ;
seulement, que ce soit dans le Seigneur. Elle est plus heureuse, néanmoins, si elle demeure comme elle est, suivant mon avis. Et moi
aussi, je crois avoir l’Esprit de Dieu" (versets 39-40).
Paul rappelle en conclusion, la grande règle de l’indissolubilité de l’alliance du mariage, tant que l’un des conjoints est vivant. Seule la
mort d’un conjoint autorise le remariage du survivant. Mais il (ou elle) sera plus heureux s’il reste seul. Et c’est l’Esprit de Dieu qui nous
parle au travers de Paul.
Qu’en est-il des divorcés remariés dans l’Eglise ?
Nous pouvons tout d’abord résumer tout ce que nous venons d’étudier :
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Le mariage est une alliance librement conclue entre un homme et une femme qui décident de s’unir pour fonder un foyer et avoir des
enfants. Les seuls mariages qui sont nuls et non avenus sont les mariages obtenus par la force ou la tromperie, ou les mariages
blancs  arrangés,  pour  obtenir  une  nationalité  par  exemple  (à  moins  que  certains  de  ces  mariages  finissent  par  être  librement
consentis). Il est clair également que les mariages modernes conclus entre deux personnes du même sexe n’ont jamais été envisagés
par le Seigneur, et sont considérés par la Bible comme des abominations. 
Le mariage est une alliance de la même nature que l’alliance de Dieu avec Israël, et de Christ avec Son Eglise. Il s’agit donc d’une
alliance inviolable, que seule la mort peut rompre. Cette alliance est conclue même si les conjoints ne sont pas convertis à Christ. Le
fait qu’ils ne se rendent pas compte de l’importance de l’alliance dans laquelle ils s’engagent n’enlève rien à la nature de cette alliance.
Sinon, tous les mariages conclus avant une conversion à Christ pourraient être automatiquement annulés par les nouveaux convertis,
sous le prétexte qu’ils  ont été conclus en dehors de la volonté de Dieu. Certes, si les conjoints avaient été convertis avant leur
mariage, ils auraient peut-être pu être mieux guidés par Dieu. Mais, une fois mariés avant leur conversion, et convertis ensuite, les
époux peuvent s’en remettre à Dieu pour réussir parfaitement leur mariage, quels que soient leur choix antérieur à leur conversion. En
d’autres termes, même si les conjoints non convertis ont fait des choix personnels qui n’auraient pas été les mêmes s’ils avaient connu
Dieu, une fois qu’ils sont mariés et convertis, Dieu peut leur permettre d’avoir une relation de couple parfaite. 
Le Seigneur ne permet la séparation d’un couple que dans le cas de l’adultère ou de l’impureté sexuelle d’un conjoint. Mais cette
séparation n’est pas obligatoire. Elle est simplement permise. 
La séparation des conjoints ne doit jamais être suivie d’un remariage, tant que l’un des conjoints est vivant. Tout remariage est un
adultère, quelle que soit la raison du remariage. 
Compte tenu de tout cela, de quelle manière faut-il considérer la situation des divorcés remariés dans l’Eglise ? Il faut parler ici de tous
ceux qui ont divorcé avant de se convertir à Christ, et qui se sont remariés soit avant leur conversion, soit après, pour toutes les
raisons communément admises dans la plupart des églises.
La première chose sur laquelle il  nous faut à nouveau insister, c’est que nous devons absolument éviter toute position légaliste,
religieuse et rigoriste.  La Parole de Dieu doit être clairement prêchée dans toutes les églises,  mais elle ne peut être imposée à
personne. Toutefois, lorsque la Parole de Dieu est prêchée dans la vérité et avec l’assurance de la foi, le Saint-Esprit doit la confirmer
dans le cœur de tous ceux qui aiment et qui recherchent la vérité.
Nous avons la pleine assurance que cet enseignement sur le couple est bien la pensée du Seigneur. Mais nous laissons la liberté à
tous d’avoir d’autres convictions que les nôtres, tant que le Saint-Esprit et la Parole de Dieu ne les auront pas convaincus. Nous
devons absolument laisser chacun libre de ses convictions, même quand ces convictions ne sont pas justes devant Dieu. Nous devons
faire entièrement confiance au Seigneur, qui a dit que Ses brebis entendront Sa voix.
Ce qui complique grandement les choses, c’est que la Parole de Dieu n’est plus prêchée dans la vérité, et que trop de Chrétiens font
confiance à des révélations et des signes qui ne viennent nullement de Dieu ! Croyez-vous que le diable peut aussi nous donner des
signes, quand il voit que nous sommes conduits par nos convoitises charnelles, et que nous ne sommes pas vraiment désireux d’obéir
à la Parole du Seigneur ? Bien sûr qu’il le peut !
Nous devons donc attendre que chacun reçoive la pure Parole de Dieu dans un cœur ouvert, et que le Saint-Esprit donne Lui-même
une pleine conviction de la Vérité.  Sans cela,  Il  ne pourra pas nous guider paisiblement dans la suite à donner  à une situation
matrimoniale compliquée, que Lui seul peut résoudre de manière pleinement satisfaisante pour Dieu.
Jésus n’a pas condamné la femme adultère surprise en flagrant délit. Mais il l’a renvoyée avec amour, en lui demandant de ne plus
pécher. Il a fait de même avec la femme Samaritaine qui avait eu cinq maris, et dont le sixième n’était pas son mari. Jésus savait que
ces femmes n’avaient pas besoin d’être traitées avec un esprit de condamnation, mais qu’elles devaient être guidées avec amour dans
la vérité.
Avant  de  traiter  concrètement  de  la  situation  des  divorcés  remariés  dans  l’Eglise,  il  nous  semble  nécessaire  de  réfuter  un
enseignement erroné, qui s’appuie sur une mauvaise interprétation d’un passage célèbre de la deuxième épître aux Corinthiens :
"Si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont passées ; voici, toutes choses sont devenues
nouvelles" (2 Cor. 5 : 17).
On utilise ce verset,  sorti  une nouvelle  fois de son contexte,  pour justifier  le remariage de tous ceux qui  ont  divorcé avant leur
conversion. Puisque toutes choses anciennes sont passées, on prétend que toute notre vie passée est comme enfouie dans la mort de
Christ, et nous pouvons commencer une vie nouvelle dans tous les aspects pratiques de notre vie. Tout ce que nous avons fait avant
notre conversion est sous le sang de Jésus, et nous pouvons nous refaire une vie nouvelle, y compris dans le remariage. Tous nos
engagements pris avant notre conversion sont annulés.
Il ne nous est pas permis de raisonner ainsi. Ce verset ne peut être compris que sur le plan spirituel, et non sur le plan pratique. Il
concerne notre vie de péché passée, et notre nouvelle naissance spirituelle. Ce verset signifie que, dans notre esprit, nous devenons
une création entièrement nouvelle. Notre esprit régénéré échappe dorénavant à l’hérédité et à la malédiction, héritées de nos ancêtres
depuis la chute. Nous devenons en esprit un fils ou une fille de Dieu, participant de Sa nature divine. Tous nos péchés passés sont
effacés, et nous devenons, dans notre esprit, un être nouveau, créé dans une justice et une sainteté que produit la vérité.
Mais cela ne signifie nullement que l’alliance du mariage que nous avions conclue avant notre conversion soit annulée, ou que le
divorce que nous avons obtenu avant notre conversion soit valide ! Bien au contraire, cela signifie, maintenant que nous sommes
devenus une nouvelle création en Christ, que nous pouvons réintégrer le plan parfait de Dieu, et que nous pouvons à présent entrer
dans la volonté parfaite de Dieu pour nous.
Nous allons pouvoir faire, par l’esprit nouveau que nous avons reçu, et par la présence de l’Esprit de Dieu en nous, tout ce qu’il nous
était impossible de faire quand nous étions perdus ou dans la chair ! A présent, comme le dit le verset 21, que nous sommes devenus
en Christ "justice même de Dieu," nous pouvons, par la puissance de l’Esprit de Dieu qui demeure en nous, nous comporter comme
l’aurait fait Jésus Lui-même dans notre situation.
Tous nos engagements conclus avant notre conversion restent valables après notre conversion, qu’il s’agisse de nos engagements
sociaux, financiers ou professionnels, ou, à plus forte raison, de l’alliance de notre mariage. Tout remariage d’un divorcé, qu’il soit
effectué avant ou après la conversion, doit donc toujours être considéré comme un adultère, et traité comme tel.
De quelle manière faut-il donc traiter la situation des divorcés remariés dans l’Eglise du Seigneur ?
En tout premier lieu, il faut absolument éviter toute attitude de jugement et de condamnation. Le remariage de divorcés a entraîné une
série de drames personnels qui  ont sans doute été difficilement vécus, et  qui  ont  causé de multiples blessures émotionnelles et
personnelles. Les divorces ne se passent jamais bien, quoi qu’on dise. Ce sont toujours des déchirures qui entraînent souvent des
sentiments d’échec et de condamnation. Nous devons être remplis d’amour pour ceux qui sont passés par de telles épreuves. 
Il faut dire la vérité avec amour aux divorcés remariés dans l’Eglise. Il faut leur enseigner et leur expliquer clairement la Parole de Dieu,
et leur montrer, par les Ecritures, que le remariage des divorcés est toujours considéré par Dieu comme un adultère. Mais Dieu n’est
pas là pour condamner les adultères. Il est là pour pardonner nos fautes et nous aider à les réparer. La grâce de Dieu a été manifestée
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en Jésus-Christ pour nous conduire dans la pleine volonté de Dieu. Et cette volonté n’est jamais pénible ! Elle n’est pénible que pour la
chair ! Mais nous ne sommes pas appelés à vivre par la chair ! 
Nous devons laisser ces divorcés remariés être pleinement convaincus de la vérité, par la Parole de Dieu et par le Saint-Esprit. Le
Saint-Esprit nous a été donné pour nous convaincre de péché, de justice et de jugement, et pour nous conduire dans toute la vérité.
Normalement, un enfant de Dieu est un enfant de la vérité. Il aime la vérité et ne veut pas être conduit par le mensonge. Nous pouvons
avoir confiance : les brebis du Seigneur entendront toujours Sa voix. Mais elles doivent ardemment désirer connaître la vérité, quel que
soit le coût que cette connaissance peut entraîner pour leur vie personnelle. Certaines fausses convictions sont tellement ancrées que
l’enseignement que nous présentons ici peut être considéré comme une "hallucination" ! Il faut laisser au Seigneur le temps de révéler
la vérité. Certains peuvent recevoir une conviction immédiate, alors que d’autres peuvent prendre plus de temps. Mais le Seigneur ne
Se lassera jamais ! 
Dès qu’ils sont convaincus de la vérité, les divorcés remariés doivent commencer par confesser leur péché et leur adultère devant le
Seigneur. Une fois leur péché confessé, le Seigneur le leur pardonne immédiatement, et Son sang précieux efface toute iniquité. 
Les divorcés remariés doivent ensuite remettre leur vie en ordre. C’est une étape qui est rarement comprise, et encore plus rarement
pratiquée ! Puisque le remariage des divorcés est un adultère devant Dieu, il ne suffit pas de confesser cet adultère, tout en continuant
par la suite à demeurer dans le même état, et de perpétuer ainsi une situation d’adultère, en continuant à cohabiter comme si de rien
n’était. 
Cette réparation implique donc que les divorcés remariés cessent de se considérer comme mari et épouse, puisqu’ils ne le sont pas
devant le Seigneur, tant que leur premier conjoint est encore vivant. Le remariage des divorcés ne peut jamais être considéré comme
un  mariage  devant  Dieu.  Les  divorcés  remariés  doivent  donc  dorénavant  se  considérer  comme frères  et  sœurs,  et  envisager
calmement toute mesure ultérieure pour se séparer dans la douceur et dans l’amour, y compris sur le plan légal. Une fois que tous
deux sont convaincus de la vérité, ils peuvent sans crainte demander au Seigneur de leur accorder toute Sa grâce et tout Son soutien
pour leur permettre de régulariser leur situation devant Dieu et devant les hommes, afin que leur témoignage soit digne de l’appel qu’ils
ont reçu. Le divorcé remarié doit aussi veiller à prendre soin, notamment financièrement et matériellement, de la femme dont il va se
séparer, ainsi que des enfants qu’il aura eus éventuellement avec elle. Il ne s’agit pas d’un nouveau divorce obtenu comme dans le
monde, dans le déchirement et dans les larmes, mais d’un retour à une situation considérée comme normale par le Seigneur, d’une
séparation acceptée avec joie et avec amour, dans le désir de se rendre eunuques pour le royaume de Dieu. 
Seul l’Esprit du Seigneur peut nous permettre, dans Sa puissance et dans Sa grâce, de prendre de telles décisions sans qu’il en
résulte aucune conséquence négative. Les enfants éventuels de cette union adultère comprendront très bien la position de leurs
parents, et dans quel esprit ils ont été conduits à prendre cette décision, si ces derniers passent le temps nécessaire à la leur expliquer
avec amour. Ils verront leurs parents continuer à s’aimer de l’amour du Seigneur, et entretenir des relations paisibles d’amour fraternel
en Christ. Ils n’en souffriront aucun traumatisme, bien au contraire. Ils seront eux-mêmes au bénéfice de la grâce de Dieu. Cette grâce,
en effet, ne nous enseigne pas à continuer à vivre dans le péché, une fois que nous l’avons confessé. 
"Car la grâce de Dieu, source de salut pour tous les hommes, a été manifestée. Elle nous enseigne à renoncer à l’impiété et aux
convoitises  mondaines,  et  à  vivre  dans  le  siècle  présent  selon la  sagesse,  la  justice  et  la  piété,  en  attendant  la  bienheureuse
espérance, et la manifestation de la gloire du grand Dieu et de notre Sauveur Jésus-Christ, qui s’est donné lui-même pour nous, afin
de nous racheter de toute iniquité, et de se faire un peuple qui lui appartienne, purifié par lui et zélé pour les bonnes œuvres" (Tite 2 :
11-14).
Il est clair qu’une telle procédure ne peut être appliquée avec succès que si les deux divorcés remariés sont tous deux convertis, et ont
appris à marcher par l’esprit. C’est la raison pour laquelle il est indispensable de ne prendre aucune décision légaliste et hâtive dans ce
domaine. Il faut, non seulement enseigner la vérité concernant le remariage des divorcés, mais aussi apprendre à ces Chrétiens à
marcher par l’esprit. 
Nous signalons à ce sujet un article qui se trouve publié sur ce blog, intitulé "La marche par l’esprit." Un enseignement sur la marche
par l’esprit devrait être donné dès le début de la vie chrétienne dans toutes les églises du Seigneur. Il est le fondement même d’une vie
chrétienne normale et réussie.
Tant que les divorcés remariés n’ont pas été convaincus de la justesse de cet enseignement, par la Parole et par l’Esprit, il est inutile
de faire pression sur eux. Il faut prendre patience avec eux, et prier pour eux avec ardeur, pour que les nombreuses couches de faux
enseignements et de fausses convictions soient décapées par l’action persévérante de la Parole et de l’Esprit. 
Il faut hélas reconnaître qu’aujourd’hui ceux qui enseignent la vérité sont de moins en moins nombreux. La chair ne peut jamais obéir
au Seigneur, ni même comprendre la pensée du Seigneur. Jésus Lui-même nous a prévenus qu’à la fin des temps, l’amour du plus
grand nombre se refroidira, et que l’iniquité et la séduction grandiront. Il Se demandait même s’Il allait trouver la foi quand Il reviendra.
Il ne trouvera probablement qu’un petit reste fidèle. Mais c’est justement ce petit reste fidèle qui donnera un témoignage qui sera
véritablement à la gloire de Dieu.
Quelle gloire, en effet, y a-t-il à donner le même témoignage que celui que le monde donne ? Quelle gloire y a-t-il pour des divorcés à
se remarier ? Le monde n’en fait-il pas autant ? Tandis que ceux qui se font eunuques pour le Royaume de Dieu peuvent rendre un
témoignage à la gloire de leur Seigneur, et briller comme des lumières dans ce monde de ténèbres.
Témoignages.
Il y a quelques mois, nous étions invités dans une église de maison. A la fin de la prédication, un frère d’une cinquantaine d’années a
voulu me raconter son témoignage. Vingt-cinq ans auparavant, il travaillait à évangéliser sa région en compagnie d’un autre couple
chrétien. Peu après, le mari de l’autre couple reçut une "révélation divine" : il s’était  trompé d’épouse, et celle que Dieu lui avait
réservée était l’épouse de son frère chrétien. La femme de celui-ci a divorcé et s’est remariée avec son "séducteur." Le frère qui me
rendait témoignage me dit qu’il avait subi beaucoup de pressions, dans l’Eglise, pour qu’il se remarie, puisqu’il "était innocent," et que
c’était sa femme qui était tombée dans l’adultère. Il a sincèrement voulu chercher la volonté du Seigneur dans cette affaire. Et il a été
persuadé, par la Parole et par l’Esprit, qu’il devait rester fidèle à son épouse infidèle, et accepter de rester seul, de prier pour elle et de
l’attendre. Il m’a avoué que cela lui fut très dur, d’autant plus que son épouse divorcée habite dans un village proche, et qu’ils ont dû
continuer à se fréquenter à cause de leurs enfants. Mais il avait pris sa décision avec une pleine conviction, et pouvait donner un
témoignage rare de fidélité. Je lui ai fait part de la bénédiction que j’avais éprouvée à l’écoute de son témoignage, et je l’ai encouragé à
persévérer. C’était la seule façon d’accumuler des charbons ardents sur la tête de son épouse, qui ne semblait pas vivre très bien sa
situation actuelle. Que Dieu soit béni pour un tel témoignage !
Il y a trois mois, on m’a invité à présider un mariage. Lors du repas, il y avait à notre table deux sœurs en Christ : la mère du marié, et
une autre sœur d’une soixantaine d’années. La mère du marié avait dû subir un divorce, suite à l’infidélité de son mari. Elle aussi avait
dû  subir  des  pressions  pour  se  remarier,  compte  tenu  de  son  innocence.  Elle  me  dit  alors  qu’elle  avait  écouté  l’un  de  mes
enseignements sur le divorce et  le remariage. Elle ajouta : "Dès que j’ai entendu ton enseignement,  le Saint-Esprit  m’a aussitôt
convaincue, et j’ai pris la décision de rester seule." Gloire à Dieu !
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J’ai ensuite demandé son témoignage à la sœur d’une soixantaine d’années. Elle aussi avait été abandonnée très jeune par son mari
infidèle, alors qu’elle venait d’avoir une petite fille. Se demandant ce qu’elle devait faire, elle a été convaincue, par le Seigneur et Sa
Parole, qu’elle devait rester fidèle à son engagement du mariage. Pour elle, son mari divorcé était toujours son mari, et le resterait
jusqu’à sa mort. Elle nous donnait son témoignage avec un sourire paisible, qui prouvait que, malgré sans doute la grande souffrance
d’avoir vécu ce drame, elle était en paix quant à la décision qu’elle avait prise. Le Seigneur avait pourvu à tous ses besoins, et sa fille
avait grandi dans le Seigneur et épousé un Chrétien.
Nous avons été grandement encouragés par de tels témoignages glorieux, qui nous prouvent que l’Esprit de Dieu est à l’œuvre dans le
cœur de Ses brebis, pour leur faire connaître Sa volonté parfaite, et leur donner la grâce et la force de l’accomplir. Que le Nom de
Jésus soit béni !
Nous sommes cependant affligés de voir l’apostasie grandir. Le nombre de pasteurs ou d’anciens divorcés et remariés ne cesse de
croître, et ils ne cessent de bénir davantage de couples divorcés et remariés dans les églises chrétiennes. Ils ne tiennent aucun
compte de la recommandation de Paul à Timothée, affirmant qu’un ancien dans l’Eglise du Seigneur doit être le mari d’une seule
femme.  Tout  ancien  ou  pasteur  divorcé  et  remarié  n’a  aucun  droit  d’occuper  cette  fonction.  Nous  le  répétons,  tous  ceux  qui
encouragent le remariage de divorcés, pour quelque raison que ce soit, ou qui effectuent ces remariages, œuvrent à répandre dans
l’Eglise un esprit d’adultère et de prostitution. Ils souillent l’Epouse de Christ, et devront en rendre compte devant le tribunal de Christ,
où nous comparaîtrons tous. Ils mettent aussi en péril l’enlèvement de nombreux Chrétiens. Nous pouvons nous demander si ceux qui
vivent en situation d’adultère, même s’ils ne s’en rendent pas compte, peuvent faire partie de l’Epouse sans ride, ni tache, ni rien de
semblable. Le Seigneur est miséricordieux, et veut les éclairer avant Son retour, mais parviendra-t-Il à Se faire entendre ?
C’est pour cela que nous sommes persuadés que nous devons sonner haut et fort la trompette, et solennellement indiquer au peuple
de Dieu la voie de la vérité et de la justice. Nous connaissons le prix que nous devons payer pour cela, en calomnies et en rejet. Nous
sommes parfois stigmatisés comme étant des légalistes religieux qui veulent mettre sur le dos des disciples du Seigneur un fardeau
impossible à supporter. Qu’importe, si nous sommes dans la vérité ! Cela n’a aucune importance, au regard de la défense de la vérité,
et doit même être considéré comme une grâce et un honneur pour nous. Nous savons que c’est Dieu qui justifie. Et nous gardons une
pleine et paisible conviction que l’enseignement que nous prodiguons sur le couple, et que nous ne sommes pas les seuls à prodiguer,
est absolument dans la pensée parfaite du Seigneur. Tous ceux qui aiment la vérité, et qui ne sont pas encore de notre avis, en seront
un jour convaincus, car le Seigneur est puissant pour les convaincre.
Nous devons aussi dénoncer les enseignements de certains grands docteurs de la Parole de Dieu, tout particulièrement, qui ont pris la
responsabilité de défendre le remariage des divorcés. Ils ont donné sur d’autres sujets un enseignement juste et vrai. Certains de ces
docteurs ont même acquis une renommée mondiale. Mais, sur ce point précis du remariage des divorcés dans l’Eglise, ils se sont
lourdement trompés, parfois pour défendre leur propre remariage.
Ils ont ainsi contribué à faire chuter de nombreux Chrétiens. Nous sommes persuadés que tous leurs arguments, malgré leurs efforts
pour leur donner un habillage chrétien, étaient purement charnels. Ils ne sont jamais parvenus à nous convaincre. Sur ce thème du
couple, cette manière de présenter l’enseignement de la Parole de Dieu, que nous avons pu vous exposer dans cet article, nous
satisfait pleinement, car elle tient pleinement compte de l’ensemble des versets bibliques qui concernent ce thème, sans qu’aucun soit
déformé par une interprétation douteuse ou abusive.
Ceux qui affirment avoir reçu une révélation personnelle venant de Dieu doivent veiller à ce que cette révélation s’accorde parfaitement
avec l’ensemble de la révélation biblique. Dieu ne peut pas renier Sa Parole. Et ce ne sont pas les contorsions intellectuelles et les
périlleux exercices de style, destinés à faire dire à la Parole de Dieu ce qu’elle ne dit pas, qui pourront jamais faire changer Dieu d’avis,
ni convaincre pleinement ceux qui aiment la vérité de Dieu.
Nous laissons cet enseignement entre les mains bienveillantes du Seigneur, pour qu’Il puisse convaincre, par Son Esprit et Sa Parole,
ceux qui ont des oreilles pour entendre ! Christ est en train d’achever de préparer une Epouse digne de Lui, et Son Epouse sera prête
pour Son retour proche !
"Que le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout entiers, et que tout votre être, l’esprit, l’âme et le corps, soit conservé irrépréhensible,
lors de l’avènement de notre Seigneur Jésus-Christ ! Celui qui vous a appelés est fidèle, et c’est lui qui le fera" 
(1 Thessaloniciens 5 : 23-24).

A438 Le discernement : Une question de survie spirituelle dans une Eglise en crise
Article de John MacArthur

La conquête de la ville de Troie est un des récits les plus célèbres de l'histoire de l'antiquité. Les soldats grecs ont assiégé la ville
pendant dix années sans réussir à s'en emparer. Ulysse, ce brillant stratège, est exaspéré. Il décide de faire construire un grand cheval
de bois, qu'il laisse près de la muraille en faisant croire que c'est un cadeau offert aux invincibles Troyens. La flotte grecque s'éloigne
pour donner l'impression qu'elle a accepté la défaite. Remplis de fierté et de curiosité, les Troyens amènent le cheval de bois au-
dedans de leurs remparts. Cette nuit-là, des soldats grecs dissimulés à l'intérieur du cheval se faufilent jusqu'aux portes de la ville et
les ouvrent pour laisser entrer le reste de l'armée grecque. Les soldats massacrent la population et pillent la ville avant de la détruire
complètement par le feu. Depuis ce jour-là, l'expression "cheval de Troie" signifie "infiltration et tromperie." 
Au fil de son histoire, l'Eglise a accueilli bien des chevaux de Troie. Satan a œuvré efficacement en faisant croire que tel ou tel ennemi
était en fait un cadeau ; par ses leurres, il a souvent réussi à éloigner les gens de la vérité divine pour les attirer dans des pièges
destructeurs. A l'heure actuelle, l'Eglise est en proie à une confusion sans précédent. Il n'y a pas à s'en étonner, car l'apôtre Paul dit  :
"Sache que dans les derniers  jours,  surgiront des temps difficiles,  car les hommes seront  égoïstes,  amis de l'argent,  fanfarons,
orgueilleux, blasphémateurs, rebelles à leurs parents, ingrats, sacrilèges, insensibles, implacables, calomniateurs, sans frein, cruels,
ennemis des gens de bien, traîtres, impulsifs, enflés d'orgueil, aimant leur plaisir plus que Dieu ; ils garderont la forme extérieure de la
piété, mais ils en renieront la puissance" (2 Timothée 3:1-5). L'Apôtre Pierre se fait l'écho de cette vérité : "...Il y a parmi vous de faux
docteurs qui introduiront insidieusement des hérésies de perdition et qui, reniant le Maître qui les a rachetés, attireront sur eux une
perdition soudaine. Beaucoup les suivront dans leurs dérèglements et à cause d'eux, la voie de la vérité sera calomniée. Par cupidité,
ils vous exploiteront au moyen de paroles trompeuses" (2 Pierre 2:1-3). 
Aujourd'hui  l'Eglise  fait  penser  aux  conducteurs  religieux  du  temps  de  Jésus ;  ils  savaient  reconnaître  les  différences  pour  les
questions superficielles comme la pluie ou le beau temps, mais ils étaient incapables de distinguer l'erreur de la vérité (Voir Matthieu
16:1-3). De nombreuses églises ont perdu de vue l'éthique biblique, la doctrine biblique, le profond respect envers Dieu et l'adoration
qui Lui est due. Elles ne savent plus ce qu'est la repentance vis-à-vis du péché, l'humilité devant Dieu et devant les autres chrétiens, la
compréhension profonde du caractère de Dieu, de l'œuvre de Dieu. Elles ne savent donc plus ce que signifie un engagement à vivre
dans la sainteté.
En revanche, Dieu appelle tout vrai chrétien à se conformer entièrement à Sa Parole qui est un absolu, et à adhérer à Ses critères de
sainteté. Dans 1 Pierre 1:14-16, nous lisons : "Comme des enfants obéissants, ne vous conformez pas aux désirs que vous aviez
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autrefois, dans votre ignorance ; mais, de même que celui qui vous a appelés est saint, vous aussi devenez saints dans toute votre
conduite, puisqu'il est écrit : Vous serez saints, car je suis saint." Pour vivre saintement comme le demande le Seigneur, il vous faut
absolument avoir du discernement spirituel.

Qu'est-ce que le discernement spirituel ?
Le discernement spirituel est cette capacité permettant de distinguer entre la vérité divine et l'erreur. Dans 1 Thessaloniciens 5:21,
l'apôtre  nous  ordonne  d'examiner  toutes  choses.  Autrement  dit,  il  nous  appelle  à  tout  mettre  à  l'épreuve  pour  voir  ce  qui  est
authentique et ce qui ne l'est pas. En tant que chrétiens, nous devons évaluer toutes les réalités avec lesquelles nous entrons en
contact, pour séparer le vrai du faux, l'acceptable de l'inacceptable, le bon du mauvais. Cette tâche peut s'avérer ardue. Pourquoi ? 
- Premièrement, parce que nous devons constamment rejeter les désirs de notre chair pécheresse. 
- La deuxième raison est que nous sommes constamment exposés aux tromperies de Satan : le diable fait tout son possible pour nous
entraîner dans la confusion et l'égarement.
- La troisième raison est que le monde cherche sans cesse à nous influencer pour dominer sur nous. 
Pour résister au monde, à la chair, et au diable, il nous faut "nous attacher fortement au bien". De tout notre cœur nous devons nous
attacher  à  ce  qui  est  foncièrement  authentique  et  vrai.  Nous  devons  aussi  nous  abstenir  "du  mal  sous  toutes  ses  formes"  (1
Thessaloniciens 5:22). Cela signifie que nous devons nous séparer de tout ce qui est perverti, tout comme nous éviterions une peste
mortelle ou un poison violent.  Un pasteur déclare à juste titre :  "Les pires formes du mal sont des perversions de la vérité,  des
mensonges spirituels ; mais beaucoup de personnes, de nos jours, considèrent ces perversions avec indifférence et croient qu'elles
sont plus ou moins anodines".  (R.C. Lenski,  The Interpretation of  St.  Paul's Epistles to the Colossians,  to the Thessalonians,  to
Timothy, to Titus and to Philemon, Minneapolis, Augsburg, 1961, p.363). Dans l'église actuelle, il y a beaucoup de laxistes qui négligent
de séparer la vérité divine de l'erreur parce qu'ils manquent de discernement spirituel. 

Quelles sont les causes de ce manque de discernement spirituel ?Les insuffisances doctrinales 
Une des causes principales est que la doctrine n'est plus proclamée avec assez de clarté et de conviction dans l'Eglise. Beaucoup de
membres d'églises n'ont de la Parole de Dieu qu'une connaissance superficielle. Enseigner cette Parole est une charge qui requiert
des compétences ; mais l'église la confie souvent à des personnes mal équipées. Dans A Call to Discernment ("Plaidoyer pour le
discernement"), on lit ces propos d'un conseiller chrétien, le professeur Jay Adams : "Dans des émissions radiophoniques ou autres,
de prétendus "experts", nantis de doctorats en psychologie, en sociologie et en pédagogie, mais ayant un niveau tout juste élémentaire
pour ce qui est de la connaissance de la Bible, se mettent à pontifier sur ce qu'est la vie chrétienne. Ils se font passer pour des porte-
parole de Dieu... Leur enseignement, et l'usage qu'ils font de la Bible (si toutefois ils s'en servent) sont souvent bien éloignés de ce
qu'affirme l'Ecriture si elle est interprétée correctement. 
A quoi  en arrive-t-on  alors ? Une première conséquence,  particulièrement  évidente,  est  la  tendance actuelle  à  faire  du langage
théologique un usage bien imprécis... Non seulement on utilise les termes bibliques de façon vague, semant ainsi la confusion un peu
partout dans l'église, mais encore on tolère des enseignements erronés en tous genres. Il en est ainsi parce que très peu nombreux
sont ceux qui ont assez de discernement pour identifier ces erreurs et pour les réfuter. Même ceux qui se rendent compte que quelque
chose ne va pas ont un discernement trop peu aiguisé pour mettre avec précision le doigt sur ces erreurs. Ou alors, s'ils savent repérer
les erreurs, ils sont dénoncés par d'autres, et traités de "chasseurs d'hérésies" (Eugene, Oregon, Editions Harvest House, 1987, 
pp. 35-36).
En diluant ainsi la doctrine biblique, on a conditionné l'église d'aujourd'hui pour l'amener à désirer seulement ce qui la conforte et lui
donne un sentiment de satisfaction. Le pasteur anglais Martyn Lloyd-Jones disait : "La pensée précise, les définitions et les dogmes
sont affreusement dévalués. On insiste constamment sur l'idée que la religion est une puissance à notre service, destinée à nous
procurer le bonheur. On met beaucoup trop l'accent sur les émotions et les sentiments au détriment de l'intelligence. Bien trop souvent
on donne aux gens l'impression que la foi chrétienne doit leur apporter une série ininterrompue de délivrances miraculeuses, pour les
libérer de tous les maux possibles et imaginables... On leur fait croire qu'il suffit de demander à Dieu tout ce dont ils pensent avoir
besoin à un moment donné, pour que cela leur soit accordé... Nous nous sommes tellement focalisés sur nous-mêmes, sur nos états
d'âme, nos sentiments, et notre état intérieur, que devant un problème extérieur (qui toutefois nous affecte en profondeur) nous ne
savons plus que penser ni par où commencer.  (Cité par Iain Murray dans "David Martyn Lloyd-Jones, The Fight of  Faith", Vol.2,
Editions Banner of Truth, 1990). 
Comme dans la pratique on a placé l'expérience et l'émotion au-dessus de la révélation divine, beaucoup se disent chrétiens sans
avoir le moindre fondement biblique pour se déclarer tels. Par exemple, au cours d'un entretien radiodiffusé sur une station qui passait
pour  être chrétienne, l'hôtesse qui  m'interviewait  m'a demandé :  "Comment devient-on chrétien ?" J'ai  répondu que nous devons
comprendre que nous sommes des pécheurs incapables de nous sauver nous-mêmes, et qu'il faut nous repentir de notre péché en
comptant uniquement sur la miséricorde de Dieu. Il faut croire que Jésus-Christ est le Fils de Dieu, qu'en mourant Il a payé le prix de
nos péchés, et qu'en ressuscitant Il est devenu le garant de notre justification. L'hôtesse a répliqué : "Mais voyons, vous ne pensez
quand même pas que tous les chrétiens doivent croire cela, n'est-ce pas ?" "Mais si !" lui ai-je répondu. Elle a poursuivi : "En tout cas,
quand je suis devenue chrétienne, je ne me suis détournée d'aucun de mes péchés." Hors antenne, je lui ai demandé : "Quel est donc
le fondement de votre salut ?" Elle a répondu : "Je me droguais et je buvais, je vivais avec mon petit ami, et cela faisait six ans que je
participais au mouvement "Science of Mind" (un courant relevant du "New Age" et axé sur la "pensée positive", NdT). Un beau jour j'ai
simplement découvert le numéro de téléphone de Jésus, et depuis ce jour-là j'ai en permanence la possibilité de le joindre." De toute
évidence, il en est qui se réclament de Christ sans Le connaître. 
Certains disent : "la doctrine engendre des divisions." C'est vrai ! Si on écarte la vérité biblique, et si on se tait par crainte d'offenser les
autres, les oppositions disparaîtront. Mais d'autres réalités disparaîtront du même coup : la vérité, la sainteté, et Dieu Lui-même. Jude
1:3-4 nous enjoint de "combattre pour la foi qui a été transmise aux saints une fois pour toutes. Car il s'est glissé parmi vous certains
hommes... qui changent en dérèglement la grâce de notre Dieu, et qui renient notre seul Maître et Seigneur Jésus-Christ". Si on dilue
la doctrine, on ne fait que faciliter la tâche de ceux qui, en cachette, s'efforcent de saccager l'église. La pensée relativiste 
Dans l'église d'aujourd'hui, beaucoup pensent en termes de "continuité", c'est-à-dire qu'ils perçoivent la réalité comme un continuum,
un tout dans lequel il est impossible d'établir des séparations. Loin de voir le monde en noir et blanc, de séparer le bien du mal et le
juste du faux, ces gens préfèrent tout transposer dans une gamme de gris, avec une infinité de nuances. Satan en empêche beaucoup
de penser en termes d'antithèses et d'oppositions ; il remporte ainsi de grands succès, car aujourd'hui l'Eglise ne sait plus distinguer
entre la vérité divine et l'erreur. 
Le chrétien doit acquérir une mentalité qui fonctionne de manière antithétique, et non une mentalité relativiste. Selon le Professeur Jay
Adams : "Ceux qui étudient la Bible pensent en termes d'antithèses. Ils raisonnent en termes de contrastes, d'opposés. De la Genèse
à l'Apocalypse, les voies de Dieu sont présentées comme étant au-dessus de toute autre voie. La Bible n'enseigne pas que de
nombreuses voies plaisent à Dieu, et que toutes se valent. Elle n'enseigne pas que de multiples opinions peuvent correspondre, plus
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ou moins bien, aux voies de Dieu. Ce que la Bible enseigne d'un bout à l'autre, c'est que toute pensée, toute voie qui ne correspond
pas en tous points aux voies de Dieu est  entièrement fausse,  et  doit  être rejetée. D'après la Bible,  rater la cible de peu ou de
beaucoup, c'est toujours rater. Il y a un seul Dieu, et un seul chemin de la vie : Son chemin !"
Nombreux, aujourd'hui, sont ceux qui n'aiment pas entendre de tels propos, même dans l'église. Pourquoi ? Parce qu'ils ont une autre
mentalité. Beaucoup n'ont pas connu la Bible dès leur enfance, ou alors ils ne l'ont jamais étudiée sérieusement par la suite. Ils ont une
mentalité étrangère à la Bible... Les pasteurs autant que les autres membres sont marqués par notre environnement : or celui-ci tend à
percevoir toutes choses comme un continuum. La notion même d'antithèse subit une érosion croissante, car on s'efforce de plus en
plus d'amalgamer la Bible, la sociologie, la psychologie, et les principes de gestion de l'entreprise. (Voir A Call to Discernement, pp. 29
et 32). 
Loin d'amalgamer la pensée du monde et la vérité de Dieu, le psalmiste les sépare nettement : "Heureux l'homme qui ne marche pas
selon le conseil des méchants, qui ne s'arrête pas sur le chemin des pécheurs, et qui ne s'assied pas sur le banc des moqueurs, mais
qui trouve son plaisir en la loi de l'Eternel, et qui médite sa loi jour et nuit !" (Psaume 1:1-2). Tite 1:9 nous dit de réfuter l'erreur
doctrinale en étant attachés "à la parole authentique telle qu'elle a été enseignée, afin d'être capable d'exhorter selon la saine doctrine
et de convaincre les contradicteurs".

Une méthodologie selon le monde 
L'église manque aussi de discernement parce qu'elle se préoccupe de son image, et veut faire de sa propre influence une clé pour
l'évangélisation. Aujourd'hui elle croit que pour gagner les perdus elle doit d'abord gagner leur estime. Elle n'enseigne donc plus les
doctrines bibliques du péché, de l'enfer, de la repentance et de la croix, de peur d'offenser les perdus ou de les mettre mal à l'aise.
Non, elle se vend elle-même ; elle se transforme en une entreprise bienveillante, sans danger pour quiconque, et dont le but premier
est de s'attirer prestige et popularité. Elle cherche à se faire accepter, intellectuellement parlant, par les perdus. Son raisonnement est
le suivant : "S'ils commencent par nous apprécier, alors ils finiront par apprécier notre Jésus." 
Il est vrai que l'église véritable doit évangéliser avec amour et avec grâce ; mais jamais elle ne doit édulcorer l'enseignement de la
Parole de Dieu. Martyn Lloyd-Jones avait conscience de ce que "les éléments d'avertissement et d'opposition à l'erreur sont une
composante  essentielle  dans  tout  engagement  biblique  authentique ;  et  donc  c'est  une  faute  grave  que de  désapprouver  toute
polémique dans l'Eglise chrétienne". Martyn Lloyd-Jones n'attendait aucune approbation de la part de ceux qui voulaient "l'amour par-
dessus toutes choses", et qui estimaient que les discussions doctrinales n'avaient pas leur place parmi les chrétiens. Cette attitude-là,
disait-il, "a dépouillé la prédication de son autorité. L'accusation de 'dogmatisme', comme le refus de toute réprimande et de toute
correction reviennent en fait à critiquer l'Ecriture Sainte elle-même" (The Fight of Faith, p. 650).
Considérons attentivement l'exemple de l'Apôtre Paul. Il a sévèrement réprimandé l'Eglise de Corinthe, trop préoccupée de sa propre
image : "Car qui est-ce qui te distingue ? Qu'as-tu que tu n'aies reçu ? Et si tu l'as reçu, pourquoi te glorifies-tu, comme si tu ne l'avais
pas reçu ? Déjà vous êtes rassasiés, déjà vous êtes riches, sans nous vous avez commencé à régner ! Et puissiez-vous régner en
effet, afin que nous aussi nous régnions avec vous ! Car Dieu, ce me semble, a fait de nous, apôtres, les derniers des hommes, des
condamnés à mort en quelque sorte, puisque nous avons été en spectacle au monde, aux anges et aux hommes. Nous sommes fous
à cause de Christ, mais vous, vous êtes sages en Christ ; nous sommes faibles, mais vous êtes forts. Vous êtes glorieux, et nous
sommes déshonorés ! Jusqu'à cette heure, nous sommes exposés à la faim, à la soif, au dénuement, aux coups, à une vie errante  ;
nous nous fatiguons à travailler de nos propres mains ; insultés, nous bénissons ; persécutés, nous supportons ; calomniés, nous
consolons ; nous sommes devenus les balayures du monde, le rebut de tous, jusqu'à maintenant" (1 Corinthiens 4:7-13). 
Les chrétiens authentiques sont une offense pour ceux qui rejettent la vérité. Christ a dit à Ses disciples : "Si le monde vous hait,
sachez qu'il m'a haï avant vous. Si vous étiez du monde, le monde aimerait ce qui est à lui ; mais parce que vous n'êtes pas du
monde, et que je vous ai choisis du milieu du monde, à cause de cela, le monde a de la haine pour vous. Souvenez-vous de la parole
que je vous ai dite : Le serviteur n'est pas plus grand que son maître. S'ils m'ont persécuté, ils vous persécuteront aussi" (Jean 15:18-
20). Hébreux 10:33 affirme que les chrétiens sont "exposés en spectacle par les opprobres et les tribulations". Des interprétations
erronées de la Parole 
L'église  d'aujourd'hui  n'interprète  pas  correctement  la  Parole  de  Dieu,  parce  que  pour  une  large  part  elle  ne  lui  voue  que  de
l'indifférence. Il y en a qui enseignent dans l'église sans avoir appris à étudier la Parole de Dieu, et qui ont une théologie faussée.
D'autres ont bien la formation nécessaire, mais ils ont un penchant pour l'anecdote, ou alors ils mêlent des idées humaines à la vérité
biblique. D'autres encore sont tout simplement trop paresseux pour avoir à cœur d'interpréter correctement la Parole de Dieu. Il en est
aussi qui arrivent à ce qu'ils croient être la vérité, par quelque intuition mystique, quelque expérience, ou quelque émotion. Par ailleurs,
l'église actuelle considère plus ou moins que tout un chacun doit être considéré comme un expert en matière d'interprétation de la
Bible. 
La lettre suivante a été adressée à une personne que je connais. Elle illustre l'attitude erronée, mais si répandue de certains soi-disant
chrétiens envers les Ecritures. Voici ce qu'on y lit : "La plus grande expérience de l'amour que j'aie jamais faite a eu lieu au pied de la
Croix tandis que le sang de Jésus se déversait sur moi. Il m'a alors rempli de Son Esprit, et m'a fait traverser le voile dans la ville de
Jérusalem pour m'introduire dans le Saint des Saints. Là, je me suis contemplé moi-même en Lui, et Lui en moi. J'ai reçu comme un
baptême de feu et depuis lors Son amour demeure en moi. Quotidiennement je suis en communion avec cette réalité-là. Je n'éprouve
pas le besoin d'étudier les Ecritures : je connais Jésus, car Il s'est révélé à moi intérieurement. Il demeure en moi, et donc là réside la
Parole. Les Ecritures sont une source secondaire." Faut-il s'étonner, dans ces conditions, de ce que l'Eglise soit si faible et si peu
capable de discerner la vérité ? 
L'interprétation de la Parole de Dieu est une science exigeante qui demande du savoir-faire et de la précision. A moins qu'un chrétien
n'ait été bien enseigné, n'ait de bonnes connaissances, et n'ait été formé à l'interprétation par quelqu'un qui sait comment faire, il y a
peu de chances qu'il sache interpréter les Ecritures correctement (à ce sujet, voir la note de La Trompette en fin d'article).

Le laxisme en matière de discipline 
Le discernement spirituel fait également défaut parce qu'on renonce à la discipline dans l'église. Le Seigneur Jésus-Christ nous dit
d'agir ainsi : "Si ton frère a péché, va et reprends-le seul à seul ; s'il t'écoute, tu as gagné ton frère. Mais s'il ne t'écoute pas, prends
avec toi une ou deux personnes, afin que toute l'affaire se règle sur la parole de deux ou trois témoins. S'il refuse de les écouter, dis-le
à l'Eglise ; et s'il refuse aussi d'écouter l'église, qu'il soit pour toi comme un païen et un péager" (Matthieu 18 :15-17). 
Il importe que la sainteté règne dans l'église. L'Apôtre Paul a reproché à l'Eglise de Corinthe de tolérer le péché. "On entend parler
constamment d'inconduite parmi vous, et d'une inconduite telle qu'elle ne se rencontre pas même chez les païens ; c'est au point que
l'un de vous a la femme de son père. Et vous êtes enflés d'orgueil ! Et vous n'avez pas plutôt pris le deuil, afin que celui qui a commis
cet acte soit ôté du milieu de vous ! Pour moi, absent de corps, mais présent d'esprit, j'ai déjà jugé, comme si j'étais présent, l'auteur
d'une telle action. Car au nom du Seigneur Jésus, vous et mon esprit, nous nous sommes assemblés avec la puissance de notre
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Seigneur Jésus : qu'un tel homme soit livré à Satan pour la destruction de la chair, afin que l'esprit soit sauvé au jour du Seigneur
Jésus ! Il n'est pas beau, votre sujet de gloire ! Ne savez-vous pas qu'un peu de levain fait lever toute la pâte ? (1 Corinthiens 5 :1-6). 
L'absence de discipline dans l'église tue le discernement spirituel et détruit la sainteté. Si l'on confronte réellement le péché, on dresse
une muraille entre le monde et l'église, en séparant ceux qui obéissent au Seigneur de ceux qui ne Lui obéissent pas. Il est capital que
les chrétiens tracent une ligne de démarcation claire et nette entre le bien et le mal. Le message que l'église envoie vers les perdus
devrait être celui-ci : "Nous sommes un peuple saint."

L'immaturité spirituelle 
Beaucoup, dans l'église, ne connaissent la Parole de Dieu que superficiellement. Pour connaître la vérité, ils font confiance à leurs
expériences personnelles et à leurs sentiments. Ou alors la recherche du succès et du bien-être personnel constitue pour eux un mode
de vie. J'appelle cela "le christianisme à l'usage des bébés". Un bébé qui se déplace à quatre pattes porte à la bouche tout ce qui lui
tombe sous la main, parce qu'il ne sait pas faire la différence entre ce qui est bon et ce qui est mauvais pour lui. De même, ceux qui
n'ont pas de maturité spirituelle ont tendance à gober les faux enseignements parce qu'on ne leur a pas appris à distinguer la vérité
divine de l'erreur. Ephésiens 4 :14-15 nous dit : "Ainsi nous ne serons plus des enfants, flottants et entraînés à tout vent de doctrine,
joués par les hommes avec leur fourberie et leurs manœuvres séductrices, mais en disant la vérité avec amour, nous croîtrons à tous
égards en celui qui est le chef, Christ."
La clé de la maturité spirituelle, c'est une compréhension approfondie de la Parole de Dieu. Nous lisons dans Hébreux 5:12-14 : "Alors
que  vous  deviez,  avec  le  temps,  être  des  maîtres,  vous  avez  de  nouveau  besoin  qu'on  vous  enseigne  les  premiers  principes
élémentaires des oracles de Dieu : vous en êtes venus à avoir besoin de lait et non de nourriture solide. Or quiconque en est au lait n'a
pas l'expérience de la parole de justice, car il est un enfant. Mais la nourriture solide est pour les hommes faits, pour ceux qui, par
l'usage, ont le sens exercé au discernement du bien et du mal."
Vous êtes nombreux à faire preuve de discernement dans le domaine de la vie quotidienne. Vous lisez les étiquettes des produits
alimentaires parce que vous voulez rester en bonne santé. Avant d'investir en bourse, vous lisez les comptes-rendus boursiers – y
compris ce qui est écrit en petits caractères. Si vous devez subir une opération chirurgicale, vous choisissez avec soin le chirurgien.
Peut-être  savez-vous bien analyser  les questions politiques, et  êtes-vous au fait  de la situation intérieure comme de la  politique
étrangère. Peut-être êtes-vous un ailier trois-quarts expert en tactiques offensives et défensives. A la bonne heure ! Mais savez-vous
faire la différence entre la vérité divine et l'erreur ? 

Comment obtenir le discernement spirituel ?
Désirez-le 
Le discernement spirituel commence par le désir de l'obtenir. Si vous ne recherchez que le bonheur, la santé et la richesse, vous
n'aurez pas de discernement spirituel. Il faut être suffisamment humble pour admettre votre besoin de discernement. Proverbes 2:2-5
nous enseigne : "Si tu prêtes une oreille attentive à la sagesse, et si tu inclines ton cœur à la raison ; oui, si tu appelles l'intelligence, et
si  tu élèves ta voix vers la raison, si  tu la cherches comme l'argent,  si  tu la recherches avec soin comme des trésors, alors tu
comprendras la crainte de l'Eternel, et tu trouveras la connaissance de Dieu." Etes-vous d'accord pour suivre le chemin qui conduit au
discernement spirituel ? 

Priez afin de l'obtenir 
En même temps que vous désirez obtenir le discernement spirituel, vous devez rester dépendant du Seigneur en Le priant de vous
l'accorder. Le roi Salomon a prié ainsi : "Accorde donc à ton serviteur un cœur attentif pour gouverner ton peuple, pour discerner le
bien du mal !" (1 Rois 3 :9). Le Seigneur lui a répondu : "Puisque c'est là ce que tu demandes, et que tu ne demandes pas pour toi une
longue vie, et que tu ne demandes pas pour toi la richesse, et que tu ne demandes pas la mort de tes ennemis, mais puisque tu
demandes pour toi de l'intelligence afin d'être attentif au droit, voici : j'agirai selon ta parole. Je te donnerai un cœur sage et intelligent,
de telle sorte qu'il n'y aura pendant toute ta vie aucun homme parmi les rois qui soit semblable à toi." (1 Rois 3:10-11). Et Jacques 1:5
nous dit : "Si quelqu'un d'entre vous manque de sagesse, qu'il la demande à Dieu qui la donne à tous libéralement et sans faire de
reproche, et elle lui sera donnée." 

Recevez des leçons des autres 
Vous pouvez apprendre le discernement spirituel en observant l'exemple de chrétiens mûrs qui ont eux-mêmes reçu ce don. Dans
l'église primitive certains avaient reçu un don particulier pour discerner entre la vérité divine et l'erreur (Voir 1 Corinthiens 12:10). Il
s'agissait d'un don essentiel, car de faux docteurs essayaient déjà par leurs enseignements de détruire cette église primitive. 1 Jean
4 :1 nous commande : "Eprouvez les esprits, pour savoir s'ils sont de Dieu, car plusieurs faux prophètes sont venus dans le monde." 
Ce don existe-t-il encore actuellement ? Oui, il y a des théologiens et des enseignants de la Bible auxquels Dieu a accordé le don de
démasquer les faux docteurs. Leur pensée est minutieuse, approfondie, analytique et critique. Ils sont les gardiens de la vérité dans
l'église.  Certains enseignent dans des écoles bibliques, d'autres écrivent des ouvrages. Mais de toute manière ils  nous aident à
discerner clairement entre le bien et le mal. A nous de tirer profit de leurs enseignements et de leurs écrits. 
Il faut également prendre en compte l'exemple donné par d'autres chrétiens mûrs dans la foi. De même que les parents œuvrent
pendant de longues années pour que leurs enfants parviennent à la maturité, de même un chrétien a besoin de bien des années pour
atteindre la maturité  spirituelle.  Cela ne se passe pas en demandant à  Dieu dans sa prière du soir  :  "Seigneur,  accorde-moi  le
discernement", et en se réveillant le lendemain matin en l'ayant reçu. Pour parvenir à la maturité spirituelle, il faut être nourri de la
Parole de Dieu. Dans 1 Pierre 2:2 nous lisons : "Désirez comme des enfants nouveaux-nés le lait non frelaté de la parole, afin que par
lui vous croissiez pour le salut." C'est aussi au travers des épreuves que Dieu donne la maturité chrétienne : "Le Dieu de toute grâce,
qui en Christ vous a appelés à sa gloire éternelle, après que vous aurez souffert un peu de temps, vous formera lui-même, vous
affermira, vous fortifiera, vous rendra inébranlables." (1 Pierre 5 :10).Dépendez du Saint-Esprit 
C'est le Saint-Esprit qui est le véritable "Discerneur", et c'est Lui qui vous conduira dans toute la vérité (Jean 16:13). Il connaît la
pensée de Dieu à la perfection. "Qui donc, parmi les hommes, sait ce qui concerne l'homme, si ce n'est l'esprit de l'homme qui est en
lui ? De même, personne ne connaît ce qui concerne Dieu, si ce n'est l'Esprit de Dieu. Or nous, nous n'avons pas reçu l'esprit du
monde, mais l'Esprit qui vient de Dieu, afin de savoir ce que Dieu nous a donné par grâce. Et nous parlons, non avec des discours
qu'enseigne la sagesse humaine, mais avec ceux qu'enseigne l'Esprit, en expliquant les réalités spirituelles à des hommes spirituels.
Mais l'homme naturel ne reçoit pas les choses de l'Esprit de Dieu, car elles sont une folie pour lui, et il ne peut les connaître, parce que
c'est spirituellement qu'on en juge. L'homme spirituel, au contraire, juge de tout, et il n'est lui-même jugé par personne. En effet : Qui a
connu la pensée du Seigneur, pour l'instruire ? Or nous, nous avons la pensée de Christ" (1 Corinthiens 2:11-16). 
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Laissez le Saint-Esprit contrôler votre vie, renoncez au péché et rejetez-le loin de vous, pour vivre dans la pureté et la sainteté. Galates
5 :16 nous dit :  "Je dis donc, marchez par l'Esprit,  et vous n'accomplirez point les désirs de la chair." Si vous obéissez de cette
manière-là, le Saint-Esprit fera de vous un chrétien capable de discernement. Etudiez la Parole de Dieu 
Le discernement spirituel abonde là où l'on se livre à une étude intensive et fidèle de la Bible. Pour être capable de discernement
spirituel, il ne vous suffira pas de le désirer, de prier pour l'obtenir, d'observer l'exemple de chrétiens mûrs et doués de discernement, et
de dépendre du Saint-Esprit : il vous faut aussi étudier la Parole de Dieu avec diligence. C'est seulement en elle que vous découvrirez
les principes et les vérités permettant de saisir la différence entre la vérité et l'erreur. En Actes 17, par exemple, les Juifs de Bérée
recevaient avec joie l'enseignement de Paul, mais ils le mettaient à l'épreuve en le comparant aux doctrines de l'Ancien Testament.
C'est pourquoi beaucoup de Béréens mirent leur foi en Christ. 
En Actes 20, Paul met en garde les conducteurs de l'église d'Ephèse au sujet des faux docteurs qui allaient tenter de s'infiltrer dans
l'église pour la dévaster. Pour conclure, il dit : "Et maintenant, je vous confie à Dieu et à la parole de sa grâce, qui a la puissance
d'édifier et de donner l'héritage parmi tous ceux qui sont sanctifiés" (Actes 20 :32). Paul savait combien il était essentiel d'étudier avec
soin la Parole de Dieu, afin que l'église soit gardée de l'erreur. 
En 2 Timothée 2:15, nous lisons : "Efforce-toi de te présenter devant Dieu comme un homme qui a fait ses preuves, un ouvrier qui n'a
pas a rougir et qui dispense avec droiture la parole de vérité." L'ouvrier qui fait tout son possible pour accomplir un travail de qualité
n'aura pas honte d'avoir  mal travaillé.  Autrement dit,  le  chrétien doit  présenter aux autres la Parole de Dieu avec exactitude, et
s'abstenir  d'imiter  les  disputeurs  et  ceux  qui  "tiennent  des  discours  vides  et  profanes"  (2  Timothée 2:16).  S'il  fait  ce  que Paul
recommande, il sera approuvé par Dieu et sera du nombre de ceux qui se tiendront près de Lui. Loin d'être honteux, le chrétien devra
pouvoir déclarer : "Seigneur, j'ai étudié Ta Parole et je l'ai présentée en toute intégrité." 
Qu'en est-il  de vous ? De quelle manière étudiez-vous la Parole de Dieu ? Superficiellement,  sans la prendre à cœur ? Ou bien
l'étudiez-vous en profondeur, en y apportant tous vos soins ? Une étude approfondie de la Parole de Dieu demande un effort ; mais
n'oubliez jamais que "Toute Ecriture est inspirée de Dieu et utile pour enseigner, pour convaincre, pour redresser, pour éduquer dans la
justice, afin que l'homme de Dieu soit adapté et préparé à toute œuvre bonne" (2 Timothée 3 :16-17).

Conclusion 
Pour obtenir le discernement spirituel, il est indispensable de prier, d'apprendre en observant l'exemple de ceux qui ont reçu ce don et
sont mûrs dans la foi,  de dépendre du Saint-Esprit,  et  d'étudier diligemment la Parole de Dieu. Si vous faites ces choses, vous
fortifierez vos convictions doctrinales, vous penserez en termes de contrastes et d'oppositions ; vous serez préservé des voies de ce
monde, vous serez un bon interprète de la Parole de Dieu, et vous confronterez le péché. Tout cela contribuera à votre maturité  ; et
Dieu sera honoré. 
Avec l'aimable autorisation de "Grace to You" Ministries. Le texte original de John MacArthur est disponible sur Internet à l'adresse :
http://www.gty.org/resources.php?section=positions&aid=194  - Copyright © 2006 Grace to You

Note de La Trompette
L'auteur a écrit
"L'interprétation de la Parole de Dieu est une science exigeante qui demande du savoir-faire et de la précision. A moins qu'un chrétien
n'ait été bien enseigné, n'ait de bonnes connaissances, et n'ait été formé à l'interprétation par quelqu'un qui sait comment faire, il y a
peu de chances qu'il sache interpréter les Ecritures correctement."
La pensée de l'auteur est sans doute très bonne pour le cas général, mais nous croyons qu'à certaines occasions particulières, même
un jeune converti  peut recevoir du Saint-Esprit un éclairage particulier sur un passage de la Parole, que n'aura peut-être pas un
théologien confirmé.

A439 Songe sur la venue de l’Antichrist

Récit d'une expérience vécue par notre frère Samuel
Voici le récit d'une expérience vécue par notre frère Samuel, jeune chrétien français, âgé de 28 ans, résidant dans le Sud de la France
avec son épouse et leur fillette. Ils sont membres d'une église évangélique, et sont engagés auprès des démunis, leur apportant aide
matérielle,  réconfort,  et  la  Bonne Nouvelle  de Jésus.  Ils  aident  en  particulier  des personnes sans domicile  fixe,  majoritairement
polonais, auxquels ils distribuent nourriture et évangile en français et polonais. Ils aident aussi en faisant de l'animation et des travaux
manuels auprès des enfants hospitalisés.  Ils chantents des Gospels dans la rue pour l'évangélisation.
Le frère Samuel a reçu un songe en Octobre 2008, et il a senti que ce songe venait du Seigneur.
C'est le récit de ce songe que nous vous transmettons ci-dessous.

Songe sur la venue de l’Antichrist
Voici le rêve que j’ai reçu de Dieu le jeudi 2 octobre 2008.
Je regardais dans le ciel un vent tourbillonnant, il se déplaçait vers moi petit à petit, puis il s’est intensifié et il m’a transporté dans les
airs.
Je pouvais voir la France comme vu d’avion. Je me rappelle avoir été au même niveau que les nuages. Le vent m’a alors transporté en
direction de l’est pour m’amener juste au dessus d’un pays : la Russie.
Ce pays s’élevait comme une montagne par rapport aux autres petits pays, puis j’ai vu la Russie influencer beaucoup d’autres pays de
l’est. Ensuite, tous ces pays se sont rassemblés pour ne former qu’un seul et même pays.
Suite à cela, le vent m’a emmené au dessus de tous ces pays alors unifiés et je voyais qu’ils se déplaçaient en direction de l’Asie qui
est allée elle aussi à la rencontre de ces pays pour ne faire qu’un avec les pays de l’est.
A la suite de cette rencontre, j’ai vu une main sortir de chacun de ces deux pays et les deux mains se sont rejointes comme pour
conclure un accord.
Soudain, j’ai vu à la seconde même un homme sortir de cette union. Il était comme un géant sur la terre.
Il avançait très vite en ma direction, il marchait sur tous les pays du monde. Il y avait derrière lui des armées entières de démons qui ne
cessaient de grandir au fur et à mesure qu’il s’est avancé vers moi.
Je voyais des éclairs énormes, j’entendais des chars d’assauts, des explosions, des bruits d’armes à feu, des femmes qui criaient au
secours, des hommes qui criaient de toute leur force. Les ténèbres sont devenus tellement grandes que l’on aurait dit qu’il y avait une
éclipse sur le monde.
Cet homme s’est avancé un peu plus vers moi et j’ai entendu la voix de Dieu qui me disait : " Cet homme est l’antichrist qui vient sur le
monde. Il hait la race humaine et ne veut qu’une seule chose : sa destruction. "



-159-
J’ai regardé à nouveau ce géant qui maintenant je le sais est l’antichrist. Son visage était trop sombre pour que je puisse le voir pour le
décrire ou le reconnaitre mais je peux dire avec certitude que c’est un homme de race blanche.
Puis le vent m’a transporté ailleurs et j’ai survolé le monde entier. Mes yeux se sont portés en direction de luxueuses maisons. Dieu me
disait que toutes ces propriétés de grande valeur appartenaient à l’antichrist.
Il possédait des maisons dans tous les pays du monde, non pas deux ou trois, mais beaucoup plus.
Il était d’ailleurs plus installé en Europe que dans le reste du monde.
Alors le vent m’a transporté à l’intérieur de ces demeures. Il y avait énormément de femmes, de tout rang social, de toute nationalité,
de religion différente et de tout âge comme des femmes d’affaires, des femmes au foyer, des avocates, des stars…
Elles étaient invitées à venir librement, quand elles le désiraient, dans n’importe quelle maison de l’antichrist pour l’entendre parler.
En effet, j’ai vu l’antichrist maintenant sous forme humaine, faire des réunions qui ressemblaient à des cultes : son culte.
J’ai vu ces femmes sortir de ces lieux de " culte " et faire la renommée de l’antichrist de par le monde. 
Ensuite,  j’ai  vu  des  hommes  entrer  dans  les  demeures  de  l’antichrist  en  l’applaudissant.  Ils  l’admiraient  pour  deux  choses  :
premièrement, pour le succès qu’il avait auprès des femmes et deuxièmement pour la rapidité et l’efficacité dont il faisait preuve pour
solutionner tous les problèmes du monde, par exemple les catastrophes climatiques.
J’ai vu plus de sécheresse, plusieurs tornades en Europe, la terre devenait comme folle ! Dans le domaine financier, les ministres et
les hommes d’affaires ne pouvaient prendre aucune décision sans lui,  car seul l’antichrist pouvait  résoudre toutes ces difficultés.
L’antichrist se déplaçait en un clin d’œil, il lui suffisait de penser à un endroit ou même un pays et il s’y trouvait.
Chaque personne qui voulait gagner de l’argent en faisant des affaires devait se rallier à lui. J’ai vu des accords signés, des contrats,
des poignées de mains, des applaudissements et beaucoup de joie au milieu des ministres et hommes d’affaires du monde entier qui
étaient associés avec lui.
Mais au-delà de tout, ce qu’aimaient les gens était d’être en sa présence. Ses discours captivaient tous ces hommes et femmes. Ils
arrêtaient toutes leurs activités afin de l’écouter. Il était devenu le centre d’intérêt.
Lors des discours de l’antichrist, les gens riaient à n’en plus finir, se roulaient par terre et toutes ces réunions se terminaient en orgies.
Une dernière direction 
Le vent m’a transporté pour voir une dernière chose qui concerne le monde chrétien. C’est ce qui me pousse à parler de ce songe au
plus grand nombre de croyants afin que l’on puisse recentrer nos cœurs sur la croix et fixer nos yeux sur Dieu et Dieu Seul.
J’ai vu de par le monde des foules de chrétiens qui désertaient leurs Eglises à l’écoute du discours de l’antichrist.
Alors la voix de Dieu me dit avec une peine inimaginable :
" Regarde, tous ces gens sont des chrétiens. C’est mon peuple et pourtant, ils sont séduits par les discours de l’antichrist. "
Les chrétiens étaient en adoration devant lui car l’antichrist solutionnait des problèmes, faisait des miracles et surtout il disait des
choses que je ne pouvais entendre mais qui plaisaient énormément aux chrétiens. Ils l’applaudissaient et l’acclamaient. 
Le plus triste est que les chrétiens devenaient de plus fervents adorateurs que les personnes athées ou d’autres confessions.
Le vent m’a rapproché des chrétiens et j’essayais de les raisonner, de détourner leurs regards de l’antichrist mais leurs corps se
raidissaient comme un morceau de bois.
A ma grande frayeur, ils regardaient l’antichrist avec insistance. Alors j’ai aussi voulu voir ce qu’il avait de si extraordinaire, de si
intéressant et j’ai vu que de ses habits et de son visage émanait une lumière comme s’il était un être céleste.
2 Corinthiens chapitre 11 verset 14 : "Et ce n’est pas étonnant, car satan lui-même se déguise en ange de lumière ". 
J’ai vu ensuite, les visages fascinés des chrétiens comme être déformés, enlaidis et de leur front coulait un liquide sombre dans lequel
l’antichrist se reflétait.
A la suite de ces choses, un verset biblique est venu à mon esprit :
Matthieu chapitre 22 verset 14 :" Il y a beaucoup d’appelés, mais peu d’élus. "
Dieu m’a expliqué alors que la cause de cet aveuglement est due au compromis et lorsque Dieu m’a dit le mot compromis, il m’a
expliqué que cela représentait les péchés cachés volontairement.
Dieu m’a montré que parmi ces gens, il y avait beaucoup de chrétiens convertis depuis longtemps ou ayant de grosses responsabilités
dans l’église.
Le vent qui m’environnait se faisait de plus en plus fort et je sentais qu’il fallait que je parte.
J’ai compris que je ne pouvais plus rien faire et qu’il était trop tard. 
Dieu m’a montré d’une part que tout compromis ouvre une faille à l’adversaire et d’autre part que deux gros pièges permettant au
discours de l’antichrist de s’infiltrer dans les cœurs étaient à la base de l’aveuglement du plus grand nombre :
- Les problèmes sexuels et sensuels
- La quête de l’argent.
Pendant que le vent me ramenait chez moi, Dieu n’a cessé de me répéter:
" L’Eglise n’est pas prête, l’Eglise n’est pas prête, l’Eglise n’est pas prête… ".
Et je me suis réveillé.
Le but de mon action n’est certainement pas d’accabler ou de faire peur mais juste d’avertir et d’alerter le peuple de Dieu. Dieu ne
cesse de nous avertir car la fin est plus proche que l’on croit.
Alors pratiquons et recherchons davantage la repentance et la sanctification en vue d’élever comme la Bible le dit un cœur pur et des
mains pures.
Avec toute mon affection 
Samuel Abudo

Note de La Trompette
Le frère Samuel nous a donné les informations supplémentaires suivantes:
- Parmi les pays qui s'alliaient à la Russie, il y avait plusieurs pays d'Europe. Il ne les a pas tous identifiés avec certitude, mais parmi
ceux-ci, il a vu l'Allemagne et la Pologne.
- Le personnage qu'il a vu était grand, de taille nettement supérieure à 1m80.
- Ce personnage pouvait avoir entre 30 et 40 ans.
- Ce personnage avait l'allure d'un acteur de cinéma de part sa taille, sa beauté et sa classe.
Si nous publions ce songe, c'est surtout pour rappeller que l'esprit de l'Antichrist est déjà à l'oeuvre dans le monde entier, qu'il s'infiltre
de plus en plus partout, et que les Chrétiens doivent de plus en plus regarder à Jésus, sa personne, son oeuvre, sa vie en nous, afin
de rester par la foi dans la position de vainqueurs sur tout compromis, sur toute tendance à vouloir suivre des hommes, ou des
femmes, qui semblent remplis d'une certaine "onction" qui ne viendraient pas de Dieu.
Dans les derniers temps, Dieu envoie des visions et des songes (Joël 2:26, repris dans Actes 2:17). Sachons discerner les vrais des
imitations.
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PDV A232 Un scénario possible

Article de Gary H. Kah.
L'original de cet article peut être consulté en anglais à l'adresse suivante :http://www.bilderberg.org/endtimes.htm

Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale, et que les sources soient indiquées.
Cet article est la traduction du chapitre 7 du livre de Gary H. Kah, publié en 1992 : "En Route to Global Occupation". Malgré la date
déjà ancienne de la parution de ce livre, son analyse reste tout à fait d'actualité, et le scénario possible qu'il décrit reste, encore
aujourd'hui, d'actualité. Il suffit de remplacer l'Union Soviétique par la Russie. Après les attaques successives de l'Afghanistan et de
l'Irak  par  les  Etats-Unis,  nous  voyons  se  profiler  rapidement,  dans  les  dépêches  d'actualité,  la  menace  de  nouvelles  attaques
américaines contre la Syrie, accusée d'héberger des groupes terroristes et des transfuges du régime irakien, et contre l'Iran, accusé de
développer un programme nucléaire dangereux, et de soutenir le Hezbollah et d'autres groupes terroristes. Dans le plan de Satan,
l'Islam doit d'abord être écrasé par une coalition "judéo-chrétienne".
Je crois que les "initiés" ne provoqueront une crise mondiale que s'ils estiment qu'elle sera nécessaire pour faire accepter par les
opinions publiques leur Nouvel Ordre Mondial. La seule menace d'un conflit mondial majeur devrait être suffisante pour effrayer le
public, et lui faire accepter un tel changement, surtout si ce conflit s'ajoute aux problèmes actuels de la faim dans le monde, de la dette
extérieure de nombreux pays, et de la panique provoquée par la dégradation de l'environnement. C'est pour cela que le slogan des
partisans du Nouvel Ordre Mondial est clair : "Les problèmes mondiaux exigent des solutions mondiales !"
Toutefois, historiquement, les guerres ont toujours été propices pour faire avancer la cause du gouvernement mondial. En fait, les
temps de crise ont toujours été des moments favorables pour introduire des changements majeurs dans la société.
Contrairement aux précédentes guerres mondiales, où l'Allemagne a joué un rôle prépondérant dans le déclenchement des conflits, la
prochaine guerre mondiale éclatera sans doute au Moyen-Orient, lieu de concentration de toutes les tensions. Si cette guerre ne
commence pas par un nouveau conflit avec l'Irak, ce sera peut-être avec l'Iran ou la Syrie.
Je crois que la Syrie jouera sans doute un rôle important dans l'instauration du Nouvel Ordre Mondial. Si ce n'est pas la Syrie qui
déclenche le conflit, elle jouera sans doute un rôle clef en tant qu'intermédiaire pour négocier la paix. Ce pays a une importance
stratégique trop grande pour rester longtemps à l'écart. Contrairement à ce que croient beaucoup de gens, c'est la Syrie, et non l'Irak,
qui est l'état musulman le plus puissamment armé au Moyen-Orient. Il est donc important qu'on le suive de très près.
Au cours de ces dernières années, il semble que la Syrie se soit activement préparée à attaquer Israël. Des troupes syriennes ont pu à
présent se déployer au Liban, et se préparent à envahir Israël depuis 1987. Selon une publication du Département Américain de la
Défense,  "Soviet  Military Power"  (La puissance militaire  soviétique),  la  Syrie  est  aussi  devenue le  pays du Tiers  Monde le plus
puissamment armé par les Soviétiques. Elle leur a acheté pour 19 milliards de dollars d'équipements militaires. Elle se vante aussi
d'avoir le plus grand nombre de conseillers militaires soviétiques de tous les pays du Tiers Monde (1).
Le gouvernement syrien a également préparé son opinion publique, en le persuadant qu'une attaque israélienne contre la Syrie était
imminente, ce qui est faux. Israël a souvent nié ces accusations (2). Selon le "Jerusalem Post", suite à l'une de ces campagnes de
propagande syriennes, il y a quelques années, il a fallu que le Premier Ministre Israélien, Yitzhak Shamir, intervienne personnellement
pour  maintenir  la paix.  Shamir  a  publiquement  fait  part  de son "incompréhension"  à  l'égard de la  "nervosité"  syrienne,  qui  avait
récemment donné l'occasion aux Soviétiques d'adresser "un certain nombre d'avertissements sérieux à Israël" (3). Je crois que le
gouvernement syrien a délibérément trompé son propre peuple, afin de pouvoir justifier une attaque "préemptive" contre Israël. C'est
pour toutes ces raisons que j'ai choisi la Syrie pour illustrer le scénario possible que j'expose. Toutefois, ce même scénario pourrait
aussi s'appliquer à l'Irak, à l'Iran ou à la Libye.
Si certaines puissances voulaient pousser la Syrie à attaquer Israël, ce serait une erreur fatale pour l'agresseur. Ce ne serait que le
résultat  d'une conspiration planifiée pour précipiter  une crise mondiale.  Contrairement aux guerres précédentes,  l'Etat  d'Israël  ne
bénéficierait pratiquement d'aucun délai de riposte. Il aurait  immédiatement le dos au mur, car les MIG syriens peuvent atteindre
Jérusalem en quatre minutes. L'Etat Hébreu serait  confronté à une décision très grave : soit se laisser conquérir,  soit utiliser son
arsenal nucléaire contre la Syrie, et même, sans doute, contre l'Irak. A la fin de l'année 1986, le Sunday Times de Londres avait fait
paraître un article révélant qu'Israël possédait au moins 200 têtes nucléaires (4). Nous savons donc qu'une guerre nucléaire au Moyen-
Orient est parfaitement envisageable.
Il  y a dans l'Ancien Testament une prophétie concernant  Damas, la capitale  de la Syrie,  qui  n'a toujours pas été accomplie.  Le
prophète Esaïe avait dit : "Voici, Damas ne sera plus une ville, elle ne sera qu'un monceau de ruines" (Esaïe 17 :1). Damas est sans
doute la ville la plus ancienne du monde. Elle n'a jamais été réduite à un monceau de ruines dans le passé. Il faut donc que cette
prophétie s'accomplisse avant le retour de Jésus-Christ.
Si Israël employait l'arme atomique contre la Syrie, plusieurs milliers de conseillers militaires étrangers périraient dans la catastrophe,
et l'opinion publique mondiale se dresserait immédiatement contre Israël. L'Union Soviétique pourrait saisir cette occasion pour faire ce
qu'elle désire faire depuis longtemps : attaquer Israël.  Cette tentation serait  d'autant plus forte que tous les pays arabes feraient
pression sur l'Union Soviétique pour envahir Israël.
Si l'Union Soviétique venait au secours de la Syrie, elle se heurterait immédiatement aux Etats-Unis. Nous ne pouvons pas imaginer ce
qui se passerait alors. C'est l'humanité tout entière qui se trouverait au bord de la destruction.
Cela fait longtemps que les dirigeants mondiaux qui sont au service du Malin envisagent une telle crise. Dans une lettre adressée au
révolutionnaire Italien Giuseppe Mazzini, et datée du 15 août 1871, Albert Pike, chef des Illuminati Américains, et Grand Maître du Rite
Ecossais de la Franc-Maçonnerie à l'époque, prédisait une guerre mondiale future, qui serait nécessaire pour instaurer le Nouvel Ordre
Mondial (5). Selon Albert Pike, c'est un conflit entre l'Islam et le Judaïsme qui serait à l'origine de cette grande guerre entre deux
superpuissances mondiales futures. Il ajoutait :
"Nous libèrerons les forces du nihilisme et de l'athéisme, et nous provoquerons un grand cataclysme social qui, dans toute son horreur,
démontrera  clairement  à  toutes  les  nations  quels  sont  les  effets  de  l'athéisme absolu,  et  quelle  est  l'origine  véritable  de  cette
sauvagerie et de cette confusion sanglante. Alors, dans le monde entier, les peuples, forcés de se défendre contre une minorité de
révolutionnaires, extermineront tous ceux qui veulent détruire la civilisation. Les multitudes, déçues d'un Christianisme dont les esprits
religieux se trouveront sans direction et sans leadership, rechercheront avidement un idéal nouveau, mais sans savoir à qui adresser
leur adoration. Ces multitudes seront alors prêtes à recevoir la véritable lumière, lorsque Lucifer se manifestera de manière universelle,
et finira par se dévoiler publiquement. Cette manifestation entraînera un mouvement réactionnaire généralisé, qui suivra la destruction
du Christianisme et de l'athéisme, qui seront conquis et exterminés en même temps" (6). (Voir la note sur la Franc-Maçonnerie arabe).
Si une telle crise devait se produire,  les destructions seraient énormes au niveau mondial.  L'humanité serait  saisie d'une grande
crainte, à l'idée que les hommes sont sur le point de se détruire. Car même si l'Union Soviétique et les Etats-Unis étaient éliminés, en
tant que puissances militaires, il y aurait encore dans le monde plus de trente pays possédant l'arme nucléaire. Ce serait un temps de
confusion et de désespoir universels. Ajoutez à cela le chaos de tous les marchés financiers, qui sont déjà sur le point de s'écrouler, et
ces bouleversements économiques ne feront que contribuer à développer la panique mondiale.



-161-
Si une telle guerre éclatait, il n'y aurait aucune garantie que les Etats-Unis ou l'Europe soient entièrement épargnés. Toutefois, nous ne
devons jamais oublier que Dieu reste le Maître de la situation, quels que soient les complots et les machinations des puissances des
ténèbres. Ces dernières ne peuvent faire que ce que Dieu leur permet de faire. Seul le Seigneur connaît parfaitement l'avenir. Jusqu'à
présent, Dieu a empêché ces forces des ténèbres d'aller jusqu'au bout de leurs projets. Mais il se peut très bien que le péché du
monde et toutes les abominations atteignent un tel niveau, que le Seigneur finisse par décider que la limite est atteinte. Il permettra
alors aux puissances des ténèbres d'accomplir pour un temps leurs desseins (Daniel 11 :24).
En conséquence, les hommes perdront tout espoir de trouver des solutions à leurs problèmes. Beaucoup accuseront Dieu de ces
calamités, refusant de réaliser que c'est la méchanceté de l'homme lui-même, et son goût pour le mensonge et la séduction, qui les ont
provoquées. Si quelqu'un se présente alors en prétendant apporter des solutions, il sera reçu à bras ouverts, et la crise finale pourra
commencer.
Ce sera le moment que Satan attend depuis très longtemps, moment que ses disciples travaillaient avec ardeur à préparer depuis des
siècles ! Les conspirateurs remettront alors tous leurs pouvoirs à celui qu'ils reconnaîtront comme leur maître incontesté. Ils lui feront
une totale allégeance, et lui accorderont toute leur dévotion. Ce sera la première fois qu'une telle chose se produira dans le monde,
depuis l'époque de la tour de Babel. Cet homme sera l'incarnation de Satan. Il disposera de toute la puissance du royaume des
ténèbres, et pourra accomplir toutes sortes de signes et de prodiges. C'est de cet homme dont l'apôtre Jean parle dans sa première
épître, et qu'il appelle l'Antichrist.
Au début, l'Antichrist n'occupera pas pleinement le devant de la scène mondiale. Il laissera ses serviteurs mettre en place la phase
finale. Des dizaines de milliers de disciples du Nouvel Age se manifesteront publiquement, exigeant que soit instauré un gouvernement
mondial  unique.  Ils  prétendront  qu'il  est  nécessaire  de  restructurer  l'ordre  ancien,  afin  de  pouvoir  résoudre  tous  les  problèmes
mondiaux, et d'empêcher de nouvelles catastrophes de se produire. Tous les médias internationaux accorderont la première place à
l'émergence de cet ordre nouveau. L'opinion publique mondiale, dans sa grande majorité, ne s'apercevra même pas que tout cela avait
été soigneusement préparé et mis en place depuis longtemps. Cela apparaîtra comme un mouvement démocratique spontané, comme
une volonté populaire d'instaurer la paix et l'unité universelles.
Tous les problèmes, petits ou grands, volontairement créés ou non, deviendront soudain autant de raisons valables pour mettre en
place  ce  gouvernement  mondial.  Les  problèmes  les  plus  importants  concerneront  l'environnement,  l'accumulation  des  dettes
extérieures, la pauvreté dans le monde, et la prévention de la guerre. Presque tout le monde reconnaîtra qu'un Nouvel Ordre Mondial
est indispensable, parce que les nations, livrées à elles-mêmes, ne seront plus capables de résoudre des problèmes de plus en plus
complexes au niveau mondial.
Ce Nouvel Ordre Mondial paraîtra venir comme un besoin issu de la "base", comme un mouvement populaire. Il se présentera comme
un mouvement démocratique. Comme il ne paraîtra pas imposé par les politiciens au pouvoir, il ne semblera pas dangereux aux
opinions publiques. Si cela n'était  pas ainsi, trop de gens s'inquièteraient et soupçonneraient une manipulation. Alors que tout est
conçu pour que les habitants de la "Mère Terre" soient persuadés qu'ils restent les maîtres de leur destinée, et qu'ils ne se doutent
surtout pas que des puissances occultes tirent les ficelles dans les coulisses.
La plupart des initiateurs de ce mouvement seront plus ou moins associés avec les Sociétés secrètes. Ils seront obsédés par les
choses mystiques et occultes. Cela ne sera toutefois pas évident pour le public en général. L'un des slogans favoris des disciples du
Nouvel Age est le suivant : "Si vous faites le nécessaire, je viendrai". En d'autres termes, "si vous mettez en place le Nouvel Ordre
Mondial, et si vous assemblez tous les morceaux du puzzle, moi, l'Antichrist, je pourrai me manifester et m'installer sur le siège de ma
puissance".
Dès  que  ce  mouvement  apparaîtra  au  grand  jour,  il  se  développera  très  rapidement.  Beaucoup  de  gens  qui  ne  sont  pas
particulièrement intéressés par l'occultisme se joindront au mouvement, simplement parce qu'il leur semblera logique de le faire. Ils ne
résisteront pas à la tentation de mettre en place, de manière démocratique, un nouveau gouvernement mondial.
A un moment donné, la "Bête", ou l'un de ses représentants, se manifestera en proposant ce qui apparaîtra à tous comme un brillant
plan de paix pour le Moyen-Orient. Cette initiative recevra l'approbation complète des Juifs et des Palestiniens, car elle semblera
proposer le moyen idéal de conclure une paix permanente dans cette région ravagée par la guerre. Cet accord garantira sans doute
pleinement la sécurité d'Israël,  et permettra enfin aux Juifs de reconstruire leur Temple. En échange, les Palestiniens se verront
accorder le droit d'avoir leur propre Etat autonome. La "Bête" réussira là où tous ses prédécesseurs avaient échoué.
L'Antichrist se présentera très certainement sous l'aspect d'un dirigeant démocratique, porté au pouvoir par un mouvement largement
populaire. Il apparaîtra comme un véritable homme de paix. Qu'il se manifeste au départ comme un fin diplomate ou un chef religieux,
comme le Pape ou le Dalaï Lama, par exemple,, nous ne le savons pas encore. Il se peut que ce soit un homme entièrement nouveau,
encore inconnu sur la scène mondiale. Toutefois, dès qu'il apparaîtra, ainsi que son complice, le Faux Prophète, tous les Chrétiens qui
ont du discernement sauront à qui ils ont affaire.
L'Antichrist  prendra sans doute le pouvoir  au niveau des Nations Unies ou, peut-être, au niveau d'une organisation nouvelle, qui
pourrait  être  une  Fédération  Mondiale  des  Nations.  Il  exercera  rapidement  sa  puissance  en  mettant  sans  doute  en  place  une
organisation administrative partageant la terre en dix régions.
Il proposera une constitution mondiale, avec la création d'un parlement mondial "démocratique". Tous les citoyens du monde croiront
qu'ils ont leur mot à dire, sans réaliser que ce sont en fait les Sociétés secrètes occultes qui contrôlent la situation. Ce Nouvel Ordre
Mondial sera sans doute fondé sur un système de deux ou trois grands partis politiques. Les occultistes feront le nécessaire pour
contrôler chacun de ces partis. Cela leur sera d'autant plus facile que ce sont eux qui auront proposé ce gouvernement mondial. Ce
sont eux qui prendront toutes les initiatives, et le monde entier suivra ses nouveaux dirigeants.
Les opinions publiques seront satisfaites, parce qu'on leur accordera le droit de vote, et même de choisir entre plusieurs candidats. Les
gens croiront qu'ils ont participé à l'installation d'un gouvernement démocratique. En réalité, le choix des candidats importera peu, car
les  partisans  de  l'Antichrist  contrôleront  tout  le  système  mondial.  Ce  système  ne  donnera  aucune  chance  à  des  candidats
indépendants.
Les nations souveraines cesseront alors d'exister. On établira un système économique mondial unique. Tout ce qui pourra rester de
l'ordre ancien ne sera que purement superficiel, comme les cultures, les langues, le nom de pays, etc… Tous les pouvoirs seront aux
mains d'un organisme mondial unique contrôlé directement par Satan.
Les diverses religions mondiales seront unifiées. L'Antichrist sera un maître en matière d'intrigues spirituelles. Il est donc parfaitement
concevable qu'à un moment donné de son ascension sur l'échelle du pouvoir, cet homme se déclare ouvertement comme étant "le
Christ". Beaucoup ne le savent pas, mais le terme employé dans 1 Jean 2 :18, Antichrist ("celui qui s'oppose à Christ") (ou Antéchrist,
"celui qui vient avant le Christ"), peut aussi être traduit par "celui qui prend la place de Christ". L'Antichrist proclamera aussi être le
Messie tant attendu par les Juifs. Il sera le Cinquième Bouddha des Bouddhistes, l'Imam Mahdi des Musulmans, et le Krishna des
Hindous. Tous les "Chrétiens" qui accepteront ce mensonge verront en lui le "Jésus-Christ" dont ils attendaient le retour.
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Quoi qu'il en soit, la Bible nous dit que la plupart des habitants de la terre seront séduits (Apocalypse 13 et 2 Thessaloniciens 2).
L'apparition de cet Antichrist se fera donc d'une manière extrêmement convaincante pour tous ceux qui ne se sont pas préparés, et qui
ne sont pas fermement fondés sur la Parole de Dieu.
Beaucoup d'églises chrétiennes ont laissé s'introduire au milieu d'elles les principes subtils du Nouvel Age, déguisés en "saine doctrine
chrétienne". C'est cela qui empêchera de nombreux Chrétiens de reconnaître l'Antichrist. Car s'il venait en disant publiquement qu'il est
un serviteur de Satan, bien peu seraient assez fous pour le suivre. Tandis que s'il vient au nom du Christ, déguisé en ange de lumière,
il sera accepté. Les Chrétiens qui ont les yeux spirituels ouverts seront très étonnés quand ils verront se manifester celui qui prendra la
direction du Nouvel Ordre Mondial. Ce sera sans doute une personne à qui ils n'auraient jamais pensé !

Notes finales
.1 Département américain de la Défense :  "Soviet  Military Power 1986", Washington DC :  U.S. Government Printing Office,

1986, page 133.
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avril 1984, page 1, Col. 1-2. 
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.4 "Israel's Nuclear Prowess - A Leak by Design ?" U.S. News and World Report, 10 novembre 1986, page 8. 
.5 Salem Kurban, "Satan's Angels Exposed", Rossville, GA : Grapevine books, 1980, pages 158-161. 
.6 Myron Fagan, "The Illuminati - CFR", Emissary Publications,  TP-107, 1968.  Cette lettre de Pike à Mazzini  est à présent

conservée au British Museum de Londres, selon Kirban. Une partie de cette lettre est aussi citée dans le livre de Des Griffin,
"Descent Into Slavery". 

Note sur la Franc-Maçonnerie Arabe
Est-ce une pure coïncidence que les principaux hommes politiques du Moyen-Orient sont des Francs-Maçons ? Ont-ils été appelés à
préparer et déclencher la guerre dont parlait Albert Pike ? Un important dirigeant Arabe Chrétien m'a informé que, d'après ses contacts
au Liban, le Président Assad de Syrie et le Roi Hussein de Jordanie sont tous deux des Francs-Maçons. Si cette information est vraie,
nous serions bien plus près du Nouvel Ordre Mondial qu'on peut le penser en général. Mon informateur ne pouvait pas affirmer si
Saddam Hussein appartenait à la même Société secrète. Il y a quelques mois, le fils de ce même dirigeant Arabe Chrétien m'a confié
un document maçonnique, un certificat de membre qu'il avait trouvé au Liban. Ce document atteste que la loge libanaise se trouve
sous la juridiction de la Grande Loge de Jordanie, qui est elle-même sous l'autorité du Conseil Suprême Arabe. Depuis au moins
plusieurs siècles,  la Jordanie a été un bastion pour les Sociétés secrètes du Moyen-Orient. Ce pays exerce dans la région une
influence secrète beaucoup plus grande que la plupart des gens ne l'imaginent. C'est le même symbole franc-maçon qui apparaît sur
le billet de 1 dollar Américain, et que l'on retrouve sur les sites religieux occultes de l'Antiquité, dans le monde entier. Il s'agit de l'œil
d'Horus, "l'œil qui voit tout". Cet œil figurait en bonne place sur le certificat qui m'avait été donné.

PDV A275 Après avoir vu La Passion
Article de Cutting Edge Ministries. L'original peut être consulté en anglais à l'adresse suivante :
http://www.cuttingedge.org/news/n1896.cfm
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale, et que les sources soient indiquées. 

Après avoir assisté à une projection du film de Mel Gibson, je puis vous assurer que tout ce que j'ai écrit dans mon article
précédent était parfaitement correct, à une seule exception près : le film est bien pire que tout ce que j'avais imaginé !
Ce qui m'a dérangé le plus, ce n'est pas toute la violence exposée ni tout le sang répandu, mais la manière horrible dont ce film
déforme et pervertit  le récit  biblique !En fait,  on aurait pu intituler le film : "La Passion de Jésus-Christ,  selon Anne Emmerich, la
stigmatisée Catholique" !
J'ai déjà mentionné le livre d'Anne Emmerich dans mon article précédent. Si vous ne l'avez pas lu, je vous encourage à le faire. Sinon,
vous n'allez pas bien comprendre tout ce que nous avons à dire sur le film. Pour dire les choses simplement, Mel Gibson décrit un
Christ qui n'aurait jamais pu traverser une telle épreuve, sans l'aide de Sa mère, la Vierge Marie ! C'est un film qui parle autant de
Marie que de Jésus ! En outre, il suit fidèlement le processus catholique traditionnel de toutes les "stations" du "chemin de croix",
comme lors du récit fictif de "Sainte Véronique", qui, en essuyant le visage de Jésus, a obtenu l'empreinte de ce visage sur son linge.
D'une manière générale, Marie est clairement présentée comme la "Mère" de l'humanité, et sa "co-rédemptrice".
Tout le reste du film n'est qu'un dangereux mélange de vérités bibliques et de Tradition Catholique non-biblique !

Gibson précise ses sources d'inspiration.
Nous avons besoin de savoir selon quels critères Gibson nous a proposé de juger son film. Dans son interview avec Diane Sawyer,
Gibson a déclaré que son film était fondé sur les quatre Evangiles. A ce sujet, voici ce qu'a écrit James Dobson, le Directeur de "Focus
on the Family" :
"Le scénario a été adapté d'un récit rédigé à partir des quatre Evangiles de Matthieu, Marc, Luc et Jean… Le film a été conçu pour
représenter fidèlement les événements centrés sur la mort de Christ… J'ai eu le privilège de voir une première version du film au cours
d'une visite en Californie, l'automne dernier. Je peux dire qu'il est fidèle à l'essentiel du texte biblique. En outre, il s'agit certainement du
portrait le plus puissant et le plus émouvant des souffrances de Christ que je connaisse… L'an dernier, Mel Gibson est venu nous
visiter à "Focus on the Family", pour présenter à plusieurs membres de notre Comité Exécutif une première version de "La Passion".
J'étais en voyage à cette époque. Après avoir assisté à la projection, Don Hodel, notre Président, et Del Tackett, notre Vice-Président,
ont déclaré que le film était  fidèle au récit  des Ecritures, et décrivait  avec puissance le sacrifice de Christ.  Gibson lui-même eut
l'occasion de dire qu'en tournant ce film, il avait voulu "nous faire vivre en direct cet événement, tout en respectant les Evangiles".
James Dobson a ensuite répondu aux critiques selon lesquelles le film s'inspirait trop du Catholicisme : "Ce film ne comporte aucune
référence précise aux doctrines catholiques. Il ne fait que décrire des choses qui sont partagées à la fois par les Catholiques et les
Protestants…"
En lisant notre description critique de ce film, vous verrez vous-mêmes si James Dobson a dit la vérité à ses fidèles partisans  ! Dix
minutes après le début du film, j'étais tellement irrité en voyant les grossières déformations du texte biblique, que je me surpris à
penser : "Mais ce n'est pas mon Jésus !" Je compris alors que James Dobson, Billy Graham et Rick Warren n'avaient pas dit la vérité,
quand ils avaient affirmé publiquement que le film respectait le récit des Evangiles !
C'est cela qui m'a surtout dérangé, plus que toutes les scènes de sang et d'agonie. Certes, j'ai été ému par les larmes incessantes des
femmes et des autres disciples de Jésus, qui Le voyaient avancer avec peine vers le Calvaire. Mais je m'efforçai de garder mes
capacités intellectuelles intactes, afin de pouvoir juger le film sans me laisser influencer par mes émotions.
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Le complot de "La Passion".
Au jardin de Gethsémané 
Jésus tourne le dos à la caméra. Il est manifestement dans un grand trouble émotionnel. Il est penché en avant, et l'on peut entendre
des gémissements et des paroles prononcées en Araméen. Peu après, Jésus Se dirige vers Ses disciples endormis, et appelle Pierre.
Les trois disciples endormis se réveillent et se lèvent aussitôt. L'un d'entre eux demande à Jésus si quelque chose ne va pas. Jésus lui
répond : "Pourquoi n'avez-vous pas pu veiller une heure avec moi ?" Un autre disciple demande à Jésus : "Maître, qu'est-ce qui ne va
pas ? Sommes-nous en danger ? Devons-nous fuir ?" Jésus lui répond qu'Il veut simplement qu'ils prient avec Lui. Un autre disciple
demande à Jésus : "Veux-tu que nous allions chercher les autres disciples ?"
Jésus répond : "Non, je ne veux pas qu'ils me voient dans cet état. Prions simplement".
Jésus retourne dans son endroit isolé dans le jardin, et agonise à nouveau. Il semble très humain et très fragile. Jean demande à
Pierre : "Qu'est-ce qui se passe avec le Maître ?" Pierre répond : "On dirait qu'Il a peur !"
Les disciples s'approchent alors doucement de Jésus, assez près pour L'entendre. Ils l'observent. Il est clair que Jésus est en train
d'éprouver une agonie émotionnelle extrême. On peut Le voir agoniser en Se balançant d'avant en arrière. Jésus supplie Dieu de Le
défendre et de Le sauver "des pièges qu'ils m'ont tendus". Il est clair que Jésus a peur.
Soudain,  on voit apparaître Satan, sous une forme féminine, mais avec une voix clairement masculine. Satan accable Jésus de
sarcasmes, et Lui dit :
"Crois-tu réellement qu'un seul homme peut porter une fois pour toutes le fardeau du péché ? Aucun homme ne peut porter un tel
fardeau ! Il est trop lourd, trop coûteux !"
Jésus change soudain de contenance. Il Se redresse brusquement. Son visage est transformé. Il semble soudain visité par une force
nouvelle. S'adressant au Ciel, Jésus dit :
"Seigneur, s'il est possible, que ce calice s'éloigne de moi ! Toutefois, que Ta volonté soit faite, et non la mienne !"
Comme cette scène présente la première hérésie du film, examinons ce que nous venons de décrire.

Tout d'abord, le Jésus de la Bible n'a pas été effrayé dans Son agonie à Gethsémané.
Jésus a souffert cette grande agonie parce qu'Il commençait à sentir, sur Son âme et sur Son corps, le poids de tous les péchés du
monde, et même des péchés qui devaient être commis par ceux qui n'étaient pas encore nés. Voici ce qua écrit un commentateur :
"C'est ici que commence le grand sacrifice expiatoire, dans ce jardin. Jésus commence à offrir Son propre corps, Sa propre vie, pour le
péché du monde. Luc observe (Luc 22 :43-44) qu'un ange Lui est apparu pour Le fortifier. Etant en agonie, "Sa sueur devint comme
des grumeaux de sang qui tombaient à terre". Ce n'était pas la perspective de Sa mort qui Lui causait une telle souffrance, car Il savait
que dans moins de trois jours, Il allait ressusciter et pénétrer dans une éternité de félicité. Son agonie et Sa détresse ne pouvaient être
causées que par le fait que Lui, le JUSTE, devait SOUFFRIR pour les INJUSTES, afin de nous conduire à Dieu. Quelle glorieuse
vérité ! Quelle souffrance infiniment méritoire ! Par-dessus tout, quelle preuve d'amour éternel, d'avoir accepté de passer par de telles
souffrances pour le salut des PECHEURS !" (Commentaire d'Adam Clarke - Souligné par l'auteur).

Observez ensuite le remplacement d'un mot caractéristique.
Dans le film, Jésus dit : "Seigneur, s'il est possible, que ce calice s'éloigne de moi !" Le mot "calice" fait clairement référence au calice
catholique utilisé par le prêtre lors de la messe et de la communion. Le texte de l'Ecriture emploie le mot "coupe". Certes, cela peut
vous sembler un détail insignifiant, mais cette référence au Catholicisme n'est que la première d'une longue série !

Troisièmement, Satan n'a pas tenté Jésus au jardin de Gethsémané.
Il ne s'agit pas d'un simple détail, puisque Gibson (tout comme Dobson) a affirmé que son film était "fidèle aux Evangiles"  ! Satan n'a
tenté Jésus qu'une seule fois, dans le désert, juste après Son baptême (Marc 1 :13).

Quatrièmement, la Bible représente toujours Satan avec des attributs masculins.
En voici quelques exemples :
"Si Satan chasse Satan, il est divisé contre lui-même ; comment donc son royaume subsistera-t-il ?" (Matthieu 12 :26).
"Si donc Satan se révolte contre lui-même, il est divisé, et il ne peut subsister, mais c'en est fait de lui" (Marc 3 :26).
"Si donc Satan est divisé contre lui-même, comment son royaume subsistera-t-il, puisque vous dites que je chasse les démons par
Béelzébul?" (Luc 11 :18)
"Et cela n'est pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise en ange de lumière" (2 Cor. 11 :14).
"Il saisit le dragon, le serpent ancien, qui est le diable et Satan, et il le lia pour mille ans" (Apoc. 20 :2)
Tous les Chrétiens qui sont attachés à la Bible savent que Satan est du genre masculin. Il  n'est pas un androgyne, ni du genre
féminin ! Toutefois, comme nous l'avons vérifié sur le site officiel du Vatican, le Catholicisme n'a aucun problème pour croire que Satan
"peut être androgyne, ou posséder des caractéristiques féminines".
Vous pouvez comprendre à présent pourquoi Gibson présente Satan sous les traits d'une femme ! Vous verrez aussi que ce Satan
féminin jouera un rôle encore plus important par la suite.

Cinquièmement, on a terriblement tordu le vrai message de l'Evangile.
Le message central de l'Evangile affirme que la mort de Jésus sur la croix est un sacrifice substitutif  : tous ceux qui reçoivent Jésus
comme Sauveur, en se repentant de leurs péchés, ne devront pas payer un prix éternel pour ces péchés. Le seul endroit où ce film
parle de sacrifice substitutif est justement cette scène, au jardin de Gethsémané, où Satan raille terriblement l'idée que le sacrifice d'un
seul homme suffit à payer pour les péchés du monde entier. Ce qui est étonnant, c'est que Jésus ne réplique rien aux railleries de
Satan ! Il ne dit rien pour répondre aux accusations railleuses du Malin ! Il répond seulement : "Seigneur, s'il est possible, que ce calice
s'éloigne de moi !"
Nous avons déjà parlé du plan en six étapes utilisé par les Illuminati pour modifier les attitudes et les comportements. L'une des étapes
de ce plan est que l'idée nouvelle à faire passer doit provenir d'une figure d'autorité reconnue ! Je vous rappelle de quelle manière les
Illuminati ont formulé la première étape de leur plan :
"Quand certaines pratiques sont tellement choquantes que l'on ne peut même pas en parler en public, il faut les faire défendre par un
expert reconnu et respecté, dans le cadre d'un forum respecté".
Dans le film de Mel Gibson, il était donc très important que la doctrine du sacrifice substitutif ne soit pas défendue par un personnage
respecté ! Il a fallu qu'elle soit évoquée d'une manière sarcastique par Satan, sans même que Jésus lui réplique ! Prenez le temps de
réfléchir un moment à ce concept, qui est d'une importance extrême.
Un Chrétien qui connaît sa Bible ne tiendra sans doute pas compte de la remarque de Satan, car il sait déjà que le sacrifice de Jésus à
la croix, tel qu'il est décrit par le film, est bien un sacrifice substitutif. Toutefois, un spectateur qui ne connaît rien de la Bible, et à qui
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personne n'a jamais expliqué le plan du salut, ne pourra pas comprendre clairement de quelle manière il peut être sauvé. La phrase
sarcastique de Satan ne l'éclairera pas. Au contraire, le fait d'entendre Satan proclamer que le sacrifice d'un seul homme ne pourra
jamais faire l'expiation des péchés du monde entier pourrait faire croire à ce spectateur ignorant que le diable a raison ! D'autant plus
que Jésus ne dit rien pour défendre et justifier Son sacrifice substitutif !
Ce principe est tellement important que vous devez absolument le comprendre. Un spectateur sans aucune culture biblique, assistant
à cette brutale et violente mise à mort de Jésus sur la croix, peut très bien se demander : "Mais en quoi cela peut-il me concerner ?" La
plupart des gens ne feront pas la relation entre le sacrifice de Jésus et la signification de ce sacrifice, en ce qui concerne leur salut
éternel. C'est pour cette raison que nous ne pensons pas que ce film puisse être réellement utilisé comme outil d'évangélisation. De
nombreuses églises apostates, comme celles que contrôle Rick Warren, font actuellement beaucoup d'efforts pour inviter dans leurs
églises les gens qui ont vu ce film. Mais ce n'est pas dans ces églises que ces gens vont pouvoir entendre le véritable Evangile ! Nous
pensons donc que ce film ne produira pas une vraie moisson spirituelle.
Le plus grand bénéficiaire de ce film sera l'Eglise Catholique Romaine. Ce film est tellement catholique qu'il renforcera l'influence des
doctrines catholiques dans l'esprit  des pratiquants comme des non-pratiquants. Dans les familles catholiques, ceux qui boudaient
l'Eglise seront probablement tentés d'y revenir, en raison du contenu hautement émotionnel de ce film.
En fait, le film de Mel Gibson présente aux Catholiques l'image d'un Jésus faible et indécis, ce qui leur prouvera que la doctrine
catholique est bien exacte : "Marie achève dans sa chair, comme dans son cœur, ce qui manque aux souffrances de Christ" (Jean-
Paul II, Lettre Apostolique 25 Salvifici Doloris). Satan avait entièrement raison : le sacrifice de Jésus seul n'était pas suffisant pour
sauver le monde de son péché ! Le sacrifice de Jésus devait être complété par les souffrances de Marie ! Pour les Catholiques,
l'œuvre de Jésus n'était pas (et n'est toujours pas) parfaite !
Finalement, nous devons vous rappeler cette doctrine biblique : Dieu ne permettra pas qu'une source impure produise des effets purs.
Pour Lui, la fin ne justifie jamais les moyens ! Voici ce que dit l'Ecriture :
"L'athlète n'est pas couronné, s'il n'a combattu suivant les règles" (2 Tim. 2 :5).
Ne vous y trompez pas, ce film a été conçu et produit par des professionnels de l'Eglise Catholique, dont la caractéristique essentielle
n'est pas la sainteté ! L'un des auteurs du scénario était un prêtre Jésuite, et l'assistant de Mel Gibson était un membre de l'Opus Dei.
Des méthodes impies ne peuvent jamais aboutir à un résultat saint.
Il vous suffit de vous rappeler de quelle manière se produit une conversion véritable. Jésus a dit : "Nul ne peut venir à moi, si le Père
qui m'a envoyé ne l'attire" (Jean 6 :44).
Ce verset  ne  dit  pas  que quelqu'un  sera  conduit  au  salut  pour  la  seule  raison  que ses  émotions  ont  été  bouleversées  par  la
présentation brutale des tortures et de la crucifixion de Jésus. Non ! C'est le Père qui attire à Jésus ceux qui doivent hériter du salut !
Croyez-vous donc que Dieu va utiliser, comme moyen d'attirer des âmes à Son Fils, un film impie créé par des prêtres Catholiques
impies, avec l'assistance d'un membre d'une société secrète, lié par un serment de sang ? Non, bien entendu !
Mais Satan, ce menteur invétéré, adore tromper les gens, en leur faisant croire que ce film catholique traditionaliste va pouvoir être un
puissant outil d'évangélisation. Méfiez-vous des conversions obtenues au moyen de ce film, car Satan sait parfaitement semer de
l'ivraie à la place du bon grain ! Rappelez-vous que l'ivraie ressemble exactement au bon grain. Ce n'est qu'à la fin du cycle de
croissance que l'on voit la différence : l'épi de blé est chargé de bons grains, alors que l'ivraie ne comporte que quelques petites
graines immangeables. Pourtant, au début, l'ivraie ressemblait parfaitement au bon grain !
Satan adore aussi jouer sur les émotions des gens, afin qu'ils se donnent à Christ d'une manière superficielle. Ce sont ces plantes
privées de racines profondes, dont parle Jésus dans la parabole du semeur, plantes qui ne tarderont pas à se dessécher à la première
occasion (Luc 8 :5-18).
Jésus nous a annoncé qu'à la fin des temps, Satan répandrait beaucoup de mauvaises semences dans le champ du monde. Je crois
que ce film est de nature à produire beaucoup de conversions superficielles.

Marie est liée à Jésus d'une manière médiumnique.
Au moment même où Jésus est arrêté et  emmené enchaîné par les gardes de Caïphe, la caméra nous présente soudain Marie
endormie dans son lit. Elle se réveille brusquement, sachant dans son esprit qu'il se passe quelque chose de mauvais. Elle semble liée
à Jésus d'une manière médiumnique, à tel  point  qu'elle participe littéralement à Ses souffrances. Bien entendu, cela ne fait  que
traduire l'enseignement de l'Eglise Catholique : "Marie achève dans sa chair, comme dans son cœur, ce qui manque aux souffrances
de Christ" (Jean-Paul II, Lettre Apostolique 25 Salvifici Doloris).
Tout  au long du  film,  Marie  est  émotionnellement  liée à Jésus.  Quand Il  souffre,  elle  souffre.  Quand Il  éprouve une souffrance
émotionnelle, Marie éprouve la même souffrance. Devant la croix, Marie, s'adressant à Jésus, s'écrie : "Chair de la chair, os de mes
os, je veux mourir avec toi !" La Bible n'emploie cette expression, "chair de ma chair", qu'une seule fois, dans Genèse 2  :23, pour
qualifier la relation existant entre Adam et Eve. Toutefois, selon l'enseignement catholique, la Vierge Marie a souffert dans sa chair,
lorsqu'une "épée lui a percé le cœur".
Lorsqu'on fait sortir Jésus de la cour de la maison de Caïphe, et que la cour est complètement vide, la Vierge Marie et Marie de
Magdala entrent dans la cour. Marie arpente lentement la cour, semblant chercher quelque chose. Soudain elle s'arrête, s'abaisse
jusqu'à terre, et embrasse le sol. Puis elle s'effondre à terre. La caméra passe alors au travers du sol, pour pénétrer dans une cellule
qui se trouve juste en dessous. On voit Jésus attaché au plafond, les deux mains enserrées dans une grosse chaîne. Jésus était
attaché juste au-dessous de l'endroit où la Vierge Marie pleurait ! Il est clair que cette scène a été conçue pour renforcer ce qui avait
été déjà présenté précédemment, c'est-à-dire l'idée que Marie ressentait dans son cœur tout ce que Jésus pouvait ressentir. Dans le
film, Jésus et Marie sont tellement liés que les souffrances et les tortures de Jésus deviennent les souffrances et les tortures de Marie.
La Vierge Marie accompagne Jésus tout au long de son trajet, entre le prétoire de Pilate et le Golgotha. Tout au long de ce trajet,
Jésus tombe à plusieurs reprises, à cause des coups que lui donnent les gardes de Caïphe et les soldats de Pilate. (Rappelez-vous
que le récit biblique ne mentionne aucune chute de Jésus !) A plusieurs reprises, Jésus semble ne plus avoir de forces pour continuer
Son chemin, ou pour Se relever. A chaque fois, Ses yeux rencontrent les yeux de Marie, et Il reçoit aussitôt des forces nouvelles ! Ce
scénario est particulièrement frappant lorsque Jésus est frappé de verges. A un moment donné, les coups sont tellement violents qu'Il
S'évanouit. Son corps s'affaisse, et se serait écroulé, s'il n'avait pas été attaché par les mains au sommet du poteau.
Soudain, les yeux de Jésus rencontrent ceux de Marie, et Il reçoit immédiatement des forces nouvelles. Il se remet aussitôt debout.
C'est toujours Marie qui infuse des forces nouvelles à Jésus ! Cela correspond parfaitement à l'enseignement catholique !
Devant la croix, Marie souffre avec son Fils d'une manière tellement intense qu'elle s'agenouille, presque entièrement allongée à terre,
saisissant soudain une pleine poignée de pierres dans chaque main, en signe de sa profonde détresse émotionnelle. Marie peut
s'approcher assez près de la croix pour que son visage soit éclaboussé par le sang de Jésus. Marie parvient aussi à embrasser Jésus.
Ses lèvres et ses joues en sont couvertes de sang. Plus tard, quand le soldat romain enfonce sa lance dans le côté de Jésus, un
puissant jet de sang jaillit, éclaboussant le visage de Marie et celui du soldat.
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Toutes ces scènes très visuelles ne font que prouver que Marie a bien "co-souffert" avec Jésus. "Chair de la chair, os de mes os, je
veux mourir avec toi !" Il est clair que Marie est décrite comme co-rédemptrice !

La Vierge Marie est vêtue comme une religieuse, et reçoit la première confession de Pierre !
Dès que Marie voit Jésus emmené dans la cour de Caïphe, elle fait cette prière : "Seigneur, est-ce que cela a commencé ?" On la voit
alors habillée de vêtements qui ressemblent parfaitement à ceux d'une religieuse. Dans un retour en arrière où l'on voit Jésus revivre
un épisode de sa vie de charpentier, alors qu'Il construisait une table, et que Sa mère préparait le repas, on peut voir Marie porter une
simple robe noire, avec un voile noir. Ses habits ne ressemblaient pas à ceux d'une religieuse.
Toutefois, à partir de l'arrestation de Jésus, Marie, ainsi que la plupart des "saintes femmes", portent des habits qui les font ressembler
à des religieuses catholiques.
En outre, c'est aussi à partir de ce moment-là que les "saintes femmes", ainsi que les apôtres Pierre et Jean, commencent à appeler
Marie "Mère". Nous avons que l'un des titres favoris de Marie, dans la religion Catholique, est "Mère de Dieu". Mais ce n'est pas tout !
Le pire allait encore venir ! Quand Pierre eut renié Jésus par trois fois (nous n'avons entendu aucun coq chanter !), son regard croise
celui de Jésus, et Pierre est saisi de terribles remords. Il s'enfuit de la cour, et rencontre la Vierge Marie, Marie de Magdala, et l'apôtre
Jean. Pierre exprime tous ses remords, et admet qu'il a péché. Il s'en repent, et confesse directement son péché à la Vierge Marie. Et
Pierre reçoit son pardon de la Vierge Marie !
Quel concept purement catholique ! Pierre, prétendument le premier Pape, l'homme sur qui Jésus aurait bâti Son Eglise, adresse sa
première confession de pécheur à la Vierge Marie ! Même un spectateur non-Catholique peut capter le message !

L'Evangile selon Sainte Anne Emmerich.
Mel Gibson, au cours de son interview par Diane Sawyer, a lui-même admis qu'il s'était largement inspiré du livre écrit par la religieuse
mystique et stigmatisée Anne Emmerich, "La Passion douloureuse de Notre Seigneur Jésus-Christ". Dans mon article précédent, j'ai
parlé de manière assez détaillée de ce livre, parce que j'ai senti que le Saint-Esprit me demandait de le faire. A présent que j'ai vu le
film, je ne regrette pas d'avoir cité de larges extraits de ce livre ! La description des tortures subies par Jésus correspond exactement
aux descriptions des visions d'Anne Emmerich. En outre, Gibson a incorporé dans son film des éléments importants de ce livre, dont
aucun n'est décrit par la Bible !
Tout d'abord, nous avons cette scène où nous voyons la Vierge Marie éponger le sang de Jésus avec un linge que lui a donné la
femme de Ponce Pilate, Claudia ! Comme dans le livre d'Anne Emmerich, Claudia aperçoit la Vierge Marie dans la cour du prétoire.
Emue de compassion, elle lui donne un linge blanc. Après qu'on a fait sortir Jésus du prétoire de Pilate, Marie entre dans la cour et se
dirige aussitôt vers le poteau de la flagellation. A l'aide du linge blanc, la Vierge Marie essuie les flaques de sang avec un morceau du
linge. A l'aide d'un autre morceau de ce linge, elle entreprend ensuite d'essuyer le sang tombé sur les pierres. Marie de Magdala
enlève son voile blanc pour aider la Vierge Marie à éponger le sang. Toute cette scène est directement tirée des visions occultes et
non-bibliques d'Anne Emmerich !
L'une des visions d'Anne Emmerich concernait une femme nommée Véronique. Voici ce qu'elle raconte dans son livre :
"A deux cents pas environ de l'endroit où Simon avait commencé à aider notre Seigneur à porter Sa croix, la porte d'une belle maison
située sur la gauche s'ouvrit. On vit apparaître une femme d'apparence majestueuse, tenant par la main une jeune fille. On apprit plus
tard qu'elle se nommait Véronique… Elle se fraya un chemin au milieu de la foule, des soldats et des archers, s'approcha de Jésus,
tomba à genoux devant Lui, et Lui présenta un voile, en Lui disant : "Permets-moi d'essuyer le visage de mon Seigneur". Jésus prit le
voile  de  Sa main gauche,  essuya Son visage ensanglanté,  et  le  lui  rendit  en la  remerciant.  Elle  l'embrassa et  le  mit  sous  son
manteau… Dès qu'elle fut rentrée dans sa chambre, elle posa le voile sur une table, et tomba à genoux, presque sans connaissance.
Peu après, une amie entra dans sa chambre, et la vit  à genoux, avec son bébé en larmes à ses côtés. Elle aperçut aussi avec
étonnement le voile, qui portait l'empreinte du visage du Seigneur, parfaitement reproduit, avec une expression qui déchirait le cœur…
Véronique conserva ce voile jusqu'à sa mort. Elle l'avait accroché au-dessus de son lit. Plus tard, il fut donné à la Vierge Marie, qui le
laissa aux apôtres, qui le confièrent à leur tour à l'Eglise" ("La douloureuse passion de Notre Seigneur Jésus-Christ", pages 240-241).
Une scène du film reproduit exactement ce récit ! Véronique sort d'une maison devant laquelle passe la procession. Elle tient une
jeune fille par la main. Quand elle voit Jésus, elle lâche la jeune fille et commence à se frayer un chemin au milieu de la foule et des
soldats. A mesure qu'elle avance, les soldats, comme par magie, s'écartent de Véronique pour la laisser passer. Elle s'approche de
Jésus qui vient de tomber. Elle ôte le voile blanc qu'elle porte sur la tête, et le donne à Jésus, qui le presse sur Son visage et le rend à
Véronique. Soudain, un soldat romain fait violemment relever Véronique, l'obligeant à s'écarter du chemin. Quand Jésus passe devant
elle, elle se tient humblement debout, le voile déployé devant elle. Tout le monde peut clairement voir le visage de Jésus imprimé sur le
voile !
Ce récit n'est pas biblique, mais il a été conservé par la Tradition Catholique. Il figure pourtant dans le film !

Anne Emmerich disait que Jésus portait un scapulaire sous Sa tunique
"Les soldats romains enfoncèrent ensuite une couronne d'épines sur Sa tête. Ils Lui ôtèrent sa tunique et Son scapulaire, et jetèrent
sur Ses épaules un vieux manteau déchiré, qui Lui atteignait à peine les genoux. Ils passèrent autour de Son cou une longue chaîne
de fer, avec un anneau à chaque extrémité. Ces anneaux étaient munis de pointes aiguës, qui Lui déchiraient les genoux quand Il
marchait" (Ibid., page 158).
Si vous ne savez pas ce qu'est un scapulaire, voici une citation de l'un de mes articles précédents, qui vous montrera à quel point cet
objet est inutile et anti-biblique :
"L'Eglise inventa ensuite les scapulaires, les médailles, et les timbres religieux comestibles. Les gens étaient très intéressés de savoir
qu'ils pouvaient obtenir le salut éternel sans avoir à se repentir, ni à croire en l'efficacité du Sang de Jésus. La meilleure façon d'obtenir
une fausse assurance du salut était de croire que l'on pouvait être sauvé par ces objets. Le 16 juillet 1251, la Vierge Marie fit cette
promesse à Saint Simon Stock : "Quiconque meurt revêtu de ce scapulaire n'aura pas à souffrir du feu éternel". Dans un livre intitulé :
"L'armée Bleue de Notre Dame de Fatima", l'auteur écrit : "Notre Seigneur nous a appris le "Notre Père". Marie nous a enseigné la
valeur du scapulaire. Quand on l'emploie comme une prière, Notre Dame nous attire au Sacré Cœur de Son Divin Fils. Il est donc bon
de tenir en mains un scapulaire, pendant qu'on prie Notre Dame, la Vierge Marie".
Notez bien que ce serait la Vierge Marie qui aurait enseigné la valeur du scapulaire. Etant donné que le film de Mel Gibson affirme que
l'Eglise  Catholique  Romaine  a  commencé à  exister  à  partir  de  l'arrestation  de  Jésus,  je  m'attendais  donc  à  voir  apparaître  un
scapulaire quelque part, porté par quelqu'un !
A mesure que je regardais le film, je faisais très attention à la moindre scène qui pouvait montrer que Jésus portait un scapulaire. La
première fois que Jésus fut dépouillé de Ses vêtements, ce fut devant le poteau de flagellation, dans le prétoire de Pilate. Quand on
Lui enleva Sa tunique, je vis qu'Il ne portait pas de scapulaire. Toutefois, à la fin du film, sur le mont Golgotha, je me rendis soudain
compte que le brigand repenti portait un scapulaire marron ! Pourquoi fallait-il donc que ce brigand repenti porte un scapulaire ?
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Tout à coup, je compris ! Je me rappelais la promesse que la Vierge Marie aurait faite à Saint Simon Stock  : "Quiconque meurt revêtu
de ce scapulaire n'aura pas à souffrir du feu éternel".
Il était clair que ce brigand repentant méritait largement un séjour au Purgatoire ! Il faut bien savoir que l'Eglise Catholique enseigne
que notre âme conserve toujours certaines impuretés du péché, bien que le sacrifice de Jésus nous ait obtenu le pardon de nos
péchés. Le seul moyen de finir de "purifier" notre âme de ces impuretés est d'aller passer un certain temps au Purgatoire, dont les
flammes sont aussi brûlantes que celles de l'Enfer ! Toutefois, les théologiens Catholiques ont un problème réel avec la promesse faite
par Jésus au brigand repentant, quand Il lui dit : "Aujourd'hui, tu seras avec moi au Paradis !"
Manifestement, une telle promesse porte un coup fatal à l'enseignement catholique sur le Purgatoire ! Comment donc le scénariste
Jésuite pouvait-il résoudre ce problème ? Le seul moyen pour que le brigand repentant échappe aux flammes du Purgatoire était de lui
faire porter un scapulaire ! La plupart des Catholiques ne réalisent pas que le scapulaire n'existait pas à l'époque du Christ, puisqu'il
n'a été inventé qu'au Moyen Age ! Un Catholique pieux, en voyant le brigand repentant porter un scapulaire, en comprendra aussitôt la
raison : le brigand pouvait ainsi aller directement au Paradis, car il portait un scapulaire au moment de sa mort !

Le film montre une Vierge Satanique portant son "divin" enfant.
Une scène fait manifestement allusion à l'Antichrist. Elle constitue sans doute la partie la plus anti-biblique et la plus choquante de ce
film. Je l'ai  déjà dit,  Satan est représenté dans ce film sous les traits d'une femme à la voix d'homme, ce qui  peut prouver son
androgynie. Dans cette scène, Satan joue un rôle manifestement féminin.
Pendant que les soldats de Pilate s'employaient à torturer Jésus, une foule considérable s'était amassée. La Vierge Marie et Marie de
Magdala étaient au premier rang. La Vierge Marie suivait attentivement toute la scène, afin d'insuffler à Jésus sa force spirituelle,
chaque fois qu'Il  en avait  besoin.  Soudain,  la  caméra passe à l'autre  extrémité  de la foule.  On voit  la  "femme Satan"  traverser
lentement la foule, d'un air particulièrement menaçant. Elle passe derrière l'officier romain chargé de la flagellation. Comme la Vierge
Marie, cette "femme Satan" est habillée en noir, mais sans le bandeau blanc porté sur le front, comme les religieuses catholiques.
Soudain, cette "femme Satan" s'écarte de l'officier, et l'on peut voir alors qu'elle porte un enfant très grand et très blanc, presque
albinos. Il est clair que cette "femme Satan" représente une Vierge Satanique portant son "divin" enfant. D'un côté de la foule, on peut
voir la Vierge Marie contemplant son Divin enfant, Jésus-Christ. De l'autre, il y a cette "femme Satan", représentée manifestement
comme étant opposée à la Vierge Marie, et dont l'enfant est donc l'opposé de Jésus, c'est-à-dire celui que la Bible appelle l'Antichrist.
C'est certainement le message que cette scène veut donner. Mais on peut se demander pour quelle raison cette scène a été incluse
dans un film qui prétend être fidèle aux quatre Evangiles. Cette scène n'est certainement pas conforme à la Bible, ni, autant que je
sache, à la doctrine catholique. Pourquoi a-t-elle été ajoutée au récit de la Passion ? Franchement, je n'en vois pas la raison. Mais je
sais que notre monde se précipite vers l'accomplissement des prophéties qui concernent la fin des temps et l'apparition de l'Antichrist.
Nous pouvons nous rendre compte que le retour de Jésus est très proche. Le Seigneur est "à la porte". Se peut-il que cette scène, qui
présente  la  "femme Satan"  et  son  "divin"  enfant,  l'Antichrist,  soit  le  signe  que  la  manifestation  de  l'Antichrist  est  très  proche,
imminente ?

Enfin, le film présente clairement, de manière très crue, la doctrine Catholique de la Transsubstantiation.
Selon cette fausse doctrine Catholique, pendant la messe, le prêtre dispose du pouvoir de transformer le pain et le vin en corps et
sang véritables de Jésus. Ainsi, les Catholiques, chaque fois qu'ils communient, mangent littéralement leur sauveur sacrifié à chaque
messe,  tout  comme les  païens  mangent  leurs  sacrifices  quotidiens.  Aucune  autre  doctrine  n'est  aussi  fausse  que  celle  de  la
Transsubstantiation. De quelle manière le film présente-t-il cette doctrine ?
Au moment où Jésus est attaché à la croix, et où celle-ci est placée en position verticale, on voit, dans un retour en arrière rapide, un
disciple mettre plusieurs miches de pain dans un panier, et les apporter au Seigneur. Le Seigneur prend l'une de ces miches, et la tend
à Ses disciples, en disant : "Ceci est mon corps, brisé…"
Peu après, des flots de sang s'échappent du corps de Jésus, et s'écoulent le long de la croix. Brusquement, la caméra fait un autre
retour en arrière, et l'on voit Jésus verser du vin dans un calice, et le tendre à Ses disciples, en disant : "Ceci est mon sang…"
D'anciens Catholiques qui ont vu le film ont tout de suite compris que cette scène représentait le dogme de la Transsubstantiation. Là
encore, un spectateur non pratiquant, s'il a été profondément touché dans ses émotions par ce film, ne va-t-il pas être attiré vers
l'Eglise Catholique par la présentation de tous ces dogmes purement catholiques  ?

Conclusion.
J'aurais eu encore beaucoup de choses à partager avec vous, si le temps et la place ne m'avaient manqué dans cet article. Je compte
toutefois le faire plus tard.
Je voudrais simplement citer un commentaire tiré du site officiel du Vatican. Voici comment l'Eglise Catholique Romaine décrit très
officiellement le procès et la crucifixion de Jésus :
"Pour son auteur, ce film est une messe… Mais son caractère radicalement Catholique réside dans sa présentation de l'Eucharistie…
Le sang de la Passion est constamment présenté en même temps que le vin de la messe, et le corps torturé du Christ en même temps
que le pain consacré. De même, ce film est radicalement Catholique par son caractère profondément Marial. Notre Mère, ainsi que le
Diable (présenté sous les traits d'une femme ou, peut-être, d'un androgyne), sont omniprésents, l'une avec sa souffrance silencieuse,
et  l'autre,  avec  son  malin  plaisir.  Gibson  a  emprunté  ses  intuitions  extraordinaires  à  Anne  Catherine  Emmerich,  la  stigmatisée
visionnaire" ("La Passion, une messe, selon son auteur", ZENIT - Le monde vu depuis Rome, 18 février 2004).

Dieu peut-Il Se servir d'un film impie pour obtenir des résultats à Sa gloire ?
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
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et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.
Si vous voulez naître de nouveau, veuillez consulter dès maintenant notre page consacrée au salut.
Nous espérons que vous avez été béni par notre ministère, qui s’efforce d’éduquer et d’avertir les gens, afin qu’ils puissent voir venir le
Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l’Antichrist, dans les nouvelles qu’ils écoutent chaque jour.
Enfin, nous aimerions avoir de vos nouvelles. Vous pouvez nous écrire à l’adresse suivante :
Cutting Edge Ministries, 11 Robert Toner Bvd, Ste 5-393, North Attleboro, MA 02763-1156 (USA)
Vous pouvez aussi nous envoyer un E-mail en consultant notre site : http://www.cuttingedge.org 
Que Dieu vous bénisse ! Qu'Il vous entoure, ainsi que votre famille, de sa muraille protectrice !


